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Проповедь от 9 января 2022 года. 

9 января 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Спасибо, Царь Кайл за прекрасные объявления. У нас тут всё задерживается на 10-15 секунд. Извиняемся 

за эту маленькую паузу. Давайте поприветствуем Царя Кайла и нашу команду в Пенсильвании! У нас в 
Теннесси идёт ледяной дождь. На этой неделе шёл снег и было холоднее, чем в Пенсильвании, где 

температура опускалась до минус 2 градусов по Цельсию, а здесь было минус 8. Тут зима наступает 

быстрее, чем на севере страны, но весна придёт сюда в марте, а не в июне! Мы с нетерпением ждём этого. 

Каждое время года наступает в своё время, и когда начинается новый сезон – бам! – происходят 
невероятные и чудесные перемены. Я не даю вам «надеждиум». Мы благодарим Кайла за прекрасные 
объявления. 

Мы должны молиться за президента Трампа. Он продолжает пропагандировать вакцинацию, потому что 

он из того старого поколения и всем сердцем поддерживает традиционную медицину – вакцинацию, 

уколы, химические препараты и т.д. Такие люди подобны динозаврам, они не понимают, что всё это имеет 

серьёзные последствия. Президент Трамп много раз выступал за вакцинацию. Мы должны молиться за 
него, чтобы он изменился, если этого не произойдёт, то Богу придётся покинуть его, и, возможно, Десантис 
станет кандидатом… А может Такер Карлсон? Нет. А было бы прекрасно! 

Сегодня мы изучаем Евангелие от Матфея, глава 12. Давайте начнём с 22 стиха: «Тогда привели к Нему 

бесноватого слепого и немого; и исцелил его, так что слепой и немой стал и говорить и видеть. И дивился 

весь народ и говорил: не это ли Христос, сын Давидов? Фарисеи же, услышав сие, сказали: Он изгоняет 

бесов не иначе, как силою веельзевула, князя бесовского. Но Иисус, зная помышления их, сказал им: всякое 
царство, разделившееся само в себе, опустеет; и всякий город или дом, разделившийся сам в себе, не 

устоит. И если сатана сатану изгоняет, то он разделился сам с собою: как же устоит царство его? И 

если Я силою веельзевула изгоняю бесов, то сыновья ваши чьею силою изгоняют? Посему они будут вам 

судьями. Если же Я Духом Божиим изгоняю бесов, то, конечно, достигло до вас Царствие Божие. Или, 
как может кто войти в дом сильного и расхитить вещи его, если прежде не свяжет сильного? и тогда 

расхитит дом его. Кто не со Мною, тот против Меня; и кто не собирает со Мною, тот 

расточает. Посему говорю вам: всякий грех и хула простятся человекам, а хула на Духа не простится 

человекам; если кто скажет слово на Сына Человеческого, простится ему; если же кто скажет на Духа 
Святого, не простится ему ни в сем веке, ни в будущем. Или признайте дерево хорошим и плод его 

хорошим; или признайте дерево худым и плод его худым, ибо дерево познается по плоду. Порождения 

ехиднины! как вы можете говорить доброе, будучи злы? Ибо от избытка сердца говорят уста. Добрый 
человек из доброго сокровища выносит доброе, а злой человек из злого сокровища выносит злое. Говорю 

же вам, что за всякое праздное слово, какое скажут люди, дадут они ответ в день суда: ибо от слов 

своих оправдаешься, и от слов своих осудишься». 

Аллилуйя! Давайте перескочим на 22 стих. Я сейчас изучаю работы одного учёного. Он написал книгу об 
ангелах и демонах. Я не имею в виду ту известную научно-фантастическую книгу, нет, нет! Это настоящий 

специалист по ивриту, по Ветхому Завету, он написал целую книгу о демонах. Я слушаю её сейчас. 
Довольно занимательно! 

Знали ли вы, что в Ветхом Завете нет почти никаких упоминаний об изгнании демонов? Это есть в Новом 

Завете, когда рассказывается о служении Иисуса. Но в Ветхом Завете почти нет таких упоминаний, что не 

означает, что этого не происходило, потому что такое было в истории Авраама, Моисея и всех этих людей. 
У них были достижения, они проходили через трудности. Описываются основные события, это не 

означает, что не происходило исцелений, или не существовало демонов. Он говорит о том, что взгляд на 

демонов, ангелов и на духовный мир в Ветхом Завете очень отличается! В наши дни у нас есть разделение 

– ангелы, демоны, сатана, Бог. Но в настоящей космологии Библии, в Ветхом Завете существовали разные 
демоны – территориальные ангелы, территориальные демоны, боги, которые управляли Египтом, Сирией. 

Были сатанинские демоны, которые заявляли о своих правах на определенные земли. Также были разные 

ангелы, о которых рассказывают авторы Ветхого Завета: Херувимы, Рефаимы. И так как не существовало 

современной астрономии, и они не знали, что звёзды состоят из газа, поэтому они даже называли звёзды 
именами ангелов! Они думали, что небесные тела – это ангелы и демоны. 
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Поэтому, когда авторы Ветхого Завета описывали ангелов, они называли их «звёздами», то есть 

использовали то же слово, обозначая то, что вы видите в небе. Это не означает, что они верили или знали, 

что так говорил Бог, конечно, нет. Но они были выше земли, на небесах, находились на территории Бога, 
которая отличается от нашей реальности. Этот учёный делает интересный вывод – они смотрели на мир 

более духовным взглядом, не похожим на точку зрения постмодернистского ренессанса, редукционизма, 

на взгляд постмодернистского возрождения на духовный мир, которым обладает даже современное 
христианство. Католики могут говорить об ангелах-хранителях, но они не видят их целый мир. 

Далее он говорит о сонме ангелов возле престола Бога, то есть о том, что существуют ангелы, которые 

защищают престол Бога. Иногда их представляют в виде различных животных – с головой змеи или орла, 
имеющими крылья и т.д. Это почти похоже на мифологию. Все помнят ковчег завета, на крышке которого 

были два херувима. Картина, которую они видели, глядя в небо… Мы видим дождливое небо, но древние 

люди, жившие во времена Ветхого Завета, рассматривали небо как поле битвы ангелов и демонов. Они 

оглядывались по сторонам и видели, что эти горные хребты – место обитания демонов, а другие – место 
обитания ассирийского бога, и что какие-то места прокляты, находятся под их владычеством. Они 
смотрели на это духовными глазами. 

Как называется альтернативная реальность, которая есть в приложениях смартфонов? Искусственный 

интеллект? Это иная реальность, которую они налагают на настоящую. Как это называется? Виртуальная 

реальность? Нет. Это как в игре «Покемон го».  Аугментированная реальность! Да, да! Расширенная 

реальность, дополненная реальность. Вы можете видеть это в разных формах религии – в анимизме верят, 
что духи живут в деревьях, в горах и т.д. Дело в том, что они видели мир с более духовной перспективы. 

Это почти похоже на то, как если бы вы поднесли свой телефон и увидели весь духовный мир, всех 

духовных чудовищ, существ. Вот таким они видели мир, таким образом они приходили в присутствие 
Бога. 

Это не было похоже на современный мир с его научным взглядом, материализмом, миром анализируемых 

данных, всем тем, что мы можем увидеть, понять, проанализировать и, «возможно, есть иной мир, где 
живёт Бог, может есть ангелы и демоны, и мой умерший дядя стал моим ангелом-хранителем». Нет, не 

такой был взгляд у древних людей, особенно в древней Месопотамии, на Древнем Ближнем Востоке. В 

Ветхом Завете есть множество эпизодов, где Бог противостоит божествам Египта, Сирии, проклиная их, 

или даже позволяя им править, чтобы затем использовать их в виде оружия против израильтян, когда те 
потерпели неудачу, согрешили против Бога, приняли педофилию, секс-трафик, детскую проституцию, 

аборты. Когда они совершали это, Бог позволял другим народам, жившим на территориях, занятых 

сатаной, нападать на Свой народ, чтобы наказать его. Потому что Он – Бог справедливости, а не Бог 
предпочтения. 

Когда вы смотрите на местность, вы можете больше понять силу того, что делал Иисус. Иисус не просто 

ходил и проповедовал людям, он говорил о Царстве Божьем. И конечно, Иисус мог видеть весь духовный 
мир, потому что он был един с Отцом, он мог видеть весь духовный мир. А там были люди, которые 

находились под властью духов, как вы видите в 22 стихе 12 главы от Матфея. Там сказано: «привели к 

Нему бесноватого слепого» (в другом переводе «одержимого»). Слово «держать», сдерживать. То есть 

говорится о духе подавления. Демон приносит дух тирании, подавления, оков, рабства. Демон приносит 
тюрьмы, отделение от Бога. Он стоит на пути этого человека, чтобы помешать ему прийти в присутствие 

Бога, в Его помазание, в идеал, созданный для него Богом. И он одержим. «Одержимого демоном 

человека». И, конечно, все его жесты странны, он может размахивать руками, говорить разными голосами. 

Он одержим внешней силой, внешним духовным существом, которое находится в нём и подавляет его. 
Что он подавляет? Подавляет его дух, его отношения с Богом, то, кем он может стать в соответствии с Его 

желанием. Он приносит дух тирании. 

Если расширить это на уровень страны, когда множество людей начнут продавать свою душу сатане, 
идолам, материализму, будут отдавать предпочтение материальным вещам, а не отношениям, будут 

продавать душу за долги, продаваться коммунизму, социализму, системе политического сатанизма, то что 

произойдёт? Дух одержимости также сойдёт на этих людей. Они начнут деградировать, станут грешными, 

начнут считать добро злом, а зло – добром, сговорившись, начнут творить зло. Мы видели такие примеры 
в истории, когда демоны завладевали странами. 
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Сейчас мы говорим о том, что мы должны вернуть Бога в школы, что мы должны молиться за президента 

Трампа, помогать патриотам, но мы, как Иисус, должны обличить демонический мир. Это не отнимет 

власти у демонов, но необходимо знать, что они существуют, и что они могут принести дух тирании в 
души и сердца людей. Это обесчеловечивает людей, поэтому вы понимаете, что людям левого толка 

промыли мозги и они продали свои души сатане, передали себя демоническим силам, раскрыли себя 

вопреки воле Бога. Современные исследования показали, что чем больше люди следят за жизнью 
знаменитостей, стараются подражать им, тем ниже их IQ, тем ниже их уровень жизни. То есть чем больше 

они поклоняются знаменитостям, таким как Бритни Спирс, Брэд Питт, всем этим глупцам, тем тупее и 

беднее становятся. Эти ложные идолы материализма лгут им, будто ведут их в прекрасное будущее, но это 

будущее рабства, коммунизма и социализма. Исследования показали, что те, кто поклоняется таким 
людям, проплаченным актёрам, глупеют и впадают в депрессию, у них снижается доход, то есть они 
беднеют. 

Учёные, анализирующие высшее образование, открыли, что люди, получившие высшее образование, 
высокомерны. Они изучали теорию только у марксистских профессоров, в то же время они невежественны, 

не признают противоположные доводы, поэтому они впадут в бешенство, если вы начнёте приводить им 

факты, говорить о реальности, об истине, поэтому они всегда проигрывают в дебатах. Они начинают 
кричать и плакать как психопаты. К тому же они бедны, живут в долг, у них огромные долги. Сейчас 

учащиеся колледжей, такие как студенты из группы «Антифа», высокомерны, невежественны, ничего не 

знают, кроме социализма и коммунизма, и конечно, они бедны, то есть в долгах. Они бедны не потому, 

что не прилагали усилия, а потому, что продались системе, чтобы система приняла их, чтобы архангел, 
зверь 666 принял их и превознёс их. Но вместо этого те накачивают их, они становятся злы, высокомерны, 
невежественны и залезают в долги, становятся рабами. 

Они не могут выбраться оттуда, они продали себя толпе, их секс-партнёры находятся здесь же, поэтому 
они хотят оставаться там, поддерживать ложь, фарс, даже если придётся продать всю страну, будущее, 

своих детей, им всё равно. Поэтому они считают детей бременем. «Не заводите детей, живите свободно!» 

– вот, что они говорят. Если вы одиноки, находитесь в депрессии, у вас нет генетической родословной, 
разве это свобода? Они проклинают вас, чтобы у вас не было детей, чтобы не осталось вашей кровной 

линии, то есть обрекают вас на смерть. И наступает конец, что означает, что вы не будете играть никакой 

роли, не получите вечную жизнь. Вечность – одна из характеристик Бога, поэтому Бог хочет, чтобы мы 
стали родителями. 

«Тогда привели к Нему бесноватого слепого и немого». В него вселился демон, и он не мог ни видеть, ни 

слышать. Посмотрите на людей, которым промывают мозги в марксистских образовательных лагерях. Они 

слепы, они не видят реальности социализма и коммунизма. Если вы заглянете внутрь этой системы, вы 
увидите водопады, реки, океаны крови, которая льётся из зева зверя. Черепа и кости, трупы исходят из той 

реки крови! Вот, что вы увидите! Вы увидите, к чему приводит неограниченная власть. Но они не могут 

видеть этого. Они слепы. Они одержимы демонами, поэтому не могут слышать. Вы можете попытаться 
убедить их с помощью логики, привести статистические данные, реальные данные, попытаетесь убедить 

их послушать Доктора Мэллоуна, создателя мРНК вакцины, но они не захотят этого слышать! Не захотят 

это смотреть! 

Они отвергнут все доказательства. Почему? Потому что, как сказал один из учёных, современные школы 
учат только рассуждать от общего к частному. Это не индуктивное мышление, когда вы из разных данных 

стараетесь сделать выводы. Нет! Сейчас всё дедуктивно – делается заявление «Все расисты!» и затем 

стараются найти этому доказательства. «Существует дискриминация цветных людей» – это начало 

рассуждения, и затем находят этому доказательства. Вывод уже сделан, поэтому молодежь не учится 
размышлять. Их не учат сопоставлять факты, следовать доказательствам. В мире апологетики, если вы 

следуете за доказательствами и честны, то не сможете поддерживать атеистов, потому что внутри себя вы 
знаете, что нравственные ценности истинны, и что они не существуют в атеизме. 

Один из братьев Хаксли признал, что ему нравится атеизм, нравится идея социализма и коммунизма, 

потому что он может заводить новых девушек, больше заниматься сексом. По крайней мере он честен! Он 

был извращенцем и хотел только заниматься сексом с девушками, которых не мог заполучить, поэтому он 
лгал им, заставлял их поверить лжи, чтобы заниматься с ними сексом, устраивать оргии. По крайней мере 
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он сказал правду! Но все левые знают. Потому что люди, обладающие этикой, создают ценности, они – 

альфа-самцы, создающие страны, строящие цивилизацию и т.д. А у тех нет ничего! Поэтому они 
забиваются в свои фантазии, где могут быть героями. 

Не вы выбираете, кто является поборником Божественного провидения. Никому не приходилось выбирать 

это. Никто из нас не выбирал находиться здесь в это время, в этом месте. Нам не нужно выбирать. Прочитав 
историю о том, как Царь Давид сражался с Голиафом, мы все решили, что мы подобны Давиду, тогда как 

в реальности больше похожи на глупцов, которые трусливо прятались в песках. Мы такие! Мы не герои. 

Выбирает Бог. Бог выбирает героя. Моисей не выбирал. Авраам не выбирал. Ной не выбирал сам себя. Вы 

не можете назначить себя героем Божьего провидения. Это делается Богом. Поэтому в провидении всегда 
существует микрокосм и макрокосм. В микрокосме есть центральная личность, избранная Богом, 

помазанная Богом, возглавляющая микрокосм, который влияет на мировую цивилизацию. И, конечно, этот 
человек сам себя не выбирает. Это положение возлагается на него Богом и Христом. 

Мы живём в невероятное время, мы можем видеть, как мир разрушается на наших глазах, и самый важный 

день – 8 ноября, день выборов, осталось около 300 дней. Эти 300 дней – самый напряжённый 

сверхъестественный период в человеческой истории, или, по крайней мере, в современности. Возможно, 
это самое опасное время для мира, что когда-либо существовало, если иметь в виду такой уровень 

технологий, потенциального разрушения. И следующие 300 дней определят нашу судьбу. Пойдёт ли 

Америка по пути Билла Гейтса, крупных фармацевтических компаний, Пфайзера, Твиттера, то тогда мы 

приведём мир в ад, в утопию Марка Цукерберга, к отвратительному фантазийному миру, где мы все будем 
рабами, будем одиноки, в депрессии, пожирая картофельные чипсы, которые накачивают ваше тело 

сахаром, станем толстяками, которые ничего не могут сделать, тогда как правительственный аппарат будет 

жить, тренируясь джиу-джитсу, ММА, будет знать как стрелять и т.д. Они будут питаться полезной 

зеленью, органической едой, витаминами и минералами, тогда как обычные граждане будут жить в мета-
вселенной: «Посмотри, какой у меня удивительный дракон! Привет, Джо! Вот ты где!» Безумие! 

В это время гестапо станет правой рукой государства. Посмотрите на централизованную полицию по 
всему миру! Конституция Царства запрещает создание централизованной федеральной полиции и 

военных сил. Это незаконно. Почему? Потому что как только это появляется, то они берут в свои руки 

пропаганду, выборы, манипулируют, лгут. Так поступают левые. Они захватывают системы. Они 

захватывают все ветви власти. И затем используют эту силу аппарата, оружие, чтобы разорить 
цивилизацию. Так происходило всегда. 

Никогда не было по-другому, потому что власть вызывает привыкание. Существуют исследования, где 
власть сравнивают с наркоманией. И выяснилось, что политическая власть вызывает большее привыкание, 

чем кокаин. Все политики – не обычные люди. Они выглядят как обычные люди, но они подсажены на 

героин власти, на метамфетамин власти. Это люди, зависимые от власти. Если вы понимаете цикл 

зависимости, то вы можете понять, почему они не могут остановиться. Им требуется увеличенная доза, 
потому что тело уже не реагирует на тот же уровень допинга, поэтому дозу нужно увеличивать, чтобы 

привязать мозг к шоку, чтобы он вырабатывал адреналин, и тогда тело становится зависимым от 
адреналина. 

Обычный человек думает: «Зачем они навязывают эту вакцинацию, которая стерилизует женщин?» 80% 

беременностей заканчивается выкидышем, если женщина поставила прививку! Ведущие учёные Пфайзер 

выступили с заявлением: «Не принимайте вакцины мРНК, гены будут шокированы, генетический код 
заставит тело производить токсичный S-белок (spike-protein). Белок будет мешать воспроизведению 

клеток, то есть восстановлению вашего организма, что означает то, что у вас не будет иммунной системы. 

То есть вы не сможете бороться с болезнями». Эти учёные выступили с таким заявлением, но их заткнули, 

забанили. Кто известен этим? Пфайзер! Кто заработал 100 миллиардов долларов за последние 4 месяца? 
Пфайзер! 

Вы можете спросить, зачем эти люди так поступают? Почему они так неосторожны, беззаботны с тем, что 

может убить миллионы жизней? Но им плевать на людей! Как сказал один из диктаторов, Ленин или 
Сталин: «Смерть одного человека – трагедия, а смерть миллионов – просто статистика». Им плевать. 
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Почему? Потому что они не верят в Бога, они не верят в человеческие ценности. Для них люди – просто 

машины. Судья Сотомайор сказал: «Почему бы нам не править людьми как машинами, если они 

распространяют вирусы?» Это обесценивание человеческой жизни! Мы считаем их теми, кто 
обесчеловечивает людей, отнимает у них характеристики, созданные по образу Бога. 

Коммунистический атеистический мир жаждет власти, поклоняется власти, который уводит нас от Бога, 
потому что несмотря на то, что Бог всемогущ, это не главная Его характеристика. Его главная 

характеристика – любовь. А для любви нужны отношения, нужны люди, нужно отодвигать свои желания 

и заботиться о других. У власти всё иначе. Власти ничего этого не нужно. Власти нужна грубая сила, 

нужно отнимать то, что ты хочешь. Они используют оружие и власть правительства и правят как в 
Австралии и в Новой Зеландии с новыми требованиями вакцинации, заявляя, что невакцинированные 

граждане имеют право покидать дом только по трём причинам! Согласно тюремным законам Австралии 

и Новой Зеландии уже нельзя выходить на прогулку! Вы слышали об этом? Ух ты! Высокомерие этих 

политиков… Супер-класс, аристократия, вооруженная федеральная полиция говорят безоружному 
населению, что невакцинированные могут выходить из дома только по трём причинам! И это в белой 
стране, не в Африке, не в Китае, а в белой стране Австралии! 

Вы видите, как это происходит на ваших глазах. Вы видите тоталитаризм, гитлеров, нацистов в Австрии, 

в Германии. С февраля они начнут взимать штрафы 7000 долларов с невакцинированных. Если вы не 

платите, то пойдёте в тюрьму. Байден хочет провести это сейчас в Америке. Верховный суд хочет создать 

требование о вакцинации. Они знают, что если смогут провести это в Америке, то смогут преследовать 
патриотов, потому что те являются последней линией обороны против демонов порабощения, демонов 
тирании. 

Эта тёмная сила тьмы покрывает сейчас весь мир. Это «зверь с 7 головами и 10-ю рогами, на рогах его было 

десять диадим, а на головах его – имена богохульные.  Зверь с телом барса, с крыльями орла, ноги у него 

– как у медведя», как мы читали на прошлой неделе в 13 главе книги Откровения. Зверь ООН. ВОЗ является 

частью ООН, они призывают ко всемирному локдауну, призывают к драконовским ковидным законам. У 
нас есть альфа, дельта, омикрон, что-то на «Л», потом «Ф» – флурона. И это читается «Адольф». A, D, O, 

L, F. Теперь появилось нечто новое – флурона! Это сочетание гриппа и корона-вируса. Это не шутка! Они 

сейчас настаивают, что флурона… А потом, что? Они говорят, что существуют уже 47 вариантов! Они 

говорят, что у омикрона 10 вариантов. Они приготовили вам рождественский подарок! У них есть новый 
ковид с 47 вариантами! 

Все думали, что на этом всё волшебным образом закончится, что у нас, как у страны, есть надеждиум. 

«Когда наступит 2022 год, после новогодней вечеринки Билл Гейтс, Пфайзер, весь супер-класс, 

Ротшильды, Сорос, все вдруг изменятся волшебным образом, Трамп вернётся и выиграет выборы». Хотя 
я понимаю, что он не может баллотироваться на следующих выборах. Это надеждиум. Это тоже наркотик. 

Это мы видели с движением QA. Они накачивали людей надеждиумом. Нет, так не работает! Божье 

провидение никогда не надеждиум. В концлагере два типа людей. Один – это те, кто имеет надеждиум, 
когда у вас есть безграничная надежда, нереалистичная надежда. Эти люди верят: «Мы освободимся из 

этого нацистского лагеря, мы освободимся в следующий вторник, среду. Придёт президент Трамп и спасёт 

нас». Такие люди умрут в концлагере. Потому что у них слишком большие надежды. Всё переходит в 

область чувств. «Мне лучше! Дайте мне надеждиум!». Тогда как те, кто выжил в нацистском концлагере 
имели реалистичные взгляды. «Мы можем никогда не выйти отсюда. Возможно, мы здесь умрём. Но мы 

должны делать что-то каждый день. Мы должны делать подкоп, делать дырку в бетоне хотя бы на один 
миллиметр в день. Каждый день мы будем прогрессировать, и благодарить Бога». 

Вы не останавливаетесь с криками: «Чудо вознесения!» Это ересь Джона Дарби. Это ересь вознесения 15, 

19, 20 веков, которые говорят, что мы будем вознесены к Иисусу на облака. Говорят, что в 4 главе Послания 

к Фессалоникийцам написано, что мы вознесёмся к Иисусу на облака, что в этом Писании ничего не 
сказано о периоде испытаний. Они используют библию Скоуфилда, которая включает в себя такого рода 

теории, которые преподаются в семинариях, финансированных Рокфеллерами, чтобы учить христиан, что 
те будут вознесены до периода испытаний, ускользнут. Они дают им надеждиум. 
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Я не буду делать этого. Во времена испытаний христиан будут мучить, отрубать головы, убивать за него, 

их будут проверять, примешь ли знак зверя, примешь ли другое ДНК, другую генную модификацию, 

примешь ли ты новую идентификацию, данную сатаной, зверем, Биллом Гейтсом, Ротшильдом, Соросом, 
китайской компартией, то есть сатаной. Мы говорили о четырёх всадниках. Белый всадник – Ротшильды, 

красный – Китай, чёрный всадник с весами правосудия – ЦРУ, глубинное государство, зелёный всадник – 

ислам или джихадизм. Это не просто большие политические партии или огромное население. За ними 
стоит дух, который подавляет, демоническая тирания. Они – монстры, демонические чудовища, правящие 

этими всадниками, они уводят их сердца от Бога, ведут их к поклонению сатане, к поклонению 

материализму, власти, что само по себе есть поклонение сатане. Эти коммунисты – атеисты, не верят ни в 
Бога, ни в загробную жизнь, но они стремятся к власти. 

Вы можете быть сатанистами, можете не обладать ни этикой, не добродетелью, а только удовольствиями, 

властью, но когда вы умрёте, сатана предъявит на вас права. Им плевать, во что вы верите. Если вы 

продадите свою душу коммунизму-социализму, жажде власти, то вы продадите себя сатане, даже если вы 
не звали его. Ему всё равно! Он во всяком случае уничтожит ваш дух после того, как вы умрёте. Но если 

мы начнём видеть небесными глазами, духовным зрением, как люди в Библии, мы увидим, что за этими 

всадниками стоят демонические силы. Это демоны, огромные звери с головами и рогами, которые 
разрушают этих людей, манипулируют ими, потому что те пусты, так как потеряли веру в Бога, всякую 

связь со Своим Отцом, со Своим Творцом. Если мы будем смотреть духовными глазами и увидим этот 

сверхъестественный мир, о котором говорит Библия, о котором мы говорили сейчас в 12 главе Евангелия 

от Матфея, тогда мы начнём понимать силу молитвы, условия Чонсон. Иисус также сражался в 
сверхъестественном мире! Когда он видел больного раком, он не говорил: «Я излечу тебя, чтобы ты 

чувствовал себя лучше, мог пойти к своим маме и папе», нет! Он сражался с демонами. Он сражался в 

духовном мире, он обличал демонов, потому что демон мешал человеку слышать и видеть. «…и исцелил 

его, так что слепой и немой стал и говорить и видеть» Что произошло, когда он пришёл в присутствие 
Христа, в эту духовную власть и реальность? Завеса с его глаз слетела. Он смог видеть. Опухоли в ушах 

отпали, как тяжёлые оковы, и он смог слышать. Что означает, что вы можете слышать? Это означает, что 

вы можете слышать Слово Божье. Вы можете различать его этими ушами. Вы можете слышать тот тихий 

голос в вашей душе. Вы можете различать, что такое добро и что такое зло. Вы можете услышать голос 
своей совести. Библия говорит о том, что Закон Божий запечатлён в наших сердцах. 

Что мы можем ожидать? Мы можем ожидать, что когда люди начнут духовно пробуждаться, они начнут 

понимать: «Ух ты, подождите, нам нужна этика. Ух ты, нам нужны сдерживающие факторы для людских 
амбиций и желаний». Левые из-за своих безграничных амбиций и желаний будут проталкивать 

психопатию для остального населения, принимая как должное дисфорию, чтобы создать новые группы 

жертв, чтобы манипулировать ради своей власти. Они откроют границы и позволят переехать сюда всему 

миру, чтобы узаконить свою власть. Они будут делать что угодно! У них нет никаких сдерживающих 
факторов! Поэтому мир скажет: «Ух ты! Нам нужны сдерживающие факторы. Нам нужна этика. Нам 

нужен Бог». Потому что развратный характер выдавливает законы, этику, характер, добродетель, в 

которой мы стараемся соперничать, но часто терпим неудачу, поэтому нам нужно прощение Бога. Но здесь 

Бог напоминает нам, что это не только физическая борьба. Это духовная борьба! Поэтому культура 
Царства жезла железного крайне важна, так как вы должны понять, что дело не в стрельбе из оружия, не в 

запахе пороха, не в звуках стрельбы, не в обретении навыков борьбы! Нет! Когда мы занимаемся этим, 

ангельский мир находится с нами, позади нас! Ангельский мир, Божий народ, его культура, его духовная 

семья находятся здесь! Это не просто пиф-паф! Это пламенный шторм позади нас! Духовный мир жив, он 
открыт, он с нами! Если мы фокусируемся только на демонах, на всех всадниках, которые следуют за 

сатаной, за шайтаном, то мы будем сокрушены, потому что мы не понимаем духовной силы позади нас, 
что делает Бог позади микрокосма. 

То, что мы делаем, чтобы защитить жизни невинных – добро, но откройте духовные глаза и вы увидите, 

что существует культура защиты чистоты, идеала Божьего Эдема. Поэтому Бог поставил херувима с 

пламенным мечом, чтобы защищать этот идеал, от которого ушли Адам и Ева, который оставил Люцифер, 
потому что он должен был быть слугой. Почему Бог должен был заградить пламенным мечом?! И почему 

когда мы тренируемся, мы не видим этого? Мы должны чувствовать этот пламенный меч своим духом. 

Мы должны чувствовать, как этот пламенный меч движется внутри нас! Интересно то, что метафора 

«грех» означает «промахнуться». В контексте стрелкового спорта идея греха в Библии говорит о промахе 
мимо того места, в которое целился Бог, куда Бог намеревался отправиться! Вы промахнулись в тот 
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единственный раз, когда должны были защитить невинных, но вы промахнулись, и это стоило жизни тем, 

кто вас окружает. Попасть в цель – противоположность греху в аналогии стрельбы, будь то стрельба из 

лука или ружья. Попасть в эту цель – духовная, а не только физическая тренировка пламенного меча. Это 
духовная декларация, поэтому возникает звук грома, предупреждающая все пещеры, горы! Вся природа 

должна остановиться и прислушаться к авторитету, данному человеку. Представьте, если бы Адам и Ева 

не пали, то Бог дал бы им пламенный меч! Были бы царь Адам и царица Ева. И у них был бы пламенный 
меч, благодаря которому их дети стали бы благородными защитниками человечества. 

Но эта власть была отобрана из-за того, что Адам и Ева не смогли объединиться с Богом, сохранить 

чистоту брака, сексуальность была уничтожена. Не удивительно, что все люциферианские, сатанинские 
группы, всадники апокалипсиса вовлечены в секс-трафик. Они все используют секс как оружие. Почему 

остров Эпштейна вызвал скандал? Почему дело Гислейн Максвелл вызвало скандал? Они сейчас 

засекретили все документы, которые разоблачили бы чиновников высшего ранга и «князей мира» как секс-

хищников,  секс-торговцев и насильников детей на острове Эпштейна. Продажные судьи засекретили. Они 
полностью закрыли дело. 

Почему топовые элиты связаны сексом? Так поступает сатана. Он сделал секс оружием. Вы должны были 
сохранять чистоту брака, представьте, если бы Адам и Ева не пали, не стали бы спать с дьяволом, а создали 

бы сильную семью, стали бы царём Адамом и царицей Евой. И они бы тренировались пламенным мечом, 

правильно воспитывали бы детей, чтобы те почитали Бога, защищали бы Эдем. Эдем находился отдельно 

от мира. И они бы унаследовали землю. И они бы стали предками Царства, они бы были не просто 
физическими, плотскими людьми, они бы общались с Богом, как это было в Эдемском саду. Это место, 

где живёт Бог. Адам слышал Бога. «Адам, где ты?» Бог напрямую говорил с ним. Это было бы место, где 
бы они жили вместе с Богом, а не молились Ему. Бог жил бы с ними. 

Поэтому Отец говорил о том, что в Царстве Божьем… что наступят времена, когда по крайней мере в 

микрокосме, мы не будем молиться Богу, мы будем жить вместе с Ним, мы будем идти вместе с Богом. К 

этому относятся наши отчёты. Мы отчитываемся от своего имени, хотя в западном переводе звучит, что 
мы молимся в своё имя, но это неправильно. Должно быть «я отчитываюсь от своего имени». Потому что 

вы не молитесь, вы отчитываетесь. Я не знаю, почему так происходит, это просто привычка? Но Отец 

сказал, что мы должны отчитываться, потому что мы живем с Богом 24/7. Он не на Небесах, мы не 

подключаемся к Нему через волшебные молитвы. Мы отчитываемся Ему. Он действует через нас, Он с 
нами на поле боя, и мы отчитываемся генералу. Почему вы подписываетесь под отчётом? Почему вы 

говорите: «Я отчитываюсь от своего имени»? Потому что вы отправляете свой отчёт и ставите свою 

подпись. Почему Бог должен прочесть ваш отчёт, а не другие? Потому что там сказано «Центральная 

благословленная семья». «Аа, понятно, этот отчёт действительный». Это то же самое, что вы ставите свою 
подпись под отчётом Небесам. 

Но если мы не видим духовный мир, если всё, что мы видим – мир физический, то мы просто привязаны 
к нему, и мы будем думать, что эта борьба только физическая, но это не так. Бог – дух. Это не означает, 

что физический мир неважен. Он важен, потому что Бог передал физический мир Адаму и Еве, не для того, 

чтобы они стали атеистами, пост-модерновыми мыслителями, а для того, чтобы они владычествовали над 
землёй, живя с Богом. Это означает физическое владычествование и духовная связь с Создателем. 

Поэтому, когда вы тренируетесь в Царстве жезла железного… Даже в самурайской традиции Японии, 

которая была языческой культурой, они поняли, что этот меч представляет жизнь или смерть, либо спасает 
их, либо оставляет их лежать мёртвыми на поле. Они проявляли уважение по отношению к мечу, и до 

тренировки они оказывали ему уважение. Они создали разные ритуалы, они кланялись мечу и т.д. Конечно, 

мы этим не занимаемся. Но если даже языческие культуры поняли код воина, то почему христиане не 

понимают духовную реальность? Это не просто тренировка тела, разума, координации, технических 
навыков. 

Почему мы не видим духовную реальность? Что насчёт сонма ангелов, которые окружают нас? Они также 

имеют пламенные мечи. Позади нас все сильные предки-воины. Мы должны чувствовать этот духовный 
мир. Мы стали такими пост-модернистами, так отдалились от духовного мира, что мы не видим чуда того, 
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что делает Бог в Царстве жезла железного. Это чудо. Мы не понимаем движения силы, которая стоит за 

гражданами мира. Это волшебные чудесные вещи, которые мы должны совершать в микрокосме и 

распространять на весь мир. Как могут ангелы и святые не быть вовлечены в это, в то время как Бог 
продвигает Своё провидение?! Конечно, они будут вовлечены. Как они могут не радоваться, не 

чувствовать освобождение, что в конце концов их дети, внуки, их потомки будут свободны?! Как они 

могут не радоваться?! Но, конечно: «нет, нет, вы не должны думать об этом мире. Вы должны просто 
думать, что это всё – просто техника и навыки». Нет! Что насчёт духовного мира? Где все эти добрые 

воины в духовном мире, ангелы-воины, те воины, которые сейчас идут с Христом в духовном мире? Где 

они все? Они тренируются с нами, движутся с нами, празднуют с нами, когда мы берём ответственность 

за эту культуру! Совершенно другой дух! Дело не в том, что мы поклоняемся духовным существам, но 
знать, что они вокруг, и что они являются частью святой Божьей армии… Ух ты! Это сильно! Кто знал, 

что ваши предки едины с вами и пытаются работать через вас? Это не означает, что они поклоняются вам, 
но они так счастливы, рады быть частью Божьего… быть снова солдатом для Бога. Таков духовный мир. 

Когда мы смотрим на коммунистов, социалистов, политических сатанистов, мы видим не просто 

всадников, которые стараются ограбить вас, сбить вас с ног, но мы видим тех, кто продал себя сатане. Они 

одержимы духом тирании. Им настолько нравится дух тирании, что они получают удовольствие от 
угнетения людей, им нравится убивать младенцев, им нравится порабощать вас, им нравится разрушать 

ваш брак, им нравится, когда ваши дети ненавидят вас, им нравится манипулировать вашим 

самосознанием и ДНК и разрушать вас изнутри! Почему им это нравится?! Если у вас есть духовное зрение 

и духовный слух, вы поймёте, почему им это нравится. Потому что они не связаны с Богом, а с духом 
сатаны, духом демонов, духом угнетения и тирании. Тирания процветает в них, они жаждут чувства 

тирании! Им нравится тирания, она как наркотик для них, они кайфуют от неё как от опиума. Эта 

зависимость усиливается духовным миром, все эти демонические духи получают радость через них, как 
при воскрешении через возвращение. Вы можете это понять? 

Если вы откроете духовные глаза, вы увидите: «Ух ты! За этих людей нужно серьезно молиться». Мы 

хотели бы создать стену демонов, стену позора этих людей, Билла Гейтса и других, и обличать их во имя 
Иисуса, каждый раз, как с ними сталкиваемся, потому что вы обличаете не этого человека, а демона, 

который находится в них, который захватил их, которому они продались. Вы обличаете этот сатанинский 

дух, этого демона тирании и угнетения, который хорошо устроился внутри них, построил внутри них свой 

дом, место обитания! О, Господь, смилуйся. Это не просто молитва, это молитва за людей, чтобы они 
освободились от этого демонического угнетения, чтобы пришли ко Христу, раскаялись и получили 

спасение! Мы молимся об этом каждый день. Мы также обличаем этот дух тирании, этот дух угнетения, 
этот дух зла во имя Иисуса! Мы прикладываем эту силу. 

Поэтому, когда мы стреляем, мы говорим: «Мы обличаем вас, дьяволы! Пиф-паф! Я даю отпор этому духу 

тирании! Пиф-паф! Я отбрасываю этого демона угнетения! Пиф-паф!» И поэтому у нас есть мишени. У 

нас есть мишень с Бафометом, с серпом и молотом коммунистов, у нас будет мишень с новым зверем 666 
ООН с телом барса и крыльями орла из 13 главы книги Откровения. Эта мишень уже в пути. Мы проводим 

службу, обедаем, идём на полигон, который находится в 10-20 метрах. Эти мишени будут там, не для того, 

чтобы просто развлекаться стреляя по ним, оттачивать свои навыки, осуществлять Богом данные права, но 

для того, чтобы произвести духовное провозглашение над всеми царствами этого мира, чтобы гром 
прогремел и в духовном мире, и в горах физического мира, чтобы эти демонические существа, эти духи 
тирании никогда не преуспели! 

Они рождены неудачниками и умрут неудачниками. Они продали свои души неудачников сатане, и умрут 
вместе с ним. Они будут уничтожены. Они никогда не победят. Их злые желания и махинации никогда не 

преуспеют! Их империи, пирамиды власти разрушатся, станут убежищем призраков, на которых охотятся. 

Все руины в призрачных воспоминаниях будут напоминать им об их неудаче, за которую они продали 
свою душу. Раскайтесь! Аминь. Царство грядёт. Аллилуйя! Хвала всемогущему Богу. 

Я прямо сейчас хочу отправиться на тренировку. Но даже на тренировке мы должны понимать этот дух, 

этот духовный мир. Сколько духовных существ, ангелов, всех небесных существ, которых Бог создал, 
которых мы видим в Библии, будут праздновать вместе с нами? Сколько трусливых демонов, которые 
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верят, что эти горы, эти земли принадлежат им, сколько из них будут прятаться при каждом громовом 

звуке «пиф-паф»? Поэтому Царство создаёт культуру, где будут не просто тренировки, какая-то 

деятельность, нет, это часть нашей культуры или сущности Царства Божьего и нас, как представителей 
Адама и Евы, имеющих огненный меч, чтобы защищать то, что ценно – Эдем от демонического мира. 

Демонический мир создаёт хаос, приносит завоевание через разделение людей на группы жертв, которые 
хотят воевать друг с другом (разделяй и властвуй). В Писании Иисус сказал: «Может ли выстоять царство 

сатаны, если оно разделилось?» И эти люди, фарисеи богохульствовали на Святой Дух, говоря: «Ты 

прогоняешь этих демонов при помощи силы веельзевула», и поэтому он сказал: «Вы богохульствуете на 

Святой Дух, вы не признаёте власти Святого Духа, вы богохульствуете на него. Даже если вы раскаетесь, 
то не получите прощения, так как богохульствовали на Святой Дух». 

«И если сатана сатану изгоняет, то он разделился сам с собою: как же устоит царство его? И если 
Я силою веельзевула изгоняю бесов, то сыновья ваши чьею силою изгоняют? Посему они будут вам 

судьями. Если же Я Духом Божиим изгоняю бесов, то, конечно, достигло до вас Царствие Божие. Или, 

как может кто войти в дом сильного и расхитить вещи его, если прежде не свяжет сильного? и тогда 

расхитит дом его». 
Разве это не забавно? Кто является сильным? «Демос», люди, то есть мы. Сильный – это мы. Но кто тот 

вор, который хочет ночью войти и расхитить дом? Это зверь 666, централизованное правительство! 

Посмотрите, что они делают по всему миру! Им приходится связывать сильного, делать его беспомощным, 

женоподобным и слабым, заставить его ненавидеть свою жену, ненавидеть свою семью, свою жизнь, 
ненавидеть Бога и наоборот. Связать его, сковать его наручниками, чтобы он не мог двигаться, и не мог 

защищаться, чтобы стал безоружным. Вы становитесь безоружными. Посмотрите, люди в Австралии и 

Новой Зеландии в буквальном смысле связаны в своих домах! Люди в Европе связаны в своих домах! 
Люди в Азии связаны в своих домах! 

Дьявол знает, что не может оставить сильного человека свободным, поэтому связанный человек не 

свободен! В Послании к Галатам 5:1 сказано: «Итак, стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и 
не подвергайтесь опять игу рабства». То есть не будьте связаны игом рабства! Сильный человек связан, 

но чем? Порнографией, похотью. Китайская компартия использует Тикток, чтобы украсть всю 

информацию, чтобы люди подсели на порнографию. Поэтому китайские коммунисты поддерживают 

порно-индустрию, гипер-сексуализируют молодежь с раннего возраста, разрушают их мозг, делают их 
зависимыми от неё как от героина, делают их зависимыми от адреналина, чтобы они искали всё больше 

опасностей, и становились в конце концов педофилами! Вот к чему ведёт порнография. В конце концов 

она делает вас педофилами. Конечно, китайская коммунистическая партия и джихадисты финансируют 

это, они смеются, когда 97% наших мужчин регулярно смотрят порнографию! Это разрушает семьи, 
браки! А американские женщины одержимы сериалами. Это то же самое, что и порнография. Порнография 

для женщин – это сериалы, мыльные оперы. Это преступление Люцифера против любви. То же самое, что 

и порнография! То же самое повреждение мозга, коры головного мозга, которая отвечает за принятие 
решений. Зависимость от порнографии и зависимость от сериалов подобна зависимости от героина! Ваша 

душа зависит от порно и от мыльных опер как от тяжёлых наркотиков. Ваша душа будет питаться ими как 

героином, и ваш мозг поджарится и разрушится. 

Кто это финансирует, кому это нравится, кому нравится смотреть, как разрушается население, как оно 
становится гедонистическим, депрессивным, бесплодным, импотентным в 20 лет?! Раньше такого не 

было! Но почему это происходит сейчас? Потому что они чрезмерно занимаются сексом, смотря 

порновидео. То же относится и к женщинам, которые смотрят романтические сериалы и мыльные оперы! 

Они разрушают всю систему! Почему? И потом они не могут нормально вступать в отношения с женой, у 
них появляются расстройства, болезни, и они не чувствуют себя мужчинами, потому что потеряли 

мужское начало, потому что вели себя как звери. Но китайским коммунистам нравится это, они запретили 

это в Китае, но проводят это в Америке. «Смотрите это, вы, глупые американцы, продолжайте смотреть 

это! Ха-ха-ха! Убивайте себя изнутри!» Они наблюдают, как американцы убивают себя, подсаживаются 
на гедонизм, удовольствия и стимуляторы. 

Почему? Потому что они продали свои души духу! За этим стоит дух, демонический мир. Это не просто 
кора головного мозга, это демонические силы, которые хотят дать вам дух тирании и угнетения через 
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гедонизм, похоть, ложную сексуальность и романтические отношения, чтобы вы ушли от образа семьи 

Бога, от единства в браке, от радости быть мужем и женой, от любви и уважения, силы, прекрасной 

брачной сексуальности, обилия детей, от того, чтобы дети были вдохновлены быть царём и царицей 
следующего поколения, потому что видели своих родителей. Их родители имеют пламенный меч 
охранения, хвала Богу! 

Представьте, что Адам и Ева не пали. Был бы совершенно другой дух. Поэтому это царство… Мы говорим 

не только о вещах, которые мы видим, но о духовном царстве. Это более удивительно,  интенсивно, чем 

мета-вселенная. Мета-вселенная это просто болото, тусклый образ, жалкая попытка создать славу, но 

духовный мир богат, он реален, силён. И мы не одиноки. Мы не находимся в изоляции, мы не в депрессии, 
мы выступаем с Небесной армией против армии сатаны и это битва! И мы не прячемся, но бежим вперёд 

в пекло боя, мы принимаем этот бой, и мы стойко стоим с Богом на основании Его камня! Вы понимаете? 

В Царстве жезла железного мы тренируемся жить согласно его образу жизни. И мы должны узнавать знаки 

и звуки Небес, духовного мира, который находится рядом с нами, который выступает с нами, Бога, 
Который живёт с нами. Он не находится вдалеке, Он не оторван от нас, мы можем слышать Его шаги, мы 
можем слышать Его дыхание. Он жив и Он оживляет нас. Он даёт нам силу Святого Духа. 

И эти звуки, эта сила жезла железного физическим образом отдаётся эхом по окрестностям, по этой земле! 

И в этом заключено послание. Их называют «звуки свободы». Даже обычные люди называют их «звуки 

свободы». Что это означает? Значит «пожертвовать своей кровью ради этой свободы, и сохранить свободу 

для будущего». Что означают «звуки свободы»? Почему звуки стрельбы называют «звуки свободы»? В 
этом есть духовное измерение, метафизическое духовное измерение. Для того, чтобы держать волков за 

оградой, эти звуки должны звучать громко. Что это за звуки? Это реальные последствия против тирании. 

Потому что тираны не остановятся, так как охвачены демоническим миром, они продали себя иным силам, 

секте, и сатана втягивает людей, выпивает их душу, они чувствуют опустошение, одиночество, изоляцию, 
отчаяние, депрессию и хотят совершить самоубийство. Им нужно втянуть всё больше масс, власти, для 

того, чтобы убедить себя, что они не злы, и что они не продали себя вечному проклятию. Они не хотят об 

этом думать. Поэтому они ведут себя так, как будто никогда не умрут. Большой сюрприз, глупцы! 
Однажды вы умрёте! Билл Гейтс, Ротшильды и все они когда-то умрут, отправятся к своему отцу-дьяволу. 

И он скажет: «О, дети мои, придите сюда! Мы приготовили для вас пир!» Соберутся все демоны и звери и 
будут рвать их плоть, разрывать их на части. 

Мы должны понимать духовный мир. Тот жезл железный, что есть у нас, как у царей и священников, не 

просто материальный предмет. Для его существования есть духовная причина. Это пламенный меч Эдема. 

Для его существования есть духовная причина. Мы не поклоняемся ему, это не Бог, но это дар невероятной 

ценности, данный Богом Своему народу, чтобы эти люди в Царстве Божьем навсегда обладали им, чтобы 
защищать Божий Эдем, Божье Царство от волков и хищников, которые притаились извне. И это очень 
важно. 

Мы должны молиться за Америку, молиться за мир, за патриотов, чтобы они поняли, чтобы они были 

спасены, чтобы они покинули свои трусливые уголки страха, чтобы они вошли в Божье Царство, потому 

что даже если мы не достаточно совершенны, не всегда сильны, Бог обладает силой, Он силён, и Он – 

любовь и Он оживляет наш дух и души, чтобы мы становились лучше с каждым днём, тренировались 
усерднее, чтобы стать лучшими инструментами, защитниками Его дорогого Царства, дорогих людей, 
чтобы волки всегда боялись и всегда знали своё место слуги Божьего народа. Хвала Богу. 

Отец-Бог, мы благодарим Тебя за прекрасный день, которым Ты благословил нас, мы благодарим за всех, 

кто приехал сюда несмотря на дождь, потому что мы знаем, что это прекрасная тренировка. Мы празднуем 

все невзгоды, все трудности, тренировки, нам нравится это! Потому что тяжёлые тренировки делают нас 

сильнее, мы станем лучше, укрепим навыки ради Тебя, а не для того, чтобы хвастаться и стремиться к 
своей славе, но чтобы мы стали лучше для Тебя, Твоими руками и ногами, лучшим инструментом, 
здоровее, сильнее, более прочными, более эффективными для Тебя! 

Дорогой Бог, мы благодарим Тебя за этот дух, за то, что Ты дал нам Эдемский сад, защитников Эдемского 
сада, пламенный меч, жезл железный! Твои цари и священники сейчас поднимаются из пепла, который 
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создал сатана по всему миру! Мы видим столько страданий, столько тирании! Дух демонов, дух угнетения 

и тирании распространяется по всему миру! И есть дух страха, но мы обличаем его в Твоё дорогое имя! 

Мы обличаем его во имя Иисуса и отправляем его в ад! И пусть эти безхребетные трусы, слабаки, которые 
смотрят со стороны и просто боятся властей, пусть они сейчас освободятся от этого демонического мира, 

и пусть они примут Твой Святой Дух! Излей на них Свой Дух отваги, дух мужества, силы, чтобы мы могли 
идти вперед в хаос, в темноту и установить мир, потому что мы знаем, что Ты находишься прямо там! 

Мы молимся, чтобы Америка выдержала эти крайне важные 300 дней до промежуточных выборов, когда 

жизнь всего мира находится на кону – пойдёт ли мир к тирании или вернётся к принципам свободы, 

свободной воли, совести, которые Ты передал человечеству от начала времён в Эдеме! Эти демонические 
силы говорят, что ведут нас вперед, но они ведут нас назад к грехопадению в Эдеме, назад к отделению, к 

похоти, к разрушению семьи, брака и делают Адама и Еву хищниками!!! Нет, Дорогой Бог, мы не хотим 

идти в такое будущее, в эту антиутопию, в этот злой кошмар! Нет! Мы хотим вернуться туда, где Адам и 

Ева смогут одержать победу. Поэтому Истинные Родители так успешны и сильны и мы так благословлены 
быть под их авторитетом, потому что они показывают эту победу Адама и Евы!!! Аллилуйя! Хвала Богу! 

И с этой победой Адама и Евы семья Бога, единство Каина и Авеля, единство духовных и усыновлённых 

детей сошлись вместе и пламенный меч, жезл железный дарован царям и священникам Царства Божьего. 
Хвала Богу Всемогущему! 

Бог, мы не просили этого места, мы не хотели быть здесь, но Ты – Творец, и у Тебя есть цель. Мы живём 

не ради себя, а ради Твоей миссии, ради Твоей цели! Пусть мы очистим всё это, очистим 
индивидуалистические ложные вещи и станем чистыми по Твоему образу! Мы не будем делать это своими 

усилиями, но пусть мы опустошим себя, и пустим Твой Дух в себя. Пусть Твой Дух оживит нас, придаст 

нам смелости, создаст в нас отвагу, позволит нам сражаться против врагов. Волны демонических орков, 

полчищ всё идут и идут. Пусть мы будем сильны, пусть у нас будут открыты духовные глаза и уши, чтобы 
мы поняли, что за нами целая Небесная армия духов, которая выступает с нами в этой битве! Мы не 
одиноки. 

Мы благодарим Тебя за то, что Ты ведёшь нас через это время, потому что мы могли бы находиться в 

отчаянии, в депрессии, чувствовать себя жертвами, могли сдаться, но мы говорим: «Нет!», потому что этот 

дух страха обличён Твоим именем! Потому что «дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и целомудрия» 

и это целомудрие направляет нас и позволяет нам различать добро от зла, свет от тьмы, понять, что даже 
в это время испытаний, боли, страданий, тьмы, которая покрыла мир, грядущих кровавых рек коммунизма, 

мы всё ещё спокойны, зная, что Всемогущий Бог, Иегова, Альфа и Омега, Первый и Последний, Начало и 

Конец С-Т-О-И-Т с нами на передовой и ВСЕЕЕЕ святые и ангелы, весь духовный мир, Твои слуги 

находятся за нами как слуги Бога!!! 
Мы занимаем своё место Твоих детей, людей, мы находимся выше ангелов. Мы служим Тебе напрямую 

как Твоя семья. Ух ты! Дорогой Бог, мы молимся, чтобы все патриоты выжили и оставались отважными, 

чтобы все люди, которые призывают Твоё имя получили спасение, и выросли, чтобы стать царями и 
священниками Твоего Царства и защищали Твой Эдем, Твоё Царство от зла, защищали Твоё Царство. Это 
начинается с нас, с микрокосма и распространяется на макрокосм. 

Мы приносим Тебе хвалу, почести, мы благодарим Тебя за сегодняшний день. Мы благодарим Тебя за 
наших братьев и сестер, мы молимся, чтобы Ты благословил их. Мы приносим отчёт от имени всех царских 

родов, которые собрались здесь, от Трёх Царских поколений и молимся в Твоё дорогое имя. Аминь, аминь 
и аджу. 

 

 

Проповедь от 6 февраля 2022 года. 

6 февраля 2022 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 
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Евангелие от Марка глава 9, стих 42: «А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше 

было бы, если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море. И если соблазняет тебя 

рука твоя, отсеки ее: лучше тебе увечному войти в жизнь, нежели с двумя руками идти в геенну, в огонь 
неугасимый, где червь их не умирает и огонь не угасает. И если нога твоя соблазняет тебя, отсеки ее: 

лучше тебе войти в жизнь хромому, нежели с двумя ногами быть ввержену в геенну, в огонь 

неугасимый, где червь их не умирает и огонь не угасает. И если глаз твой соблазняет тебя, вырви его: 
лучше тебе с одним глазом войти в Царствие Божие, нежели с двумя глазами быть ввержену в геенну 

огненную, где червь их не умирает и огонь не угасает. Ибо всякий огнем осолится, и всякая жертва солью 

осолится. Соль — добрая вещь; но ежели соль не солона будет, чем вы ее поправите? Имейте в себе соль, 

и мир имейте между собою». 
Аминь. Это окончание 9 главы. Давайте поднимемся до 36 стиха: «И, взяв дитя, поставил его посреди них 

и, обняв его, сказал им: кто примет одно из таких детей во имя Мое, тот принимает Меня; а кто Меня 

примет, тот не Меня принимает, но Пославшего Меня». 

Весь этот отрывок говорит о детях. Потому что дети – следующее поколение, следующие защитники 
цивилизации. Ленин, Сталин, все политические сатанисты знают… Ленин говорил, что если он сможет 

контролировать детей, то всё поколение будет принадлежать ему. Целое поколение! Все тоталитаристы, 

коммунисты, политические сатанисты, все, кто работает для зверя 666 понимают, что им необходимо 

захватить детей, отделить их от Бога, и тогда они смогут контролировать будущее. Это не означает, что 

нужно поклоняться детям, что дети – боги, и что они совершенны. 

По средам мы встречаемся, чтобы поговорить о том, как быть родителем, и не только об этом. Мы 

обсуждаем разные темы: брак, романтические отношения абсолютного секса, свидания с женой, мы 

говорим о многом. Дело в том, что дети несовершенны, им нужно пройти через стадию роста, родителям 
необходимо воспитывать их. Мы говорим о ситуациях, возникающих с детьми. Они попытаются 

проверить вас. Они захотят узнать, что запрещено, а что сходит с рук. Есть прекрасная программа, которую 

Царица рекомендует посмотреть молодым родителям, она о том, как родителям относиться к поведению 

детей. Иногда возникает такая ситуация – ребенок плачет, и мама кричит: «Почему ты рыдаешь?!» 
Конечно, вы понимаете, почему ваш ребенок плачет. Это ребенок не понимает, почему в определенном 

возрасте – в 3, 4, 5, 6, 7 лет, он часто плачет. Дети не знают, по какой причине плачут. И многие родители 

попадают в эмоциональную ловушку. 

Мы всегда говорим молодым царицам: «Будьте осторожны». Это также относится и к царям, но в 
особенности это относится к молодым царицам. Сатана попытается поймать вас в эмоциональную 

ловушку. Когда ваш ребенок кричит в истерике, это расстраивает, выводит вас из себя. Родители, вы все 

проходили через это, не так ли? Такое случается. Уровень плача нарастает, когда ребенок понимает, что 

хныкание не помогает, он переходит на плач, потом на истерику. Всё дело в том, как вы будете реагировать 
на это. Если вы будете кричать: «Перестань орать! Заткнись!», будете обзывать его по-всякому, то ребенок 

запомнит это. В Писании сказано, что слова имеют силу. Вы должны быть осторожны со словами. Поэтому 

ваши бабушка и дедушка говорили вам: «Не проклинай», потому что слова имеют последствия, если вы 

их постоянно повторяете. Если вы обзываете своих детей разными нехорошими словами – «Ты дурак, 
психопат» и т.д., то они начинают верить в это и начинают повторять это поведение, нравится вам это или 

нет. 

Важно, чтобы вы понимали, какая жизнь или смерть выйдет из этого. Нужно следить за собой. Вы должны 

работать над собой, тренировать себя, это важная способность. Как мы ведём себя каждый день, не на 

Воскресной службе, где все совершенны, но в других ситуациях, когда на нас никто не смотрит? Когда 
ваш ребенок начинает вести себя как безумец, прежде всего вы должны понять, что в этом нет ничего 

личного.  Мамы, не принимайте это близко к сердцу! Ребенок вас не ненавидит. Представьте, что кто-то 

кричит на вас: «Ааааа!». То есть это – экстремальный тип взаимоотношений. Молодые родители, вы вскоре 

подумаете: «Почему этот человек так кричит? Может он будет кричать по-другому?! Я оскорблен!» 

Вы понимаете, что ребёнок не может всё выразить хорошо и правильно. Он также не может 

рефлексировать, не может понять, почему он находится в стрессе. Пятилетний ребёнок не может сказать: 

«Мама и папа, знаете, почему я стрессую? Потому что когда 13 минут назад я вошёл в комнату, вы 

ругались. Череда событий привела меня к стрессу, поэтому я взорвался, поэтому я кричал и плевался». Но 
этого не произойдёт. Ребенок чувствует стресс, стресс копится в различных ситуациях, в которых 
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оказывается ребёнок раннего возраста. Этот стресс может исходить от родителей, от братьев и сестер, от 

гостей. Если в вашем доме постоянно находятся гости, вашим детям будет некомфортно. Взять к примеру, 

нас, в нашем доме постоянно были гости. То есть вы выходите попить воды, и оказываетесь будто на 
каком-то мероприятии, кто-то кричит: «О, это Истинный ребенок!» И вы хотите сказать: «Ты кто?! Я тебя 

не знаю, я просто вышел попить воды». И это накапливается, потому что ребенок 7-10 лет не знает, как с 

этим бороться. То есть люди в вашем доме могут вызывать этот стресс. 

Ряд событий ведёт к взрыву ребёнка. И ребёнок не знает, как бороться со стрессом, как это делают 
взрослые, которые проходили тренировку годами, знают, как себя вести. Ребенок нигде не тренировался, 

позитивное, или негативное он может только выразить плачем. Ребенок знает, что таким образом 

привлекает внимание родителей. «Мама и папа по крайней мере посмотрят на меня», может это вызовет 

негативную реакцию, может позитивную, но они знают, что если они плачут, то родители уделят им 

внимание. 

Когда ваш ребёнок ведёт себя таким образом, вы должны помнить и понимать, что вы – цари и 

священники, евангелисты и поэтому мы должны править царством справедливо. Если кто-то устраивает 

демонстрации, вы не можете пойти и побить их, вы не можете обострять конфликт. Если кто-то 

воспользовался свободой слова, вы должны позволить ему это. Когда левые выходят на протестные акции, 
кричат напротив нас, мы приносим им воду и говорим: «Давайте, но не причиняйте никому вред, не 

трогайте никого. Выкрикивайте свои лозунги, кричите что я – лидер секты, что угодно, но не прикасайтесь 

ни к кому». Когда мы правим царством, как отцы и матери, цари и царицы, священники и евангелисты, мы 
должны иметь такую точку зрения. Вы не должны говорить: «Мой отец поступал так, а мама – эдак. Мои 

дедушка с бабушкой поступали так, и это помогало». 

Мы должны исходить из точки зрения Библии, из принципов справедливости. Поэтому если ребёнок ведёт 

себя как сумасшедший и мы приходим в бешенство, вываливаем всё на него, бьём его, то это наказание не 

исходит из понятных принципов или обсуждённых моделей. Что будет чувствовать ребёнок? Случайность. 
Ребёнок будет чувствовать неопределенность. Наказание будет исходить от эмоционального состояния 

папы или мамы. То есть это неопределенно. Точно также как и тиран – может отрубить голову, руку, в 

зависимости от настроения. Вот как это отложится в разуме ребёнка. 

Мы можем говорить о Царстве Божьем, о свободе, о чём угодно, но должны стараться воплотить это в 

мини-царстве – в семье, в мини-церкви – в семье, хотя мы не совершенны. Это крайне важное место 
практики того, чему мы учим, и то, каким мы видим Царство Божье. В этом документальном видео 

показано, как ведут себя родители, когда ребенок сходит с ума. Когда ребенок кричит, мама начинает 

заводиться: «Что ты орёшь? Перестань!» И там учат – «Не ведите себя таким образом! Если ребёнок ведёт 
себя как безумец – не реагируйте. Не кричите: «Что с тобой?! Заткнись!» Не обращайте на него внимания. 

Не сердитесь. Не бейте ребёнка. Просто не обращайте внимания». Ребёнок будет плакать, рыдать на 

протяжении 4-5 минут, но потом устанет и поймёт, что вести себя как безумец, рыдать – не поможет. Самое 

главное – не реагировать, не принимать близко к сердцу, не заводиться. И когда ребёнок успокоится, 
подойдёт к вам, скажите: «Ты расстроился из-за этого? Иди сюда, мама обнимет тебя». И затем объяснить 

ребёнку его чувства: «Ты рассердился, потому что твоя сестра забрала твою куклу. Я понимаю. Не 

беспокойся, мы её вернём». Вы не заводитесь, потому что это всё будет усиливаться – ребёнок плачет, вы 

выходите из себя, в какой-то момент вы не выдерживаете, бьёте его, а он ещё больше плачет. Вот как 

происходит. 

Как цари и священники семьи вы также обладаете властью судить. Вы должны судить правильно. Вы не 

можете судить эмоционально. Представьте, если вы находитесь в суде, а судья пребывает в плохом 

настроении, то все будут виновны, чтобы ни произошло, вы все виновны. Представьте, что всё зависит от 
настроения судьи. Это несправедливо, не так ли? Поэтому нам важно понять своё предназначение воинов 

Христа, мы не просто люди, Бог сделал нас царями и священниками, царицами и евангелистами высокого 

уровня. Это очень важно, поэтому мы не можем вести себя по своему желанию. Мы должны улучшить 

себя, выйти на другой уровень. Для этого нужна тренировка, потому что мы не совершенны. Это то, о чём 
говорил Отец – владычество над душой и телом. Мы должны владеть душой и телом. Должно быть 

единство души и тела. Если вы рассердились, вы должны овладеть собой. Вы не должны позволять этому 

гневу поглотить вас, потому что дьявол заставит вас совершить разные ужасные ошибки, которые будут 

иметь последствия в будущем. 
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Никто не совершенен. Ваши дети знают, что вы, особенно молодые родители, не совершенны. Дети знают, 

что вы не совершенны, но если вы прикладываете усилия, они одобрят это, потому что они не злые люди. 

Дети – не злые, они видят, когда кто-то старается, но у него не получается. И мы должны идти в этом 
направлении, как цари и священники. Мы воспитываем детей, они должны стать будущими царями и 

священниками. Представьте, какие ужасные уроки мы преподаём им, если ведём себя эмоционально. 

Когда они ведут себя как дураки, то и вы становитесь такими же. Вы тогда учите их стать таким судьёй в 
будущем. Всё связано, поэтому, как сказал Отец, владеть душой и телом, труднее, чем владеть всей 

вселенной. Особенно в нужный момент, когда ваши эмоции хотят, чтобы вы побили ребёнка. У каждого 

родителя были моменты, когда ребёнок раздражал. Но ребёнок знает, что папа не будет эмоционально 

реагировать на него. «Я понимаю, ты ведёшь себя как безумный, но ты – ребёнок, так поступают дети, это 
нормально. Я тоже себя так вёл в своё время». Как бойцу боевых искусств мне приходилось бить людей. 

Маленькие люди ведут себя как безумцы, потому что они находятся в таком возрасте, но когда они 

вырастают, они должны учиться общаться правильно, уважительно к родителям. Например, дети не могут 

вести себя слишком неуважительно по отношению к маме, потому что знают, что папа может возникнуть 
из ниоткуда, как ниндзя. Если они зайдут слишком далеко, я появлюсь как ниндзя.  И они знают, что не 

должны наносить физический ущерб, если они это сделают, то получат такое же наказание. Это 

справедливо, не так ли? 

Поэтому, когда дети маленькие, они стараются привлечь внимание, например, плакать по какому-то 

поводу. Папа стоит рядом, а ребёнок усиливает плач, начинает валяться по полу, кружиться по полу как 
брейк-дансер. Я смотрел и говорил: «О, ты теперь танцуешь брейк? Хорошо! Я не сержусь!», в то время, 

как все сердились. Иногда мы говорили: «И всё? Давай, ещё громче! Слишком тихо!» И они замолкают. 

Дело в том, что я мог бы выйти из себя, но я с легкостью могу контролировать это, я могу контролировать 
взрослых мужчин, поэтому легко могу запугать их. Но я знаю, что это будет иметь плохие долгосрочные 

последствия для наших отношений. И это также окажет ужасное влияние на их отношения с Богом. 

Почему? Потому что будучи детьми мы считаем своего отца символом Бога, Бога-Отца. Если мы видим в 

Отце справедливость, праведность, недетское эмоциональное поведение, но более высокий уровень 
единства души и тела, тогда у нас появляется ясная картина, мы можем почуствовать… Я не говорю, что 

это – вина всех отцов, но для ребёнка отец находится на положении субъекта семьи, царя. Мы смотрим на 

такого отца. И такой отец оказывает огромное влияние на нашу жизнь. 

Поэтому крайне важно понять… Когда Христос говорит о детях… Вы видите культуру некоторых 

церквей, когда, упоминая об этом отрывке из Писания, говорят: «О, давайте станем как дети! Дети 
совершенные, чистые», но все знают, как они могут себя вести – плевать на ковер, бросать в папу и маму 

предметы и т.д. Все знают это. Давайте не будем глупцами. Мы должны быть реалистами. Дети не 

совершенны. В них есть некоторые аспекты – невинность, чистота, их отношение к Богу, вера, могут быть 
очень чистыми, но это не означает, что мы должны поклоняться им, их нужно тренировать во многих 

аспектах, нужно воспитывать. То, что Бог хвалит детей и говорит: «кто примет одно из таких детей во 

имя Мое, тот принимает Меня, а кто Меня примет, тот не Меня принимает, но Пославшего Меня», не 

означает, что дети совершенны. Им всё ещё нужны наставления, руководство, обучение, чтобы они стали 
хорошими судьями, царями, священниками в будущем. 

Я видел множество церквей, где в буквальном смысле поклонялись детям. С идеалистической точки 

зрения – ладно, хорошо, мы поняли, но с реалистической точки зрения – нет. Существует множество 

уровней ниже самого нижнего белого пояса. Детям нужно многому выучиться. Бог указывает в этом 
Писании о сердце ребёнка, о вере ребёнка, о способности ребёнка понять, что такое добро и зло. Каждая 

цивилизация знает, что стандарт ребёнка определяет стандарт будущего. Поэтому царям и священникам 

необходимы атрибуты Царства – жезл железный, корона, суверенитет, но мы также должны улучшать 

нашу способность защищать Царство – полицию и милицию Царства мира, которая имеет модель «Люби 
Бога, люби ближнего». Кто ваш самый близкий ближний? Ваши жена/муж. По крайней мере вы не должны 

спать в разных комнатах. Необходимы сильные браки, сильные семьи, браки, где у вас одна вера в Бога, а 

также тренировки, чтобы стать лучшими царями, священниками, защитниками, царицами, евангелистами 

и т.д, совместные тренировки с вашими детьми. 

Поэтому Отец дал нам Благословение в раннем возрасте. Молодые люди, вы не можете различать, когда 

сатана говорит противоположное. Он говорит: «Развлекайся, играй, потрать 200 тысяч долларов на 

колледж, а потом работай в Старбаксе». Вы всё равно работаете в Старбаксе в старших классах, и вы снова 

попадёте туда через 4 года с долгом в 200 тысяч долларов. Средняя стоимость обучения составляет 400 
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тысяч, но люди могут заплатить на 200 тысяч больше, в зависимости от школы. В среднем – 400 тысяч! 

Как человек может отдать этот долг?! Вы не сможете заплатить даже за аренду квартиры! А если у вас 

появятся дети? Особенно, если вы изучали не что-то, связанное с техникой, что ценится на рынке труда, 

то есть не стали инженером, доктором, которые учились практически. 

Но ещё лучше получать навыки на месте, в профессии, которую вы хотите получить, будь то продажи, 

электроснабжение, сантехника, намного лучше учиться у экспертов, вместо того, чтобы получать советы 

от людей, которые даже не находятся в этой индустрии, то есть у профессоров-марксистов, среди которых 
в 5 раз больше атеистов, чем у обычного населения, где вы найдёте гигантское отклонение. Тогда как если 

вы отправитесь на рынок труда, если вы захотите стать электриком, инженером, вы этого не найдёте. Вам 

встретятся умелые инженеры, электрики. Там не будет искусственно созданного несоответствия, которое 

существует в закрытых заведениях фейковой реальности – университетах, которые стали просто 
нелепостью и центрами по промывке мозгов не только по марксизму, но и по культуре свободного секса, 

которые разрушают точку зрения детей на сексуальность. 

Они говорят, что мы – животные, и можем просто наслаждаться: «Удовольствия, удовольствия, гедонизм», 

и вашей целью становится поиск удовольствий, развлечений, наслаждений. Это по сути – ад. Это рабство. 

Гедонизм и поиск удовольствий ни к чему ни приведут. Наукой доказано, что у 70% мужчин, которые 
смотрят порнографию, имеются проблемы с эрекцией. Культура свободного секса не ведёт к радости. Она 

ведёт к разрушению, она разрушает вашу способность к долгосрочным отношениям. Политические 

сатанисты хотят этого, они хотят, чтобы вы пребывали в замешательстве, чтобы вы были импотентом. 
Если вы станете неудачником, то вас легче будет контролировать. Вы сами захотите присосаться к 

государственной груди. Вы сами захотите прийти к государству в поисках помощи. Потому что вы 

потерпели неудачу. 

А что если с молодого возраста вы будете учиться не мышлению рабов «залезь в долги, развлекайся», а 

будете думать о будущем, о единстве души и тела, о тренировках, о здоровье, о физической форме, чтобы 
защищать себя? Подумайте о том, чтобы вкладываться во что-то. Вместо того, чтобы тратить своё время 

на долги, почему бы вам не поставить цель – построить дом в 22-24 года. Вы обгоните тех людей, которые 

выкупают свои дома к 60 годам. Вы уже обогнали их на 40 лет. И вы не в долгу. Почему бы вам не подумать 

об этом, а не о том, что деньги упадут к вам с неба. 

Бумажные деньги – это не деньги. И короли знают это. Ни одна королевская семья не учит детей собирать 
бумагу. Учат этому только те, кто хочет поработить цивилизацию. Ни одна королевская семья, даже 

сатанинская, не учит своих детей собирать бумагу. Ни одна! Чему они учат своих детей? «Золото, серебро, 

земля, оружие, отношения, связи». Они учат их не тому, чему учат обычные люди. Это им они внушают 
идею о бумажных деньгах. Но своих собственных детей они учат об имуществе. Поэтому культура Царства 

Чхонильгук так важна. Мы должны учить своих детей об имуществе, а не о бумаге. Мы должны учить их 

как стать независимыми людьми, как защищать независимость, как обладать ею. Мы должны учить их: «В 

будущем Бог хочет, чтобы вы были плодотворны, размножались и владычествовали над творением. Вы 

должны владеть творением». 

Люди не понимают этого в Отце. Многие люди видели Отца на публичных мероприятиях, а это составляло 

меньше одного процента его жизни. Чем занимался Отец больше всего? Я был с ним до конца. Он выходил 

на природу каждый день! Каждый день! 365, 7 дней в неделю, 24/7. 24/7 означает, что он был готов в любое 

время, как врач  неотложной помощи. Я всегда должен был быть готов пойти с ним куда угодно. Когда 
Отец давал службу на протяжении 23,5 часов, мы были с ним, мы померли, но мы были там. Он прилег на 

1 час, а в 6.30 мы уже были в лодке на рыбалке. Большую часть времени, когда Отец не выступал на 

собрании Хундокхве, он проводил на природе, не внутри помещения. Да, мы жили во дворце Чхонпён, 
который стал логовом дьяволов. Невероятно! Это так грустно. Мы говорили всем, но никто нам не верил, 

а теперь вы сами видите, вы видите портреты Матери Хан, но Отца там нет. Она в одиночестве поклоняется 

самой себе. Так грустно, но мы знали, что так произойдёт, нам пришлось столкнуться с этим. Людям 

понадобилось время, чтобы понять это. Она сама говорила об этом время от времени. 

Дело в том, что у нас были эти огромные здания, но Отец там не сидел. Большую часть времени мы 
проводили на природе. Поэтому дети на воскресной школе не должны находиться в помещении. Они 

должны быть на природе, потому что дети не совершенны, им нужно взаимодействовать с творением Бога, 

потому что они получат крайне важные уроки, взаимодействуя с природой. Прежде всего, вы – не Бог, вы 
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не можете контролировать погоду. Мы не можем говорить как брат Тиджей – «Плохая погода? Все 

молились?» Нет! Вы не можете контролировать погоду. Вы быстро учитесь тому, что у ваших действий 

существуют последствия. Если вы правильно не подготовились, вы получите травму, потом туда попадут 
бактерии, что приведёт к гангрене, ампутации. Что угодно может произойти на природе. Некоторые не 

берут с собой куртки или теплоизоляционный слой. Это может привести к переохлаждению и вы можете 

умереть. Самая распространенная смерть на природе – от переохлаждения. То есть люди понимают, что у 
природы можно научиться последствиям. Вы учитесь тому, что вы не можете всё контролировать. Вы 

учитесь тому, что вы должны быть готовы, если вы хотите наслаждаться этим. За наслаждение внешним 

миром нужно платить. Вам нужно быть готовыми, вы должны понимать законы, и вы должны 

натренироваться на случай, если это понадобится, вы сможете преуспеть и эта ночь станет вдохновляющей 

ночью кемпинга, а не смертью от холода в горах. 

У природы есть педагогическая сила. Поэтому Отец всегда находился на природе. Я рассказывал о том, 

как мы отправлялись с Отцом в джунгли Амазонки, когда были детьми. Может быть поэтому мне нравятся 

разные животные. Мне нравятся все виды – птицы, рептилии, змеи, собаки, рыбы – все. Мне нравятся 

животные! Думаю, сейчас я понял, откуда взялось это восхищение животными. Потому что когда я был 
подростком, каждое лето мы должны были ездить в Бразилию в джунгли Амазонки, в дикую местность, 

где не было никаких зданий, небоскребов. Амазонка в Бразилии – палатки, джунгли, везде аллигаторы. 

Мы должны были проводить там три летних месяца вместе с Отцом. Я видел, как Отец рыбачил до 9 

вечера. Мы должны были быть с ним на лодке. Мы спали там с братом Ёнг Джином, который старше меня 
на год, там также был Хитоши-сан, японский брат, который до этого был манекенщиком. Мы все спали на 

лодке и мы рыбачили. Для ребёнка 12, 13 лет, особенно для мальчиков,  сидеть смирно на лодке было 

самым невыносимым, трудным занятием. Это была пытка. Было жарко, солнце пекло. Вы думаете, здесь 
жарко? В джунглях Амазонки очень жарко, супер влажно! Целый день на реке Амазонке, с 5 утра до ночи. 

Мы возвращались с заходом солнца. Это сводило нас с ума! Мы притворялись, что мы – роботы, ловящие 

рыбу, мы старались выбраться в места, где есть аллигаторы, мы видели их маленькие глазки, когда они 

всплывали и исчезали в воде, и мы играли с братом в игру «Попади в аллигатора». Вы знаете такую видео-
игру, когда нужно попасть по голове животного? Но это была не видео-игра. Мы старались попасть в них 

удочкой. Это нас спасло! Если бы не аллигаторы, мы бы сошли с ума на этой лодке! Но спасибо Богу, что 

у нас были друзья-аллигаторы, с которыми мы играли, мы стукали их по головам, конечно, им не было 

больно, они – суровые животные. Они просто уходили на дно. И это было весело, круто. 

И также я помню, когда мы только приехали на Амазонку, мы прыгнули в воду, чтобы поплавать, потому 
что было очень жарко. Позднее мы узнали, что там кто-то погиб, потому что возле водопада был 

водоворот. Мы плавали там, а потом нам сказали, что на Амазонке водятся скаты, которые залегают на 

дне. А что мы делали? Мы решили пройтись пешком по дну Амазонки по шею в воде, где лежат скаты. 
Мы не знали этого. Если скат уколет вас, то вы умрёте. Мы также не знали, что там везде водятся 

аллигаторы. Я помню, что когда мы прыгнули в воду, то увидели коричневую змею с красными пятнами. 

Теперь я знаю разные виды змей, и теперь я понял, что та коричневая змея с красными пятнами – анаконда, 

самая большая змея на земле. Но мы ничего не знали, не думали ни о чём, мы не были готовы. Сейчас я 
думаю: «Боже Мой! Бог реально защищал нас». У меня такое чувство благодарности, потому что мы 

должны были погибнуть, но мы выжили, потому что я чувствовал, что мы находимся под защитой Отца. 

Это не означает, что мы должны проверять это. Не прыгайте в реку с аллигаторами, чтобы проверить это! 

Это глупо. «Не искушай Господа Бога Твоего», – сказал Иисус. Но мы выжили. 

Подумайте, сколько времени Отец проводил на природе. Каждый раз, когда он приезжал из Чхонпёна, из 
Ханнамдом, когда мы были там, он хотел видел животных, рептилий, змей, птиц, собак. Ему так нравилась 

природа! Почему это важно? Потому что она учит вас Бытию, Эдемскому саду. Бог создал царство 

животных и растений, чтобы поддерживать Адама и Еву. Это важная мысль! Потому что когда вы 
воспитываете детей, вам необходимо понять контекст. Мы говорили об этом с молодыми людьми. 

Воспитание животных похоже на воспитание детей. Это очень полезно для детей, чтобы они понимали, 

как заботиться о ком-то, понимали разницу в видах, что требуется для разведения определенного вида, в 

разном возрасте. Другими словами, они понимают нечто большее. Почему? 

Не они создали всё это. Они не Бог. Но существует Бог, Который любит их, Который создал этот мир для 
них. Почему это важно? Потому что это учит суверенитету. Когда вы становитесь владельцем земли… Вы 

все должны стать владельцами земли, знать, что это означает. Это одна из ответственностей суверена. И 

не просто владеть куском земли, нет! Но вы должны извлечь максимум пользы из неё, чтобы она стала 
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благословением для вашей семьи, для других людей. Она также включает в себя уровни Эдемского сада – 

царство растений, животных, части природы. Необходимо заботиться о ней так, чтобы она процветала и 

стала благословением для вашей семьи, ваших детей. 

Мы говорили с молодыми людьми о том, как воспитывать животных, как о них заботиться. Это хорошая 
тренировка. Вы можете разводить лошадей, возможно, ваши дети не захотят этого, но так как они этому 

научились, они знают о том, как заботиться о животных, они могут переключиться на рептилий – тоже 

хорошо! Всё дело в том, что это включает Божье творение в их семейную жизнь. Это очень важно. 
Эдемский сад включал царство растений и животных в семейную жизнь. Мы объясняли так молодым 

людям: «Как царь и царица Царства, куда бы мы ни пошли, мы несём множество вещей – авторитет, 

суверенитет, власть, страх для злых, что происходит из жезла железного, из тренировок. Это крайне важно. 

Но также царь и царица Царства Божьего являются членами Полиции и милиции Царства мира. Наряду со 
страхом для злых, с этим идёт жизнь». В фильмах вы видели, когда герой идёт, деревья расступаются, 

цветы расцветают. Точно так же и здесь – куда бы вы ни пошли, вы долджны нести в себе эту жизнь. Если 

бы мы были обычными мужьями, мы не задумывались бы о растениях, о разведении животных. Но 

Царство не состоит только из камней, железа, зданий. Это также место, где есть растения, животные, 
тропические леса, производящие кислород. Необходимо включить их в свою жизнь, научиться заботиться 

о земле. Растения в вашем доме не только производят кислород, создают красоту, но также они учат вас 

садоводству! Садоводство, способность произвести еду – очень важно для человека. Это очень 

свойственно человеку – поймать еду, вырастить еду. Мы должны заниматься и тем, и другим. Поймайте в 
ловушку, подстрелите и также вырастите. Это свойственно человеку. Учась заботиться о растениях, вы 

учитесь заботиться о ферме, это начало ваших знаний о сельском хозяйстве. Это будет преумножаться. В 

процессе обучения вы получите плоды, но также воспроизведёте модель растительного и животного 
царства – это поддержка Адама и Евы. Сад это не просто место. Он должен был  стать идеальным местом. 

Крайне важно включить эти элементы в ваш мир молодых царей и цариц. В особенности это касается 

молодежи. 

Вы также должны понимать психологические исследования о дисперсивном мышлении. Дисперсивное 

мышление – это когда вы можете переключать своё внимание, и это помогает людям не быть слишком 
агрессивными по отношению друг к другу. Если вы разводите африканских цихлид, (это вид рыб, красивые 

рыбы, но очень агрессивные), вы можете выращивать её только с другим видом агрессивных рыб, потому 

что тогда у них переключается внимание с одного агрессора на другого, то есть агрессия рассеивается. 

Если будут только агрессивный и пассивный виды, то агрессивный вид уничтожит слабого из-за своей 
агрессивности. Поэтому разводить африканских цихлид нужно либо только одних, либо с другим видом 

агрессивных рыб. То есть если есть множество агрессоров, то внимание будет рассеяно. Если вы растите 

детей… Я знаю, что они не цихлиды, не рыбы, но у детей есть тенденция… Почему? Потому что они 
маленькие, и это удобно. Если их с малых лет учить марксизму, если они идут в общественные школы и 

их учат с малых лет тому, что они – жертвы, что их цвет кожи делает их плохими, что BLM… Мы слышали, 

что сейчас BLM ведёт переговоры с дошкольными учреждениями, чтобы проводить свои занятия. Это 

безумие. Мы все верим, что жизни чёрных важны. Мы согласны с этим утверждением. Но эта организация 
– марксистская, она хочет избавиться от чернокожих гетеросексуальных семей. Её основатели – открытые 

марксисты. В этом проблема. Они выступают за то, чтобы отделять детей от родителей, разделять семьи. 

То есть они выступают за «разделяй и властвуй». Это плохо. 

Дисперсивное мышление важно при воспитании детей. Дети подвержены тому, чтобы попасться в 

ловушки сатаны и жить как жертвы. «Я – жертва моих родетелей, которые постоянно напрягают меня» и 
т.д. Поэтому крайне важно, чтобы у них был рассеянный взляд, будь то разная деятельность, тренировки 

и т.д. Также важно иметь домашних животных. Щенок требует так много внимания! Есть исследования 

ветеранов, имевших посттравматическое стрессовое расстройство, которые показали пользу домашних 
животных. Даже если в вашей семье стресс, дети постоянно ищут причину быть жертвой, потому что 

будучи жертвой они что-то осуществляют, они видят себя эпичными героями, противостоящими 

подавлению. И таким образом марксисты втягивают их. И они попадут в их систему промывки мозгов, 

попадут в жёлтый автобус, им промоют мозги в нацистких лагерях, что вы, как родители должны 
запретить. Вы им не друзья, а родители, вы должны принять решение не отправлять их в нацистские 

лагеря! Если они попадут туда, там их будут учить марскистские профессора, то они выйдут оттуда с 

огромным уроном. И они будут праздновать то, что они – жертва, и социальные сети будут защищать их. 

Эта тема жертвы приносит много денег. И на этом легко играть: «О, бедный, твои родители тебя 



19 

 

замучили». Конечно, существуют злые родители, но также есть множество хороших родителей, которых 

обвиняют дети, которым промыли мозги ради денег, чтобы они нападали на родителей. Если у вас такая 

ситуация, если ребенок так чувствует, то животные могут сыграть роль отвлекающего предмета, они могут 
уменьшить напряжение между родителем и ребёнком, братом и сестрой, хотя у брата и сестры меньше 

напряжения, это свойственно отношениям между сёстрами и между братьями. Почему так происходит? 

Потому что им не приходится слишком фокусироваться на этом. Они могут увидеть прелестного щеночка, 

обнять его, и почувствовать облегчение. То есть не попадать в ловушку дьявола. 

В Библии много уровней, и часто мы не можем увидеть полную картину. Смотрим ли мы на Эдемский сад, 

понимая: «О, там было царство растений, царство животных, которые помогали им. Я буду также 

поступать в своей семье»? Мы должны так поступать, великая мудрость – включать природу. «Я пойду на 

природу, буду тренироваться, буду поддерживать её». Это очень важно. Но тажке необходимо принести 
природу в вашу атмосферу, в вашу жизнь, место обитания, чтобы принести важные позитивные элементы 

в ваше место правления. Почему? Потому что они привносят не только полезные психологические 

элементы, но это также место для обучения. И это станет началом сельского хозяйства, органического 

фермерства, выращивания плодов из земли, обучения ваших детей. Через это вы научитесь вещам, 
которым не научат в нацистских лагерях. Когда мы изучаем Писание, мы можем видеть эти вещи, мы 

видим, как Иисус очень рассердился в стихе 42: «А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, 

тому лучше было бы, если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море». 

Мы понимаем, что у Христа есть особая любовь к детям. Он ценит детей. Он хочет защищать детей. Он 
хочет, чтобы они сохраняли отношения с ним, чтобы в будущем они не стали предметами, которых обучает 

государство, чтобы они не были просто хорошими гражданами и подчинялись всем законам. Нет! Он 

понимает, что они больше этого. У них есть отношения с ним и с Всемогущим Богом, Царём царей, и не 
только благодаря нашим хорошим действиям, но благодаря Его любви и благодати, нам дана возможность 

также быть царями и священниками. И это приходит вместе с ответственностью. Титул не для того, чтобы 

гордиться и тешить свое эго. Существует ответственность, поэтому в Царстве есть свобода и 

ответственность. «Люби Бога и своего ближнего» не означает просто люби всех, а означает 
ответственность. Это означает, что вам может не нравиться сосед, его собака, его лужайка, его цветы, его 

машина, но вы всё равно будете защищать его как ответственный гражданин Царства Божьего, если это 

потребуется. Вы всё ещё будете этими пастырями, которые помогут овце, если ей нужна помощь, даже 

если вам не хочется рисковать своей жизнью ради этого человека или ради этой овцы. В Писании много 

слоёв, мы можем разглядеть и понять их, применить в своей жизни по-немногу, по-своему. 

Никто не давал никаких гарантий, потому что есть свободная воля, разные уровни тренировки, ничего не 

гарантировано, но если вы постараетесь и постараетесь правильно, не используя плохие технические 

приёмы, то даже если вы не добьётесь высшего результата, то вы добьетесь в 3-4 раза больше, чем если бы 
вообще не пытались. Вы определенно станете лучше, по сравнению с тем, как если бы не старались вовсе. 

Поэтому воспитывая детей, не позволяйте им иметь эмоционального владычества над вами. Вы – 

родители, вы царь и царица. Вы должны владычествовать над этой атмосферой, это означает не 

реагировать эмоционально. Это означает: «Хорошо, ребёнок, ты пытаешь вывести меня из себя», но вы 
спокойны, вы понимаете, что таково поведение ребёнка, так они себя ведут, не принимаете близко к 

сердцу, не думаете, что ребенок проклинает вас, кричит на вас. Нет, просто ребёнок проверяет границы 

дозволенного, и когда он поймёт, что это не работает, что лучше поговорить с папой и мамой, он 

успокоится и найдёт утешение: «Мой малыш, ты расстроился, потому что твоя сестра украла твои марки, 
я понял. Мы сделаем тебе другие, ещё лучшие, а ещё купим тебе апельсиновый сок, Фанту», хотя это 

лишнее, в них много ГМО и сахара. Нужно применять это в повседневной жизни. Это крайне важно. 

Марксисты понимают это, они хотят захватить контроль над детьми. Департамент образования 

принадлежит системе зверя 666 и является самой разрушительной силой Америки, которая учит молодёжь 
ценностям, ненависти к христианству, что западная цивилизация – зло, белый шовинизм и т.д. Это 

делается департаментом образования, потому что они понимают, что дети не должны научиться быть 

царями и священниками, царицами и евангелистами, что дети должны научиться быть послушными 

рабами государства. Это делается по всему мир, заставляя 5-летних детей носить маски, задыхаться. Они 
знают, что любой ребенок, получит такую травму, не сможет дышать, будет задыхаться весь день, но они 

заставляют это делать, а родители поддерживают это, укрепляют такое поведение, и дети в конце концов 

станут рабами. Это происходит по всему миру. 
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Но люди пробуждаются, вы видите, что водители большегрузов в Канаде и США стали протестовать. 

Трюдо – белый шовинист, полностью подавляет канадцев. Он невероятно отвратительный коммунист. Но 

посмотрите на всех, кто выступает против него, на тех, кто пробудился, на Джона Моргана, на доктора 
Мэллоуна, на доктора Маккоула, на всех, кто предупреждает об опасности вакцинации. Посмотрите на 

новых индийцев, на университет в Индии, который показал, что участки белков коронавируса, сходны с 

участками белков вируса ВИЧ, по этой причине Австралия притормозила вакцинацию, потому что люди 
стали сдавать положительные пробы на ВИЧ инфекцию. Происходят ужасные вещи, которые раскрыты 

учёными сообществами. И что они делают? Банят Твиттер, банят то и это, одновременно говоря: «Эта 

странная группа исследователей». 

Происходят невероятные вещи! Негативные? Да. Локдауны по всему миру, вторжение коммунизма. Но 

также есть положительные вещи. Когда погода становится лучше, начинают происходить безумные вещи. 
Люди пробуждаются, правительство признаётся преступной группой, защищающей преступников, 

которые приказывают и заставляют американцев и всех людей по всему миру сидеть в заперти, что не 

приносит никакой пользы, носить маски, которые ни от чего не защищают. Полицейский аппарат 

государства арестовывает людей, которые не показывают паспорта вакцинации в Нью Йорке. Я думал, что 
расизмом называется требование показать документы, почему расизмом не называется требование 

показать паспорта вакцинации? Я думал, что чернокожим не дают документов! Теперь белые в Нью-Йорке 

могут прогнать чернокожего из-за того, что он не показал паспорт вакцинации! И ещё говорят о расизме с 

точки зрения своих безумных либеральных взглядов! Невероятно! Но главное в том, что люди 
пробуждаются. Ложь разбивается. Числа разрушаются. Некоторые страны открываются, например, 

Норвегия. Они начали считать корона-вирус обычным вирусом, таким как обычное ОРВИ. Такое 

происходит и это даёт надежду. 

Но к сожалению, вы имеете дело с психопатами, которые совершили массовые международные 
преступления против человечества. И если они позволят оппонентам захватить власть, то их будут судить, 

снова будут происходить Нюрнбергские процессы, как судили доктора Менгеле, который проводил опыты 

над людьми и убил сотни миллионов людей. Они, а также Билл Гейтс, знают, что это произойдёт с ними. 

Потому что вся ложь, дезинформация, которую они использовали, чтобы уничтожить жизнь людей, 
разорить их, нанесла непоправимый ущерб для третьего мира. Поэтому они знают, что промежуточные 

выборы имеют крайне важное значение. Они знают, что не могут позволить этому произойти. Поэтому вы 

слышите шёпот о нео-ковиде, о новом корона-вирусе. Они говорят: «Это не связано с ковид-19, это связано 

с вирусом Mers». ВОЗ объявило, что появился новый тип вируса – неоковид, который по сути является 
вирусом Mers, и что он сейчас распространяется по Южной Африке. Они говорят, что он находится в 

одной мутации от того, чтобы внедриться в организм человека. У вируса ковид-19 уровень смертности 

был 1%, тогда как у нового – 35%, что означает умрёт один из трёх людей. Они уверяют нас. Они 
абсолютно обещают нам. Эти достоверные члены ВОЗ, помните, мы говорили об этом 2 недели назад. Это 

те же люди. Они обещают, нам, что нет никакой опасности, хотя в уханьской лаборатории… Это 

обнаружили в уханьской лаборатории! Разве это не смешно?! Мы не знаем, насколько они правдивы в 

своих публикациях. Очевидно, что они выполняют свои обязанности, они оправдывают ожидания, 
которые возложены на них. «Мы не верим, что это представляет угрозу человечеству. Сейчас мы только 

видим, что вирус передаётся среди летучих мышей, но находится в одной мутации…», что означает, что у 

них уже есть оружие! У них есть оружие, которое они передадут остальным элитам – Биллу Гейтсу, 

Цукербергу, Соросу со словами: «У нас есть эта страховка! Если вам нужно, она у нас есть!» И не 1-3 

процента умрут, а 35-37%. Это будет разрушающе. 

Представьте, если в результате промежуточных выборов, Трамп вернётся к власти, республиканцы 

вернутся к власти, то те окажутся на виселицах, их всех повесят. Поэтому они борются, борются. Эти люди 

полные психопаты, они совершенно едины с государством. У них нет преград. Такого рода люди в клубах 
педофилов расчленяют детей, едят их, как Эдвард Хит, который был некрофилом, насиловал мёртвых 

детей. И это было раскрыто после его смерти, потому что он был премьер-министром Британии. Это 

раскрылось после его смерти. Это класс демонов, дьяволов. Если всё закрылось с ковидом, который имеет 

смертность 1-3%, всем странам нанесён урон, суд на мировом уровне, страдания всего мира, полное 
устранение независимости, прав человека, потому что все страны заставляют ставить смертельные 

прививки… Никто не верил в это. Нас называли приверженцами теории заговора правого крыла, которые 

хотят запугать людей как нацисты, но теперь все видят это. Сейчас вы видите это по всему миру. 

Представьте, что будет в следующей волне, когда смертность от вируса составит 35%, или даже 10%? 
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Представьте, как это будет опасно. Если ты выйдешь без маски, тебя просто пристрелят! Люди начнут 

стрелять в полицейских, если те будут их преследовать, они не позволят полицейским приближаться. Всё 

общество развалится. Люди не понимают этого, общество будет разрушено. Эти люди совершили 

международные преступления против человечества, совершили геноцид при помощи вакцинации. 

Индийский университет обнаружили участки белков корона вируса, сходные с участками белков ВИЧ, и 

также доктор Мэллоун говорил об этом, о том, как появляется усталость, оказывается ужасный эффект на 

клетки, на суставную систему, на ДНК, на иммунную систему. И это только со смертностью в 1-3%, 
представьте, что будет в следующей пандемии, когда смертность будет составлять 10, 20, 35%. Я говорю 

это не для того, чтобы вас запугать, мы этим не занимаемся. Нам важно понять врага, демона, 

демонические силы, с которыми вы сражаетесь, чтобы не впадать в ложные надежды, которые вызвали 

раннюю смерть людей в концлагерях, которые говорили: «Нас освободят в следующую среду!» Это 
ложные мысли. Мы понимаем, с кем сражаться. Они нарушили все международные законы, все 

человеческие права во всех странах, даже в белых западных странах. Эти люди вне закона. Они могут 

делать, что хотят. И они также объединены международно, они составляют международную кабаллу. Отец 

постоянно говорил об этом на протяжении 50 лет. Глупо говорить: «Всё становится лучше, приходит весна, 
расцветают цветы, корона-вирус ослабевает. Я могу пойти на шопинг! Давайте просто притворимся, 

потому что людям нравится приходить в церковь и притворяться». Мне не нравятся такие церкви. 

Мы хотим, чтобы люди стали успешными царями и священниками, царицами и евангелистами, чтобы они 

были готовы столкнуться с врагом, чтобы они были готовы к духовной войне, были готовы столкнуться с 
противостоянием, ненавистью, проклятьями. Вы должны быть готовы к этому! Это не должно сделать нас 

смиренными. Это должно стать движущей силой для народа Божьего. Люди должны сказать: «Я хочу 

помочь другим, чтобы они пробудились, подготовились. Я хочу, чтобы они заняли положение 

наследования, как я обучаю своих детей для наследования. Всё что мы делаем – делаем для того, чтобы 
подготовить детей к наследованию. Точно также мы хотим по крайней мере ментально подготовить людей 

для таких раскладок. Почему? Это может стать реальностью, как кошмар двух-трёх лет ковида-19. Если 

появится нечто такое же тяжёлое, человеческие сообщества просто закроются, они не позволят другим 

людям въезжать, если они не проверены, протестированы. Людям придётся ходить в магазины в 
противогазах и защитных костюмах. Вы понимаете, насколько станет ужасно, если появится нечто… мы 

наблюдали это безумие последние 2 года. Но если появится вирус со смертностью в 30%, то в каждой 

семье будет кто-то, кто умер от этого биологического оружия. 

Как народ Божий мы должны крепко держаться за Бога, иметь веру, что в конце концов… У нас есть 
уверенность, что Божье Царство придёт. Мы знаем это. Божья воля исполнится. Но Он обещал, что будут 

бедствия. Мы проходим через них. Бог не отнимает их, потому что бедствия нужны нам, чтобы вырасти, 

повзрослеть, укрепить веру, любить ближнего ещё больше, чтобы постараться помочь людям такой же 

отчаянной любовью, которой Бог любит человечество. Это всё нужно для нашей тренировки. И мы можем 
использовать эту ситуацию, когда говорят: «О, это так ужасно – 35% смертности от следующего вируса!» 

Но самое главное, что даже если это произойдёт, многое от нас не зависит, но что-то мы можем сделать. 

У нас всё ещё есть 5% ответственности. Мы должны быть готовы. Мы не должны позволять эмоциям брать 

над нами верх и действовать как безумцы и параноики. Нет! Мы должны иметь рациональный разум на 

случай, если такая ситуация появится. 

Представьте, что будет, если это случится – эмоционально будет невероятно сложно. Вы услышите: «Мой 

ребёнок приехал из того города» – и этот родитель будет просить принять его в сообщество. Но если будет 

настолько плохо – 35% смертности, то многие сообщества скажут: «Нет, мы не можем рисковать 

сообществом, мы не можем принять вашего ребёнка, которого ты не обучал, не тренировал и который 
просто прибежал домой». Вы понимаете? Это окно закроется. Очень быстро станет очень плохо. Многие 

сообщества будут поддаваться эмоциям и говорить: «Ох, нам нужно…» и в них появятся эти болезни, они 

передадутся очень быстро. Вы понимаете, какое высокое мета-мышление должно быть у сообществ, 
принимающих во внимание общую пользу, а не эмоции – это мой друг, это моя сестра и т.д. Нет, мы 

должны смотреть с точки зрения макро. И это очень трудно. 

Трудно быть царём и царицей. Трудно совершать суд без эмоций. Например, если ваш ребёнок совершил 

преступление, будете ли вы судить это преступление так, как будто это не ваш ребёнок? Понимаете? 

Большинство людей подвергаются эмоциям и вы выберете судить вашего ребёнка, основываясь на 
эмоциях, но что тогда произойдёт со справедливостью в вашем Царстве? Она разрушится. Вы уничтожите 
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справедливость. Насколько трудно, когда ваш ребёнок совершает преступление? Вы должны передать его 

в руки присяжных. Что они решат, то решат. Насколько это трудно, если ваш ребёнок совершил тяжкое 

преступление и теперь его повесят. Насколько это трудно для родителей? Сердце разрывается. Но как царь 
и как царица, как некто, имеющий ответственность перед царством… Понимаете? Людям нравится быть 

царём и царицей из-за титулов. Они не понимают, какие душераздирающие решения, ответственность они 

должны принимать, чтобы поступать правильно. Это трудно. Это не уважение и слава. Нет! Трудные 
решения. Каждое решение взвешено в мета-контексте царства. И каждое плохое решение оказывает 

влияние на царство. Точно также как лжёт каждый судья в Америке, потому что левые, Антифа поджигают 

города, а они их отпускают. И это разрушает Америку! Хотя они эмоционально хотят поддерживать эту 

партию, это движение, но они разрушают Америку, юриспруденцию. И мы все злимся на это. 

Но мы не должны злиться, мы должны судить своё сердце. Это трудно. Трудно быть царём и священником, 
и евангелистом. Крайне важно! Вы должны быть ментально готовы к этому, потому что если они начнут 

закручивать гайки, что они и делают, они делали это два года назад, потом люди пробудились и начали 

бороться, протестовать, собирались миллионы, мы видели ралли в Вашингтоне, мы чувствовали надежду. 

Становилось лучше, цветы начинали расцветать, люди обретали надежду. И поэтому им теперь надо снова 
закрутить. И в то время, как они это проделывают, в этой ситуации, мы должны молиться ещё усерднее, 

предупреждать ещё усерднее. Вы должны думать о различных сценариях. В этом нет ничего плохого. Вы 

должны внутренне готовиться к эмоциональным трудностям, к душераздирающим ситуациям. Легко 

сказать: «Я в стороне», но это может произойти в вашем доме! Если вы сидите на карантине у себя дома, 

и к вам откуда ни возьмись приезжает кузен, а вы дома со своими внуками… То есть дело коснётся вас. 

Быть царём и священником, царицей и евангелистом – это не просто слава. Это идёт наряду с тяжёлой 

ношей, с тяжёлыми последствиями, тяжёлой ответственностью. Если вы не будете принимать решения в 

своём царском родословии, оно вымрет. Потому что если ваши дети станут следовать сатане, покинут 
сторону Бога, станут жить сатанинской жизнью, вы потеряете своё царское родословие, данное вам. 

Каждый царь и царица Царства Бога понимают, что в нас сначала вкладывались, чтобы у нас был сильный 

брак, сильная семья, счастливая, сильная, вкладывающаяся в отношения, тренирующаяся вместе семья, но 

также помогающая другим, потому что другие люди тоже связаны с нами. Мы должны помочь другим 
мужьям и жёнам стать успешными родителями, успешными Адамом и Евой, царями и царицами, 

священниками и евангелистами, защитниками. Чем больше людей мы сможем привести в Царство, тем 

сильнее станет всё сообщество. Поэтому крайне важно не упускать эти возможности, которые даёт нам 

Бог. 

Мы похожи на Божью любовь, что означает, что мы рады видеть, как они не только остаются, но 

становятся похожи на Бога, становятся сильны, становятся лучшими защитниками. И мы празднуем с 

Богом в то время как люди растут, проходят взлеты и падения и как становятся более сильным, 

процветающим, более праведным сообществом, святым Царством. Мы постоянно ищем Бога, постоянно 

работаем над собой. 

Итак, да, в мире происходят хорошие вещи, хвала Богу за это. Всегда помните о том, чтобы возносить 

хвалу Богу, одновременно с этим не забывайте, что мы находимся посреди боя, о том, что может произойти 

до выборов, мы должны быть готовы ко всему – провокациям, новому биологическому оружию и другим 

безумным вещам. Мы не можем всё разрешить, мы должны полагаться на Бога, но у нас есть наши 5% – 

действовать, молиться. 

  

Отец-Бог, мы благодарим Тебя за этот день, которым Ты благословил нас. Мы благодарим Тебя за Слово, 

и за то, что Ты желаешь защитить детей, следующее поколение. Позволь нам стать такими царями и 

царицами Жезла железного, которые усердно тренируются, усердно молятся, чтобы дети наследовали 
Царство, чтобы они поняли, что справедливость и праведность не зависят от эмоциональности, чтобы они 

вошли в царство Твоего сердца, которое хочет дать свободу и справедливость, мир человечеству. Но из-за 

своего греха мы отвергаем это. Дорогой Бог, мы раскаиваемся в этом, мы хотим отвергнуть грех, мы хотим 

бежать к Тебе, в Тебе мы станем едины с Отцом, Альфа-самцом, который нам нужен, жертвенный и 
абсолютно любящий, но сильный и опасный. Нам нужно это, чтобы стать лучшими мужчинами и 

женщинами, лучшими сыновьями и дочерьми. Нам нужен Ты, дорогой Бог. И через эти отношения Ты 

формируешь нас, воссоздаешь нас при помощи Святого Духа, который даёт нам силы, совесть, чтобы мы 
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могли выступить вперед, любить других, укреплять других, не так как левые, но давать людям 

образование, увести от дьявола, чтобы войти в Царство Божье как помазанные цари, священники, царицы 

и евангелисты. Наша жизнь и цель полностью меняются, воскресают в Тебе, потому что всё ради Тебя. 

Дорогой Бог, мы молимся, чтобы Ты благословил Америку в это крайне важное время, чтобы Ты 
благословил патриотов, когда они пробуждаются, и чтобы Ты благословил нас, чтобы мы понимали врага, 

с которым сражаемся. Всё больше бедствий ждёт нас, мы не глупые оптимисты, но мы исполнены 

надежды, истинного оптимизма, что Твоё Царство грядёт, но это не избавляет нас от подготовки, от 
тренировок, от дружбы, от молитвы. Мы делаем это всё, чтобы принести Тебе радость, зная, что мы 

вкладываемся в Твою миссию, в Твою цель, зная, что Твои дети выступают в битве, а не смотрят со 

стороны. Мы выступаем с Тобой, Бог, с Тобой, Отец, с Тобой, Иисус и мы здесь ради Тебя, как Твои руки 

и ноги. 

Мы благодарим Тебя сегодня и мы молимся, благослови Америку и будущее, потому что в конце концов 
Твои дети поднимутся, Чхонильгук поднимется, чтобы мужчины и женщины полиции и милиции Царства 

мира стали сильными, сыновьями и дочерьми, стали сильными патриотами Царства Божьего, стали 

сильными против греха и падшего секса, создали сильные семьи и стали великими царями, священниками 

и евангелистами, которые всегда стремятся к Тебе, к Твоему духовному наставлению, которые всегда 

полагаются на Твоё Слово на каждом шагу своей жизни. 

Мы благодарим за всё, что Ты делаешь, и от имени всех царских родов, которые собрались здесь, мы 

приносим Тебе хвалу, славу и почести, и мы молимся в Твоё дорогое Имя. 

Аминь, аминь, аджу. 

  

 

Проповедь от 13 марта 2022 года. 

13 марта 2022 год 

Преп.  Хёнг Джин Мун 

Доброе утро, царь Кайл, все друзья в Техасе и по всему миру! Поздравляем все новоиспечённые 

благословленные пары, коронованные в качестве царей и священников. Пожалуйста, молитесь за них, 

потому что когда вы вступаете в Божье помазание, это не просто брак, вы не просто начинаете жить с 

женщиной, это осуществление Божьей заповеди – любить и уважать. Мужчина должен безусловно любить 
свою жену, воспитывать её, быть для жены тем, кем является Христос для церкви. Жене должно 

подчиняться мужу и уважать его так, как она проявляет уважение к Богу. Это не просто, потому что 

мужчине сложно любить безусловно, особенно когда мы расстроены, огорчены и т.д. А для женщины не 

просто всегда сохранять уважение к мужу. Но такова заповедь Бога, Бог призывает нас воплощать эти 
заповеди, и в этом заключается ответ – если мы практикуем любовь и уважение в своём браке, у нас 

появляется несказанная радость в Святом Духе, если мы ставим Бога в центр своего брака, тогда Его 

девственная красота, романтические отношения, сексуальность предназначаются для этого места, а не для 

других, как к этому призывают левые и падшая сатанинская культура. Нет, это предназначено для брака, 
таким образом он становится крепким, становится центром влияния для ваших детей, чтобы они сами 

захотели сражаться с сатаной, потому что в конце концов ваша семья становится святой командой спецназа 

против сил сатаны, становится местом тренировки детей вместе с отцом и матерью. Царь ведёт свою семью 
к Богу, и также к готовности, к пастырству, к мировоззрению «люби Бога, люби своего ближнего». В этом 

заключена этика. Это крайне важно. Поэтому мы молимся за молодежь, получающую Благословение, 

вдохновляем их становиться лучше с каждым днём. Никто не совершенен, но мы тренируемся каждый 
день, чтобы принести славу Богу. Давайте поприветствуем молодых людей. 

Давайте откроем Библию, Псалтирь, глава 89. Интернет связь работает хорошо: «Учение Ефама 

Езрахита. Милости Твои, Господи, буду петь вечно, в род и род возвещать истину Твою устами 

моими. Ибо говорю: навек основана милость, на небесах утвердил Ты истину Твою, когда сказал: «Я 
поставил завет с избранным Моим, клялся Давиду, рабу Моему: навек утвержу семя твое, в род и род 

устрою престол твой». И небеса прославят чудные дела Твои, Господи, и истину Твою в собрании 
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святых. Ибо кто на небесах сравнится с Господом? кто между сынами Божиими уподобится 

Господу? Страшен Бог в великом сонме святых, страшен Он для всех окружающих Его. Господи, Боже 

сил! кто силен, как Ты, Господи? И истина Твоя окрест Тебя. Ты владычествуешь над яростью моря: 
когда воздымаются волны его, Ты укрощаешь их. Ты низложил Раава, как пораженного; крепкою 

мышцею Твоею рассеял врагов Твоих. Твои небеса и Твоя земля; вселенную и что наполняет ее Ты 

основал. Север и юг Ты сотворил; Фавор и Ермон о имени Твоем радуются. Крепка мышца Твоя, сильна 
рука Твоя, высока десница Твоя! Правосудие и правота — основание престола Твоего; милость и истина 

предходят пред лицом Твоим. Блажен народ, знающий трубный зов! Они ходят во свете лица Твоего, 

Господи, о имени Твоем радуются весь день и правдою Твоею возносятся, ибо Ты украшение силы их, и 

благоволением Твоим возвышается рог наш. От Господа — щит наш, и от Святого Израилева — царь 
наш. Некогда говорил Ты в видении святому Твоему, и сказал: «Я оказал помощь мужественному, вознес 

избранного из народа. Я обрел Давида, раба Моего, святым елеем Моим помазал его. Рука Моя пребудет 

с ним, и мышца Моя укрепит его. Враг не превозможет его, и сын беззакония не притеснит его. Сокрушу 

пред ним врагов его и поражу ненавидящих его. И истина Моя и милость Моя с ним, и Моим именем 
возвысится рог его. И положу на море руку его, и на реки — десницу его. Он будет звать Меня: Ты отец 

мой, Бог мой и твердыня спасения моего. И Я сделаю его первенцем, превыше царей земли, вовек сохраню 

ему милость Мою, и завет Мой с ним будет верен. И продолжу вовек семя его, и престол его — как дни 

неба. Если сыновья его оставят закон Мой и не будут ходить по заповедям Моим; если нарушат уставы 
Мои и повелений Моих не сохранят: посещу жезлом беззаконие их, и ударами — неправду их; милости же 

Моей не отниму от него, и не изменю истины Моей. Не нарушу завета Моего, и не переменю того, что 

вышло из уст Моих. Однажды Я поклялся святостью Моею: солгу ли Давиду? Семя его пребудет вечно, 
и престол его, как солнце, предо Мною, вовек будет тверд, как луна, и верный свидетель на 

небесах». Но ныне Ты отринул и презрел, прогневался на помазанника Твоего; пренебрег завет с рабом 

Твоим, поверг на землю венец его; разрушил все ограды его, превратил в развалины крепости 

его. Расхищают его все проходящие путем; он сделался посмешищем у соседей своих. Ты возвысил десницу 
противников его, обрадовал всех врагов его; Ты обратил назад острие меча его и не укрепил его на 

брани; отнял у него блеск и престол его поверг на землю; сократил дни юности его и покрыл его 

стыдом. Доколе, Господи, будешь скрываться непрестанно, будет пылать ярость Твоя, как 

огонь? Вспомни, какой мой век: на какую суету сотворил Ты всех сынов человеческих? Кто из людей жил 
— и не видел смерти, избавил душу свою от руки преисподней? Где прежние милости Твои, Господи? Ты 

клялся Давиду истиною Твоею. Вспомни, Господи, поругание рабов Твоих, которое я ношу в недре моем 

от всех сильных народов; как поносят враги Твои, Господи, как бесславят следы помазанника 

Твоего. Благословен Господь вовек! Аминь, аминь». 
На протяжении всего Псалтыря мы становимся свидетелями смятения в жизни Давида. Сначала мы видим: 

«Тебе даны обещания, твоё семя будет благословлено навеки». Но в конце, мы видим, что его окружают 

враги, за ним гонятся, Саул хочет убить его, спецназ преследует его и хочет уничтожить, хотя Давид 
обладает Божьим помазанием, имеет благословение Бога, избран быть лидером Израиля, но всё равно, 

сталкивается с гонениями, с насилием. Он говорит: «Я вынужден скрываться, эти безумцы хотят убить 

меня. Саул нарушил свои обещания, отправил свои армии, чтобы уничтожить меня, отрезать мне голову». 
И ему приходится бежать, выживать в пещерах Зиклак. 

Мы теперь видим эту картину на национальном уровне. Очень больно смотреть на то, что происходит. Вся 

пропаганда направлена на тему войны. Вы заметили, что теперь не показывают новости о пандемии? 

Удивительным образом всё исчезло! Корона-вирус волшебным образом испарился прямо когда 
правительственный аппарат набрал силу, и люди стали выступать против этого! Случилась война, Россия 

нападает на Украину, и теперь у правительства появились полномочия на время войны. Это крайне опасное 
развитие событий. 

На протяжении последних двух недель мы вкратце рассказывали о Первой и Второй мировых войнах, о 

том, что события развивались очень быстро, как происходило то и это, о том, что война может начаться в 

Пакистане, в России, на Украине, на Тайване, в Китае. Вы могли понять, как страны оказывались 
вовлечены в эти войны, когда происходила дальнейшая эскалация. Поэтому нам нужно молиться, чтобы 

произошла деэскалация, потому что обычным людям не нужна война. Обычные люди не хотят отправлять 

своих детей в эти страны на смерть, когда политики сражаются друг с другом, когда политические силы 

враждуют, вместе с Соросом, Ротшильдами, банковскими картелями, китайскими коммунистами, Си 
Цзиньпинем, Россией и всеми этими силами. 
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Но очень интересно посмотреть на это с точки зрения финансовой реальности мира. Например, есть страны 

блока БРИКС – Россия, Индия, Китай, Бразилия. Через войну на Украине, вы можете увидеть, что ни на 

одну из этих стран  не повлиял международный банк. Они всё ещё могут участвовать в международных 
конгрессах, и ни одна из них не выступает друг против друга. Это очень опасно, потому что существуют 

данные, которые собирались на протяжении десятилетий, показывающие, что страны БРИКС – Китай, 

Россия, Индия, Бразилия, торгуют друг с другом, не используя валюту США. Мы можем задуматься, 
почему они так поступают на протяжении десятилетий и до сегодняшнего момента. Сейчас растёт 

инфляция, идёт война, пандемия на протяжении более двух лет, против людей совершаются преступления 

по всему миру. Но теперь популярными становятся войны, как мы и говорили, как говорили некоторые 
молодые люди, которые знают историю и реальную жизнь этих стран. 

Вы видели, что эти страны БРИКС продолжают торговать друг с другом и начинают говорить о том, как 

избавиться от доллара. Это крайне опасно, потому что мы обрели статус мирового лидера с правлением 

доллара, как основной валюты. Вся торговля – нефтью, тем и другим, использовала доллары. Если этот 
статус будет отнят, и они смогут торговать друг с другом, что они и сделают, то доллар упадёт, мы попадём 

в долг Китаю, и это разрушит средний класс, его покупательную способность. Это похоже на то, как в 

тысячи раз обесценился рубль, когда разрушился Советский Союз, вы могли топить печку деньгами. Такое 
может произойти с долларом, особенно когда эти страны БРИКС перейдут на так называемые «валютные 

корзины», с помощью которых они торгуют. Если они перейдут на это, а они планируют это сделать, то 

валюта США будет уничтожена. Что тогда произойдёт? Большинство людей не готово к этому, у 

большинства людей нет склада продуктов, оружия и т.д. Они не готовы! И тогда правительство, как это 
происходило в других странах, будет оказывать «помощь»: «Мы поможем вам во время кризиса, мы 

протянем вам руку помощи», и когда это произойдёт, тогда они смогут оказывать давление на каждого 

человека в Америке. И поэтому России и Китаю даже нет необходимости в Третьей мировой войне, 

которая скорее всего произойдёт из-за эскалации. Им даже не нужно этого! Им нужно просто отказаться 
от доллара, объявить доллар незаконным, и тогда они добьются падения экономики в США! Это 

невероятно опасно. Куда приведут нас Байдены? Они ведут нас к кораблекрушению, которое 

разворачивается на наших глазах. Большинство людей не готовы и они будут совершенно шокированы, 

когда деньги в их банке исчезнут, испарятся, превратятся в ничто. Галлон молока будет стоить 3, 5, 10, 15, 
20 долларов. В какой-то момент 10 тысяч долларов будет ничто. Будет как в Южной Корее – купюры в 10 

тысяч вон, 50 тысяч вон. Доллар упадёт, из-за того, что на протяжении десятилетий они отталкивают его. 
Невероятно опасно! 

Одновременно с этими экономическими проблемами, мы учим молодых людей: «Вы должны иметь 

мышление царей и священников, а не рабов и слуг государства, Бог сделал вас царями и священниками. 

Не имейте зависимости от кредитов». Ни одна королевская семья в мире, даже сатанинская, не учит своих 
детей копить бумажные деньги. Ни одна! Чему учат эти королевские семьи? Они учат обретать достояние 

– землю, связи, отношения, золото, серебро, оружие. Все королевские семьи сатанинского мира обладают 

своими армиями, своими защитниками. Всё это – достояние в нестабильной вселенной. Но посмотрите на 

обычную промывку мозгов на Западе, пропаганда почти такого же уровня, что в Северной Корее и России. 
Они учат детей зарабатывать деньги, бумажные деньги, не учат важности отношений, брака, не учат 

заводить детей. Говорят, что дети – это пассив, который стоит миллионы долларов, до того, как вы 

отправите их в колледж, и что они принесут вам только сожаление и печаль, а брак – это разрушение 
радости жизни. Тогда как статистика, наука показывают противоположное. Секс в браке приносит больше 

удовольствия. Это доказано социологией! У одиноких людей больше проблем, когда они ищут партнера в 

жизни, они более неустойчивы. Но нас учили стремиться к гедонизму, к удовольствиям, к бумажным 

деньгам. Они учат этому рабов, слуг аристократии. Если бы современные школы действительно 
заботились о детях, они бы учили их, как управлять имуществом, как различать, что такое имущество, 

развивать свои умения, строить свои дома, строить своё гнёздышко. Они должны были учить, как строить 

отношения с противоположным полом, что нельзя вступать в отношения вне брака! Вы должны знать 

такие вещи, сейчас это стало очевидным. Даже в церквях уровень разводов составляет 20%, потому что 
мы не знаем, как строить отношения с противоположным полом, особенно когда нам приходится жить 

вместе в браке и создавать стабильное сильное единство! Мы должны были изучать это до создания семьи! 

Но они не учат этому. Голливуд, Силиконовая долина, все популярные новостные каналы учат молодежь 

гедонизму, поиску удовольствий, залезанию в огромные долги, будь то долги за обучение или за 
путешествия. «Путешествуйте по миру! Вы должны посмотреть мир!», хотя вам приходится взять в долг 
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30-40-50-60 тысяч долларов. «Не беспокойтесь об этом! Просто возьмите кредит! Станьте рабом банка на 
20-30-40 лет своей жизни!» 

Такер Карлсон говорит о том, что нужно учить детей с раннего возраста не стремиться к гедонизму, поиску 

удовольствий, нужно иметь цель, жениться рано. Такер Карлсон – консервативный христианин, говорит 

совершенно противоположное основным СМИ. Подумайте с точки зрения ваших детей. Когда вы молоды, 
у вас есть выбор, допустим, что ваши родители – хорошие люди, они воспитывали вас с раннего возраста 

и теперь им около 60 лет. Хорошо, ладно. Но представьте, что те же родители достигли такого же уровня 

зрелости, также подготовились к браку, воспитывали вас, но они молоды! Скажем, ваши родители 

достигли зрелости в возрасте 20-30 лет. Тогда пока вы растёте, ваш папа всё ещё сильный, он ваш партнёр 
по борьбе, он – ваш первый учитель по боксу, первый учитель по борьбе, учитель по математике, наукам! 

Ваши родители тогда вовлечены в каждый аспект жизни ребенка! И когда у детей возникнут вопросы, 

когда они будут переходить на другой уровень человеческого существования, их родители будут рядом, 

чтобы раскрыть это. Они будут прыгать с парашютом с детьми, нырять, ездить на мотоцикле, менять 
масло. Они будут учить их этому! Дети будут учиться у молодых родителей, потому что разница в возрасте 

не будет такой огромной. Тогда как при большой разнице в возрасте, когда родители старше их на 40-50-
60 лет, намного труднее жить, чем если разница в возрасте в 20 лет. 

Но, конечно, сатанинский мир учит: «Ты должен создать своё основание, заработать деньги, отдать долг 

за обучение в колледже, ты должен путешествовать до появления детей. У тебя должна быть финансовая 

безопасность до того, как родятся дети». Они учат этому молодежь. Если у вас будет огромный долг в 
несколько сотен тысяч долларов, тогда всё, что вы заработаете пойдёт туда! Появляется население, 

которым можно управлять при помощи долга! Ни одна королевская семья не учит попаданию в долг. Долг 

– это несчастье, очень опасная ситуация. Только высоко-квалифицированные специалисты могут 

манипулировать долгами и быть в плюсе. Для таких обычных людей как мы, как я, долга необходимо 
избегать, потому что это огромный вес, он словно привязан к ноге! Когда вы молоды, полны сил, вы хотите 

развивать карьеру, навыки, этот долг держит вас и мешает вам раскрыться на следующем уровне, 
особенно, если он составляет десятки тысяч, сотни тысяч! 

Мы должны были изучать это в школах! В Царстве мы должны учиться развивать своё достояние с раннего 

возраста! Мы должны были учиться тому, как ремонтировать здания, как прокладывать электрокабели, 

проводить водоснабжение, как готовиться к браку, как строить хорошие отношения. Сколько успешных 
людей имеют ужасные отношения с женой, и при разводе она забирает половину имущества, а дети 

пребывают в замешательстве! Сколько людей видели такую ситуацию?! Множество людей стремилось 
только к материальным благам, и терпели неудачу в отношениях, которые ценны в нашей жизни. 

Поэтому с точки зрения Бога крайне важно… Он не правит вселенной при помощи денег, долларов, силы. 

Он – Бог любви и отношений! Чтобы мы стали истинными людьми, нам необходимы глубокие крепкие 

отношения. Это связывает нас с Богом и с остальным человечеством, и это увеличивает наш уровень 
сострадания. И когда это сострадание растёт, мы хотим также подготовить людей, как наш Отец-Бог, Бог-

Пастырь, Бог-Защитник, иметь такое же сердце, что у Бога! Насколько важно подготовиться и вложиться 

в ваши будущие отношения! Скажем, вы – молодой человек, готовящийся вступить в брак. Насколько 

важно обрести контроль, единство души и тела, как говорил Отец. Сёстрам нужно подготовиться к браку, 
чтобы стать хорошей царицей, евангелистом, которая управляет детьми не с беспокойством, 

расстройством, и руганью! Вы не хотите такого для своего царства! Мы хотим, чтобы в Царстве были 
люди, которые возвышают нас, которые думают рационально, помогают нам решить проблемы. 

Так как мы не проходим тренировку до начала семьи… Когда появляются дети, приходится проходить 

через множество вещей, пока они растут, они не могут говорить, они плачут и нам приходится иметь дело 

с этим ребенком и нельзя нанести ему вред, но необходимо построить это доверие между ребёнком и 
родителями. Поэтому необходимо учиться тому, как стать правильными родителями! Поэтому мы изучаем 

психологию ребенка и его поведение. Это помогает понять и научиться иметь дело с детьми эффективным 

для них образом и не создавать обиду, потому что часто ребёнок проецирует это на Бога и говорит: «Мои 

родители такие плохие, и Ты, Бог, тоже такой же, почему Ты дал их мне?» Мы становимся этим примером, 
этим богоугодным примером! Вот, что такое священник. Священник – это пример, который Бог поместил 
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в эту ситуацию, чтобы люди, которые стремятся стать похожими на Бога, отражали Его справедливость, 

Его правосудие, вместо того, чтобы управлять детьми при помощи эмоций, как к сожалению поступают 
родители. 

Мы должны быть справедливы. Мы должны поступать понятно. Поэтому важны тренировки с детьми. 

Когда дети растут, нужно проводить с ними время наедине. Невероятно! Это просто сносит крышу! Я 
недавно говорил с одним старшим братом. Чак Уиллим – потрясающий обладатель чёрного пояса по 

бразильскому джиу-джитсу, невероятный СЕО, предприниматель, воин и т.д., сказал нечто поразительное 

в своём подкасте. «Как дети пишут слово «любовь»? Они пишут так: «time», они не пишут «love», как все 

остальные». Я скажу вам, они имеют в виду время, проведённое один на один, поэтому мы настаиваем на 
тренировках один на один с вашим ребёнком, чтобы вы праздновали с ним, отвезли его в парк, в «Севен 

элевен», Макдональдс, куда он хочет, провести с ним хорошо время, сказать за какие три вещи вы 

благодарны ему! И принести славу Богу. И ребёнок должен сказать, за какие 3 вещи он благодарен папе, 

маме. И в этот день вы построите отношения с одним из детей. Вы создадите атмосферу благодарности 
друг другу и Богу. Это как тренировка! Вы говорите самому себе: «Я хочу сфокусироваться на 

положительных аспектах, а не на том, что меня раздражает в тебе, не на том, что я хочу в тебе 

раскритиковать. Я не буду придираться к тебе. Я буду дисциплинированно фокусироваться на хороших 
твоих чертах. Я буду работать над этим! В этот день я буду вдохновлять тебя, как твой папа, мама, чтобы 
ты чувствовал себя особенным, отдельным от своих братьев и сестер!» 

Многие родители говорят: «Мы много времени проводим вместе». Это хорошо. Но существуют 
исследования, какими запомнили родителей дети. Большинство детей помнят о своих родителях 

негативное, потому что когда они находились наедине с родителем, те были рассержены на них. 

Возможно, они зашли в их комнату, рассердились на них. И дети помнят это и обижаются! Одновременно 

с этим, левые пытаются втянуть ваших детей, распаляют в них обиду на вас! Понимаете?! Государственная 
машина постоянно хочет разделить вас – детей и родителей, мужа и жену! Почему? Потому что это Божье 
основание, ячейка Царства, и если она будет разрушена, то сатана сможет завоевать эту страну! 

Вы видите, как левые захватили институты власти, СМИ, Голливуд, развлечения, чтобы сделать это. Это 

делается нарочно! Такой важный аспект нашей жизни, как людей, хотящих создать Царство, может 

существовать только если дети и родители связаны как одно целое, тогда культура христианства может 

передаться следующему поколению! Если эти отношения разрушены, если люди слева придут и 
постараются подорвать их, что они и делают на 100%… Я помню это по Гарварду. Они стараются, чтобы 

вы обижались на… Если у вас традиционная христианская семья, они скажут: «О, ты так страдал! О, Боже, 

тебе пришлось пройти через это». Они буквальным образом поступают так, вовлекая вас, когда вы молоды, 

чтобы вы чувствовали обиду на своё воспитание! Когда вы изучаете христианские ценности, вы учите, что 
такое добро, что такое зло, как противостоять «дьяволу и убежит» – всё это для того, чтобы преуменьшить 

эти ценности, внушить вам иные ценности – послушание государству, модернизм, научность, 

материализм, «у всего есть естественная причина», «Бог не нужен», эволюция, теория большого взрыва – 
всему этому учат с раннего возраста! Происходит множество полезных исследований, но мы также 

должны понять, что наука финансируется государством, и поэтому они проталкивают те организации, 

которые помогают им! Джордж Сорос хвастался тем, как захватил Польшу, Канаду с правительством 

Трюдо. Они стараются создать такое население, в котором нет крепких взаимоотношений с Богом, где нет 
христианской этики – любить людей, укреплять их, взять их с собой в Царство, сделать их отношения с 

Богом крепкими, не отношения с государством, с бюрократией, не с политиками, а с Богом! В этом 

заключена сила, которую глубоко ненавидят и боятся левые. 

Нас атакуют на каждом уровне! В микрокосме, а также эти политики стремятся к Третьей мировой войне! 
Это не гипербола, не преувеличение. Вы видите эскалацию в России, в Украине. Россия сказала, что будет 

атаковать колонны, которые отправлены НАТО в Украину. Мы не хотим этого! Мы не хотим, чтобы 

колонны подвергались бомбардировке, там будут американские служащие мужчины и женщины, 

британские служащие мужчины и женщины, люди из НАТО. Все призывают к войне. Особенно в 
Вашингтоне хотят вовлечь нас в эту ужасную ситуацию, которая может привести к ядерной войне. Вы 

знаете, что атомная бомба «Малыш», которую США сбросили на Японию, весила 5 килотонн, но БРВЗ 

(баллистическая ракета «воздух-земля), которыми обладает Россия весят 800 с лишним килотонн! Эта 
бомба может прилететь за 20 минут в Нью-Йорк и за минуту в Лос-Анджелес! Это не шутка! Это вам не 
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Вторая мировая война, когда бомбы бросали с самолётов! В наше время всё компьютеризировано, поэтому 
они могут навести на какую угодно цель! Это не шутка! Никто не должен хотеть ядерной войны! 

Невероятно, как левые говорили два года назад: «Трамп хочет начать Третью мировую войну! Остановите 

его!» Теперь все говорят: «Давайте ударим по Путину». Но вы тогда начнёте Третью мировую войну, 

безумцы! Вы говорили это про Трампа, но теперь сами пытаетесь начать Третью мировую войну с 
суперсилой! Невероятно опасно! 

Мы не должны вступать в эту войну. Они хотят вовлечь нас в неё. Сколько раз Китай завоёвывал Корею? 

Тысячу раз за 5000 лет, то есть каждые пять лет. Мы знаем о Китае, о Монголии, о Маньчжурии, о японцах. 
Они постоянно завоёвывали Корею. Мы были страной-рабом на протяжении 5 тысяч лет. Для того, чтобы 

сохранять единство различных племён, после правления психопатов на протяжении 200 лет, Китай всегда 

искал внешних врагов. То же происходит и сейчас! Китай стремится к новой войне, потому что у них 
проблемы в Гонконге, где люди стремятся к свободе, у них проблемы с уйгурами, у них проблемы с 

Тибетом, с Индией. У них везде проблемы, и для того, чтобы решить их, они хотят практиковать военную 

силу. Пару месяцев назад мы видели их пропаганду: «Война грядёт, война приближается». Они реально 

готовятся к войне! И это не шутка. Люди, которые не видят этого, думают, что мы – параноики! Но это 
действительно происходит. 

Идёт настоящая война! Россия на самом деле вторглась в Украину и уничтожает её действующие 

структуры! Одновременно с этим, мы узнали, что у США были био-лаборатории на Украине. Что мы 
делаем там с био-оружием уровня 3?! Такер Карлсон рассказывал об этом на прошлой неделе. Существуют 

симптомы – геморрагическая лихорадка, боли и т.д. и теперь они говорят, что Россия захватила это, и 

теперь будет использовать химическое оружие! Химическое, биологическое оружие будет использовано! 
Это звучит как фейк-новости, мы никогда не слышали об этом. Но они хотят эскалации! 

Вы знаете, на что способны ЦРУ, ФБР, все эти организации глубинного государства, которые изгнали 

Трампа. Теперь президент связан с китайской компартией. Они сделали провокации 6 января, когда все 
патриоты собрались на молитву, использовали своё право на собрание. Это был мирный протест. Но 

именно они вовлекли людей. И на прошлой неделе «Project Veritas» разместил видео, где репортёр из 

«Нью-Йорк Таймс» признаётся перед женщиной в баре, что на событии 6 января было множество агентов 

ФБР, они вовлекли людей, чтобы изобразить их местными террористами. Сейчас они проводят это с 
Путиным, потому что он на самом деле плохой парень, определённо плохой, и он определённо не хочет, 

чтобы НАТО поглотило его, он хочет создать свою империю. Это правда. Он плохой. Но одновременно с 

этим, почему вы позволяете? Почему вы дразните медведя, и если вы планировали использовать 
биологическое оружие против Путина, то мы на 100% будем воевать с ним. 

И это не хорошо для наших детей, для нашего народа. Потому что коррумпированная олигархия, 

коррумпированное глубинное государство, которое украло наши выборы на наших глазах, которая 
прогнала президента, хотя он никогда не должен был покидать Белый дом, у него полная легитимность, 

но Трамп отошёл, это не было его лучшим решением, но в этот момент, когда всё это происходит, как вы 

думаете, что они сделают? Они могут закручивать гайки. Всех, кто критиковал их, таких как Такер 

Карлсон, который показывал доказательства против них, назвать агентами России. Они уже запретили 
российские новости, вы не можете увидеть точки зрения с двух сторон. То, что касается новостей, люди 

должны иметь возможность решать, поэтому мы должны были видеть, что говорит Вашингтон, и что 

говорит Россия, что говорит Украина. В эпоху интернета у нас должна быть способность видеть то, что 
мы хотим, слышать, что мы хотим слышать и делать свои выводы. Но сейчас мы находимся в ситуации, 

когда нам говорят: «Нет, вы не будете слышать то, что хотите. Вы будете слышать только то, что говорит 

СNN, что говорит МSNBC, Белый дом. Вы будете слышать только то, что мы должны сказать, а любой 
другой контент из России будет забанен». 

А если вы из России, то у вас должно быть есть связи с Россией, поэтому вы оказываетесь в ситуации  

нового польского еврея, только потому, что родились в определенном месте, даже если вы являетесь 

гражданином США! Так как вы по национальности русский, у вас могут отобрать бизнес, могут отключить 
интернет. Это невероятно опасно! 
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Когда происходят такие кризисы, контроль усиливается. Когда люди хотят узнавать сами, разобраться в 

событиях, раскрыть больше информации, чем больше информации поступает, тем лучше люди могут 

фильтровать. Необходимо, чтобы большинство людей участвовало в дискуссиях: «Эй, мы собираемся 
воевать с Россией? Эй, может случиться ядерная война! Эй, нам нужно об этом беспокоиться? Эй, может 

нам стоить об этом задуматься до того, как Россия начнёт термоядерную войну, а Китай будет помогать 

им, чтобы разрушить нас. Как мы будем сражаться с двумя супер-державами? Это невозможно! Наступит 
конец». Это крайне важно. Когда нет собраний конгресса, диалога граждан, они решают сами по себе. Это 

невероятно опасно, это ужасно безответственно, и это подвергает риску жизни наших детей и внуков! Это 
крайне опасно! 

В этом всём безумстве происходит эскалация… Вы слышали, что премьер министр Израиля пытался вести 

переговоры с Украиной, с Путиным. Он говорил: «Пожалуйста, Украина, стань нейтральной страной, 

оставайся в буферной зоне, не стремись в НАТО». А Украина сказала: «Нет! Мы будем продолжать 

сражаться. Мы будем сражаться в войне с Россией». И эта борьба всё усиливается, и Россия угрожает 
бомбардировать колонны НАТО. Это всё закончится смертью миллионов людей. Не только для русских 

наступят последствия. Речь идёт о смерти миллионов наших детей – в России, в Китае, везде и всё из-за 
этих торопливых решений, этих безумных решений, которые совершают политики. 

Это выглядит совершенно безумно, это похоже на времена Давида, что он чувствовал, когда всё рушилось! 

«Бог обещал мне, Он сказал, что мои дети будут навеки благословлены, Бог сказал, что я избран, но 

взгляните на мой мир! Мой мир разрушается! Я – беглец, добрые люди называются злыми, злые – 
добрыми, и теперь за мной охотятся спецназовцы, чтобы убить меня». Посмотрите, что они сделали во 

время пандемии. Они закрывали вас, они подвергали вас цензуре. В Канаде отнимали банковские счета! 

Они уже планировали это! Когда произошла война, они могут сказать: «Вы поддерживаете Россию, потому 

что не верите тому, что говорит Вашингтон», даже если вы против России! Но вы теперь «агент России». 
Они называли Трампа – агент России! Как они называли сторонников Второй поправки? Российские 

агенты! Как они называют тех, кто не согласен с ними? Российские агенты! И что произойдёт с так 

называемыми «агентами России» во время войны? Их будут подвергать цензуре, закрывать их счета, 
невероятная тирания! И это не улучшится, станет хуже! 

Это трудно переварить, я знаю, что люди хотят получить надеждиум, приходя в церковь, говорят: «Дайте 

мне надежду, надежду, надежду!» Но помните, наша надежда – это Царство Божье и Его праведность! 
Наша надежда – не гедонизм, наша надежда не в том, что Бог отодвинет от нас бедствия! Нет! Наоборот, 

Бог обещал бедствия, Он говорил: «Возьми свой крест и следуй за Мной», Он не говорил: «Следуй за Мной 

на курорт». Он сказал: «Возьми свой крест, будь готов к посмеянию, ненависти, смерти ради Меня»! Вот 

что Он сказал! Тело Христово не должно ожидать, что всё облегчится, или что мы сможем избежать, 
подобно тому, как описывается в диспенсационализме. Это ересь Джона Дарби конца 19 века, который 

учил, что все верующие христиане будут вознесены до того, как наступят бедствия! Как такое возможно? 

«Вы будете вознесены! Не готовьтесь ни к чему!» Ни одна ветвь христианства до конца 19 века не верила 
в вознесение. Католические, баптистские семинарии были спонсированы фондом Рокфеллера, чтобы 

пасторы последующих поколений проповедовали о вознесении, они убивали политическую власть 

христиан, делая их бездействующими и ждущими избавления! Ни одно поколение до этого не говорило 

об этом! В Библии ясно сказано, что христианам надлежит пройти через бедствия, но Джон Дарби был 
главным теологом, который проталкивал это безумное повествование, и Голливуд также пропагандировал 

это через свои фильмы, в которых люди просто исчезали. Вы ведёте машину и бах! Вас нет! Вы вознесены! 

Такого не произойдёт! Ни один христианин до конца 19 века не верил в это! Это современная теория, 

финансируемая крупными банками, нефтяными магнатами, как Рокфеллер, который является 
коммунистом, открытым социалистом. Это создано для того, чтобы ослабить христианство, сделать его 

марионеткой, чтобы оно стало слабым, чтобы оно не было крепостью, противостоящей политическому 

сатанизму, коммунизму, чтобы оно не сохраняло христианские ценности! Западная церковь поддалась 

этим доктринам, которые не позволяют христианам быть готовыми, понять то, что они должны будут 
пройти через невероятные бедствия. 

Одновременно с этим Бог показал нам, что не смотря на страдания, люди пробудятся, будет огромный 
урожай! Поэтому вы видели картину человека, собирающего огромный урожай, потому что во времена 
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бедствий, люди раскрывают свои сердца Богу и понимают, что им нужно держаться за Бога, им нужно 

помочь своим семьям жить с Богом, потому что мир разрушается на части! И поэтому в этом заключена 

сила 89 главы Псалтыря: «Я получил обещания от Бога, Бог дал мне видение и пророчества, но мир 
разрушается на части» и это происходит прямо сейчас! Мы, как избранные Богом люди, как дети Бога, 

народ Израиля, расширенная семья Бога, должны пасть на колени, поклоняться Богу, укреплять себя и 

друг друга! Мы должны пробудить Тело Христово! Каждый должен активизироваться! «О, я просто 
смотрел телепередачу QA, я буду болеть за Трампа, он чудесным образом мобилизует военных, и они всё 

захватят, Трамп вернётся в Белый дом»! Мы видели такие передачи QA. Это проект глубинного 

государства, направленный на то, чтобы дезактивировать патриотов, и это то же самое, что говорит 

доктрина о вознесении. Это дезактивирует христиан, это не позволяет им готовиться, оставляет их в 
незнании! Изучите историю христианства, такого никогда не существовало, это всё профинансировано 

Рокфеллером, который является врагом свободы, освобождения! Социалисты и коммунисты финансируют 

эти доктрины, и поэтому мы видим, насколько важно сейчас, чтобы церковь пробудилась и поняла, что 
Бог говорит нам выйти из зоны комфорта, говорит нам стать крепостью! 

Если церкви молчат… Если мы не будем говорить против них, потому что боимся, что нас заткнут, «если 

мы будем протестовать, то не привлечем больше людей и не будет пожертвований» – нет! Мы будем 
говорить правду о том, что происходит в реальности. Наш Отец прошёл через лагеря смерти, через геноцид 

в Северной Корее, и как семья, которая была спасена силами США, при помощи всемогущей руки Бога, 

чтобы вырваться на свободу, мы должны понять, что это может произойти! Это может произойти здесь, 

это придёт сюда, мы сможем на себе почувствовать эти ужасы, эти разрушения, эти смерти поколений 
борцов за свободу! Это наше будущее США. 

И мы не должны этого допустить. Поэтому нам крайне важно сохранять мышление пастора, как Давид, 

который был молодым человеком, тренировался с камнями, с посохом, чтобы побивать волков. Он боролся 
с медведями, львами, чтобы при сражении с Голиафом, быть точным, он должен был подготовиться к 

этому. То же самое относится к народу Божьему сейчас. Мы должны были готовиться на протяжении 10 

лет! По крайней мере мы должны пробудиться и понять, что настоящий сатана, такой как Эпштейн, Эдвард 
Хит, все эти педофилы, правят миром! Эти люди реальны! Жена Билла Гейтса дала интервью и сказала, 

что он был на острове Эпштейна. Эти люди реальны. Они реально хотят уничтожить, изнасиловать детей 

и они раскрыли свои карты на международном уровне! Мы не должны удивляться этому. Библия ясно 

говорит нам, что «наша брань не против крови и плоти, но против начальств, против властей, против 
мироправителей тьмы века сего, против духов злобы поднебесных», поэтому мы не должны удивляться 

этому. Как христиане мы должны знать, что это реально, и мы должны выступать против этого. 

Сейчас такое важное время, христиане должны понять это зло, и то, что Бог хочет, чтобы мы были 

сильными мужчинами и женщинами, Он хочет, чтобы мы стали сильными пастырями с крепкими браками, 
с крепкими отношениями с детьми, чтобы мы жили вместе как Небесные цари, тренировались вместе, 

приносили Ему хвалу вместе, молились вместе, чтобы мы выступали вперед за праведность Бога, за Его 

добро, за свободу людей, которых мы любим, которых мы не знаем! Дары свободы – дары Бога. 

Естественные права, данные всему человечеству, и они ценны, они не исходят от правительств, 
институтов, Билла Гейтса! Они исходят от Всемогущего Бога! Это мировоззрение должно быть защищено, 

сохранено и каждое поколение должно этому учиться, но оно учится этому через отношения с родителями! 

Поэтому ключи межпоколенческих ценностей – тесные отношения между родителями и детьми! И каждый 
институт демонической власти старается разрушить эти отношения, разрушить вашу семью! Но если мы 

знаем это, если мы понимаем это, то каждый раз, идя на свидание с женой, мы бьём их в лицо! Если мы 

знаем это, то каждый раз тренируясь с детьми, мы бьём сатану прямо в нос! Каждый раз, когда мы 

объединяемся, тренируемся, мы пинаем его в пах! Каждый раз, когда мы занимаемся такими позитивными 
вещами, мы бьём коммунизм и одновременно с этим, приносим радость Богу! 

Это безумное время, и многое в мире мы не можем контролировать. Но мы можем контролировать 

отношения, которые у нас есть! И если мы делаем это, то это затронет другого, а тот затронет третьего, и 
так далее в геометрической прогрессии! И когда люди пробуждаются, когда обретают силу, они понимают, 

что не могут оставаться в милости у властьпридержащих, они могут понимать, что есть добро и зло! Такое 

время грядёт. Третья мировая война у порога! Мы должны как никогда раньше молиться, ещё сильнее 
тренироваться, любить друг друга больше, прощать людей, которые просят прощение: «Прости, я сделал 

это с тобой во времена ковида». «Хорошо. Иди на нашу сторону, присоединяйся к нам против тирании, 
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которая длится последние два года. Теперь, когда ты пробудился, ты видишь доказательства. Давай не 

позволим им втянуть нас в Третью мировую войну». Давайте остановим это при помощи всех церквей 

мира, со всеми христианами мира, всеми добросердечными людьми мира! Скажем: «Нет, мы не хотим 
сражаться в Третьей мировой войне, мы не хотим воевать в ядерной войне с Россией, мы за мир, мы не 

хотим ненужной крови, потому что политики сражаются»! И во время пандемии вы нарушили все законы, 
вы должны быть арестованы, а теперь пытаетесь втянуть нас в эти войны! 

Это невероятное время, и мы живём в невероятном месте. Бог призвал нас в этот час. Вы можете думать, 

что вы не тот, что вы ничего не можете! Нет! Это просто ваша точка зрения! Она не важна. Важна точка 

зрения Бога: «Нет, Я поместил тебя в это место в это время»! И его точка зрения превыше нашей! Когда 
Бог призывает вас в это историческое время, в это время изменений, Он поместил нас сюда ради 

определенной цели! Потому что когда темнота усиливается, свет сияет ярче! Из этого хаоса может 

возникнуть порядок! Когда так много несправедливости и зла, можно увидеть добро и праведность! И 

люди могут пробудиться, могут активизироваться! Всё заключается в том, чтобы любить Бога и своего 
ближнего, укрепить себя, а также других, помочь им пробудиться, тренироваться, подготовиться, помочь 

ближним приобрести оружие, пойти на стрельбище, натренировать детей! Всё дело в сообществах, потому 

что они не смогут победить каждое сообщество, они стали слишком высокомерны, но они должны 
двигаться быстро, как это делают сообщества! Если вы посмотрите на войны прошлого, империи 

двигались очень медленно, тогда как люди организовывались очень быстро, потому что они не связаны 

вертикально! Поэтому в конце концов тирании может противостоять этическое храброе, но опасное 

вооруженное общество, которое готово отдать свои жизни, выступать ради добра, ценностей, этики, 
героической жизни, быть пастырями стран, наций, соседей! Каждый из нас призван стать таким! Каждый 

из нас призван стать подобным Христу, это не значит, что мы совершенны, но мы должны быть отважны! 

И даже если все смеются над нами, хотят нас уничтожить, Бог найдёт путь! В конце концов Давид стал 

величайшим царём Израиля, хотя потом впал в гедонизм, но Бог использовал его в критический момент! 
И точно также Бог призывает каждого из нас, кто смотрит эту трансляцию, послушать Его слова! Бог 
призывает нас в критический час как царя Давида, выступить за Бога и друг за друга! 

  

Давайте помолимся. 

Отец-Бог, спасибо Тебе за этот прекрасный день. Мы молимся, чтобы Ты благословил этот мир 

невидимыми вещами. То, что мы можем видеть – бедствие! Мы видим, что сейчас силы сталкиваются, и 

возникла опасность Третьей мировой войны, ядерной войны! Могут произойти ужасные вещи! Но 
одновременно с этим, мы знаем, что Ты направляешь историю! Мы знаем, что Твоё Царство грядёт! 

Царство свободы и ответственности! Мы знаем, что Царство придёт на землю, и права человека, 

установленные Тобою, данные людям Тобою, закрепленные Биллем о правах в Америке, действительны 

для всего человечества! Всё человечество, как Твои дети, желает построить отношения с Тобой. Дорогой 
Бог, пусть мы не будем терять надежду в это тёмное время, потому что посреди темноты, свет становится 

ещё ярче! И хотя Давиду были даны обещания, что он будет славным, что его царство будет длиться вечно, 

он видел только бедствия, смерть, все его люди были убиты, его изгнали спецназовцы, он видел 

противоположное тому, что Ты обещал, но пусть мы будем знать, что Ты готовишь людей к настоящему 
времени, что Ты готовишь пути Христу, чтобы Он стал по Твоему образу, как альфа-самец, чтобы Твои 

дети, сыновья и дочери, альфа-мужчины и альфа-женщины стремились стать такими как Их Отец, 

великими воинами христианами! Их дух оживлён Святым Духом! Огонь разгорелся в их сердцах, чтобы у 

них был дух не боязни, но дух смелости, чтобы выступить против этих педофилов и международных 
преступников! Нам нужна отвага в это время, дорогой Бог! Дай нам дух отваги, броню праведности, шлем 

спасения, щит веры и истины, обуй ноги в готовность благовествовать мир, наполни нас Своим Святым 

духом, чтобы мы стояли на поле боя с надеждой, с силой, с честью, с этическим мышлением, зная, что в 
конце концов, Ты победишь!!! В конце концов Ты победишь!!! В конце концов Твоё Царство будет 
установлено, и всё человечество будет защищено твоими людьми! 

Мы благодарим Тебя, дорогой Бог, потому что мы знаем, что Ты работаешь со многими людьми в мире, 
которые находятся в этот критический час, укрепи их, подними их в это время! Сорви все злые планы 



32 

 

врага, глубинного государства, и всех, кто хочет уничтожить людей на стороне добра ради своей власти! 

Пусть их планы провалятся! Пусть весь хаос и махинации обрушатся на них! И пусть Твоя воля и Твоя 

праведность правит, одержит победу, тогда как Твои дети будут прославлять Тебя со словами «Аллилуйя! 
Спасибо Тебе!» и войдут в Твоё присутствие! 

Мы приносим Тебе всю славу, хвалу и почести со всеми царскими родами, которые собрались здесь и мы 
молимся в Твоё дорогое имя. Аминь. Аминь. Аджу. 

Да благословит вас Бог. Увидимся! 

  

  

Часть проповеди от 20 марта 2022 года. 

20 марта 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

… Вакцины от коронавируса разрушают миллионы жизней, а они получают за них миллионы долларов. И 

эти же люди говорят, что мы должны отдавать своих детей государству. Чтобы их научили подчиняться 
каждому приказу государства. Это психологическая травма, которая была сделана населению здесь и по 

всему миру. Так было прежде в Корее. Теперь такое происходит здесь, друзья. И их поймали с поличным. 

И эти же люди теперь заявляют: «Мы должны отправиться и помочь спасителю Украины – Зеленскому. 
Он – спаситель! Он – Христос! Он спасёт Украину!» Хотя он как Джордж Сорос, который не является 

Христом, он антихрист. Он часть клана Ротшильдов и представляет Белого всадника Апокалипсиса. Это 

всадник антихриста. И эти люди представляют Зеленского перед Конгрессом как супергероя: «Мне не 
нужен самолёт…» Это смехотворное шоу! В котором они играют с жизнями людей. 

В чём настоящая причина? Россия хочет свою валюту, не зависящую от международного банковского 

картеля Ротшильдов. Китай, Си Дзинь Пинь, тоже хочет свою валюту и монополизацию материальной 
власти. Сейчас они пока нуждаются в других банках. 

Поэтому банковский картель хочет разжечь войну против них. И поэтому они хотят устроить крах 

доллара.  Так как все другие валюты рухнут. Они не будут ничего стоить. И как они провозгласили в 
прошлом году – они хотят создать свою новую крипто-валюту, которой только они будут управлять. 

Это те самые люди, которые заставили всех сделать себе прививку. Это левые коммунисты, которые 

зарятся на весь мир. Это те самые люди, которые организовали криминальную деятельность на Украине с 
Хантером Байденом и их биологическими лабораториями. Теперь Виктория Нуланд официально заявила, 

что они существуют – их биолаборатории. И их финансировала компания Хантера Байдена. О Боже мой! 
Это ли не сумасшествие! 

Как насчёт того, чтобы поверить этим людям? Этим людям, которые украли выборы (в США), которые 

пытались выдвинуть президенту (Трампу) импичмент, обвиняя его как агента России. Хотя на самом деле, 
сами сотрудничали с Россией. Хиллари Клинтон заключала договора с Путиным на миллионы долларов. 

Хантер Байден был «в кровати» с Украиной. Хантер и его семья заработали миллионы на этих 

биолабораториях на Украине. Но: «Верьте им, верьте им». Они любят вас, любят ваших детей, вашу жену. 
Они поднимают палец, тыча в небо и говорят, что нет мужчин и женщин, что дети сами должны выбирать 

себе пол. Цукерберг в 2015 году сказал, что все будут в Метавселенной 15 часов в день. Они это уже 

сделали в Китае!… 
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Проповедь от 27 марта 2022 года. 

27 марта 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Царь Кайл из Пенсильвании, спасибо Вам огромное! Большой привет команде Пенсильвании, а также 

Техасу! Благослови вас Господь, друзья! Доброе утро, цари и царицы! В наши времена оставаться в живых 
– это чудо; сегодня многое рушится. Мне нужно быть помедленнее, мне нужно замедлиться, я знаю. 

Друзья, у меня есть такая проблема. Когда на меня нисходит Святой Дух, я начинаю говорить настолько 

быстро, что порой сложно разобрать. Поэтому я заранее хотел бы извиниться за это, но я не могу это 

контролировать. Вот честно – не могу. Я уже не раз пытался это сделать, но ничего не выходит. У меня 
это не получается, поэтому искренне извиняюсь за это. 

Нам с вами сегодня нужно так много обсудить. Итак, давайте же сначала быстро перейдём к Писанию! 
Давайте перейдём к нашему слову; давайте прочитаем всю главу, т.к. вся глава обладает очень большой 
мощью. Это книга пророчеств. Пророчество – величайший из даров. 

Первое послание к Коринфянам 14:1-22: «Достигайте любви; ревнуйте о дарах духовных, особенно же о 
том, чтобы пророчествовать. Ибо кто говорит на незнакомом языке, тот говорит не людям, а Богу; 

потому что никто не понимает его, он тайны говорит духом; а кто пророчествует, тот говорит людям 

в назидание, увещание и утешение. Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя; а кто 
пророчествует, тот назидает церковь. Желаю, чтобы вы все говорили языками; но лучше, чтобы вы 

пророчествовали; ибо пророчествующий превосходнее того, кто говорит языками, разве он притом 

будет и изъяснять, чтобы церковь получила назидание. Теперь, если я приду к вам, братия, и стану 

говорить на незнакомых языках, то какую принесу вам пользу, когда не изъяснюсь вам или откровением, 
или познанием, или пророчеством, или учением? И бездушные вещи, издающие звук, свирель или гусли, если 

не производят раздельных тонов, как распознать то, что играют на свирели или на гуслях? И если труба 

будет издавать неопределенный звук, кто станет готовиться к сражению? Так если и вы языком 

произносите невразумительные слова, то как узнают, что вы говорите? Вы будете говорить на ветер. 
Сколько, например, различных слов в мире, и ни одного из них нет без значения. Но если я не разумею 

значения слов, то я для говорящего чужестранец, и говорящий для меня чужестранец. Так и вы, ревнуя 

о дарах духовных, старайтесь обогатиться ими к назиданию церкви. А потому, говорящий 

на незнакомом языке, молись о даре истолкования. Ибо когда я молюсь на незнакомом языке, то хотя дух 
мой и молится, но ум мой остается без плода. Что же делать? Стану молиться духом, стану молиться 

и умом; буду петь духом, буду петь и умом. Ибо если ты будешь благословлять духом, то стоящий на 

месте простолюдина как скажет: “аминь ” при твоем благодарении? Ибо он не понимает, что ты 
говоришь. Ты хорошо благодаришь, но другой не назидается. Благодарю Бога моего: я более всех вас 

говорю языками; но в церкви хочу лучше пять слов сказать умом моим, чтобы и других наставить, нежели 

тьму слов на незнакомом языке. Братия! не будьте дети умом: на злое будьте младенцы, а по уму будьте 

совершеннолетни. В законе написано: иными языками и иными устами буду говорить народу сему; но и 
тогда не послушают Меня, говорит Господь. Итак языки суть знамение не для верующих, а для 

неверующих; пророчество же не для неверующих, а для верующих». 

Друзья, всё это писание – о пророчестве и, конечно же, о говорении на языках; сопоставляется и 

сравнивается с говорением на языках. Итак, говорение на языках – это один из даров Святого Духа, как 
упоминается в Первом послании к Коринфянам, главе 12; ранее мы уже разбирали эту главу. Конечно, 

интерпретация, как говорил Павел – это очень важно. Поэтому если нам дан дар говорения на языках, то 

мы также должны молиться о даре истолкования. Почему? Потому что говорение на языках наставляет 

самого человека, но не наставляет других людей. Вот почему Павел тут делает сопоставление и говорит, 
что пророчество – лучший из духовных даров, потому что оно наставляет церковь. Оно наставляет людей, 

и это делается таким образом, который понятен и различим для людей, слышащих Слово. Аминь! И это 
очень важно. 

Когда около 10 лет назад ушёл Отец, мы знали, что должен начаться суд на мировом уровне. Бог дал нам 

это слово. Но необходимо быть очень осторожными, когда мы говорим, что Бог дал нам слово. Во 

Второзаконии 18:22 сказано: «Если пророк скажет именем Господа, но слово то не сбудется и не 
исполнится, то не Господь говорил сие слово, но говорил сие пророк по дерзости своей, – не бойся его». 
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Поэтому нам нужно быть очень осторожными, когда мы говорим: «Я получил слово от Бога». Нельзя такое 

произносить легкомысленно или легко. 

Но суть в том, что даже когда Иеремия, например, предсказывал падение Иерусалима под силами 
Вавилона, годами Иеремия предупреждал людей, на протяжении многих и многих лет, все только и делали, 

что смеялись над ним и говорили: «О, да твои пророчества так и не сбылись» и всё в таком духе. В конце 

концов, они сбылись. Вавилон действительно разрушил Иерусалим, разрушил его и поработил. 
Но суть пророчества такова: Отец перешёл в духовный мир и мы увидели падение Матери Хан на 

космическом уровне, а также блудницу вавилонской культуры и блудницу вавилонского духа, которую 

она принесла. Это было очень прискорбно, поскольку это моя собственная физическая мать и очевидно, 

что я не хотел, чтобы она шла путём разрушения. Так что мы плакали, каждый день молились; я буквально 
хватал её в объятия и умолял её: «Мама, пожалуйста, прошу тебя, не делай этого. Ты идёшь на 

погибель!» И я говорил ей: «Отец говорил тебе: «Возвысившиеся будут унижены, как сказано в Писании». 

Тебе нужно смирить себя и ты будешь возвышена. Если ты почитаешь своего мужа, если ты почитаешь 

Истинного Отца, если ты ценишь его борьбу против политического сатанизма, если ты почитаешь всё 
это, то ты будешь возвышена. Ты будешь героем, ты получишь признание». 

Всё то основание, которое Отец создал с миллиардами долларов, которое у нас было по всему миру, всё 

это можно было использовать. Через «Вашингтон Таймс», через президента Трампа и его семью, в Корее 

на высшем уровне, в Японии на высшем уровне; таким образом, была бы создана ООН типа Авеля, о 
которой Отец говорил: альянс демократических и республиканских стран, который бы не включал в себя 

тиранические государства. Это то, что Отец называл «ООН типа Авеля» и она должна была быть 
установлена на Чхонпёне. Вот, чего он хотел. 

Помнится, каким невероятным это казалось в течении всего того периода времени. Мы очень ясно 

понимали последствия, потому что понимали серьезность того, что происходило на наших глазах; но в то 

же время там присутствовала свобода воли. Божье Царство придёт, но каким образом оно придёт – через 
великую скорбь или же быстрым путём, это определялось свободной волей центральной личности и 

выбором Матери Хан на тот момент времени. Таким образом, мы абсолютно точно знали, что должен 

начаться суд на мировом уровне. Бог дал нам Своё слово в тот период и повелел нам идти в пустыню и 
там готовиться. 

По этой причине в течение десяти лет наши люди, которые ранее были под авторитетом Отца, 

возвращались, чтобы продолжать быть под авторитетом Отца. У нас больше нет финансовой империи, но 
это не те ценности, что нужны Богу. Наследие, которое Отец после себя оставил, разумеется, включало и 

финансы, но это лишь часть его. Большее наследие – это, конечно, духовное наследие и наследие 

родословия, то наследие, которое Отец передал своему избранному сыну. И, конечно, я не избирал сам 

себя, я и не мог сам себя избрать; только Истинный Отец мог избрать того, кого он желал видеть своим 
наследником, преемником и представителем. 

В течение всего того кризисного периода, конечно, было мучительно рассказывать об этом миру и 
получать в ответ ненависть и презрение всех тех людей, которых, как ты думал, ты любишь, и которые, 

как ты думал, любят тебя, и получить осуждение и недружелюбие. Это было задолго до коронавируса, 

задолго до того, как начали происходить все эти последние события. Остракизм и проклятия, и мы всё это 

получали! Но мы должны были это делать, мы должны были говорить правду. Почему? Потому что, в 
конце концов, это нехорошо для Матери Хан; это нехорошо для Хан Хак Джа. В конце концов, потому что 

если бы у неё был какой-то шанс быть спасённой путём искупления грехов с позиции простого человека, 

не с позиции Истинной Матери – этого сделать она не может, – но с позиции простого человека, то она 
должна прийти к раскаянию и прекратить провозглашать себя Богом; она должна прекратить это. 

Существует причина, по которой Бог – это Отец, и мы обсуждали это уже неоднократно. Бог – это Отец, 

поэтому любая цивилизация, которая будет поклоняться богу-матери – по Библии она является 
противником Бога – в конечном итоге скатится до уничтожения альфа-мужчин, а также скатится до 

продажи своих детей государству. Египет, Вавилон и Сирия – все древние культуры, поклонявшиеся 

богине, которая согласно Библии является противником Бога Творца, богом зла, духом падшей Евы, духом 

Иезавели, – были разрушены. Почему? Потому что альфа-мужчины не могут быть воспитаны своей мамой! 
Я знаю, что для мам такое порой сложно слышать в свой адрес, но такова реальность. 
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Мы, мужчины, не хотим быть подобными нашей маме! Мужчина хочет быть мужчиной. Мужчина хочет 

знать, как бороться и драться, как быть сильным и быть защитником. Мужчина хочет транслировать эту 

силу и направлять её в благое русло. Но если у него нет отца в качестве примера, если у него нет Бога 
Отца, – даже будучи на физическом уровне, мы имеем Бога Отца, – если у него этого нет, он свернёт в 

сторону зла и его сила будет использоваться во имя зла. Поэтому 99% насилия в истории было совершено 

мужчинами; не потому что мужчины – это зло, но потому что, когда мужчины не имеют руководства для 
управления мужской силой, она может быть использована для зла. Если она обуздывается через культуру 

отца, культурой отца и царством с центром на духе Отца, тогда, конечно, у мужчин есть отец, в котором 

их сила может быть узаконена, укреплена, может активно развиваться и использоваться для защиты 
слабых. Аминь! Это очень и очень важно. 

Но в то время мы знали, что будет суд. Вы только подумайте об этом: с тех пор прошло уже 10 лет и все 

эти годы в нашем сообществе мы готовились. Мы, вероятно, одна из самых подготовленных церквей во 

всей стране и даже на планете. И это вовсе не хвастовство, я просто описываю реальное положение дел, 
потому что у нас есть также тысячи членов. 

Суть в том, что в течение всего того периода – вы только подумайте об этом – после вселенского падения 
Хан Хак Джа, казалось бы, сразу могла начаться Третья мировая война. Но она не началась! В 

действительности, нам была дана отсрочка на пару лет – время для подготовки, и, оглядываясь назад, 

можно сказать, что оно оказалось таким ценным и значимым. Потому что такое множество всего нужно 

подготовить, такое множество непредвиденных обстоятельств может возникнуть, к которым нужно 
подготовиться, и самое главное – всегда сохранять веру в Бога. Но я не о том, что нужно просто иметь веру 

в Бога и при этом ничего не делать. Нет, конечно! Имейте веру в Бога, в то, что Он также помогает вам и 

ведёт вас в подготовке ваших уровней безопасности, уровней защиты вашей семьи, окружения и т.д. 
Почему? 

Потому что Бог, возможно, хочет, чтобы вы были фактором повышения боевой готовности! Он может 

желать использовать вас в это критическое время, когда затем впоследствии люди смогут прийти к Нему 
благодаря вашей ответственной подготовленности, благодаря вашей предусмотрительности, благодаря 

работе, которую вы проделали; это может вдохновить других людей, и, поскольку вы впереди их, они 

смогут ориентироваться на сделанное вами и поддерживать с этим связь, и в конечном итоге это приведет 
их к Богу. Аминь! Итак, друзья, Бог может использовать нас таким образом. 

Во всём этом процессе, если вы посмотрите на это с личной точки зрения, то всё ухудшилось и разладилось 

не в один момент. Всё ухудшалось с годами, и были годы насмешек: «Ой, да ничего не происходит. Вы 
просто фанатики, оторванные от действительности распространители слухов (сторонники теории 

заговора), далекие от цивилизации!» Они называли меня «голым королём в пустыне». «Да он безмозглый, 

конспиролог чокнутый», – и так далее. 

Теперь перенесёмся на 10 лет вперёд, в настоящее время, и мы буквально находимся на грани атомной 
войны, наблюдая, как великие державы мира вступают в конфликт. Милостью Божьей нам было дано 

узнать о грядущем суде. В то же время — это печально и мучительно, это пугает и ужасает. Это 

действительно ужасно, потому что при эскалации конфликта множество людей неизбежно погибнет, как 

уже происходит на Украине; и на войне, которая выходит из-под контроля, уже предположительно десятки 
тысяч расстаются с жизнью. Итак, начало войнам уже положено, и по мере продвижения вперёд нам 
открывается обширное поле для исследования. 

Люди продолжают спрашивать, почему мы больше не проводим исцеляющие богослужения. Мы помогали 

людям исцелиться от дивертикулита и рака – людям, которые лечились и не могли вылечиться, а нам 

удавалось им помочь. Вы все это видели в Пенсильвании, когда мы молились за людей и исцеляли их. Вы 

могли все это видеть на исцеляющих богослужениях. Но Бог не хотел, чтобы мы всего лишь 
фокусировались на этой миссии. 

Сейчас существуют люди, обладающие даром целительства. Это также описывается в Первом послании к 

Коринфянам главе 12, что людям даны определённые дары целительства. Мы же являлись свидетелями 
того, как люди исцелялись посредством работы Святого Духа: например, от рака, дивертикулита. Люди, 
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которых мы даже не знали, приходили, получали молитву, изгнание злого духа, лёжа на полу и исцеление. 

Люди давали волю эмоциям и говорили на языках – помните? Мы постоянно видели это также в 

Пенсильвании. Это было хорошим подтверждением присутствия там Божьего Духа и хорошим 
подтверждением всех явлений, которые происходили, но в то же самое время это не было самым главным. 

Как говорится непосредственно в Священном Писании в главе 14, пророчество – величайший дар, потому 

что оно укрепляет в вере и что делает? Разъясняет! Как сказано: «для увещевания, для разъяснения, для 
утешения». Оно готовит нас к грядущим событиям. 

Это то важное, на что уповает наша душа, и то, к чему мы готовимся, имея веру и зная, что в конечном 

итоге Бог победит, Его Царство придёт, но также мы должны осознавать свою ответственность. У нас есть 
5% ответственности; мы неотъемлемая часть общей картины, друзья! Это не то, что всё само идёт на 

автопилоте и мы являемся роботами, просто отыгрывающими свою роль. Вовсе нет! Мы являемся 

ключевыми субъектами действия, обладающими свободной волей решать, куда идти и какие решения 
принимать. 

Итак, в этом невероятном разворачивании истории, которое сейчас происходит на наших глазах, мы стоим 

у невероятной пропасти, друзья. Вот почему я хочу притормозить; я не хочу торопить события, потому 
что всё слишком серьёзно, всё слишком серьёзно. Всё настолько невероятно опасно прямо сейчас, потому 

что господствующие СМИ и все эти левые силы, и даже телеканал «Fox News» и неоконсерваторы в 

Вашингтоне, они продвигают такую риторику: «Вперед! Россия умирает; они терпят крах. Мы 

побеждаем их практически без боеприпасов и оружия, а Украина убивает их и опустошает». Это такая 
опасная пропаганда! 

Понимаете ли вы, с каким врагом вы имеете дело? Что произошло, когда мы ворвались в Ирак с ОМП 

(Оружие Массового Поражения) против Саддама Хусейна и в Афганистан? Получилось ли всё так, как мы 

предполагали? Подобные вещи имеют иной исход, нежели то, что мы предполагаем. Во времена Первой 
мировой войны, начало которой положила Сербия и внезапное убийство эрцгерцога Фердинанда, как вы 

думаете, все державы хотели вступить в войну? Нет! Всё обострилось с определенного момента, и затем в 

результате серии просчётов в конечном итоге все были втянуты в разрушительную мировую войну, 
подобной которой ещё не видели в человеческой истории. Это было началом позиционной войны, 

разрушительной войны, которая не только изобиловала болезнями в заполненных грязью окопах, но и 

была по сути жестокой войной, в результате которой погибло так много людей из-за политических 
сатанистов. 

Поэтому мы должны понимать, что основная пропаганда, исходящая из новостей на Украине, исходит от 

украинского правительства, коррумпированного правительства, которое теперь разоблачается вместе с 

семьёй Байдена. Хантер Байден и его компании инвестируют в биолаборатории, которые буквально 
работают со смертельными патогенами. Хантер Байден был там одним из главных инвесторов. Это 
выплыло наружу, друзья. 

Криминальная семья Байдена связана с Украиной, с её коррупционной и незаконной деятельностью. Они 

посылают восемь миллиардов долларов на Украину, и при этом они не могут направить один миллиард 

долларов, чтобы установить эту проклятую стену на южной границе США, где мы уже просто утопаем в 
беженцах. Китай называет это стратегией замещения населения. 

Они переселили ханьцев в Тибет, вытеснили тибетский народ, поубивали всех главных лидеров; люди 

перемещены, и на их место хлынули ханьцы. Я был в Тибете, я был в Лхасе в Гималаях. Это Чайнатаун, 
друзья! Да, ещё есть небольшие остатки тибетской культуры, но это Чайнатаун; повсюду китайские 
рестораны. И я не говорю, что иметь китайский ресторан – это плохо; я не это имею в виду. 

Дело в том, что они завозят эту культуру через Мексику и через южную границу; люди прибывают из 
Мексики, прибывают с Ближнего Востока. Нам неизвестно, талибы ли они, нам неизвестно, имеют ли они 

отношение к ИГИЛ, но что мы, вероятно, знаем, так это то, что они собираются голосовать за левых. И 

речь идёт о нескольких миллионах в месяц; миллионы в месяц, друзья! Они полностью вытеснят 
консервативное население. 
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Я просто честен с вами, в мире гораздо больше людей, которые хотят правительственной помощи и при 

этом скажут «нет», но вы хотите привлечь всех, кто скажет правительственной помощи «да». Как вы 
думаете, кому это поможет, друзья? Это же очевидно! 

Так что это уже своего рода стратегическая война, в которую Китай был вовлечен, исторически 
консолидируя власть над уйгурами, тибетцами и различными группами населения в их стране. 

И мы должны понимать, например, что вы прямо сейчас провоцируете медведя на Украине, это похоже на 

то, как Наполеон в 1812 году думал, что он может захватить всю Россию. И что же с ним случилось? Он 
был полностью уничтожен, это положило конец наполеоновской империи! 

Почему мы чувствуем, что можем оказывать влияние в восточной Европе, когда НАТО было альянсом 

Западной Европы. И оно медленно расширялось за счёт стран, которые не могут защитить себя и за защиту 
которых теперь мы должны нести ответственность, а запад, в том числе Западная Европа, полностью 

разоружили себя, потому что они стали сумасшедшими левого толка и фактически уничтожили всё своё 

вооружение? Как, по-вашему, Америка сможет защитить всю Западную Европу и Восточную Европу, всю 

Азию, Тихий океан, Японию и Корею и в то же время побороть всех этих огромных демонов, таких как 
Россия и Китай? Друзья, люди не понимают этого. 

Доктор Прай – он был одним из ведущих аналитиков ЦРУ и одним из руководителей по ЭМИ, т.е. 
комиссии по электромагнитному излучению, подотчётной Конгрессу, а также он был одним из ведущих 

аналитиков по  Восточной Европе и НАТО. Он очень ясно высказывался о своей позиции против 

расширения НАТО, особенно в случае со странами, которые не могут защитить себя, когда происходит 

вовлечение их  во всё большие и большие войны, что неизбежно приведёт к ядерной войне. Он также 
возвращает нас к реальности, на нашу родину, потому что у нас серьезные проблемы на родине. 

Почему это так? При Рейгане у нас была доктрина ВГУ, то есть взаимное гарантированное уничтожение. 

Все об этом слышали. Поскольку на Западе мы принадлежим к иудео-христианской культуре, мы ценим 
человеческое существо как величайшее творение в цивилизации. Так что защита людей в определенном 
смысле очевидна; это считается само собой разумеющимся. 

Что мы не принимаем в расчёт, так это то, что автократы и диктаторы так не думают, друзья! Они не ценят 

человеческую жизнь, они ценят власть! Вы понимаете? Подумайте о теории «справедливой войны» США 

– так называемая bellum iustum, – где зоны боевых действий были бы ограничены и были бы ограничения 

по количеству сражений, оперативным действиям и вариантам развития событий. Мы пытаемся 
уменьшить потери среди мирного населения, мы пытаемся дифференцировать между участниками 

сражения и гражданским населением, и, уходя, по возможности, мы даже пытаемся вернуть их государство 

во главе с демократическим правительством. Это то, что мы буквально пытаемся сделать, верно? Поэтому 

мы всегда работаем над планами. 
Это общий стратегический принцип иудео-христианской культуры, мы пытаемся придерживаться некой 
справедливости, сражаясь с плохими парнями. Вы следуете за моим ходом мыслей, друзья? 

Но Восток этим не руководствуется, друзья! Америка была изолирована от основных театров военных 

действий, особенно на родине, со времён Гражданской войны. Это последняя крупная война, которую мы 

вели на родине или в этом регионе, включая Канаду, Северную и Южную Америку. Россия не такая, 

друзья! Вы понимаете? Когда монголы кочевали, они пытались захватить Россию. России пришлось иметь 
дело с монголами! Они имели дело с досовременной Германией, которая посылала свои войска чтобы 

захватить Россию. В современном мире нацисты пытались захватить Россию. Наполеон пытался это 

сделать. Вы понимаете? Они прошли через это, они прошли через многочисленные крупные вторжения на 

свою землю с массовыми жертвами среди гражданского населения на протяжении всей своей истории. А 
их история насчитывает не какие-то 250 лет. А сколько? Порядка тысячи лет! Так что они видали виды с 
точки зрения войны и имеют опыты вторжения, так что их мышление совершенно другое. 

Все 250 лет мы были нацелены на процветание, на хорошую жизнь, руководствуясь так называемым 

постулатом «живи и давай жить другим», на протестантскую трудовую этику, основанную на трудолюбии 



38 

 

и бережливости и так далее. Мы были нацелены на это, и предполагаем, что Россия или Китай 

придерживаются тех же ценностей. Китай ещё хуже, но мы предполагаем, что Китай верит в доктрину 
ВГУ. 

Узурпатор Байден прошлым летом был в Женеве и говорил русским и китайцам: «Мы не должны 

развязывать ядерную войну, потому что никто не выживет», и они буквально смеялись над ним, они 
знают, что Америка верит в это. Но вы понимаете, о чём я? 

Китай в это не верит, Россия в это не верит; они продолжают развивать свой ядерный потенциал для 

победы в ядерной войне. Вы понимаете, что у них есть 100-метровые бункеры, в которых могут 

разместиться более 30 000 представителей их политической и военной элиты? 30,000! Подземные 
бункеры! Владимир Путин совсем недавно спускался туда, поскольку он обострил войну на Украине. 

Понимаете ли, вы, что в поездах московского метро есть против радиоактивные заглушки на окнах и что 

гражданское население может спуститься в метро и, теоретически по крайней мере, пережить ядерную 
катастрофу довольно длительный период времени? У нас здесь вообще нет такой инфраструктуры. 

Во времена правления Рейгана у нас была триада, то есть наши МБР (межконтинентальные 

баллистические ракеты), наши ракеты с подводным пуском (БРПЛ) и, конечно же, у нас были эскадрильи 
бомбардировщиков, по словам доктора Прая, ведущего аналитика, на мобилизацию эскадрилий 

бомбардировщиков уходит три дня, и их увидят россияне, которые смогут обнаружить этот тип движения. 

Подводных лодок у нас имеется только около трети от всего флота, и две трети из них уже находятся в 

доках. Говорят, что у нас нет потенциала на подводных лодках, они не все загружены системами МБР, они 
загружены промежуточными системами баллистических ракет, а нашей системе МБР 30 лет, она 
регулярно обновлялась за эти годы, но никаких испытаний за последние 30 лет на ней не проводилось! 

С другой стороны, у России, друзья, если говорить о триаде, у них та же самая триада – есть современные 

ракеты МБР, у них есть гиперзвуковые ракеты, которые они испытывали во время войны на Украине, 

разрушая здания. Вы буквально думаете, что они уничтожают здания гиперзвуковыми ракетами, потому 

что у них заканчиваются баллистические ракеты? Конечно, нет, друзья! Мы не можем быть такими 
глупыми! Они проводят испытания! Как вы думаете, почему они позволили войне продолжаться на 

Востоке Украины последние восемь лет? Почему, как вы считаете, они хотят, чтобы там постоянно шла 

открытая война? Таким образом, они могут тренировать свои войска, потому что, как они говорят, один 

человек, прошедший войну, лучше, чем два или три новичка. Итак, они уже в этом театре боевых действий 
восемь с лишним лет, они посылали туда свои войска, делали их ветеранами, заставляли их испытать 
войну, готовили их. И, конечно же, их триада, их МБР, готовы к запуску в считанные минуты. 

О Боже! Всё усугубляется! Я не хочу вам говорить, я не хочу этого говорить. Честно говоря, я не хочу 
этого говорить, но всё плохо! 

Каждая из их МБР имеет несколько боеголовок, друзья, которые уничтожают несколько бункеров и 
несколько стратегических целей единовременно, в то время как в США мы снизили до одной 

баллистической боеголовки на МБР. Вот что такое информация. Ракеты подводного пуска, которые есть у 

России – большинство их подводных лодок на флоте готовы, имея МБР с несколькими боеголовками. Так 
что им даже не нужно перемещать подлодки, они могут стрелять МБР из акватории. Бррр! Ужас! 

И, конечно же, нам каждый день говорят в средствах массовой информации, что Россия раздавлена! 

Друзья, у них миллионная армия, миллионная постоянная армия, один миллион! Они отправили на 
Украину всего двести тысяч человек, это даже не 25% их армии, друзья! Они даже не послали свои 

воздушные силы, снабженные баллистическими ракетами и боеголовками. Вы понимаете? Люди 

настолько глупы, думая, что мы просто сокрушаем русских, они даже не посылают все свои войска. Вы 

представляете, если бы они послали туда миллион человек? Вы не думаете, что это была бы совсем другая 
история? Они посылают свои танки советской эпохи, а не свои современные танки, но они также 

используют это столкновение для испытания гиперзвуковой   ракеты. Друзья, это плохо, это чрезвычайно 
опасно! 
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Вы знаете, что во времена наполеоновских войн одной из величайших побед Наполеона была битва при 

Аустерлице. Что там произошло? Он вступил в бой с русскими, и он победил русских в этом бою. Но что 

он сделал? Он притворился, он сделал вид, что он слаб. Он отправил приманку, на которую, как он знал, 
клюнут русские, потому что там были Россия, Пруссия и Австрия. Он знал, что они заполучат эти  

разведданные, и он написал там: «О, наши линии снабжения ломаются; у нас недостаточно войск и так 

далее», – делая так, чтобы это выглядело очень пессимистично. Затем он приказал паре батальонов 
намеренно перейти на сторону российской армии со словами: «Мы проигрываем. Мы дезертируем, мы 

собираемся перейти на вашу сторону». Он намеренно занял плохие стратегические районы в этом 

регионе, симулируя слабость. И что же произошло? Русские заглотили наживку. Они пришли в полном 

составе, и когда они попали в ту область, где он приготовился к их приходу, по сути, в ту зону поражения, 
они были готовы и сокрушили русских. Он сокрушил пруссаков, он сокрушил русских! Одна из самых 

больших побед Наполеона! 

Кажется странным, что Владимир Путин прямо сейчас ничего не делает, чтобы попытаться развеять 

впечатление, что он жалкий военачальник, забавно, что он молчит об этом, не так ли? Все люди, которые 
пытаются подстрекать нас к войне со сверхдержавами и буквально развязать термоядерную войну с 

опасной сверхдержавой, друзья, давайте не будем кривить душой, они плохие, они опасны. Все эти 

Ястребы Войны, все эти члены левой партии, они говорили: «О, Трамп собирается начать Третью 

мировую войну». Теперь они буквально развязывают Третью мировую войну с помощью Военных 
Ястребов неоконсерваторов, и они хотят, чтобы все бездумно включились в неё. Тем временем Владимир 

Путин молчит, разве это не смешно? Мы называем его слабаком, мы говорим ему: «У вас такая ужасная 

армия, мы вас сокрушаем». 
О да, у украинцев всего 70 истребителей, и они сокрушают Россию! У России есть 2000 истребителей, они 

ещё даже не обрушили эту мощь на Украину. У России есть супер-ракеты, которые, в частности, являются 

электромагнитно-импульсными ракетами. Они могут запустить одну ракету в 70 километрах над 

Брюсселем и вывести из строя электросеть от Ирландии до самой Украины, друзья, один выстрел, одна 
ракета! Одна! Запущенная в 300 километрах над Америкой, она вывела бы из строя все три основные сети 
в Америке. У нас в Америке только три сети, в Техасе есть одна, к западу от Миссисипи, а затем к востоку. 

Вы понимаете, что происходит, когда у электро-зависимой цивилизации больше нет электричества? 
Интернет больше не работает, мы не можем осуществлять вещание. Вы не можете хранить еду в 

холодильнике, друзья. Вы не можете управлять транспортными средствами, все они непригодны, потому 

что вся электроника в ваших автомобилях мертва, если только у вас в машине нет средства сдерживания 
электромагнитных импульсов, щита. Есть хорошая компания под названием «EMP Shield». Вы буквально 

подключаете этот щит, подключение занимает около 20 минут, и ваша машина, по крайней мере, будет в 

безопасности. Это оружие электромагнитного излучения будет генерировать около 100 000 ампер или 

вольт. Вы понимаете, друзья? Обычная розетка в доме имеет 120 вольт. Представьте, если бы в этой 
розетке было 100 000 вольт? Всё, что вы туда включаете, поджаривается, всё, что вы туда вставляете, 
взрывается. Вот что происходит. 

А для людей с оружием, любая из ваших красных точек, любой ваш прибор ночного видения – и все 
мертвы! Электромагнитный щит обеспечивает вам защиту, подобную одеялам Фарадея, которые вы 

можете просто накинуть на свой пистолет и на свои приборы ночного видения, подобными вещами вам 

необходимо обзавестись. Если у вас есть подобные инвестиции в вашу личную защиту, то у вас должно 
быть одеяло Фарадея, в которое вы можете завернуть вещи и сделать заземление, у вас такое обязательно 

должно быть. И это действительно дёшево – всего 22 доллара за фут. Оно имеет ширину 59 дюймов и 
длину в несколько футов, так что при желании в него можно даже завернуть автомобиль. 

Суть в том, что вся гражданская оптика, все наши красные точки, все наши приборы ночного видения, все 

наши тепловизоры – всё это может взорваться, и, конечно же, телефоны могут взорваться. Это фактически 

позволило бы России просто войти в Европу, друзья, посреди этого хаоса. Им даже не пришлось бы 

прибегать к атомной бомбе, хотя они могли бы к ней прибегнуть, чтобы сохранить свою электронику в 
порядке. 

Это тип противника, с которым вы имеете дело, противника, обладающего современными ядерными 
технологиями, потому что они нарушают все перемирия и все договоры. Тем временем США и НАТО 
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проводят денуклеаризацию из-за сумасшедших левого толка, так что мы сейчас слабы. Вся наша идея 

доктрины ВГУ, основанная на вере во «Взаимно гарантированное уничтожение…» Нет! Это точно не 

взаимно. 
На Востоке, в Китае и России, они уверены, что смогут победить США. Они могут нанести первый удар. 

Они уверены, что если они отключат нашу сеть электричества, мы будем в состоянии паники. Потребуются 

дни, чтобы начать восстанавливаться и определить, кто нанёс удар, кто это сделал: «Это была Россия или 
Китай?» И большая часть нашего оборудования была подключена примерно только к 50 000 вольтам, а 

не к 200 000. Это, конечно, сделало бы нас полностью беззащитными перед ядерными атаками и ударами, 

от которых у нас нет защиты. Есть несколько человек, может быть, несколько «выживальщиков», у 

которых есть личные заначки и всё такое в укрытии под землёй, но для большинства людей – это конец! 
И они могли бы легко взять города в заложники. 

Весь этот сценарий, полагаю, звучит как бред и кажется просто безумием. Мы говорили об этом семь лет 

назад, друзья, но теперь со всеми этими сумасшедшими Ястребами Войны и политиками из Вашингтона, 

все до единого встают и стоя аплодируют Зеленскому, агенту Джорджа Сороса на Украине, который 
захватил страну где демократическая выборная система! Все в Конгрессе – это наши представители, – за 

исключением Марджори Тейлор Грин, все встают и аплодируют этому чокнутому! Этому человеку, 

который занимался преступной деятельностью с семьёй Джо Байдена в течение последних десяти лет. Они 

создавали незаконные лаборатории биологического оружия, о которых лгали американскому народу, 
используя для строительства доллары наших налогоплательщиков! 

Я не пытаюсь рассказывать об этом, чтобы напугать людей. Друзья, мы не можем прятать голову в песок! 
Сейчас мы находимся в чрезвычайно опасных водах, которые могут чрезвычайно резко подняться. И 

подумать только, что Россию раздавили? У вас буквально не должно быть мозгов, чтобы быть таким 

высокомерно уверенным. Единственное, чему, по крайней мере, учат боевые искусства, – это тому, что 
никогда нельзя недооценивать своего чертова противника; это может стать вашей гибелью. 

Это противник, который подготовился на основе другой доктрины. Они подготовлены на доктрине с 

тезисом о победе в ядерной войне, друзья. Не взаимное гарантированное уничтожение, не оборонительная 
стратегия сдерживания. Они готовы. Они готовились, в том числе и Китай, готовились к ПОБЕДЕ в 

ядерной войне. Огромные бункеры под землёй, где их руководство может выжить! МБР с несколькими 

ядерными боеголовками уже готовы к взлёту в течение нескольких минут! Они не были в курсе всей 
тенденции к денуклеаризации, они увеличили свой военный и ядерный арсенал. 

Тем временем, мы последние тридцать лет просто сокращали свой арсенал, мы списали ядерное оружие. 

Мы всё более и более ослабляли ядерный потенциал, теперь мы имеем технику 30-летней давности, и 

учёные говорят, что они не уверены, будет ли она, вообще, работать, особенно если электроника 
испортилась или вышла из строя. 

Крайне безрассудно, чрезвычайно опасно, когда эти политики правят миром, друзья. Теперь, говоря всё 
это, я вспоминаю, что сейчас всё же воскресное утро, воскресное утро, друзья. Я раскаиваюсь, если пугаю 

вас. Мне очень жаль, я действительно не пытаюсь этого делать. Честно говоря, у меня нет такой цели. Я 

люблю вас, люблю Америку, люблю свободу. Отец был освобожден из северокорейского лагеря смерти. 
То, что у нас есть, так бесценно! 

Но то, куда мы идём, куда они нас ведут, куда нас подталкивает политическая элита, это чрезвычайно, 

чрезвычайно опасные воды с очень опасными врагами, которые, что интересно, молчат. Примечательно, 
что они очень тихие, – это очень примечательно, даже несмотря на то, что над ними насмехаются и 

высмеивают. Про Владимира Путина говорят: «слабый военачальник, жалкий лидер, его раздавили». А он 

просто пребывает в молчании, хотя он всего лишь запустил кончики своих пальцев, а не целые кулаки. Он 

ещё не запустил свои кулаки, он всего лишь запустил кончики пальцев. Вы понимаете, друзья, что России 
выгодно участвовать в войне? Их вторым по величине производством с точки зрения продаж на мировой 

арене является вооружение, первым – нефть, так что они извлекают выгоду из участия в войне. 

Понимаете ли вы также, что в Белом доме Байдена заинтересованы в том, чтобы говорить: «Россия 

проигрывает, Россия проигрывает?» Почему? Потому что с Фаучи они совершили так много 
преступлений и отдавали неконституционные приказы за последние два года по всему миру, конечно, они 
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хотят всё скрыть. Но не только это! Они уже предъявили Путину ультиматум, сказав: «Если ты пересечёшь 

эту черту, всё НАТО и США проедут по тебе танками», делая вид, что Путин настолько слаб. А теперь 

Байден вводит санкции: «О, мы вводим санкции, мы сокрушаем Россию с помощью санкций!» А вы не 
подумали, что они могут просто начать покупать у Китая? Теперь целая очередь злых стран выстраивается 

в очередь, заявляя: «Хорошо, мы будем покупать у вас». Во всех новостях только и слышно: «О, мы 

сокрушаем российскую валюту! Мы разрушаем экономику России! Украинцы, имея даже небольшую 
военную поддержку, сокрушают российскую армию!» Это так невероятно, друзья! Это такая обманчивая 

ложь! Как это может не перерасти в Третью мировую войну? 

Тем временем, Китай и Россия тихо сидят себе, посиживают: «О да, да, да. О да, мы очень слабы, да, ладно, 

давайте же, приезжайте в Матушку Россию!» А потом он пожимает за руку Си Цзиньпиня: «О, ты 
едешь в Россию, хорошо!» Эти два зверя сохраняют  молчание в данный период, они очень спокойны, 

подозрительно спокойны. Меж тем, всё, что мы слышим, – это пропаганда о том, что «мы сокрушаем, 

сокрушаем Россию», при этом точно зная, что они не отправили даже четверти своей армии и ноль своих 

ВВС. Они не выпустили на волю ни одну из своей триады ядерной силы, которая у них есть и которую они 
незаконно разработали. И мы хотим необдуманно броситься во всё это? Это опасно, друзья, чрезвычайно 

опасно. 

Если это Божья воля, да будет так, потому что в конечном итоге придёт Его Царство. Весь этот хаос может 

быть просто ускорением. Возможно, всему миру нужно очень быстро проснуться и понять, что мир не 
может быть сосредоточен на власти, он не может быть сосредоточен на коммунизме. Нет! Он должна быть 

сосредоточен на Боге и праведности. Возможно, всему миру нужен громкий сигнал тревоги. Возможно, 

мы пали слишком низко. Возможно, мы убили слишком много младенцев на глазах у Бога! Возможно, мы 
позволили левым силам взять контроль над школами и теперь устраиваем парады ЛГБТ в государственных 
школах буквально для пяти-шестилетних детей, заставляя их размахивать флагами ЛГБТ! 

Возможно, Богу уже осточертела Америка! Возможно, с Него хватит! 70 миллионов младенцев… все их 
души плачут и рыдают! Возможно, Бог уже насмотрелся на всё это! 

Друзья, такие тяжёлые времена настали! Знаете, когда произошла вся эта ситуация 6 января 2021 года, а 
потом они стали называть сторонников Трампа «внутренними террористами» и всё в таком духе, Бог дал 
нам наставление и основал Сообщество Техаса и сообщество Теннесси. 

Я делюсь с вами этим впервые, друзья. Мы ездили туда и обратно из Пенсильвании в Теннесси каждую 
неделю. Однажды мы возвращались назад, со мной в машине был Грегг, а также Царица, и мы просто 

молились, молились и молились, сидя в машине. Я просто тихо молился там и спрашивал Отца: «Где Ты 

хочешь поселить Свои Три Царских поколения? Ты хочешь, чтобы я отвёз детей в Теннесси, на Чхонпён?» 

– потому что именно это делал Отец в Корее. 
Я не контролирую ни Отца, ни Бога, поэтому я не могу просто сказать: «Дай мне знак!» Он должен подать 

мне знак! Нет, он не обязан это делать. Я сказал: «Если на то будет Твоя Воля, Отец, и если мне придёт 

подтверждение, тогда я буду уверен». И буквально в тот момент, когда я произносил эту молитву, 
появилась радуга. Конец радуги, упал прямо перед нашим автомобилем. Я запечатлел это на видео, я 

действительно заснял это, потому что знал, что мне никто не поверит, я выложил это в Instagram, наверное, 

около семи месяцев назад. Я буквально выложил это отдельным постом. На видео можно видеть, что 

радуга находится буквально перед машиной, а также за кадром слышен мой голос. Я зову: «Грегг, Грегг, 
Грегг! Ты видишь радугу прямо перед нашей машиной?» И Грегг отвечает: «Да! Она прямо здесь». И я 

говорю: «Отец только что дал мне ответ на кое-какой вопрос. Я не могу сказать тебе сейчас, но скажу 

позже». 

И опять же, речь идёт о том, чтобы исполнять Волю Отца, а не мою волю: «Чего ты хочешь, Отец? Что 
Ты хочешь сделать? Мы приближаемся к крайне опасным водам. Что Ты хочешь сделать? Что ты 

хочешь, чтобы мы сделали?» И, друзья, это очень важно для Америки в это время прямо сейчас. 

Суть в том, что у нас есть лидеры, которые втягивают нас очертя голову в конфронтацию с двумя самыми 

опасными ядерными державами в мире. Это будет даже не только столкновение, когда НАТО направит – 
они уже направляют – войска на Украину, что, конечно, также является эскалацией. Это не только втянет 

нас в борьбу с Россией, друзья, это втянет нас в борьбу с Китаем. А если оценивать военные 

характеристики Китая, то с точки зрения нашей подготовки всё довольно плохо. Они создали свои 
вооруженные силы незаконно, конечно, это противоречит всем конвенциям, и то, чего они не должны были 
делать, они это сделали. Они такие же, как русские. Так что теперь нам придётся иметь дело с обоими. 
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Армия с нашей стороны находится не в той готовности, как нам бы хотелось, из-за тридцатилетнего 

либерализма, который полностью ослабил всё. Я имею в виду, что теперь всё больше и больше военным 

навязывается образование ЛГБТ, а не фактическая подготовка! Как вы думаете, друзья, что подумают об 
этом наши противники? Они будут громко смеяться, хихикая, когда мы сломя голову бросимся в то, что 

может быть зловещим, в то, что может быть оправданием ядерной войны с точки зрения российской 

стороны: «Ну, вы, ребята, наступали и нападали на нас, так что мы будем защищаться». 
И, конечно, Китай уже был пойман на том, что очень тихо, в 1970-х годах снабжал Эстонию 

биологическим оружием, обманывая Запад. Сколько уже десятилетий они разрабатывают биологическое 

оружие? Эти две страны опережают нас в биологическом отношении, они опережают нас в плане 

современных ядерных возможностей, а мы хотим броситься в пекло сломя голову, сломя голову! 
Возможно, мы наблюдаем конец Америки, друзья. Возможно, мы наблюдаем полную реорганизацию 

мировой власти, в то время как сам Байден выступает, называя это Новым Мировым Порядком, как и все 
эти сумасшедшие как Клаус Шваб, которые хотят Нового Коммунистического Порядка. 

И кто знает? Может быть, всё это должно происходить таким образом из-за падения, из-за отсутствия 

человеческой ответственности. Но если это так, то мы должны быть готовы, друзья! Вот почему сейчас, 

как никогда, это необходимо, это крайне необходимо, друзья. Крайне необходимо общаться с 
единомышленниками, тренироваться с друзьями и семьёй, проводить время и сотрудничать. Это критично, 

друзья, из-за всего того, что они могли бы сделать с нами, и даже вывести из строя электросеть и напасть 

с помощью межконтинентальных баллистических ракет или пехотой. В какой-то момент с этим столкнутся 

солдаты, и патриоты должны будут остановить их. Очевидно, что Байден не поможет, ни одна из этих 
нелепых марионеток Конгресса не поможет. 

Люди, которых Отец называл Полицией и Милицией Царства Мира, это люди, а не правительственные 
агенты.  Мы конечный рубеж! 

Друзья, мы молимся о мире, мы молимся о мире, но также мы молимся о том, чтобы исполнилась Воля 

Божья – это первое. Мы знали, что впереди нас ждёт тёмный путь, потому что провал Хан Хак Джа и её 
ужасные предательские действия ужасны для Бога и Истинного Отца. Но что есть, то есть. У неё была 

свободная воля, поэтому она сделала то, что сделала, даже несмотря на то, что её предупреждали её 

сыновья, которые действительно любят её, и пытались остановить её, умоляя, не принуждая, а упрашивая. 
Но что есть, то есть. 

И мы должны снова понять, что, несмотря на то, что дела обстоят именно так, нам необходимо иметь веру. 

Мы должны знать, что, проходя через эту темноту, люди будут просыпаться. Люди будут 
активизироваться во всё большей и большей степени. По мере обострения ситуации они будут 

активизироваться, и по-настоящему искать Бога, ориентироваться на Бога, ориентироваться на своего 

Небесного Отца. Люди перестанут пытаться приспособить Его к своим желаниям и начнут 

приспосабливаться к Его желаниям через движение Святого Духа, друзья, а не через централизованный 
аппарат. Святой Дух – это то, что трогает сердца людей, приводит нас к покаянию, заставляет нас 

отвернуться от нашего греха и раскаяться. Слово «метанойя» означает изменение нашего мышления. Это 

приводит к покаянию, изменению своего мнения и изменению нашей приверженности гедонизму, 

светскости, удовольствиям. Всё это меняется на стремление обратно к Богу. 
Может быть, сейчас происходит то, чего хочет Бог и что Ему нужно. Но даже если это так, мы всё равно 

должны быть готовы к этому, друзья! Потому что во времена великого хаоса есть также урожай, который 
Бог предусмотрел и будет собирать. 

По мере ухудшения ситуации, будет происходить всё больше и больше чудес. Будет появляться всё больше 

и больше свидетельств, всё больше и больше царей и цариц будут рождаться в Царстве Божьем. Будет 

происходить всё больше и больше коронаций. Будет появляться всё больше и больше священников – в 
царственное священство Божьей семьи. 

Всё это будет происходить, и, к сожалению, ситуация только ухудшается, поэтому мы должны выполнить 

наши 5% ответственности на этом поприще. В то же время, мы также должны выполнить 5% 
ответственности на духовном поприще. Нужно быть готовыми принять все те души, которых Бог хочет 
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коснуться в это время. Потому что кто знает, друзья, если дело дойдёт до схватки, мы будем на этом рубеже 
вместе. Мы последний рубеж для этого мира! 

И давайте просто помнить, что злая сила, даже если она очень могущественна, кажется могущественной и 

создаёт иллюзию великой власти, но также давайте не будем обманываться, в этом хаосе есть много 

предателей. В логове воров нет чести! В России есть много людей, которые хотят убрать Путина, они 
наносят удар в спину друг другу. В Китае их ещё больше. Всё не так организовано и не так 
скоординировано, как оно кажется. 

С этим столкнулись британцы, когда сражались с американскими революционерами 240 с лишним лет 
назад. Они обнаружили, что «эти партизаны, эти заклятые враги, эти кузнецы, они ужасны! Они не 

будут вести себя как на обычной войне». Они сделают всё возможное, чтобы защитить своих детей, свою 

семью и своих внуков от британских солдат, собирающихся прийти и изнасиловать их. Всё идёт своим 
чередом, в этой ситуации речь идёт о выживании. В такой ситуации обычная военная иерархия действует 

медленно и вяло, поскольку они ждут приказов, потому что они больше беспокоятся о том, что их уволят 

или что они допустят ошибку, чем о том, чтобы быть динамичными на поле, активно двигаться и 

приспосабливаться к реальной обстановке. Конечно, это то, с чем мы столкнулись в Афганистане с 
талибами. 

Суть в том, что враги выглядят большими, и очень жаль, что наши «лидеры», втягивают нас в этот 

разрушительный кризис. Но в то же время исторически мы должны также признать, что в этой иллюзии 
великой силы есть большие недостатки. 

Бог найдёт способ справиться с этим, друзья! Мы справимся с этим. Мы можем не выжить, мы не знаем, 
кто выживет, а кто умрёт, но Божий народ переживёт это, и Его Царство придёт. Не сомневайтесь в этом. 

Пожалуйста, присоединитесь к моей молитве! 

Отец, мы так сильно благодарим Тебя за этот день. Мы благодарим Тебя за прекрасное солнце, которое 
светит нам в спину, и за прекрасный воздух, которым мы можем дышать, и за все эти сосны и все эти 

деревья, которые дышат вместе с нами в такт, за эту прекрасную картину жизни, которой Ты благословил 

нас, похожую на сад для человечества. Боже милостивый, какой это дар – природа! Но мы никогда не 
должны поклоняться природе, Отец, мы никогда не должны ставить её на пьедестал, потому что Ты создал 
её, чтобы поддерживать нас и быть отличной тренировочной площадкой по мере нашего роста. 

И поскольку злые люди пытаются контролировать всё больше и больше природы, пытаются лишить людей 
частной собственности и сделать её государственной, поскольку злые силы – автократические диктатуры 

и тоталитарные режимы – сейчас приходят к власти и втягивают нас в термоядерную катастрофическую 

мировую войну, милостивый Боже, мы не должны поддерживать это, ибо Твоё слово говорит, и мы 

повторяем его каждый день, что Ты «дал нам не дух страха, а дух силы, любви и благоразумия». 
Ты проведёшь нас через это, Боже, мы это знаем. У нас есть 100% уверенность не только в нашем спасении, 

но и в том, что Ты проведёшь нас через это, что Твои люди выйдут с другой стороны этой адской дыры, в 

которую нас ведут. Но это не значит, что не будет огромных страданий и скорбей, они будут. Это не 
означает, что не будет огромных человеческих жертв, они уже есть, и их количество всё растет и растет 
по мере эскалации этих событий. 

Итак, мы стоим на коленях. Мы призываем, умоляем и каемся от имени всего свободного мира, за все 
грехи, которые мы даже не совершали, но за то, что как нация коллективно мы стояли сложа руки и 

позволили этому случится, поскольку мы позволили злым людям захватить власть, позволили злым людям 

взять под контроль наши школьные советы, наши профсоюзы учителей и высшую должность нашего 
правительства и т.д. 

Боже милостивый, мы также молимся, чтобы Ты прямо сейчас наделил американский народ 

проницательностью, чтобы Ты мог  активно использовать Интернет, чтобы люди делились этой 
информацией, чтобы они предупреждали других людей в духе: «Эй, пропаганда, которая появляется, 

возможно, не заслуживает доверия, и мы должны опасаться врага, с которым сталкиваемся, иначе нас 
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втянут с головой в драку. Возможно, важно проанализировать их реальные мощности вместо того, 

чтобы позволять телеведущим говорить нам, что мы просто сокрушим их». 

Милостивый Боже, пожалуйста, даруй нам проницательность как нации в это время, особенно 
консерваторам, пожалуйста, даруй им проницательность, чтобы они могли видеть сквозь ложь 

пропаганды, уметь отличать правду от вымысла. Мы молимся за всех патриотов, в сердце которых живёт 

дух свободы, ибо Ты сказал в Своем Слове: «Где обитает Дух Господень, там и свобода». Итак, мы знаем, 
что дар свободы, дар желания стоять, бороться и сохранять свободу – это один из даров присутствия 

Святого Духа. 

Мы благодарим Тебя за этих людей! Мы благодарим Тебя за то, что они откликнулись и прислушались к 

своей совести, чтобы обратиться к Тебе и поддержать Тебя в это время. Мы также молимся, чтобы они 
стали активными на более высоком уровне, чтобы они начали готовиться, чтобы они начали обращаться к 

своим соседям, чтобы они начали обращаться к своим друзьям через соцсети, чтобы они начали делиться 

информацией, чтобы люди могли сказать: «Нет!», когда нужно сказать именно «нет», а не просто быть 

вынужденными к принятию катастрофических просчётов. 
Милостивый Боже, сейчас такой поворотный момент в истории, когда мировой расклад сил меняется что 

отразится на последующих поколениях. Мы скорбим о наших детях и внуках, которым придётся расти в 

такой ситуации. Думать об этом мучительно. Но в то же время мы знаем, как мучительно было, когда Ты 

был на кресте, истекая кровью за человечество. Мы знаем, как мучительно было, когда Ты видел, как Твоих 
детей бросали на растерзание львам в Римском Колизее. 

Мы знаем, как ужасно было, что Твоих детей насиловали, продавали и перепродавали во время 
джихадистских войн исламского завоевания. Мы знаем, что Твоё сердце разрывалось, когда миллионы 
невинных людей погибли от рук атеистического коммунизма и политического сатанизма. 

Славный Боже, мы знаем, что Ты так сильно горевал на протяжении всей истории, и нам так жаль, что 
требуется такой ужасный сценарий, с которым мы потенциально можем столкнуться сейчас, чтобы 

действительно начать сопереживать Тебе и действительно начать говорить: «Боже, мне так жаль, что 

Тебе пришлось пройти через всё это!» Мы, как человечество, Отец, хотим отвернуться от этого! Мы хотим 
вернуться к Тебе! Мы хотим стоять на правильной стороне истории! Мы хотим отстаивать Твою 

праведность и Твою добродетель! 

Мы не хотим, чтобы зло восторжествовало, но временами, дорогой Господь, мы чувствуем себя 

совершенно бессильными и беспомощными, как если бы мы все были пешками на этой доске и ничего не 
могли сделать. Но это великая ложь дьявола, не так ли? 

Бог Отец, позволь нам пробиться сквозь всю ложь! Позволь нам осознать, что мы – Твои чресла! Павел 

говорил о Твоём теле, что мы части Твоего тела, мы Твои руки и ноги на земле. Мы не просто пешки на 
безжизненной ужасной тиранической шахматной доске! Нет! Мы твои руки и ноги в мире, и Ты хочешь 

использовать нас, чтобы прикоснуться к другим людям, пробудить других людей, укрепить других людей 
чтобы поддержать Тебя в критический час! 

Славный Боже, мы должны осознать, что да, с людьми это может быть невозможно, но с Тобой всё 

возможно, и только благодаря Тебе мы сможем преодолеть эту скорбь и этот надвигающийся натиск 
террора, который разворачивается на мировой арене. 

Позволь нам осознать эти вещи, Отец! Позволь нам быть осведомленными об этих вещах! Позволь нам 

подготовиться к этим событиям, но также позволь нам не быть парализованными этими событиями! 
Позволь нам всегда быть сильными в Тебе! Позволь нам всегда быть любящими в Тебе! Позволь нам 

всегда быть с Тобой в здравом уме, и позволь нам обладать той силой пронзительной решимости, чтобы 

пробежать эту гонку и стоять с Тобой на финишной прямой, и не только на финишной прямой, но и стоять 
с Тобой на линии фронта, быть храбрыми, когда Ты зовёшь нас. 

Милостивый Боже, мы благодарим Тебя, потому что среди всего этого безумия у нас есть дети, у нас есть 

внуки, у нас есть жена или муж, у нас есть наш супруг, у нас так много благословений, за которые мы 

можем быть благодарны, так много благословений, которые мы можем пересчитать по пальцам 
десятикратно, многократно, стократно. 
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Но, славный Боже, также позволь этим вещам, позволь этим благословениям стать катализатором. Пусть 

дети, которых мы любим, станут катализатором чтобы нам стать более подготовленными, более сильными, 

чтобы укреплять их, тренироваться с ними, тренироваться с нашими соседями, чтобы давать слова 
ободрения, давать слова пророчества, как мы видели сегодня в Первом послании к Коринфянам, 14 главе, 

чтобы предупредить людей, которые спят, чтобы предупредить людей, у которых есть уши, чтобы 
слышать, чтобы они могли услышать голос Твоего призыва прямо сейчас! 

Давайте будем смелыми и давайте будем сильными в это время. Давайте любить друг друга больше в это 

время, давайте отбросим все разногласия друг с другом и между деноминациями, и во всех этих 
меняющихся вещах, давайте встанем на правильную сторону истории! 

Славный Боже, мы знаем, что мы в Твоих руках, и мы знаем, что в конце концов Ты победишь. Так что мы 
уверены, мы уверены сегодня даже среди тёмных грозовых туч, которые поднимаются на горизонте. 

Мы благодарим Тебя. Мы воздаём Тебе хвалу, мы воздаём славу, мы воздаём Тебе честь сегодня. Мы 

отчитываемся вместе со всеми царскими родами, которые собрались здесь сегодня, воздавая Тебе хвалу, и 
во имя Твоего драгоценного имени мы молимся. Аминь! Аминь! Аджу! 

А теперь, друзья, давайте все встанем и воздадим хвалу Богу! Любите Бога, любите своего ближнего! 

  

 

Проповедь от 8 мая 2022 года. 

8 мая 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Спасибо, что присоединились к нам сегодня. Мы сейчас вещаем из Южной Кореи, где находимся «на 

карантине». Я не мог привезти мою корону из пуль в Корею из-за того, что её могли изъять в аэропорту, 

поэтому я сегодня в этой кепке со знаком Тонгил с логотипом Полиции мира и армии мира, а также 
Фестиваля Жезла Железного и коронами от Бога. Сегодня это будет нашей символической короной. 

Друзья, мы сегодня в Южной Корее, которая должна была быть 51 штатом Соединенных Штатов, иметь 

такую же Конституцию и иметь Вторую поправку. Посмотрите на этот невероятный пейзаж за нашей 

спиной! Это невероятная красота! Этот прекрасный горный район, где мы находимся, расположен в 
южной части Южной Кореи! Боже, благослови тех, кто поселили нас в этот прекрасный дом, выстроенный 

из дерева в традиционном стиле, он просто невероятно красив! Такой прекрасный традиционный дом и 
архитектура! 

Мы получили разрешение от правительства, провести курс акупунктуры для Царицы. Её тазобедренный 

сустав был вывихнут из-за того, что она находилась в машине в течение шести дней ездила в Арканзас и 

обратно, стараясь получить паспорт и все необходимые документы для поездки, а потом ещё 30 часов в 
самолёте. Она получила вывих сустава и проходит курс акупунктуры, о котором мы должны были 
сообщить правительству, находясь на карантине и всё такое. 

Пока она (Царица) была на процедурах, я смог пойти в близлежащий парк, в котором был Буддистский 

храм. Ему уже более 1000 лет, он был основан около 885 года нашей эры. Такое редко увидишь! Когда 

растёшь на Западе, такие вещи не увидишь, когда просто идёшь мимо и видишь их. Это здание находится 
здесь уже 1200 лет! Невероятно, что такое можно увидеть! 

Но, конечно, вместе с этим, мы встречаемся с историей подавления. Корейцы были рабами у манжурцев, 

монголов, китайцев династии Хан более всего и, конечно, у японцев. Они были рабами, практически, у 

каждой сверхдержавы на Востоке и за последние пять тысяч лет вторжения были тысячу раз. Это значит, 
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что практически каждые пять лет наши люди подвергались вторжению и превращались в рабов. У 

корейцев в этом смысле очень большая история грустного прошлого, прошлого, наполненного 

множеством боли. И вот почему во многих случаях они проявляют менталитет рабов, кланяются властям, 
правительству, менталитету правительства, это просто встроенная в структуру система рабства, которая 
проходит через все поколения. 

Но благодаря тому, что Евангелие пришло в Корею, и теперь треть населения Кореи стала католиками или 

протестантами, по благодати Божьей Корея смогла сделать рывок в современный период, где стала одной 

из самых обеспеченных стран мира. В Корее один из самых высоких доходов на душу населения в 

азиатском тихоокеанском регионе. Это невероятная история, и, конечно, она свидетельствует о силе 
Евангелия, которое приходит и освобождает людей от менталитета рабов, позволяет им найти свободу во 
Христе и достигнуть новых высот, о которых они даже и не подозревали. 

Что огорчает нас, когда мы сидим здесь на карантине в Корее – что люди забыли это, также как они забыли 

это на Западе. У них было семьдесят лет процветания, семьдесят лет мира, и вот люди в общем совершенно 
забыли, чего это стоит быть свободными. 

Даже после Второй мировой и после Корейской войны, корейцы не имели свободы носить оружие. И не 

имели реального владычества над людьми, которые должны представлять их интересы в качестве 

общественных слуг в управлении страной. Они никогда не испытывали этого. И множество людей в Корее 

и на Востоке в разных странах и представить себе не могут, о чём мы ведём речь, когда мы говорим о 
свободе и Второй Поправке, о правах и обо всём таком, что мы принимаем как должное на Западе. К 

сожалению, совершенно забывая тот факт, что это никогда не было нигде в истории мира, кроме как в 
Америке. 

Насколько же благословлена та земля, учреждённая Богом и смелыми людьми, которые пожертвовали 

всем, всем ради своей веры, укоренённой в Иисусе Христе, и веры в Господа, что они смогли бороться с 

британскими тиранами, огромной многочисленной имперской силой того времени, и через своё право 
носить оружие, право на самооборону и самоопределение были способны обезопасить Америку! Но только 
посмотрите, в каком беспорядке всё это пребывает в настоящий момент! 

Итак, друзья, когда мы здесь в Корее, мы чувствуем ту же боль, что чувствовали в Америке и здесь, видя 

всех этих невинных людей, они — хорошие люди, работящие, но совершенно забывчивые. Я шокирован 

тем, насколько корейцы несведущи о предстоящем кризисе Третьей мировой войны, которая грядёт, 

которая нагнетается каждый божий день. В Корее, в этом прекрасном маленьком райском уголке, в 
сельских районах, ни у кого нет ответа на то, что происходит в мире. Этой маленькой стране, размером с 

Новую Зеландию, остаться одной в геополитическом пейзаже — это невероятно опасно и так невероятно 
пугающе в это время истории, в которое мы живём. 

Друзья, мы живём в такое невероятное время! Давайте обратимся к Слову. Сегодня мы читаем Псалом 84. 

Техническая команда, пожалуйста, выведете его на экран для того, чтобы цари и первосвященники, 

царицы и евангелисты Царства Бога могли прочитать вместе: «Псалом 84. Начальнику хора. Кореевых 
сынов. Псалом: «Господи! Ты умилосердился к земле Твоей, возвратил плен Иакова; простил беззаконие 

народа Твоего, покрыл все грехи его, отъял всю ярость Твою, отвратил лютость гнева Твоего. 

Восстанови нас, Боже спасения нашего, и прекрати негодование Твое на нас. Неужели вечно будешь 

гневаться на нас, прострешь гнев Твой от рода в род? Неужели снова не оживишь нас, чтобы народ Твой 
возрадовался о Тебе?  Яви нам, Господи, милость Твою, и спасение Твое даруй нам. Послушаю, что 

скажет Господь Бог. Он скажет мир народу Своему и избранным Своим, но да не впадут они снова в 

безрассудство. Так, близко к боящимся Его спасение Его, чтобы обитала слава в земле нашей! Милость 

и истина сретятся, правда и мир облобызаются; истина возникнет из земли, и правда приникнет с небес; 
и Господь даст благо, и земля наша даст плод свой; правда пойдет пред Ним и поставит на путь стопы 

свои». Аллилуйя! Слава Богу Всемогущему! 

Друзья, это что-то невероятно важное. Во времена, когда израильтяне сдавались, они отворачивались от 

Бога, они отворачивались от Иеговы, они отворачивались от Отца, и они отворачивались от всего доброго 
и праведного, от того, что мы должны искать. Как в Библии говорится: «Ищите же прежде Царства 
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Божия и правды Его, и это все приложится вам». (Евангелие от Матфея 6:33) Но они отвернулись от 

этого и стали поклонятся идолам, божествам, убийству младенцев и тому подобным вещам. 

Можно видеть, как сейчас в Америке, было слито решение суда «Роу против Уейда» — слито левыми, 
возможно, для того, чтобы стимулировать больше бунтов и больше деятельности «лето любви» для того, 

чтобы нарушить и дестабилизировать всё в Америке перед промежуточными выборами, которые 

приближаются. Всё усугубляется, не только геополитически Третьей мировой войной, которая 
эскалируется Россией, но также внутренне для создания внутренней напряженности, большей 

поляризации внутри страны сейчас, когда дело «Роу против Уейда» было слито и подтвердилось, что 
решение было неподдельным. 

Опровержение дела «Роу против Уейда» будет невероятным событием. Федеральные власти уже не могут 

регулировать это и ответственность будет отдана штатам. Будут штаты, которые скажут: «Аборты будут 

легальными здесь», а также будут консервативные штаты, которые скажут: «Нет, это не законно здесь, 

мы будем преследовать тебя за человекоубийство, если ты убьешь своего младенца». И вы увидите 
массивную поляризацию в Америке. Некоторые люди захотят следовать религиозному и христианскому 

формату, а если они не христиане, то просто религиозному, потому что они знают, что научно доказано, 

младенец — не просто сгусток клеток. Это биологическая единица, уникальный набор ДНК, ему дан 
естественный рост и развитие, он будет планомерно развиваться и станет взрослым человеческим 

существом. Все это видели, вам не надо быть христианами, чтобы это знать. Это реальность из курса 

биологии. 

Итак, каждый человек с сердцем Авеля, может видеть, что защищать детей — это правильно. Для всех 
культур, которые занимаются убийством и умерщвляют наиболее невинных, позволяют им быть убитыми 

руками тех, кто должен их защищать — родителей, включая матерей — такая культура абсолютно 
обречена на 100% уничтожение, осуждена на 100% и 100% не будет существовать. 

Америка и западный мир поддерживали культурный сатанизм через левых, которые распространили это 

на весь мир. Даже служители колдовских культов подтверждают, что нечестивцы и разные сатанисты 
Запада считают главным таинством левых, знаете что? Убийство и расчленение детей, друзья! 

Я смотрел видео «Project Veritas», которое создали в «Planned Parenthood» несколько лет назад. Они не 

только убивают детей, но и продают их части тела для тестов, продают части их тел. Они продают 

человеческие тела на рынке, что незаконно, и они должны быть подвержены преследованию по 
многочисленным федеральным уголовным законам. Но они, конечно, не преследуются, потому что сами 

повязаны во всём этом. Это большой бизнес, и он служит этим таинством. Это является кровной жертвой 

сатане. Который хочет убить и разрушить в перспективе всех людей, которые являются Божьими 

творениями. В своём потенциале они могли бы сделать что-то хорошее человечеству, быть Божьими 
эмиссарами на земле, стать Его руками и ногами. Сатана ненавидит это! И они открыто признают, что это 
их таинство смерти. 

Это культ смерти, вот почему они всегда стараются посеять войну между мужчиной и женщиной, посеять 

войну в семье, посеять войну между мужем и женой, посеять войну в браке и, конечно, посеять войну 

против не рождённых, которые не имеют голоса. Но если цивилизация позволяет, чтобы убивали её 

младенцев, убивали в утробе, если цивилизация позволяет, чтобы их детей убивали и расчленяли у них на 
глазах на этих фабриках по убийству детей, такая цивилизация должна исчезнуть! Без всяких яких! Это 

просто вопрос времени, потому что они просто перешли свою этическую черту, потеряли чувство 
нравственного направления, потеряли и отвернулись. 

Сначала, став ненавистниками Бога, также и мамы превратились в убийц детей. Сейчас везде в западном 

мире мы видим этих белых либералов из суперэлит, этих безумных левых, орущих: «Я собираюсь убить 

моего ребенка. Хочу оторвать ему голову! Я вступлю в отношения с Дональдом Трампом, забеременею 
от него и оторву голову его ребенку!» Эти люди, эти актриски типа Аманды Доферти с такими 

нереальными заявлениями, они больны, они часть сатанинского культа. Но они называют нас «членами 

культа», тех, кто верит в свободу, они называют нас «членами культа», тех, кто отстаивает право защищать 

себя и нашу цивилизацию. 
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Посмотрите на радикализм, как они используют правительственные войска и учреждения, бюрократию, 

разведывательные службы и подобные вещи, чтобы обратить их против народа, саботировать всё и украсть 
выборы, осуществлять шпионаж, цензуру, преследовать, выслеживать людей. 

И, конечно, все эти вещи не используются для защиты национальной безопасности и т. п., но для чего? 

Для увеличения их контроля над населением всего мира! Байден сейчас посылает 33 миллиона долларов 
на Украину! Это вдвое больше того, что мы тратим в США на наши огромные национальные границы! 
Как это можно оправдать? Это даже не иррационально – это целенаправленно разрушительно. 

Вы видели разгром афганской компании, которая формально была проиграна Талибану и ИГИЛ, и, 
конечно, как они бросили невероятно ужасающим образом военное оборудование на 80 миллионов 

долларов! Вы думаете они сделали это не преднамеренно? Байден — глупец, да, этот человек 

действительно имеет возрастные проблемы и конечно, он идиот и шут. Но не из-за этого ли и произошёл 
этот провал? Нет! Это было спланировано. Для этого есть причина, друзья. Всё это военное оборудование 

пойдёт на тренировку ИГИЛ и все эти джахадисты разъезжаются в разные страны, особенно в Пакистан и 
теперь являются угрозой на границе Индии. 

Ильхан Омар была в Пакистане на прошлой неделе – невероятно! Беспрецедентно! Избранная член 

Конгресса, отправляется в частную поездку поговорить с другими избранниками народа в других странах, 

претворяясь, что она представляет США, и она сотрудничает там в Пакистане с различными 

джахадистскими организациями! Нереально, друзья! Конечно, индийское правительство и президент 
Индии абсолютно в бешенстве и разгневаны подобными вещами. 

А что произошло со всей амуницией, вооружением и приборами ночного видения, с бронетранспортёрами 
MRAP, многоцелевыми вертолетами Вlackhawk и подобными им? Они используются для усиления 

террористической сети зелёного всадника Смерти, который союзничает с белым всадником Антихриста, 

Ротшильдом, и с красным всадником Китая и чёрным всадником ЦРУ. Они держат весы правосудия, но, 

конечно, делают всякие ухищрения и убийства и разведывательные операции, чтобы оказать влияние на 
что? Политический сатанизм! Все четыре всадника работают вместе, чтобы создать систему 

политического сатанизма, зверя 666 и сеть контроля, которая используется как главная операционная 

система сатаны для изменения этой земли, чтобы оторвать её от создания Царства Бога и, конечно, для 
того, чтобы вернуть её обратно сатанинскому смертоносному, разрушительному демоническому царству. 

Друзья, во всём этом безумии в то же время мы имеем Спикера палаты представителей, Пелоси. Эта 

безумная мульти-миллионерша, занимающаяся внутренней торговлей, известная преступница, известная 
обманщица и известная представительница американской элиты, которая абсолютно выше закона вместе 

с Адамом Шифом, который известен своей ложью «Россия-Россия-Россия» и выдумками о Трампе. 

Известно, что он прикрывал Хилари Клинтон. Известно, что он прикрывал Ерика Свалвела, конгрессмена, 

который спал с китайской шпионкой. Известно, что он прикрывал Нэнси Пелоси, утверждая, что ноутбук 
Хантера Байдена не существовал! 

Друзья, они занимаются этим уже четыре года! Они лгали прямо нам в лицо. Потом они решили создать 
своего рода комитет в Конгрессе с самыми радикальными конспиративными теориями левых, связанные 

с нарративом «Россия-Россия-Россиягейт». Они отправились на Украину на встречу с Зеленским. 

Невероятно! И сейчас они клянутся, они клянутся от лица Америки: «Мы останемся с Украиной до 

победы! Мы останемся с вами, пока победа не будет достигнута! Мы здесь для победы! Мы здесь не для 
того, чтобы создать безвыходное положение». Вот что они говорят. 

Как они могут решать это? У украинского народа должна быть демократия. Разве они должны решать? 

Как американцы перед тем как мы начинаем разжигать войны с супердержавами с большим ядерным 

потенциалом, чем у нас, не должны ли мы вынести это на обсуждение в Конгрессе и дождаться результатов 
голосования Конгресса, начинать ли воевать с Россией и начинать ли термоядерную войну? Есть факты, 

которые надо принять к размышлению. Особенно последние три недели они запускали баллистические 

ракеты ближнего радиуса действия и показывали картинки, как они могут поразить Париж за 200 секунд, 

и как они могут поразить Лондон за 202 секунды с помощью радиоуправляемых межконтинентальных 
баллистических ракет, несущих 15-20 ядерных боеголовок. Сначала, возможно, надо обсудить такие вещи! 
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И это надо передать общественному мнению до того, как развязываешь эту невероятную войну с 
необратимыми последствиями! 

Но, конечно, они об этом не заботятся. Всё, о чём они заботятся, это — власть. Эти слепые безумцы 

жаждущие власти, ненавидят и гневаются на всё хорошее. Ненавидят, что вы имеете семью, ненавидят, 

что вы любите свою жену, ненавидят, что вы любите своих детей, а они любят вас. Они ненавидят, что у 
вас есть оружие и Библия, что вы можете «Любить Бога и любить своего ближнего», а не насиловать, 

грабить и опустошать цивилизацию ради своей выгоды, что у вас есть совесть, что вы работаете, чтобы 

создавать что-то хорошее для мира, но в то же время наслаждаетесь жизнью со своей семьёй. Они 
ненавидят факт, что вы можете всё это делать, друзья! 

Они хотят установить цензуру для нас, загнать нас в ограниченные маленькие места, как в случае с 

историей о коронавирусе. Мы испытываем эти ограничения всю последнюю неделю. Ведь мы ограничены 
пусть даже и в такой невероятной атмосфере. В то же время сейчас Южная Корея начинает 

притормаживать безумие ограничений и преследований, слежек и подобные вещи. Но последние два года 

братья и сёстры из Южной Кореи приезжавшие на Фестиваль Жезла Железного в Америку, должны были 
проходить через всё это безумие. 

Сейчас Виктор Мун находится в маленькой государственной камере. Они заперли дверь и положили 

немного еды, но нельзя открыть дверь и взять еду, пока представитель власти не ушёл. Это невероятно, 

что они такое делают, друзья! Это всё ещё действует, но они смягчают требования и избавляются от 
массовых требований по стране. 

Как бы то ни было, Отец на Небесах открыл возможность этой поездки сразу же после того, как мы 
выиграли суд, который длился годами. Мать Хан подала в суд на своего сына, наследника и преемника, 

которого утвердил Отец. Он сказал: «Каждый, кто пойдёт против этого сына, которого я оставляю как 

наследника и преемника, является еретиком и разрушителем!» И это оказалась она! Она воспользовалась 

деньгами, которые украла у своего собственного сына для того, чтобы судится с собственным сыном! 
Почему? Потому что я проповедую Евангелие, я использую знак Тонгил, а она хочет мне этого не дать. 

Но все эти годы, когда она вкладывала миллионы долларов в попытку уничтожить нас, суды опровергали 

это, и мы выигрывали иски. Мы были способны обеспечить победу рукою Бога, благодатью Божьей, не за 

счёт ресурсов и денег, но потому, что рука Божья здесь. Конечно, поэтому знак Тонгил развевается теперь 
высоко, вы все его видели. 

Когда мы прибыли в Корею, все возлюбленные люди Царства Божия, цари и царицы, священники и 
евангелисты, все пришли с флагами, размахивая флагами Тонгил, флагами Царства Божьего. А что это 

значит? Это — символ любви по отношению к миру, основанному на семье, основанному на муже и жене, 

сильных мужчинах и женщинах, защищающих Бога и Его Царство, детей и родителей, тренирующихся 

вместе в Полиции мира и армии мира, сохраняя и защищая дар свободы для человечества, свободу и всё 
что с ней связанное. Всё это приходит от Бога! 

Вот почему в Корее невероятно, друзья! Мы приехали сюда и чувствуем, что Бог двигается так 
могущественно в этом месте. Мы разговариваем с лидерами и молодыми людьми здесь, и мы чувствуем, 

что даже в Корее однажды, в какой-то момент, мы проведём Фестиваль Жезла Железного, где мы будем 

обращаться к сообществу страйкбола. У нас здесь нет сообщества по оружию, но у нас есть сообщество 

страйкбола и игровые общества, которые будут призваны. Они занимаются оружием постоянного видения 
POV (от англ. Persistence of vision — «постоянство видения» или «инерция зрения») — оптическая 

иллюзия, посредством которой несколько дискретных изображений смешиваются в одно изображение в 

человеческом разуме, т. е. дискретные последовательные события кажутся непрерывными – прим. перв.) 
И, конечно, пистолеты появляются в этих сообществах. 

Мы также будем обращаться к людям, которым нравятся косплей-пистолеты, такие как Matrix или Soldiers 

и т. д. Мы обратимся ко всем, у кого есть интерес к Жезлу Железному, к огнестрельному оружию. Для 
того, чтобы они постигали более глубокие уровни понимания. По мере того, как эти люди соберутся 
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вместе, они смогут тренироваться со специальными инструкторами сил особого назначения, которых мы 
знаем здесь в Корее, через связи, которые у нас здесь есть, для того, чтобы дать им образование о свободе.  

И, конечно для того, чтобы начать создавать движение Второй поправки и движение, которое позволит в 

Корее получать право на ношение оружия. Которое позволит корейцам быть свободными людьми. И, 

поскольку, все люди должны пройти армейскую подготовку так или иначе это позволит им, как в 
Швейцарии, забирать оружие с собой домой, проводить программы служения, тренироваться в местном 

сообществе. У них будет эта культура безопасности, культура тренировки семьёй, культура вооруженного 
сообщества. 

Маленькая страна Южная Корея, в которой 48-50 миллионов человек, может буквально иметь 10 

миллионов подготовленных людей, если часть пожилых людей не сможет принять участие. Но давайте 

скажем, что у вас есть 10 миллионов человек, тогда у вас уже есть вооружённые силы, которые на уровне 
пехоты будут в 10 раз превосходить постоянную армию России. Армия любой страны даже такой 

маленькой как Корея, может быть в 10 раз больше! Почему? Потому что они включат Вторую поправку в 
свою военную стратегию и в стратегию обороны. 

Об этом мы говорили 10 лет назад, когда нам пришлось покинуть Корею, об этом мы говорили долгие 

годы и давали образование генералам высшего уровня. Кук Джин ним Джастин проводил лекции «Сильная 
Корея». 

Отец назначил его главой групп бизнеса в Азии и благодаря руководству Кук Джин нима Джастина Муна, 

что произошло, друзья? Мы поднялись на 18-е место среди крупных бизнес групп во всей Южной Корее, 

во всей стране! Мы поднялись с самого низа, находясь на субсидии от церкви до уровня бизнеса, 
приносившего прибыль, включая газеты, консервативную газету «Сеге Ильбо». Все они стали приносить 

прибыль под руководством Кук Джин нима, истинного Каина. Он сделал это из ничего, из отрицательного 
профицита до уровня 18 места среди бизнес групп в течение нескольких лет! 

Представьте, какой был бы результат, если бы он смог заниматься этим еще 10 лет! Он был бы не только 

на 18-м месте, он был бы рядом с группой Самсунг и Хендай и подобными им. Он бы там находился, 

потому что они уже видели его как восходящую звезду в мире бизнеса. И, конечно, с помазания Отцом 
меня здесь в религиозной сфере! Это было просто невероятно! 

Но всё основание, которое создал Отец, все лидеры верхнего эшелона, с которыми мы встречались — 

спикер Национального Собрания, президенты, бывшие президенты — все наши связи были разрушены 
потому, что мать Хан совершила необдуманное и предала Отца, провозгласила себя Богом, сказала, что 

она — Иисус Христос и спасительница! О, Господи! Невероятно! Она провозгласила себя «единородной 

дочерью Божьей», чего не существует, это фейк, ложная сатанинская концепция, конечно, я знал об этом. 

Это было болью сердца в течение 6 месяцев, я умалял её, стоя перед ней на коленях: «Пожалуйста, не иди 
в том направлении!» Но, в конечном итоге у людей есть свобода воли, и она выбрала направление сатаны 

и ада. В тот момент мы уже не могли поддерживать это ужасное, ужасное решение, которое эта женщина 

приняла, которое привело к разрушению всего основания, которое у нас здесь было. 
Она продолжила попытки саботировать всё, что мы делаем. Мы приехали сюда и должны были быть на 

инаугурации нового Президента, но возникли трудности. Почему? Потому что они слышали об этом и та 

сторона сейчас призывает людей, рассылает мои фотографии в короне из пуль, говоря: «Вы не должны 

приглашать этого человека, он подорвёт вам репутацию». Они стараются блокировать меня от того, 
чтобы я туда попал. 

Мы благодарны вам за молитвы и за поддержку, которую вы посылаете из-за океана. Но, что хочу сказать: 

мы не приехали сюда просто посидеть на инаугурации Президента и даже не встретиться с политиками. 

Мы приехали сюда потому, что Бог любит людей, которых он взрастил здесь, и, возможно, это их 
последняя возможность вернуться обратно под авторитет Отца, вернутся в Истинное Царство Божие, 

вернуться и стать уважаемым человеком, уважаемым мужчиной и женщиной и встать с Божьим народом, 
а не разрывать Царство на части! 
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Сейчас невероятное время, друзья, в Корее мы сейчас проходим через все эти безумные вещи, которые 

происходят. Но даже посреди этого Бог всё ещё предоставляет путь, Он всё ещё открывает следующий 
уровень. 

Это невероятно! Корея забыла о геополитических реалиях. О которых мы знаем на Западе и о которых 

говорим здесь сегодня. Например, Бог благословил Царицу и группу девушек с каналом «Lion Queens» на 
платформе YouTube, их страничка имеет 50000 подписчиков в Корее, и кто знает, мы можем восстановить 
эту платформу, противостать политическому сатанизму и предупреждать людей, чтобы они готовились. 

Они должны готовится к тому, что грядёт, потому что да, боевые действия в Южной Корее может и не 
начнутся в ближайшие два-три месяца. Но по мере эскалации военных действий, как это было во время 

Первой и Второй мировых войн, страны будут погружаться в это, и вдруг, у них появятся другие теории о 

мире вокруг них. Эта война придёт медленно, но верно. Она может начаться через шесть месяцев или через 
год, возможно в последующие два-три года. И не так много времени для подготовки. Конечно, наши 
сообщества готовятся, многие из наших друзей — профессиональные фермеры и что-то в этом роде. 

Но это невероятно! На консервативной панораме Кореи нет ю-туберов, которые предупреждают людей о 
геополитической ситуации и  возможность термоядерной войны из-за эскалации и столкновений главных 

сверхдержав никогда не была так высока как после Хиросимы. Мы сейчас буквально стоим у обрыва над 

пропастью с зияющей бездной, мы буквально находимся в невероятно опасной ситуации, но ни один ю-
тубер не говорит об этом, потому что они боятся получить негативную обратную реакцию. 

И это не только о подготовке, это создание общественного служения оповещения, чтобы люди проснулись, 

чтобы знали, что всё ещё есть праведные люди, которых Бог использует, чтобы предупредить их о 
бедствии, предупредить их, что они отвернулись от Бога, предупредить их, что они отвернулись от 

свободы, предупредить их, что они союзничают с Китаем и политическими сатанистами, с Красным 

всадником войны, и что они оставляют отношения с Америкой.  Она не совершенная, но она основана на 

иудео-христианских принципах, которые защищают свободы и естественный закон, данный Богом. Бог 
также использует их чтобы предупредить, что деньги и прибыль, которые они пытаются сохранить в 

Китае, приводит к тому, что они пожимают руку с дьяволом, Си Цзиньпином, маленьким массовым 

убийцей и торговцем органами. Он — этно-националист, и да, он поддержит большую структуру 
глобалистов и Ротшильдов и т. д. 

Китайская религия — буквально этно-национальный культ. Китайцы сами по себе это религия и они хотят 

распространить китайцев и китайскую культуру везде. Это представляет угрозу, потому что это не 
Евангелие Иисуса Христа, это не евангелие нашего Истинного Отца, не Евангелие Яхве, Бога Библии. Нет! 

Это антитезис и всегда вело к имперской авторитарной тоталитарной диктатуре. Это не от Бога, это 
сторона сатаны. 

Друзья, так много что происходит сейчас, но когда закончится карантин через пару дней мы отправляемся 

в тур по всей Корее, призывая к покаянию, призывая людей, которые невольно следовали за федерацией 
обмана (Family Fraud) по дороге в ад и последние десять лет расточая основание Отца здесь. 

Но снова, истинное основание, настоящее благословение и помазание — это не деньги и не миллиарды 

долларов, которые Отец передал мне под мою ответственность, своей собственной рукой он короновал 

меня три раза. Я не короновал себя сам, я хочу напомнить об этом людям. Я не выбирал сам себя, у меня 
нет такой власти. Он — тот, кто меня избрал, Он — тот, кто заставил меня пройти через эти церемонии и 

возложил корону три раза на мою голову. Почему? Потому, что он знал, что мы не предадим его, что мы 

будем использовать всё, чтобы  защищать и придерживаться его ценностей, защищать Царство Божье и 
защищать эти сильные консервативные ценности, ценности семьи и брака и т. п. 

И что мы не будем использовать это основание для поддержки коммунистов, которые пришли к власти в 

последние четыре года здесь в Корее. И, конечно же, не будем поддерживать Хилари Клинтон — которую 
поддерживала мать Хан. Так невероятно! Она сделала всё с точностью до наоборот тому, что всегда делал 
Отец. 
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Но, что я хочу сказать – это не настоящее основание. Настоящее основание — это помазание! Царь Давид 

дал помазание Соломону. У Соломона ничего не было, но у него было помазание, и из-за того, что у него 

было помазание, он смог стать величайшим царём Израиля. Это не собственность, это не то, что можно 
увидеть, представляющее силу. Но это настоящее благословение Божье. Сила — это помазание! Благодаря 

маслу помазания Бог встаёт с тобой. Творец Вселенной, вопреки всем трудностям открывает и 

прокладывает путь и ты встаёшь с Ним в вере. И мы увидим те невероятные двери, которые будут открыты 
здесь в Корее, и конечно, по всему миру для тех, кто верит. 

Друзья, сейчас такое невероятно напряжённое время. И я знаю, что братья и сёстры трудятся в 

Пенсильвании, в Теннесси и по всему миру и молятся за Америку и, конечно, за свободу и стараются её 
защитить. Но в то же время нам нужно понять ситуацию, в которой мы находимся и как нагнетаются злые 
силы этого мира. Мы должны быть готовы, нам надо молиться вместе и тренироваться вместе. 

И, конечно, же невероятно важно по мере того, как мы готовимся, мы не можем сфокусироваться на этом 

на все 100% и жить в волнении. Нет! Нам нужно наслаждаться тренировками со своим супругом. Нам 

нужно наслаждаться тем, когда вы приглашаете свою супругу на свидания. Нам нужно наслаждаться 

проведением времени со своим супругом лицом-к-лицу. Нам нужно наслаждаться проведением дня детей. 
Нам нужно наслаждаться этим всем, пока мы можем. И даже если мы осознаём ситуацию, волнение — 
хорошо, чтобы помочь нам подготовиться лучше и действовать. 

Но в то же самое время мы должны наслаждаться тем, что Бог нам дал. Мы должны наслаждаться этой 
чашкой чая утром и чашкой кофе вместе с супругом. Мы должны наслаждаться дружбой и временем, 

проведённым в семье, и делать всё возможное, чтобы углубить наши отношения, развить эти ценности с 
нашими детьми. Мы должны наслаждаться этими вещами и в то же время серьёзно готовится! 

Никогда не забывайте это, друзья! Невозможно, чтобы была только работа и не было развлечений! Нам 

нужны развлечения! Нам надо хорошо развлекаться и тренироваться, но в то же время нам нужно знать, 

насколько серьезно нужно готовится и, конечно, возглавлять этот путь, поскольку очень многие 
нуждаются в лидерстве в это время. Бог призывает каждого из нас, как Он говорит в Писании, на микро и 
макро уровнях. 

Все ребята, которые борются с абортами, как Тед О’Греди и команда против абортов, они ходят туда и 

молятся каждый день, чтобы маленькое приношение на уровне микро-принесло прекрасный плод. 

Конечно, Тед не хочет все заслуги приписать себе, есть много людей, которые ему помогают. Но что хочу 
сказать, всем надо включаться в эту борьбу. 

Подумайте об этом, друзья, всё перевернётся вверх дном, христианство вновь может объединиться, 

основываясь на библейских ценностях праведности, и когда это произойдёт, христианская культура и само 

христианство снова станет сильным и тогда оно может быть поднято, чтобы понимать, что Царство Жезла 
Железного — это единственный путь, и человечество должно быть защищаемо добрыми пастырями, теми, 
кто во Христе, добрыми пастырями, которых Он поднял для такого времени по всему миру. 

Это такое невероятное время, друзья! Спасибо вам за то, что всё время вы посылаете свои молитвы, мы их 

чувствуем. Мы вас любим! Мы любим всех братьев и сестёр в этом мире, каждого, потому, что хотим, 

чтобы каждый был спасён «Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы 

всякий верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную». 
Вот почему мы проповедуем Евангелие, вот почему мы находимся здесь в Корее, и мы зовём все души 

вернуться к Богу! Но в то же время усиливаем нашу нацию и приносим новые души на жатву за банкетный 

стол Вседержителя и на брачный пир Агнца, и, конечно, мы хотим взрастить новых царей и цариц для  
Царства Божьего, в Корее, Японии и по всему миру. 

Даже во времена невероятных скорбей и волнений, это Бог предоставляет возможность для всех людей 

пробудиться и понять, что они не смогут сделать это своими собственными силами. Что они должны 
полагаться на силу Бога, на амуницию Царствия и Конституцию, которую Он дал Своим людям, чтобы 
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защитить свободу людей, осуществить Царство Жезла Железного, быть защитниками: «Возлюби Бога, и 

ближнего своего»! 

Благослови вас Бог! Желаю успеха! Да приидет Царствие Его! Давайте, прославим Его вместе! Увидимся 
на следующей неделе! Боже, благослови вас, друзья! 

  

 

Проповедь от 15 мая 2022 года. 

15 мая 2022 года, Корея 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Доброе утро, ребята! Мы обращаемся к вам из Южной Кореи, из этого прекрасного 120-летнего дома, 
построенного несколькими поколениями, он был отреставрирован и отремонтирован здесь, в прекрасной 
корейской сельской местности. 

Я получаю много просьб о том, чтобы я замедлился с точки зрения скорости моей речи, чего я не могу 
сделать, если нахожусь в покое. Итак, что мы попытаемся сделать сегодня – мы будем двигаться, я буду 

двигаться, чтобы я был вынужден говорить медленнее, и, надеюсь, все смогут понять немного яснее. 

Несмотря на то, что вы все свободно говорите по-английски, но почему-то, когда я говорю быстро, все 
утверждают, что становится труднее понимать и, по крайней мере, следить за ходом мысли. 

Ребята, спасибо вам за все ваши молитвы и за все чонсонг со всего мира. Мы были очень благословлены 

этим невероятным туром по Корее. Сейчас мы переезжаем в следующий город, где завтра будем проводить 
богослужение. 

Давайте сначала обратимся к Слову. Мы читаем Псалом 29, и, как я и обещал, мы начинаем двигаться 

прямо сейчас: «Псалом Давида; песнь при обновлении дома. Превознесу Тебя, Господи, что Ты поднял меня 
и не дал моим врагам восторжествовать надо мною. Господи, Боже мой! я воззвал к Тебе, и Ты исцелил 

меня. Господи! Ты вывел из ада душу мою и оживил меня, чтобы я не сошел в могилу. Пойте Господу, 

святые Его, славьте память святыни Его, ибо на мгновение гнев Его, на всю жизнь благоволение Его: 
вечером водворяется плач, а на утро радость. И я говорил в благоденствии моем: “не поколеблюсь вовек”. 

По благоволению Твоему, Господи, Ты укрепил гору мою; но Ты сокрыл лице Твое, и я смутился. Тогда к 

Тебе, Господи, взывал я, и Господа [моего] умолял: “что пользы в крови моей, когда я сойду в могилу? 

будет ли прах славить Тебя? будет ли возвещать истину Твою? услышь, Господи, и помилуй меня; 
Господи! будь мне помощником”. И Ты обратил сетование мое в ликование, снял с меня вретище и 

препоясал меня веселием, да славит Тебя душа моя и да не умолкает. Господи, Боже мой! буду славить 

Тебя вечно». Аминь! 

Ребята, это было невероятное, невероятное, невероятное время здесь, в Корее! Все эти безумные вещи, 
через которые нам пришлось пройти только для того, чтобы вернуться с просроченными визами, всеми 

новшествами и тому подобными вещами, плюс, конечно, безумие из-за ковида по всему миру. Но мы здесь, 

мы начали тур, и это был потрясающий опыт. Я надеюсь, что вы можете увидеть прекрасную панораму и 

великолепные горы на заднем плане. Корея – это просто великолепное красивое место с такой 
потрясающей, потрясающей окружающей средой и таким потрясающим пейзажем. Это родина нашего 
Истинного Отца и такое невероятно красивое, красивое, прекрасное место, в которое можно вернуться. 

Итак, это было потрясающее время здесь, в Корее, возвращение, так сказать, на родину, на нашу родину, 

где родился наш Истинный Отец, на землю, откуда пришла благая весть о возвращении Иисуса. Какое 

огромное основание было здесь, и что Истинный Отец имел по всему миру, и все его чонсонг, все его 

битвы против коммунизма, все благословения Божьи, которые были излиты вокруг! Теперь люди 
понимают, насколько огромным было влияние Отца на поддержание процветания и сохранение 
благословений эпохи, чтобы люди могли принять мессию в то время. 
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Теперь, конечно, из-за падения матери Хан и её ужасного предательства, и грехопадения вселенского 

уровня мир погрузился в Третью мировую войну и эпидемии, которые поразили весь мир. Карантины, 

подобных которым мы никогда не видели в истории человечества, друзья, произошли по всему 
миру.  Конечно, то, что она пророчествовала и провозглашала – что все люди придут к её ногам, что она 

могла бы сделать лучше, чем отец, что она была спасительницей, что она была Богом, что Отец был 

неудачником! – все эти ужасные, ужасные, злые вещи, которые она говорила, конечно, вначале были 
неизвестны. Люди никогда по-настоящему не хотели в это верить, они не хотели представлять, что это 
возможно. 

Для нас было так много тёмных ночей души, потому что мы видели эту реальность. В течение шести 
месяцев мы боролись, чтобы убедить её следовать по пути славы через смирение и восхваление победы 

нашего Истинного Отца. Потому что мы знаем это только из сравнительных исследований, что никогда в 

истории религии не было такого успешного основателя религии, который не использовал бы насилие и 

войну для расширения. Никогда основатель новой религии не был таким успешным при жизни. Нам есть 
за что хвалить Отца! Отец добился стольких побед! Он совершил так много удивительных свершений и 
дел Святого Духа! 

Это был бы её путь к славе, если бы она просто восхваляла это, если бы она просто благодарила Бога за 

это, если бы она просто поддерживала помазание Отца и сына Отца, которого он трижды помазал и 

трижды короновал на двух разных континентах. Я никогда не короновал себя, я никогда не хотел 

положения наследника и преемника. Это то, что Отец даровал мне. Несмотря на то, что я не хотел 
выполнять эту работу, это было то, что Отец сказал, что я должен сделать, и поскольку я верен своему 
Отцу, независимо от того, о чём он просит, это тот путь, которым я пойду. 

Как бы то ни было, это были долгие десять лет в пустыне. Мы разместили видео в нашем Instagram, которое 

корейская церковь смонтировала. Пятиминутное видео с кратким изложением этого пути в пустыне. 

Кстати, текст песни в этом видео буквально посвящен дикой природе: «Это то место, куда я не хотел 

идти.  Это место, где говорится: «Если я отпущу тебя, Боже, я не смогу выжить». Но это то место, куда 
Ты меня послал.  Это место, куда Ты послал меня, чтобы подготовить меня к помазанию, к Твоему 

призванию. Это место, куда Ты послал меня, чтобы я стал более скромным. Это место, куда Ты послал 

меня, чтобы подготовить к тому, что Тебе нужно, чтобы я сделал. И это то самое место в пустыне». 

Итак, сейчас мы собираемся показать это видео, снятое Корейской Церковью. Оно называется «В 
пустыне», и в нём рассказывается о последних десяти годах. Давайте взглянем на это! 

Хвала Всемогущему Богу, ребята! Каждый раз, когда я смотрю это видео, я буквально плачу, видя, как все 
эти годы суммируются вот так за пять минут, это просто навевает так много воспоминаний! Когда мы 

начали смотреть, наши дети плакали, мы все плакали. Кажется, что каждый из нас был в пустыне. Я там, 

и они тоже там, их просто не было в кадре. Но они помнят те тренировочные дни, когда мы выходили на 

улицу каждую неделю: дождь, снег с дождём или просто снег, минус 20 градусов не имели значения. Они 
должны были выйти с папой. Я обучал их выживанию в то критическое время, чтобы они имели это за 
плечами на всю оставшуюся жизнь и, конечно же, передали это своим детям. 

Но смотреть эти кадры невероятно, видеть все эти события: коронацию и Кук Джин нима в роли Истинного 
Каина, изготовление тех первых корон, которые мы смогли приобрести в пустыне, и как он короновал 

своего собственного младшего брата и склонился перед тем положением, которое даровал Истинный 

Отец! Это невероятно, ребята! Такого никогда не случалось за всю историю человечества! Это невероятно! 
Я хочу прямо сейчас восславить нашего Истинного Каина, Старшего Брата Кук Джин нима, за то, что он 

такой потрясающий сын, проявляющий сыновнюю почтительность и верность. Я никогда не смог бы 

сделать ничего такого, чтобы заслужить такого старшего брата. Давайте воздадим славу моему брату и 
нашему брату Кук Джин ниму, царю Каина! Аллилуйя! Хвала Господу! 

Но, ребята, мы здесь, конечно же, в Южной Корее, и так много всего происходит. Это похоже на то место 

Писания, с которого мы только что начали, где Давид говорит: «…вечером водворяется плач, а на утро 

радость». Это были невероятные две недели! Но я помню, как во время карантина нас поместили в 
псевдокарантин в доме. Здесь, в Корее, он уже сходит на нет, слава Богу! Но, к сожалению, все по-
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прежнему носят маски, потому что, к сожалению, пропаганда промыла людям мозги, и на самом деле их 

научили обратному, научили, что если ты носишь маску, значит, ты делаешь это для других людей. Они 

пробовали это в Америке, и это сработало не так хорошо, но в Корее и Азии невероятно, насколько это 
прижилось. 

Я зашёл в маленький ресторанчик, чтобы купить кимбап – что-то вроде корейского ролла с суши – и 
немного лапши и так далее. Это маленькое заведение, и мы заходим и говорим: «Мэм, просто снимите 

маску! Мы здесь единственные люди, просто снимите свою маску. Мы хотим видеть ваше прекрасное 

лицо. Я не знаю, почему все в Корее хотят носить маски, пожалуйста, снимите свою маску!»  И вы 

буквально видите, как люди говорят: «Что? Это нормально?» Затем они снимают эту маску и улыбаются. 
И это что-то вроде: «Ух ты! Твоё лицо выглядит совсем не так, как я предполагал».  Потому что маска 

скрывает вашу личность, маска прикрывает вас, маска делает вас похожим на преступника. Она заставляет 

вас замолчать и надевает на вас намордник, и это лишает вас вашей основной идентичности, которая 

является вашим лицом и которую дал вам Бог. Просто так грустно видеть, как люди это делают, но в то же 
время, когда мы разговариваем с людьми и объясняем им, они быстро снимают эту маску и быстро 
понимают: «Вау, да, это было пару лет мошенничества, не так ли? Это была пара лет лжи, не так ли?» 

Суть в том, что это были невероятные две недели, ребята! Я просто хочу поделиться со всеми вами личным 

свидетельством. Когда мы готовились к первому мероприятию, которое состоялось в Йосу всего пару дней 

назад! Говорю вам, я уже давно так не нервничал и не беспокоился. У нас был прекрасный и 

благословенный недельный полукарантин. Всё было очень тихо. Но когда мы начали готовиться к 
событию, которое должно было развернуться в Йосу, я просто почувствовал тяжесть, тяжесть на своих 
плечах! 

Понимаете? Корейская церковь назвала это турне: «Царь вернулся!» Это довольно драматичное название, 

и это большое давление, я просто должен быть настоящим. Они сшили эти футболки, и все носят футболки 

с надписью: «Царь вернулся» и большой знак Тонгил, потому что у нас была та потрясающая победа, о 

которой вы знаете. Моя мать судилась со мной последние семь лет, просто судилась, судилась, судилась. 
Просто пыталась уничтожить всё, что мы пытаемся сделать, потому что всё, что у нас было, – это правда. 

Джордан Питерсон объяснял, что наша цивилизация демократии, западных ценностей – называйте это как 

хотите – основана на Библии. Всё основано на идее, что книга – это центр нашей цивилизации. Идея о том, 
что книга является центром цивилизации, очень современна. Это не то, что вы видите в древних культурах, 

которые обычно основаны на определенном городе или на другом артефакте времени, может быть, 

пантеоне божеств или что-то в этом роде. Это не обязательно основано на книге, которая  как 
подразумевается, является Словом Творца. 

В Евангелии от Иоанна, глава 1, Библия говорит, что «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово 

было Бог, и Слово стало плотью». Итак, это идея о том, что Слово, неявленная организованная мысль 
Бога, приходит и становится плотью, становится обоснованной и реальной. И, становясь реальной во 

Христе, наша цивилизация формируется из невидимого Слова, которое было единым с Богом и было 

Богом, который стал плотью, и через эти отношения существует процесс искупления. 

Суть в том, что книга или поиск истины – потому что книга – это слово Божье, а Слово Божье от Создателя 
вселенной истинно, – поэтому идея поиска истины становится в основе этической опорой этого общества. 

Идея о том, что законы тогда будут нашей Конституцией, – это всё написанное слово. Идея о том, что мы 

сосредотачиваем и вращаем наше общество вокруг написанного слова, такого как конституция, в которой 
изложены наши законы, и что мы должны подчиняться этому, исходит из всего этого библейского идеала, 
что мы должны подчиняться написанному Слову Божьему! 

И если вы понимаете эту динамику, тогда вы можете понять, почему ересь матери Хан была такой 
невероятно обширной. Она попыталась вторгнуться и изменить Библию, она попыталась вторгнуться и 

изменить Чхонсонгён, она попыталась вторгнуться и изменить Восемь Священных текстов, которые Отец 

дал человечеству! Это попытка изменить фундаментальные первичные основы цивилизации. Потому что 

она не Бог, и всё же она пытается вторгнуться и изменить слово Божье! Вы понимаете, насколько это 
плохо, ребята, и как через это она уничтожает всю цивилизацию? 
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Вот почему, конечно, в течение шести месяцев я буквально рыдал, хватался за её ноги и умолял, умолял, 

умолял у её ног. Кланялся и умолял: «Пожалуйста, пожалуйста, пожалуйста, мама! Не делай этого! Не иди 

этим путём!» Но, конечно, у людей есть свобода воли, и люди могут выбирать. На кону стояли миллиарды 
долларов, и, к сожалению, мы знаем, что произошло. Она была одержима властью, она была одержима 

жаждой денег и гедонизма и пошла в  сатанинском направлении, которое, конечно же, представляет собой 
вавилонскую блудницу. 

Это очень печально. Это были очень болезненные десять лет, которые, как вы видели, запечатлены в этом 

видео. Но затем, наконец, по воле Святого Духа, за два дня до Дня Истинных Родителей судья прекращает 

судебное разбирательство и говорит, что знак Тонгил можно использовать свободно. В том смысле, что он 
не собирается вмешиваться в религиозные вопросы. Они пытались запретить знак Тонгил, флаг 

Чхонильгук –  Царства Божьего, нации, основанной на свободе и ответственности. Нации, основанной на 
Царстве Жезла Железного. Они пытались не позволить нам использовать всё это. 

Но суть в том, что Бог обеспечил огромную победу. Они использовали миллиарды, которые украли из 

наследства, которое Отец передал мне как своему доверенному сыну, которого он сам выбрал. Я не 

выбирал себя, он сам выбрал и трижды возложил корону на мою голову как своего наследника, наследника 
и преемника. Так что они использовали эти деньги. Они заявили и пообещали, что прекратят все судебные 

иски, а буквально за этим мать Хан продолжала подавать на меня в суд и судиться со мной. И, конечно же, 

чтобы полностью разорить меня и полностью уничтожить служение, поскольку мы продвигались вперёд. 

Вот почему они взялись жаловаться на канал YouTube, они писали жалобы об этом и так далее. Я потерял 
свой личный канал. 

Но в любом случае, они делали все эти вещи. Я был таким маленьким существом, у меня ничего не было. 
Эти две организации матери Хан и группа Квака украли наследство у Отца, они украли вещи, которые им 

не принадлежали, они украли то, чего Отец им не давал. И, конечно же, они использовали это, чтобы 
уничтожить настоящего наследника и преемника, который ничего не крал! 

Я ничего не крал. В этом большая разница между этими тремя группами, в нашей группе мы ничего не 

крали! Мы буквально жили в крайней нищете, и у нас не было абсолютно ничего. Всё, что у нас было – 

это оружие истины. Всё, что у нас было – это оружие Слова, это всё, что у нас было! Всё, что у нас было – 

это преданность и принятое нами решение, что мы будем честными людьми и не будем следовать ереси, 
за которую нам заплатят миллиарды долларов. В конце концов, это того не стоит, когда мы смотрим на 
вечность. 

Итак, это были очень долгие десять лет, ребята, это была крутая дорога. Но это была дорога, в которой Бог 

просто излил Своё благословение. Нет! У нас было не так уж много! Нет! Мы не жили в огромных дворцах, 

которые были у нас здесь, в Корее. Кстати, их так переоценивают. Это просто большие залы и маленькие 

ульи политической клеветы и мельницы слухов. На самом деле это ад – жить в этих больших музеях. Вот 
почему, в конце концов, мы просто собирались превратить их в музей, а не жить там на самом деле. Люди 

не понимают: такие огромные места, в них так адски жить, в них так ужасно жить. И, конечно, вы меня 

знаете. Я такой любитель природы, я люблю всё время быть на свежем воздухе. Я всегда был человеком 
на свежем воздухе, и поэтому для меня это было похоже на жизнь в аду в этих больших дворцах. 

Суть в том, что у нас не было ничего подобного, но у нас был Бог, у нас был Христос, мы не отвернулись 

от нашего Отца. У нас ничего не было, но все члены проклинали нас, называя «непочтительными детьми 
и предателями родителей» и всё в таком роде. 

С точки зрения корейского конфуцианства, вы не можете пойти против своей матери, овдовевшей матери. 

Но не с библейской точки зрения! Видите ли, мы не основываемся на конфуцианской точке зрения, потому 
что это не идеал. Идеал – это библейская точка зрения. Это основание, на котором Господь возвращается. 

Итак, с библейской точки зрения, когда ваша мама по собственной воле решает следовать за сатаной, 

очевидно, что вы не можете это поддержать! Даже если Десять Заповедей говорят вам «почитать своих 
отца и мать», очевидно, что вы не можете поддержать её и помочь ей! Вы не можете помочь ей следовать 
за сатаной и поклоняться ему, вести людей к погибели и уничтожению в аду. 
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Итак, это были десять лет насмешек, ненависти, нас называли «предателями» и «лжепророками». Вы 

помните, ребята, когда семь лет назад мы давали пророчества о том, что грядёт всемирный суд, как сильно 

они насмехались над нами? Потому что в то время мир был в порядке, мир всё ещё процветал, как и 
последние семьдесят лет. Это было задолго до ковида. В то время я уже пророчествовал, и мы сказали 

нашим людям: «Переезжайте в сельскую местность, покидайте города, мы должны начать готовиться, 

потому что грядёт всемирный суд». Это было похоже на «Культ Судного дня» или как они там это 
называют. 

Но подумайте об этом с моей личной точки зрения, с моей точки зрения, как личности. Подумайте об 

огромном риске, связанном с подобным пророчеством! Подумайте о невероятном риске, я буквально 

поставил на карту всё, чтобы сказать что-то, что произойдёт через пару лет. Представьте себе, на какой 
невероятный риск мне пришлось пойти! 

И, конечно, в то же время мать Хан тоже делала пророчества, говоря, что к 2020 году весь мир поклонится 

ей, народы будут у её ног и так далее. Ни одно из её пророчеств не сбылось – что во всём мире воцарится 
мир, и она провозгласит новое царство мира, потому что она смогла сделать это намного лучше, чем Отец. 

Всё это разновидность невероятного феминизма! Теперь она поддерживает левых! Мы всегда боролись с 

левыми политиками. Даже сейчас она поддерживает самых радикальных левых, таких как Хиллари 
Клинтон.  Она поддерживала радикальных левых Мун Чжэ Ина и Ли Чжэ Мена в Южной Корее. 

Суть в том, что за последние десять лет люди увидели плоды, особенно в Корее. Они увидели разрушения, 

они увидели все невероятные разрушения, которые она принесла. Они увидели, как все пророчества 
потерпели неудачу. Прежде они насмехались над нами, они проклинали нас, они говорили нам: «Идите и 

умрите в канаве в пустыне, вы, кучки дерьма! Вы предатели! Теперь у нас есть деньги, мы украли их все. 

У нас есть деньги, а вы все просто умрёте! Меня не волнует, что ты –  преемник Отца, ты просто иди 

и умри в канаве!» Вот на что они нас обрекали. 
Но, конечно, Бог приложил к нам Свою руку. Из ничего, но, конечно, при поддержке Кук Джин нима как 

Истинного Каина, за десять лет Бог сотворил так много чудес, не только для нашей семьи лично, но и, 
конечно, для провидения. Он создал огромное основание в Америке. 

Сейчас на «Фестиваль Свободы Жезла железного» приходят тысячи людей. У нас есть тысячи патриотов, 

которые поддерживают Царство Божье. У нас есть тысячи людей из протестантского и католического 

окружения, которые были спасены, которые были приведены к Господу, обновили свою веру, пришли ко 
Христу, и которые были коронованы как цари и священники! 

Невероятно! Это то, чего всегда желал и чего хотел наш Отец! За последние десять лет мы были более чем 
благословлены, больше, чем я мог себе представить, и больше, что я мог высказать. 

Итак, мы приехали сюда, и теперь этот тур.  Это, так сказать, большая разборка. Идёт большая духовная 

война, я чувствовал, что она назревает даже через пару дней после первого события. Я знаю, что сражений 
ещё много, но часто первое из них самое трудное. Я просто чувствовал это невероятное давление, 

невероятное бремя, эту невероятную силу сатаны. Он пытался преследовать меня, и пытался остановить 

турне, заставить меня отвернуться и убежать, заставить меня уйти и не пытаться продолжать исполнять 
Божью волю, и завладеть моими эмоциями. 

Я чувствовал, что вся эта схватка приближается. Здесь многие носят футболки с надписью: «Тур 2022: 

возвращение Царя!» – но это не помогает. Я ценю вашу любовь, но я говорю вам, что это не даёт ничего 
хорошего моим нервам! Вы со мной, ребята? Я просто говорю так, как есть, я просто пытаюсь быть 
настоящим. 

Так что в какой-то момент я просто молился ночью, я не мог заснуть и просто сказал: «Отец, всё в Твоих 
руках! Всё, что Ты пожелаешь, всё что Ты пожелаешь, в Твоих руках. Я ничего не могу сделать сам. Если 

Ты хочешь, чтобы что-то было сделано, пусть это будет сделано! Я собираюсь принять решение не 

пытаться быть шоуменом. Я собираюсь принять решение выдержать всё это давление в одиночку!» 
 И когда мы начали молиться за людей, мы начали не для того, чтобы сказать, что люди должны 

исцелиться, потому что, если они не исцелятся, тогда все, кто следуют за нами, будут разочарованы, и все 
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будут встревожены. И они скажут: «О, это правда? Я ожидал этого, и я ожидал того. Но мероприятие было 

ужасным, и это было скучно, и так далее». Вы понимаете, у людей вся эта борьба в сердце? 

Это была долгая ночь! Я помню ту ночь – я горячо молился, смотрел на ночное небо, просто сидел в 
тишине. И тогда Бог сказал мне: «Не волнуйся, не волнуйся, сынок! Ты просто будешь там. Ты просто 

будешь Моими руками, это всё, что мне от тебя нужно». Конечно, это было не по-английски, а скорее 

по-корейски, но вы понимаете, о чём я говорю: «Просто появись, просто появись, поверь мне. Я буду 
двигаться так, как я двигаюсь, ты просто будь Моими руками и ногами». 

Прямо там я не выдержал, заплакал, и сказал: «Спасибо Тебе, Отец. Ты никогда не покидал меня!» И 

наступил покой, наступил этот покой. Затем я встаю утром – и я опубликовал это фото в Instagram. Я встаю 

утром, ребята, и там этот потрясающий, абсолютно великолепный красивый цветок пиона. Один цветок! 
В этот день расцвёл один цветок посреди нашего двора! Он не расцвёл вчера, он не расцвёл позавчера. В 

день Ралли в Йосу, в начале тура в одном из крупных городов Юга, расцветает огромный цветок! Я 

почувствовала такое воодушевление, увидев этот цветок. Я знал, что это был знак от Бога, 

говорящий: «Через этот аромат. Я даю тебе покой. Остановись и познай, что Я — Бог!» 
Итак, в тот день мы пошли, всё началось в два часа. Преподобный Ли выступил с потрясающим докладом. 

Тим Элдер выступил с потрясающим докладом по юридическим вопросам. Профессор Квон Ен Пил 

показал удивительный документальный фильм, короткий документальный фильм о заявлениях матери 

Хан и о том, насколько они еретичны, он показал видео, на котором она сама их произносит. Опять же, 
десять лет назад люди сказали бы, что я просто выдумываю всё это, потому что она ещё не говорила об 

этом публично, но теперь, спустя десять лет, она сказала публично из своих собственных уст большую 

часть того, что она рассказала мне. Итак, у людей есть доказательства, у них есть видеозаписи этих 
событий, и люди это видели. 

Когда я поднялся туда, я едва мог говорить с людьми на этом мероприятии, я просто плакал. Я буквально 

не мог контролировать себя, просто снова увидев людей, увидев сотни наших братьев и сестёр, которые 
были верны последние десять лет. Они были преследуемы, потеряли всех своих друзей, они были 

прокляты, были ненавидимы, были обвинены в том, что последовали за неудачником и неверным сыном! 

Когда это именно они – те, кто подал на меня в суд, именно они украли отцовское наследство и всё то, что 
он мне доверил! Они те, кто украл его, но всё же они называют меня сумасшедшим! 

В любом случае, суть в том, что я просто не мог это контролировать. Я начал терять самообладание, просто 

рыдая на сцене, просто вспоминая, через что мы прошли за последние десять лет. Это был всего лишь 
небольшой краткий обзор, но всё же Святой Дух сильно воздействовал на меня. Так что я знал, что Отец 

был там. Я знал, что Его присутствие было там, и я мог чувствовать Его присутствие. Я говорил людям: 

«Послушайте, когда мы начинаем молиться за людей, я не знаю, что произойдёт. Всё, что меня волнует – 
это то, чтобы Дух Божий мог свободно двигаться, это всё, что меня волнует. Я не знаю, что будет дальше». 

Я сказал им: «Я взволнован, и хочу увидеть, что Святой Дух собирается сделать сегодня!» Я сказал: «Не 

приходите к Святому Духу и не просите Его: «Я хочу этого, я хочу того». Он не джинн, Он сам решает, 
что Ему делать». Мы не обращаемся к Нему с требованиями: «Тебе лучше сделать это для меня. У меня 

немного болит спина, шея. Исцели меня сейчас!» Нет! Мы приходим, как сказано в Библии: «Ищите 

прежде Царства Божия и правды Его, и всё это приложится вам». (Евангелие от Матфея 6:33) Вот чего мы 

ищем в первую очередь. Поэтому я напомнил людям: «Приходите на молитву с таким 
отношением! Приходите на молитву и покаяние! Приходите на молитву и возложите её на 

алтарь! Приходите на молитву и получайте от Святого Духа с таким настроем сердца!» Не приходите 

со словами: «Я требую этого, я требую того!», потому что тогда Бог не сможет вам дать это или что-то 

похуже. Так что давайте придём с чистым сердцем! Давайте помолимся с чистым сердцем! 
О, Бог мой! Друзья, я говорю вам, что в тот день Святой огонь с Небес просто лился водопадом! Людей 

захватывал Дух, люди плакали и плакали, их касался Святой Дух! Невероятные свидетельства поступают 
потоком. Это, конечно, произошло позавчера, и сейчас мы переезжаем в следующий город. 

Но я говорю вам, что до того, как всё это случилось, я нервничал. Я взвалил на себя всё это давление и 

понял – нет, нет! Я не могу этого сделать. В конце концов мне пришлось «уйти с дороги». Я должен был 

позволить Богу работать, и я был взволнован. Как раз в тот момент, когда эти люди пришли посмотреть, 
что произойдет: «Царь вернулся! Что будет дальше?» Я должен быть так же взволнован, как и они. Я 
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должен быть таким: «Что собирается делать Бог? Мне не терпится увидеть, что Он собирается делать!» 

Бог дал мне этот покой, потому что я изменил своё мышление, а затем в Йосу с Небес излился Святой 
огонь, Святой Дух был там! 

Теперь я просто хотел поделиться некоторыми свидетельствами того, что произошло. Есть замечательный 

молодой человек, которого мы очень хорошо знаем, он очень успешен в социальных сетях. Он делает 
невероятную работу, борясь за свободу и за Вторую поправку здесь, в Корее. К сожалению, он потерял 

свою жену. Он потерял жену, его дом стал мишенью левого правительства здесь, в Южной Корее, которое 

сейчас уходит, поскольку к власти приходит новая консервативная администрация. Но его семья стала 

мишенью, потому что он показывал правду о фальсификации выборов, он был одной из ключевых фигур, 
делавших это здесь, в Корее. 

Они совершили рейд на его дом. Всю семью заставили пройти ПЦР-тестирование, они взяли мазки у них 
из носа. Они пришли с правительственными чиновниками, в лабораторных халатах и тому подобном. Это 

было буквально так как вы видите в Интернете. Я имею в виду то, чего мы боялись, что это произойдёт в 

Америке и что мы видели происходящим в Китае, это случилось с этим братом. Это так сильно 

парализовало его жену! Я думаю, что после того, что она была так травмирована, она скончалась через 
пару недель. Это было так травмирующе, это нанесло ей такой огромный ущерб! 

У них четверо детей, все маленькие, маленькие дети. Можете ли вы себе представить, что ваша жена, 

которая сражалась вместе с вами, теперь исчезла после такого рейда, который был совершенно 
неоправданным и полностью спланированным как политическое нападение? А дети, которые совсем 
маленькие, они только что потеряли свою мать! 

В Корее было много отзывов от всех людей, которые знали, какую работу он выполнял.  Обычные 

корейские граждане, не обязательно связанные с нашей Церковью, через платформу GoFundMe собрали 

целую кучу денег, чтобы помочь его семье. Он примерно моего возраста, но относительно молод в 

политике. Они собрали целую кучу денег, чтобы поддержать его семью, так что у него всё хорошо в этой 
сфере, но, очевидно, что его дети сильно страдают. 

К тому же его первый сын ребенок-аутист. Так что представьте себе это! Иметь ребенка-инвалида, в то же 
время потерять свою жену, и в то же время стать политической мишенью. Совершив рейд на его дом, они 

фактически убили его жену из-за этого травмирующего мероприятия! Подумайте о том опустошении, 
через которое прошёл этот человек, это произошло пару месяцев назад. 

Боже мой! Он появился на мероприятии в Йосу, которое мы провели всего два дня назад. Благодаря 

действию Святого Духа его сын, страдающий аутизмом, его старший сын, сказал: «Папа, я хочу подняться, 

я хочу получить молитву». Итак, пока мы молились за людей, и пока действовал Святой Дух касаясь 

людей, подбежал его сын, он хотел, чтобы за него помолились. Вероятно, мы начали молиться за людей в 
5:30, может быть, в 6 часов вечера. Сын был затронут Святым Духом, и он не вставал с пола, ребята, до 

восьми часов. Мы услышали это позже в отчёте. Сын не вставал почти два с половиной часа. Его отец был 

там, и все дети были там, молились за него в то время, но он был полностью повержен Духом, и в восемь 
часов вечера он начал шевелиться, он начал просыпаться. 

Это было такое движение Духа. Он сказал: «Я видел маму!» Он сказал, что разговаривал с мамой. Он 

сказал: «Папа, я видел маму!» 

Что последовало за этим –  невероятно. Отец рассказал нам, что ребёнок стал духовно открытым и долго 
разговаривал со своей мамой. У него аутизм, поэтому он не чувствовал себя комфортно, разговаривая со 

своим отцом, он был очень тихим рядом со своим отцом. Ребёнок рассказал, что ему буквально казалось, 

что он умер, и попал на Небеса, он умер и попал в духовный мир. Он встретил свою мать, его мать утешала 

его, сказала, что она в хорошем месте. А потом, когда он вернулся, он открыл глаза, и вся его семья 
окружила его, и они плакали над ним, задаваясь вопросом: «Когда этот мальчик проснется?» Было 8 часов 

вечера, в зале больше никого не было, потому что мероприятие закончилось около 7:30 и все уже 

разошлись. Они были последние, кто разместился на полу. Сын встал и начал изливать своё сердце своему 
папе, как он никогда раньше этого не делал, и они просто все там плакали! 
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Какое невероятное движение Святого Духа, ребята! Как я могу это сделать? Как я могу это сделать? Вы 

видите, как глупо было с моей стороны думать, что я смогу это сделать! Я понимаю, это человеческий 

инстинкт. Мы хотим, чтобы всё шло хорошо. Мы не хотим подводить людей, которые поддерживают нас 
и следуют Слову Отца, мы не хотим подводить людей. У людей такие большие надежды! «Царь 

вернулся!» Они сделали футболки, на которых написано: «Царь вернулся! Он вернулся!» Это добавляет 

большого давления!  Но как я мог планировать что-то подобное, ребята? Как я мог планировать такую 
встречу Святого Духа? Всё, что я мог сделать, это быть руками и ногами Бога. Всё, что я мог сделать, это 

просто быть рядом в тот момент, и когда этот ребенок нуждался в молитве, молиться за него и верить, что 

Бог собирается что-то сделать. Я не знаю, что это будет, но я верю, что Он что-нибудь сделает! И если Он 

ничего не делает, это тоже Божье решение, и у Него есть для этого причина, потому что позже на парковке 
может случиться что-то хорошее, или что бы это ни было. 

Так что у этого молодого человека был невероятный опыт! Пожалуйста, помолись за него, они решили, 

что будут приходить на каждое мероприятие, пока мы здесь, придёт вся их семья. Они уволились с работы 

и просто будут следовать за нами всё оставшееся время, пока мы здесь. Они просто будут молиться вместе 
с нами, молиться за нас, получать молитву и всё такое. Поэтому, пожалуйста, продолжайте молиться за 
них. Какая же удивительная, удивительная работа Святого Духа! 

Давайте двигаться дальше, и я собираюсь поделиться с вами ещё несколькими историями, ребята. Я 

перешёл в другое место сейчас. Это заставляет меня говорить медленнее, не так ли? Это заставляет меня 
быть медленнее, в темпе, за которым, надеюсь, люди смогут уследить. 

Есть ещё одно невероятное свидетельство, которым преподобный Ли только что поделился с нами. Я 

помню, когда мы молились за людей, одна дама впереди продолжала стучать себя по голове, она 

продолжала давить на голову, как будто ей было очень больно. Она продолжала давить на голову, и все 

могли сказать, что у неё была ужасная боль. Преподобный Ли только что поделился сообщением о том, 
что она уже некоторое время страдает от сильной мигрени, настолько сильной, что ей приходилось 

принимать лекарства по рецепту, чтобы продолжать нормально функционировать, но у неё были сильные 
приступы мигрени. 

Итак, я помню, как на мероприятии в Йосу, как только мы начали молиться за людей, эта женщина прижала 

руку к голове, как будто ей было очень больно, она как будто плакала и выла от боли. Позже она 

засвидетельствовала, что, когда мы возложили на неё руки, чтобы помолиться за неё, она почувствовала, 
как огонь Святого Духа излился в её тело, и сильная боль от мигрени, которую она испытывала, исчезла. 

Она привезла с собой двухдневный запас очень сильных лекарств и уже понимала, что должна вернуться, 
потому что они у неё закончились, ей было так больно, что она хотела вернуться и принять их. Но она 

решила: «Нет! Я просто собираюсь пойти на мероприятие». Боже мой! Бог полностью избавил её от этой 

пытки! 

И любой, кто страдал от сильной мигрени, вы знаете, как это мучительно, это абсолютно мучительно. У 
меня тоже были сильные мигрени, когда я был здесь, в Корее. Они не проходили.  Я буквально не мог 

оторвать голову от земли. Мне приходилось держать её ниже 90 градусов. Вот сколько невероятные боли 
у меня были, здесь я страдал от синусовых и мигреневых болей. 

Когда она почувствовала, что ей придётся вернуться, она решила этого не делать, и получила молитву и 

прикосновение Святого Духа. Всего одно прикосновение! Бум! И Бог забрал эту боль! Аллилуйя! Мы 
славим Бога за это! Мы просто благодарим Бога за то, что Он сделал! 

Есть и другие истории я помню одну сестру. Одна пожилая женщина, которая пришла на молитву, как 

только она была сражена Духом, она упала на землю. Святой Дух, волна Божьего огня и Его помазания 

изливались через неё, и она буквально очень сильно тряслась на земле, её ноги, ступни и руки дрожали. 
Она дала свидетельство о том, что почувствовала, как огонь Божий полностью сошёл на неё. 

Мы не могли бы запланировать, это ребята. Это не было создано с помощью всеобщего психоза как в 
случае с ковидом. Это не что-то подобное. 
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Я должен был «уйти с дороги». Вот что я должен был осознать: «вечером водворяется плач, а на утро 

радость»! (Псалом 29:6) Я должен оставаться радостным, я должен получать удовольствие от этой 

поездки. Я должен наслаждаться этой прогулкой с Богом! Да, это как попасть в кино, где ты не знаешь, 
что произойдёт, и ты должен просто идти с верой. Да! Вот как это странно, но именно так всё и есть.  Я 

понял: «Вау! Я должен ходить в вере! Мне нужна радость! Я должен получить эту радость! Я должен 

быть в восторге от следующего города, следующего события! Я должен быть взволнован, чтобы 
увидеть, что собирается сделать Бог! Мне не нужно ничего делать. Всё, что мне нужно сделать, это 

появиться и быть Божьей рукой, это всё, чем я должен быть! Как наследник и преемник Отца, как 

наследник и преемник Христа, всё, чем я должен быть, – это Его рукой. Это всё, о чём Он просит меня!» 

Итак, мы готовы, мы воодушевлены для этой духовной битвы, потому что мы знаем, что существует много 
демонических сил. Демонические силы помешали нам присутствовать на инаугурации нового президента 

через газеты, которые они украли у нас, через фонд Отца, за кулисами, они помешали нам пойти на это 

мероприятие. Итак, вы знаете, что с самого первого дня они пытались саботировать всё, что мы пытаемся 
сделать. 

Но по воле Божьей у нас была удивительная встреча с самым высокопоставленным буддийским монахом 

во всей Корее, невероятная встреча с ним. Мы вели разговор о патриотизме и о том, как Корея должна 
подготовится и снова стать сильной нацией. Что это должна быть нация с правом носить оружие. Можно 

сделать это по швейцарской модели или израильской модели. В стране с населением в 50 миллионов 

человек, скажем, 25 миллионов составляют мужчины. Около 15 миллионов мужчин проходят подготовку, 

из тех, кому меньше пятидесяти, и кто на это способен. Возвращаясь домой, они должны принести своё 
оружие и хранить его дома. Вторая поправка должна быть доступна. Эти граждане подготовлены как 
действующая милиция. 

В случае со Швейцарией, когда Гитлер захватил Европу, он не тронул её. А в случае с Израилем все эти 
враждебные нации вокруг не трогают его, потому что у них может быть около 15 миллионов человек, 

готовых сражаться, у них есть оружие наготове и опыт обучения. Я надеюсь, что этот буддийский монах 
сможет распространить это послание. 

Возможно, кто-то из вас в США обеспокоены. Но не волнуйтесь! Я возвращусь в США после завершения 

тура здесь. Я не имею ничего общего с тем, что делала мать Хан в течение десяти лет. Люди могут видеть, 

что она сделала, и теперь некоторые лидеры Федерации Семей возвращаются под авторитет Истинного 
Отца. 

Пожалуйста, молитесь за нас, это духовная битва. Мы поедем в Японию, если нам удастся получить 
визу.  Как сказано в Библии: «Ищите прежде Царства Божьего и правды Его, и все это приложится 

вам». 

 

Благослови вас Бог! Счастливого пути! Да приидет Царствие Его! 
Давайте восхвалим Его все вместе!  Да благословит вас Бог, ребята! 
  

 

Проповедь от 22 мая 2022 года. 

22 мая 2022 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

  
Доброе утро, ребята! Мы обращаемся к вам из Кванджу, префектура Кёнгидо, в Южной Корее. Не 

смейтесь! Я знаю, что у меня Жезл Железный для страйкбола. О Боже! Царь Давид расстраивает меня 
этими видео, потому что из-за него я очень скучаю по своему Жезлу Железному, который дома. 

Но, друзья, мы здесь, в Кванджу, префектура Кёнгидо, здесь, в Южной Корее, и, конечно же, осуществляя 
турне по стране, мы становимся свидетелями удивительного движения Святого Духа. 
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Но прежде чем мы углубимся в это, давайте окунёмся в наше Слово на сегодня. Мы находимся в Деяниях, 

глава 4. Я постараюсь говорить помедленнее, ребята. Мы будем стараться постоянно менять 

местоположение, потому что люди говорили, что я говорю намного медленнее, когда делаю это. О Боже! 
Если я останусь на одном месте, Святой Дух сойдёт, и вы знаете, что тогда происходит. Так что мы 
постараемся менять панораму и замедлить темп. 

Книга Деяний, глава 4: 1-4 и 16-31: Петр и Иоанн перед синедрионом «Когда они говорили к народу, к ним 

приступили священники и начальники стражи при храме и саддукеи, досадуя на то, что они учат народ 

и проповедуют в Иисусе воскресение из мёртвых; и наложили на них руки и отдали их под стражу до 

утра; ибо уже был вечер.  Многие же из слушавших слово уверовали; и было число таковых людей около 
пяти тысяч». 

 Теперь мы переходим к стиху 16: «… говоря: что нам делать с этими людьми? Ибо всем, живущим в 

Иерусалиме, известно, что ими сделано явное чудо, и мы не можем отвергнуть сего; но, чтобы более не 

разгласилось это в народе, с угрозою запретим им, чтобы не говорили об имени сём никому из людей. И, 
призвав их, приказали им отнюдь не говорить и не учить о имени Иисуса. Но Петр и Иоанн сказали им в 

ответ: судите, справедливо ли пред Богом слушать вас более, нежели Бога? Мы не можем не говорить 

того, что видели и слышали. Они же, пригрозив, отпустили их, не находя возможности наказать их, по 
причине народа; потому что все прославляли Бога за происшедшее. Ибо лет более сорока было тому 

человеку, над которым сделалось сие чудо исцеления». 

«Быв отпущены, они пришли к своим и пересказали, что говорили им первосвященники и старейшины. Они 

же, выслушав, единодушно возвысили голос к Богу и сказали: Владыко Боже, сотворивший небо и землю 
и море и всё, что в них! Ты устами отца нашего Давида, раба Твоего, сказал Духом Святым: «что 

мятутся язычники, и народы замышляют тщетное? Восстали цари земные, и князи собрались вместе на 

Господа и на Христа Его». Ибо поистине собрались в городе сём на Святого Сына Твоего Иисуса, 

помазанного Тобою, Ирод и Понтий Пилат с язычниками и народом Израильским, чтобы сделать то, 
чему быть предопределила рука Твоя и совет Твой. И ныне, Господи, воззри на угрозы их, и дай рабам 

Твоим со всею смелостью говорить слово Твоё, тогда как Ты простираешь руку Твою на исцеления и на 

соделание знамений и чудес именем Святого Сына Твоего Иисуса. И, по молитве их, поколебалось место, 

где они были собраны, и исполнились все Духа Святого, и говорили слово Божие с дерзновением». 
Ребята, это то, что мы видим здесь, в Корее, во время тура! Сейчас мы видим удивительное движение 
Святого Духа, мощное движение Духа, куда бы мы ни пошли. 

Когда мы приехали, еретики поддерживающие мать Хан, Вавилонскую блудницу пытались угрожать 

людям. Они говорили: «Вы будете отлучены от церкви, если пойдёте туда». И так далее и тому подобное. 

Они разрушаются изнутри, потому что она не только изменила Писание, она не только атаковала нас из-

за Библии, она не только сказала, что родилась без первородного греха, но и что она спасительница и что 
две тысячи лет христианской истории были для неё. Нереально! Нет никого, кто присоединился бы к 

Движению Объединения из-за теологии единородной дочери! Ни за что! И, конечно, это никоим образом 

не является библейским, потому что Иисус по его возвращении – это единородный сын Божий. Именно 
Отец, Дух, Сын, ведёт нас в Царство Божье. 

Вчера мы говорили о сорока с лишним тысячах психологических исследований, проведённых в разных 

странах, в каждой расе человечества – чёрной, белой, азиатской, это не имеет значения. Они обнаружили, 
что у женщин более высокие показатели невротизма и сговорчивости, а у мужчин, с другой стороны, более 
высокие показатели логических рассуждений или попыток решить проблемы таким образом. 

Если вы посмотрите на это с чисто светской точки зрения, это звучит плохо. Похоже, что женщины просто 
невротики и что они всё время беспокоятся и беспокоятся. Конечно, у них гораздо более высокий уровень 

психических заболеваний, связанных с тревогой, и это не повод для смеха, потому что это довольно 

мучительно. Вопрос в том, почему Бог создал это? Если вы посмотрите на перекрёстные исследования по 
всему миру, то, вообще говоря, женщины всегда получают более высокие баллы, чем мужчины, по 
невротизму и сговорчивости. 

Учёные говорят, что это важная эволюционная адаптация. Что женщины, заботящиеся о племени, о детях 
и младенцах, должны быть несколько нервными для того, чтобы содержать их в чистоте и так далее. Чтобы 
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выжить и повысить выживаемость этого ребенка, чтобы он достиг совершеннолетия. Особенно в 

первобытные времена формирования человечества и цивилизации, это было очень опасно, люди могли 

умереть от многочисленных вирусов и бактериальных атак и т.д. Эволюционисты и атеисты говорят, что, 
вероятно, именно поэтому женщины такие. 

Но, если вы посмотрите на это с точки зрения духовного и библейского контекста. Почему Бог создал 
женщин с таким беспокойством? Неужели это так, чтобы они страдали всю свою жизнь? Нет! Если это 

беспокойство сосредоточено на вещах этого мира, если это беспокойство сосредоточено на: «О, это 

беспокойство, мне нужно наполнить его деньгами, мне нужно наполнить его властью, мне нужно 

наполнить его статусом». На вещах этого мира, о которых Библия всегда предостерегает, что и мужчины, 
и женщины потерпят неудачу, следуя этому. 

С другой стороны, если эта тревога наполнена и сосредоточена на Христе, как будто они хватаются за край 
Его одежды, именно тогда сила объектного партнёра, служащего истинному субъектному партнёру, 

который есть Христос, сияет невероятно. Вот где эта тревога и этот невротизм в хорошем смысле 

используются для Господа, и вместо того, чтобы беспокоиться о своём будущем, беспокоиться о той или 

иной ситуации со своими детьми, которую они не могут контролировать, и всё такое прочее, они могут 
направить эту тревожную энергию на: «Чего хочет Бог? Что Богу нужно, чтобы я сделала сегодня, чтобы 

сделать Его счастливым?» Они могут использовать эту мощную энергию, и она становится оружием 
против царства сатаны и сил сатаны. 

Когда вы смотрите на это исторически, христианская Церковь, тело Христово, чрезвычайно выросла 

благодаря всем тем верным женщинам, которые отдали свою жизнь Господу, которые отдали свою жизнь 

Христу и обращались к вере. Они выходили и свидетельствовали, потому что также у них более высокая 
общительность, и в этом смысле они могут общаться с людьми намного лучше. Они могут гораздо лучше 

общаться с людьми, им нравится разговаривать лицом к лицу, им нравится делиться своими 

переживаниями. Вот почему Библия призывает мужчин быть царями и священниками, а женщин – 

царицами и евангелистками, потому что у них есть этот природный дар – быть партнёром-объектом и 
невестой Христа для жениха. 

Это действительно замечательно, потому что да, мы можем видеть разные недостатки в мужчинах. 

Мужчины, как правило, более логичны, но это также может быть большой слабостью. Сатана, например, 
пытался просто быть логичным. Сатана пытался использовать «мудрость и разум», чтобы отменить то, что 

заповедал Бог, и отменить Божье предупреждение Своим детям. Они действовали исходя из «разума и 

стремления к большему знанию», а не из любви. Вместо того, чтобы быть послушными и приносить 
радость Богу из-за любви, они отправились на поиски большего разума, чтобы получить высшее 

внутреннее знание и тайное знание о плодах древа познания добра и зла. Они, конечно, пали сексуально, 

а затем пали как общество, сотворив много грехов, это привело к разрушению брака между мужчиной и 
женщиной и ко всему остальному. 

Во время всей этой дискуссии на служении Святой Дух действовал! 

Мать Хан и церковь «Вавилонской блудницы», говорят: «О, у отца есть метка на хвосте», что означает, 

что у него есть порок. Но они не понимают библейской роли вернувшегося Господа. Он приходит как 

Царь, он приходит как Жених, он приходит как Судья зла, и Истинный Отец установил царское 

родословие. Истинный Отец пришёл как Жених, чтобы спасти всех невест, спасти всех мужчин и женщин 
этого мира, вернуть их к Богу и объединить их в родословную. 

Таким образом, конечно, он пришёл как Судья, и он ясно рассудил, что коммунизм – это сатанизм, это 

сила в мире, которая строит царство сатаны. Культура свободного секса, феминизм – всё это входит в 
социализм и централизацию власти и так далее. 

В Эдемском саду были только одна женщина и один мужчина, но теперь число падших мужчин и женщин 

увеличилось до шести миллиардов человек на земле, так что женский аналог этого числа составлял три 
миллиарда. 



64 

 

Как мог вернувшийся Иисус быть Женихом для всех этих невест? Нет! Это было просто невозможно. Вот 

почему провидение Шести Марий было так важно для Отца, чтобы создать условия для восстановления 

всех невест, как мы видим в Священном Писании, где невесты с наполненными фонарями могут войти в 
комнату жениха. Таково провидение Шести Марий в этом процессе, в этом огромном болезненном 
процессе. 

Это не о сексе, это не об отношениях с женщинами. Речь идёт о выполнении условий, для чего? 

Благословение может быть дано, и Благословение состоит в том, чтобы восстановить всех людей – всех 

женщин и всех мужчин. Когда вы получаете Благословение от Истинных Родителей, мужчина находится 

на положении падшего архангела, поэтому он находится в положении слуги Люцифера. А женщина стоит 
в положении падшей Евы, женщины-служанки Люцифера, которая отдала себя Люциферу. Затем через 

процесс объединения с истинным Адамом, который является Истинным Отцом – вернувшимся Христом, 

женщина восстанавливается до положения невесты Христа, до положения Евы, а мужчина 
восстанавливается до положения сына. 

Но на самом деле Бог – хозяин человечества. Он хозяин всех людей, так что твоя жена тебе не 

принадлежит. Она дана Богом, чтобы любить, заботиться и воспитывать её как Отец, как это сделал бы 
Адам, потому что теперь вы перешли от положения архангела к положению сына. Итак, Бог даёт нам 

драгоценную невесту Христа, чтобы мы любили, чтобы мы вместе тренировались, чтобы мы её 

воспитывали, чтобы мы руководили как мужчины, как цари и священники. И чтобы она смогла 

реализовать весь потенциал, который Бог дал ей, чтобы помочь ей достичь этого полного потенциала 
царицы и евангелистки, и стать такой потрясающей фигурой для следующего поколения девочек. 

Так что Отцу пришлось пройти этот путь. Он назвал его «путём распятия» или «крестом этих отношений», 
потому что все эти женщины хотели быть невестами Христа. Поэтому было всё это злословие, все эти 

ссоры и всё такое прочее. Конечно, Отец знал, что физически не может взять всех невест в жёны, поэтому 

благодаря провидению Шести Марий Благословение могло быть расширено. И сыновья, восстановленные 

из положения архангела в положение сыновей, могут принять одну из невест Христа, чтобы заботиться о 
ней и быть с ней в святом браке. В конце концов, собственность как мужа, так и жены покоится в Боге, 
собственность покоится во Христе. В конце концов, мы оба принадлежим Христу. 

Муж также является сыном Божьим в этом смысле, поэтому он не выступает в роли невесты женского 
пола и не идентифицирует себя как невесту своего отца, что было бы очень странно. И в этом кроется 

невысказанный секрет как католических священников, так и протестантских священников – чем больше 

они влюбляются в Иисуса и пытаются стать невестой, тем больше возникает гомосексуалистов. Почему? 
Потому что сейчас они вкладывают свою главную мужскую сущность в то, чтобы быть невестой Иисуса, 

но затем дьявол использует это, чтобы заставить их утратить чёткость между ними. Отсюда все эти 

проблемы гомосексуалистов как в католической церкви, так и в протестантском служении, о которых 
люди, конечно, никогда не говорят и не любят делиться. 

Суть в том, что эта идентичность неверна! Женщины становятся невестой Христа! Мужчины становятся 

сыновьями Божьими. Отец так ясно объяснил это. Слава Богу, он это сделал! Как мужчина, ты служишь 

своему Отцу. Ты не невеста, ты не жена своему Отцу. Аминь! Хвала Господу за это! Вот почему мы можем 
стать сильными людьми. Мы можем стать сильными благородными людьми, которые хотят служить 
нашему Отцу. 

Но в этом смысле ваша невеста – это невеста Христа. Царица, так сказать, не моя, она принадлежит Богу. 

Бог даровал её мне, чтобы я воспитывал её, любил, тренировался с ней. Чтобы она была моим 

компаньоном, моим лучшим другом и так далее. Все те замечательные вещи, которые даются нам в 
Благословении брака! 

И, конечно поэтому мы должны вкладываться в эти отношения, мы должны тренироваться вместе, мы 

должны ходить на супружеские свидания вместе, мы должны молиться и благодарить друг друга на нашем 
тренинге супружеского свидания. Мы отвечаем благодарностью и делимся друг с другом тремя словами 

благодарности, а затем держимся за руки, молимся Богу и благодарим Его за этот день, а затем 
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наслаждаемся замечательной едой, замечательной закуской или кофе – что бы это ни было. Вот почему 
тренинг так важен. 

Я так счастлив, потому что впервые наши старшие лидеры, которые не проходили этот тренинг 

десятилетиями, десятилетиями и десятилетиями, на этот раз получили возможность провести тренинг 

первого супружеского свидания. Это было супер мило, супер очаровательно. Быть этому свидетелем было 
абсолютно прекрасно. Это так волнующе – видеть, как они в 70 лет проходят этот тренинг. Корейские 

старейшины обычно не занимаются подобными вещами, но они делали это во славу Божью, чтобы сделать 

Отца счастливым. Они собирались на тренинг супружеского свидания и обменивались словами 
благодарности, делясь благодарностью друг с другом. 

Мы видели плачущих жён, они никогда не слышали этого за последние сорок лет, но теперь они могут 

сделать что-то вместе, и им не нужно чувствовать себя виноватыми из-за этого. Они отдали всю свою 
жизнь Христу, они отдали всю свою жизнь служению они отдали всю свою жизнь Богу, им не нужно 

чувствовать себя виноватыми из-за того, что они выходят из дома и идут в ресторан. Они всегда просто 

приносили жертвы на миссионерском поприще или что бы это ни было. Так что для них иметь 
возможность сделать это впервые в свои семьдесят или восемьдесят лет – это так красиво видеть! 

На их примере можно понять, что период платы искупления закончился и наступил период поселения. Вот 

почему наши семьи должны вкладывать средства в эти отношения. Мы должны тренироваться на 

супружеских свиданиях. Мы должны также встречаться с детьми один на один. Пока они растут, у вас не 
так много времени, у вас есть только окно времени с этим ребенком, и если вы не воспользуетесь этим 

окном возможностей, то у вас может быть восемьдесят лет боли и никаких отношений с этим ребенком. 
Суть в том, чтобы реализовать эти вещи! 

Мы видели, как это происходит по мере того, как мы продвигаемся по туру, и теперь мы направляемся к 
нашему конечному пункту назначения, который будет через пару дней после этого семинара. 

Ладно, ребята, мы вернулись сюда, чтобы немного притормозить. У нас появилось несколько 
удивительных свидетельств, по мере того, как мы проводим турне и молимся за людей. 

В третьем городе руководству отеля пришлось быстро выселить нас, поэтому мы не смогли помолиться за 

тамошних людей. 

Но в четвертом городе, который был вчера, у нас было невероятное движение Святого Духа. Я думал, что, 
может быть, 20 или 30 человек получат молитву, потому что казалось, что все уже сделали это. 

Я видел одинаковые лица в разных городах, они приезжали, чтобы поддержать, поработать в штате и так 

далее. И я подумал, что, может быть, 20 или 30 человек получат молитву. Поэтому я сказал: «Кто не 
получил крещения огнём и Святым Духом, пожалуйста, подойдите или поднимите руку». Там было около 

200 человек! Я не мог поверить, сколько людей не получили молитв, мы были шокированы. Пространство 

было очень тесным, там было более 300 человек, это был свадебный зал с длинным проходом посередине, 
так что людям приходилось выстраиваться там в очередь, и мы молились за них. 

Есть одна невероятная история об одном джентльмене. Он был инструктором по боевому искусству и 

полицейским детективом здесь, в Корее, и у него чёрный пояс 10-й степени по тхэквондо и чёрный пояс 

10-й степени по дзюдо, в боевых искусствах, которыми они обычно занимаются здесь. Так что он всю свою 
жизнь занимался боевыми искусствами, был инструктором по боевым искусствам в полиции. А сейчас он 

на пенсии.  Его японская жена сказала ему: «Эй! Давай пойдём на выступление! Хёнг Джин ним 

приезжает!» Но он ответил: «Я не хочу ходить на такие мероприятия!» Он получил благословение от Отца, 
но на самом деле он не слишком много знал о церкви. Так что на самом деле он не так уж глубок в плане 

веры. Он не хотел приходить. Он не хотел приходить, но каким-то образом его жена убедила его прийти, 
и он был там. Затем он сказал ей: «Я собираюсь уйти через двадцать минут». 

В итоге я говорил, наверное, часа полтора. Мужчина не пошевелился, он не ушёл через двадцать минут, и 

как полицейский детектив или благодаря тому, что случилось, он действительно вышел, чтобы тоже 
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получить молитву. Впоследствии он дал это свидетельство в присутствии 20-30 человек: «Бог мой! Я не 

хотел приходить на это мероприятие. Я сказал своей жене, что останусь на 20 минут. Но в итоге я остался 

на целых полтора часа выступления, а затем остался на молитву, чтобы получить крещение Святым 
Духом». И он добавил: «Я пытался бороться с ним, потому что я мастер боевых искусств, я инструктор по 

боевым искусствам. Я вижу, как все эти люди были повалены духом, и я сказал: «Я не упаду». Вот что он 

сказал: «Я не собираюсь падать». Он пытался сопротивляться Святому Духу, он пытался сопротивляться, 
но потом: «Святой Дух победил» и он просто упал. 

Я не знаю, кто этот человек, мы только сегодня утром услышали отчёт. Он просто был повержен в Духе. 

После встречи он дал своё свидетельство местному сообществу. Он сказал им: «Я даже не хотел называть 
его Хёнг Джин ним. Я не испытывал никакого уважения ни к чему из этого, но после того, как получил 

это! Боже мой!» И он начал выражать свое мнение: «Второй Царь должен вернуть всё то, что Отец дал 

Второму Царю, Третьему Царю, Трём Царским поколениям. Та бабушка, которая украла всё на Чхонпёне, 

она должна быстро отправиться в духовный мир».  По сути, он говорит, что она должна уступить дорогу, 
чтобы линия наследников и преемников Истинного Отца могла развиваться так, как хотел Отец. 

Что удивительно, так это то, что мы видим так много движения Святого Духа в такой обстановке. Это 
настоящее чудо! Кто-то был просто негативен и не хотел иметь с этим ничего общего, и его коснулся 

Святой Дух. Так что вы просто никогда не знаете, вы никогда не знаете, друзья, когда Бог коснется кого-
то. 

В этом зале было так много людей. Впереди был один джентльмен. Кто знает, что было у него на сердце, 

но, мой Бог, он был сражён Духом. Он лежал там минут сорок или около того с начала хвалы и поклонения 

до конца, просто плакал и причитал! Вы просто никогда не знаете, что Бог делает в сердцах и умах этих 
людей, когда люди приходят за молитвой, и они приходят за помазанием. Невероятно! 

Там была одна леди, которая дрожала от святого огня, она дрожала. Её буквально трясло, трясло. Просто 

трясло! Она сказала, что огонь был таким горячим на ней, Святой Дух был таким горячим. 
Она просто дрожала и хваталась за шею, чувствуя, что буквально горит, что её пожирает огонь Святого 

Духа во время крещения. Она свидетельствовала, что всего за две недели до этого она была абсолютным 
врагом. Она критиковала. Она говорила, что я непочтительный ребёнок. 

Даже несмотря на то, что вы знаете, что это мать Хан украла все активы! Это она стёрла Отца. Она та, кто 

утверждает, что она – Бог и так далее. Это она судилась со своим сыном, который был помазан. Судилась, 

судилась и судилась, пыталась уничтожить меня, обанкротить и всё такое прочее, даже закрыла мой канал 
на YouTube. 

Это она сделала это, и всё же я – плохой парень, потому что я не знаю корейской культуры! Ну, я 

спрашивал людей: «Это корейская культура, когда твоя мама крадёт то, что твой отец передал тебе в 
наследство, на трех разных церемониях коронации? Это корейская традиция, когда мамы так себя ведут, а 

потом пытаются засудить тебя до чёртиков, чтобы уничтожить? Это то, что делают корейские мамы?» Я 

думаю, это стандарт корейских мам, потому что все корейцы ведут себя так! Наверное, я тот, кто не 
понимает корейскую культуру! 

В любом случае, суть в том, что когда вы разбираете это таким образом, все люди понимают, что то, что 

они утверждали в течение последних 10 лет, просто смешно. Но я позволял им просто так клеветать на 
меня в течение последних 10 лет, и я не бросал им никакого вызова здесь, в Корее. Я позволил им иметь 

полное монопольное господство, чтобы они могли делать всё, что захотят. И, конечно же, мать Хан, 

поступив так, выставила себя еретичкой, полностью одержимой сатаной, полностью одержимой дьяволом, 

утверждая, что она – Бог, Мессия, что Истинный Отец пал и все подобные нелепые заявления. Никто не 
присоединился к Церкви из-за этого! Никто не принял Божественный Принцип говоря: «О, это из-за Хан 
Хак Джа!» Нет! Ни один человек, ребята! 

Но это был такой 10-летний период! У них произошёл внутренний коллапс. Теперь она приказывает 

переписать Божественный Принцип, сосредоточив внимание на теологии единородной дочери, что 
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является невероятной ересью. Это просто абсолютная нелепость! И после того, как она приказала 

организационному комитету исторических записей заставить учёных переписать его, это просто создаёт 
невероятную тотальную внутреннюю борьбу. 

Время для этого выбрано невероятное из-за победы, которую мы смогли одержать. Мы – маленький Давид 

против гигантского Голиафа, который украл все активы. Миллиарды! Вы понимаете? Миллиарды 
долларов, ребята, миллиарды долларов! Они пытались уничтожить меня и уничтожить служение, судились 

с нами до крайности, пытаясь полностью обанкротить нас! В течение более семи лет, просто продолжая 

нападать, нападать, нападать, притворяясь, что они жертвы – это так весело. Когда это именно они творят 

ересь, это именно они предали Отца, это именно они крадут активы, это они пытаются уничтожить 
царскую династию Отца! Это так забавно, как они притворяются жертвами, совсем как радикальные левые, 
которых мы постоянно видим в Америке. Так что это было что-то в этом роде! 

Отец одержал победу за два дня до Дня Истинных Родителей, получив возможность вернуть знак Тонгил, 

символ жизни и света Христа, распространяющегося по всем четырем уголкам мира, и, конечно же, 

квадрат в середине, представляющий семью и царствование Трёх поколений всех семей от малых до 

национальных и на мировом уровне. Эта победа произошла в то же самое время, когда всё это происходит 
и Федерация рушится изнутри. Так что время просто невероятное, Святой Дух движется так мощно. 

Людям запрещают приходить, и всё же люди потихоньку начинают приходить. Теперь вспомните, что это 

Корея. Корея – очень стыдливое общество, очень племенное общество, поэтому они пристыжены, и очень 
боятся всё ещё приезжать. Тем не менее, есть люди, которые приходят, и есть более десяти тысяч человек, 

которые уже посмотрели различные выступления, которые мы сделали за последние три или четыре 

города. Более десяти тысяч человек! Это не те люди, которые присутствовали, это люди, которые были 
бывшими благословенными семьями под авторитетом Истинного Отца, но отошли и остаются падшими 
на данный момент. 

Но есть путь к искуплению. Всегда есть покаяние, всегда есть повторное получение Благословения, 
трехдневная церемония и восстановление родословной обратно ко Христу, всегда есть путь назад. 

Так много людей тайно наблюдают, так многих людей касается Святой Дух. Сейчас начинает поступать 
так много телефонных звонков со словами: «Знаете, что? Мне нужно встретиться с вами, ребята. Мне 
нужно услышать, что происходит». 

Конечно, есть и очень воодушевляющая вещь: корона с пулями – это очень, очень, очень спорная вещь, и 
не только в Америке, где у нас есть Вторая поправка. И, конечно же, левые прославили «корону из пуль». 

В Корее это ещё более спорно, потому что Вторая поправка здесь запрещена. Никто не может иметь 
оружие, никто не может иметь даже пули. Если у тебя есть пуля, тебя арестуют. Так что это как Нью-

Джерси на стероидах, это как Калифорния на стероидах, куда бы вы ни пошли. Так что это очень 

воодушевляющая вещь, и люди, конечно, думают даже больше, чем в Америке, что я – чокнутый, что я -
сумасшедший. 

Но дело в том, что я делаю это не ради собственной славы или известности. Я делаю это, потому что это 

представляет Божье Царство, олицетворяет суверенитет и представляет национальную оборону, защиту 

вашего района, защиту вашей семьи. Это представляет собой защиту Царства Жезла Железного, где есть 
суверенитет, и власть принадлежат народу, а не правительству. Правительство – это слуга народа. В этом 

так много символической силы. Мир не изменится, если просто идти вместе с миром. Это происходит 

благодаря появлению новой символики, нового повествования и новой истории, которая укрепляет и 
защищает естественные права, данные человечеству Богом. 

Так что да! Меня прокляли, меня ненавидят, мне угрожают смертью и говорят что-то вроде: «Гори в аду и 

умри в канаве!» Я получаю это постоянно. Но это нормально, потому что, в конце концов, это не для меня. 
Я не надевал себе на голову корону, я не короновал себя трижды на двух разных континентах перед всем 
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миром. Я этого не делал. Вернувшийся Иисус, Истинный Отец, сделал это! Он выбрал меня, я не выбирал 
себя в качестве его наследника и преемника. 

И вот почему он сказал: «Любой, помимо моего наследника и преемника, которого я избрал своей 

собственной рукой и помазал» – не только библейским помазанием, но и помазанием Священного 

Писания, а также помазанием на Царство в церемониях с коронами – «этот человек называется еретик и 
разрушитель». Кто знал, что мать Хан станет той самой еретичкой и разрушительницей? 

По сути обе эти организации – группа Квака и группа Хан – являются грабителями. Они украли вещи, 

которые им не были даны. Они украли миллиарды долларов. Они взяли всё это как своё наследство, и 
именно поэтому они неудачники, и именно поэтому они всегда будут неудачниками, и их цивилизация на 

сто процентов потерпит крах, потому что вы не можете начать цивилизацию с грабежа, её нужно начинать 
с этики и добра. 

Посмотрите на культуру западной цивилизации! Мы сосредоточили нашу цивилизацию на великой 

трагедии – истории смерти и воскресения Иисуса Христа. Это основа западной цивилизации. Почему это 

так невероятно? Мы говорили об этом на прошлой неделе. Мы сосредоточили наше общество на этой 
невероятной трагедии, этой невероятной битве с сатаной, суммировавшей все трагические истории, 
сходящиеся воедино в кульминации – крестной смерти Иисуса. 

Представьте себе эту ситуацию. Это сумма всех наших страхов, это кульминация всех наших страхов 

вместе взятых. Если вас ждёт смертная казнь, вас убьют за преступления, которых вы не совершали. А вы 

невиновны. Вы не только невиновны, но и являетесь хорошим человеком. Вы не только хороший человек, 

но и самый лучший, каким только можно быть. Вы на самом деле самый лучший хороший человек! И вы 
не только самый хороший человек, но ваши люди предали вас и продали на уничтожение, как это сделали 

фарисеи и саддукеи. И не только это! Это часть большой тирании, которой они продались. Римская 

империя, которая также хочет, чтобы вы были уничтожены, потому что теперь все эти люди начинают 
следовать за вами. 

И вы не совершили никакого преступления! Они знают, что вы не совершали никаких преступлений, и 

вместо того, чтобы привлечь к ответственности настоящих преступников, таких как Варавва, 
преступников, которых они освободили, они приносят в жертву лучшего человека – Сына Божьего, Бога 

во плоти. Вы понимаете? Это суммирование всех наших страхов, наших внутренних психологических 

страхов и суммирование всех наших трагических историй, объединенных в одну. Но всё же наша 
цивилизация сосредоточилась на этой трагедии! 

Джордан Питерсон говорил об этом и заявил, что, вероятно,  мы сделали это с психологической точки 

зрения, чтобы сделать себе прививку от страданий мира, с которыми мы сталкиваемся. Мы сталкиваемся 

со страданием в этом мире, и нам нужно познакомиться с этим страданием. Поэтому, когда мы обращаемся 
к истории Иисуса, этого невинного человека, которого преследовали и убили, мы каким-то образом можем 

связаться с ним, потому что в нашей жизни нас будут преследовать, если мы сделаем что-то хорошее, и на 
нас нападут за то, что мы сделали что-то важное. 

Итак, мы каким-то образом прививаем себя от этого страха, от этой змеи, которая живёт не только в 

сердцах других людей, но и в наших собственных сердцах и, в конце концов, является нашим злейшим 

врагом, потому что тот, кто внутри нас, имеет самый близкий доступ к нашим решениям и самый близкий 
доступ к тому, как мы будем определять траекторию нашей жизни и так далее. Итак, мы видим это, и во 
всей этой битве, во всей этой реальности мы связаны с этой трагической историей. 

Но эта трагическая история – ещё не конец, не так ли? После было воскрешение! Это убедительное 

заявление о том, что трагедия – это ещё не конец и что на самом деле через трагедию мы нашли спасение, 

нашли искупление через страдания! Мы не должны убегать от страданий, вместо этого мы должны бежать 

к страданиям. Это то, что сделал Иисус: «Возьми свой крест и следуй за Мной!» Мы должны бежать 
навстречу страданиям, потому что в страданиях, в трудностях, в борьбе – спасение! 
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Это место, где мы не только открываем самих себя, преодолеваем наших собственных демонов и змей, с 

которыми нам приходится сражаться в битве внутри наших сердец и побеждаем сатану, это место, где мы 

открываем Бога и потенциал, который Он дал нам. Потенциал и любовь, которые наполняют нас изнутри. 
А затем мы можем превзойти всё с помощью силы воскресения и Святого Духа, превзойти эту смерть, 

превзойти эту могилу, преодолеть страх перед всеми этими вещами вместе взятыми. Итог трагической 
истории, включая смерть, которой в конце концов боятся все, кто не знает Христа! 

Есть освобождение от этого и есть движение вперед, вперёд через преследование, через мир, 

насмехающийся над вами, через мир, ненавидящий вас. Но всё же Евангелие торжествует! Всё же 

Евангелие побеждает! И всё же трансформация происходит! Люди каются и приходят ко Христу! Чудеса 
происходят со Святым Духом! 

Это то, что мы видим, не только в Писании, как мы видели сегодня в Деяниях, четвёртой главе, но и здесь, 
на месте, в Корее. 

Ребята, это невероятно, что происходит, когда злые разбойники-еретики терпят крах, и когда Бог движется 

в Духе, совершая невероятный рывок вперёд, который не может быть произведён человеком, но может 
быть сделан только силой Божьей. 

Спасибо вам, друзья, за все ваши молитвы! Спасибо вам за всё, что вы делаете для распространения 
Евангелия и для того, чтобы вдохновлять людей стать царями и священниками Жезла Железного, ведя их 

к Благословению, соединению с Богом. К достижению совершенства Истинных Родителей и возможности 

получить коронацию царствования и священства. Как это удивительно – наконец-то стоять в Царстве 

Божьем со Христом как сонаследники и как его цари и священники, чтобы защищать Его 
Царство, «любить Бога, любить ближнего» и быть теми людьми, которые полностью раскрыли свой 

потенциал. Не бояться зла, не бояться змей, не бояться драки, не бояться невзгод или страданий.  Не 

бояться всех этих вещей! Потому что мы знаем, что «всё могу в укрепляющем меня Иисусе 

Христе». Потому что Он уже одержал победу! 
Ребята, это невероятный день! Спасибо вам за ваши молитвы, продолжайте молиться за нас! Мы 

собираемся ещё немного продолжить наше турне, а потом вернёмся и почувствуем немного настоящей 

свободы. Я не могу дождаться, когда вернусь и немного потренируюсь. Но, ребята, это по-прежнему 

безумная поездка, и, конечно же, Святой Дух движется, и мы движемся вместе с Ним по этому огненному 
следу! 

Поэтому мы благодарим вас и благословляем вас! Мир снаружи и мир внутри! Благослови вас Бог, 
Небесной удачи и да приидет Царствие Его! 

 

 

Слова Второго Царя на корейском Хундокхве 22 мая 2022 года. 

Хёнг Джин ним: Тим, может быть ты можешь объяснить немного для наших западных ребят, 
присутствующих здесь. 

Тим Элдер: встреча ВОЗ в Женеве проходит на этой неделе. Они обсуждают так называемое 

«Пандемическое соглашение». 
(Всемирная ассамблея здравоохранения в Женеве c 22 по 28 мая проведет 75-ю ключевую сессию. 

Формально она будет посвящена теме «Здоровье для мира, мир для здоровья». Однако реально на ней 

ожидается принятие «Пандемического соглашения», которое дает Всемирной организации 

здравоохранения (ВОЗ/WHO) чрезвычайные полномочия по ликвидации пандемий в каждой из стран 
участников, лишающие их государственного суверенитета в области здравоохранения в период 

чрезвычайных ситуаций. Примечание переводчика). 

Это соглашение устанавливает контроль над странами, в которых как они это называют складывается 
«Чрезвычайная ситуация в области здравоохранения». 
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Такер Карлсон сделал репортаж об этом. Там он подводит очень хорошие итоги. Это соглашение позволяет 

ВОЗ определять, что такое пандемия и где она присутствует. И когда они объявляют что в какой-то стране 

– пандемия, они будут контролировать каким образом эта страна будет реагировать на эту пандемию.  В 
целом – это устраняет суверенитет в странах, которые подпишут это «Пандемическое соглашение». 

Суверенитет этих стран переходит к ВОЗ, которую возглавляет Тедрос. Он является эфиопским 
коммунистом, он был главой компартии Эфиопии. 

Царь говорит, что если Южная Корея подпишет это соглашение, то они проявят себя как фейковые 

консерваторы. Поэтому мы должны бороться, чтобы наши страны не подписали это международное 
соглашение, которое выйдет на этих выходных в Женеве. 

Хёнг Джин ним: Да, и не только это. Сейчас оспа обезьян распространяется по Европе и США. Один из 

десяти человек погибает от этой болезни. Всё тело покрывается нарывами. Это повлечёт очень много 
страха у людей. Эта болезнь проявляется видимым образом. 

В это же время, они подготовили 14 миллионов вакцин от этой болезни. Они уже их сделали. Это просто 

невообразимо! Они будут нарушать права граждан, объявлять насильственные карантины. В Бельгии уже 
начали 21-дневный карантин. 

Как мы говорили уже тысячи раз – всё будет только ухудшаться. Следующая волна идёт. И конечно же 

падение матери Хан привело мир к Третьей мировой войне. Это биологическая война. Люди должны быть 
подготовлены. 

Нужно стоять с Богом, быть подготовленными и находится в сильном сообществе. 

Все должны бороться, все континенты должны бороться, с этим гнилым политическим сатанизмом ВОЗ. 

Эту организацию возглавляет эфиопский коммунист Тедрос. Это абсолютно дьявольская организация, 

которая пытается украсть власть у людей по всему миру. У людей не будет никакой возможности наказать 

этих узурпаторов человеческих прав. Они гнилые коммунисты. Они смогут уничтожить любую страну, 
подписавшую это соглашение. Эти страны перейдут под контроль Тедроса, который является похотливым 

поклонником, восхвалителем Китая. Китайская компартия – самая насильственная, геноцидная, 

дьявольская. Она угнетает более одного миллиарда бедных азиатских людей. Она режет их на органы и 
продаёт на мировом рынке. Они абсолютные безбожники, у них нет ни капли морали – 100% культ власти. 

Каждая нация под управлением Тедроса, который восхваляет Китай… и конечно ВОЗ, на которую Китай 

имеет огромное влияние и власть. Всё это будет разрушительной силой Третьей мировой войны, которая 
происходит сейчас из-за падения матери Хан. 

Люди не осознают, как было велико основание Отца, чтобы остановить это безумие. Но дела сейчас 
обстоят так как есть. 

Люди должны подняться в странах по всему миру. Они должны бороться и остановить это. Не позволить 

своим странам подписать это опасное соглашение. Те страны, которые подпишут – совершат суицид. Они 
передадут своё население самым гнусным существующим силам зла. Они на 100% на стороне сатаны. Все 

должны быть готовы к следующей волне битв и сражений. 

 

Проповедь от 29 мая 2022 года. 

29 мая 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Хвала Господу! Хвала Господу! Спасибо тебе, Царь Кайл! Воскликните всем людям в Пенсильвании! 
Пожалуйста, садитесь. Ребята, расслабьтесь, расслабьтесь. Хвала Господу Всемогущему! 

Это так удивительно – вернуться в «страну свободных и родину храбрых»! Мы действительно можем 

носить здесь наше оружие. Хвала Господу! У нас есть не только страйкбол. Но это был потрясающий, 
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потрясающий месяц! Один месяц просто исчез и пролетел так быстро, невероятно! У нас всё ещё смена 

часовых поясов, поэтому я приношу извинения, если упаду в обморок посреди службы, потому что там 

ночь. Но я должен притормозить, потому что нам нужно обсудить так много вещей, так много вещей! И 
если я начну двигаться со Святым Духом, это будет слишком быстро, поэтому я должен делать это 
медленно. Давайте попробуем сделать это медленно! 

Всё в порядке, ребята! Что ж, здорово вернуться и обратиться ко всем людям, которые молились за нас по 
всему миру. Так много всего происходит. 

Прежде чем я перейду к делу, пожалуйста, помолитесь за всех людей на шоу и съезде NRA, которые 
проходят прямо сейчас. Там есть и наш стенд KAHR. Подполковник Аллен Уэст приехал всего пару дней 
назад и был у стенда, так что хвала Господу за это! Он показал себя большим патриотом. 

Мы также должны быть начеку в отношении таких мошенников, как Эбботт. Эбботт отменил участие в 

NRA. Какой трус! Какую связь имеет любой из миллионов владельцев оружия, и их хорошие семьи и 

хорошие законопослушные граждане, какое, чёрт возьми, отношение кто-либо из них имеет к этим 

безумным психопатам, одевающимся трансгендерами, выросшими без отца в доме, как брошенные дети, 
которые совершают массовые расстрелы? Какое отношение к этому имеет любая честная семья, 
владеющая средствами самозащиты? Каждый из них осудил этого одержимого демоном ребёнка. 

Итак, Эббот – какой же ужасный трус этот нелепый техасский фальшивый патриот! Он не только не закрыл 

границу, но и вышел из NRА, по сути, снова обвинив всех людей, которые являются владельцами оружия 
за всех других психопатов. 

И Ли Гринвуд – певец кантри, абсолютный трус, абсолютная фальшивка. Зарабатывает деньги за счёт 

хороших патриотически настроенных семей, абсолютная фальшивка! Никогда больше не покупайте 

музыку этого дурака! Он также отказался, в основном обвиняя, отказался от шоу NRA из-за политического 

давления и из-за психопатов, устраивающих массовые убийства. Он трусливо отступил, но, слава Богу! 
Президент Трамп этого не сделал! 

Сенатор Круз, он не ушёл. Круз! Интересно, как ведут себя политики. У вас есть «плохие-плохие» парни, 
и у вас есть «хорошие-плохие» парни или «более хорошие-плохие» парни, и вы должны работать с 

«хорошими-плохими», как объяснил наш друг в зелёном берете Си Джей Томпсон. Он приедет на 

Фестиваль, и он будет проводить уроки. Так что запишитесь на его занятия, в понедельник после 

Фестиваля мы будем тренироваться с зелёным беретом. Он только что вышел на пенсию в 2018 году, 
десять с лишним командировок и так далее. Потрясающий герой для страны и всего мира. Он хочет 
воспитать хороших патриотов. Посмотрите его интервью с нами в  «Отчете Царя». 

Людям это нравится! Я имею в виду, подумайте об этом – он приезжает тренировать людей! Что общего 

у таких людей с психопатом, который решил убивать людей, потому что у него нет отца в доме, у него 

распавшаяся семья, и он помешан на психотропных препаратах и видео играх? И тогда, конечно, всех, кто 
честен, обвиняют в этом! Это полная, абсолютная нелепость, полная безответственность! 

А люди, которые отстраняются от шоу NRA? Какие же вы трусы! Позор вам, полный позор вам! Вы 

разоблачены, вы фальшивка, и вы никому не нравитесь. Несмотря на то, что мы молимся за вас, нам не 
нравится трусость, которую вы демонстрируете. 

Так что, пожалуйста, молитесь за всех патриотов присутствующих на шоу NRA! Левые уже призывают 

разбомбить его. Буквально, левые телеведущие говорят: «Кто-то должен разбомбить шоу NRA! Они -злые 
сторонники превосходства белой расы!» Эти люди сумасшедшие, они совершенно безумны. Они 

призывают к гибели честных патриотически настроенных семей, у которых есть оружие и средства 

самообороны. Потому что тираны ненавидят это, они ненавидят это, они ненавидят это! И именно поэтому 

злые люди ненавидят Царство Жезла Железного, потому что это место, где хорошие люди имеют 
возможность защищать свои страны, свои ценности, свои государства, свои семьи, свои районы и так 
далее. 
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Поэтому, пожалуйста, молитесь за людей на шоу NRA и за хороших людей, которые все собираются там, 

чтобы они могли провести шоу безопасно и, конечно же, отлично провести время, празднуя свободу, даже 

несмотря на то, что NRA разваливается и в прошлом году объявила о банкротстве.  
Подполковник Аллен Уэст объявил, что хочет баллотироваться на пост главы NRA. Чтобы отстранить 

фальшивого Уэйна Лапьера, который убивает организацию, полностью разрушает и уничтожает 

организацию потому что там царит тотальная коррупция. Он тоже неоконсерватор. Но подполковник 
Аллен Уэст –  вы его знаете. Он поддерживает таких людей, как мы, и людей, которые действительно хотят 

защитить страну и хотят сохранить христианские американские ценности. Надеюсь, этот человек будет 

баллотироваться на пост главы NRA, и это полностью преобразит NRA, вернёт её в нужное русло, вернёт 

её на один уровень с GOA и подобным людьми. Поэтому, пожалуйста, помолитесь за подполковника 
Аллена Уэста, который был с нами у стенда KAHR и говорил о Томпсоне и всём таком. Просто 

воскликните ему! Какой потрясающий патриот, и мы надеемся, что он действительно станет следующим 
главой NRA. 

Кроме того, ребята, молодые цари и царицы приумножаются, как мартовские кролики, и это хорошо. Это 

хорошо! Давайте воздадим за это нашим юным царям и царицам! Аллилуйя! Хвала Всемогущему Богу! 

Это прекрасно! Так и должно быть, потому что вы, молодые люди, может быть вы этого не осознаёте, но 
вы приносите в дар свою молодость своим детям. Какой драгоценный подарок – принять этот дар 

молодости, который, кстати, не вечен. Мне сорок лет, у меня болят колени из-за джиу-джитсу, и вот что я 

вам скажу – когда вам исполняется сорок, вы начинаете это чувствовать! Но я не собираюсь вдаваться в 
подробности. 

Суть в том, что вы, молодые люди, которые сейчас делают инвестиции, вы умны, вы мудры. Вы 

инвестируете в своё будущее. Ваше будущее – это не просто материализм и гедонизм, которые приводят 

к разрушению и краху, печали, изоляции, депрессии и часто к самоубийству. Нет! Вы инвестируете в то, 
что имеет истинную ценность: ваши отношения с Богом, ваши отношения с вашей семьёй, вашей женой и 

вашим мужем. Это ключевые отношения Царства Божьего, потому что, ребята, чем крепче эти отношения, 

тем сильнее Ополчение Мира. Аминь! Чем сильнее вооруженные граждане, чем сильнее семьи, тем 
сильнее Полиция мира, тем сильнее Ополчение мира. Аминь! 

Поэтому крайне важно, чтобы вы тренировались. Вот почему, прежде чем вы поженитесь, все молодые 

люди должны тренироваться в боевых искусствах. Ваша выносливость к дискомфорту и ваша терпимость 
к боли будут высоки по сравнению с обычным человеком, потому что вы открыли свою эпигенетику и 

тренировались. Вы занимались ММА и джиу-джитсу, прыгали с парашютом и ныряли с аквалангом – я 

полагаю, что некоторые из вас ныряют с аквалангом, вы ездили на мотоциклах безопасно и благочестиво 

и так далее. И, делая всё это, открывая эти эпигенетические возможности и становясь более сильными 
мужчиной и женщиной до того, как вы поженитесь, вы инвестируете в своё будущее. Почему? Потому что 

все эти навыки станут частью вашей семейной жизни. Вы будете тренировать своих детей. Вы будете 

тренироваться со своими детьми – заниматься пауэрлифтингом и джиу-джитсу вместе с ними. Вы станете 
их первым тренером по прыжкам с парашютом. Вы понимаете? Когда они чего-то боятся, и все их друзья 
напуганы, именно вы им поможете. Вы – их первый тренер. 

Вы будете первыми, кто научит их преодолевать свой страх. Другие дети будут бояться этих вещей, когда 
вырастут. Они захотят добиться признания от своих сверстников, но они слишком напуганы, потому что 

не знают, как это сделать. Но вы, как родители, прошли через это обучение, и вы выбрали прямой и узкий 
путь, а не мирской путь. 

Мир говорит вам залезать в долги и жить в полном подчинении у системы долгового рабства, банкиров и 

так далее. Тогда годы, когда вам двадцать и тридцать просто потрачены впустую, в играх и в долгах, 
разрушая своё будущее, разрушая всё и просто сосредотачиваясь на карьере и деньгах. 

Позвольте мне сказать вам кое-что: с помощью карьеры и ваших денег, вы никогда, никогда, никогда не 

сможете купить отношения с вашими детьми или с вашим супругом! Никогда! Вы не сможете за деньги 

купить хорошие отношения со своими детьми или со своим супругом! Аминь! Вы не сможете! Это 
невозможно! Теперь, имея деньги, вы можете купить другие вещи, но посмотрите на всех этих 
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миллиардеров, которые становятся злыми и порочными, и их затягивает в элитаризм. Почему? Потому что 

они думают, что могут решить всё с помощью денег. Вот в чём проблема – люди, которые думают, что 

могут решить всё за деньги, получают плохую, очень плохую проверку реальностью, как только их брак 
начинает рушиться. Как только их отношения с детьми начинают рушиться, они понимают: «Что, чёрт 
возьми, происходит?» Вы понимаете меня? Вы не можете купить это за деньги! 

Вот что было самым важным в Корее, после того как умер Истинный Отец и началась ересь матери Хан, 

началась ересь вавилонской блудницы. Никто не знал об этом, потому что это всё ещё было в секрете. 

Однако мы знали, потому что она рассказывала нам этот бред и полную ересь, что она Бог, что она 

спасительница, что вся христианская история ждала единородную дочь. Извините, я не нашёл этого в 
Священном Писании. 

Она говорила нам это так открыто, и мы знали: «Мама, мы не можем согласиться с этим, мы не можем. 
Мы не можем это принять». 

Итак, теперь есть расширившаяся группа Хан и есть расширившаяся группа Кваков. Обе эти группы 

украли активы и миллиарды долларов у Отца, которые им не были даны. Есть только один преемник 
Истинного Отца, которого, кстати, я не выбирал. Я не выбирал этого человека, кем бы ни был этот человек, 

не я выбрал его. Люди забывают об этом. Из всех трёх групп мы – единственная группа, которая не 

выбирала себя сама. Мы не назначали себя сами. На самом деле я был назначен Истинным Отцом его 
наследником и преемником. 

В видеозаписях нашего тура по Корее, можно увидеть какой прекрасный краткий обзор сделал 

преподобный Ли о Трёх Поколениях Отца, он показывал видео моего помазания Истинным Отцом и 
Церемонии коронации. Даже в 2008 году, когда Отец назначил меня международным президентом 

всемирной церкви и движения, он сказал всё это там. Он говорил о царствовании, он говорил о 

суверенитете, всё это было там. Люди забыли об этом, но в молитве Отца всё это было. И потом, конечно, 
он провёл три разные церемонии коронации на двух разных континентах. 

В любом случае, суть в том, что никто не может отрицать, что Отец выбрал своего наследника и преемника, 
и я не выбирал себя сам. 

Таким образом, это был невероятный месяц, невероятный месяц! Отец послал нас туда, потому что за 

кулисами происходит так много событий. Прошло уже десять лет! Десять лет – это долгий срок. Мы 

потеряли всё. Вы понимаете, друзья? Люди не могут понять, какой властью вы обладаете с миллиардами 
долларов, люди не могут понять это особенно в Корее, Японии и даже в Америке. Люди просто не могут 

понять, какой силой вы обладаете. Например, миллиардеры привыкли подкупать судей. Вы можете 

подкупить судей. В Корее и Японии, если у вас есть какие-то проблемы с вашим ребёнком, который сделал 

что-то глупое, вы покупаете местного начальника полиции. Это не проблема, не проблема, вы покупаете 
их, и они заметут это под ковёр. 

Ребята, вы не понимаете, что это за сила! Итак, когда у людей есть такие деньги, они буквально думают, 
что стали Богом. Вы видите это с матерью Хан, она буквально думает, что она Бог. Она стала настолько 
одержима властью, настолько опьянена властью, что буквально думает, что стала Богом. 

Потому что вы на самом деле обладаете огромной силой! Когда вы входите в аэропорт, сотрудники 
международного аэропорта ждут вас, чтобы сопроводить, вы понимаете? Нормальные люди этого не 

понимают. Теперь люди видят это и пускают слюни, говоря: «О, как бы я хотел так жить!» Нет! Вы просто 

не понимаете, что происходит с появлением таких огромных денег. Везде возникают всевозможные 
проблемы, всевозможные мошенники. Вы никому не можете доверять. Самые разные люди приходят 

только ради денег. Самые разные люди пытаются получить кусочек рисового пирога! Так что вокруг нет 
настоящих людей. Вы понимаете, ребята? 
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И в то же время у вас не так много власти. Ваши дети становятся испорченными, они становятся злодеями, 

они становятся эгоистичными, они становятся слабыми. Вы понимаете? Они становятся совершенно 
некомпетентными людьми. Они даже не могут завязать шнурки на своих ботинках. 

Такие люди никогда не готовят еду для своих детей, как мать Хан. Я никогда не ел яичницу-болтунью, 

никогда не ел сосиски, никогда не ел пирожок, который готовила бы моя мама. Я никогда его не ел. 
Никогда! Она даже тоста не поджарила для меня! Я не хочу раздувать антагонизм или что-то в этом роде, 

но вы понимаете, что в этом классе люди буквально не знают, как позвонить по телефону. Вы понимаете? 

У матери Хан есть персонал, чтобы позвонить следующему сотруднику, который делает телефонные 

звонки. У неё буквально есть персонал, чтобы включить телевизор. Люди смеются над этим, но вы просто 
не понимаете, вы просто не понимаете этого, ребята. Люди просто не понимают той роскоши, в которой 
она жила. 

Это тот же тип сумасшедших людей, что и Билл Гейтс и эти миллиардеры, которые пытаются по всему 

миру лишить всех людей прав. Почему они становятся такими психопатами? Они никогда не были ни в 

одном продуктовом магазине! Они не знают, что цены растут, им всё равно. Они никогда не были на 

заправке, они не знают, как залить бак бензина! Чёрт возьми! Вы понимаете? Они никогда не пачкали рук! 
Если их дети перемажут штаны грязью, то они просто покупают им ещё одну пару брюк от Louis Vuitton 
или что там ещё. Вот насколько жалки эти люди, вы понимаете? 

Они состоят в этом маленьком клубе, и другие люди пытаются попасть в этот клуб, пытаются посещать 
школы, которые, по сути, являются воротами в этот клуб, думая, что они добьются материального успеха. 

Но посмотрите на всех этих людей! Они все испорчены, они все психопаты. Все их браки полностью 

разрушены, и если они всё ещё женаты, то это фиктивный брак, потому что за кулисами у них есть все эти 
любовницы – девушки, или мужчины, или что бы это ни было. И на самом высоком уровне они буквально 

педофилы. Они насилуют и продают детей, убивают их, едят их, они буквально каннибалы. Это 

существовало в библейские времена, и это всё ещё существует сегодня, эти люди всё ещё проводят 
сатанинские ритуалы. 

Итак, то, что делают молодые люди, очень важно. Вы, молодые люди, стоите отдельно от мира, вы 

находитесь в мире, но Бог отделил вас от него. По своей собственной воле вы принимаете решение: «Я 

собираюсь инвестировать в вещи, которые важны в долгосрочной перспективе». Вы не собираетесь 
инвестировать в то, что мир просто приказывает вам делать: быть в долгах, пройти через всё 

государственное образование и пройти промывку мозгов, идеологическую обработку, стать левыми, 

поддерживать убийство младенцев, поддерживать централизацию средств производства и социализм. Вы 
должны быть за всё это, и тогда вы сможете попасть в клуб. Вы должны поступить в колледж, даже если 
никогда не воспользуетесь этим образованием. 

Во многих случаях это совершенно бесполезное образование, если только вы не инженер, или вы не 
собираетесь стать врачом или что-то в этом роде, и вам не нужно получать дурацкие медицинские 

лицензии на разных уровнях образования, программа составлена таким образом. Так что, если вы не 

углубитесь в эти специализированные области, многие программы по гуманитарным наукам – это хлам, 

они – сплошная подделка! Люди выходят из них не только психически невменяемыми и психически 
неуравновешенными, но и с полностью промытыми мозгами, склонными к левизне, социализму, 

коммунизму и политическому сатанизму. Они теряют все свои фундаментальные этические ценности, 
которые полностью заменяются. 

И, конечно же, они становятся рабами долга. Они начинают верить, что залезть в долги в молодости – 

отличная идея, но это, вероятно, самая глупая идея, самая глупая идея, которая может прийти вам в голову 

в молодости. Вы понимаете? У вас нет многолетнего опыта работы, и вы не сможете выплатить столько 
денег. Так что вы будете выплачивать этот долг медленно, двадцать-тридцать лет будут потрачены ради 

учебного долга. Так что вы буквально выбрасываете свои года, чтобы расплатиться с банками за этот 

«кредит». Вам было обещано, что вы должны пойти туда, потому что иначе вы никогда не сможете 

добиться успеха, и вы немедленно умрёте, если не сделаете этого. Если ты не поступишь в колледж, твоя 
жизнь будет разрушена, а это совсем не так. 
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Так много людей, которые учились в специализированных школах, например, для сантехников или 

электриков, и эти люди уже зарабатывают 50, 60, 70 тысяч долларов в двадцатилетнем возрасте. Тем 

временем их дети в колледже… Нет, нет! У них долг в размере 100 000 долларов и 200 000 долларов, если 
они учатся в школах Лиги Плюща. Они выходят, и они такие высокомерные, они такие некомпетентные. 

Они и пальцем не пошевелили, чтобы что-то сделать, и теперь работают в «Dunkin Donuts» со своим 

дурацким дипломом за 200 000 долларов! Смешно! Вы совершенно отстали от жизни! Вы могли бы начать 
после окончания средней школы работать в «Dunkin Donuts» и через два года стать менеджером, вы бы 

уже заработали за свою карьеру больше, чем за четыре года, а теперь у вас долг в 200 000 долларов! О, это 
просто такая нелепая, нелепая система! 

Вот почему в культуре Чхонильгук долгов нет! Вы начнёте раньше! 

Вы рано наращиваете активы! Вы рано инвестируете в эти отношения! Вы рано инвестируете в свои 
отношения с Богом и обществом! Вы инвестируете в раннее овладение набором навыков! 

Стройте свой дом раньше! Будьте домовладельцем в 18 лет, будьте землевладельцем в 22! Это всего лишь 

общие оценки, но вы понимаете, о чём я говорю? Раньше! Раньше! Не тогда, когда вам 60, 70, 80 лет. А 

потом они вводят законы, так что вы не можешь передать это своим детям, потому что всё это забирает 
государство. Так нелегко! Какое тотальное, тотальное мошенничество! Невероятно, что современный 
западный мир живёт так, а теперь полностью рушится, полностью, совершенно разрушается! 

Итак, друзья, вот с каким безумием мы имеем дело на микро и на макрокосмическом уровне:  Всемирная 
организация здравоохранения подписывает соглашение, которое будет опубликовано сегодня или завтра. 

Они пытаются заставить каждое национальное государство подписать его. На протяжении всего тура по 

Корее мы предупреждали об этом в каждом городе, в который приезжали. Корея, Япония, Америка и, 
конечно, каждая свободолюбивая страна, которая действительно хочет защитить Божьи дары свободы для 

человечества и для своих соотечественников, для своего народа, для своей нации, вы должны полностью, 

полностью отказаться от этого договора. Вы должны позвонить своим сенаторам, вы должны позвонить 

своим конгрессменам, мы должны оказать давление на политиков. Безусловно, они не должны 
поддерживать предоставление ВОЗ права определять, что каждая страна будет делать с точки зрения 
проблем, связанных с пандемией. 

Они называют «пандемией» всё, что имеет отношение к кризису в области здравоохранения. Что они 
считают кризисом в области здравоохранения? Это очень широкое понятие, они не определяют его чётко. 

Кстати, вы знаете, ещё об одном кризисе в здравоохранении? Изменение климата – это ещё один кризис в 

здравоохранении! Вы что, издеваетесь надо мной? Угадайте, что такое ещё один кризис в 
здравоохранении? Превосходство белых! Ага, да! Вы знаете, этих сторонников Трампа? Вы знаете, 

местных террористов, сторонников превосходства белой расы? Это само по себе является кризисом 
здравоохранения, по мнению этих сумасшедших людей! 

Теперь они хотят, чтобы все страны подписали их соглашение. Это не пустые обещания, все, даже в 
Вашингтоне, говорят об этом. 

Рэнд Пол вчера в эфире «Fox News» фактически впервые заговорил об этом. Эти люди пытаются буквально 

создать мировое правительство, и он сказал: «Представьте, что вы пытаетесь иметь дело с этими 

бюрократами и Глубинным государством в Америке, и посмотрите, как мы не можем контролировать этих 

людей». Верно, имеет ли это значение и смысл? Вы даже не можете контролировать проклятых 
государственных бюрократов, которые находятся в той же стране, что и вы. Как, чёрт возьми, вы 

собираетесь контролировать бюрократов в совершенно другой стране где-то на другом конце Европы? Вы 
понимаете, ребята? Вы понимаете, насколько это безумно? 

ВОЗ возглавляет Тедрос, который является коммунистом! Он был главой Коммунистической партии 

Эфиопии. Привет! Он был настоящим коммунистом! Он баллотировался и победил как коммунист, ребята. 

Он глава Коммунистической партии Эфиопии, где они совершили невероятные массовые убийства и 
геноцид, разрушение экономики и рабство невинных чернокожих людей! Это рабовладельцы, которые 

буквально отвечают за ВОЗ, которые сейчас хотят получить полную власть над всем миром, и каждая 
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страна должна передать им свой суверенитет во время «пандемического кризиса здоровья», который они 

могут определять как угодно! Вы понимаете? Вы понимаете, почему у меня повышается кровяное 
давление? 

Так что это должно быть у всех на виду. Мы должны молиться о том, чтобы планы сатаны были 

разрушены, сорваны, чтобы его махинации, его желания и желания полного уничтожения человечества 
были полностью подавлены и свергнуты. Аминь! Так что, пожалуйста, молитесь и об этом тоже, это очень 
важно, это гигантская битва. 

Но знаете, что? Со всем этим нужно бороться на местном уровне. Причина, по которой ООН и ВОЗ смогли 
реализовать свои программы на местных уровнях, заключается в том, что они привлекли своих людей. 

Они вложили сотни миллиардов долларов по всему миру в «обучение» этих людей, воспитание «Молодых 

мировых лидеров» через Всемирный экономический форум, Давосскую группу и все эти политические 
сатанинские коммунистические организации. 

Из Лиги Плюща они отбирали самых радикальных людей, тех, кто радикальен, но в то же время умён. Это 

плохая комбинация! Ты и сатанист, и умный, так что ты и психопат, и умный. Это плохая комбинация! 
Кстати, знаете ли вы, что многие психопаты довольно умны? Это то, чего люди не осознают, у них 

чрезвычайно высокий интеллект, и, конечно же, они поклоняются интеллекту. Это люди, которые верят, 

что с помощью интеллекта вы можете доминировать, вы можете побеждать, вы можете обладать властью. 

Это то, что сделал сатана, верно? Он верил: «О, я мудрее Бога. У меня больше знаний. Дети, послушайте 
меня!» 

Итак, опять же, это тот же самый тип людей, которые разрушают нашу страну, пытаются разрушить наши 
семьи, пытаются внедрить педофилию, трансгендеризм и путаницу. Они пытаются разрушить нуклеарную 

семью. Муж и жена, мужчина и женщина даже не существуют! Давай же! Эти люди совершенно 

сумасшедшие, и это те же самые люди, которые хотят полного контроля над каждой нацией, ребята! Вы 

понимаете, насколько это опасно, и это соглашение будет подписано, вероятно, сегодня, в эти выходные, 
когда они закончат свою встречу. 

Это происходит по конвейеру в каждой отдельной стране. Мы уже предупредили Корею, мы предупредили 
Японию. Америка, конечно, должна быть предупреждена. Каждый должен знать об этом на местном 

уровне. Пожалуйста, донесите это послание до людей, донесите его до всех, кого вы знаете. Это очень 

опасно. Это убьёт Америку, это фактически убьёт Америку. Если мы передадим наш суверенитет, войска 

ООН войдут, говоря, что есть кризис со здравоохранением, поэтому они получили чрезвычайные 
полномочия в стране и военные полномочия чтобы разоружить граждан, и следить повсюду за вами. Будет 

принудительный карантин, комендантский час и всё такое. Всё, что вы видите в коммунистических 
тоталитарных государствах, они пытаются перенести сюда. 

Это не шутка, ребята, это битва не на жизнь, а на смерть. Не на жизнь, а на смерть. И снова враг не 

останавливается, враг не останавливается. Поэтому мы должны оставаться активными, наполненными 

Святым Духом, готовыми к битве. Заряжаться энергией и готовиться ударить их в лицо. Вы понимаете, о 
чём я говорю? Аминь! 

Давайте вернёмся к нашему Слову сегодня! Мы читаем Евангелие от Луки 15:1-7:  «Приближались к Нему 

все мытари и грешники слушать Его. Фарисеи же и книжники роптали, говоря: Он принимает грешников 
и ест с ними. Но Он сказал им следующую притчу: кто из вас, имея сто овец и потеряв одну из них, не 

оставит девяноста девяти в пустыне и не пойдёт за пропавшею, пока не найдет её? А найдя, возьмет её 

на плечи свои с радостью…» Аллилуйя! Хвала Господу! «возьмет её на плечи свои с радостью». Спасибо 

тебе, Отец! Спасибо тебе, Иисус! Благодарю тебя, Святой Дух! Это невероятно, это именно то, что 
происходит! 

«…и, придя домой, созовет друзей и соседей и скажет им: «порадуйтесь со мною: я нашёл мою 

пропавшую овцу».  Аллилуйя! Хвала Господу! 
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«Сказываю вам, что так на небесах более радости будет об одном грешнике кающемся, нежели о 

девяноста девяти праведниках, не имеющих нужды в покаянии». Господи! Вы понимаете? Вы это 

слышали? Вы слышали это, друзья, в седьмом стихе? 
«Или какая женщина, имея десять драхм, если потеряет одну драхму, не зажжет свечи и не станет 

мести комнату и искать тщательно, пока не найдет,  а найдя, созовет подруг и соседок и скажет: 

«порадуйтесь со мною: я нашла потерянную драхму». Так, говорю вам, бывает радость у Ангелов Божиих 
и об одном грешнике кающемся». Хвала Господу! Хвала Всемогущему Богу! Затем повествование 

переходит в притчу о блудном сыне, с которой мы все знакомы. 

Но вы понимаете, ребята? Вы видите это в пятнадцатой главе Евангелия от Луки – величайшее чудо, 

величайшая вещь, которая приносит радость Богу – когда человек кается. Что означает покаяние? Мы 
объясняли это в Корее, прежде чем совершать молитвы за людей и возложение рук, когда Святой Дух, Дух 
Отца изливал огонь. 

Но прежде чем мы это делали, мы всегда напоминали людям, особенно в Сеуле. Помните, покаяние это 
не: «Боже, я поступил плохо. Я сделал а-б-в, и я также сделал г-д-е-ё-ж-з». Это сосредоточено на себе 

самом, это не раскаяние. Это моральное позёрство: «Посмотри, какой я хороший, потому что я составил 

список того, сколько плохих вещей я сделал, вот насколько я честен перед Богом!» Бог ненавидит это, Ему 
это не нравится. Знаете почему? Потому что Он уже знает! Он знает не только а-б-в, но Он знает 

подкатегорию A в а-б-в-г-д. Он знает подкатегорию Б в а-б-в-г-д. Он знает подкатегорию В в а-б-в-г-д. 

Аминь! Вы понимаете меня, друзья? 

Вы не можете играть в эту игру с Богом. Это глупая игра, в которую пытаются играть религиозные люди, 
глупая игра, в которую они пытаются играть! Это не покаяние. Покаяние означает метанойя – «изменить 

своё мнение». Вы должны сосредоточить его на Боге. Раскаяние  – это примерно: «О, у меня было что-то 

ещё в центре!» Например, даже люди, которые придерживаются моральных принципов, думают, что 

каются перед Богом, когда говорят: «Дорогой Боже, я сделал это а-б-в. Посмотрите, сколько раз я каялся 
перед Богом». Но тогда Бог говорит ему: «Нет, нет, нет! В центре по-прежнему ты, глупец! И всё же 

это ты! Это плохо, да. Хорошо, что ты признаёшь свои негативные качества, но в центре по-прежнему 

ты!» 

 
Бог может это видеть. Предполагается, что всё не должно быть сосредоточено на вас самих, делаете ли вы, 

например, позитивные вещи: «О, я такой замечательный, потому что это, это, это, это». Все знают, 

что это нехорошо, но люди не понимают, что делают то же самое в отношении отрицательного, привлекая 
к себе отрицательное внимание – это то же самое. «Боже, я сделал это а-б-в-г неправильно. Посмотри, 

какой я классный! Посмотрите, какой я честный». Вот и весь вывод. Бог ненавидит это. Он не примет 

этого. Аминь! Он ненавидит это! Это подделка. 

Это как левые, которые говорят: «О, мы убиваем окружающую среду. Я забочусь о планете!» Им 
наплевать на планету. Им наплевать на людей! Они хотят убивать младенцев в утробе матери, они хотят 

контролировать всё, что мы делаем как люди. Они не хотят позволять людям даже владеть домом, они не 

хотят никакого имущества для людей! Вы шутите? Никакого суверенитета! Вы со мной, ребята? Так это 

одно и то же! 
Но покаяние – это не то! Покаяние – это не то, чтобы дать Богу список и сказать: «Вот, держи! Вот ты 

где, Иисус! Насколько ты впечатлён тем, насколько я честен?» Это ужасно! Это обман, это обман! 

Покаяние – это когда вы говорите: «Нет! Моё сердце было здесь, пытаясь получить похвалу от 

людей».  Независимо от того, положительная это похвала или отрицательная, я всё равно пытался получить 
похвалу от людей – «Боже, я был в центре всего этого. Я собираюсь убрать это. Я хочу, чтобы Ты был 

в центре!» Он скажет: «Хорошо!» 

Это и есть раскаяние! Это означает изменить свой разум, изменить свое сердце, полностью изменить его. 
Дело не в этом списке! Бог уже знает список. Он знает все подробности об этом списке лучше, чем кто-

либо другой. Аминь! Он знает все наши секреты, все! Все! Так что вы не можете произвести впечатление 
на Бога списком, но люди по глупости верят, что могут. 

Потому что в других религиях вас могут похвалить за это: «О, посмотрите, какой благочестивый этот 

человек! О, посмотрите, как много раскаяния он приносит!» А внутри? Посмотрите, фарисеи 

притворялись, что они каются перед Яхве. Но что сказал Иисус? «Вы, порождения ехидны!  Да придет 

на вас вся кровь праведная…  Демоны! Вы, дети сатаны! Вы дети сатаны, вы от своего отца дьявола. 
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Вы – дети сатаны, вы, мошенники!»  Вот что он говорит. И это «религиозные люди» того времени, 

фарисеи? «Очень религиозный, очень праведный!» Нет! Бог знает всё это притворство! 

Я дошёл до самых высоких уровней буддизма, встречался с самыми главными монахами во всем мире: 
Далай-ламой, главными буддийскими монахами Кореи и Японии и т.д. Потому что в то время, когда я был 

моложе и рос в христианской культуре, меня, вроде как, привлекали другие экзотические идеи: «О, может 

быть, в этих экзотических идеях есть что-то, чего нет в христианском мире». Молодых людей привлекают 
подобные вещи. В конце концов Бог использовал это. 

Так что я буквально подумал: «О, вы знаете, что у христианства есть та или иная проблема, но у 

буддизма, видите ли, этого не будет». Как это было глупо, как это было глупо и нелепо! Эти монахи – 
хорошие люди, они стараются, но нет, нет и нет, ни один из них не совершенен, ни один не безгрешен. 

Даже на самых высоких уровнях! Самые высокие уровни, которые я видел, и я понял: «Вау! Эти люди – 

грешники, они тоже грешники!» 

Итак, в других религиях вас могут похвалить, вы можете получить много похвал за то, что выполняете эти 
внешние формы религии, но в этом разница между религией и отношениями с Богом. В отношениях с 
Богом вы не получаете за это никаких преимуществ, вы не получаете за это похвалы, потому что Бог знает. 

Это не похоже на то, когда вы идёте к своей жене и говорите: «Дорогая, я прошу прощения за а-б-в-

г». Может, ей это и понравится, но она не Бог. Ей может действительно понравиться это: «Хорошо, хорошо, 

хорошо!» Но она не знает о вас всего, как и ваши родные. Вы, сёстры, можете пойти к своему мужу и 

сказать: «Я сожалею о  а-б-в-г-д», и ему это может понравиться. Но он не знает всего о вашем внутреннем 
мире, то, что вы скрываете от мира, от других людей, не знает той маски, которую вы надеваете на публике. 

Бог знает! Вы видите, в этом разница, Бог знает об этих вещах. Он знает всё это, Он знает эти внутренние 

тайны. Так что с Ним нельзя играть в эту игру, нельзя произвести на Него впечатление этой игрой, эта игра 

не работает в этом случае. Аллилуйя! Хвала Господу! Слава Богу, это не сработало, потому что скольких 
людей одурачила эта игра? Аминь! 

Итак, что означает метанойя? Метанойя, покаяние, означает изменение вашего сердца, изменение вашего 

ума, это самое большое чудо. Самое большое чудо – это преображение сердца, это самое важное. Почему? 
Потому что трансформация сердца изменяет траекторию вечной жизни! Это меняет то, где вы будете 

находиться вечно: будете ли вы на Небесах с Богом или будете в аду с сатаной. Всё обстоит именно так, 
вот насколько важна перемена в сердце. 

Мы не думаем, что это имеет слишком большое значение, но подумайте об этом! Я говорил корейским 

ребятам, когда был там: «Послушайте, всё, что у нас было, мы потеряли.  Мать Хан украла всё». Мы не 

хотели бороться с ней за это и просто ушли. В течение десяти лет она называла меня и Кук Джин хёна 

«폐륜자» (паерюнджа). Это означает «худшее зло, злые дети, непочтительное зло». По-английски вы даже 

близко не подходите к этому уровню понимания, вы вообще не чувствуете в этом такого эмоционального 

содержания.    Паерюнджа  «폐륜자»  – по смыслу это как  вычеркнуть его из семейного реестра! Что в 

Азии имеет большое значение! Америка утратила такое племенное мышление, и я не думаю, что в 

западном мире было что-то подобное. Но «폐륜자»это просто самое худшее, как вас можно назвать. 

Полное уничтожение личности! Почему? Потому что я вступился за Отца! Все тамошние лидеры 
согласились с этим, потому что они верили, что смогут одурачить её и получить от неё деньги, они 

хищники, они паразиты. Эти лидеры говорили: «Да, да! О, да! Они плохие, злые! Родословная Отца ничего 

не значит, родословная Царя ничего не значит, всё зависит от того, кого мы выберем – выберет мать 

Хан. Это касается и Верховного Совета!» 
Несмотря на то, что всё учение о линии крови, которая была потеряна в начале, захвачена сатаной, и 

первородный грех передается через линию крови!!! Всё это связано с линией крови! Это борьба за 

происхождение, это борьба за то, будем ли мы иметь Божью ДНК или будем детьми сатаны. Вот и вся 

битва! У нас была служба под названием «Войны крови», помните эти генные войны? (Проповедь от 8 
ноября 2015 года  http://sanctuary-ru.org/515/ ) Итак, всё Писание посвящено битве за линию крови, будем 

ли мы детьми Божьими или детьми сатаны. И это имеет последствия, потому что этот грех будет 

передаваться по наследству, это то, что мы называем «первородным грехом». Это было передано с самого 

начала. 

http://sanctuary-ru.org/515/
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Дело в том, что они буквально забрали десятки миллиардов долларов активов, которые Отец доверил 

своему преемнику, который носит забавную корону из пуль и т.д. Он доверил это, но они забрали всё это 
и выгнали меня со всех лидерских позиций. Они это сделали. 

Всё, что у меня было – это Слово, истина, это всё, что у меня было. У меня буквально ничего не было, я 

буквально жил в подвале. Я был буквально нищим, бродягой, изгоем, грызуном. У меня буквально ничего 
не было, меня выгнали из всех владений и никуда не пускали. Всё, что у меня было – это истина и Слово! 

Вот и всё, буквально вот и всё. Тогда у меня также было не так уж много оружия. Всё, что у меня было – 
это только истина и Слово! 

И, конечно, у них была власть, у них были средства массовой информации, у них были все новостные 

агентства, у них было влияние, которое создал Отец, сеть, и они использовали это, чтобы клеветать на нас, 

дискредитировать нас. Они не только клеветали на нас, но и постоянно подавали на нас в суд чтобы 
уничтожить наше существование и всё, что мы делали! Пытались подать на нас в суд, чтобы прекратить 

наше существование, разорить нас! Интересно, что они называют меня непочтительным ребенком, из-за 
того, что я говорю правду! Я потерял всё в материальном плане, и всё, что я делал, это говорил правду. 

Но они говорят: «Это плохой кореец! Этот человек не понимает корейских традиций». Поэтому я сказал 

корейцам: «Ну, я думаю, это корейская традиция, когда ваша мама уничтожает память о вашем папе, 

захватывает и уничтожает основание своего мужа, крадёт это основание у сына, которого он выбрал, 

а затем пытается подать на него в суд и разорить до гроша! Я думаю, это то, что делают все корейские 
мамы! Я думаю, это и есть понимание традиционной корейской культуры!» 

Кстати, идея, которую высказывают эти люди  «폐륜자» происходит из культуры конфуцианства, в 

которой нет возвращения Господа. Он пришёл не на основе конфуцианских ценностей. Конфуцианские 

ценности могут иметь некоторую хорошую этику, но вы понимаете, Конфуций был рабом государства, 

поэтому все его основные выводы – это рабство под властью государства, включая видение правительства 
как своего отца! Такое демоническое сатанинское учение было у Конфуция! 

Поэтому люди так и говорят о корейских традициях: «О, эти парни не понимают корейских традиций», 

потому что они должны просто кланяться всему, что говорит их мама. Несмотря на то, что она уничтожает 
Отца, пытается стереть память о нём, она пытается отрицать его истинную сущность, она пытается 

утверждать, что она Бог! Я имею в виду только самые нелепые, нелепые вещи! Вы понимаете? 

Единственный способ, которым вы можете всё это сделать – это опираться на конфуцианство или что-то 

ещё. 
Но, если вы сосредоточены на Боге Библии, Иисусе Христе, Яхве, Отце, вы ни в коем случае не сможете 

этого сделать! Потому что, хотя шестая заповедь и гласит: «Почитай отца твоего и мать твою», вы не 

сможете хулить Бога. Если твоя мама хулит Бога, вы не сможете помогать ей делать это. Вы понимаете, о 
чём я говорю? Вы не сможете! Ни одна еврейская семья не считает это нормальным! Ни одна! Ни один 

христианин не думает, что если его мама поклоняется языческим египетским божествам, они должны 

поддерживать и следовать этому! Ни один!!! Почему? Потому что у них есть свои отношения с личным 

Богом, это не традиционная конфуцианская культура или традиционная та или иная культура! Нет, это 
связано с Богом вечности, Богом творцом, Богом человеческой истории и так далее. 

Поэтому в Корее я сказал им: «Послушайте, всё, что у меня было – это буквально эти два вида оружия. 

У меня было два вида оружия: истина и Слово. Вот и всё, больше ничего». 

Мы находились в пустыне, мы даже представить себе не могли, как мы собираемся восстановить 
основание Отца. Вы что, шутите? Как это возможно? Оно так велико, а у нас нет ничего, ничего. Затем 

начали появляться один или два человека, и всё больше и больше людей начали приходить. И всё, что мы 

могли сделать, это просто говорить истину. 

И помните, было сопротивлении: люди не хотели слышать! Со мной разговаривали люди, которые никогда 
даже не встречались с моей мамой, никогда даже не сидели и не ели с ней яичный Макмаффин – ни разу, 

ни разу. Эти сумасшедшие, полоумные говорили мне, какой я плохой, и как я не понимаю свою 

собственную мать! Это верх высокомерия, серьёзно. Если вы живёте со своей мамой, и кто-то приходит к 
вам и начинает говорить вам, что вы должны слушать их, потому что они знают вашу маму лучше, чем вы, 

я имею в виду, что эти люди просто сумасшедшие! Они совершенно ненормальные, это просто полное 
безумие! 
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Но вот в чём дело, буквально отношения людей с матерью Хан были сценой, публичным событием, типа: 

«Я вижу, как она сидит там. Я знаю её лучше, чем её дети!» Ах! Это просто невероятно, это невероятно, 

это невероятное высокомерие! Вы понимаете? Язвительность, ненависть ко мне: «Умри! Выкопай яму и 
умри, кусок дерьма!» Вся эта гадость, вся эта нелепость! Почему? Потому что мы говорили правду, мы 

говорили правду, мы должны были сказать правду. Мы рассказали всё как есть. Никто нам не поверил! 

Все говорили: «Ты сумасшедший! Ты всё выдумываешь, ты всё это выдумываешь. Зачем нам это? Она 
служила Отцу пятьдесят с лишним лет!» Хорошо, хорошо! Вы помните это, ребята? 

А теперь перенесёмся на десять лет вперёд! В Корее мы не сделали ни шага в течение десяти лет, ни в 

Японии, куда мы возвращаемся через пару недель после более чем десяти лет. Мы дали им полную 

монополию, мы этого не планировали, это сделал Бог. Мы были так заняты, просто пытаясь создать что-
то из ничего, и теперь в этом году на Фестиваль Свободы приедет доктор Себастьян Горка, посол Алан 

Кейс тоже. Я имею в виду, что мы говорим о следующем уровне, о цифрах национального уровня, которые 

сейчас возвращаются. Почему? Потому что они знают основание Отца, они знают мальчиков, они знают 
нас, им нравится то, за что мы выступаем, но они знают Отца. 

Воры и разбойники – организации, группы Хан и Квак, они никогда не упоминают Отца! Всё, что они 

делают, это всё время бьют его по голове. Мы единственные, кто говорит, кто он такой: он – 
Возвратившийся Иисус! Посмотрите на Конституцию, которую он выпустил, и на защиту всех 
человеческих свобод, на Царство Жезла Железного! Какой огромный подарок всему человечеству!  

Мы – единственная группа, которая действительно рассказывает людям, что это такое. Потому что они не 
знают, что если бы Иисус вернулся, он бы это сделал! Он не стал бы создавать коммунизм. Нет! Потому 

что любая другая сатанинская языческая тираническая группа всегда создаёт коммунизм, тоталитаризм, 

централизованное правительство и т. д. Устройство Царства Божьего противоположно, полная 

противоположность! Вы думали, что американская Конституция хороша, но Конституция Царства 
Божьего даст вам сто очков вперед!  Вы со мной, ребята? 

Так что это всё, что нам оставалось, в то время всё, что нам оставалось – это просто говорить правду. Это 
всё, что у нас было! Люди не хотели этого слышать, потому что в западном мире не принято критиковать 

женщину, это незаконно. Ты фанатик, ты женоненавистник. Даже если она злая подлая блудница или злая 

демоническая ведьма, вы не можете критиковать ни одну женщину в западном мире, иначе вы 
женоненавистник, и вас заставят поверить, что это правда! 

Чего на самом деле нет! Потому что женщины не идеальны, как, конечно, и мужчины. Женщины тоже 

определенно не идеальны, хотя в западном мире они пытаются притворяться, что они идеальны и их нельзя 
критиковать. Нелепо! Все люди перед Богом — грешники. 

Это всё, что у нас было, у нас были истина и Слово. Вот и всё! Сколько когнитивного диссонанса было у 

людей! Они не могли поверить, что это правда: «Вы лжецы! Вы уничтожаете Истинных Родителей!» И 
подобная чушь собачья! Нет, нет! Мы просто рассказывали вам о том, что видели. 

В течение десяти лет мы не возвращались ни в Корею, ни в Японию. Таким образом, в течение десяти лет 

мать Хан обладала полной монополией на то, чтобы делать всё, что ей заблагорассудится. Она могла 

потратить сотни миллионов долларов, она могла делать всё, что захочет. И теперь мы находимся на 
начальной стадии Третьей мировой войны! Все её пророчества провалились, все до единого! Она обещала 

всему миру, что народы придут поклониться к её ногам, и все христиане придут к единородной дочери, к 

которой не пришёл ни один! Потому что это очевидно, это сатанизм. Любой христианин может 
увидеть: «Нет, нет! В этом месте они ставят сов и ставят статуи! Нет, нет! Я не думаю, что пойду 

туда. Я думал, Бог говорил что-то о Молохе!» Вы понимаете, о чём я говорю? Дайте мне передохнуть! И 

все её пророчества о том, что она собирается провозгласить мир во всем мире! Нет! 

Люди не понимали, как сильно Отец боролся с царством сатаны. Как много за кулисами, перед кулисами, 
повсюду, Отцу приходилось использовать всё всемирное основание для борьбы со всемирным 

коммунизмом, постоянно отбивать его. И, конечно же, он доверил этот шлем своим сыновьям, которых он 

выбрал, царской линии крови, чтобы продолжить эту битву. Потому что на самом деле, в конце концов, 

это битва человеческой свободной воли, независимо от того, хорошо это или плохо, выбор есть. И Царство 
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должно встать на сторону добра, должно сражаться на стороне добра, должно «Противостань дьяволу 

и убежит от вас». Аминь! 

Так что это своего рода эпическая битва! Десять лет мы не появлялись, так что она могла делать всё, что 
хотела, и не только во внешнем мире, от высших элит до делового мира. Вы понимаете? 

Ребята, я упоминал об этом на прошлой неделе, когда с нами был Генеральный Инспектор. Сколько крови, 
пота и слёз было пролито ради нашей бизнес-группы «Тонгил», ради этих предприятий!  Наша бизнес-

группа стала номером 18 во всей Корее, когда Кук Джин хён работал там в течение нескольких лет. Прежде 

она никогда не входила даже в топ-200! Каждый из этих бизнесов был нерентабелен, каждый из них был 
неправильно использован. 

В Корее есть три лучших университета: Сеульский университет, Йонсей и Корейский университет.  На 

самом деле Университет Йонсей подобен Гарварду, Йелю или Принстону. В бизнес-школе Университета 
Йонсей проходил урок, тематическое исследование председателя Мун Кук Джина, Генерального 

Инспектора. У них был урок о нём, показывающий, как этот молодой человек изменил всю эту бизнес-

группу и сделал её номером 18 во всей стране. Вы представляете, если бы он продолжал это делать, 

продолжал идти по этому пути в течение следующих десяти лет, где бы она была сейчас? Она буквально 
была на уровне Samsung и LG! 

Я имею в виду, что эти люди такие странные. Это так нелепо! Мать Хан, и это так печально, но это правда, 

она не умеет залить бак бензина, она даже не может сделать бутерброд, но такие люди считают, что они 
могут сделать всё лучше, чем кто-то, кто в этом профессионал! 

Университет Йонсей, корейский Гарвард, проводит этот чёртов урок о нашей бизнес-группе для молодых 

ребят, поступающих в Бизнес-школу! И это христианская школа, она была основана как евангелическая 
церковь. Итак, они говорят о мунистах, сыне преподобного Муна в их Бизнес-школе университета Йонсей, 

их назовут еретиками за это, только за это! Вы понимаете? Я имею в виду, что люди не понимают, что 
происходит. Представьте себе, если бы это продолжалось в течение десяти лет! 

Мы встречались с высокопоставленными генералами, высокопоставленными военными, 

высокопоставленными политиками. Что мы им говорили? Вооружите Корею! Вооружите Корею! 

Вооружите Корею! Сильная Корея! Сильная Корея! Китай приближается! Китай приближается! Мы 

говорили это десять лет назад, ребята! Десять лет! Представьте себе Южную Корею с нашим огромным 
влиянием там, если бы мать Хан просто сказала: «Я чту Истинного Отца. Он одержал победу, и я 

благодарю его за то, что он выбрал Три Царских Поколения». Вы понимаете? Южная Корея сегодня была 

бы другой страной, совершенно другой страной. Мы – одна из самых больших семей в Южной Корее, вы 
понимаете? Мы – одна из самых больших семей в Южной Корее, все знают Отца. 

Итак, вы понимаете? Десять лет! Как много это изменило бы. Это непостижимо! Это была бы буквально 

нация, идущая в направлении Бога, буквально. Это то, чего желал Отец, это отечество, место Возвращения. 

Это было бы отправной точкой. Именно там должна была находиться организация «ООН типа Авеля», 
чтобы начать распространять культуру «Царства Жезла Железного» по всему миру. Сильные хорошие 

страны, заставляющие плохие страны бояться – это Царство. Царство сатаны – это когда плохие страны 

держат в страхе хорошие страны. На микроуровне: граждане боятся своего правительства это плохо! Это 

царство сатаны. Когда правительство боится граждан – это и есть Царство Божье. Очень просто, очень, 
очень просто, и это реально. Это также научно подкреплено, социологически подкреплено всеми 
исследованиями и так далее. 

Итак всё, что у нас было это истина. Мы объяснили это людям в Корее. Мы не возвращались назад в 

течение десяти лет, мы ничего не делали. Представьте, если бы я продолжал возвращаться каждый год, 

каждые два года. Нет! Мать Хан, возможно, никогда не выставила себя напоказ. Такова была воля Отца, 

он свершил всё таким образом. Срок действия моего паспорта истёк в 2019 или 2020 году! Вот как часто я 
думал, что вернуть в Корею. Вы понимаете, друзья? Срок действия моего паспорта истёк! Это было давно, 

много лет назад! Вот почему нам пришлось мотаться по всей округе, ехать в Арканзас трястись сорок часов 
в машине и лететь на самолете только для того, чтобы добраться до Кореи! 
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Мы никогда не думали, что поедем, но вдруг прямо перед Днём Истинных Родителей! Бам! Они судились 

с нами, судились с нами, пытались уничтожить нас! Они наняли лучших адвокатов Америки из Рокфеллер-

центра. Рокфеллеровский центр – это лучшие адвокаты! Когда вы нанимаете их, вы выигрываете! Нам 
пришлось потратить 2,1 миллиона долларов на борьбу с этим, просто на борьбу с ними, и это при том, что 

каждый вкладывал свою копеечку или всё, что мог сделать, чтобы помочь. Вы понимаете, о чём я говорю, 
ребята? Потому что мы сражались за знак Тонгил! 

Они вливали миллионы и миллионы. Мы не знаем точной суммы, но с адвокатами высшего уровня! С 

адвокатами высшего уровня вы говорите о шести тысячах, восьми тысячах или десяти тысячах долларов 

в час. Вы понимаете, о чём я говорю, ребята? Я имею в виду, что это недешево, люди, которые не 
разбираются в судебных процессах, они не понимают, насколько это дорого! Они просто не понимают 
этого. 

Контора  из  Рокфеллер-центра «The Kim & Chang of America» – наивысшего уровня, она занимает главные 

этажи, эта крупная юридическая компания  как «Голиаф». Она имеет доступ к каждому судье Обамы, 

каждому судье в стране и может дёргать за все невидимые ниточки для того, чтобы преследовать кого 

угодно! А у нас ничего не было, у нас буквально ничего не было. В течение десяти лет мать Хан постоянно 
пыталась уничтожить своих собственных сыновей. Отец не выбирал её преемницей, поэтому она украла 

всё. Десять лет она пыталась уничтожить своих сыновей через суд, разорить нас, опустошить нас, а потом 
семь лет спустя она проиграла, они проиграли эту битву. Давид убил Голиафа! 

Вот почему мы знали: «О Боже! Мы только что отвоевали знак Тонгил! Они не смогут остановить 

нас». Знак Тонгил – это не только символ. Он символизирует всё: Принцип, Восемь Священных Текстов, 

он символизирует все слова Отца. И теперь мы выиграли судебный процесс. Но посмотрите на это! Мы не 
такие, как они. Мы не говорим: «Хорошо, теперь мы попытаемся сделать его своей торговой 

маркой». Нет! Весь мир должен иметь к нему доступ, каждый должен иметь к нему доступ. Слова Отца 

теперь должны свободно публиковаться внутри и вне Церкви, повсюду. Они не могут претендовать на 

нашу победу, потому что это законная победа. 
Итак, на этом основании мы поняли: «Хорошо, Бог говорит. Мы должны идти, мы должны ехать, мы 

просто должны отпраздновать это с нашими братьями и сёстрами в Японии и Корее, которые оказали 

огромную помощь в борьбе с этими судебными исками. Даже если это просто для того, чтобы 

отпраздновать вместе с ними! Даже просто для того, чтобы воздать хвалу Богу и просто поплакать 
вместе, мы просто должны отпраздновать вместе с ними!» Вот почему нам пришлось мотаться в 

Арканзас туда и обратно по 20 часов, совершить 20-часовой перелёт на самолёте, пройти 7-дневный 

карантин, всё это безумие только для того, чтобы вернуться и провести с ними время. 

О, мой Господь! Ребята, вы понимаете? Итак, мы были помещены в карантин на семь дней, и благодаря 
работе Святого Духа я смог увидеть многое в Корее в своём духе, в духовном царстве, я смог обойти и 
увидеть духовное царство повсюду. Первое событие произошло в Йосу после семидневного карантина. 

Теперь, когда группа Кваков отправляется в Корею, они не могут заполнить 100-200 мест. Всем, кто там 

работает, платят как персоналу, каждый человек там связан с кем-то, кому платят! Они буквально 

покупают задницы, чтобы сидеть на сиденьях, они покупают мёртвые души, чтобы заполнить места, вы 

понимаете? Вы помните, их поймали, когда они проводили свои мероприятия, их поймали на том, что они 
ловили пожилых людей в парках. В Корее бабушки и дедушки общаются в парках. Итак, они пошли туда 

и говорят: «Мы собираемся предоставить вам бесплатные поездки, но мы сделаем одну остановку», и это 

будет выступление группы Квак. Итак, они произносят речь, но на самом деле они едут в турне на ту или 

иную гору, и именно поэтому эти пожилые люди говорят: «Хорошо! Это бесплатная поездка, хорошо, я 
поеду». Помните? Их поймали, есть фото, свидетельствующие о том, что они меняли таблички на 

автобусах, чтобы сказать, что следующий пункт назначения был туристическим после мероприятия. Так 

что их поймали на том, что они совершают такого рода турне обманным путём, вот как они «заполняют 
места». Они не могут заполнить 100-200 мест, всем, кто там находится, платят. 

В Южной Корее у нас много братьев и сестёр, но многие из них были потеряны. Точно так же, как мы 

видели в Евангелии от Луки, в 15 главе, есть много заблудших овец, много овец пастуха было потеряно. 

Ушли из-за денег, ушли из-за того или другого, у них есть семья, которая связана с деньгами, и так далее. 
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У нас, вероятно, от трёх до четырёх сотен братьев и сестёр и сторонников в Корее, но всё равно мы просто 
не знаем всего. 

Дело не только в том, что мы появились, и люди пытались прийти на наше мероприятие, дело также в том, 

что весь аппарат «Family Fraud» (Федерации Мошенников) пытался помешать людям посещать наши 

мероприятия. Вот почему они использовали газету «Segye Ilbo», чтобы заблокировать нашу встречу с 
президентом Южной Кореи, они использовали газету Движения, чтобы помешать мне посетить 

президента. У нас есть доказательства этого, потому что председатель оргкомитета, которого нам прислали 

позже, был в гигантском дворце на Чхонпёне, и его фотография просочилась к нам. Таким образом, у нас 

есть доказательства того, что они были причастны к блокировке этого, а также к блокировке преподобного 
Ли. 

Что-то происходит за кулисами, это не значит, что все пытаются нас игнорировать. Они сходят с ума, 
потому что в течение десяти лет мать Хан распространяла свою демоническую ересь, они следовали лжи. 

И в это же время от них требовали одно пожертвование за другим. Прямо сейчас всех сверху вниз 
заставляют пожертвовать ещё 12 000 долларов на ещё одно большое здание рядом с дворцом на Чхонпёне. 

Но это после десяти лет не исполнившихся пророчеств, никто не подготовился, все просто жили в 

гедонизме и роскоши с сотней человек персонала в одном доме! Я имею в виду, я устал от этого! Ладно, 

некоторые люди могут это терпеть. Но весь их замысел в том, чтобы стереть Отца, утверждая, что Отец в 

духовном мире находится во власти сатаны и что теперь люди должны выполнять условия, чтобы 
освободить его! Абсолютные демоны! Вы понимаете, о чём я говорю? Это всё равно что сказать – к 

сожалению, так говорят многие еврейские раввины – «Иисус варится в фекалиях в аду!» Вот что они 

говорят, они буквально учат этому даже в наши дни. Они учат, что Иисус варится в фекалиях в аду! Это 
буквально такая же ересь, которую извергает мать Хан, и одна ересь следует за другой, год за годом, год 

за годом! Конечно, мы были оправданы, потому что всё, что мы рассказали вам о том, что она говорила, 

стало известно. 

Мистер Квон Ён Пиль снял видео, я думаю, его все видели, но мы переведём его также на английский и 
японский языки. Он описывает и показывает её собственные видео, на которых она говорит эти вещи 

своими собственными устами: «Вся христианская история была для меня! Я та самая! Никто ничему 

меня не учил, единородный сын ничему меня не научил!» Всё это полная нелепость! И, конечно же, она 

выставляет себя спасительницей! Тотальный сатанизм! Это видео, сделанное мистером Квон Ён Пилем 
очень короткое, но очень сильное, и мы видим, как она раскрывает себя своими собственными словами. 

Мы сообщили обо всём, обо всём, из-за чего все проклинали нас словами: «Сдохни, кусок дерьма! Я 

надеюсь, что ты умрёшь и сгниешь в яме!» Все те люди, которым мы сказали правду, что вы собираетесь 

сказать сейчас? Она сказала это своим собственным чёртовым ртом, точно так же, как она сказала это 
своим чёртовым ртом нам, и тогда мы поняли: «О! Здесь мы ничем не можем помочь! Нет! Этому мы не 

помогаем!» 

Теперь, под новыми санкциями – и именно поэтому внутренне они полностью рушатся – она приказала 
переписать Божественный Принцип, включив в него теологию единородной дочери в качестве центра, а 

именно Ашеру и сатану. Поэтому я считаю, что даже внутри комитета по историческим архивам два 

человека уже уволились, уже двое из них. Теперь дошло до того, что даже её собственный персонал 
говорит: «Нет, нет! Это заходит слишком далеко, это заходит слишком далеко». 

Теперь ты полностью подтверждаешь то, что «폐륜자», «злой сын», говорит о тебе! Они называют меня 

так «злой сын», потому что я сказал правду и не предал Отца за деньги. Значит, я – злой человек! Они 

продали Отца за деньги, украли деньги и используют их, чтобы  уничтожить меня, а я – злой! Это так же, 

как у коммунистов, так же, как у левых. Итак, они пытаются это сделать, но внутренне разрушаются, 
внутренняя смерть, пустыня, полное опустошение! 

Помните, когда умер Отец. Они не позволяли людям говорить: «Небесный Отец», вы должны были 

говорить: «Небесные Родители!» В видео она говорит: «О, Небесный Отец… но Небесная Мать – 
это…» О Боже! Это самая старая ересь в мире, это теология падшей Евы! Это самая старая чёртова ересь! 

В Боге нет Небесной Матери, вот почему Он создал человечество так, чтобы через Адама Он мог ощутить 
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Еву и иметь жену через Адама! Не существует другого небесного божества, которое могло бы наложить 

на Него вето! Как я от этого устал! 

Она находится на грани полного краха, полного позора из-за всего, что она говорит, включая показания в 
судебном процессе! Все наши показания выставлены на всеобщее обозрение, но почему они не публикуют 

свои показания? Они должны обнародовать её показания. Аминь! Почему нет? Вы что-то скрываете? 

Почему вы это скрываете? Десять часов: это должно быть захватывающей новостью, потому что сама 
единородная дочь прочитала десятичасовую лекцию о себе, десять часов о себе. Так что это должно быть 

самой волнующей новостью для всего человечества, и всё христианство должно радоваться прямо сейчас. 
Так что выпускайте чёртово видео! 

Нет, нет! Потому что они знают, они знают, что она еретичка, но они держатся за что? За деньги, за 

богатства, они не что иное, как проститутки и прелюбодеи, блудницы – так говорит Библия. Теперь их 

разоблачают как тех низменных блудниц и прелюбодеев, которые продали Господа за деньги. Они были 

такими же жалкими, как я говорил десять лет назад, они были такими же злыми. Мы сказали всем правду, 
и нас полностью оправдали, так что вся их организация рушится. Все контакты, которые у нас есть, 

считают, что то, как они уничтожают каждую организацию, от бизнес-группы до газеты – это уже не 
смешно. Всё разрушается, растрачивается впустую, намеренно, легкомысленно просто уничтожается. 

И эти парни думали, что они получат власть после того, как помогут нас выгнать. Они говорили: «Нет, 

нет! Линия крови сейчас не важна, это небесный закон». На что похож «Небесный закон», который они 

создали? Это международный коммунизм во главе с Верховным советом! Это звучит как что-то от ООН, 
ВОЗ и от бильдербергской группы! Это точно из той же сатанинской книги! О чём, чёрт возьми, вы 

говорите? Это противоположность всему, что делал Отец! Вы что, издеваетесь надо мной? А потом, 

конечно же, они использовали деньги, чтобы помочь коммунистам, помочь политикам Коммунистической 

партии! Поддерживали Хиллари!!! Вы что, издеваетесь надо мной? О, от этого у меня закипает кровь, 
ребята! Вы понимаете? Вы что, издеваетесь надо мной? 

В любом случае, все, у кого были мозги, знали, что это был обман. Дело в том, что существует множество 

людей, которые пришли в Церковь ради денег, и теперь они разоблачены. Всё рушится, рушится. Они 
говорили: «Никто не пойдёт на мероприятие «Второго Царя»! Хахаха! Что за шутка!» 

У матери Хан есть фотография, на которой она сидит во дворце стоимостью 400 миллионов долларов, 

потому что она жертва. Как вам это? Просто помните об этом: она жертва во дворце стоимостью 400 

миллионов долларов с сотней наёмных работников: поваров, людей, которые включают её телевизор. 
Жертва, абсолютная жертва! Она настоящая жертва. Она взяла деньги и использовала их, чтобы подать в 

суд на своего сына, которого выбрал Отец, но помните, что она жертва, и поэтому, как жертва, она сидит 

там, глядя на мир из своего высокого дворца, плачет и ждёт, когда «злой сын» вернётся и покается. 

Хорошо, хорошо! Если это уровень вашей пропаганды, то вы уже потерпели поражение. Я имею в виду, 
это просто так нелепо! Дело в том, что никто не собирается ходить на наши мероприятия, они мешают 
всем ходить на наши мероприятия. 

Мы начали с Йосу. Поскольку у нас нет таких больших помещений, мы арендовали место, по крайней 

мере, на 300 человек и больше – но все, конечно, волновались. Мы просто не знали, что должно было 

произойти, какое давление они оказывали на людей и давали ли взятки. Мы не знали, что произойдёт, 

поэтому были готовы ко всему: «Чего бы ни захотел Отец, мы готовы». Нам было всё равно, я не стремился 
к своей славе, не стремился к своей личной славе. Меня уже оклеветали так, что больше некуда, и я носил 
корону из пуль, что  не приветствуется в Азии. Мы делали это не ради имиджа и не ради славы. 

На этом мероприятии собралось около 400-500 человек, народу было очень много. Мы начали говорить, а 
потом начали молиться за людей. Тогда я почувствовал: «О Боже!» Дух Божий так горячо сошёл на то 

место! Огонь Божий изливался с Небес. Люди были буквально как в огне, людей падали, сражённые в 
Духе. 

Щин Джун и Щин Дук проделали отличную работу. Эти маленькие мальчики проделали огромную работу, 

служа братьям и сёстрам, служа папе и маме и будучи нашей защитой. Также Виктор Мун проделал 
большую работу, и все молодые люди, которые нам помогали. 



85 

 

Так или иначе, люди были сражены в Духе, люди дёргались на земле. Раздался плач и скрежет зубов. 

Происходили такого рода невероятные чудеса. Сотни человек только что были сражены в Духе, и мы 

подумали: «Что же здесь происходит?» Это видео уже за неделю набрало почти десять тысяч 
просмотров. Люди слыша об этом говорили: «Что, чёрт возьми, произошло?» Этот «злой сын» вернулся 

через десять лет, а они говорили: «Ни один человек не пойдёт на это мероприятие». 

Группа Кваков не может собрать даже 100-200 человек, всем людям платят. Я пришёл на наше 
мероприятие и спросил: «Скольким из вас заплатили? Вам заплатили хоть цент за то, чтобы вы были 

здесь?» На самом деле вам придётся заплатить намного больше, потому что на вас будут клеветать, вас 

будут проклинать, вы потеряете друзей, вас будут ненавидеть. Есть гораздо больше вещей, за которые вам 

придётся заплатить, если вы хотите прийти и увидеть «злого сына». Преемника Отца. Они заставляют вас 
платить за это другими способами. Так что это даже не вопрос: «Вы все пришли сюда, потому что вам 

дали двадцать долларов?» Это такая шутка! Это так забавно, потому что так делают они сами. Но это 

показывает, насколько это жалко, насколько это нелепо. 

Я сказал: «Нет! Вы здесь не потому, что вам заплатили. Каждый из нас страдает, на каждого из нас 
клевещут, мы теряем друзей, нас блокируют, нас ненавидят, называют еретиками и т.д. Даже 

несмотря  на то, что мы единственные, кто говорит правду! Так что все мы заплатили цену и потеряли 

многое. Но причина, по которой мы собрались здесь, причина, по которой любой из вас пришёл сюда, 

заключается в том, что у нас есть любовь, вы видите, у нас есть любовь. Вот почему мы собрались здесь, 
у нас есть любовь. Мы любим Бога Отца, мы любим Его сына, мы любим Святого Духа, мы любим друг 

друга, у нас есть любовь». 

 
Я сказал им: «В конце концов, посмотрите, Федерация мошенников и группа Кваков, могут ограбить меня 

на миллиарды и миллиарды долларов, а я всё ещё самый богатый, у меня всё ещё есть все 

благословения». Настоящие Божьи благословения – это не только материальные вещи. Это проявление 

благословений, которые сопровождают Провидение, но не это главное. 
В Писании, в главе 15 Евангелия от Луки, мы видели, что ангелы радуются, Бог радуется, когда происходит 

изменение сердца. И все, кто собрался здесь, в Корее, в Японии и повсюду, мы здесь, потому что Бог 

изменил наше сердце в какой-то момент нашей жизни, и Он дал нам истину. Вот почему мы здесь, вот 

почему мы готовы терпеть ненависть, все нападки, все судебные иски и всё это дерьмо. Потому что мы 
здесь не ради земной славы, мы здесь, потому что Бог дал нам новую жизнь, и мы получили гораздо 
больше. 

Итак, огонь Божий снизошёл на то место, а затем также в следующем городе и в следующем городе. В 

Корее восемь провинций, мы не смогли попасть во все восемь, но мы попали в пять, и мы посетили святые 

места в каждой из этих провинций. Каждое собрание проходило просто в огне, и везде было по-разному, 

поскольку Дух действовал по-разному, иногда молча, иногда сжигая людей, заставляя бегать вокруг в огне, 
захваченными Духом. Они были на земле, и бились как лосось в огне. А мы просто восхваляли 

Бога: «Хвала Господу Всемогущему! Благодарю Тебя, Господь Иисус! Слава Богу за это!» Но, я не 

собираюсь судить об этом. Я не знаю, что происходило. Никто не знает, что происходит в сердце. Бог 

знает! Бум! В этом человеке произошёл какой-то взрыв высвобождающей силы! Никто не знает, что 
происходит, но этот человек знает, и Бог знает. 

Поэтому я сказал: «Я не буду нервничать. Сейчас я испытываю слишком большое давление, возвращаясь 

в Корею. Богатая организация, владеющая миллиардами, пытается остановить всё, что я делаю. На меня 

достаточно давления, у меня достаточно стресса, я не собираюсь беспокоиться о том, что будет 
делать Святой Дух». Отец сказал мне: «Просто будь моими руками и ногами». Это всё, что мне нужно 

сделать. Я не собираюсь творить никаких чудес! Я не собираюсь исцелять ни одного человека!  Если 

произойдёт чудо, это будет Бог!  Я просто буду Его руками и ногами. Как Его преемник, как наследник и 
представительное тело, я просто буду Его руками и ногами, вот и всё. И тогда Бог начал двигаться, Бог 

начал действовать! 

Какая потрясающая тренировка и для Третьего Царя – увидеть это служение! Я объяснил это ему и 

объяснил это всем. Я был откровенен. Я просто поделился своими чувствами, поделился своим сердцем. 
Я сказал им, что это важная часть служения, вы должны делиться своим сердцем, потому что вы не 
идеальны, и вы так же переживаете, так ведь? 

Ко мне приходил мысли: «Как мы будем отличаться от группы Кваков и от группы Хан? Может быть 
я вернулся чтобы просто провести ещё одно небольшое провальное мероприятие, как группа Кваков! Ха-
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ха-ха!» Я должен был разобраться со всем этим в своём сознании: «Я должен как-то отличаться при 

существующей конкуренции». 

К чему же я пришёл – я просто должен идти с верой, я должен праздновать победы, которые даёт Бог, быть 
Его руками и ногами и делать то, что хочет Отец. Бам! Это всё, что мне нужно сделать. Но, конечно, как 

человек, я испытываю стресс, каждый может это понять. Все так делают, так что это вполне понятно. Но 

я должен был «уйти с дороги», и тогда Бог смог двигаться! Бам! Бам! Бам! Каждый город был похож на 
чудо. 

В Сеуле, последнем городе, мы даже арендовали зал побольше, и когда преподобный Ли вышел со своей 

презентацией, только половина зала была заполнена. Он подумал: «О Боже! Это конец! Это ужасно! 
Никто не появляется!» Они запретили людям в Сеуле приходить к нам, потому что это их самый большой 

оплот. Они всё блокируют! Это тяжело, они тяжело давят на нас. Он был взволнован: «О Боже мой!» Но 

позже он сообщил, что в конце мероприятия пришли люди, которых он никогда не встречал. Он задавался 

вопросом: «Кто все эти люди в этом зале? Мы должны это выяснить!» Это была какая-то группа 
традиционных боевых искусств под названием Чондосул. Хё Джин хён тренировалась в ней, и я думаю, 

что один из друзей Отца тоже тренировался. Чондосул – это совершенно отдельная внешняя организация, 

ни в малейшей степени не связанная с нами, это совершенно другая федерация боевых искусств. 
Они увидели объявление на плакатах: «Преемник преподобного Муна прибывает в Корею». Честно говоря, 

эти плакаты заставили меня ещё больше напрячься, ребята. Моя фотография там была из газеты 

«Washington Post», в короне из пуль и всем прочим. Но это нормально. Они сделали заголовок: «Царь 

вернулся!» Это было и название тура. О Господи! Мой позвонок снова выскочит у меня из шеи! Разговоры 
об этом вызывают у меня стресс! Боже мой! Они вызывают у меня стресс, они усиливают стресс на мне! 

Итак, эта внешняя организация и они увидели этот плакат. У них есть десять национальных инструкторов. 

Пришли все их десять инструкторов. Один преподаватель привёл пятьдесят своих учеников. Они даже не 

имели к нам отношения! Вы понимаете, ребята? Они появились! Я увидел всех этих молодых людей и 
спросил: «Кто, чёрт возьми, все эти молодые люди?» Мы приглашали людей совершить молитву покаяния, 

принять Истинного Отца и покаяться в том, как мать Хан обманывала их последние десять лет. Все эти 

люди были там и молились. В то время я не знал, я просто думал, что они были вторым поколением детей, 

которые захотели вернуться. Вот что я подумал в то время, я и понятия не имел. Они всерьёз искренне 
хотели покаяться. 

Позже я услышал от преподобного Ли: «Я не знаю этих людей. Кто они такие?» Оказалось, что это была 
та самая группа. Если вы упоминаете «Чондосул» в Корее, люди знают, что это традиционное боевое 

искусство, из него появилось тхэквондо. Святой Дух каким-то образом коснулся всю эту организацию, и 

в итоге они пришли на наше мероприятие, они заполнили весь зал. И они не только просто сидели и 

слушали! Мы произнесли речь, а затем пригласили людей помолиться и быть исцелёнными Духом. Это 
мастера боевых искусств, и они тоже захотели быть сраженными в Духе! 

Обычно молодым людям это трудно сделать, потому что молодые люди очень скептичны, молодые люди 

не так сильно верят в Бога. Светский мир долго промывал им мозги. И это красивые молодые люди! Они 

были в отличной форме. «Парень! Кто все эти молодые ребята? Откуда они взялись?» Оказалось, что 
это была совершенно посторонняя организация, и они просто были тронуты Духом. Они говорили: «Мы 

должны прийти, потому что мы знаем, что сделал преподобный Мун, он был супер-патриотом. Мы 

знали, что он сражался с коммунистами». Так они объяснили свой приход. Каким-то образом Дух повёл 
их, и они должны были прийти. Они из разных деноминаций! Некоторые из них методисты, баптисты, 

некоторые из них католики, некоторые из них нерелигиозны, некоторые из них буддисты. Вы знаете, что 

это не имеет значения, они являются частью группы боевых искусств, но Дух Божий вёл их. Как 

невероятно! Это невообразимо! 
Мы вышли за лимит времени. Я не могу проводить здесь семичасовое служение, если я проведу 

семичасовое служение на Западе, люди по-настоящему разозлятся. Вы знаете, Отец проводил служение 
двадцать три с половиной часа! 

Есть один потрясающий брат. Он один из старших молодых людей второго поколения, которых 

благословил Отец. Думаю, что ему за 50, так что он один из тех старших. Многие его друзья занимают 

руководящие посты в группе Кваков и в группе Хан. Он один из тех особенных, кто вернулся под авторитет 
Истинного Отца. У него девять детей, и он потерял одного из них. Его дочери было 13 лет, когда она 
погибла в автомобильной катастрофе. 
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Вы понимаете, у нас были не только официальные мероприятия. В промежутках были все эти встречи с 

персоналом. И каждый раз, когда собирались люди, мне приходилось говорить. Мне приходится говорить 

часами, ежедневно, вероятно, по пять-десять часов. Этот человек каждый раз, когда мы собирались на обед 
или что бы там ни было, всегда старался не сидеть рядом со мной. Он был частью нашего персонала, он 

долгое время находился под авторитетом Отца, но он продолжал убегать. Поэтому я сказал: «Эй, брат, 

ты должен подойти и посидеть со мной, иди сюда, посиди со мной». Но он всё равно молчал. Может быть, 
он просто хотел, чтобы его оставили в покое, или он просто хотел быть на заднем плане, может быть, ему 

было немного неловко быть впереди. Или, может быть, он не хотел получать слишком много любви, он 

хотел, чтобы эта любовь распространялась на младших, или что-то в этом роде. 

На заключительном мероприятии он получил молитву. Этот человек пролежал на земле, вероятно, полтора 
или два часа, он не двигался. Позже он рассказал нам в своём отзыве, что его руки и ноги онемели, что он 
был парализован и не мог двигаться. Он сказал, что пытался встать, но не смог. 

В течение многих лет Отец не навещал его даже во сне, но Отец пришёл в то время. И кого он держал за 
руку? Кого он привёл с собой? Он привёл эту дочь! Эта дочь была прямо там, с Отцом, он привёл её прямо 

к нему, и она улыбалась. Он сказал, что он никогда не испытывал облегчения, даже спустя пятнадцать лет 

после смерти его ребёнка, он всегда испытывал боль от потери своего ребёнка. Поэтому он тогда 
промолчал. Все молодые люди спрашивали: «Что происходит? Что с ним не так?» 

Мероприятие закончилось. И точно так же, как в Йосу с другим братом, чья жена умерла и который 

пролежал на полу до восьми часов даже после окончания мероприятия, это произошло и в Сеуле с 

мистером Чином. Мероприятие закончилось, а мужчина всё ещё лежал на полу, так что все удивлялись: «О 
боже! Может, нам отвезти его в больницу? Что происходит?» Он не отвечал, и никто не знал, что 

происходит. Но в этот момент пришёл Отец. Бум! Он сказал, что не знал, что прошло два часа. Пришёл 

Отец, привёл его ребёнка и показал ему: «Нет, нет! Она со мной! Она находится с нами». 

Он сказал, что боль в его сердце была смыта, смыта, просто смыта Святым Духом, и что после пережитого 
он встал, и он просто радовался, он был так счастлив, так благодарен. Невероятные чудеса, подобные 

этому! У нас есть несколько свидетельств от других людей об исцелениях и всяких других вещах, но их 
слишком много. 

Многие церкви Пятидесятников и другие, сосредоточены на исцелениях, но на самом деле Священное 

Писание показывают, что самые большие чудеса – это не исцеления. Многие люди были исцелены 

Иисусом, но они не последовали за ним, некоторые даже предали его. Помните, в Пенсильвании некоторые 
люди приходили за исцелением, когда мы проводили там служение Святого Духа, люди даже не были 

частью нашей церковной организации. Помните парня с дивертикулитом? За него помолились, и он 

исцелился от этого. Бог прикоснулся к нему, вы помните? Он был исцелён от дивертикулита, но больше 

никогда не появлялся. Он сказал: «Спасибо! Эй! Мне достаточно!» Или что-то в этом роде. Итак, 
исцеления – это одно, но часто они используются эгоистично, они используются для достижения 

собственных целей. Люди забывают причину, по которой Бог, возможно, дал им это. 

В то время как трансформация сердца и покаяние или облегчение проблемы после травмирующего, 

ужасного события – это действительно большое чудо. И суть свидетельств заключается в преображении 
сердца, не только в покаянии, но и в истинной трансформации. Сердце воспламеняется, чтобы «Искать 

прежде Царства Божьего и правды Его; и все это приложится вам». Чтобы исполнить это, сердце 

преображается как будто его снова подожгли. Это настоящее чудо, ребята! Это то, что мы видели в Корее! 
Это был изливающийся огонь Святого Духа. 

А в Японии вам всем лучше подготовиться, потому что мы собираемся посетить вас через три недели. 

Господи, помилуй! В Федерации мошенников все сходили с ума, когда в Корее с нами собирались всего 

лишь сотни людей. В Японии у нас сейчас более 2000 человек, вернувшихся под авторитет Отца, более 
2000 человек, о которых мы знаем. Итак, в крупных городах они уже арендуют стадионы вместимостью 

более тысячи мест. Федерация Мошенников рушится, и теперь они сходят с ума, и дрожат, и топают 

ногами! Так что представьте, как только мы доберёмся до Японии, они будут пытаться убить меня, они 
будут пытаться убить меня. 

Друзья, молитесь за нас, потому что они видят в японских прихожанах свои денежные мешки, и они увидят 

тысячи людей, собравшихся у «злого сына», у которого его мама украла наследство, и на которого его 
мама постоянно подаёт в суд. Но всё же это я «злой сын», потому что я тот, кого выбрал Отец, я – «злой 
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сын», видимо именно поэтому Отец находится в аду под каблуком сатаны, и она должна освободить его! 
Ах! 

Итак, вы представляете, когда мы поедем в Японию и там соберутся тысячи людей, вы представляете, как 

мощно и как быстро рухнет ересь и злые демонические вещи, которые, как они думали, были центром 
наследия Отца. Они думали, что кража денег даст им власть, принесёт им всю славу и всё такое. 

Нет, дело не в этом! Чего на самом деле хочет Бог? Ему нужны сердца, Ему нужна любовь. У него есть все 

деньги в мире, Он построил целую вселенную! Ему не нужны никакие деньги! Но Он хочет, чтобы сердца 

свободно выбирали, свободно отдавали, «любили Бога, любили ближнего своего», искали Его воли и Его 
праведности, а не своей. Это настоящее чудо! Вот в чём истинная радость! Это истинное ликование небес 

и земли, когда эти сердца преображаются. 

Мы празднуем гибель еретической организации. Мы ничего не делали, всё, что мы делали, это говорили 
правду. Они уничтожили сами себя. Всегда лжецы, воры и грабители уничтожают самих себя. «Нет чести 

в логове воров!» Вот как это работает, в конце концов, есть справедливость, потому что Бог справедлив! 
Аминь! И их время сейчас наступает. 

Поэтому, когда они увидят тысячи людей, собравшихся в Японии, как сильно они будут волноваться, как 

много тирании они проявят: «Вы абсолютно не должны ехать!» И чем больше они будут беситься, тем 

более тираническими проявят себя, и тем быстрее развалится завеса злых еретических поступков, которые 

они пытаются совершить. 
И, конечно же, новый Божественный Принцип, который они пытаются создать! Что за посмешище! Что за 

шутка! Какой ужасающий провал! Ни один человек не присоединился из-за единородной дочери. Люди 

присоединились, потому что Иисус вернулся. Люди присоединились из-за Иисуса, люди присоединились, 
потому что Отец здесь, и его родословная установлена. Люди присоединились из-за этого! Они 

присоединились из-за Отца, потому что, когда вы услышали Принцип, вы поняли, что Отец 

–  Единородный, он – Вернувшийся Христос. Он собирается основать Царство, будет установлено 

Царство, и наступит Царство Божье. Это произойдёт не так, как того хотят коммунисты, всё будет 
наоборот. Это будет свобода и ответственность. Хвала Богу за это, потому что это будет место, где 
действительно может процветать добро, а зло может быть подавлено! 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за прекрасные вещи, которые Ты делаешь по всему миру. Мы благодарим 
Тебя за всё, что Ты сделал, и за то, как Ты тронул корейский народ на этот раз во время тура. Мы 

благодарим Тебя за всех людей на Западе и по всему миру, которые молились и стояли с нами и под Твоим 

авторитетом, защищая Тебя, защищая Библию, защищая Иисуса, защищая Провидение. Поэтому мы 
благодарим Тебя за эту храбрость. 

Каждый из нас пожертвовал мирскими вещами, подвергаясь нападкам, клевете, насмешкам, ненависти и 

оскорблениям и т.д. Но Ты, конечно, предупредил нас через Священное Писание, что мы должны терпеть 
всё это. Так что, несмотря на то, что нам пришлось вынести всё это, Отец Бог, мы так благодарны и так 

счастливы. Мы радуемся вместе с Тобой. Почему? Потому что трансформация сердец начинает 

происходить, падение Вавилона и сожжение блудницы вавилонской цивилизации, её культуры, её 
блудодеяний уже близко! 

Сейчас мы являемся свидетелями этого невероятного чуда, происходящего в Корее. Пусть это ещё больше 

приумножится в Японии, когда мы поедем туда! Пусть все связи всех их организаций и все денежные 
потоки, которые, по их мнению, у них есть, будут отрезаны и иссякнут и вернутся обратно к Тебе для 
Твоей цели и Твоей воли! 

Мы благодарим Тебя, дорогой Бог, за то, что Ты движешься могущественным образом. Благодарим за 
исцеления и чудеса. За трансформацию вечной жизни, которая происходит через преображение сердец, 

которые возвращаются к Тебе. Заблудшие овцы теперь найдены, и теперь они снова слышат голос 

Пастыря, дорогой Боже! Поэтому мы благодарим Тебя и славим Тебя. Мы хотим воздать Тебе славу, 
потому что в это невероятное время мы – микрокосм, который борется за макрокосм. 
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Отец, мы также молимся, чтобы все злодейские механизмы макрокосмических злых коммунистов были 

уничтожены, потому что они отражают вавилонскую блудницу, они отражают ту же культуру на 

макроуровне они отражают то же зло и ту же ересь. 
Пусть рухнет всё это на макрокосмическом уровне. Пусть все злодейские соглашения, которые ВОЗ и ООН 

пытаются заключить, чтобы украсть суверенитет у народов мира, пусть они полностью рухнут и иссякнут 

во имя Иисуса! Пусть всё это будет уничтожено и засохнет на корню! 
Пусть Твоё Царство Божье, Царство Жезла Железного свободы и ответственности, защиты друг друга, 

«любви к Богу и любви к ближнему», пусть это Царство процветает и распространяется с Твоим святым 

огнём по всему земному шару! 

Дорогой Боже, сегодня мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь. Мы молимся за всё это. Пусть все сердца 
воспламенятся, чтобы сражаться за «Твоё Царство Божье и Твою праведность, и всё это приложится 

нам», как Ты и обещал! Давайте «Противостанем злу и дьяволу, и  убежит», как Ты и обещал! 

Дорогой Боже, мы верим в это время! Давайте восстановим силы и зарядимся энергией, чтобы сразиться 

в этой эпической битве, в этой героической битве против эпического врага и противника, который будет 
сокрушён в этот поворотный момент истории. 

Итак, Отец Бог, мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь за всё, что Ты делаешь, за все сердца, которые Ты 

преображаешь. Мы молимся, и мы стоим здесь, радуясь и взволнованные, чтобы увидеть, что Ты 

собираешься делать в ближайшие пару недель, и как это  распространится на остальной мир. 
Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь со всеми царскими родами, которые собрались здесь вместе с Твоим 

Царским Родом в трёх поколениях, и во имя Твоё драгоценное мы молимся.  
Аминь! Аминь! Аджу! 

Да благословит вас Бог, ребята! Давайте восхвалим Его! Аллилуйя! 

 

 

Проповедь от 5 июня 2022 года. 

5 июня 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Спасибо! Спасибо тебе, царь Кайл! Ух ты! Друзья, пожалуйста, садитесь, пожалуйста! Хвала 

Всемогущему Богу! В какой стране мы сейчас находимся? Хвала Господу! Аминь! Аминь! Рад вас видеть! 
Хвала Господу! Рад всех видеть! 

О Боже мой! Это было такое сумасшедшее время! Корейская церковь сняла прекрасный документальный 

фильм о нашем туре по Корее, поэтому я хотел бы показать его сейчас. Давайте посмотрим это вместе, и 
я расскажу про разные эпизоды, что происходило во время тура. 

Мы собираемся вернуться в Азию, примерно через две недели мы отправляемся в Японию. Это большая 
цель, Япония большая. Там у нас более двух тысяч человек, которые вернулись под авторитет Отца. 

Так вот, мы впервые приехали в Корею спустя десять лет! Десять лет в глуши! Десять лет спустя после 

падения матери Хан. Мы знали, что не можем смириться с этим, мы не могли согласиться с траекторией, 
по которой она шла, и с её предательством. 

Это остров Комундо, место, где Истинный Отец создавал свои условия посвящения, всё время он проводил 

в океане, и в горах. Самым первым местом, куда мы отправились после карантина, был остров Комундо. 
Затем мы начали посещать некоторые поместные церкви в этом районе и различные фонды, которые люди 
создали там. 

Это Йосу – южный регион Южной Кореи, недалеко от океана. Это люди, идущие к алтарю. О Боже мой! 

Святой Дух так горячо сошёл на это место! Было просто невероятно, там изливалось столько силы Святого 
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Духа, столько огня! Так много людей вернулись к Богу, так много людей пришли к покаянию! Это было 
просто невероятно! 

После этого мы отправились в Помнетголь – это молитвенный камень в Пусане. Мы шли по стопам Отца. 

Пророчества, которые он изрёк там в гавани, говорили о том, что люди со всего мира будут приезжать в 

Корею. Это было, когда Корея после войны находилась на стадии бедности Нигерии. Отец пророчествовал 
об этом, и она стала одной из самых процветающих наций в мире. 

В Южной Корее есть восемь провинций. Я прожил там десять лет, но даже не знал об этом, потому что мы 

застряли в Сеуле, в тамошней большой церкви, а ещё мы были на Чхонпёне, в районе Гапен. Так что я 
даже не знал, что существует восемь разных штатов. На самом деле это не штаты, не такие, как у нас здесь, 
потому что у каждого штата есть своя Конституция, а у них её нет, так что они вроде как провинции. 

Затем мы посетили каждую из этих восьми провинций, мы выступали в пяти из них. Но побывали мы в 

восьми и посетили в каждой святые места, которые основал там Отец, и каждое из мест, где 

свидетельствовала наша Истинная Мать, например, то место, которое вы только что видели. Это было 

дерево, возле которого она свидетельствовала изо дня в день в течение 400 с лишним дней, делая там 
условия посвящения. Да! Истинная Мать Кан! Именно там она делала все чхонсон и условия 
свидетельствования. 

Это центральный регион Южной Кореи. Мы продвигались по нему и, конечно же, размахивали флагом со 

знаком Тонгил, символом Царства Христа, распространяющегося по всему миру, и огромной победы, 

которую Бог дал нам после семи лет судов. Мать Хан судилась со мной, пытаясь запретить нам 
использовать символы Царства, но Бог обеспечил нашу победу. 

Это разные святые места на нашем пути. Мы ходили туда только для того, чтобы помолиться, и, конечно, 

мы были там с местными жителями. На каждой остановке местные жители собирались вместе с нами. Мы 
молились на святом месте, а затем переходили к следующему месту турне. 

Нам предстоит отправится в Японию, она намного больше. Южная Корея – крошечная. Она размером с 

Нью-Джерси, так что она действительно крошечная. Япония намного больше, поэтому мы будем 
буквально постоянно находиться в пути между разными  регионами. Это гораздо более обширная область 

для разъездов, и в Японии гораздо больше людей которые вернулись под авторитет Истинного Отца, так 
что я думаю, что в ближайшие несколько недель всё будет довольно интенсивно. 

Это одно из мест, где мои мальчики Щин Джун и Щин Дук действительно всё время помогали папе. Они 

потели, все их тела были пропитаны потом после молитв и действия Святого Духа. Вы видели даму, 
которая была там. Она буквально горела Святым Духом. 

Происходили чудеса. Происходило исцеление, происходило восстановление веры. Но самое большое 

чудо, конечно, – это покаяние, это изменение сердца. И это самое большое чудо, и это действительно то, 

что Бог празднует и что Бог любит, как мы видели на прошлой неделе. Бог ликует, Он наслаждается этим 
и любит это. Святой Дух и ангельский мир радуются, когда человек приходит к покаянию, когда он 
приходит и хочет получить спасение. Это так важно! 

На экране вы видите финальное мероприятие в Сеуле. Оно было большим! Я имею в виду, что они сняли 

зал почти в два раза больше других залов. Когда преподобный Ли начал свой доклад о Провидении Трёх 

поколений Царей, было заполнено только около половины зала, поэтому он был обеспокоен. Он был очень, 

очень обеспокоен. Но к тому времени, как мы туда добрались, зал был полностью забит. Как я уже 
упоминал на прошлой неделе, неожиданно появилась неизвестная группа представителей боевых 

искусств. Святой Дух коснулся их. Мы не знаем этих людей. Преподобный Ли задавался вопросом: «Кто 
эти люди? Кто все эти новые люди, которые пришли на это мероприятие?» 

А вот корона из пуль вызывающая споры, друзья. Это очень спорно даже в Америке, где у нас 

действительно могут быть пули. Вы понимаете, в Корее – это как в Нью-Джерси или хуже, а в Японии ещё 
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хуже. По крайней мере, в Корее все мужчины идут в армию, поэтому все мужчины прикасались к оружию, 

все мужчины стреляли из оружия. Но в Японии всё ещё хуже, потому что мужчин не заставляют идти в 

армию, и поэтому большинство из них никогда в жизни не прикасались к огнестрельному оружию. Итак, 
эта корона из пуль – которая, вероятно, самая дешёвая корона, из тех, что у нас есть. Но у неё очень, очень 

интересная символика, и это приводит в возбуждение многих плохих людей. Телекомпания VICE снова 

охотится за мной, они снова связались с нами. Они хотят что-то сделать, так что мы посмотрим, что они 
хотят сделать. Я не хочу делать никаких шоу или что-то в этом роде, но если они захотят взять интервью, 
мы всегда открыты для этого. Посмотрим, чего они хотят. 

Да благословит Господь народ Южной Кореи! В середине тура у нас был семинар. Они арендовали 
огромный зал, похожий на палаточный лагерь, огромный зал, и там было пятьсот, шестьсот или семьсот 

человек. Там было полно народу, и преподобный Ли сказал, что там было так много людей, которых он 
раньше не видел и не знает. 

Бог дал нам невероятную победу в суде в отношении знака Тонгил и флага Царства Божьего, а затем Он 

призвал нас поехать в Корею, и мы просто послушно последовали. Понимаете, у меня не было никаких 
планов возвращаться в Корею в это время. 

Боже мой! Начинается Третья мировая война. Сейчас НАТО всё активнее участвует в войне, направляя 

туда миллиарды долларов, так что ситуация обостряется. На самом деле это не самое лучшее время для 

полётов, если вы понимаете, что я имею в виду, ребята. Китай готов напасть, действительно начать боевые 
действия. Мы видим некоторую агрессию, исходящую от Китая. Так что сейчас не самое лучшее время 

для перемещений, особенно на самолётах в этом районе. Так что я не планировал нашу поездку в Корею. 

Срок действия моего паспорта истёк три года назад, это также является доказательством того, что у меня 
не было никаких планов, ни малейшего намерения выезжать за границу. 

Прошло три года, так что нам пришлось мотаться туда и обратно в Арканзас – десять часов езды туда и 

обратно только для того, чтобы это сделать, чтобы получить законные приглашения от больных членов 
семьи с письмами, с печатями врачей из Кореи. Затем доставить их в офис и т. д. Потому что всё, что 

связано с COVID – это чрезвычайная ситуация, и у вас должно быть специальное разрешение – вся эта 

нелепость. Но в любом случае, мы мотались десять часов взад и вперёд, как сумасшедшие, пытался это 
сделать, и Бог позволил нам. 

Так что, бум! Эти врата распахнулись, как только мы выиграли судебное дело. Моя мать продолжала 

судиться, судиться, судиться со мной, пытаясь уничтожить всё, что мы делали, но как только мы выиграли 
это судебное дело, бум! На той же неделе Америка отменила массовое обязательное ношение масок. 

Массовый мандат был снят с самолетов так быстро, что на этой неделе мы смогли начать путешествие без 
масок. 

Маска – это часть символики сатаны, это знак его власти. Вы знаете, что люди надевают намордник на 

собаку, надевают намордник на льва, надевают намордник на тигра, лишают когтей кошку и т. д. Вы 

полностью лишаете это существо способности защищать себя. А в случае с маской – вы лишаете человека 
возможности даже говорить, иметь личность. Ваше лицо – это ваша основная черта личности, то, как мы 

различаем друг друга. Мы смотрим друг на друга и говорим: «Эй! Привет!»  Мы знакомимся, глядя друг 

другу в лицо, потому что Бог дал нам это уникальное лицо. Так что эта символика играет большую роль, 

чтобы скрыть личность, заткнуть рот. Это приказ лишить вас личности и стать безликим человеком. Мы 
не летали, потому что нам не нравится, когда к нам пристают сотрудники Управления транспортной 
безопасности и нам не нравится носить на лице намордник – подгузник. 

Но как только мы выиграли это дело в суде, бум! Отец открыл нам путь, и тогда мы смогли лететь без 
подгузника на лице. Итак, мы отправились в Южную Корею и были на карантине, но он не был таким 

строгим, как раньше. Произошло много изменений, и, надеюсь, в Японии тоже. Как только корейское 

турне закончилось, мы услышали, что в Японии собираются начать избавляться от карантинных мер, и 
мандата на массовое ношение масок. 
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По всей видимости Бог открывает нам путь чтобы вернуться и начать возвращать людей обратно, под 

авторитет Отца, возвращать людей к Иисусу Христу, возвращать людей к Библии и к спасению. Это такая 
важная вещь! 

Мы благодарим вас за все ваши молитвы. Мы снова отправляемся в путь примерно через две недели. Это 

будет сумасшедшая поездка, и нам, вероятно, при подготовке придётся довольно часто покидать Чхонпён 
в Теннесси. Продолжайте молиться и строить эту церковь с помощью Святого Духа. По мере того, как 

люди получают спасение эти церкви начнут выходить онлайн, и всё больше людей начнут возрождаться 
Духом. Поддержите их в это критическое время. 

Вы знаете, что сегодня в мире становится всё более и более опасно. Но, как всегда делал Отец, где бы ни 

была опасность, Отец шёл туда. Так что в этом смысле Корея и Япония очень важны. Японский премьер-

министр сейчас ведёт переговоры с НАТО. Япония хочет вступить в НАТО, что, конечно, является лишь 
расширением левого коммунистического крыла. Мы должны молиться вместе с Кореей, а также молиться 

вместе с Японией, чтобы Япония не присоединилась к этому международному коммунистическому 

режиму, и чтобы они оставались суверенными, и чтобы они продолжали поддерживать США, а не этот 

международный коммунистический режим. Что бы они остались верны своим корням и связям, которые у 
них были с Силами Союзников, с Америкой, и не позволили НАТО втянуть всех в гигантскую мировую 
войну, к которой мы сейчас приближаемся. 

Итак, суть в том, друзья, что мы знали, что будут всемирный суд после падения матери Хан. Мы знали это. 
Это просто очевидно, если происходит падение со вселенского уровня, будут последствия вселенского 
уровня и вселенская ответственность. Вот о чём это место Писания у Амоса. 

Давайте перейдём к четвёртой главе Амоса. Вот некоторые общие знания или информация о книге Амоса: 

Израиль разделён, пророк Амос живёт прямо на границе Северного и Южного Израиля, и его писания, его 
стихи, его пророчества – все о разделенных царствах. 

Север теперь находится под властью царя Иеровоама, кому же он поклоняется – сюрприз, сюрприз! – 

Молоху! Он поклоняется Ваалу и Ашере и всем этим ложным божествам. Неудивительно, что эти 

суперэлиты на своих различных собраниях проводят имитационные ритуалы Молоха с совой и всё такое 
прочее. Также неудивительно, что мать Хан установила всех этих божеств в виде совы в разных местах, 

которые были нашими святынями, включая большой образовательный центр в Южной Корее на Чхонпёне, 

включая дворец. Там появилось множество этих совиных статуй! В этом нет ничего удивительного, ничего 

удивительного. Почему? Потому что она подключилась к этому демоническому духу! Конечно же, этот 
дух противостоит Христу, противостоит Библии. Он зол на христианство, он зол на Истинного Отца и зол 
на Бога. 

Давайте сегодня перейдём к пятой главе Амоса, потому что это довольно сильная, сильная глава. Амос 
призывает Израиль вернуться к покаянию. Давайте читать вместе! 

Амос 5:1-4 Плач и Призыв к покаянию. «Слушайте это слово, в котором я подниму плач о вас, дом 
Израилев. Упала, не встаёт более дева Израилева! повержена на земле своей, и некому поднять её. Ибо 

так говорит Господь Бог: город, выступавший тысячею, останется только с сотнею, и выступавший 

сотнею, останется с десятком у дома Израилева». 
Они теряют своих людей. Почему? Мы увидим это по ходу главы. 

 «Ибо так говорит Господь дому Израилеву: взыщите Меня и будете живы». 

Мы находимся посреди всего этого безумия, посреди всего этого предательства, посреди всего этого зла и 
бедствий. И вы знаете, что сейчас в Америке «лето любви» снова начинает разгораться со всем этим 

безумием! Смотрите, друзья! Мир, который мы знали, начинает рушиться. Последние три года люди были 

травмированы, их ущемляли во всех их конституционных правах, их предавало правительство, их 

заставляли надевать намордники. Мы увидели цензуру, мы увидели невероятный уровень угнетения, 
которому люди подвергались последние три года по всему миру, но также и в Соединенных Штатах. 
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Церквям было приказано закрываться в Калифорнии и других коммунистических штатах, таких как Нью-

Джерси, и пасторы подчинились! Это, конечно, признаки деградирующего общества, где государство 

теперь стало богом, где государство распоряжается мандатами. В Библии сказано: «Не будем оставлять 
собрания своего». (Евреям 10:25) Божий народ, который собирается и поклоняется Богу является 

важнейшей частью Божьего Царства на земле, это такая важная часть. И если посторонний человек 

приходит и может запретить это, если он может остановить поклонение Богу, он оказывает огромное 
давление на жизни людей и сердца людей. 

Потому что, в конце концов, наши отношения с Богом – это отношения сердца. Это когда «моё сердце 

принадлежит Богу». Моё сердце принадлежит не государству, не каким-то политикам, не каким-то 

бюрократам, не каким-то членам комитета. Моё сердце не с ними. Моё сердце принадлежит Богу, и я 
выражаю это другим людям, чьё сердце тоже с Богом, я хочу быть рядом с ними. 

Библия говорит, что с благодарностью и хвалой можно войти в присутствие Бога. Когда Божий народ 

хвалит Бога, это подобно сладкому аромату, сладкому благоуханию для Бога, Бог наслаждается этим. 
Когда Он видит, как люди, которые любят Его, собираются вместе и поют песни радости, поклоняются, 

проводят время и общаются вместе, Бог радуется этому. Это важнейшая часть Царства Божьего не только 
с теологической или философской точки зрения, но и с социологической. 

Даже такие психологи, как Джордан Питерсон, говорят, насколько важна эта традиция ходить в церковь 

для американского народа, я говорю о социологии. Он агностик, но он положительно относится к 

христианству, потому что видит пользу, которую оно приносит обществу. Традиция ходить в церковь 
помогает людям держаться вместе и стремиться к добру, обретать силу даже переживая трагедию. Церковь 

помогает понять, что через трагедию происходит искупление, происходит восстановление, происходит 

воскресение! Существует сила Святого Духа «Ибо мы ходим верою, а не видением». (2 Кор. 5:7) В этом 

есть великая сила, когда люди собираются вместе еженедельно, чтобы потратить час, два часа, три часа в 
нашей церкви, иногда семь, восемь, девять, десять часов на изучение Слова Божьего, изучение этики, 

изучение того, что Библия называет «праведностью». 

Мы часто слышим это слово «праведность» в Священном Писании, а праведность на иврите имеет 
значение, связанное со справедливостью, поэтому, когда мы изучаем Слово Божье, это также изучение 

справедливости. Это очень важные вещи для сплочения общества, и даже с социологической точки зрения 
вам нужна справедливость, чтобы удержать его вместе. 

Во-первых, у вас должны быть принципы, с которыми вы согласны как люди. У вас должны быть основные 

ценности, с которыми вы согласны, например, что стремление к справедливости – это хорошо, или что 

есть разница между добром и злом, и что невинные люди не должны быть убиты или расчленены. Вы 

должны согласиться с этими принципами как общество, чтобы сохранить его вместе, иначе оно развалится. 
Левые сейчас в Америке как раз уничтожают все основные столпы общества, наши общепринятые 

ценности, которые исходят из иудео-христианских рамок. Независимо от того, верят ли люди в 

современную эпоху в Иисуса или нет, они находятся в иудео-христианских рамках. Идея стремления к 
братской любви, идея «возлюбить ближнего твоего» как один из основных принципов общества, это 

буквально Заповедь – квинтэссенция из слов Иисуса: «Возлюби Господа, Бога твоего, всем сердцем 

твоим, всей душой твоей, всеми силами твоими и всем разумением твоим, и своего соседа, как самого 

себя». (Луки 10:27) Это один из основных принципов христианского мировоззрения. 
Что он нам даёт? Этот принцип поднимает нас над животными физическими побуждениями 

млекопитающих к выживанию и размножению, которые делают всё, чтобы получить больше энергии или 

больше ресурсов для выживания и размножения. Животные готовы на всё, у них нет этики. Они пойдут на 

всё, они съедят своих собственных детей, если будет нужно, чтобы повысить свою выживаемость, 
увеличить скорость размножения и увеличить выживание сильнейших. Они сделают всё, что угодно. 

Служения в церкви – это еженедельное изучение этики, еженедельное изучение справедливости и 
еженедельное изучение ответственности перед вселенским Творцом. Это важнейшая часть поддержания 

целостности ткани, в которой переплетается множество разных народов, много разных цветов кожи, рас и 

этнических групп и т.д. Как вы всё сможете удержать вместе? Если мы теряем общие нити общей морали 
и общей этики, общество распадается, оно начинает раскручиваться. 
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У вас появляются все эти разные группы с радикально разными взглядами, которые не могут 

сосуществовать. Например, у вас не может быть взглядов, что брак ценен вместе с культурой тотальной 

супружеской измены. А государство финансирует супружескую измену в рамках социальных пособий, 
финансируя детей, рожденных вне брака, финансируя женщин, спящих с несколькими мужчинами, 

которые выгоняют своего мужа из дома, а затем получают чек на социальное обеспечение. Потому что 

именно так вы получаете чек на социальное обеспечение – вы должны избавиться от своего мужа. Кстати, 
сейчас в Корее действует та же система. 

Это вещи, которые разрушают общество. Вы не можете сказать: «Дети ценны, и мы должны защищать 

детей», но всегда оставлять педофилов безнаказанными. Высшие элиты, такие как Гислейн Максвелл с 
острова Эпштейна, опытные торговцы маленькими девочками и мальчиками для суперкласса, они 

остаются совершенно безнаказанными, и СМИ не будут освещать ничего из того, что они делают. 

Всемирный экономический форум собирался на этой неделе в Швейцарии. А теперь в Вашингтоне со 2 по 

5 июня Бильдербергская группа собирается в отеле, похоже, что прямо сейчас, когда мы говорим, они 
встречаются в отеле Mandarin. Бильдербергская группа, конечно же – это группа высших элит мира. Там 

есть короли, есть премьер-министры, есть военные генералы. Там представлены все до единой крупные 

мегакорпорации, такие как Google, Facebook – все они там. Есть Pfizer, есть GlaxoSmithKline, есть Goldman 
Sachs. Все они там есть! Это самые могущественные люди на планете, которые, кстати, разрушили 
большую часть наших жизней за последние три года. 

Если вы поедете в Корею, вы увидите, что многие компании обанкротились. Мы побывали в таких местах, 
как Инсадонг, просто чтобы проверить и посмотреть, как он изменился за десять лет. Ребята! Он рухнул! 

Такое место, как Итэвон, которое отводилось под туризм, полностью пришло в упадок! Так много 

предприятий повсюду имеют таблички «сдаётся в аренду». За последние три года люди были полностью 

разорены, их бизнес был разрушен, их мечты были выпотрошены, и в основном из-за этих людей. Эти 
люди собираются! Их сотни! Высшая элита мира, как я уже сказал, генералы, премьер-министры, монархи, 
и ни одно СМИ не сообщает об этом, CNN это не интересует. 

Почему CNN не заинтересовалась сборищем этого суперкласса, в то время как именно этот суперкласс 

принимал международные решения за всех, независимо от того, из какой вы страны, что многократно 

приводило к серьёзным нарушениям прав человека? Людей избивают на пляжах в Новой Зеландии и 

Австралии, в Великобритании арестовывают беременных мам за то, что они опубликовали пост в 
Facebook! Я имею в виду невероятный уровень нарушения прав человека, и эти люди подталкивают мир к 
централизованному контролю. 

Но ни одно СМИ не хочет освещать это, ни одно СМИ: «О! Они находятся на этом очень безобидном, 

безобидном собрании. Они здесь просто для того, чтобы пообщаться друг с другом в отеле Mandarin, 

пообедать и поговорить о кофе латте и капучино. Они там не занимаются никаким бизнесом». Хотя в их 

вступительном заявлении на их веб-странице https://www.bilderbergmeetings.org /, они говорят: «Мы будем 
говорить об Украине». Всякий раз, когда они встречались и что-то предсказывали, это происходило. Они 

предсказывали крах 2008 года, и это произошло. Они прогнозировали, что ЕС введёт единую валюту, и 

это произошло. Каждый раз, когда они предсказывают какое-то событие, оно происходит именно таким 
образом. 

Но всё же средства массовой информации не хотят освещать это событие, средства массовой информации 

не хотят задавать никаких вопросов. Никому не интересно посмотреть, о чём говорят самые 
могущественные люди, которые явно могут принимать решения мирового уровня, тайно, тайком 

встречаясь вместе! Люди не верили, что у нас может быть мировое правительство, люди в это не верили. 

Мы все думали, что находимся в разных странах. Аминь! 

Помните это? Но потом разразился Ковид, и все увидели, что мы ошибались.  Ковид научил всех тому, 
что «Нет! Мы не находимся в разных странах». Этим людям не нужны все эти разные страны, они хотят 

иметь возможность управлять каждой отдельной страной из этого централизованного органа. Все они, все 

они хотят всё большей и большей централизованной власти, что, конечно, является политическим 

сатанизмом, и это относится к области царства ада, а не рая. 
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Итак, эти злые люди, которые опустошили мир за последние три года, сейчас встречаются в Вашингтоне. 

Глава ЦРУ находится там, а средства массовой информации это не интересует. Руководители многих из 

этих следственных бюро находятся там, но всё же никто не хочет освещать это, никто не хочет 
отчитываться перед обычными гражданами. Так что обычные граждане думают, что ничего не происходит, 

пока все эти главные руководители крупных организаций и основных департаментов федеральной 

бюрократии находятся там, встречаются с этими интернационалистами, встречаются со всеми этими 
мегакорпорациями. Каждый из них, кстати, был за карантин, они были за уничтожение вашего бизнеса, 

они были за повышение уровня массового насилия и повышение уровня тоталитаризма в вашей стране. 
Каждый из них поддерживал это, и все они собрались здесь вместе! 

Один замечательный комментатор сообщил, что люди слева заявляли: «Ну, на этих собраниях ничего 

такого не происходит, нет, эти собрания не приводят к реальных изменениям». Конечно! И он привёл 

такой пример: «Если бы главы футбольных организаций мира тайно собрались в отеле с сотней лучших 

игроков и сотней лучших менеджеров, это могло бы повлиять на игру в футбол на международном 
уровне, не так ли?» Точно так же, когда все руководители этих стран – буквально все выполняли один и 

тот же приказ о масках, штрафах, карантине и в некоторых странах о принудительных прививках – когда 

они собираются вместе, вы не думаете, что это как-то повлияет на мировые события? 
Эти люди сумасшедшие, они абсолютно сумасшедшие. Они либо сумасшедшие, либо лжецы, вероятно, и 

то, и другое, поскольку они знают, что нормальные люди вообще не думают о политике. Нормальный 

человек не является патологическим хищником, поэтому они не могут поверить, что в суперклассе могут 
быть такие люди. 

Люди не понимают этого. Люди не понимают, что с такими деньгами, с триллионами долларов 

Ротшильдов или с миллиардами и миллиардами долларов, в зависимости от размера страны, в которой вы 

работаете, вам буквально может сойти с рук всё, что угодно. Вы можете подкупить судей, вы можете 
подкупить начальников полицейских участков. Если кто-то из ваших детей попадёт в беду, вы можете 

откупиться от этого человека, вы можете нанять лучших адвокатов и избавиться от них. Вы понимаете, о 

чём я говорю, ребята? У вас так много рычагов влияния и власти, когда у вас есть такие деньги. Поэтому 
они естественно хотят, чтобы люди стали поклонниками власти и денег, и думали, что они вступают в 
социальный клуб и что они получат крошку этой власти. 

Но дело в том, что в таком случае, вы должны продать свою душу, чтобы сделать это. Вы должны продать 
свою душу дьяволу, потому что весь культ сатанизма связан с властью, в конце концов, это культ власти. 

Это культ контроля, это культ обострения, усиления животного инстинкта человека. Не усиления души! 

Не дух укрепления вместе с Богом. Не дух, который помог бы нашей душе управлять нашим телом. Не 

дух стремления к дисциплине, моральной стойкости, этике и ценностям в нашей жизни, чтобы мы могли 
владычествовать над своим телом! 

Нет, всё наоборот! Сатанизм – это другой путь. Сатанизм – это то же самое, что сделал Люцифер в начале, 
как мы узнали из Принципа. Превращение секса в оружие – это их ключ к успеху, особенно это действует 

на молодых людей, которые тупеют в школах. Вы можете привлечь их яркими вещами, сексом и 

девушками в бикини и позволить им поиграть со всеми этими свободными отношениями, которые кажутся 

забавными. Вы привлекаете их и приобщаете к культуре безнравственности, и медленно, медленно вы 
поднимаете их по служебной лестнице. Тех, у кого IQ выше, вы можете начать продвигать, для этого есть 

университеты. Они пытаются отсеять тех, кто поумнее, вывести их на самый верх и, конечно же, привлечь 
в свои организации. 

Но прежде чем вы вступите в эти организации, вы должны пойти на их маленькие вечеринки, и вы должны 

попасть на их маленькие сексуальные оргии, где они снимают вас на камеры, и они заставляют вас 

совершать все эти гнусные, злые и распущенные действия. И, конечно, чем выше и выше вы поднимаетесь, 
тем больше возраст вашей жертвы начинает снижаться, так что вам приходится заниматься педофилией и 

всеми этими злыми сатанинскими ритуалами, и они всё это снимают на камеру, чтобы шантажировать вас 
вечно. 
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Раньше люди думали, что это теория заговора. Я имею в виду, что Библия говорила об этом в течение 

последних двух с лишним тысяч лет, говоря о сатанистах и их злых путях, которыми они поклоняются 

Молоху. Люциферианские ритуалы существуют уже более двух тысяч лет, они древние. Это древняя 
форма религии со времён Эдемского сада, так что ей тысячи, тысячи и тысячи лет, она не нова. 

Уничтожение невинности, уничтожение детей, уничтожение потенциала, который есть у детей, охота на 
слабых, охота на невинных, такого рода принципы являются неотъемлемой частью люциферианства, 

неотъемлемой частью сатанизма. Они охотятся, чтобы получить власть, приглашают людей, вербуют 
людей, шантажируют их, а затем делают их частью преступной организации. 

Даже в Вашингтоне, округ Колумбия, люди говорили об этом. «Вашингтон таймс» в 80-х годах 

разоблачила республиканскую банду педофилов, группировку секс-торговли. Газета «Вашингтон таймс» 

разоблачила это. Это была наша корпорация, которую основал Отец. Но, конечно, не только 
республиканцы, но и левые глубоко замешаны в этом с Клинтонами и Гислен Максвелл, с островом 

Эпштейна, вы называете их имена, и мы все знаем, что они вовлечены. Но республиканцы тоже были в 
этом замешаны. 

Совсем недавно конгрессмену из Северной Каролины, молодому человеку и ветерану боевых действий, 

оторвало две ноги. Симпатичный парень, супер-поддержка Второй поправки, его зовут Мэдисон Коуторн. 

Невероятно! Какой замечательный представитель у Северной Каролины! Какой невероятный молодой 
человек! Он невероятен, такой боец, такой воин за Бога! 

Он был на шоу Джона Левелла. Джон Левелл представляет «Общество поэтов-воинов», бывший 

армейский рейнджер. Он ведёт большой канал на YouTube, и у него есть своя собственная телевизионная 
сеть, посвящённая укреплению тела Христова. Он очень сильный христианин, поэтому он также 

занимается апологетикой, и он обучает людей, он профессиональный тренер по стрельбе. Джон Левелл 
«Общество поэтов-воинов», вы определенно должны посетить его сайт. 

Конгрессмен Мэдисон Коуторн был на шоу 24 марта. Он рассказал: «Когда я приехал в Вашингтон, эти 

люди приглашали меня на сексуальные оргии». Он сказал это в шоу! Он сказал это в шоу! Он заявил, что 
эти люди и республиканцы тоже приглашали его на секс-вечеринки! 

Итак, он полностью раскрыл это в шоу, и его так возненавидели в Вашингтоне. Все эти неоконсерваторы 

истеблишмента, такие как Линдси Грэм и другие, и, конечно же, все левые осудили его. «Как он смеет 
говорить такое о Вашингтоне? Как он посмел?» 

Он честно делился своим опытом, ребята, он явно на стороне американского народа. Он ненавидит округ 

Колумбия, он ненавидит его. Он хотел пойти туда в основном как ветеран боевых действий, чтобы 
противостоять злу, украденным выборам и тому подобному. Это конгрессмен, это не просто обычный 

человек, говорящий об этом на YouTube. Нет! Этот человек в Вашингтоне! Он в чреве Зверя, он там и даёт 

показания, что его приглашали на сексуальные оргии, на секс-вечеринки. Это не просто кто-то 
выдумывает. 

Конечно, мы знаем всё, что происходит на острове Эпштейна, мы видели фотографии с Хиллари, Мариной 

Абрамович, Гислен Максвелл и убеждёнными педофилами, друзьями Билла Гейтса, которые руководят 

шоу. Мелинда Гейтс заявила, что развелась с Биллом Гейтсом из-за его близких отношений с Эпштейном, 
а СМИ не хотят это освещать, ребята! Вы понимаете? Эпштейн был крупнейшим секс-торговцем в 

Западном полушарии, он был главным секс-торговцем. Он продавал детей суперклассу, и его поймали пять 
раз. Он пять раз сидел в тюрьме за педофилию и секс-торговлю. 

У этого человека были необычайно близкие отношения с Биллом Гейтсом, который, кстати, является 

спонсором номер один чего? ВОЗ – Всемирной организации здравоохранения! Он – финансист номер 

один, второй – Германия, третий – Соединенные Штаты, так что Билл Гейтс превосходит Соединенные 
Штаты и Германию в плане финансирования ВОЗ. 
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Тогда нет ничего удивительного в том, что он пытается сделать ВОЗ сверхвластью  за кулисами. Если 

разразится ещё одна пандемия, все должны подчиняться ВОЗ, все должны подчиняться массовым 

мандатам, все должны подчиняться тому, чему им приказано подчиняться. Национальный суверенитет не 
имеет значения, потому что это международный кризис и международная пандемия. Вы издеваетесь надо 
мной, ребята? 

Мы говорили об этом последние семь лет. Люди говорили, что мы чокнутые, мы сумасшедшие и мы 

сторонники теории заговора! Нет! Но мы знали, что после падения матери Хан произойдёт всемирный суд. 

Это произойдёт, это неизбежно. Если Отец – это Вернувшийся Христос, а мать Хан по доброй воле 
совершает предательство на этом уровне, произойдёт что-то большое. Мы знали это, мы знали это. 

Помните, пять лет назад мы начали говорить об этом и обращались к людям в Южной Корее и Японии: 

«Готовьтесь! Начните уезжать из городов, отправляйтесь в сельские районы и начинайте готовиться! 
Приведите свой дом в порядок, приведите себя в порядок перед Богом! Начните отделять, кто ваш друг, а 

кто нет! Начинайте готовиться! Начинайте запасать еду! Начинайте готовить укрытие! 
Начинайте тренироваться! Начните создавать сообщество!» 

Помните, мы говорили об этом? Люди думали, что мы сошли с ума, потому что казалось, что в мире всё 

идет своим чередом: торговые центры работают отлично, рестораны работают отлично, экономика 

процветает. «Ничего не изменилось! У нас будет ещё шестьдесят или сто лет процветания. У нас будет 

абсолютный мир, никакой войны». Так размышляли люди пять-шесть лет назад. Люди, у которых была 
вера, вняли этому призыву к действию и переехали в сельскую местность. 

Затем в течение двух лет – мы говорим о двух годах трудностей – в течение двух этих лет их дети 
издевались над ними, в течение двух лет члены их семьи называли их сумасшедшими, каждый божий день! 

Вероятно, они не хотели, чтобы их родители услышали меня, или что-то в этом роде: «Что ты делаешь? 

Из-за чего у тебя такая паранойя? «Buffalo Wild Wings» всё ещё открыт, детка! Вы меня 

достали! Karabas всё ещё открыт, ничего страшного!» 
А потом, спустя два года, бум! Ковид начинает распространяться, и это не национальная проблема, это 

касается не только одной страны, это международное всемирное биологическое оружие, выпущенное 

Китаем против людей. Китай выпустил его, и ВОЗ хвалит Китай. На этой неделе в Женеве во время встреч 

Всемирного экономического форума Китай снова хвалили! Ребята, вы понимаете? Китай снова хвалили, 
хвалили за их немыслимые карантины. Вы знаете об этом, за их невероятные нарушения прав человека, 

такие как запирание людей в своих квартирах. Просто такой современный, совершенно современный тип 

мышления! Вы же знаете, левые любят современные вещи: «Это так современно!» 
 

Итак, китайцев хвалили! А как насчёт их плана превратить Шанхай в тюрьму? Вы понимаете? Это 28,4 

миллиона человек, ребята! Сеул – огромный город, больше Манхэттена по численности населения, в нём 

проживает 10 миллионов человек. Шанхай примерно в три раза больше Сеула! Мы бегали по Сеулу и 
говорили: «Эй! Это большой город!» Я и забыл, какой большой Сеул. Я оглядывался вокруг и говорил: 

«Парень! Это большой город!» Но Шанхай в три раза больше Сеула! Вы видите все эти сотни тысяч людей, 

разгуливающих по Сеулу, но представьте себе, что в Шанхае они заперли всех в целом городе! 28,4 

миллиона человек заблокированы, ребята, и в Пекине тоже! 
Так что всю неделю в Женеве высшие элиты мира восхваляли Китай: «О, вы проделали такую 

замечательную работу!» Точно так же, как с 1973 года Дэвид Рокфеллер восхвалял Мао и говорил, как 

удивительно быстро китайцы могут реагировать и как быстро они могут добиваться перемен. Джастин 

Трюдо любит Китай. На женской конференции он восхваляя Китай. Он говорил им: «При демократии 
иногда требуется время, чтобы что-то сделать, но мы действительно смотрим на Китай снизу вверх, 

потому что иногда они могут сделать что-то так быстро». О да, он сказал это пару лет назад! 

И это тот же самый человек, который сейчас запрещает ношение пистолетов, ребята! Эти люди хотят 
контроля над оружием, они хотят запретить вашу винтовку: «Нет, мы не собираемся трогать ваши 

пистолеты, у вас могут быть ваши пистолеты, у вас могут быть ваши 9-миллиметровые пистолеты. 

Мы просто собираемся запретить ваши винтовки, потому что это оружие войны, поэтому мы 

собираемся запретить их». Точно так же, как это сделала Канада, точно так же, как это сделала Австралия! 
Но, конечно, «о, сюрприз, сюрприз!» Эти патологические лжецы снова солгали, и теперь они запрещают 



98 

 

ношение пистолетов в Канаде, ребята. Теперь там полный запрет пистолетов, полный запрет средств 

самозащиты! Теперь у женщин, наиболее уязвимого класса перед хищниками, особенно перед 

насильниками, нет средств защитить себя от более крупных противников, более крупных 
демонизированных людей. Таким образом, контроль над оружием всегда ведёт ко всё большему и 

большему угнетению, всё большему и большему рабству. Люди этого не понимают. 

Есть отличное видео от Awaken With JP. Это так забавно. Этот парень был левым, он был левым в стиле 
нью-эйдж, и он проснулся, просто проводя исследования. По крайней мере, он был честным левым, 

поэтому он действительно пытался исследовать статистику и разные темы, а теперь он консерватор. Этот 

парень делает невероятную сатиру. Нереально! Он происходит из левой культуры, поэтому в том, как он 

говорит у него отлично получается. Этот человек вырос среди феминисток и всех этих сумасшедших 
леваков, он хорошо разбирается в саркастическом уничтожении и разрушении безумия левых, полной 
иррациональности левых. 

В одной из сцен он разговаривает сам с собой и говорит себе: «Нет, нет! Ты знаешь, что оружие опасно, 
оружие убивает людей. Поэтому мы должны избавиться от него, потому что люди не в безопасности, 

могут произойти несчастные случаи. Итак, вы знаете, что мы должны доверять средствам массовой 

информации, мы должны доверять политикам, поскольку они очень чётко приказывают нам сложить 
оружие. Мы должны доверять им, мы должны полностью подчиниться». Затем он говорит себе: 

«Подожди! Но они никогда не сделали бы ничего плохого. Вы знаете, что в Германии они конфисковали 

оружие, а затем убили огромное количество людей. Вы знаете, что в Китае они конфисковали оружие и 

убили около 50-60 миллионов человек – некоторые люди даже говорят, что сто миллионов». Потом он 
говорит: «Нет, нет! Но это только два примера, ладно». А затем он отправляется в Уганду, в Турцию, 

отправляется в Венесуэлу: «О, Боже мой! Ого! Это очень плохо!» 

Это настолько интересное, настолько невероятно саркастичное, и красивое видео, полностью 

разоблачающее безумие левых. 
И он говорит: «Нет, нет! Этого никогда не могло бы случиться в этой стране! Эти страны явно 

осуществляли контроль над оружием, они не говорили, что это делается для обеспечения безопасности, 

предотвращения гибели детей и сокращения несчастных случаев. В этих странах этого явно не говорили. 

Они занимались контролем над оружием, говоря: «Евреи плохие», или «армяне плохие», или «эти типы 
русские – плохие». Очевидно, они делали это именно так». 

 

Нет, нет, нет! На самом деле учебники истории показывают, что они делали то же самое, что и Америка 
сейчас. Что это для безопасности, это для уменьшения несчастных случаев, это для уменьшения 

халатности. Это для того, чтобы у людей не было штурмового оружия! Тот же тип риторики, те же 

сообщения, точно такие же! 

«Нет, нет! Но здесь этого никогда не может случиться!» И он продолжает: «Хорошо, но да, это может 
произойти здесь! Нет, нет! Здесь такого никогда не может случиться! Нет, нет! Но, может быть, вы 

знаете, посмотрите на этот пример, это может случиться. Нет, нет, это не может произойти 

здесь! О, раз уж ты так говоришь, я полностью согласен, что здесь этого никогда не случится!» 

Он полностью понимает, что происходит с точки зрения того, как думают эти люди. Они просто повторяют 
одни и те же иррациональные бессознательные вещи, которыми они были запрограммированы через CNN, 

через MSNBC и из курса государственных школ, в которых они проводят много времени до 10 часов в 

день. Особенно если вы занимаетесь спортом на государственных программах от пяти лет до 
восемнадцати. 

Конечно же, это атеистический секуляризованный тип образования. Вы ничего не узнаете об этике, вы 

ничего не узнаете о справедливости. Единственный тип справедливости, о котором вы узнаете – это 
коммунизм и «равенство». Все эти слова направлены на поддержку централизации власти. Почему? 

Потому что вы учитесь в централизованной государственной школе! Конечно, если вы учитесь в школе 

Coca-Cola, никто не будет критиковать Coca-Cola, поэтому, если вы учитесь в государственной школе, 

никто не будет критиковать централизованный характер правительства и то, что оно стало величайшим 
смертным приговором человечеству. В 20-м веке более 220 миллионов человек были убиты своими 

собственными правительствами, демоцид – это слово, обозначающее реальную социологическую 
структуру. 
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Но в чём же суть? Наш брат – царь Давид опубликовал эту информацию – 637 человек были убиты в 

результате массовых расстрелов, и это плохо, это трагично. Но где произошло 98% этих расстрелов? Они 

произошли в зонах, свободных от оружия! Эти преступники, эти сумасшедшие, эти психопаты нацелены 
на места, где они не получат жёсткий отпор, они нацелены на слабые места, на регионы, где люди 

руководствуются своими эмоциями, а не фактами или реальностью борьбы с хищниками. Таким образом, 

эти области становятся мишенью в 98 % случаев! Не 80%, не 73%, не 62%, не 51%, не 47%, не 32%, не 
21%, не 15 или 14%! Нет! 98% всех массовых расстрелов происходят в зонах, свободных от огнестрельного 
оружия! 

Видите, это должно вас кое-чему научить! Это должно научить вас кое-чему о социологии и психологии 
сумасшедшего, который пытается убить как можно больше людей. Скорее всего, в 98 % случаев он 

выберет место, где люди обезоружены. Для некоторых людей, которым правительственные учреждения 

так сильно промывают мозги, это всё равно, что вырывать кривые зубы или вытаскивать занозы из ногтей 

– в любом случае. Они просто не могут этого понять. 98 %! 98%! 98%! 98%! В большинстве случаев они 
выбирают зоны, свободные от оружия, место, где ни у кого не может быть оружия! 

Вы видели, что случилось в Увальде. Что там произошло? Полиция отступила, и мама, мама вбежала! 
Теперь есть клип с мамой. Она наконец открылась и поговорила с CBS, и теперь это в сети. Она сказала, 

что вбежала туда. Никаких копов там не было. Она вбежала внутрь. Ей было всё равно, если в неё 

выстрелят, она должна была спасти своих детей. Копам было приказано отступить, и этот начальник 

полиции сейчас находится под пристальным вниманием, у него большие неприятности. 
У этих парней были бронежилеты, у них было всё их снаряжение, у них были все их винтовки, у них были 

баллистические шлемы, и парень с AR напугал многих из них до смерти, хотя некоторые из храбрецов 

хотели войти, но им сказали отойти. Что это за невероятное безумие? Мама, которая сама вбежала, 

рассказала, что её задержали, один раз её задержали, потом отпустили, и она вбежала. Она прибежала, 
чтобы спасти своих детей! 

И она это сделала! Это она с двумя детьми. Давайте поаплодируем этой маме! Это настоящая героиня, она 
герой! 

Позор этому отделу полиции. Они бездействовали в то время как 19 человек были убиты! 19 детей только 

что были полностью уничтожены! У них не было никаких шансов, потому что в государственной школе 
все учителя разоружены, они просто сидят в засаде, выжидая и прячась в углу, пытаются закрыть дверь и 

т.д. Но знаете что? Пули проходят прямо сквозь двери, так что, если вы держите эту дверь и стоите прямо 

за ней, пули проходят насквозь. Единственный способ остановить плохого парня – это остановить его с 
помощью инструмента, который остановит его полностью, то есть обездвижит его. 

И даже, как сказала эта мама, возможно, было бы убито двое или трое детей, но он не стал бы расстреливать 

весь класс, если бы копы просто вошли. В этой школе в Увальде уже проходили тренировки на случай 
массовой стрельбы, и в их собственной документации на веб-сайте очень ясно видно, что во время 

обучения их учили: «Вы должны войти. Если есть активный стрелок, вы не можете ждать. Каждую 

секунду, пока вы ждёте, будет убит ещё один ребенок! Вы должны сражаться с этим человеком». 

Так что правоохранительные органы были обучены этому, все школьные учителя были обучены этому, 
они уже вошли в эту школу, но они не действовали. Им было приказано отступить, и, конечно же, 
образовалось огромное число погибших. 

Но не только это! Сейчас идёт тяжёлая политизация, тяжёлая! Сейчас все левые заявляют: «Мы должны 

запретить оружие, теперь мы должны поступить так, как поступил храбрый Джастин Трюдо, и запретить 

пистолеты. Мы тоже должны запретить огнестрельное оружие!» Конечно, этим людям наплевать на 

мёртвых детей, ребята! Им нравится, чтобы дети были мёртвыми, для того, чтобы они могли заниматься 
политикой, они могут разоружить общественность и получить полный контроль и власть. Почему? Потому 

что они не более чем тираны, друзья, не более чем тираны с духом сатаны! Они от своего отца – дьявола. 

Их отец – сатана, и их отец ведёт их к тому, чтобы продвигаться вперёд к тоталитарной Америке. Вот что 
мы сейчас наблюдаем, ребята. 
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И когда мы сталкивались с такого рода злоупотреблениями в течение последних трёх лет, появились люди, 

которые уже привыкли к такому уровню участия правительства. Есть люди, которым промывали мозги 

последние три года, и теперь они нечувствительны к лишению прав, цензуре и тому подобному. Теперь 
это обыденно – каждый из нас становится жертвой этого. В то же время уровень жизни сейчас падает. 

Цены на газ растут, цены на продовольствие растут, и, конечно, ситуация будет ухудшаться. По прогнозам, 

цены на газ в штате Вашингтон очень скоро составят десять долларов за галлон, что уже превращает цену 
на газ в двузначное число, они уже делают это прямо сейчас, ребята. В Америке вы можете наблюдать 
двузначные числа в ценах на бензин за галлон. 

Например, в разных частях Кореи вы платите от восьми до девяти долларов за галлон, так что это хуже, 
чем в Калифорнии. Сколько это будет в Калифорнии? Где-то от шести до семи долларов, в Корее это 

примерно от восьми до девяти долларов за галлон, и я уверен, что в Японии ещё хуже. Когда я поеду туда, 

я проверю цены на бензин, потому что они, вероятно, будут обозначаться двузначными числами я бы не 
удивился. 

Нормальный уровень жизни, к которому мы привыкли за последние шестьдесят лет, начинает рушиться. 

Люди по-прежнему работают, они по-прежнему зарабатывают деньги, но уровень жизни стал выше, 
поэтому теперь у них выросли расходы на всё. Теперь людям приходится сокращать потребление 

продуктов, например, им приходится сокращать потребление мяса, и употребление стейка становится всё 

более и более роскошным. Если раньше вы могли есть стейк каждый вечер, то теперь это становится 
роскошью, и вам приходится сокращать его до одного-двух раз в неделю. 

Эти небольшие изменения начинают накапливаться, и в условиях такого давления, когда люди чувствуют 

себя всё более и более подавленными, всё более и более отчаявшимися, они всё более и более теряют 
надежду на будущее. Стоимость жизни растёт и это чувство усугубляется. Люди начинают сходить с ума, 

они начинают ломаться. Люди начинают сходить с ума, люди начинают обвинять мир и обвинять то и это, 

как школьный стрелок, который начал обвинять невинных людей и хотел убить их только потому, что 

ненавидел жизнь. Конечно, у него не было отца, он был из неблагополучной семьи, целыми днями играл 
в видеоигры, учился в государственной школе и принимал психотропные препараты. 

Это ужасный коктейль из ужасных ситуаций. Из чего все они проистекают?  Они происходят из-за 

морального упадка семьи, морального распада христианского общества, которое сейчас наполняет 
Америку! Мы живем в постхристианском обществе, ребята. Они говорят, что сейчас лишь немногим более 

30% пасторов придерживаются библейского мировоззрения, а это означает, что 70% пасторов в Америке 

не будут выступать против абортов, они не будут выступать против распущенности и ЛГБТ. Они не будут 
противостоять этому, они не будут противостоять ничему, что заставит их потерять членов! Для них 

церковь превратилась в бизнес, этот бизнес стал ещё одним занятием. Это больше не призвание, это 

больше не духовная война против врага и не борьба против его культуры. Это больше не духовная битва 
против врага, против культуры врага. 70% пасторов в Америке сейчас не являются библейскими. 

Вот в чём проблема, ребята. Когда мы теряем эти библейские рамки, когда мы теряем способность 

различать между добром и злом, общество начинает разрушаться, люди впадают в отчаяние, люди теряют 

надежду. Почему? Потому что они больше не соединяются с Богом, они больше не практикуют братскую 
любовь, они больше не практикуют «любовь к ближнему», они больше не служат своему сообществу. 

Теперь «воины социальной справедливости» в Интернете извергают язвительные слова против врагов 
правительства. Они говорят, что они борются за социальную справедливость. Они говорят, что они 

борются за «равенство». Они говорят, что они борются за «изменение климата» или ещё за какое-нибудь 

новое дурацкое словосочетание. Молодые люди с промытыми мозгами вооружены, чтобы просто нападать 

на любого, кто идёт против повестки СМИ, против линии правительства, пытаясь притвориться, что они 
храбрые люди, стоящие за бедных и угнетённых! 

Нет, вы идиоты! Вы защищаете суперкласс, миллиардеров! Вы защищаете суперэлиту! Вы защищаете 
интересы самых богатых людей на планете! Вы защищаете буквально один процент от всего населения, 

который люди ненавидят! Вы хотите захватить Уолл-стрит, но вы буквально на стороне одного процента 
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и их ценностей. За тотальную централизацию правительства и уничтожение всех свобод для нормальных 

людей. Безусловно – то тенденция к политическому сатанизму, это движение ко злу, порочности, это 
движение к разрушению, ребята. 

Итак, когда мы поехали в Корею, а также в Японию, мы едем туда не только потому, что Бог толкает нас 

и действует через Святого Духа, и есть большое количество людей, возвращающихся к Богу. Но также, 
чтобы сделать предупреждение, сделать предупреждение! Когда мы были в Корее, мы также 

предупреждали, что мы не сможем обойти стороной Третью мировую войну. Грядёт мировой суд, мы не 

собираемся обходить его стороной с помощью позитивного мышления. В этом смысле это выходит за 

рамки нашей компетенции. Суд приближается, надвигается беда! Но есть вещи, которые мы можем 
сделать, чтобы свести к минимуму это бедствие. 

Вы не избежите этого так просто, эти люди одержимы идеей создания мирового правительства, чего они 
уже добились за последние три года при массовом согласии всех граждан разных стран. Очень жалко! 

Вероятно, около 33% американцев не соблюдали эти требования. Слава Богу за это! Давайте поаплодируем 

33% американцев! Вы буквально были частью спасения мира! Вы буквально были частью того, чтобы не 

быть глупым зомби, слушающим CNN и MSNBC, а также врача в белом халате, дающего вам ложную 
информацию. Это происходит сейчас, цены на медицинскую страховку стремительно растут из-за 

увеличения числа сердечных заболеваний на 600-700%, таких как миокардит, который вызывает отёк 
сердца и может привести к сердечному приступу. 

Мы же вам говорили! Мы же вам говорили! Мы вас предупреждали. Мы предупреждали так много людей, 

но они неосмысленно следовали за нами. Многие из них, несмотря на благие намерения, участвовали в 

усилении тоталитарной власти во всём мире, хотя они слушали наши проповеди. 33% американцев, 
которые не подчинились, сказали: «Я не собираюсь вакцинироваться! Нет! Эффективность не доказана, 

вакцина не прошла тщательных исследований. Я этого не сделаю!» 33% людей, у которых действительно 

есть мозги и способность мыслить, и которые действительно пытались провести исследования, прежде чем 

просто слепо слушать, как будто они находятся в секте. Они имеют способность мыслить, хотя их 
обвиняют в принадлежности к секте! 

Посмотрите на тех людей! Они слепо и с верой следовали за своим врачом в белом халате! Слепо 

следовали за ним, потому что они знают, что их врач никогда, никогда не солгал бы им, их доктор любит 
их так же сильно, как их мама и так же сильно как их папа! Они никогда бы не солгали им, даже несмотря 

на то, что им платят сотни тысяч долларов, чтобы заставить людей вакцинироваться! Они никогда не 

поддадутся влиянию денег! «Мой доктор никогда бы не поддался влиянию денег, никогда, он святой. Он 
святой, он святее папы римского!» 

Так нелепо! Это полностью слепая вера в медицинский истеблишмент на уровне культа! Врачи и другие 

люди лгали о сибирской язве, лгали о самых разных вещах на протяжении многих лет, и всё же эти люди 

вакцинировались, и теперь у них наблюдается массовый рост сердечных заболеваний, сердечной 
недостаточности и смертей в результате присутствия в их организме спайк-белков. Учёный высшего 

уровня, изобретатель мРНК вакцин, доктор Роберт Мэлоун запрещён цензурой на каждой платформе. Он 

говорит людям: «Не вакцинируйтесь! Не вкалывайте это! Я её изобрёл, не получайте её!» Вы не слушаете 

человека, который создал эту чёртову штуку, который говорит: «Не вкалывайте её! Исследования были 
недостаточно тщательными, просто откажитесь! Особенно не делайте повторных уколов. Если вы 

примете третью дозу, вы никогда не сможете вывести спайк-белки из своего организма, вы будете 

продолжать воспроизводить спайк-белки!» 

 
Это лучший вирусолог в мире! И всё же люди не слушали, они слепо следовали за ведущими новостей, 

говорящими головами на телевидении, которые говорили им: «Вакцинируйтесь. Вы спасёте жизни, вы 

спасёте бабушку. Вакцинируйтесь, и вы сможете поехать на Рождество. Вы хотите спасти 
Рождество и спасти День Благодарения!» О Боже мой! Эти люди, они из психиатрической лечебнице, 

они из секты. Это культ! Конечно, они называют меня лидером культа, они всех здесь называют культом. 

Вы издеваетесь надо мной, ребята? 

Мы говорили: «Эй! Каждый должен принять решение. Но, вероятно, полезно послушать изобретателя этой 
штуки, вероятно, это хорошая идея – просто прислушаться к его мнению». Я не собираюсь говорить: 
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«Делайте это! Делайте то!» Но я хочу показать людям его точку зрения. Он – изобретатель, возможно, его 

точка зрения очень важна, раз она запрещена на каждой платформе. Может быть, важно прислушаться к 

изобретателю этой проклятой штуки и посмотреть, полезно ли это для вас или нет, а также для ваших 
детей, бабушки или дедушки. 

Вы понимаете уровень наглости этих людей. Когда кто-то не хотел вакцинироваться, они говорили: «Что? 
Что с тобой не так, Роберт? Что с тобой не так, Ричард? Разве ты не заботишься о людях? Из-за тебя 

погибнут люди!» Вы понимаете? Эти люди, они были злом. Они были полностью одержимы дьяволом, 

они были одержимы демоном. Они вели себя просто безумно! Пристыжая вас, и всё, в чём они обвиняют 
нас, и всё, в чём они обвиняют каждый культ, они делали сами! 

Но, конечно, у них была поддержка большого государства, всех средств массовой информации, поэтому 

они чувствовали себя правыми, делая это. Они чувствовали себя праведными! Они поступали правильно. 
Они публично осуждали  вас за то, что вы используете свой интеллект, самостоятельно размышляете, 

пытаетесь найти соответствующую информацию, исходящую от изобретателя этой проклятой штуки. Вы 
узнали, слушая разные мнения и разных экспертов по этому вопросу, что этого делать не следует. 

Как вы смеете не доверять MSNBC, CBS, CNN? Как вы смеете им не доверять? Как вы смеете не верить в 

изменение климата? «Количество ураганов в Соединенных Штатах увеличилось по сравнению с прошлым 

годом, так что сделайте прививку! Спасайте людей от ураганов, сделайте прививку! Мы будем бороться 

с ураганами, мы будем бороться с каждым ураганом за раз!» Ах! Эти люди, они такие сумасшедшие! 
Дело в том, друзья, что за последние три года населению было нанесено невероятное количество травм, 

невероятное количество стрессов, невероятное количество психологических микротравм. Мы этого не 

знаем, но мы уже не на том уровне, на котором были три года назад. На самом деле сейчас мы более 
нечувствительны к тирании, она стала нормой. Таким образом, с этим процессом, с ослаблением 

чувствительности к «массовому гипнозу», о котором говорит психолог, люди всё меньше и меньше 
способны замечать тиранию и то, как она разворачивается. 

Вот почему так важно быть бдительным. Те 33% не подчинившихся в Америке, буквально сдерживали 

волну международного коммунизма. Вы понимаете? Эта небольшая группа людей на планете говорит: 

«Нет! Нет!» Надев «шапочку из фольги», дальнобойщики и все эти люди, которых левые просто 

демонизируют и называют внутренними террористами, они буквально сдерживали волну тоталитаристов 
невиданным образом. 

Но теперь, из-за трёхлетнего карантина по всему миру, люди готовы сделать это снова! Когда я был в 
Корее, это было шокирующе. Повсюду люди всё ещё носили маски. Но мы разговаривали с ними и 

говорили: «Пожалуйста, снимите свою маску, снимите её. Вирус научно не доказан. У вас есть 99,7% 

шансов выжить при этой болезни. Вы говорите, что не хотите передать это своим детям, но у ваших 

детей есть 99,9% шансов пережить это! Вы понимаете? При обычной простуде или бронхите более 
высокий уровень смертности. Так что вам лучше просто дышать. Мы единственные в этом маленьком 

магазинчике, где делали гамбургеры, так что просто снимите ради нас свою маску. Ладно? 

Пожалуйста!» И они это делали. Они отвечали: «Ух ты! О, хорошо! Думаю, я могу снять маску, хорошо!» 

Но как будто они делали что-то очень неприличное! «Я снял маску». Это не лагерь джихадистов! Вы 
понимаете? Вы не должны носить хиджабы! 

Люди делали это, и можно было увидеть, что они были так счастливы: «Я сегодня что-то сделал». Но как 

только приходил следующий клиент, «фух», маска появлялась! О Господи! Это было так больно видеть, 
но вы можете наблюдать, как нормальному населению полностью промыли мозги. Они готовы, они снова 

готовы к карантину, ребята. Теперь с обезьяньей истерией! Конечно, они пытаются ускорить это в 

Америке. 

Конечно, я сказал братьям и сёстрам в Корее: «Как только появится первый случай в Корее, поверьте мне, 
KBS, NBC, все эти люди, все эти средства массовой информации в Корее и Японии, снова доведут это дело 

до исступления. Приготовьтесь к новому карантину! Шанхай, теперь мы у тебя на хвосте! «Мы идём, 

чтобы догнать тебя!» Они умоляют об этом, умоляют о карантине. Это очень печально, ребята, очень 

печально! 
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И это люди, которые должны жить в «свободных странах», это якобы свободные страны. Предполагалось, 

что Европа будет свободной страной. Европа должна была быть авангардной и претенциозной: «О, Европа 

такая претенциозная! Мне нужно поехать во Францию, художественную столицу мира, и, о, они такие 
вычурные!» Нет! Они рабы. Они послушные маленькие рабы, всё, что прикажет им класс политической 

элиты, они сделают, как собаки! Они послушные маленькие рабы! Во Франции нет ничего вычурного. 

Единственное, что у них есть – это… Я думаю – ничего! Вы знаете, что как только вы теряете Бога, вы 
заменяете его государством. Как только у вас есть государство у власти, все поклоняются государству и 

если кто-то идёт против государства, все осуждают его как еретика: «Вы пошли против государственного 

нарратива! Вы пошли против вакцинации! Вы пошли против Covid карантина! Вы еретик!» Хорошо, 

хорошо, хорошо! Вы все знаете, к чему это приведёт, верно? Вы знаете, к чему это приведёт! Лагеря смерти 
уже в пути! 

Сейчас ситуация в Америке обостряется. Приближаются промежуточные выборы, и они не хотят 

проиграть промежуточные выборы. Но Бог действует могущественным образом. Дело Роу против Уэйда 
находится на рассмотрении в суде. Боже мой! 

Уничтожьте это Духом Божьим! Аллилуйя! Боже, уничтожь этот зловещий смертный закон! Верните 

власть штатам по этому вопросу, пусть штаты решают. Пусть решает государство! Нужно сохранить 
жизнь, и сделать преступлением убийство детей. Это должно быть преступлением, это должно быть 
преступлением. 

– Ребёнок – это не твоё тело. 
– Но, ребёнок внутри меня! 

– Значит ли это, что когда ты занимаешься сексом с мужчиной, потому что он внутри тебя, то теперь 

он часть твоего тела? 

– Ну, ребёнок связан со мной. 
– А как насчёт того, когда  пуповина перерезана? Теперь ребенок не зависит от вас в плане пропитания? 

Он всё ещё зависит от вас в плане пропитания. Если вы оставите ребёнка после того, как пуповина 

перерезана, он умрёт. И, конечно, не сбрасывайте со счетов биологию, которая ясно показывает, что это 
уникальный набор хромосом, уникальный набор ДНК, совершенно уникальный человек, и что при 

надлежащих возможностях для естественного вынашивания он станет уникальным человеком 
обладающим правами! 

Но, конечно, левые не верят в права человека. Они верят только в правительственную власть и решают, 

что тот, кто против этого, будет назван сторонником превосходства белой расы, внутренним террористом, 

сторонником Трампа или любым другим ярлыком, который они навесят на вас. Они подвергнут вас 

остракизму, навесят на вас ярлык, демонизируют вас, а затем, конечно, убьют вас. Если вы посмотрите на 
историю, это всегда был культ смерти, всегда, всегда культ смерти! Всегда! «Просто избавься от них, они 

такие злодеи. Они не поддерживают изменение климата, они не поддерживают изменение своего образа 

жизни, чтобы спасти планету и косаток! Как они смеют ездить на пикапах с большими выхлопными 
трубами и на мотоциклах Харлей Дэвидсон с большими глушителями! Ужасные люди! Убейте их! Убейте 

их! Мне всё равно, как вы это сделаете, но только не делайте этого при мне. Просто избавьтесь от них 

как-нибудь!» 

 
Вот каковы левые! У них нет сострадания к человеческой жизни, никакого! Почему? Потому что они 

отдают себя сатане! Они атеисты, они не верят в Бога, они не верят в ценность человеческой жизни. Для 

них люди – это инструменты. Выживание и размножение – самое главное для них. В их понимании, люди 

– это животные, млекопитающие. Они ведут себя по-животному чтобы быть на вершине любым способом, 
любым доступным способом. 

И, конечно, правительство – самый удобный способ сделать это, потому что вы можете притвориться, что 

делаете что-то хорошее, и попросить правительство сделать за вас грязную работу. Грязная работа, такая 

как арест людей, насильственное убийство людей, убийство ваших оппонентов и тому подобное, грязная 
работа, для которой они слишком трусливы. Но, конечно, они хотят, чтобы её сделала система. 

Кровожадный менталитет, кровожадная идеология, кровожадные люди! 

Итак, если вы понимаете, что тираны имеют такую природу, отдавая себя сатане и отдавая себя злу, тогда 
вы должны понять, что у них нет границ, у них нет границ. Как вы видели на начавшемся всемирном суде, 

у них нет границ. 



104 

 

«Ладно, мы собираемся захватить Украину!» Путин просто въезжает на танках и начинает захватывать 

Украину. «Хорошо, НАТО собирается начать сотрудничество с Финляндией. Мы собираемся начать 

вооружать Финляндию, мы собираемся начать вооружать Украину, мы собираемся начать посылать 
туда американцев». Я собираюсь заплатить за отправку оружия на Украину. Итак, мы вооружаем весь 

мир, но мы хотим разоружить американских граждан! В этом есть большой смысл, отличная идея! Они 

возьмут наши деньги и отправят их на Украину, чтобы они могли воевать с Россией, а теперь Швеция 
становится четвёртой страной-кандидатом в НАТО, и мы отправим туда больше боеприпасов. 

Это только приводит к обострению, как мы вам уже говорили, это не приведёт к деэскалации. Ситуация 

будет обостряться именно так, как мы вам и говорили, будет только хуже. Война будет разрастаться, она 

будет втягивать в себя всё больше и больше людей, всё больше и больше стран. Всё это не заканчивается, 
а начинается.  Как Первая мировая война, как Вторая мировая война, она приближается. Но по мере того, 

как эти страны втягиваются в это, и поскольку Япония теперь находится за столом переговоров, чтобы 

быть втянутой в это также, Китай, который был удивительно тихим, удивительно спокойным, теперь 

начинает предпринимать некоторые движения. Когда мы были в Азии, они начали летать на военных 
самолётах прямо над Байденом, прямо над его головой. Когда он был в Токио, они пролетали прямо над 

его головой, когда он был в Корее, они пролетали прямо над Южной Кореей. Так что сейчас они начинают 
предпринимать очень агрессивные шаги. 

Было ли такое в прошлом? Когда Дональд Трамп посещал Южную Корею или Японию, а Китай посылал 

военные самолеты, чтобы пролететь прямо над ним чтобы угрожать ему? Что это значит? «Мы можем 

сбросить бомбы и убить вас». Вот что это значит, верно? Нет никаких причин, по которым вы бы летали 
на военном самолёте, вы делаете это не ради удовольствия. Вы не летаете на самолёте за двадцать 

миллионов долларов над Японией, другой страной, ради развлечения, просто чтобы проверить его. Цель 

не в этом. Цель размещения ракет на этом самолете, чтобы сказать: «Мы можем сбросить это на вас в 

любое время». Вот в чём цель! Цель это угроза: «Мы можем убить вас, если захотим, если мы нажмём на 
эту кнопку, вы умрёте!» Это и есть угроза. Особенно когда в этой стране находится мировой 

главнокомандующий, американский президент! Могло ли это вообще произойти, если там был Дональд 

Трамп? 

Теперь мы должны молиться за президента Трампа, потому что он продолжает продвигать вакцинацию, 
как будто он работает с Pfizer. Он продолжает рекламировать эту вакцину, и он продолжает пытаться 

восхвалять фармацевтические компании. Он даже просит их выйти на сцену на митингах MAGA. Если он 

будет продолжать это, Божье благословение отнимется от него. Мы должны молиться за него и найти кого-
нибудь, кто может связаться с ним, он должен получить обратную связь. Это не правильный путь, если вы 

поддерживаете фармацевтические компании, производящие вакцины, которые заработали 80 миллиардов 

долларов во время этого кризиса и которые покрывали Китай и все карантины. Они поддерживали все эти 

драконовские тоталитарные меры. Они поддержали то, чтобы эта информация была передана в 
Управление по санитарному надзору за качеством пищевых продуктов и медикаментов ускоренным путём, 

минуя закон. Они поддерживали всё это без надлежащего тестирования. А по поводу любых побочных 

эффектов и смертей, которые происходят от этих вещей сейчас они говорят: «Нет, нет». Конечно, они не 

несут юридической ответственности. Они безнаказанны, никто не может подать на них в суд! Невероятно, 
ребята! Это преступное предприятие. 

Если президент Трамп продолжит поддерживать это, это будет его падением. Это будет его падением, 

потому что большинство патриотов, проголосовавших за него в 2016 году, проснулись. Они были теми, 

кому буквально пришлось сражаться с этими сумасшедшими, чтобы остановить эту всемирную тиранию. 
Тем временем он играл в гольф! Он никогда не должен был покидать Белый дом! Он играл в гольф, и если 

он сейчас отправится туда, поддерживая вакцинаторов, прививки и защищая эти медицинские учреждения, 

которые явно не были медицинскими и не служили здоровью людей, он потеряет Божье благословение. 
Он начнёт падать, и Богу придётся выбрать другого представителя. Это может привести к ещё большему 

кризису и более ужасной ситуации в мире, потому что это ослабит его шанс победить, особенно учитывая 

все обманы, которые левые собираются совершить на промежуточных выборах, и, конечно, на выборах в 
2024 году, если мы доживём до них, будет задействовано много обмана. 

Кстати, поаплодируйте Аризоне: бывший мэр и пособник демократов признал себя виновным в сборе 

бюллетеней и мошенничестве во время избирательной компании в 2020 году! О Боже мой! Но разве нас 

не называли «сторонниками теории заговора», когда мы говорили, что выборы были украдены? Разве вас 
не осуждали за нацизм и экстремизм? Разве люди не говорили что мы были злом, когда сказали, что эти 
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выборы были украдены, потому были доказательства, были видеозаписи? Мы видели чёрный ящик. Мы 
видели знаки! У нас есть глаза! Мы видели это, мы видели эту чёртову штуку своими глазами!  

Но  они твердили: «Нет, ты ничего не видел». Это как грабитель, который приходит в ваш дом и говорит: 

«Нет, я здесь, чтобы убираться. Я готов навести порядок в твоём доме. Я здесь не для того, чтобы 

ограбить тебя, поверь мне. Я уберу твой дом. Я здесь только для того, чтобы убраться, я просто 
собираюсь почистить ковры, убрать немного грязи с ковров. Когда я уйду, здесь будет так же чисто, 

как…»  «О, хорошо. О, спасибо, сэр. Тогда я вернусь в постель, хорошо. Спасибо». Это произошло в 

Америке Вы издеваетесь надо мной, ребята? 

Теперь этих людей действительно начинают привлекать к ответственности. Слава Богу! Но, конечно, 
после двух, трёх, четырёх лет, когда они называли вас сторонником заговора, называли вас внутренним 

террористом, называли вас нацистом, они никогда не извинятся. Они никогда не скажут: «Извините за то, 

что мы разрушили ваши жизни, уничтожили ваши социальные сети, уничтожили ваше имя в Интернете, 

я сожалею об этом!» Нет, нет! Они не будут извиняться. Они просто скажут: «Ну? Ну и что?» и пойдут 
в следующее модное кафе и закажут карамельный макиато или что там ещё. Это всё, о чём они заботятся, 

буквально как животные с низменным инстинктом, им плевать на вас, на вашу семью или на что-то ещё, 

кроме власти и удовольствия: «Пока я могу пить свой карамельный макиато, мне всё равно, отлично! Мир 
может катиться к чертям собачьим, и мне всё равно. И что, мы передадим всю власть ВОЗ? У нас всё 

равно будет «Старбакс», отлично!» Это невероятно, но такие вещи происходят. 

Бог движется посреди безумия. Но опять же, никаких ложных надежд! Мы не избежим суда, суд придёт. 

Так что наше сообщество должно быть готово, мы должны быть наиболее подготовленными. Мы должны 
быть самыми обученными и помогать обучаться другим людям. Слава Богу за всех людей, которые 

помогают людям пройти обучение. Царь Давид, большое спасибо за создание сообщества и помощь людям 
в обучении на полигоне. 

Это касается и Теннесси и Южной Кореи и Японии. Всё, что вы можете сделать это обратиться к этим 

«выживальщикам», обратиться к единомышленникам, обратиться к другим людям, на стороне Авеля, 

которые знают и чувствуют в своём духе: «Что-то не так, что-то приближается. Надвигается буря, и, 
может быть, мне следует подготовиться или, может быть, мне следует найти единомышленников, 

может быть, сейчас самое время». 

Среди всего этого хаоса, неразберихи и периода суда есть и обратная сторона – появляются большие 

возможности. Бог откроет двери. Бог приведёт людей к покаянию. Люди, которые, как мы думали, никогда 
не покаются, получат удар Святого Духа. Они будут затронуты Богом. Из-за окружающего колапса 

цивилизации и мира, который они увидели, впервые в их жизни Бог разрушит их высокомерие, разрушит 

их полную уверенность в том, что они будут иметь полный контроль над будущим. Всё что у них было – 

разрушается: они не властны над будущим, они не контролируют фондовую биржу, они не контролируют 
свой бизнес. Они не имеют никакого контроля над своими правительствами. У них нет контроля над 

элитами, собравшимися в округе Колумбия или в Швейцарии! Нет контроля! 

Теперь они поймут, что у них не так много возможностей, как говорили им левые, что «если вы просто 

верите в себя и смотрите Netflix, смотрите голливудские фильмы и любите Эллен Дедженерес, вы 
станете таким могущественным!» Нет! У вас нет власти! У вас нет реальной силы вообще! И будущее 

теперь разбито, оно разрушено, и на ваш путь надвигаются бедствия. И если вы не начнёте мыслить 

рационально и относиться к людям более уважительно и доброжелательно, особенно к подготовленным, 
вам никто не поможет. Так устроен мир. 

Люди, у которых нет своих достижений, ходят и клевещут на людей за то, что они не верят 

правительственной пропаганде. Они злостно ведут себя как хорошие левые, хорошие солдаты социальной 

справедливости с промытыми мозгами. Но вдруг вы поймёте, что всё может стать очень плохо! Маленький 
зверёк, которого вы пытались защитить – правительственные учреждения, которые вы пытались защитить 

от кого-либо, имеющего другое мнение, они не придут к вам на помощь! Нет, нет! Вы думали, что 

получите преимущества, делая это, вы думали, что получите пятёрки с плюсами и маленькие плюсики с 

маленькими сердечками, добавленными к вашей оценке. Но нет, нет! Мир устроен не так, это так не 
работает. 

И когда всё начинает рушиться, и вам нужна будет помощь, и вы были злыми, и вы поддерживали убийство 
детей, разрушение брака, разоружение невинных людей и избавление от Конституции, если вы 
поддерживали это зло и сами были злом, не ждите, что люди захотят вам помочь. Это займёт время. 
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Если вы придёте к покаянию, Бог может простить вас, но у людей есть память, люди не глупые. Так что 

вам потребуется время, чтобы восстановить эти отношения, вернуть доверие, и единственный способ 

сделать это — проявить смирение. Вы не собираетесь приходить и указывать подготовленным людям, что 
делать, они дадут вам большой пинок. Подготовленные люди любят большие сапоги, они не будут иметь 
дело с такими детскими махинациями. 

Но есть много людей, которые массово осознают тот факт, что этот тоталитаризм, возможно, нехорош, и, 

возможно, мы идём по ложному пути. Может быть это путь, по которому мы не должны идти. И Бог 

открывает возможности. Бог открывает шансы для людей спастись, изменить своё сердце, прийти с 

покаянием, впервые в жизни прийти со смирением и начать признавать: «Эй! Мне нужно учиться. Мне 
очень жаль, что я был в правительственном культе. Я не знал, что делаю. Я просто следил за тем, что 

мне рассказывали, я делал то, что мне велели СМИ, и теперь я понимаю, что это неправда». 

Так много таких людей просыпаются, так много этих людей! В списке Университета Прагера есть бывшие 

левые, как и чернокожая девушка, которая была левой. Есть  много людей, которые просыпаются, потому 
что вокруг них рушится цивилизация. Мы не обрадованы этим бедствием, отнюдь. Они сделали это! Так 

что, очевидно, мы не празднуем, это печально, но в трагедии этого бедствия у людей есть возможность 

проснуться, и это радостно. Это то, за что нужно быть благодарными Богу. Аминь! Это то, чего мы можем 
с нетерпением ждать, ребята! 

Мы не знаем, сколько лет это будет продолжаться, мы не знаем, как долго это будет продолжаться и как 

быстро всё может закончится. В это время происходит ускорение. Как быстро может произойти мировая 
война, термоядерная война. В средствах массовой информации в России есть визуальные демонстрации 

ракет «Сармат», которые поражают Восточное побережье и уничтожают его. И двух других, поражающих 

Западное побережье и уничтожающих его. Да! Это избавит от всех левых. Я это понимаю! Но это разорит 
страну. Скажем так, это будет не самое приятное время. 

Они размещают такие изображения в основных средствах массовой информации, подобных CNN в России. 

Таким образом они подготавливают свою страну к термоядерной войне. Это произойдёт? Мы не знаем, но 
вероятность велика. Термоядерная война на подходе, ракеты «Сармат» готовы к действию. Одна ракета 

«Сармат» с 15 боеголовками, каждая из которых в 100 раз мощнее той, что сработала в Хиросиме. Давайте 

просто представим, что каждая боеголовка в 100 раз мощнее бомбы сброшенной на Хиросиму, а на эти 

ракеты «Сармат» можно установить их от 15 до 20. Так что с одной ракетой у вас есть 15 ядерных взрывов! 
Ужасно, ужасно, ужасная ситуация для мира! Не только если они захотят атаковать Америку, НАТО, 
Европу, Великобританию и т. д., но это будет ужасно для всего мира, друзья ужасно для мира!  

Итак, на мировой арене сейчас  идут переговоры и все эти вещи могут произойти. Мы все часть этого 

разворачивающегося события, друзья. Бог делает Свои 95%, но люди должны сделать свои 5%, и мы 

должны использовать нашу свободную волю во благо и выбрать правильную сторону, даже если это может 

стоить нам наших жизней и наших стран. Мы находимся на этапе, когда мы можем оказаться в 
термоядерной войне, так что буквально это может стоить нам жизни. 

Но опять же, в конце концов, пережить всё – это не главная цель, не цель настоящего христианина, верно? 

Какова же цель настоящего христианина? «Ищите прежде Царства Божия и правды Его; и всё это 
приложится вам». Ищите прежде всего исполнения Его желания: «Да приидет Царствие Твоё!»  А 

не: «Да приидет Царствие моё; да будет воля моя». Нет! «Да приидет Царствие Твоё! Да будет воля 

Твоя на земле, как и на небе!» (Матфея 6:10) Это желание христианина. 
В этом смысле христианин обладает силой, которой нет у обычного человека. Сила обычного человека 

ограничена только выживанием в грядущих сценариях, подобных Апокалипсису. Христианин также 

должен столкнуться с грядущими апокалиптическими сценариями, но в то же время превзойти их. Мы не 

привязаны к ним и не привязаны к событиям будущего. Мы стремимся к Божьему Царству! Мы 
преследуем Его праведность, это означает Его справедливость. И поскольку мы делаем эти 

трансцендентные вещи, всегда есть вечная надежда.  Даже посреди самого тёмного отчаяния у нас всё ещё 
есть надежда, и эта надежда на Него и Его Царство! Давайте все помолимся! 
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Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день. Мы благодарим за всех драгоценных людей, 

собравшихся здесь сегодня. За Твой народ, Твоих царей и цариц, священников и евангелистов, которые 
собрались сегодня здесь, чтобы любить Тебя, поклоняться Тебе, благодарить Тебя. 

Видя все эти вещи, которые сводят с ума этот мир, Боже, нам нужно вернуться к нашей моральной опоре, 

нашему моральному компасу. Нам нужно вернуться к самым важным фундаментальным ценностям нашей 
цивилизации. Левые и политические сатанисты по всему миру пытаются разрушить, уничтожить эти вещи, 

говоря нам, что у нас нет основных ценностей и, таким образом, они создадут основные ценности, дадут 

их нам, и мы должны им следовать. Они обещают нам новое утопическое будущее, которое, конечно, 
адское, антиутопическое и полностью оруэлловское. 

Мы запрещаем это во имя Иисуса! Мы запрещаем это ужасное антиутопическое адское видение и 

благодарим Тебя за свободу. Мы благодарим Тебя за свободу! Боже, так много людей ошибочно 
принимают свободу за возможность делать всё, что они хотят. Нет! Ты дал нам свободу выбирать Тебя 
или выбирать зло. 

Итак, пока мы следуем за Тобой, дорогой Бог, пусть мы станем соответствовать образу Твоему! Путь мы 
будем формироваться, как гончар лепит сосуд! Пусть мы преобразимся, потому что в нас живёт Святой 

Дух, чтобы стать новыми творениями во Христе! Пусть мы станем больше похожи на Тебя! Встанем на 
защиту слабых, невинных, не рождённых! Встанем на защиту мужчины и женщины, брака и семьи! 

Даже несмотря на то, что за это нужно заплатить. Даже несмотря на то, что нам придётся нести крест в 

обществе, подвергаться нападениям, быть заклеймёнными «нетерпимыми» и называться «местными 

террористами» или «сторонниками превосходства белой расы». В любом случае, мы возрадуемся 
несением этих крестов, потому что Ты уже нёс крест за нас! Ты заплатил цену! Ты уже пролил кровь! Мы 

не будем стоять, как Твои дети, в страхе, зная, что Ты уже добился победы! Ты прошёл путь десяти тысяч 

крестов. 

Не убоимся обременения крестом, ибо Ты отделил нас от мира сего, чтобы нам не быть частью этого, а 
направлять его, изменять его, чтобы иметь возможность распространять Твоё Царство и Твою благость, 
Твою праведность, Твою справедливость на земле. 

Дорогой Бог, это потребует огромного мужества и храбрости, потому что это означает не только 

противостоять злу, но и наказать зло, а это большая разница. Так много людей в нашей стране хотят верить, 

что достаточно просто сопротивляться злу или просто противостоять ему. Но когда хорошие люди Божьи 

занимают важные посты, такие как судьи Верховного суда и тому подобное, судопроизводство должно 
быть правильным и смелым судопроизводством, чтобы быть завершённым даже ценой угрозы их жизни. 

Мы знаем, что жизням многих судей Верховного суда сейчас угрожают. Мы молимся о Твоей защите на 

них прямо сейчас, пока они обдумывают решение. Чтобы наступил быстрый конец и уничтожение 

ужасной силы геноцида, которая была дана федеральному правительству, чтобы разрезать и убивать детей 
в утробе матери, с помощью коммерческих организаций, таких как Planned Parenthood (Запланированное 
Родительство), чтобы делать деньги на этом. 

Дорогой Бог, это учреждение Молоха и Ваала, как мы видели сегодня в пятой главе Амоса, должно быть 

демонтировано и уничтожено. Нам недостаточно просто быть морально против этого. Мы должны помочь 

смелым судьям у власти, мы должны помочь судьям Верховного суда. Мы должны молиться за них. Мы 

должны встречаться с ними, чтобы они поняли, что большинство американцев стоят за нравственность, 
стоят за защиту невинных жизней, стоят за матерей, не убивающих своих детей, а выбирающих другой 
путь и дающих шанс на жизнь своему ребенку, а не губят его своими руками. 

Мы молимся, чтобы храбрость и мужество были не только у этих выборных должностных лиц, но и у 
светских людей, у обычных граждан. Потому что, в конце концов, эти выборные должностные лица на 

самом деле являются слугами граждан. А если граждане, которые являются хозяевами, не желают 

обеспечивать и отстаивать надлежащее правосудие, то как государственные служащие должны сделать 
это и быть готовыми и мужественными для этого? 
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Граждане – это ключ, дорогой Боже, так излей на граждан наций этого мира новый огонь, новую любовь 

к человечеству, к праведности, способность противостоять злу, и когда у них есть возможность, 
осуществить правильное и справедливое возмездие злу. 

Дорогой Бог, мы молимся за это мужество и отвагу на этой земле Америки, на всех людей в теле 

Христовом! Пусть в этот критический час восстанут все церкви не только в нашей стране, но и во всём 
мире! Христианство – это последний орган, который может противостоять этому карающему животному, 

управляемому сатанистами, демоническому международному коммунистическому режиму, который 
пытается установить всемирный контроль. 

Дорогой Бог, дай нам силы и дай нам власть, мудрость, проницательность, чтобы мы могли направлять 

людей в эти времена. Направлять мудро, быть «мудрыми, как змеи, и быть простыми, как голуби» как 

требует время, но также и во времена великого принуждения и великого конфликта, чтобы мы желали и 
были способны встать на защиту наших народов, нашего сообщества, наших семей и нашей Конституции, 
если необходимо, против врагов внешних и внутренних. 

Создайте в своём народе желание и силу, чтобы превозмочь страх смерти, ибо тоталитаристы и тираны 
используют только страх смерти, чтобы заставить своих граждан подчиняться. Когда граждане 

преодолевают этот страх смерти, они больше не контролируются этим аппаратом. Тогда они находятся в 
положении субъекта, и смогут изменить курс и ход истории навсегда. 

Пусть американцы с добрым сердцем, типа Авеля, подготовленные Тобой, осознают это наследие! Пусть 

европейцы, африканцы и азиаты по всему миру, независимо от расы и этнической принадлежности, мы 

знаем, что они люди, созданные по образу Божьему, пусть они поднимаются в своих странах и выступают 
против этого международного коммунистического ужасного политического сатанинского режима! 
Вернём наши страны! Вернём власть, вернём истину и вернём правосудие! 

Чтобы добро восторжествовало в наших краях и по всей земле. Мы знаем, что мы не вознесёмся в 
безопасности на небо, мы не сможем  просто избежать надвигающихся бедствий, Третьей мировой войны, 

суда мирового уровня, дорогой Бог, но мы знаем, что даже посреди всего этого, Ты можешь творить 

чудеса, Ты можешь спасти миллионы! Ты можешь обратить тех, кто не раскаялся, в тех, кто раскаивается! 
Ты можешь обратить тех, кто слеп в способных видеть! 

Ты можешь обратить тех, кто глух, и заставить их снова иметь уши! 
Ты можешь изменить тех, кто шёл по пути к смерти, чтобы дать им вечную жизнь! 

Мы молимся, мы прославляем, и мы благодарим Тебя в этот день, воздавая честь и всю славу Тебе со 

всеми царскими родами, которые собрались здесь сегодня с Твоими тремя царскими поколениями. Во имя 
Твоё драгоценное, мы молимся. Аминь! Аминь! И Аджу! 

Давайте все встанем, друзья, и воздадим Богу славу! Хвала Господу! 

   

 

Проповедь от 19 июня 2022 года. 

19 июня 2022 года, Теннесси 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Поблагодарите царя Кайла там, в Пенсильвании, царицу Карен, царицу Анастасию, и царя Дэвида за то, 
что они проделали всю эту замечательную работу, помогая общине, укрепляя её. Да благословит вас Бог, 

ребята, и, конечно же, «С Днём отца!» Всем царям там, всем мужчинам, которые удерживают власть, 
взращивают себя сильными царями и священниками! Аминь! Аминь! 
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Хорошо друзья, сегодня это наша последняя служба здесь. Мы отправляемся в Японию, а турне по Японии 

будет большим. Мы не знали, что Бог снова пошлёт нас в Азию. Срок действия наших паспортов даже 

истёк, вот как мало мы думали о возвращении в Азию. Мы думали, что нам придётся просто продолжать 
Провидение здесь, но, как вы знаете из истории, Провидение движется через центральную точку, а затем 

расходится концентрическими кругами. Поэтому очень важно, что Бог действует так мощно. Когда мы 

были в Корее, Святой Дух двигался очень мощно. Основание Отца было огромным, огромным, и 
предполагалось, что это будет основание, с помощью которого он сможет ускорить изменение мира, 
особенно в эти последние дни. 

У нас здесь столько детей! Посмотрите на этот бэби-бум, ребята! Давайте поаплодируем за это молодым 
царям и царицам и младенцам, которые всё рождаются! Хвала Господу! Удивительно! Все эти 
рождающиеся дети – вот что мы должны защищать. 

В прошлый раз мы говорили обо всех сумасшедших левых, которые охотятся за детьми в утробе матери и 

пытаются уничтожить детей. Поэтому царица Анастасия и все люди там, в Пенсильвании, организуют эти 

митинги в защиту жизни. В Южной Дакоте пару дней назад   запретили аборты, они только что приняли 

«Закон о сердцебиении», так что теперь все дети, у которых есть сердцебиение в утробе матери, защищены, 
и убивать их незаконно. Так что хвала Господу за это! Аллилуйя! Это отличная новость! Теперь это 
движение набирает обороты. 

Сатанисты охотятся за нашими детьми, а также за младенцами в утробе матери, они хотят убивать их. 
Проект «Веритас» опубликовал и показал реальное видео, где они продают части тела ребёнка. Бывший 

сатанист Захария Кинг – он был у нас на «Отчёте Царя» – признал, что Виккане, левые и поклонники 

Люцифера собираются в этих клиниках для абортов. Они знают, где находятся мёртвые тела, и они 
используют их в качестве своих жертвоприношений. Это буквально полные психопаты, абсолютно 
осатаневшие люди, конечно, наполненные духом сатаны. 

В «Послании к римлянам» Библия говорит нам, что не все являются детьми Божьими. Видите ли, в 
христианстве мы пришли к такому представлению, что каждый человек – дитя Божье, но это неправда, 

Библия учит не этому. Сам Иисус сказал фарисеям: «Вы от вашего отца – какого? Дьявола!» Он 

сказал: «Ты не дитя Божье». Так Иисус разговаривал с фарисеями, которые были самыми святыми 

людьми того времени. Аминь! Это Иисус говорит об этом. Так что не все люди только потому, что они 
родились, являются детьми Божьими. Только люди, которые отдали себя Христу становятся детьми 

Божьими, по крайней мере, на первом уровне с верой, а затем на втором уровне субстанционально и, 

конечно же, через Благословение брака и другие церемонии. 
Суть в том, что есть много детей сатаны. Каждый человек является носителем образа Божьего, каждый 

создан по образу Божьему, даже люди, которые не спасены, они созданы по образу Божьему. Но это не 

значит, что они Божьи дети. Всё зависит от свободной воли человека и нашего решения о том, любить Бога 

или ненавидеть Бога, отвергать Его, бунтовать против Него, бороться с Ним, а затем следовать своей 
собственной воле. Куда это приведёт нас? К сатане! 

Итак, мы направляемся в Японию после поездки в Корею. Отец призвал нас обратно, чтобы мы поехали в 

Корею, и кто знал? Кто знал? Это было именно то время, которое определил Бог. Мы выиграли судебное 
дело за знак Тонгил. Мать Хан подавала на меня в суд снова и снова, пытаясь разрушить всё, что мы 

делали. Она говорила, что я нехороший человек, а она идеальная мама, хотя это именно она подавала на 

меня в суд, хотя обещала, что не будет подавать в суд на своих детей. Но, конечно, она нарушила своё 
обещание, потому что она постоянно лжёт. И как теперь выясняют люди, она одержима демоном. 

В то же самое время в течение десяти лет они проклинали меня и   Кук Джин нима – генерального 

инспектора, называя нас всевозможным злом, желая нам: «Умереть и сгнить в яме в пустыне!» Так много 
злых, презлых сердец притворяются, что служат Богу и любят Бога, притворяются, что любят Отца, но 

ради денег и статуса, они нападают на наследника и преемника Отца. Хотя я сам не выбирал себя. В чём 

же Каин и Авель превосходят их? Они не имеют ничего, кроме преданности злу и преданности 

организации, деньгам, статусу, власти, но не Христу. Когда мы стали говорить правду, это полностью 
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раскрыло, кто был настоящим и действительно любил Отца, а кто любил статус, деньги и власть, и вы 

можете видеть, что произошло тогда. 

Мы рассказали правду о том, что мать Хан говорила ересь, и мы не могли согласиться с ересью. Мы 
говорили вам семь лет назад, что она утверждала, что она – Бог, и что Отец пал, и что она мессия и 

спаситель Отца. Мы рассказали вам про всю эту полную чушь. Такие вещи ведут вас в ад, ребята! За 

подобные идолопоклоннические,  демонические поступки есть наказание и последствия. Будут 
последствия, она заплатит по-крупному. И это печально, потому что мы пытались умолять её 

остановиться, но, конечно, у неё есть свободная воля, поэтому она выбрала деньги, статус, власть и, 
конечно же, поклонение самой себе, идолопоклонство и ересь. 

Кто знал? Помните, когда группа Квака украла миллиарды долларов и пыталась украсть ещё, что Отец 
написал? Помните это? Это записано на видео. 

Отец написал: «Мун Хёнг Джин  – мой наследник и преемник, 대신자 – тэщинджа и상속자 – сангсокджа, 

а все остальные, кто утверждает, что они преемники…», что он написал? Все видели надпись, вы 
смотрели видео: «Они еретики и разрушители». Тогда мы думали, что это относилось к группе Квака, но, 

о чудо, он говорил о Хан Хак Джа. Она сидела прямо там, никто не знал, что он говорил о Хан Хак Джа. 

Никто не знал, никто не мог понять или вообразить это! Но Отец знал и сделал эту надпись. Он заставил 

её сидеть и смотреть, как он это пишет, и, конечно же, заставил её тоже это прочитать. О Господи! Видите 
ли, Отец знал. 

Теперь Ким Джин Чун и мать Хан разъезжают по Корее, говоря людям, во что они должны верить. Они не 

только верят, что Отец – неудачник, они не только верят, что Мессия пал, они верят что она единственная, 

у кого нет первородного греха, и что она спасительница. Они верят в эту ересь о «единородной дочери», и 
всё такое прочее. И не только это, за последние пару недель она призналась, что с самого начала до 1960 

года и с 1960 года в глубине души верила, что Отец был неудачником, а она – спасительницей. Теперь она 

признала это! О Господи! Видите ли, это не просто что-то новое, что произошло в 80-х и 90-х годах. Нет! 
У неё с самого начала была эта демоническая ересь. 

Так почему же она вышла замуж за Истинного Отца? Что ж, теперь всё становится ясно, она вышла за него 

замуж из-за денег, власти и статуса. Она сделала это не ради веры, потому что призналась, что не верила 
в него. Вы со мной, ребята? Она сделала это только по одной причине, ради денег, власти и статуса. У неё 
было много денег, у неё была большая власть, у неё был статус, но у неё не было любви. 

Итак, в течение десяти последних лет они разглагольствовали о нас, посылали нас в ад, говорили нам 
«умереть и сгнить в яме». Они говорили это наследнику и преемнику Отца! Я не выбирал себя, Отец 

выбрал своего наследника и преемника! Отец имеет право выбирать, кого он пожелает. Никто другой не 

понимает этого правильно! Это право Царя царей. Аминь! Это право не принадлежит никому другому, 
только он может выбирать, и он это сделал. 

А потом она бросила нас! Почему? Потому что мы не хотели соглашаться с этой безумной ересью, мы 

умоляли её и говорили: «Нет! Просто прославь Отца, мама, и ты будешь прославлена! Если ты просто 
превознесёшь Отца, если ты просто прославишь его и возблагодаришь его, мир будет твоим, весь мир 

вечно будет славить тебя». «Нет! Я – Бог!» – сказала она. 

Мы не могли поверить в это, как будто мы попали в фильм ужасов. Невозможно поверить, что кто-то 

действительно говорит это, в это просто невозможно поверить. Кук Джин ним и я сидели там в её комнате 

с телевизором, и она кричала на нас: «У меня есть абсолютная власть! 절대 권력 чолдэ гвонлиог». Это 

именно тот термин, который она использовала 절대 권력 чолдэ гвонлиог. Нормальные люди, не 

употребляют этот термин, потому что он означает абсолютную власть, подобную тиранической власти. 
Она кричала это во всю силу своих лёгких. Все служащие слышали, потому что это было в мраморном 

дворце. Они все слышали это и говорили: «О Боже!» и прятались в задних комнатах. 

Мы сидели там и видели нашу собственную маму буквально как в «Экзорцисте», и голова шла кругом. На 

днях я шутил с Кук Джин нимом. Поаплодируйте Кук Джин ниму! Он приехал в Теннесси, и мы 
вспоминали всё это. Услышать это было всё равно, что буквально услышать Экзорциста. Я имею в виду, 
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что на самом деле у неё не поворачивалась голова, но с таким же успехом она могла поворачиваться, как 
в «Экзорцисте». Возможно, она левитировала, поворачивая голову на 360 градусов. 

Потому что никто так не говорит! Вы и представить не можете, что когда-нибудь увидите это в своей 

жизни, кроме как в фильме или какой-нибудь научной фантастике, или каком-нибудь средневековом 

фантастическом романе, или что-то в этом роде. Нет! Это было прямо у нас перед глазами, мы видим это 
безумие! Мы были ошеломлены, у нас отвисли челюсти до земли. Я посмотрел на Кук Джин нима, как бы 

говоря: «Ты тоже только что это слышал?» Мы говорили: «О Боже! Это безумие, безумие, безумие!» 

Итак, кто бы мог знать? В то самое время она судилась с нами, пытаясь разрушить всё, что мы делаем, 

потому что мы рассказывали правду семь лет назад. Тогда все прокляли нас, осудили нас и пожелали 
смерти. И всё же, всё, что мы говорили о ней, вышло наружу. Так кто же сказал правду? Теперь, спустя 10 
лет, она сказала это своими собственными устами. 

И они не могут сказать, что я вернулся в Корею, пытаясь испортить её стиль руководства. Я не возвращался 

туда 10 лет! В течение 10 лет у неё было свободное тоталитарное правление. Она могла делать всё, что 

хотела, всё, что она хотела. Со всеми деньгами, которые она украла, со всем основанием, которое она 
украла, она могла делать всё, что хотела. Но Бог использовал это. 

Тем временем мы были здесь, создавая культуру Царства, и тем временем Святой Дух двигался здесь. Тем 

временем Бог снова коснулся христианства в Америке. Итак, в Америке снова возводилось основание, 
потому что оно было утеряно на Востоке, но вернулось на Запад. 

За два дня до Дня Истинных Родителей мы получили известие о том, что мы выиграли. Она потратила 

миллионы и миллионы долларов, пытаясь разорить нас. Пытаясь помешать нам использовать знак Тонгил 
– знак Царства Божьего, представляющий Новый Иерусалим, представляющий любовь, жизнь и линию 

крови Христа для остального мира. Он олицетворяет всё. Он олицетворяет всё учение о Божественном 

Принципе, и она мешала нам использовать этот знак, используя юристов, подала в суд на своего 
собственного сына. 

Они обвиняли меня: «Он не знает корейских традиций. Он не знает, что в корейской традиции твоя мама 

делает всё, что хочет, а ты должен делать всё, что она скажет».  Нет! Это для тех, кто не верит в Бога 
и поклоняется корейской традиции или конфуцианству. Нет! Потому что в Библии у вас есть кто-то выше 

ваших физических родителей, и это Бог. Вы преданы Божьей воле как верующий, если вы исповедуете, 

что вы во Христе, вы должны быть сначала для Христа, а не для кого-либо другого! 

Но я спрашиваю тех же самых людей, которые говорят, что я веду себя так плохо: это нормальная 
корейская традиция, когда мама крадёт основание, которое её муж, Отец, подарил сыну и на трёх разных 

церемониях короновал его и сказал: «Это мой наследник и преемник, в котором благоволение моё, и я 

передаю ему Благословение Истинных Родителей?» Это корейская традиция – выгнать этого сына, 

украсть все деньги, а затем использовать эти деньги, чтобы подать на него в суд, чтобы попытаться 
уничтожить его? Я думаю, это корейская традиция. Что ж, это означает, что корейская традиция – 

абсолютное зло. Вы понимаете, друзья? Это значит, что это абсолютное зло! 

Итак, происходило всё это безумие, и по велению Святого Духа люди жертвовали из своих карманов 

мелочь и последние пенни, чтобы помочь нам с судебными исками, с которыми мы боролись. По всему 
миру братья и сёстры Sanctuary вернулись под авторитет Отца. Итак, мы боролись с этими судебными 

исками, и это разоряло нас, потому что эти судебные тяжбы чертовски дороги, адвокаты стоят так дорого. 

Иски должны были пройти через федеральные суды, они должны были пройти через уровень Верховного 
суда, эти суды очень дороги. И они это знают, вот почему они использовали эти судебные иски, чтобы 
попытаться сделать нас банкротами. Точно так же, как левые, точно так же, как Джордж Сорос и другие! 

Итак, они потратили миллионы и миллионы долларов, чтобы попытаться уничтожить Служение Жезла 
Железного, Церковь Sanctuary, на деньги, которые они украли. Отец не давал им их, и они охотятся за 

наследником, назначенным Отцом. Она присутствовала там, и это есть даже на видео, когда Отец 

написал: «Это мой наследник и преемник, а все остальные – еретики и разрушители». Вау! Это 

невероятно! Тратить миллионы, чтобы попытаться уничтожить наследника и преемника Отца!  
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Но рукой Божьей и без каких-либо ресурсов, кроме силы Святого Духа, мы выиграли это дело, ребята! Мы 

выиграли эту битву, и даже федеральный судья постановил, что они не могут помешать нам использовать 

знак Царства Божьего «Тонгил». Это также знак Нового Иерусалима. Хвала Господу! Аллилуйя! Давайте 
воздадим хвалу Богу и Истинным Родителям за это! Аллилуйя! Они не могут это остановить. 

Примерно за месяц до этого, она созвала всех своих лидеров, которые предали Отца. И что она приказала 
им сделать? Отредактировать и переписать Божественный Принцип! Ууу! Кто из вас знал об этом до того, 

как мы отправились в Корею? Я даже не знал. Никто не знал. Примерно за месяц до этого она приказала 

переписать Принцип и включить её в качестве мессии, а также в качестве «единородной дочери», что не 

имеет никакого библейского смысла. Эта «единородная дочь» означает сатану, это значит демонесса. Вот 
что это значит с библейской точки зрения. 

Но она приказала отредактировать и переписать Божественный Принцип. Вы можете в это поверить, 
ребята? И как только мы оказались в Корее, мы получили информацию, что даже из комитета по 

историческим записям два человека подали в отставку, потому что это зашло слишком далеко. Они 

буквально сказали: «Всё, что говорили в Sanctuary, вы сейчас подтверждаете. Почему она это делает? 

Я не могу этого сделать, я собираюсь уйти в отставку». Так что у неё даже были перебежчики. 
Но после 10 лет полного провала, 10 лет жизни в гедонизме и роскоши, спустя 10 лет появляется новый 

налог, который она взимает со всех. Она сказала, что все члены должны заплатить сейчас около 20 000 

долларов пожертвования на строительство её нового дворца в падшем Чхонпёне. $20,000! Всё это 

происходит снова и снова! Десять лет ужасных  неудач, отсутствие руководства, ересь, идолопоклонство, 
ненависть к Отцу, и она проявляет себя всё больше и больше. Кто знал, что в это самое время, Отец 

призовёт нас поехать в Корею – бум!  И всё это будет происходить? Федерация полностью разрушается, 
Звезда Смерти разрушается изнутри. 

Бог призвал нас отправиться в Корею и действовать со Святым Духом, потому что у нас нет ничего 

другого, всё, что у нас есть – это люди и Святой Дух. Аминь! Но это всё, что нужно, это всё, что  нужно! 

Всё, что нужно – это люди, которые любят Бога и Святой Дух. И будет победа! Бог победил, и мы 
отправились в Корею после того, как 10 лет ничего не имели! Они не могут сказать, что я приезжал каждые 

два года, пытаясь испортить её стиль руководства. Они не могут этого сказать. Десять лет – это долгий 

срок. Полный провал, полный крах организации и бездействие руководства, поэтому она будет 

командовать, но, конечно, они не сдвинутся с места. Они похожи на бюрократов в Вашингтоне. Она будет 
что-то приказывать, но они ничего с этим не сделают, что, конечно, лишает её легитимности и делает её 
ещё более жестокой в своей тирании. 

Так кто же знал, что всё это произойдёт? Мы приехали в Корею, и корейские братья и сёстры пришли. 

Люди собрались, потому что они любят Христа, они любят Иисуса, и они любят Истинного Отца. Вот 

почему они собрались. Ни одному человеку не заплатили за то, чтобы он был там. В каждой аудитории я 

спрашивал их: «Кому-нибудь здесь заплатили за то, чтобы вы были здесь? Если вам платят, уходите! 
Это не группа Кваков и не группа Хан. Мы не платим вам за то, чтобы вы тут сидели. Если вы находитесь 

здесь, то это потому, что вы преданны и вы решили любить Бога прежде всего, вы решили служить 

Воскресшему Господу, вы решили следовать за Христом!» Поэтому я спросил их: «Кто из 

присутствующих здесь получает какие-нибудь деньги за то, что сидит здесь? Мы платим вам 20 
долларов на человека за то, чтобы вы были здесь?» Нет! 

В этом зале нет мошенников и людей, которые пытаются заработать доллар или лишний пенни, этот зал 

наполнен людьми, у которых действительно есть любовь, о чём сегодня и молилась царица Карен. У них 

действительно есть любовь в сердце, они любят Христа, они любят Бога, они любят Отца. Только лишь в 
этой среде и атмосфере, когда мы поём «Удивительную Благодать» или поём песни хвалы, может 

произойти чудесное излияние Духа, люди плачут, падают от того, что Дух сокрушает их и т.д. Это 

происходит только в этой среде, потому что Святой Дух не придёт к фальшивой группе. Он не придёт в 
место, где люди сидят и исповедуют фальшивую религию, потому что им платят двадцать баксов за то, 

чтобы они были там. Они не только исповедуют фальшивую религию, но они продажны как шлюхи и 
проститутки. 
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Бог ненавидит это, и, конечно, Святой Дух не будет обитать в таком месте. Аминь! Святой Дух не может 

прийти в такое место, потому что это подделка, это ненастоящее. Но в месте, где есть настоящая любовь 

к Господу, настоящая любовь к Богу, в месте, где мы не поклоняемся себе, а мы покаялись перед Богом, 
так как знаем, что мы полны греха, только в этом месте дух Божий появляется и чувствует Себя желанным 
гостем, потому что Он понимает, что никто не пытается притворяться Богом! Аминь! 

Только в такое место вы можете пригласить Святой Дух. Итак, по всей Корее сошёл огонь Святого Духа, 

сошло помазание Святого Духа, по всей Корее, в тринадцати разных регионах, в тринадцати разных святых 
местах и, конечно, на пяти крупных ралли у нас было помазание и освящение Святого Духа по всей стране.  

Это потрясающе! На одном из мероприятий к нам пришли разные группы, о которых мы никогда не 

слышали. Не группа боевых искусств, это была другая группа. Я думаю, что у них было около 34 членов, 

это была небольшая молитвенная группа. Они колебались, потому что не хотели, чтобы на них кричали, и 
они не хотели терять своих друзей и всё такое прочее, поэтому они играли посредине, они играли на грани, 

и, конечно, они играли в это уже 10 лет. Но с того времени, как мать Хан открыла рот, они всё больше и 

больше понимали: «Эй, эй, всё становится плохо. То, что она выдаёт, на самом деле противоречит 

Принципу, противоречит Отцу. Ух ты! Это какое-то безумие!» Поэтому они колебались. 
Эта группа появилась в главном центре семинаров, там было 600-700 человек. Им было приказано не 

приходить, но… Мы думали, что в Корейской Sanctuary у нас было, может быть 300-400 семей, которые 

вернулись под авторитет Отца, но пришло 600-700 человек. Мы даже не знали, кто есть кто. Даже местные 

люди говорили: «Ух ты! Я не видел этого парня десять лет!» Самые разные люди приходили в центр 
семинаров, и тогда Дух изливался. Отец приказал мне быть его руками и ногами, поэтому через руки и 

ноги он делился словом в течение семи часов. 

Итак, на каждом собрании происходило множество разных чудесных событий: Дух сокрушал людей, 

всевозможные рыдания, стенания и покаяния. Все эти вещи также происходили на этом семичасовом 
собрании Хундокхве, которое было довольно коротким по сравнению с 23 с половиной часами Отца. 

Я был на 23,5 часовом Хундокхве! Ууу! Господи, помилуй! Господи, помилуй! Я объяснил им, как это 
было. Пять часов утра, шесть, семь, восемь, девять, десять. Хорошо, около десяти кажется, что Хундокхве 

заканчивается, так что: «Хорошо, у нас сегодня довольно короткий день. Сегодня у нас Хундокхве было 

пять часов. Оно заканчивается в 10, так что ладно, скоро всё закончится. Сейчас 10 часов утра, у нас 

ещё есть время». Так что всё идет к концу, и ух ты! Оно снова продолжается. Мы думали, что закончим в 
10, но нет! Одиннадцать, двенадцать – это время обеда. Двенадцать, час дня! Два, три! Мы 

подумали: «Сейчас около трёх часов дня, может быть, сейчас всё и закончится. Сколько всего прошло? 

Десять часов, так что, может быть, он сейчас закончит». Заканчивается, заканчивается, ууу! Снова 

продолжается! 
Я не уверен, но я думаю, что Отец даже что-то говорит, и все встают, как будто мы собираемся сделать 

인사 инса. Мы собираемся предложить последнее приветствие Отцу, и он собирается закончить собрание. 

Итак, все встают, и он говорит: «Сядьте обратно». Итак, три часа дня, четыре часа дня, пять часов вечера, 

шесть часов вечера! Теперь оно идёт более 12 часов! Шесть часов вечера – это время ужина! В этот момент 

люди просто сдаются, в этот момент через 12 часов вы сдаётесь. Вы не знаете, сколько часов он ещё 
собирается продолжать, может быть, до 13-14 часов. Теперь шесть вечера, семь, восемь, девять, десять 

вечера!  «О, он собирается закончить, он собирается закончить». Опять же, даже если вы сдались, снова 

есть ещё одна возможность для финиша. 

А потом он снова начинает заводиться, он снова начинает заводиться. 10 вечера, 11 вечера, 12 часов ночи! 
В этот момент люди теряют сознание на полу, теряют сознание. Я имею в виду, что они лежат на полу. Вы 

понимаете? Отец сидит там и делает Хундокхве, а люди лежат на полу. В этот момент им даже всё равно, 

они перед Отцом, но они на полу. Вы знаете, что в Азии вы не должны ложиться перед кем-то, кто является 
Царём Царей, вы не должны этого делать. Но в этот момент они просто ложатся. 

Полночь, один час ночи, два часа ночи, три часа ночи. Теперь я помню, что примерно в три часа ночи на 

следующий день после 22-23 часов чтения в этот момент вы оборачиваетесь и начинаете говорить: «Отец, 
продолжай! Продолжайте! У нас почти было 24 часа, давайте прервёмся до  24-х часов! Давайте же!» 

 

Это совершенно другое дело! Примерно через 22 часа вы не только сдались, но и теперь болеете за Бога. 
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Вы понимаете? Вы так устали, что больше не боретесь. Вы полностью отказался от своей воли, а теперь 

поворачиваетесь, говоря: «Давайте! У нас 23 часа, Отец, давай продолжим! У нас есть ещё один час, чтобы 

пробить 24!» 
И вот тогда Отец заканчивает! Видите ли, как только произошло полное естественное подчинение, Отец 

закончил через 23 с половиной часа, и люди теряли сознание на полу. 

Затем он пошёл отдохнуть и вышел обратно в 6:00 утра! Через полтора часа Отец снова вышел, а потом 
нам пришлось весь день ловить рыбу под палящим солнцем в южнокорейском океане. О Господи, 
помилуй! 

Итак, мы провели семичасовое собрание Хундокхве на семинаре, и люди обрели Святой Дух Отца. Они 
говорили: «Не Второй Царь сидит на сцене, там сидит Отец. Я вижу Отца». 

Вот что они говорили. И на одном таком собрании целая группа из 34 человек, сказала: «Хорошо, мы 
будем участвовать в Церемонии Благословения, по возвращению под авторитет Истинного Отца. Мы 
видели Отца». 

Всё, что им показывали прежде в Федерации это фотографии разгневанного Второго Царя. У него корона 
из пуль, у него есть оружие, и он стреляет. Им показывали все эти злые картинки. Но они сказали: «Мы 

видели его в течение семи часов, и мы буквально видели Отца там прямо с нами. Отец буквально сидел на 

сцене». Бам! Каждый из них решил получить Благословение для перехода под авторитет Отца. Хвала 
Всемогущему Богу! Аллилуйя! Вы видите, как это работает? Никто не знает, никто не знает! 

Теперь поездка в Японию и она будет ещё масштабнее. В Корее мы думали, что у нас может быть около 

300-400 или 600-700 человек, но мы знаем, что в Японии у нас около 2000 семей, которые вернулись под 
авторитет Истинного Отца. Есть 100 000 человек, которые получили образование в Японии, 100 000 

человек! Но мы знаем, что около 2000 семей вернулись под авторитет Отца. Они находятся под защитой 
Sanctuary и поддерживают Три Царских поколения. Так что представьте себе, мы едем в Японию! 

Я не собираюсь бежать впереди Святого Духа, потому что Святой Дух сделает всё. Дух Отца сделает это, 

я всего лишь руки и ноги. Отец сказал мне: «Просто появись там. Ты мои руки и ноги, ты просто делаешь 

то, что я тебе говорю, и всё». Поэтому я сказал: «Да, сэр, это то, что я собираюсь сделать». Мы знаем, что 
в японской церкви Sanctuary около 2000 семей, и они уже арендуют большие аудитории. Тысячи людей 
придут на эти собрания, тысячи людей! 

Какой самый большой страх Федерации мошенников? Они теряют доверие, они теряют статус и они 
теряют власть. Почему? Потому что они теряют сердца и умы людей. Почему? Потому что последние 10 

лет они были мошенниками. Они были идолопоклонниками ереси. Всё их дела заключаются в сборе налога 

в размере 20 000 долларов для матери Хан, потому что она хочет построить новое здание. Вы понимаете, 
о чём я говорю? 

Это всё, что она сделала за последние 10 лет. Она выходила на сцену со словами: «Знаете ли вы, как вы 

благословлены за то, что знаете единородную дочь?» Что ж, если вы так благодарны за то, что знаете 
единородную дочь, почему Федерация мошенников не опубликует показания, в которых она прочитала 7-

часовую лекцию о единородной дочери бедному царю Тимоти Первому, который был опустошён, слушая 

эту отвратительную идолопоклонническую ересь? Но он сделал это, он сделал это ради команды, и он 
сделал это ради Бога. Да благословит Господь царя Тимоти Первого! 

Почему они не опубликуют эти показания? Это единственная речь матери Хан, которую они не 

публикуют. Почему? Чего вы так боитесь? Разве вы не гордитесь единородной дочерью? Разве вы не 
гордитесь тем, во что верите и чему следуете? Или вы действительно такие трусливые, фальшивые 

мошенники? Вы дешёвые «проститутки», которые  просто держатся из-за небольшой зарплаты в тридцать-

сорок тысяч долларов. Вы дешёвые проститутки, дешёвые проститутки! Даже не дорогие, а дешёвые! Мне 
так жаль! 
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Это похоже на бюрократов Глубинного государства, они также дешёвые проститутки для власти. Им 

плевать на Конституцию, им плевать на свободу, им плевать на американский народ. Они заботятся о 

лёгких деньгах, будучи шлюхами и проститутками за деньги! Что говорил Бог? 
«Никто не может служить двум господам… Не можете служить Богу и мамоне». А что это? 

Денежный бог. Вы не сможете! Аминь! 

Теперь мы едем в Японию, я с нетерпением жду, что будет делать Святой Дух. О! Господи, помилуй! Там 
их база власти. Это база, из которой они извлекают все финансы для своих огромных накладных расходов 

и для всех своих украденных зарплат. Всё это они извлекают оттуда. Теперь эти потоки сильно иссякли, 

поэтому они теперь требуют, чтобы все платили налог в размере 20 000 долларов на семью, чтобы она 
могла построить свой новый мраморный дворец в Корее. 

Но суть в том, что всё это происходит. Вся эта внутренняя путаница и сумасшествие. Она 

говорит: «Перепишите Принцип» и всё такое прочее. Никакого лидерства за последние 10 лет! Она 

разрушила всё в трудах Отца! 
Один из крупнейших боссов мафии в Йосу на самом деле любил Отца. Он был боссом мафии, но он 

приходил на Хундокхве в белой фетровой шляпе, белых брюках. Он был боссом корейской мафии в Йосу 

и считал преподобного Муна крутым, потому что ему нравился Отец, и он приходил на Хундокхве. Отец 
спросил его: «Кто ты, кусок дерьма?» И он сказал: «О, преподобный Мун, ты мне нравишься! Да!» Он 

гангстер, поэтому никто так с ним не разговаривает. Если вы это сделаете, вы умрёте, вы исчезнете. Так 

что никто так не разговаривает с этим человеком. Но он приходил на Хундокхве, и я помню этого парня, 

потому что вы не можете пропустить его. На нём был белый костюм, белые туфли и белая фетровая шляпа, 
белая итальянская шляпа, так что вы не сможете забыть этого парня. 

Но он подчинялся Отцу. Он никому не кланялся, никому. Вы понимаете? Ему принадлежал весь тот 

регион, но, видите ли, Бог каким-то образом прикоснулся к нему. Это как в Евангелие. Римский центурион 

на самом деле был солдат, он убийца. Он один из лидеров, которые ведут отряды убийц, но этот центурион 
подчинился Иисусу. Помните это? Это похоже на чудо. Итак, этот босс мафии, по сути центурион, 

подчинился Отцу, потому что он просто считал, что Отец крутой: «Он мне нравится. Он классный 

служитель, он мне нравится». 

Этот парень приходил после того, как мы покинули Корею, и он, очевидно, созвал некоторых мошенников 
из Федерации и сказал им: «Вы идиоты, вам лучше поторопиться и сделать то, что сказал вам 

преподобный Мун». Так что мы не знаем, что сделает Бог, но Он действует и оказывает дополнительное 

давление на уже разрушающуюся и самоуничтожающуюся Звезду Смерти. Ересь и идолопоклонство 
–  причина Третьей мировой войны. 

Почему? Потому что в Провидении Бог всегда действует через центральную точку, и сатана тоже всегда 

действует через центральную точку. Не все являются главными героями. Видите ли, в наши дни в 

христианских церквях люди читают Священное Писание и думают, что они – главные герои. Они думают, 
что они – Иисус, когда читают Библию. Нет! Они не герои. В истории Бога мы не герои, мы не центральная 

точка. Божий помазанник, он будет в центре, будь то Ной, будь то Моисей, будь то Авраам, Исаак, Иаков, 

будь то Иисус. Божий помазанник будет центральной точкой, и часто он не хочет быть этой точкой, часто 
он пытается избежать этого. 

Итак, есть центральная точка, из которой Бог двигает Провидение и изменяет мир, и есть центральная 

точка, из которой сатана движется и изменяет мир. Мы видели это с группой Хан, она стала средоточием 
власти сатаны, поддерживаемой злыми ведьмами, такими как Хиллари. Сатанисты, настоящие сатанисты, 

такие как Хиллари, ведьмы, такие люди были тотальными врагами Истинного Отца. Мать Хан 
использовала его основание для поддержки ведьм, таких как эта демоническая Хиллари! Невероятно! 

Но суть в том, что люди увидели это. И теперь, 10 лет спустя, эта организация рушится, в финансовом 

отношении она разрушает саму себя. Кстати, у них было много недвижимости. Но что происходило по 

мере того, как они всё больше её продавали?  Их власть рушилась. Они могут получать деньги, но всё 

больше и больше из этих проституток охватывает злость. Почему? Потому что их подноготная начинает 
раскрываться всё больше. Вы распродаёте собственность Отца, вы распродаёте все эти вещи. Почему? 

Потому что у матери Хан нет благословения, она не может принести людям благословение, щедрость, 

успех и процветание. Она не может этого сделать. Всё рушится, результат всегда только неудача. Почему? 
Потому что она боготворит себя! 
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Итак, чем больше Япония высыхает, тем больше людей из Федерации Мошенников в Японии начинают 

каяться и пробуждаться. Они  начинают возвращаться под авторитет Истинного Отца, и вновь становятся 

царями и священниками, царицами и евангелистами после покаяния. Они становятся первым поколением. 
Потому что они  потерпели неудачу, они говорили что любят Отца, но продали себя, прелюбодействовали 

как проститутка. Вы продали себя за власть и деньги. Вы продали себя за свой статус, за свою 

принадлежность к некоей группе Благословения, и вы отвергли Господа!!! Это грех, огромный грех, 
огромный грех! 

Вы конечно можете вернуться под авторитет Истинного Отца, но когда вы вернётесь, вам придётся 

отказаться от своего статуса. От денег придётся отказаться. Вы больше не получите свой статус. Не 
сможете поклоняться деньгам, статусу и власти – вы этого больше не получите. Вы должны буквально 

вернуться из-за любви, а не потому, что хотите сохранить свой статус Второго поколения или статус пары 

Благословения 777 и все эти второстепенные вещи. Нет, вы должны отбросить всё это, потому что вы уже 

это сделали. Вы уже отбросили это. Вы последовали за сатаной и выбросили Благословение. Таким 
образом, вы можете вернуться, но когда вы вернётесь, вы не сможете сделать это, чтобы сберечь свой 

статус или статус благословения 777 пар – это всё вторично. Это ничего не значит, если вы служили сатане, 

если сатана стал вашим отцом, это ничего не значит. Вы должны вернуться сейчас в покаянии, и вы 
вернётесь как первое поколение. Потому что теперь вы должны всё выложить. Вы поклонялись деньгам, 

власти и статусу больше, чем Христу! Даже несмотря на то, что вас предупреждали не делать этого, вы по 

глупости сделали это. Так что теперь вы должны всё это забыть, и когда вы вернётесь, вы должны 

вернуться из-за любви, а не потому, что пытаетесь сохранить своё лицо. Это не спасёт вас, вы уже 
потерпели неудачу, вы уже продали себя сатане. 

Так что же происходит, когда они видят, что все эти люди раскаиваются и возвращаются к Господу, 
возвращаются к спасению, и снова приходят в Царство, проходят церемонию Коронации? 

О Господи, их худший кошмар настал! Все их опасения, их страхи и сомнения по поводу матери Хан, о 

которой они лгали себе, чтобы поверить, что «Всё не так уж плохо, как я думал». Я думаю, что вся эта 
ложь теперь вскрывается. Всё то, чего они боялись, сбывается, организация рушится, люди уходят и так 

далее. Почему они присоединяются к Sanctuary? Они не получают никаких денег, мы не платим им ни 

цента. Они возвращаются в Sanctuary. Почему? Они не получают никакого статуса. На самом деле они 

должны прийти совершенно пристыженными. Оставить все свои привилегии и статус. 
Почему они возвращаются? А? Люди возвращаются потому что в конце концов у них осталась капля, 

крошечная частичка, крошечная частичка совести, крошечная частичка любви к Богу, и это семя, эта вера 

размером с горчичное зерно буквально спасла их. Она изменила то злое-злое сердце, которое поклонялось 
деньгам, власти, статусу и глупым должностям, а не Богу, не Христу и его сыну. 

Поэтому, когда они возвращаются, они должны вернуться из-за любви, а не по какой-либо другой причине. 

Потому что они ничего не получат, никакого статуса, никакой власти, никаких денег. Но они получат 
спасение. У них всё будет хорошо с Богом. Они собираются вернуться к своей истинной цели в жизни. 
Они собираются вернуться в истинный центр Провидения, и это большое дело, ребята, это большое дело. 

Это то, чего Федерация Мошенников боится больше всего! На самом деле они боятся больше моего тура 
по Японии, чем тура по Корее. Потому что они знают, что если сотни людей, которым было приказано не 

ехать, появились в Корее, что ж, тогда сотни и тысячи могут появиться в Японии, и это действительно 

пугает их. Почему? Потому что они мошенники, они воры, они грабители, они украли то, что им не 
принадлежит. В течение 10 лет они использовали деньги, которые им не принадлежали. 

Кук Джин ним спросил одного из адвокатов: «Что ты собираешься делать? Ты украл деньги у Иисуса. 

Как ты думаешь, что Иисус собирается с тобой сделать?» И парень был как будто в шоке. Он адвокат, 
который помогает Федерации Мошенников. «О, я никогда не думал об этом в таком ключе». «Ты украл 

деньги Иисуса. Что ты собираешься делать, когда он увидит тебя? Ты в беде, парень!» 

Этот день пробуждения близок. Библия называет это «жатвой». Жатва Господня уже близко. Аллилуйя! 

Жатва Господня уже близко! Аллилуйя! Хвала Всемогущему Богу! Ребята, это потрясающе! Люди 



117 

 

спасаются. Почему? Из-за любви, любви, любви! Не из-за положения, денег, власти или статуса. Сердца 
снова поворачиваются из-за любви. 

Вот как строится Царство. Когда мы становимся праведным, когда мы становимся смиренным, но 

сильным. Мы осознаём, что мы грешники, спасённые благодатью, поэтому у нас есть смирение, но у нас 

также есть сила благодаря тому, что сделал Христос. Когда-то мы были детьми сатаны, но теперь мы дети 
Бога. Ух ты! Теперь у нас есть сила, превосходящая нашу собственную плоть, наши собственные 

склонности, наши собственные способности и т.д. Теперь у нас есть сила, которая превосходит смерть, 
могилу и противника, сатану. У нас есть сила. 

Итак, кто знает, что сделает Бог? Мы взволнованы тем, что произойдёт в Японии, какое движение Святого 

Духа произойдёт. Мы не знаем, мы не знаем. Их худший кошмар заключается в том, что сотни людей 

начнут подписываться, говоря: «Я собираюсь получить Благословение под авторитетом Отца. Я 
собираюсь покаяться и готовиться к царствованию прямо сейчас. Я собираюсь вернуться к Трём 

Царским поколениям Истинного Отца». О, Боже мой! Это их худший кошмар, худший кошмар. 

Почему? Потому что все люди, которых они доили и у которых крали деньги, начинают уходить. Они 

уходят не ради денег, они уходят не ради власти, они уходят не ради статуса, они уходят не ради какого-
то глупого похлопывания по спине. Они уходят, потому что их сердца осуждают их, и Святой Дух 

осуждает их. Это то, что говорит Библия, верно? Что Святой Дух обличает нас, Святой Дух обличает 

сердце. Потому что вы можете спрятаться, вы можете спрятать свои чувства и сердце от мира. Вы можете 

скрывать их, притворяясь, что ищете денег, статуса и власти по уважительным причинам, когда на самом 
деле вы поклоняетесь им, а не Богу. Вы можете скрыть это от мира, но вы не можете скрыть это от Бога. 

Аминь! Вы не можете скрыть это, вы не можете играть в эту игру. Он может видеть каждую ложь, каждое 
оправдание и каждую ложь. 

Поэтому Библия говорит, что вы сами – ваш злейший враг. Кто лгал вам больше, чем вы сами? Кто 

нарушал данные вам обещания больше, чем вы сами? Кто обманул вас больше, чем вы сами? Вы 

понимаете, о чём я говорю, ребята? Мы сами делали это больше всех! Мы – злейшие враги! Вы видите? 
Вы со мной, друзья? Люди хотят жаловаться: «О, этот человек нарушил своё обещание». Ну, а кто лгал 

больше всего в вашей жизни? Это вы, себе самому, верно? 

Поэтому в конце концов, мы полагаемся не на себя, мы полагаемся на Бога, мы полагаемся на Христа, на 

Его Слово, на Его цивилизацию, Его основание, Его Конституцию. Мы полагаемся на этот фундамент, на 
всё что исходит от Него. Это толкает и тянет нас противостоять превратностям времени и жизни. 

Мы сегодня уже обращались к Священному Писанию? Сегодня, ребята, нам лучше провести день 
Священного Писания. Нам лучше заняться чтением какого-нибудь Священного Писания, иначе нам не 
хватит 23 с половиной часов. Хорошо, давайте быстро перейдём к Священному Писанию. 

В Первом послании к Коринфянам, 12 главе говорится о различных дарах Святого Духа! Мы говорили о 
Святом Духе, мы говорили о предстоящем турне по Японии и о Святом Духе. Нам не терпится увидеть, 

что Дух Отца собирается сделать в Японии, какие чудеса будут происходить. Ууу! Аллилуйя! Мы рады 

этому, даже несмотря на то, что мне не нравится летать на самолёте, и мне не нравятся все эти дурацкие 
правительственные постановления и законы, ношение масок и весь этот нелепый политический театр. 

Это невероятно, не так ли? Прямо перед поездкой в Корею в Америке был отменён массовый запрет на 

полёты в самолётах. Бум! На той же недели! Помните это, помните? Мы выиграли дело. Бум! На этой 
неделе отменяется ношение масок в Америке. Я это сделал? Я этого не делал. Я не в Белом доме, всё в 

порядке, я этого не делал. Вы понимаете? Мы выиграли дело. И бум! Американский массовый мандат 

отменён, и теперь мы можем летать на самолётах без масок. Три года мы были травмированы, три года нас 

оскорбляли, заставляли носить нелепые ненаучные подгузники на лицах из-за болезни, которая имеет 
99,7% шансов на выживание для взрослых и 99,9% для младенцев. Это невероятно! Тотальная ложь и 
тотальный политический театр! Но суть в том, что мандат снят. 

Затем Дух привёл нас в Корею. В Корее всё ещё действует мандат на ношение масок, ПЦР-тестирование 

и всё такое прочее. Карантин всё ещё действует, но они не соблюдают его. А затем в Корее также отменили 
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обязательное ношение масок, и мы смогли впервые за три года собраться в большом зале. Собрались сотни 

людей. Это первый раз за последние три года, когда люди собрались в таком количестве. Вот насколько 

травмированными и оскорбленными они были. Кто это сделал? Я не президент Кореи. Вы со мной, ребята? 
Я не президент Японии или Кореи, но в то самое время, когда мы начали, бум! Он снят. Как вы это 

объясните? Как вы это объясните? И я даже не знал, что поеду в Корею, срок действия моего паспорта 
истёк. Это не возможно объяснить. Это не совпадение, это рука Божья. 

А потом мы сказали: «Хорошо, теперь нам нужно совершить турне по Японии». И бум! В настоящее 

время в Японии отменено обязательное ношение масок. Они не пускали туристов в Японию. Вы знали, что 

если вы были просто туристом, если у вас нет супруга, являющегося гражданином Японии, вы не могли 
въехать в Японию? Кто из вас знал об этом? Да, никаких туристических виз! 

Но знаете что? В Корее мы запланировали турне по Японии с Эрикавой Кайчо сразу после окончания 

корейского тура. Мы остались там ещё на пару дней, и Эрикава Кайчо тоже была в Корее. Мы сидели за 

столом, она рассказывала о туре по Японии, а потом воскликнула: «Аллилуйя! Япония только что 
отменила запрет на въезд для туристов!» Что это значит? Теперь Святой Дух открыл Японию, так что мы 

можем въехать в Японию по туристической визе, тогда как всего несколько недель назад это было 
невозможно.  Ууу! О Господи, помилуй! 

Как я это сделал? Я этого не делал. Видите? Как я это сделал? Я этого не делал. Вы со мной, ребята? Я 
этого не делал, я не премьер-министр Японии, я не император. Это так? 

Но что же произошло? Теперь Святой Дух открыл возможность. Как вы это объясните? Пару недель назад 

туристов не пускали в Японию. Это правда, молодые люди? Это правда, верно? А теперь мы едем в 

Японию, Бум! Туристические визы разрешены! Как вы это объясните? Как вы это объясните? Вы не 
можете этого объяснить, это движение Святого Духа. Итак, Бог готовит что-то грандиозное! В Японии 

должно произойти что-то грандиозное. Я не знаю, что это такое. Это могут быть сотни или тысячи людей, 

вы не знаете, сколько людей можно будет спасти. Спасти из преисподней, из ереси теологии сатаны – 

теологии единородной дочери демоницы. Они вернутся ко Христу, вернутся к жизни в силе и изобилии, 
но через любовь. Аминь! С помощью чего они смогут вновь получить контроль над своей жизнью?  Служа 

Богу и укрепляя свой брак, укрепляя свои семьи, приходя к покаянию, и это начало нового процесса 
восстановления. 

Поэтому никто не знает, что произойдёт. Но мы будем рады это узнать, хотя мы совсем не в восторге от 

21-часовой поездки на самолёте, мы определенно не в восторге от этого. И после этого мне, возможно, 

придётся поехать в Корею, так что я могу пробыть там ещё дольше – просто чтобы вы знали. Возможно, 
мне придётся приостановить работу на две или три недели, посмотрим. 

Первое послание к Коринфянам 12:1-17: « Не хочу оставить вас, братия, в неведении и 

о дарах духовных. Знаете, что когда вы были язычниками, то ходили к безгласным идолам, так, как бы 
вели вас». Вы видите эти два слова: «вели вас»? Это похоже на то, что вас тянут.  Вы видите это, ребята? 

Их вели и тянули к немым идолам, таким как мать Хан, и к чему их привели? К тупым идолам. Их привели 

к ереси, их привели к идолопоклонству, их привели к сатане. 

«Потому сказываю вам, что никто, говорящий Духом Божиим, не произнесёт анафемы на Иисуса, и 
никто не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым». Иисус есть Господь! Аллилуйя! 

Хвала Господу! Хвала Господу! Таким образом, даже если дьявол говорит: «Иисус есть Господь», Бог 

использует его, чтобы сбить его с толку и в конечном итоге освободить от сатанинского проклятия и 
заклинания. Аминь! 

 «…и никто не может назвать Иисуса Господом, как только Духом Святым». И кем является Истинный 

Отец – Вернувшимся Иисусом, вы видите, Вернувшийся Иисус. 

«Дары различны, но Дух один и тот же…» Мы такие разные. Видите ли, мормоны – замечательные люди, 
хорошие люди, и они на стороне Авеля, но их теология похожа на буддизм. Это действительно очень 

странно. Они верят, что Иисус потомок Элохима, Бога-Отца и богини. Они верят что Элохим – Бог-Отец 

это всего лишь один Бог, а до Него было бесконечное множество богов. Так что это полный политеизм. 

Вот во что верят мормоны. Люди не знают этого, потому что они не изучают теологию мормонов, но 
мормоны верят в это. Они верят в абсолютно политеистическую систему и действительно верят, что могут 
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стать богами. Боже мой! Вы что, издеваетесь надо мной? Они, конечно, потерпят неудачу, они не станут 

богами. Любой, кто верит, что станет богом, потерпит 100% неудачу. Аминь! Аллилуйя! Спасибо тебе, 

Иисус! Спасибо! 
Вы можете себе это представить? Со всеми этими безумными знаками, которые есть у всех, они пытаются 

стать Богом?  Перестаньте! Итак, мормоны верят в эту теологию и говорят, что они христиане. Я имею в 

виду, что Отец очень чётко учил теологии «Бога Ночи – Бога Дня». Что он происходит от Бога Ночи, 
который был до сотворения, и что все остальные происходят от Бога Дня, который был после сотворения. 
Не два Бога, есть один Бог. Но что он был един с Богом, как Христос. 

С точки зрения христианского богословия мы полностью согласны с нашими братьями и сёстрами во 
Христе. Мы не верим в многобожие, мы не верим, что станем богами, мы не верим, что до Элохима было 

бесконечное множество богов, и что Иисус – один из них, и что они живут на своих собственных планетах 

после того, как вознесутся и достигнут совершенства. Перестаньте! Конечно, мы в это не верим! 

Мы верим в полную божественность Христа, мы верим в высокую Христологию, в полное единство Отца 
и Сына. И, конечно, мы исповедуем Иисуса Христа Господом. Мы верим, что Иисус – мессия, Иисус – 
Господь. 

Итак, в чём же заключается единственный пункт разногласий с традиционным христианством на самом 

деле? Он заключается в том, что Преподобный Мун – это Вернувшийся Иисус. Конечно, вы узнаёте дерево 

по его плодам. Посмотрите на плоды Отца: его плод – Конституция Чхонильгук. Бам! Его плод – 

объединённые Каин и Авель, которые не предали его. Его плод – Три Царских поколения. Бам! Его плодом 
является дарование свободы и ответственности всему человечеству, а также полное искоренение и 

уничтожение коммунизма во всем мире навсегда! Аллилуйя! Хвала Всемогущему Богу! Вы можете 
воздать хвалу Господу! Аминь! Давайте воздадим Господу славу! Слава Господу!  

 «Дары различны, но Дух один и тот же; и служения различны, а Господь один и тот же; и действия 

различны, а Бог один и тот же, производящий всё во всех». Есть дар администрирования и управления! 

Различные дары и их применение – Бог планирует это, чтобы затем использовать в проектах и миссиях по 
всему миру и в разных местах, где живут люди, души и сердца. 

«Но каждому даётся проявление Духа на пользу». Это относится к каждому человеку, который находится 

во Христе. Аминь! 

«Одному даётся Духом слово мудрости…» это один из даров. «…другому слово знания, тем же 
Духом…» это ещё один дар, дар знания. Знание чего? Познание Бога. 

«…иному вера, тем же Духом; иному дары исцелений, тем же Духом…» О, только посмотрите на это! 

Видите ли, люди не понимают, что вера – это дар, разве это не удивительно? У нас пятеро детей, и 

некоторые из них не испытывают никакой борьбы в своей вере. Когда я был моложе, я много боролся за 
свою веру, но некоторые люди одарены тем, что не борются за свою веру, она у них просто есть. Это 

трудно объяснить. Это не потому, что они глупые, у них очень высокий IQ, они очень умные. Они очень 

умные, но они могут обо что-то преткнуться. С Богом у них всё в порядке, и у них нет никакой борьбы. Но 
это не значит, что они лучше других детей. Нет! 

Если у вас есть такой ребёнок, не говорите ему: «Что с тобой не так? Почему бы тебе не бороться с этим?» 

Вы понимаете, о чём я говорю? Нет, нет! Вам просто нужно знать Священное Писание. Писание говорит 

вам, почему этот ребенок такой, потому что у него есть дар веры, у него есть дар Святого Духа. Это 
подарок. Разве это не удивительно? Так что перестаньте осуждать этого ребёнка, перестаньте 

набрасываться на этого ребенка. Если у этого ребёнка есть дар веры, не судите его. Просто будьте 
благодарны, это подарок. 

«…иному чудотворения, иному пророчество, иному различение духов, иному разные языки, иному 

истолкование языков». Чудеса – это большая категория, они могут быть самыми разными. Мы едем в 

Японию, и Святой Дух изливается, там могут быть чудеса, всевозможные чудеса, а не только исцеления. 
Там могут быть самые разные чудеса. 

Какое чудо самое большое? Какое самое большое чудо, о котором, как сказано в Библии, радуется весь 

ангельский мир? «Так, говорю вам, бывает радость у Ангелов Божиих и об одном грешнике 

кающемся». (Луки 15:10) Когда это происходит? Когда один грешник кается, раскаивается – это самое 
большое чудо. В Корее у нас было множество таких чудес. У нас происходили чудеса исцеления, люди 
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исцелялись от рака, исцелялись от проблем с щитовидной железой или других болезней. На самом деле 

это производит на людей большое впечатление, потому что они поклоняются здоровью, они поклоняются 

земле, или своему долгожительству, они не поклоняются Богу. Поскольку вы всё равно умрёте – что 
является самым важным в глазах Бога? Покаяние, изменение сердца, когда человек предстаёт перед Богом 

и осознаёт то, что он нуждается в Боге. Аминь! 

Видите, это самое главное. Не поклоняйтесь здоровью! Вы можете быть здоровы и упорно трудиться, 
чтобы быть здоровым, но не поклоняйтесь этому, это не ваш Бог. Аминь! Вы не даосисты. Опять же, это 

означает, что вы по-прежнему настолько здоровы, насколько это возможно, но вы не поклоняетесь этому, 
не это центр вашего мира. Центром вашего мира является Бог. 

Что такое истинное покаяние? «Боже, вчера я сделал это плохое, я сделал это плохое, я сделал это плохое, 

я сделал это плохое, я сделал это плохое, я сделал это плохое!» Это раскаяние? Нет! Это негативное 

поклонение себе! Если вы скажете: «Боже, вчера я сделал это плохое, я сделал это плохое, я сделал это 

плохое, я сделал это плохое. Я, я, я, я, я, я, я, я, я, я, я!» Это отрицательно, но это всё равно «Я, я, я, я, я». 
Вы понимаете, что я говорю, ребята? Это всё ещё поклонение себе, это не покаяние. 

Покаяние – это изменение своего центра, это изменение сердца. Того, где находится ваше сердце. Если 

моё сердце было в деньгах, моё сердце было в материализме, моё сердце было в гедонизме, моё сердце 
было в порнографии, моё сердце было в наркотиках и алкоголе, моё сердце было сосредоточена на статусе 

и положении в обществе, моё сердце было сосредоточено на здоровье –  нет, нет, нет, теперь я хочу 

отбросить это. И на престол моего сердца, прямо здесь есть престол, я хочу поместить Христа. Вот где я 
хочу Его видеть. Это и есть раскаяние! Это полная перемена в сердце и разуме. 

Это не: «Я сделал это плохое, и я сделал это плохое, и я такой хороший, потому что я признаю, что я 

сделал это плохое, и я сделал это плохое». Бог уже знает всё и даже больше, чем вы знаете о том, в чём вы 

притворяетесь, что раскаиваетесь. Он знает все грехи, которые мы совершили. Он знает всю ложь. Даже 
если вы скажете: «Боже, я вчера так плохо поступил». «О, но ты забыл это, это, это, это, это, 

это».  Если вы хотите играть в эту игру с Богом, вы не сможете победить, вы не сможете произвести на 

Него впечатление. Он знает всё плохое, что мы сделали, и в миллиард раз больше, потому что Он знает 
детали, и, вероятно, в этом одном плохом есть тысяча плохих вещей. Так что не играйте в эту игру! Это не 

игра. Игра состоит в том, чтобы убрать то, что находится у вас на троне, и мы должны поместить туда 

Христа. Это истинное чудо покаяния. 

Итак, в восьмом стихе шла речь про мудрость, знание. В девятом было про веру. Вера – это ещё один дар. 
Исцеление – это дар, поэтому мы восхваляем Бога за исцеления. В десятом стихе шла речь про 

чудотворение. Чудо покаяния – величайшее из чудес. Затем про пророчество, пророческое слово. Затем 

про дар различения духов. У всех вас, ребята, была проницательность. Когда вы услышали, что я рассказал 

миру о матери Хан и её ереси, что-то в вашем сердце позволило вам понять это. Ваши друзья не замечали 
этого, ваши друзья поклонялись деньгам, власти и статусу. Ваши друзья плюнули на Мессию и 

сказали: «Мне плевать, кого он выбрал». Но что-то в вашем сердце позволило вам разглядеть. Вы 

понимаете, о чём я говорю? Вы не понимали, что это такое, вы думали, что это ваш ум или что-то в этом 

роде. Нет. Это был дар, это был дар Божий. Аминь! Это был дар Божий! Вот почему мы должны воздать 
Ему хвалу. Давайте восхвалим Его! 

У вас есть способность различения духов. Это означает, что вы можете различить: «О, это злой дух, а это 

добрый дух. О, это хорошо, а это плохо».  Вы можете различить: «О, Хиллари Клинтон, плохая!» Ересь 
матери Хан  – это плохо, это очень плохо!»  Вы можете заметить это. Теперь люди пробуждаются, теперь 

они начинают доходить до того момента, когда в их ожесточённые сердца проникает Святой Дух, и теперь 
люди начинают получать дар, они начинают получать дар различения духов. 

«…иному разные языки, иному истолкование языков. Всё же сие производит один и тот же Дух, разделяя 

каждому особо, как Ему угодно. Ибо, как тело одно, но имеет многие члены, и все члены одного тела, 

хотя их и много, составляют одно тело, — так и Христос». Аминь! 

Итак, у вашего тела есть много разных частей, и Бог сравнивает это с телом Христа. Все спасённые 
христиане, которые исповедуют Иисуса Господом и покаялись в своих грехах, находятся под этим 

большим зонтиком. Даже несмотря на то, что иногда мы не любим друг друга, а иногда ссоримся друг с 
другом и так далее. Это не имеет значения, мы находимся под большим зонтиком спасения. 
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Но есть люди под этим большим зонтиком тела Христова, которые говорят: «Почему тело Христово не 

любит меня? Я такая замечательная, я такая удивительная, Бог под таким впечатлением от меня, 

почему все не выполняют мою работу?» Вы знаете, это немного порочно, потому что в Писании сказано, 
что все разные части нашего тела выполняют разную работу: глаза, чтобы видеть, уши, чтобы слышать. В 

нём даже упоминается обоняние. У рук и ног разные задачи, верно? Вы со мной, ребята? Итак, как 

говорится в этом стихе Священного Писания, один не может сказать другому: «О, эта рука бесполезна, 
нога бесполезна, важен только глаз». 

Далее Апостол Павел в Первом послании к Коринфянам говорит: «Ибо все мы одним Духом крестились в 

одно тело, Иудеи или Еллины, рабы или свободные, и все напоены одним Духом. Тело же не из одного члена, 

но из многих. Если нога скажет: «я не принадлежу к телу, потому что я не рука», то неужели она потому 
не принадлежит к телу? И если ухо скажет: «я не принадлежу к телу, потому что я не глаз», то неужели 

оно потому не принадлежит к телу? Если всё тело глаз, то где слух? Если всё слух, то где обоняние?» 

Он говорит о различных дарах в теле Христовом. Это не означает, что «рука бесполезна», и рука может 

просто сидеть и говорить: «Эй, глаз и ухо, я хочу, чтобы ты сделал за меня мою работу». Нет, это порочно. 
Предполагается, что рука должна делать свою работу. Почему? Потому что в каждой части есть что-то 

особенное? Дар! Что в ней есть особенного? Способность управлять! В ней есть что-то особенное? 

Подвижность. Для чего? Для действия! Таким образом, у руки есть особый дар, но она также должна 

выполнять свою работу. Человек не может сказать: «У меня есть особый дар. Почему глаз и ухо не делают 
за меня мою работу?» Нет! Видите ли, все части тела должны выполнять свою работу, все части тела. 

Иисус сказал: «Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди». (Иоанна 14:15) Почему? Потому что, в 

конце концов, это любовь. Мы не следуем заповедям из-за страха, что попадём в ад, или мы не следуем 
заповедям, потому что получаем похвалу от других людей, или мы боимся, что Бог разгневается. Причина 

не в этом, это фальшивые причины, плохие причины. Какова должна быть истинная причина, по которой 

мы следуем Заповедям? Любовь должна быть истинной причиной. Это должна быть любовь. 

То же самое происходит и с телом Христовым. Теперь в теле Христовом есть люди, и не только в теле 
Христовом, но и в том, что Отец назвал сферой «типа Авеля» – во всех религиях есть сфера типа Авеля.  За 

что они будут бороться? За свободу! Это будет борьба за свободу. Почему? Из-за нашей совести! Библия 

говорит: «Закон Божий написан в наших сердцах». Наша совесть знает, что мы не должны быть тиранами. 

Почему? Потому что Бог не тиран. Наша совесть знает, что мы должны чтить свободу воли. Почему? 
Потому что так поступал Бог. Наша совесть знает это. 

Таким образом, даже если это коренные жители, и у них нет религии, или даже если они атеисты, или даже 

если они исповедуют любую религию, ислам, буддизм, конфуцианство – у них существуют сферы типа 

Авеля и Каина. Есть сфера, которая больше склоняется к Богу, даже если они этого не осознают, и сфера, 
которая ведёт к сатане. 

В чём ключ к спасению Америки и спасению мира сейчас? В том, чтобы собрать вместе всех людей типа 
Авеля, чтобы объединиться в центре на чём? Данные Богом права, свобода воли, защита свободы, 
способность к самообороне – критически важны. 

Посмотрите на наших младших сестёр, на всех этих младших маленьких девочек, как они собираются 
защищаться? Им нужна свобода, чтобы иметь защиту. Они не весят даже 100 фунтов, как они собираются 

защищаться от 300-фунтового преступника, который хочет изнасиловать их и уничтожить? Вы должны 

обладать свободой, которая не может быть ущемлена правительствами или администрациями этого мира, 
бюрократами или политиками. Они все из этого мира, они не от Бога. 

Божий дар свободы должен быть защищён, вот почему в Корее или в Японии в будущем будет Царство 

жезла железного, это означает, что все народы будут частью Полиции Мира – Ополчения Мира. 
Централизованной полиции не будет, потому что мы знаем, как это всегда оборачивается тиранией. Всегда 

централизованные вооруженные силы оборачиваются против людей. Всегда правительственные орудия 

оборачиваются против людей принуждением, силой, убийствами и геноцидом. Всегда, всегда, всегда, 

всегда. Левые любят оружие больше, чем кто-либо другой, потому что они используют оружие. Они не 
используют его лично, но они используют правительство, у которого есть тонны оружия, чтобы заставить 

своих оппонентов заткнуться и подвергнуться цензуре, а также подчиняться их воле. Левые всегда так 

делают, всегда, всегда, всегда. Коммунисты всегда так делают, всегда, всегда, всегда. Они любят оружие 
больше, чем правые на самом деле. Они любят оружие больше, чем кто-либо другой, потому что они любят 

принуждение, потому что они хотят навязать ЛГБТ, трансгендеризм и педофилию вашим детям чтобы 
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иметь возможность забрать их для сатаны, который является их отцом! Вот почему им нужно 
противостоять. 

Мы благословляем всех патриотов. И все патриоты должны выстоять так, как это сделало движение 

MAGA. Оно объединило чернокожих, белых, азиатов и представителей всех религий, оно объединило 

людей. Оно объединило людей для защиты американских ценностей, и не только американских, но и 
данных Богом ценностей для защиты свободы. 

Трамп никогда не должен был уходить в отставку, но он это сделал, он не послушал Три Царских 

поколения и ушёл в отставку, и именно поэтому, к сожалению, мы движемся к Третьей мировой войне. Но 
также это из-за того, что мать Хан украла основание, и мы ничего не могли использовать для борьбы за 

Трампа. Можете ли вы себе представить, как мощно «Washington Times» могла бы поддержать Трампа? О, 

Боже мой! Наша медиа-группа по всему миру могла бы поддержать, обучить весь политический класс и 
стать огромной мега-силой для Трампа и убедить его не уходить в отставку. О, Боже мой! Можете себе 

это представить? Даже без медиа-группы Бог связал нас с семьёй Трампа, но представьте себе, с 

«Washington Times» и всемирным основанием! Вы понимаете? Мы были бы рядом с ним почти на каждом 
мероприятии. 

Но что есть, то есть. На данный момент нельзя избежать судного дня и краха мира. Почему? Потому что у 

поступков людей есть последствия, есть последствия вселенской неудачи матери Хан, вселенской, 
вселенской неудачи. 

Поэтому важно, чтобы мы готовились. Здесь все разумные, здесь все готовятся. У вас есть запас еды, запас 

воды, припасы, и каждый раз, когда вы идёте в торговый центр или в продуктовый магазин, вы покупаете 
пару дополнительных банок и тому подобное. Почему? Потому что говорят, что примерно через девять 

дней вы увидите массовый скачок цен на продукты питания, вы увидите ещё один массовый рост цен на 

бензин. В Пенсильвании галлон сейчас стоит около шести долларов, в Теннесси, в некоторых местах это 
4,59 доллара. 

Но кто знает, когда я приеду из Японии и Кореи, кто знает, что будет здесь, в Теннесси. Бензин может 

стоить и шесть долларов. Мы не знаем. Поэтому люди должны готовиться заранее, а не просто ожидать, 
что кто-то другой сделает это за вас. Вы знаете, что вы ответственны, поэтому вы должны выполнять свою 

работу как рука и нога или ухо и глаз. Каждый должен выполнять свою работу в качестве уха и глаза, ноги, 

или ресницы, или кем бы вы ни были. Кем бы вы ни были, Бог дал вам этот дар, и вы должны 

подготовиться. Тогда коллективно все становятся сильнее. Все не просто сидят и говорят: «О, Царь 
сделает всё для нас». Нет, нет, нет, нет, нет, нет! Тогда вы будете уничтожены. Так что очень, очень важно 

иметь это чувство ответственности и активную боевую подготовку. Почему? Потому что грядут трудные 

времена. 

Знаете ли вы, что на прошлой неделе фондовый рынок начал рушиться: индекс Доу-Джонса упал на 1000 
пунктов, 50% акций NASDAQ рухнули? Знаете ли вы, что криптовалюта за один день обвалилась на два 

триллиона долларов? Это массовый крах криптовалюты! Если у вас был биткоин, вы потеряли около 
половины его стоимости. Происходят невероятные обвалы. 

На рынках есть нечто, называемое доверием. Это нечто очень важное. Если люди начинают терять доверие 

к американской валюте, доллару США, что они делают? Они начинают продавать доллар и начинают 

покупать юани и рубли. Так что эта Третья мировая война, происходящая сейчас, помогает России и 
Китаю. Почему? Потому что люди начинают торговать нефтью и избавляются от нефтедолларов, и чем 

теперь они платят за нефть? Рублями и юанями. Что тогда будет с Америкой, когда у нас долг в 330 

триллионов долларов? Что ж, это обрушает долбаный доллар. Ребята, вы понимаете, что это значит? Это 
обрушает доллар. 

Помните, много лет я обучал молодых людей, много лет я бил вас по голове и говорил вам: «Не будь 

глупым! Не гоняйся за этими дурацкими наличными деньгами, бумажными деньгами. Что такое 
бумажные деньги? Это просто бумага! Не гоняйтесь за цифровыми деньгами. Что такое эти цифровые 

деньги? Это просто число на экране! Как и ваш банковский счёт, это просто номер на экране. Это 
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подделка, это ненастоящее». Что должны делать Цари и царицы? Собирать активы. Это означает навыки, 

это означает связи, друзей, братьев, сестёр. Это активы. Что ещё это значит? Это хорошие отношения с 

вашей женой, хорошие отношения с вашими детьми. Какие ещё есть активы? Это золото и серебро. Что 
ещё? Свинец и оружие для защиты этих активов. Ещё еда, вода, специи – все вещи, которые не теряют 

своей ценности. Если у вас много бумажных денег, это ничего не значит, вы не богаты, потому что, когда 

доллар рухнет, у вас ничего не останется. Это будет просто бумага, и вы будете сжигать её, как это делали 
с рублём. 

Вы слышите это уже 10 лет. Вы, молодые люди, слышали это годами, годами и годами, верно? Если у вас 

есть мудрость, тогда вы будете готовиться. Теперь, когда начинается настоящий обвал рынка, он будет 

происходить волнами. Произойдёт массовый крах, затем уровень доверия восстановится, а затем бац! 
Обвал! Это всегда происходит волнами, но по мере того, как становится всё труднее и труднее, все эти 

наличные деньги начинают обесцениваться. А все деньги, которые вы зарабатываете на своей работе не 

догоняют инфляцию цен на бензин и не соответствуют ценам на продукты питания, которые растут. Вы 

понимаете, о чём я говорю? Таким образом, вы становитесь беднее с каждым днём. С каждым днём при 
нормальной работе вы становитесь всё беднее, беднее и беднее. Итак, что же произойдёт, если вы были 

дураком, всегда думавшим только о бумажных деньгах и цифровых фальшивых денежках, и если вы не 
были умны, и вы думали не как царь, а как раб? 

Если бы вы чувствовали себя царём, вы бы накапливали активы. Вы бы накапливали хорошие связи, 

хорошие дружеские отношения, хорошо готовились, обретали бы хорошие навыки, надёжные активы и 

всё такое прочее, вы бы это делали. Вы были бы умны, думая о своём царстве, а не только о том, что вам 
говорит мир. Аминь! Наши люди намного умнее, вы опережаете события, потому что Бог ведёт нас и учит 

нас становиться мудрыми в этих вещах и становиться царями и священниками. Это не значит, что мы 

идеальны. Послушайте, вы не можете всё делать правильно, но это означает, что вы уже на этом пути. 

Каждый раз, когда вы идёте в продуктовый магазин, если вы умны, вы покупаете пару дополнительных 
банок фасоли или кукурузы, или дополнительные банки кимчи, или что вам больше нравится. Это не имеет 

значения. Но каждый раз, когда вы идёте, вы приносите что-то дополнительное, что может храниться 
долго. Консервы могут храниться очень долго. 

Вы видите, что в Америке насилие растёт, особенно в больших городах. Сейчас вы видите всё больше и 

больше нападений в бразильском стиле. Что такое нападения в бразильском стиле? Они учились у банд в 

Сан-Паулу и Рио-де-Жанейро. Что они делают? Подъезжают два парня на мотоцикле, у парня сзади 
пистолет. Когда два парня едут вместе, в мире байкеров это очень странно, только если вы гей, вы так 

поступаете. Единственный человек, который может ездить у тебя за спиной – это твоя девушка, в мире 

байкеров её называют «твоя старушка». Твоя жена – твоя старушка, неважно, насколько она молода, она 
твоя старушка. 

Но там двое парней на мотоцикле. Они подъезжают. Один парень вскакивает: «Дай мне это!»  И внезапно 

вы сталкиваетесь с этим парнем, у него пистолет. Вот дерьмо! Иногда они стреляют в людей прямо там 
же, иногда они стреляют в них на ходу, но они делают это на мотоциклах. Сейчас многие банды в Сан-

Паулу и Рио-де-Жанейро тренируют людей в Детройте, Бруклине, Вашингтоне, Сент-Луисе и многих 
других городах по всей территории США, и используется тот же стиль преступной тактики. 

Всё это будет только усугубляться, лучше не будет. Вы будете видеть это всё больше и больше, всё ближе 

и ближе к сельской местности. Вот почему люди должны быть подготовлены, а также иметь инструменты 

защиты и обучения, чтобы иметь возможность защитить себя. Почему? Потому что мир рушится в том 

виде, в каком мы его знаем. Я не пытаюсь напугать вас, я просто говорю правду. Мир, каким вы его знаете, 
рушится. 

Мы знаем это, но опять же Библия говорит: «…ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и 
целомудрия». (2 Тимофею 1:7) Мы не должны жить в страхе. Мы всё ещё можем увидеть правду о том, что 

мир рушится, ну и хорошо. Мы всё ещё можем понять и определить: «Ого! Дела идут плохо». Это отлично, 

это умно, это мудро, потому что тогда вы сможете подготовится. Но вы не должны жить в страхе! Вы 

понимаете? Даже если вы готовитесь, не живите в страхе!!! Аминь! Даже если вы готовитесь, не 
позволяйте страху овладеть вами. 
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Почему? Потому что у нас всё ещё есть надежда. Что произойдёт если мир рухнет? Это только ускорит 

наступление Божьего Царства. Бог говорит: «Я дам тебе надежду и будущее». Итак, мы знаем, что у нас 

есть надежда и будущее, мы не парализованы страхом. Иногда Бог может использовать страх, чтобы 
заставить наши задницы двигаться, потому что мы ленивы. Он заставляет нас двигаться в правильном 

направлении, но мы не должны пребывать в страхе. Аминь! Мы всё ещё остаёмся сильными в надежде, 

зная, что даже если мир рухнет, это не имеет значения. Не имеет значения, насколько всё плохо! 
Почему? Потому что после того, как всё станет плохо, наступит Царство Божье, и свобода, свобода и 

ответственность придут ко всем в мире. Но вы должны понимать, что-то должно разрушится. Подумайте 

об этом, что-то должно усугубится. Люди должны осознать: «Ого, обещания сатаны, царства сатаны не 

работают! Нам нужно, чтобы пришло Царство Божье». Нам нужно вернуть энергию в местные 
общины. Все граждане должны иметь мышление царя и наследника, брать на себя ответственность и 

перестать перекладывать свою ответственность на других людей, особенно на правительство. Вы со мной, 

друзья? 

Итак, Бог использует эту суматоху скорби. Если бы мать Хан преуспела, скорбь могла бы быть короткой, 
но так как она потерпела неудачу скорбь будет длинной. Но она не уничтожила всё Провидение. Нет! Бог 

всё равно побеждает. Почему? Потому что Истинный Отец победил! Семя Истинного Отца и его плод 

победили! Каин и Авель победили! И Он послал нам Истинную Мать Кан, которая победила до конца! 

Истинный Отец и Истинная Мать победили теперь на уровне совершенства! Аминь! И вот почему Царство 
грядёт, оно грядёт! Будет плохо, но оно всё равно придёт. Итак, это значит – делай свою работу по дому, 
готовься. Не живи в страхе… 

Есть разница между радостью и счастьем. Счастье меняется изо дня в день. Все вы испытывали счастье в 

течении дня. Я так счастлив! Может быть, вы выиграли в лотерею или что-то в этом роде. Вы были так 

счастливы. На следующий день вы были недовольны, всё прошло. Видите ли, счастье эфемерно, оно 

легкомысленно. Оно исчезает, приходит и уходит очень быстро. Но радость – это другое, потому что 
радость не сосредоточена на мне самом. В Библии сказано: «Радость Господня – моя сила». Поэтому, 

когда я сосредотачиваюсь на радости, не на своей радости, а на радости Бога, когда я сосредотачиваюсь на 

радости Господа, которая делает Его счастливым, я становлюсь сильным, и как плод этого я наполняюсь 

радостью. Поскольку Он радостен, я тоже чувствую радость. Аминь! 
Вы понимаете? Радость не легкомысленна, она не слаба, как счастье. Все эти глупые тренеры по 

самосовершенствованию в миру говорят вам: «О, вы должны искать счастье, счастье, счастье». Счастье 

легкомысленно, счастье эфемерно, счастье приходит и уходит, оно эмоционально, оно изменяется от 
чувств. Но радость – это другое, радость не меняется. Почему? Потому что радость сосредоточена не на 

мне! Если всё сосредоточено на вас самих, тогда вы будете страдать. 

Я слышал, как один человек сказал это замечательным образом. Он сказал: «Ты не центр вселенной», и это 

правда. Все здесь это знают. «Вы – не центр вселенной. Чем больше вы ставите себя в центр вселенной, 
тем больше вы будете испытывать страданий и боли». 

Причина, по которой вы злитесь на дорожные пробки, заключается в том, что вы – центр вселенной. Если 

кто-то блокирует вас на левой полосе: «Как они смеют блокировать меня, центр вселенной, как они смеют 

блокировать меня? Я – центр вселенной. Этот сукин сын…!»  Вы понимаете? Вот почему вы злитесь. 
Причина, по которой вы ссоритесь в своём браке, заключается в том, что вы ставите себя в центр! Вы 

понимаете? Вы не стараетесь любить свою жену и воспитывать её как благочестивую царицу.  Что же вы 

делаете?  Вы говорите: «Тебе лучше слушаться меня!»  Или же вы не стараетесь уважать своего мужа, 

уважать его время, ответственно относиться к назначенным встречам и тому подобному, а вы наоборот 
говорите с ним неуважительно. Примерно так: «Послушай меня!» Вот так и разрушается ваш брак, потому 

что он сосредоточен на эго. 

Но знаете что? Угадайте что произойдёт, если это изменится, и вы больше не в центре, а в центре теперь 
Бог? Вы свободны, вы свободны, вы свободны! Вам больше не нужно злиться на всё подряд. Вам больше 

не нужно злиться на человека в левой полосе, который блокирует вас. Вам больше не нужно злиться на 
свою жену или мужа. Вам больше не нужно жить в постоянных жалобах. 

Потому что теперь речь идёт не о вашем счастье, а о чём? Речь идёт о радости Господа! Старания сделать 

Бога счастливым – вот что делает меня счастливым. Когда я стараюсь принести Богу радость, в этом моя 

сила, в этом моя сила, в этом моя радость! Сейчас вас трудно поколебать, потому что теперь вы не 

сосредоточены на себе, так что теперь вы свободны. Вы вольны использовать все свои таланты. Какова их 
истинная цель? Отдавать, получать и дарить радость Богу! Аминь! И вот где у вас есть настоящая сила. 
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Поэтому тело Христово должно объединиться, стать сильным и защитить эти дары свободы. И мы не 

можем жить в страхе. Мы должны знать, что как бы плохо ни было, Бог побеждает! Бог побеждает! Как 
бы плохо ни было, Бог побеждает! Бог побеждает! 

Как бы плохо всё не казалось, Бог побеждает! Бог побеждает! 

Его Царство грядёт. Аллилуйя! Хвала Всемогущему Богу! 

Давайте все помолимся! 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день. Мы благодарим Тебя за этих прекрасных людей, 

которые сегодня здесь, которые любят Тебя. Мы собрались здесь не из-за денег, власти, статуса, нет. Но 

потому, что мы любим Тебя, потому что мы хотим, чтобы Твоя радость была нашей силой, мы хотим 
искать Тебя, и мы хотим жить с Тобой как с центром вселенной, а не с самим собой. 

Боже, благодаря этому мы свободны, мы свободны использовать всю нашу силу и таланты для грядущего 
Царства Божьего. И как бы плохо ни было, дорогой Боже, мы знаем, что Ты дал нам надежду и будущее, 
и Ты дал нам Царство Божье, которое быстро приходит на эту землю. 

Давайте займёмся нашими приготовлениями. Позволь нам заняться своими делами, позволь нам провести 
нашу тренировку. Давайте никогда не будем расслабляться и лениться, давайте сделаем всё возможное как 

Твои руки и ноги, глаза и уши, как члены тела Христова. Но в то же время давайте не будем парализованы 

страхом, и дай нам всегда знать, что Ты с нами, что Ты никогда не оставишь нас, что Ты уже одержал 
победу и что победа скоро придёт. 

Несмотря на то, что обстановка может становиться всё хуже и хуже, хуже и хуже, мы не теряем надежду 

и не теряем веру в будущее. Мы обретаем больше веры, мы обретаем больше надежды, потому что мы 
знаем, что Твоё Царство свободы и ответственности только ускоряется, чтобы покрыть землю и, наконец, 

освободить человечество для поклонения Тебе, поиска Тебя и чтобы реализовывать все дары, которые Ты 
даровал. 

Отец Бог, мы хотим поблагодарить Тебя, и мы хотим поблагодарить всех тех людей, которые любят 

Иисуса Христа, которые любят Вернувшегося Господа, которые любят добро и имеют совесть. Мы 

надеемся, что все люди смогут объединиться в это критическое время, чтобы противостоять 
международным коммунистическим демонам этого мира, противостоять им как сказано в Твоём 

слове: «противостаньте диаволу, и убежит от вас». 

Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь. Мы воздаём Тебе всю славу вместе со всеми царскими родами, 

собравшимися здесь сегодня, вместе с Тремя Царскими поколениями. Пожалуйста, благослови наше турне 
по Японии. Пожалуйста, заранее благослови все чудеса, которые произойдут. Мы с нетерпением ждём, 
что Ты будешь делать. Просто позволь нам стать Твоими руками и ногами в этой миссионерской поездке. 

Мы хотим ещё раз воздать Тебе хвалу, славу и честь. Мы молимся во Твоё драгоценное имя. Аминь! 
Аминь! И Аджу! 

  

 

Проповедь от 26 июня 2022 года. 

26 июня 2022 года, Япония 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Доброе утро, друзья. Хвала Господу Всемогущему! Сейчас мы находимся в префектуре Тиба, недалеко от 
Токио. 
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Какие удивительные победы дарует нам Бог в Америке! Хвала Всемогущему Богу! Спасибо всем на микро 

и на макроуровнях за то, что вы боролись за право на жизнь для не рождённых детей и боролись за ещё 

одно важное решение Верховного суда, благодаря которому скрытое ношение оружия обрело 
конституционный статус! Слава Богу за судью Кларенса Томаса и назначенцев Трампа, они сделали свою 

работу. Все во всём теле Христовом молились за них, особенно о том, чтобы остановить убийство 

младенцев. Теперь право принимать решение о запрете абортов передано самим штатам. Штаты в праве 
запретить аборты вовсе или запретить их после возникновения сердцебиения у плода.  Это просто 
невероятная трансформация и перемены вселенского уровня в Америке! 

Все братья и сёстры в «микрокосме», молятся. Мы совершаем турне, и все делают условия посвящения. 
Поэтому мы благодарим и чтим всех, кто участвовал в этой борьбе, кто боролся за право на жизнь, боролся 

за младенцев в утробе матери и, конечно, кто боролся за Вторую поправку. За то, чтобы Верховный суд 

доказал, что это конституционное право. В Нью-Йорке или Калифорнии, когда вы переступаете порог 

своего дома, вы не можете носить с собой оружие. Теперь решение Верховного суда полностью изменит 
ситуацию. Штаты будут вынуждены иметь дело с законами об «обязательной выдаче разрешения» для 

Второй поправки в Нью-Йорке, Калифорнии, на Гавайях. Просто невероятно, насколько это преобразит 
Америку! 

Да, это огромные победы, но есть и огромная потеря: закон о «красном флаге» (это закон об изъятии 

оружия – прим. перев.) был принят в Сенате и будет принят в Палате представителей. Закон о «красном 

флаге» приближается, ребята! Так что грядут баталии, конечно, это должно дойти до Верховного суда. 
Кларенс Томас, прекрасный американский герой, отстаивал не только право на жизнь, но и Вторую 

поправку, и он, вероятно, сделает это снова, и судьи назначенцы Трампа заблокируют закон о «красном 

флаге». Давайте помолимся за это. Мы так счастливы и так благодарны Богу за то, что происходят эти 
невероятные вещи. 

Мы хотим сделать вам отчёт с передовой. Вчера у нас было потрясающее ралли в Токио. Из Федерации 

Семей пришли люди, которые пытались нам помешать. Им заплатили за то, чтобы они пришли и 
попытались шуметь, но появилось только семеро из них. Они такие слабые, такие жалкие! В конце мы 

помолились за них, пытались даже дать им воды, но нам пришлось выпроводить их, потому что они 
шумели и кричали. Духовно они слабы, они неумелые и бессильные. 

Конечно, мы говорили о праведности и о том, почему мы должны стремиться к праведности и Христу, а 

не к похвалам людей и т.д. Итак, это была великая токийская ночь. Святой Дух двигался так мощно. Здесь, 

в Японии, очень спокойно и мирно, особенно когда движется Святой Дух. Там происходило так много 
замечательных событий, и мы будем сообщать вам новости по ходу дела. Теперь мы вернёмся к нашему 
первоначально запланированному видео. 

Итак, доброе утро, ребята в Пенсильвании, Теннесси, Техасе и во всём мире, присоединяйтесь к нам 
сегодня утром на воскресное служение. Да благословит вас всех Бог и спасибо вам за то, что вы заботитесь 

о разных сообществах по всему миру. Мы находимся, в Японии. Спасибо служителю Бабе, который сделал 
мне этот прекрасный посох! Невероятные люди! 

Случилось всё так же, как это было в Сеуле! Что же произошло, когда мы начали готовится к 

мероприятиям, которые пройдут в эту субботу и воскресенье, где соберутся сотни людей? Я выполнял 

свои утренние упражнения, отжимания и бац! Я повредил трапециевидную мышцу, одну из мышц верхней 
части спины. Я порвал её, поэтому я отправился на иглоукалывание, пытаясь вылечиться. Это произошло 

в самом начале, почти как в Корее. Но в Корее это случилось в конце тура. Но я знаю, что у Отца есть для 
этого цель, и я расскажу об этом немного позже. 

Сегодня мы читаем девятую главу Евангелия от Марка, в этом прекрасном бамбуковом лесу. Это поместье, 

которое возглавляли первые баптистские миссионеры здесь, в Японии. Как вы знаете, христианство в 

Японии очень малочисленно. Церковь Объединения, вероятно, одна из самых больших конфессий здесь, 
если не самая большая. Япония – это совершенно другой ландшафт, чем Корея. В Корее Евангелие 

распространилось на 33% всего населения, и миллионы христиан были спасены кровью Христа. Но не в 
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Японии, в Японии есть императорская семья, которая связана с синтоизмом, поэтому она очень, скажем 
так, устойчива к обращению. Но опять же, кто знает? Святой Дух действует очень мощно. 

Евангелие от Марка 9:42-50: «А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было 

бы, если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море.  И если соблазняет тебя рука 

твоя, отсеки её: лучше тебе увечному войти в жизнь, нежели с двумя руками идти в геенну, в огонь 
неугасимый, где червь их не умирает и огонь не угасает. И если нога твоя соблазняет тебя, отсеки её: 

лучше тебе войти в жизнь хромому, нежели с двумя ногами быть ввержену в геенну, в огонь 

неугасимый, где червь их не умирает и огонь не угасает. И если глаз твой соблазняет тебя, вырви его: 

лучше тебе с одним глазом войти в Царствие Божие, нежели с двумя глазами быть ввержену в геенну 
огненную, где червь их не умирает и огонь не угасает. Ибо всякий огнём осолится, и всякая жертва солью 

осолится. Соль — добрая вещь; но ежели соль не солона будет, чем вы её поправите? Имейте в себе соль, 

и мир имейте между собою». 

Хвала Господу Всемогущему! Друзья, мы находимся в этой прекрасной бамбуковой роще с новыми 
побегами. Это новый бамбук, из которого мне сделали симпатичный маленький посох, чтобы помочь мне, 

из-за того, что я повредил спину. Просто смешно! Я никогда не получаю таких травм. Выполнение ста 

отжиманий – это часть моей повседневной рутины. Каждый Божий день по сто отжиманий – это для меня 
норма. Но бум!  Я повредил спину сразу, как только приехал сюда. Но я снова понял, что это был знак 

Отца. Япония очень интересна, у неё своеобразный религиозный ландшафт. Многие здесь поклоняются 
идолам. 

Например, мы говорили здесь о разных дайме и разных самураях –  Тоетоми Хидэеси и Ода Нобунага. Ода 

Нобунага  в действительности имел христианское влияние, как и чайный мастер Тоетоми Хидэеси, 

который является отцом чайной традиции Урасэнке здесь, в Японии. Он был буддийским монахом, но на 

самом деле на него сильно повлияло христианство и христианские миссионеры. Япония имеет давнюю 
историческую традицию прихода христианских миссионеров и распространения Евангелия. Но 

христианство встретило здесь большое сопротивление из-за их имперского наследия, связанного с 

религией синто и языческим культом. В Японии очень много идолопоклонничества. Здесь, например, 
поклоняются самураям, дайме и генералам. У них есть святыни, и люди ходят туда и поклоняются им, что, 
конечно, с христианской точки зрения недопустимо, это неуместно. 

Подобно этому, у любого японца есть тенденция делать то же самое по отношению ко Второму Царю, 
который представляет Истинного Отца, и который является наследником и преемником Истинного Отца. 

Я не выбирал себя и Третьего Царя. Мы приехали сюда, и есть большая вероятность, что люди попытаются 
поклоняться нам. 

Итак, Отец лишил меня всей моей силы. Он разорвал мне спину, так что я едва могу двигаться, я калека. 

Я почти не могу заставить двигаться мою спину и шею, хотя сейчас, разговаривая со всеми вами, друзья, 

я чувствую себя намного лучше. Итак, я потерял всю свою силу, я хожу на лечении к иглотерапевту, 
который вводит эти большие иглы в мою спину. Сегодня  я должен снова пойти к нему, чтобы попытаться 

получить облегчение перед началом турне, перед тем, как нам придётся много перемещаться на самолётах, 

поездах и в центрах проведения мероприятий. Куда бы мы ни отправились, нам придётся переезжать, 
часами ездить на электричках, так что для меня это будет болезненная поездка. 

Но я думаю, что знаю, почему Отец так поступает со мной. Он забирает всю мою физическую силу, чтобы 

я осознал, что любое из происходящих чудес не имеет ко мне никакого отношения. Я просто Его руки и 
ноги, как Он сказал мне в Корее: «Ты просто мои руки и ноги. Так что просто приди и будь моими руками 

и ногами». Это всё, что мне нужно сделать. И Святой Дух будет действовать, Святой Дух будет являть 

чудеса и различные дары, которых Он желает, а не я. 

Поэтому очень важно, чтобы Три Царских поколения а также каждое поколение наследников в будущем 
всегда имели центр на Христе. У Христа есть физическое родословие и линия крови на земле, это его руки 

и ноги. Это руки и ноги, которые Он будет использовать. Мы должны всегда воздавать славу Святому 
Духу, самому Христу, Отцу, Сыну и Святому Духу. Аминь! 
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Это очень важная вещь, ребята. Очень важная вещь, особенно здесь, в этой стране, которая очень легко 

поклоняется идолам, создаёт святилища и места поклонения для всех этих разных героев японской 

традиции. Так что, похоже, это предупреждение Отца и большой урок Отца, и это то, на чём я собираюсь 
сосредоточиться и чему буду учить, когда буду ездить по всей стране. 

Теперь давайте вернёмся к девятой главе Евангелия от Марка, к тому месту, где он говорит: «А кто 
соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если бы повесили ему жерновный 

камень на шею и бросили его в море». Те, кто причиняет вред детям и соблазняет их – это те, кого нужно 

устранить с точки зрения отделения от этого общества. Тем, кто причинит вред одному из детей во Христе 

или в Царстве Его, было бы лучше, «…если бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в 
море». Смертная казнь для тех, кто охотится за детьми! 

Левые настаивают на ЛГБТ-трансгендеризме. Они проводят встречи Драг Квинс (трансвеститы) для детей, 

они проталкивают педофилию и пытаются легализовать педосексуальность. Профессора выходят и 

говорят, что это тип сексуальности, к которому мы должны быть открыты, и мы не должны клеймить их и 
причинять им вред, не должны изолировать их от общества. Они пытаются сделать эту демоническую 

склонность – нормой, и это оборачивается против самих этих людей. Почему? Потому что американская 

общественность, придерживающаяся христианской традиции, знает, что это финальный обман. 
Приплыли! 

Мало того, что они сначала говорили: «О, о чём вы так беспокоитесь? Мы просто хотим пожениться. О 

чём вы так беспокоитесь? Мы просто хотим иметь отношения по взаимному согласию и т.д.» Но это 
скользкий путь. Внезапно теперь, двадцать лет спустя, они больше не хотят жениться. Нет! Им нужны 

истории Драг Квинс для детей, и они хотят, чтобы эти люди, которые являются закоренелыми педофилами, 

переодевались в женщин-клоунов. Они крадут женский образ, надевая платья, пародируют женщин, 

заставляют детей кружиться и садиться на них сверху, когда они исполняют сексуальные танцы в 
сексуальной одежде. Это происходит в Техасе. Мы показывали вам видео об этом пару недель назад. 

Ребята, всё это разворачивается так быстро, так невероятно быстро, и, конечно, этому абсолютно 

необходимо сопротивляться. В конце концов, это сеть политических сатанистов, коммунистов. Все они 
повязаны плохим сексом блудодея Люцифера. Люцифер был первым педофилом, первым секс-торговцем 

и первым соблазнителем детей. Поэтому крайне важно, чтобы Америка выступила против этих злых 

демонов, и, конечно, чтобы все люди этого мира выступили против этого типа демонической культуры, 
которая полностью противоречит христианству и полностью противоречит Евангелию Иисуса Христа. 

Сейчас крайне напряжённое время, друзья! Даже здесь, в Писании он говорит: «Если рука соблазняет 

тебя, если глаз соблазняет тебя, если нога соблазняет тебя, ты должен отсечь её». Это касается, 

конечно, нашей личной жизни, где мы должны избавиться от греха. Мы должны бороться. Глаза не должны 
быть устремлены на удовольствия и гедонизм, порнографию, проституцию, прелюбодеяние, сексуальную 

распущенность и всё такое прочее. Мы должны отсечь это, образно говоря, мы должны атаковать это с 

силой, мы должны противостоять этому с непреклонной силой. 
Почему? Потому что это помешает нам попасть в Царство. Это тип сексуальной похоти и гедонизма, в 

который постоянно впадают богатые страны, помешает нам войти в Царство Божье. Это остановит 

появление Царства Божьего на земле, Царства Чхонильгук, где свобода и ответственность, дары, данные 
нам Богом, являются основными столпами общества. 

Поэтому критически важно сопротивляться всему, что нас удерживает, если это мешает и останавливает 

нас, мы должны принять судьбоносное решение в этот момент о том, будем ли мы держаться за это или 

нет. Если это похоть, то либо мы движемся к проституции и сексуальной распущенности, либо мы 
собираемся искоренить эту культуру и принять решение: «Нет, мы идём к Царству Божьему. Мы 

собираемся идти к свободе и ответственности. Мы собираемся двигаться к вооруженному обществу, 

где люди смогут защищать свои ценности и не будут задавлены государством». 
Как вы знаете, левые любят оружие больше, чем кто-либо другой. Они любят использовать оружие 

государства, чтобы заставить вас, меня, наши семьи, наших детей и внуков принять все их демонические 

удовольствия, сексуальную распущенность и так далее. Они любят оружие, они любят власть государства, 

используя эти ружья со стволами, направленными прямо на вас, угрожая вам каждым новым законом, 
который проходит через Конгресс и через все их маленькие цирковые суды, которые они создают, чтобы 
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добиться желаемого тоталитаризма, сексуальной распущенности, которую они используют для шантажа 

людей, используют, чтобы контролировать людей, и используют, чтобы доставить себе удовольствие. Но 

им нужно, чтобы население в целом стало распущенным и аморальным, чтобы им могли сойти с рук их 
преступления и демонические похотливые поступки, которые они хотят спрятать. 

Суть в том, что мы должны сказать «нет» этой культуре. И слава Богу, что Америка говорит «нет» этой 
культуре. ЛГБТ всё жёстче, жёстче и жёстче выступают с трансгендеризмом, пытаясь захватить женский 

спорт, а биологические мужчины захватывают их. Они устраивают встречи Драг Квинс с осуждёнными 

педофилами, которых потом ловят в библиотеках за этими шоу. На этих встречах они заставляют детей 

кружиться и устраивают сексуальные танцы вокруг детей. Невероятно! Это настраивает Америку против 
них, это имеет неприятные последствия. 

Очень здорово, что американцы начинают просыпаться и понимать, что эти люди здесь не только ради 
безобидного образа жизни. Нет! Они здесь для того, чтобы продвигать и проповедовать своё «евангелие». 

Это то, о чём мы говорили раньше, это похоже на церковь сатаны – на самом деле это не легальная 

организация. Но они действуют именно так.  У них есть группа хвалы и поклонения, у них есть Голливуд, 

у них есть песни хвалы, которые всегда пропагандируют супружескую измену, пропагандируют 
сексуальную распущенность, пропагандируют лесбийские поцелуи у Базза Лайтера и все подобные 

нелепые вещи. У них есть команда хвалы и поклонения. У них есть команда «евангелизации» через 

средства массовой информации, через систему образования, с промыванием мозгов детям, чтобы они 

стали рабами государства и доверяли правительству, а не Богу, доверяли этике, которую навязывают они, 
вместо этики, данной нам Богом. 

Это такое невероятное критическое время, и нужно сопротивляться. Абсолютно необходимо 
сопротивляться! Именно это сильное сопротивление людей  является силой, способной помешать этим 

демоническим силам проникнуть внутрь, захватить власть, разрушить и опустошить христианскую 
природу нашего общества и, конечно же, всей западной цивилизации и современного мира. 

В конце концов, современный мир обязан своему появлению и вытекает из христианской традиции. Эта 

традиция является его основанием. Вся эта свобода и эта современность, которыми мы наслаждаемся в 

сегодняшнем мире, всё это опирается на закон, который является Логосом. Логос представляет этику 

высшего порядка, которая исходит от Бога. Неотъемлемые права, данные нам Богом, право на 
самооборону, право на свободу речи, все эти вещи даны нам Богом. А фактическое провозглашение, что 

мы созданы по образу Божьему – это фундаментальный тезис о том, откуда берутся свобода и суверенитет. 
Это исходит не от правительства, это исходит от Бога. 

Всё это принципы, которые мы считаем само собой разумеющимися в современном мире. Это принципы, 

которые являются основополагающими для нашей системы юриспруденции основополагающими для 

нашей системы баланса сил, они имеют основополагающее значение для наших систем самообороны и 
народных ополчений. Все эти вещи являются фундаментальными. 

Всё это начинается с Логоса, который стал плотью и создал порядок из хаоса через слово, через 
структурированную организацию слов, мотивированную любовью. Всё это реально являет Царство Божье 

или природу Бога на земле. Весь этот тезис является фундаментальной сутью того, что мы считаем само 

собой разумеющимся в западном мире, в современном мире. Люди, это такая абсолютно важная категория, 
и она начинается с нашей веры в Бога, она начинается с этики, которую мы черпаем из Бога. 

Я смотрел одну прекрасную лекцию с Джорданом Питерсоном и специалистом по восприятию. Они 

говорили о границах когнитивной науки и о том, где когнитивная наука и те, кто создает искусственный 
интеллект попали в тупик. 

Постмодернисты с точки зрения литературной критики говорят, что существует множество способов 

интерпретировать любую вещь, любого Гамлета или Библию. Эмпирики или рационалисты, как правило, 
являются атеистами. Их представление о том, как мы воспринимаем вещи и как мы воспринимаем мир, 

заключается в том, что мы воспринимаем мир и видим объекты, а затем поверх этих объектов мы 
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присваиваем им смысл. Мы говорим: «О, вот бамбук, вот камера, вот обувь, вот небо и навес, это небеса и 
т. д.» Мы используем весь этот тип языка или что-то ещё, чтобы присвоить смысл этим мёртвым объектам. 

Но благодаря фактическим исследованиям когнитивной науки, фактическим исследованиям 

искусственного интеллекта, фактическим исследованиям даже пределов постмодернизма люди осознают, 

что на самом деле это ложь. Мы не просто видим объекты и приписываем этим объектам смысл, мы не 
просто видим образцы реальности, а затем приписываем значение этим образцам реальности. 

Например, есть исследование, проведённое на детях, которые могут ползать примерно в возрасте шести-

восьми месяцев. Перед ними стол, а затем визуальный обрыв – идёт кусок прозрачного стекла, и затем ещё 
один стол. Итак, дети ползут и видят этот обрыв – это называется «эксперимент с визуальным обрывом». 

Они останавливаются у обрыва, как будто знают, что упадут вниз. Конечно, мы знаем, что в этом возрасте 
они не способны производить вычисления и подобные рациональные логические выводы и тому подобное.  

Что же происходит? Не то, чтобы ребёнок видел объект или образец реальности, например, угол в 90 

градусов, зная, что если он приблизится к нему, то может упасть, потому что сила тяжести потянет его 

вниз, и он превратится в блин на полу. Нет, нет! Ребёнок не в состоянии осмыслить это в его возрасте, в 
возрасте шести-семи месяцев, когда они даже не могут ходить. Ребёнок не в состоянии это осмыслить. 
Вместо этого, что они видят? 

Они не видят объект, а затем приписывают ему смысл. Нет! Они сначала видят смысл, а затем 

интерпретируют объект! Это противоположно тому, во что верили постмодернисты. Учёные-

когнитивисты теперь понимают, что это противоположно тому, во что верили Фуко, Сартр и все эти 

постмодернисты 19-го века. Эти люди были атеистами и, конечно, они также были педофилами, так что 
это ещё одна вещь, которую нужно понять о многих постмодернистских мыслителях. Они были 

сторонниками сексуальной распущенности, они использовали атеизм как средство демонической 
сексуальной распущенности. 

Всё дело в том, что, представление о том, что мы видим объекты, а затем видим смысл, является ложным. 

Фактические исследования показывают, что это не так! Всё как раз наоборот. Дети, когда они ползут и 

видят этот обрыв, они на самом деле видят смысл, сначала они видят место падения. Это то, что они видят 
в первую очередь. Они способны создавать модели реальности и связывать их с другими вещами, даже 
если они их не понимают. Но сначала они видят смысл. 

Мы тоже, ребята, сначала видим смысл. Например, в терминах яблока, если есть яблоко, мы видим яблоко, 
а не просто объект, которому мы приписываем слово «яблоко». Нет! На самом деле мы видим в нём 

платонический функциональный элемент. Для чего есть яблоко? Чтобы быть вкусным в еде и полезным 

для нашего выживания. Итак, яблоко хорошее, оно не гнилое, оно сладкое, оно способно дать нам 
питательные вещества и калории и так далее. Так что у него есть своя платоническая функциональность. 

Но в то же время у самого яблока есть этика, так называемая «этика целеустремленности». «Почему вы 

считаете, что яблоко хорошо, чтобы его можно было съесть?» Почему? Потому что употребление его 
в пищу позволяет нам жить, и жить хорошо. Вы хотите продолжать жить дальше? Почему вы хотите 

сделать это? Потому что у жизни есть цель, а если у жизни есть цель, то решения, которые вы принимаете, 

важны. 

Другими словами, когда вы видите яблоко, вы сначала не видите объект, а затем приписываете ему смысл. 
Нет! Вместо этого весь тот смысл, о котором мы только что говорили – в терминах видения яблока – 

присутствует, как только вы видите яблоко, вы вкладываете смысл в объект, а не наоборот, объект, а затем 
смысл. 

Вот что захватывает – вы понимаете, что на самом деле это противоположно тому, что утверждали эти 

атеисты, и что осмысление и понимание мира через повествование и историю – это то, как мы на самом 

деле действуем и ведём себя в мире реальных последствий. Не только литературной критики, но и где есть 
реальные последствия в реальном мире. Например, если вы неправильно направили машину во время 
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вождения, вы можете буквально умереть, неправильное нацеливание влечёт за собой реальные 
последствия. 

Суть в том, что это показывает, что мы как человеческие существа, должны достичь большего. Как народ, 

мы должны найти цель и смысл в жизни, которых мы должны быть в состоянии достичь. Вот почему эта 

когнитивная наука говорит о таких вещах, как, например, смотреть в небо и испытывать это чувство 
благоговения. Иногда мурашки бегут по коже или волосы встают дыбом на затылке. Этот тип 

религиозного опыта, который люди получают, даже если они не религиозны, когда они смотрят в эту 

бесконечность пространства. Это самое близкое, что они когда-либо испытывали к бесконечности и каким-

то образом они чувствуют этот невероятный трепет. Они чувствуют это желание похвалить его: «Вау! Это 
так удивительно!» И в том смысле, что: «Я хочу в чём-то быть похожим, то есть я хочу, чтобы мой 

разум или моё сердце были такими же обширными». 

Или с точки зрения подражания, когда маленький мальчик видит огромного гигантского война, 

проходящего мимо, и он чувствует этот невероятный ужас и страх перед опасностью и возможностью 
агрессии, которую эта большая особь мужского пола может использовать, чтобы защитить свою семью и 

свою нацию и т.д. И поэтому ребёнок в восторге от этой невероятной способности к агрессии. Но в то же 
время он хочет подражать он хочет быть похожим на этого человека. 

И разве это не то же самое в религиозном смысле, что, когда мы восхваляем Бога? Мы фокусируемся на 

том, что является предметом поклонения, которым является Христос, и на трагедии страданий, которые 

он перенёс. Однако это ещё не конец истории: через страдания возникает триумф, воскресение, сила, 
проявляется Святой Дух, происходит распространение Евангелия и происходит изменение и 
трансформация всего мира, и даже само время начинается заново. 

Разве всё это не входит в эту невероятную хвалу и поклонение, где центром внимания является Христос? 

Это высшая ценность, которую только можно вообразить, высшая добродетель, которую только можно 

вообразить. Таким образом, мы сосредотачиваемся на этом и восхваляем Его в том смысле, что 

испытываем невероятный трепет, но в то же время испытываем невероятное желание подражать и 
возвышаться, чтобы мы тоже могли каким-то образом уподобиться Христу, чтобы мы тоже могли быть 
похожи на добро, на которое Он похож, и чтобы мы тоже смогли стать частью Его провидения. 

Ребята, это так невероятно! И, конечно, это то, что мы чувствуем здесь, в Японии и Корее. Святой Дух 
изливается, так много всего происходит. Когда вы увидите это видео в воскресенье – мы снимаем его в 
пятницу – мы уже покинем Токио и перейдём к следующему месту. 

Поэтому, пожалуйста, молитесь за нас. Молитесь, чтобы Святой Дух двигался в сердцах и умах людей. 

Молитесь, чтобы Святой Дух принёс чувство благоговения, а также чувство: «Я хочу быть со Святым 

Духом и подражать природе Христа. Позвольте Христу жить через меня, и я хочу иметь возможность 

распространять Евангелие». 
 

Почему? Потому что именно из этого хаоса Бог через Христа, через Слово, пробуждающее любовь 

приходит, чтобы спасти человечество. 

Стадо, которое направлялось в ад, теперь возвращается на путь, ведущий к небесам. Те, кто испытывает 
жажду, теперь могут пить из вечных вод источника спасения, «…а кто будет пить воду, которую Я дам 

ему, тот не будет жаждать вовек». (Иоанна 4:14). Те, кто был слеп, могут видеть. Те, кто был глух, 

могут слышать. Те, кто находился в смерти или на пути к смерти, могут жить и получить дар вечной жизни. 
Все эти невероятные вещи, друзья, происходят благодаря движению Святого Духа. 

Даже в современном мире когнитивная наука показывает силу этих вещей и то, что как человеческие 

существа, в конце концов, мы действительно видим смысл, мы действительно видим историю, и именно 

поэтому Бог стал плотью. Он не становится некой невыразимой вещью, неодушевленной вещью, с которой 
мы не можем иметь отношения. Нет! 

Он приходит в реальность. Он входит в историю. Он приходит в жизнь человечества. Он приходит и делает 

себя смиренным и Он находится среди нас в этой невероятной истории, даже несмотря на то, что мы 
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недостойны, и даже несмотря на то, что мы несовершенны, даже несмотря на то, что мы полны 
недостатков, и мы завистливы, и мы грешны, и всё такое! 

Но Бог нисходит к нам, и Он возвышает нас Своей любовью, благодатью и силой. Он учит нас 

милосердию, благодати и справедливости в этом стремлении к отеческим качествам милосердия и 

справедливости. Он учит нас способности прощать, но в то же время добиваться справедливости и 
выносить приговор, говоря: «То, что ты из себя представляешь, недостаточно, ты можешь стать 

лучше. Поэтому я хочу, чтобы ты стал лучше». 

Этот отцовский дух абсолютно необходим, и это то, с чем мы сталкиваемся как в Японии, так и в Корее, 

поскольку падение матери Хан привело так много людей к сатане и так много людей направляются в ад. 
Они чувствовали это последние 10 лет, но теперь они начинают возвращаться, потому что Святой Дух 
действует мощно. Он созывает Своих овец, и они знают голос пастуха. 

Друзья, пожалуйста, молитесь за нас, поскольку мы сейчас находимся в этом турне и двигаемся, как 

бамбуковая ветряная мельница. Молитесь за нас и молитесь, чтобы жатвы было много, и делателей было 

много, и они работали вместе с Божьим провидением, и чтобы Святой Дух зажёг новый огонь на этой 

земле Японии. Чтобы все люди, которые знали Христа, смогли вернуться к Его власти, вернуться к тому, 
чтобы стоять рядом с Ним в Его Царстве. Чтобы люди смогли короноваться как цари и священники, 
царицы и евангелисты в Царстве Божьем! 

Да благословит вас Бог, ребята! Благослови Бог, Благослови Бог, и да приидет Царствие Его! Давайте 
поклоняться Ему сегодня! Хвала Господу! 

  

 

Обращение к членам Федерации Семей в Японии от 29 июня 2022 года. 

29 июня 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун, Второй Царь Чхонильгук 

Ралли в Кюсю «Победоносное возвращение» 

Слова обращённые в адрес протестующих Федерации Семей 

(Неофициальный перевод. После этих резких слов Федерация Семей посоветовала своим членам 
прекратить ходить на митинги и протестовать!) 

Всем доброе утро. Вау, где это я сегодня? Кумамото, Кюсю, Фукуока? (Кюсю).  

Сегодня я получил известие о том, что здесь присутствует 100 человек из Федерации Мошенников, но я 
вас не слышу. Мне сказали, что должны прийти 300 человек, так почему же пришли только 100 из них? 

Вы должны сообщить об этом матери Хан по телефону. «Омма, вы сказали нам отправить 300 

протестующих, но пошли только 100». Это действительно странно. Почему они так напуганы? 

Подумайте об этом. Христианство – баптисты, методисты и все христианские конфессии говорят, что мать 
Хан – еретичка. Так почему бы не пойти в христианскую церковь и не поднять там шум? Ах, христианская 

церковь… если вы подумаете об этом логически, вы должны сказать: «Не продолжайте порочить 

Мать». Теперь христианские церкви клевещут на мать Хан, так почему же вы приходите сюда и 

поднимаете шум только из-за наследника и преемника Отца? 
Это не связано с теологией. Если бы это было связано с теологией, вы бы подняли шум против 

христианства. Вы видите, что люди из Федерации Мошенников зарабатывают деньги для тех, кто живёт 

за их счёт. Всё из-за денег. Сторонникам церкви Sanctuary не нужно приходить сюда и делать 

пожертвования. Почему? Нам не нужны деньги. Мы те, кто любит нашего Отца, потому что Он любит 
Своего Отца. (Аплодисменты). 
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Вы, 100 членов Федерации Мошенников, что же вы поддерживаете? Вы верите, что Отец – это Мессия? 

Хан Хак Джа, вавилонская блудница, сказала, что Отец потерпел неудачу и что в духовном мире сатана 

обвиняет его. Вы верите, что Отец – это Мессия? Мессия – это тело Божье. Он не будет захвачен сатаной. 
Отец потерпел неудачу? Потерпел неудачу? Крестный путь любви Отца – это неудача? Что вы знаете о 

Христе, о Женихе, который искал всех невест этого несчастного мира, чтобы создать абсолютные 

родословия и условия благословения перед всем миром? Это неудача Отца? Вы – аферисты! Вы не верите 
в Отца. Вы верите в деньги, вы любите деньги, деньги, деньги. 

Боже! Аферисты! Почему вы пытаетесь стереть все слова Отца? Разве вы не можете сказать: «Хананим 

Абоджи, Небесный Отец»? Разве вы не можете читать Восемь Священных Текстов? А как насчёт матери 
Хан? У неё не было первородного греха, когда она родилась? Абсолютная ложь! Она полностью 
отбрасывает Божественный Принцип как мусор. 

Вы, ребята, совершенно правы… тот, кто носит маску, они из  Федерации Мошенников. Посмотрите на 

себя, ребята, вы рабы маски. Вы рабы организации. Это умирающая организация, организация без любви, 
организация, в которой есть только ложь. 

У нас есть любовь к нашему Отцу. Даже если у нас нет денег или у нас мало людей, у нас есть любовь. 
(Аджу! Аплодисменты) 

О, почему же вы, ребята, привели только 100 глупых парней? Похоже, что мобилизовать 300 человек было 
трудно. Ваша афера была раскрыта. Вы так нервничали, что они были ошеломлены и напуганы. 

В течение последних 10 лет наследник и преемник Отца ни разу не приезжал в Японию, на самом деле 
прошло уже 13 лет. Вы смогли получить полную монополию и способствовать падению матери Хан, 
увеличивая сумму награбленного. Вы так смотрите на людей, для вас это источник денег. 

У тех, кто находится под авторитетом Отца нет денег. Нет никакой власти. Нет никакого статуса. Разве 

мать Хан не украла всё это? В течение 10 лет вы проклинали родословие Отца и его избранного сына, 

которого он короновал, проклинали его на смерть. При этом мать Хан продолжала обвинять, обвинять и 

обвинять меня. Вы плакались: «О, наша Мать, прости, прости. У нас нет денег». И в то же самое время она 
нанимала таких невероятно дорогих адвокатов! 

(Протестующие из Федерации Семьей, встают, кричат по-корейски и поднимают шум). 

(Изгнание членов Федерации Семей. Заранее было объявлено, что если они будут шуметь, их выгонят). 

О, разве мы не просили вас садиться? Так и сядьте! Чем больше вы это делаете, тем больше проявляется 
ваш истинный цвет. Мистер Тошино! О, Боже мой! Разве вы не верите в Отца? Вы просто следуете за 
организацией? 

Кто такой Мессия? Вы действительно верите в Мессию? Я задаю искренний вопрос: верите ли вы в 

Мессию? Является ли Мун Сан Мён Мессией? Или он тот, кого сатана обвиняет в духовном мире? Вы не 

верите, что он Мессия. О чём вы, ребята, думаете? Что? Что вы делаете? Находитесь ли вы на правильном 

пути? А? Кто отрицает Мессию? Как вы думаете, куда вы попадёте, когда умрёте? А? Куда? Федерация 
Мошенников! 

Сейчас, в век интернета, вы можете увидеть всё. Вы можете получить мнения с обеих сторон. Вы не 

сможете контролировать всё при помощи только одной точки зрения. Разве вы этого не знаете? В 
интернете оба мнения могут быть видны для всех граждан. Можно увидеть всё, на чём вы настаиваете, а 
также то, что утверждает Sanctuary. Вы что, такие глупые? В каком веке вы живёте? Подумайте об этом. 
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Разве мы не усвоили фундаментальный Принцип, что Мун Сан Мён – Мессия и что у него нет 

первородного греха? (Аплодисменты). Взгляните (указывает на некоторых, сидящих в зале). Эти ребята 
не аплодируют, эти ребята отрицают Отца. Все это видели. Вы это видели. 

О чём вы, ребята, думаете? А? Что вы знаете о матери Хан? Это моя мать, дураки, это моя мать! Вы когда-

нибудь кушали с Оммой? Вы вместе пили чай? Вы когда-нибудь заходили в спальню и спали рядом с ней? 
А? Вы когда-нибудь видели, как она писает? Вы видели, как она какает? Вы чувствовали запах её 

испражнений? Вы пили её молоко? Вы –  идиоты! Что вы, ребята, знаете об Омони? Вы подобны рабам, 

вы знаете только вкус рабских масок. Я настоящий сын! Тупые парни! Настоящий сын, который любит 

Омони, поэтому я и сказал: «Не отправляйся в ад, мама», потому что сын любит её. Дураки! Что вы, ребята, 
знаете? Что вы знаете?  Ваш путь действительно печален. 

Взгляните на символическое изображение. Мы рады тем, кто находится под авторитетом Истинного Отца. 
У нас нет денег, нас не так много людей, но у нас есть радость, потому что мы любим Отца. И у нас есть 

благословения Отца. Благословения! (Аплодисменты) Как царственная линия Отца, мы, те, кто любит его. 
Это описано в Апокалипсисе Иоанна в Библии. Но вы не знаете Библию, вы вообще не знаете Библию. 

Все эти люди, сторонники Sanctuary, принимали трудные решения. Их ужасно проклинали, подвергали 

насмешкам, они теряли друзей и подвергались преследованиям. Почему? Почему? Чтобы получить 

деньги? Неужели наши сторонники Sanctuary пришли сюда, чтобы получить немного денег? Быть 

проклинаемыми вами в течение 10-ти лет? А? Дураки! Почему эти люди оказались под авторитетом Отца, 
не имея ни награды, ни денег, ни положения? Вы, ребята, всё время проклинали их. Почему? Те, у кого 

есть короны, верят, что Отец – Мессия, они признали Три Царских поколения, установленные Отцом с 

победой его родословия. (Аплодисменты). Ребята, что вы собираетесь сказать, когда умрёте? Вы не 
принадлежите к линии крови Отца, в вас нет родословия Мессии. Вы даже не знаете мать Хан. Дураки! Я 

– субстанциальное, непорочное родословие. (Аплодисменты). И мы не предавали нашего Отца. Вы сказали 

нам предать Отца: «Просто молчи, молчи в отношении своей матери…», чтобы получить деньги. 

Что это за еретик, за которым вы следуете? Она говорит, что она спасла Мессию, что она – Бог, что она 
родилась без первородного греха. Это гораздо худшая ересь, чем у группы Кваков! О чём, чёрт возьми, вы 

только думаете? Неужели вы такие пустые? Боже! Она отрицает Отца, отрицает Восемь Священных 

Текстов Отца и она создала новый культ. О, это просто смешно! Конечно, мы не можем это поддерживать. 
Это естественно! 

Обвиняет ли Отца сатана в духовном мире? Это не может найти нашу поддержку! Безусловно, нет! 

Вы действительно слушаете то, что говорят вам лидеры как рабы. Они сказали: «Идите туда и проведите 

демонстрацию, как и планировалось. Давайте начнем через 15 минут!» Это современная эпоха, эпоха 

Интернета, так что, если вы поднимете шум, вас увидят в Интернете. Разве вы этого не знаете? 

Сумасшедшие ребята! Вы приехали из Токио, чтобы послушаться лидеров и напасть на сына Отца, так что 
теперь более 7000 человек увидели вас за один день. 

Не имеет значения, что вы действуете с такими скверными побуждениями, Отец всё равно победит. Вы не 

Бог, и не Мессия, который побеждает. Отец является победоносным Мессией. Аллилуйя! Не вы, ребята. 

Вы идёте ко дну, вы погибаете. Я не обычный ребёнок. Я – преемник нашего непорочного Отца. А кто вы? 
Вы помогали, вы пытались убрать Отца! Ребята, что вы собираетесь делать? 

Что происходит сейчас после того, как вы прокляли линию крови Отца и Три Царских поколения, 
основываясь на еретических словах, сказанных матерью Хан, и после того, как вы узурпировали основание 

Отца в течение последних 10 лет? Грядёт мировая война, Третья мировая война приближается прямо 

сейчас. После трёхлетнего карантина во всём мире разве коммунистический тоталитаризм сейчас не 

становится сильнее? Из-за вашей неудачи! Теперь Россия и НАТО начали Мировую войну. Китай 
непременно использует свою мощь, чтобы поставить под угрозу Тихоокеанский регион. Что вы, ребята, 

на самом деле делаете? Украсть деньги и использовать основание Отца? Что вы делаете? Вы, ребята, 
стоите на пути разрушения, на пути смерти. 
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Разве мир не был таким, когда пришёл Отец и началась мировая война? Теперь три могущественные 

державы и Россия борются с НАТО и Европой. Привет, ребята, вы знаете, в каком мире вы сейчас живете? 

А? Если нет, то почему вы слушаете своих лидеров только как хорошие рабы? Вы действительно знаете, 
в каком мире вы живёте? Сумасшедшие! Третья мировая война приближается сейчас из-за падения матери 
Хан! 

Я говорил Омме: «Мама, если ты пойдёшь этим путём, придёт суд Отца». Почему? Потому что я её сын, я 

люблю её, и я не хочу видеть, как моя мама отправляется в ад! Я не хочу видеть, как моя мама отправляется 
в ад! 

Боже мой! Что вы, ребята, делаете? На чём вы настаиваете? На что вы претендуете? Разве Отец не Мессия? 

Разве он не Мессия? А? Является ли Отец Мессией или нет? Что вы, ребята, делаете? А? Обвиняют ли 

Отца в духовном мире? О, Боже мой! Как человек, знающий Принцип,  может верить таким еретикам? Что 
ж, аферисты, чем больше вы это делаете, тем больше ваша организация будет приходить в упадок. 

Вы, ребята, говорили, что мать Хан была жертвой, жертвой, жертвой в течение 10 лет. Почему жертвы 

приходят на мероприятия других людей и поднимают шум? Вы, ребята, жертвы, вы бедные, вечно 
страдающие жертвы. Боже мой! Ваш путь – это разрушение. 

В следующий раз на Токийском митинге соберётся более 1000 человек, так что возьмите с собой 1000 
человек. Прислушайтесь к словам Отца. Разве это невозможно? В Интернете всё можно увидеть, так что 

чем больше вы это делаете, тем больше все видят, кто агрессор и кому угрожают. Кто же приходит на 

мероприятия других людей и пытается их сорвать. Ребята, вы знаете, в каком мире вы живете? Как это 
скорбно на самом деле. Ребята, чем больше вы это делаете, тем больше мы видим все ваши делишки. 

Почему вы не поднимаете такой шум, когда другие люди приходят выступать? Вы протестуете, когда 

христиане говорят, что мать Хан – еретичка? Однако мистер Тошино поднимает шум только в том случае, 

если выступает родословие Отца, Три Царских поколения. Ах, хорошо, хорошо! Теперь всё вышло 
наружу! 

Вы, ребята, не верите в Отца, и вы также не верите в мать Хан. Вы просто следуете инструкциям местных 
лидеров, но однажды вы умрёте и отправитесь в духовный мир, и там вам придётся встретиться лицом к 

лицу с Отцом. Вы знаете, что это за история? Вам придётся предстать перед Отцом. Что, чёрт возьми, вы 

скажете? Я клеветал, выступал против и пытался уничтожить Три Царских поколения, оставленные 

Отцом. Почему вы хотите зарабатывать деньги, следуя за матерью Хан, которая говорит, что Отец пал? 
Как вы думаете, этот ответ вы дадите Отцу? Действительно жалкие люди! 

Чем больше вы это делаете, тем больше весь мир видит, кто же на самом деле плохие парни, а кто любит 
своего Отца и просто хочет прославить Его. Я люблю свою маму и не хочу, чтобы она отправилась в ад, 

поэтому я умолял ее: «Не стирайте Отца». Вы идиоты! Я знаю запахи маминых испражнений и мочи. В 

этом разница между сыном и кем-то, кто просто знает её. Вы смотрите только на её статус, положение, 

деньги и тому подобное, но как её сын я вижу вечную жизнь моей мамы. Вечная жизнь! Существует 
большая разница между теми, кто находится в прямом родословии, и теми, кто находится за его пределами. 

В этом разница между теми, кто пал, следуя за матерью Хан, и теми, кто любит Истинного Отца. И мы 

даже не желаем, чтобы вы попали в ад! Знаете ли вы, что вы отрицаете Отца? Мы не хотим, чтобы вы, 

ребята, шли этим путём, но это ваш выбор. 
Несколько лет назад три ветви – Федерация Семей, группа Квака и Sanctuary проводили дебаты перед 

одним из самых известных британских религиоведов, профессором Эйлин Баркер. Там были также учёные 

мирового класса. Профессора и сторонние учёные со всего мира продолжают изучать теологию Мун Сан 
Мёна. (Аплодисменты) 

Вы, сумасшедшие ребята, что вы выбрали? Этот выбор определит вашу вечность. Все ваши предки будут 

судьями и отправят вас на дно ада: «Вы отвергли Мессию». Мессию! Мессия – это только один человек! 
Господь господствующих, Царь царей, Христос, Второе пришествие Христа! (Аплодисменты). 
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А вы что делаете? Что вы делаете? Мы не испытываем ненависти к вам. В течение 10 лет вы клеветали на 

нас и говорили нам, что родословная Отца мертва, но я не испытываю к вам ненависти. Я думаю, что вы, 

ребята, глупые, и я не испытываю ненависти к вам. Вы стали рабами организации, а не сыновьями, которые 
любят Отца. В этом-то и проблема. 

Чему вы учите своих детей? А? Несмотря на то, что Отец – Мессия, мать Хан сделала всё то, что он говорил 
ей не делать. Она даже отреклась от него. Если Отец родился с первородным грехом, вы не можете служить 

Мессии и не можете вернуться к его линии крови, вы, глупцы! Вы полностью принадлежите к группе 
еретиков и разрушителей. Что вы собираетесь говорить своим детям? Что вы скажете своим предкам? 

Я был поражён. Вы, ребята, думаете, что сможете победить, поднимая такой шум и ведя себя как 

сумасшедшие на уровне воспитанников детского сада? Против кого вы сражаетесь? Вы сражаетесь не со 

Вторым Царём, вы сражаетесь с Отцом! Отец – это Бог! Как вы думаете, кто победит? Вы или Бог? 
(Аплодисменты). 

Дураки, дурачьё! Если вы дадите людям деньги, они сделают что-то подобное. Честь для вас что-нибудь 

значит? Знаете ли вы что-нибудь о совести? Разве вы не пришли сюда, веря, что Отец был Мессией? Верите 
ли вы, что сатана обвиняет Мессию в духовном мире? А? Вы идиоты! 

Отец – победоносный Истинный Родитель! (Аплодисменты). Он основал свою линию крови, Три Царских 
поколения и победоносных Каина и Авеля. (Аплодисменты). Вы действительно думаете, что сможете 

бороться с Отцом? А? Вы, ребята, проиграете, вы проиграете, вы проиграете, вы проиграете Отцу. Вы – не 

Бог. Вы – не Христос. Вы – не Мессия. Мать Хан не является ни мессией, ни Богом. Только Христос может 
выбрать Своего наследника и преемника, я не выбирал себя. 

Если я был таким бесчестным, почему я выбросил всё это на ветер, никогда не крал никаких денег и 

никогда не лгал своей маме? Зачем выбрасывать всё это на ветер? Зачем? Разве вы, ребята, этого не 

сделали? Разве вы не получил свою порцию золота? Отец дал мне всё. Он дал мне корону, царский титул, 
своё наследство, молодежное движение CARP, UPF, Федерацию Семей. Он сделал меня мировым 

президентом. Знаете ли вы обо всём этом? Неужели вы думаете, что я хотел получить все эти должности? 

Разве Отцу не разрешалось это делать? (Аплодисменты). А? Подумайте об этом. Какого чёрта вы делаете? 
Вы похожи на тех, кто зависим от магии мира злых духов и любой колдовской аферы. 

Вы отрицаете Отца! Кто вы такие, ребята? Сумасшедшие? Подумайте об этом. Я не испытываю ненависти 

к вам. Просто подумайте об этом. Вы, ребята, проклинали меня 10 лет. Почему? Почему? Потому что я не 
хотел стирать своего Отца! Я верю в него, потому что знаю, что он одержал победу в духовном мире. Я 

знаю, что Святой Дух Отца жив и будет с нами в любви и благодати. У меня нет денег. Мать Хан отняла у 

меня всё, однако у меня больше всего активов, потому что я не предавал своего Отца ради денег. 
(Аплодисменты). 

Посмотрите на себя и на дураков, которые следуют за вами. Разве они не отрекутся от Мессии из-за денег? 

«О, сатана обвиняет Отца в его неудаче». «Ах, да, да! Да!» Что это? Какие идиоты! Вы что, ребята? 
Роботы? У вас что, ребята, совсем нет совести? Мать Хан говорит, что Отец потерпел неудачу, что у 

Мессии есть первородный грех, и она говорит, что она – Бог. И когда вы слышите такие вещи, вы, ребята, 

соглашаетесь: «О, да! Да! Хорошо!» Кто вы на самом деле? Подумайте об этом. 

Пришли ли сюда люди из Sanctuary, находящиеся под авторитетом Отца, для того, чтобы что-то получить? 
Деньги? И что они получают? Только ваши плохие слова, только нападки, только угрозы. Что вы, ребята, 

делаете? Если вы хотите потревожить нас и поднять здесь шум, сделайте это. Чем больше вы будете это 
делать, тем больше людей во всём мире смогут увидеть правду о вас. 

У вас есть новые цели по сбору пожертвований в размере 30 миллионов иен. Вы также должны собирать 

различные пожертвования в размере десятков миллионов иен от членов в соответствии с приказами матери 
Хан. 
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«О, если Хёнг Джин ним придёт сюда и устроит ралли, наши члены никогда не должны встречаться с 

ним». Ха! Затем появились 100 из вас, и даже лидеры, так что члены, естественно, увидят. Вы, глупые 

люди, какой у вас IQ? Вы действительно думаете, что можете обмануть своих членов?! О чём вы думаете? 
Мы молимся за вас, пока вы делаете это, мы не хотим, чтобы вы попали в ад. Вы должны покаяться! Вы 

отреклись от Отца. Вы тоже пали вместе с падшей матерью Хан, точно так же, как Ева пала вместе с 

архангелом. Вы должны покаяться! Вы должны снова поверить в Отца! Вы должны снова поверить в Отца, 
в то, что Он – Живой Бог! 

Отец – это не организация. Организация исчезает. Разве Федерация мошенников не умирает сейчас? Я 

знаю, что вам приходится собирать пожертвования на десятки миллионов иен. Я знаю всё. Вы, ребята, 
кричите: «О, председатель Вонджу Мак Девитт!» А я говорю: «Привет, Вонджу!» Вы понимаете? Вы не 

принадлежите к прямой линии крови Отца. О чём вы думаете? Чем больше вы это делаете, тем очевиднее 

вы проявляете себя. Вы отрицаете Отца, потому что вы жадные. Чувствуете ли вы вину перед наследником 

и преемником Отца? Мы находимся в современной Японии, не в маленькой африканской стране, а в 
современной Японии. О чём вы думаете? 

Я не гонюсь за деньгами и властью, как группа Кваков. У нас нет денег. Нет никакого статуса. Когда вы 

берёте вещи, которые Отец не давал вам, когда вы прославляете мать Хан как Бога, что вы делаете перед 
Отцом? Вы знаете, что вы делаете? Нет!? Ну, вы действительно не знаете культуру христианства. Первая 

и вторая из Десяти заповедей запрещают идолопоклонничество. Вы, сумасшедшие, совсем не понимаете 

христианскую культуру! Идолопоклонничество – это грех! Кстати, о Боге… Они погибнут, эти идиоты! 
Почитайте Библию! Нет, мы не ваши враги. Вы сами себе враги. Боже! 

Маски скрывают ваши лица. Покажите своё лицо, если вы действительно уверены в себе. Покажите своё 

лицо на камеру. Зачем прятать своё лицо, как грабитель? Если вы действительно верите, что мать Хан – 

единородная дочь, покажите мне свои лица. Зачем скрывать их таким образом? Зачем прятаться?  О, ха, 
ха, ха! Какое безумие! Вы абсолютно верите в то, что говорит мать Хан, и что сатана обвиняет Отца в 

духовном мире? Вы абсолютно верите в то, что говорит мать Хан? Неужели Отец потерпел неудачу? Вы 
абсолютно верите матери Хан? 

Получается, что вы именно те, кто отрицает Отца. Вы стали врагами Христа. Предатели! Вы не предатели 

по отношению ко мне, но вы предатели по отношению к Отцу. Я думаю не так, как вы, ребята. Для меня 
не имеет значения, принимаете ли вы меня. Но если вы верите в Отца, вы должны следовать его указаниям. 

Кроме того, вам не нужно приходить в Sanctuary с мыслью: «Мы должны сделать такое-то и такое-то 

пожертвование!» Нет, если вы не хотите, вам не обязательно делать пожертвование. Вы можете получить 
освобождение ваших предков от Трёх Царских поколений Отца и родословия Отца, и если вы хотите, вы 

можете сделать пожертвование в соответствии со своей совестью. Нет никакой цены. Если это бесплатно, 

значит, это бесплатно. Если вы понимаете ценность, оставьте это на усмотрение своего сердца. Мы не 

устраиваем бизнес, как вы. Бизнес, который использует членов. 
Мы – все люди мира, особенно христианство и сфера Авеля, кто любят Мессию и Второе Пришествие. Это 

наш смысл жизни. Вы, ребята, проклинали меня как сумасшедшего в течение 10 лет. Разве вы не говорили 

мне умереть? Я не живу для того, чтобы вы признали меня. Эти люди сумасшедшие! Я живу ради любви 
моего Отца. Это совершенно не похоже на вас, ребята. (Аплодисменты). 

  

 

Проповедь от 17 июля 2022 года. 

17 июля 2022 года, Южная Корея 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Доброе утро, друзья. Сейчас мы обращаемся к вам с проповедью из Южной Кореи. Друзья, это было 

просто невероятно, невероятно – я не могу этого описать – это был самый безумный тур с ураганным 



138 

 

цунами камикадзе, в котором я когда-либо участвовал. Это было самое безумное время, и я должен 
рассказать вам об этом. 

Но сначала, прежде чем мы это сделаем, давайте обратимся к нашему сегодняшнему Писанию. Прочитаем 

Откровение, главы 18 и 19. Давайте перейдём ко 2-му стиху:  «И воскликнул он сильно, громким голосом 

говоря: пал, пал Вавилон, великая блудница, сделался жилищем бесов и пристанищем всякому нечистому 
духу, пристанищем всякой нечистой и отвратительной птице; ибо яростным вином блудодеяния своего 

она напоила все народы, и цари земные любодействовали с нею, и купцы земные разбогатели от великой 

роскоши её. И услышал я иной голос с неба, говорящий: выйди от неё, народ Мой, чтобы не участвовать 

вам в грехах её и не подвергнуться язвам её; ибо грехи её дошли до неба, и Бог воспомянул неправды 
её… Сколько славилась она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и горестей. Ибо она 

говорит в сердце своём: «сижу царицею, я не вдова и не увижу горести!»  … И восплачут и возрыдают о 

ней цари земные, блудодействовавшие и роскошествовавшие с нею, когда увидят дым от пожара её, ибо 

в один час погибло такое богатство! … И все кормчие, и все плывущие на кораблях, и все корабельщики, 
и все торгующие на море стали вдали… Веселись о сём, небо и святые Апостолы и пророки; ибо совершил 

Бог суд ваш над ним. И один сильный Ангел взял камень, подобный большому жёрнову, и поверг в море, 

говоря: с таким стремлением повержен будет Вавилон, великий город, и уже не будет его.  И голоса 
играющих на гуслях, и поющих, и играющих на свирелях, и трубящих трубами в тебе уже не слышно 

будет; не будет уже в тебе никакого художника, никакого художества, и шума от жерновов не слышно 

уже будет в тебе;  и свет светильника уже не появится в тебе; и голоса жениха и невесты не будет уже 

слышно в тебе: ибо купцы твои были вельможи земли, и волшебством твоим введены в заблуждение все 
народы.  И в нём найдена кровь пророков и святых и всех убитых на земле». 

Откровение 19:1-3: «После сего я услышал на небе громкий голос как бы многочисленного народа, который 

говорил: аллилуия! спасение, и слава, и честь, и сила Господу нашему! Ибо истинны и праведны суды Его: 

потому что Он осудил ту великую любодейцу, которая растлила землю любодейством своим, и взыскал 
кровь рабов Своих от руки её.  И вторично сказали: аллилуия! И дым её восходил во веки веков». 

Друзья, это был такой сумасшедший, сумасшедший тур! Я не могу начать объяснять, мне нужно 

притормозить, потому что произошло так много событий. Я хочу дать краткое описание того, что 

произошло за последние три недели, это просто ошеломляет. Я приношу свои извинения за то, что за 
последние две недели мы не смогли загрузить ни одного видео. Мы благодарим царей и священников в 

Америке и по всему миру, которые проводили богослужения в это время. Когда мы углубимся в этот 

рассказ, вы увидите, что есть причины, по которым я не мог снять эти видео и поговорить с вами в то 
время, но сегодня мы здесь, и давайте перейдём к делу. 

Я собираюсь показать вам на карте Японии, где всё происходило и какие невероятные вещи совершил Бог 
в этом туре. 

А теперь запомните, друзья, ещё до того, как мы ступили на землю Японии, Федерация Мошенников знала 

о нашем приезде. Величайшие еретики и обманщики, богохульники и, конечно, предатели Царства 
Божьего, с матерью Хан, вавилонской блудницей во главе знали о нашем приезде. Мать Хан 

распространяет ересь – это её утверждение, что она Бог, и её утверждение, что она единородная дочь, 

которой никогда не существовало в библейской истории или пророчестве, и также её утверждение, что 
Отец потерпел неудачу, и она единственная, у кого нет первородного греха, и все эти невероятные ереси! 

Помните, в течение 10 лет нас подвергали тотальному остракизму, покрывали всевозможными 

проклятиями и приговаривали к смерти в пустыне. Но Бог верен, друзья, Бог верен! Мы должны были 

впитать, съесть и переварить все эти проклятия. Все люди, которые говорили, что любят Отца, они 
преследовали нас и нападали на нас, утверждая, что мы непочтительные и что мы нападаем на нашу мать. 

Нет! Мы, то есть Кук Джин ним и я, любим нашу мать. Мы – Истинные Авель и Каин, которых помазал 

Отец. Он назвал нас Истинными Авелем и Каином. Мы – Каин и Авель, которые были объединены под 
руководством Отца. Конечно, мы говорили правду, потому что мы любим её. 

Мы не её подчинённые, мы не её сотрудники, мы не люди, которым она платит за то, чтобы они просто 

говорили ей хорошие вещи. На самом деле мы её сыновья, которые любят её и заботятся о её будущем, 
особенно если она направляется в ад. Поэтому, конечно же, мы сказали ей, что путь, по которому она идёт, 
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приведёт её к разрушению, если она будет утверждать, что она Бог, и утверждать, что она Мессия, и что 

она родилась без первородного греха, и что она спасла Отца, и что у Отца позорное прошлое, и всё такое 

прочее. Я говорил ей об этом в течение шести месяцев, умоляя её, умоляя её, плача и рыдая, пытаясь 
стимулировать её свободную волю не идти в этом ужасном направлении. И конечно же, это ужасно, просто 

ужасно, что она потерпела неудачу в своём решении. Что же она преследовала? Гедонизм, удовольствие, 
деньги, власть, и, конечно же, она пошла тем путём, который выбрала. 

Так вот, в течение всего этого десятилетнего периода в пустыне Бог даровал нам так много вещей, так 

много благословений. Обильная благодать любви падала с Небес! У нас было не так уж много всего, у нас 

не было никакого основания, у нас не было ни братьев, ни сестёр, они ещё не вернулись обратно. Мы были 
там вместе с Кук Джин нимом, пели национальный гимн Чхонильгук вместе с медведями и оленями, так 

сказать, в дикой местности. Только две наши семьи. Но постепенно Бог начал призывать Свой народ, 

постепенно Бог начал говорить Своему народу пойти и увидеть Своего сына, которого Он помазал. Я не 
выбирал себя. 

Это было такое невероятное время и такой долгий период времени! Прошло 10 лет! Мы совершили турне 

по Корее, а затем ненадолго вернулись в Америку, посетили наши общины в Пенсильвании и Теннесси, и 
нам пришлось снова подняться в небо и отправиться в Японию. 

Конечно, все они уже знали и были ошеломлены тем, что я приезжаю в Японию. Почему вы окаменели? 

Почему вы так боитесь моего приезда, если то что утверждает мать Хан – правда?  Они украли всё 
основание, но для них злодей это я.  Они подавали на меня в суд и пытались уничтожить всё, что я делаю 
в любом служении! 

Но Отец дал нам победу в судебных разбирательствах, потому что они первыми подали на нас в суд, 

пытаясь уничтожить всё, что мы делали в нашем служении, пытаясь закрыть все наши каналы  на YouTube. 

Почему? Потому что всё, что у нас было – это правда. У нас больше ничего не было, у нас не было никаких 

денег, у нас не было никакого основания. Они забрали всё это! Всё, что у нас было – это правда, только за 
неё мы и могли держаться. 

Несмотря на все эти нападки, в конце концов, после семи лет судебных тяжб Бог дал нам победу, хоть у 
нас ничего не было. Людям приходилось буквально рыться в своих карманах, доставая пятак, четвертак, 

монетки в десять центов, чтобы внести свой вклад в битву. Они пытались запретить нам использовать 

термин «Чхонильгук» и запретить нам использовать знак «Тонгил», который является символом Царства 

Божьего. Но это просто смешно! Ведь всё это является общественным достоянием. Но они были 
эгоистичны и высокомерны и, конечно же, хотели остановить наследника и преемника Отца, которого он 

назначил своей собственной рукой. Он Мессия, и он назначил меня своей собственной рукой. Я не выбирал 

себя, я не знаю, сколько раз мне приходилось напоминать им об этом. Я не выбирал себя. Из группы Хан, 

группы Квака и нашей группы Sanctuary мы единственные, кто не назначил себя сам. Они назначили себя 
теми, кем они себя считают. Мы никогда не назначали себя сами, это Отец назначил меня своим 
наследником и преемником. 

Но даже несмотря на все огромные деньги, миллиарды долларов, которыми они пытались остановить нас, 

они проиграли. Бог был на нашей стороне, Он был верен. Затем, опираясь на это основание, мы смогли 

отправиться в турне по Корее. Я не был в Корее 10 лет, и люди назвали это турне «Возвращение Царя». 

Вы знаете истории о том, что там происходило, о чудесах, исцелениях и людях, снова почувствовавших 
дух Отца. 

И вот пришло время ехать в Японию! Перед тем, как мы отправились в Японию, они оцепенели. Почему? 

Потому что они знали, что наследник и преемник Отца приезжает в Японию. Они знали, что проиграли 
судебные процессы, они знали, что пытались уничтожить нас, знали, что пытались использовать все 

активы, которые Отец передал в наследство своему наследнику и преемнику, но они украли их, а затем 
использовали, чтобы уничтожить нас. 
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Поскольку это не физическое, а духовное явление, Дух Божий помог нам одержать победу даже через эти 

действия Голиафа. Итак, мы собирались в Японию. Мы понятия не имели, как они будут себя вести. Мы 

подумали, что, возможно, это будет похоже на корейский тур. Если бы у них была хоть капля мозгов, они, 
вероятно, просто проигнорировали бы нас, потому что на самом деле мы не представляем большой угрозы, 

мы даже не большое движение в Японии или в Корее. Итак, мы подумали, что они, вероятно, просто 
проигнорируют нас и, вероятно, просто скажут: «Ха! Они жалкие!» Ничего больше! 

До того, как мы прибыли в Токио, друзья, необычайные, сумасшедшие вещи начали происходить! Я уже 

говорил вам об этом пару недель назад. За пару дней до мероприятия в Токио я делал медленные 

отжимания, просто чтобы согреть своё тело. Каждое утро, как обычно, я делаю сто отжиманий, сто 
приседаний и тому подобное, просто чтобы согреть своё тело. Я делал эти отжимания очень медленно, но 

на 40-м отжимании у меня разорвалась мышца на спине. Верхняя трапециевидная мышца спины 

разорвалась. Теперь моя шея не двигается, и боль повсюду, если я двигаюсь. Итак, уже перед турне у меня 
не было сил, я не мог хорошо двигаться. 

Я чувствую в своём духе, что Отец забирает у меня силу, чтобы Ему досталась вся слава, и это прекрасно, 

мне это нравится. Он отнимает у меня все силы, потому что Япония – языческая культура, и они могут 
очень быстро начать поклоняться идолам. Я чувствую, что Отец забирает у меня силы, поэтому, если во 

время крещения Святым Духом произойдёт какое-нибудь исцеление или чудо, он получит за это славу. 

Потому что я безнадёжен, я едва могу ходить, я едва могу двигаться, я даже не могу повернуть голову. Вот 
что я чувствовал в своём духе, в своём нутре, и мы начали с этого. 

Мы поехали на токийское ралли! Мы начали мероприятие, и вдруг члены из Федерации Мошенников 

начали вставать. Семеро из них проникли на это собрание, они встали посреди собрания и начали кричать 
и мешать. На вид они были окаменевшие и напуганные! Бледнолицые призраки с окаменевшим лицом! 

Почему они так остро реагируют? Почему они приходят и устраивают такие беспорядки, как Антифа и 
коммунисты? Они пришли на религиозное мероприятие и пытались сорвать его! 

Послушайте, за десять лет никто из наших людей ни разу не приходил на их мероприятия и не пытался его 

сорвать. Несмотря на то, что мы знаем, что они еретики и следуют ереси, мы не стали участвовать в их 

публичных мероприятиях, с целью сорвать их. Некоторые из наших людей были призваны Богом чтобы 

проводить демонстрации перед их мероприятиями. Но они делали это снаружи, как обычные люди или 
протестующие. Но кто приходит на мероприятие и ведёт себя как дурак, или как маленькие дети из 

начальной школы, или как Антифа, или как эти маленькие бета-самцы, с выкрашенными в голубой цвет 

волосами, сумасшедшие социальные воины-леваки? Кто ещё так себя ведёт? Взрослые так себя не ведут, 
церкви так себя не ведут! Но опять же, они полностью разоблачили себя перед нами, они пришли, пытаясь 

запугать людей, у которых, по сути, нет денег. У нас нет ни власти, ни положения, у нас больше нет 

большого количества активов, потому что они украли их все. Итак, чего же они так боятся, когда сидят на 
миллиардах долларов? Вот мы и здесь: маленькая Sanctuary, так чего же они боятся? 

Видите ли, они боятся, потому что мы придерживались правды, мы не продались, как проститутки, ради 

власти, денег и статуса! Нет! Мы оставались честными перед нашим Отцом, даже несмотря на то, что мы 

несовершенны, но благодаря Богу мы выстояли и имели силу противостоять нападкам, потому что 
выбрали более высокое призвание. Мы решили стремиться к чести и правде, а не к деньгам, власти, 

статусу, как это делали они. Поэтому, когда они видят нас, это судит их и заставляет окаменеть, особенно 
когда мы приезжаем в их город. 

На самом деле я был просто шокирован тем, что они пришли на это мероприятие. Пока они кричали вокруг, 

пытаясь поднять шум и пытаясь подраться с нашими людьми, и пока их выводили, я сказал 

им: «Послушайте, люди, вы знаете, в каком веке вы живёте? Все в Интернете только что видели, что 
вы ведёте себя как дети начальной школы, устраиваете истерики, ведёте себя как абсолютные идиоты, 

приходите и срываете мероприятие других людей. Никто из наших людей никогда не делал этого с вами». 

И не только это! Видите ли, это не было похоже на то, что они пришли сами по себе. Нет! На самом деле 

это были сотрудники штаб-квартиры Федерации Семей, так что это был прямой приказ, вероятно, от 
матери Хан пойти и сорвать наше мероприятие. Если не от неё, то, по крайней мере, от главы японской 
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церкви, потому что сотрудники не могут пойти туда, пока не получат одобрения от сотрудников 

Федерации Семей. Таким образом, это был не естественный протест, потому что эти люди верят в ересь 

матери Хан. Нет! Они должны были заставить персонал, которому они платят, согласиться с их блудом, 
прелюбодеянием и предательскими действиями против Отца и Царства Божьего. Они послали персонал, 

которому платят! Мы смогли их вычислить, мы смогли заснять все их лица на камеру. Я думаю, что в 

Токио было семь человек, и каждый из них был оплачиваемым сотрудником Федерации Мошенников! 
Невероятно! (Смеётся). 

Мы увидели всё это, и я подумал: «Почему вы, ребята, ведёте себя так безумно? Знаете ли вы, в каком 

веке вы живёте? Вы просто сумасшедшие. Все смотрят, так что чем больше вы это делаете, тем 

больше людей вернутся под авторитет Отца, потому что мы не берём у них денег, мы ищем спасения 
для них. Мы не хотим, чтобы они отправились в ад! Видите ли, это наше намерение, когда мы 

проповедуем. Но вы так боитесь того, что мы можем сказать, правду, которую мы можем говорить и 

будем говорить. Что же вы готовы сделать?». Направить своих наёмных сотрудников! Чего, по их 

мнению, они собирались этим добиться? Это был просто невероятный идиотизм! Но, конечно, всё 
произошло так, как произошло. 

Итак, я сказал: «Послушайте, дайте им воды! Эй, в следующий раз, когда вы придёте, приведите 300 

человек, потому что из этого числа я собираюсь засвидетельствовать часть, люди будут спасены, если 

придут сюда. Потому что мы не просим денег, мы не просим их делать то или это, мы говорим им правду. 
В глубине души вы знаете, что Отец помазал меня своим наследником и преемником. Это Он меня 

призвал. Я никогда не надевал корону на голову первым, это сделал Отец, и Он никогда не надевал свою 

корону ни на кого в мире, включая Хан Хак Джа». 
Итак, из токийского ралли вы можете видеть, что они были ошеломлены, а их лидеры колебались. Почему? 

Потому, что они являются денежным потоком для матери Хан. Именно они в своей пирамидальной 

организации пытаются извлечь деньги, и они знали, что грядёт наследник и преемник, грядёт Второй Царь 

Чхонильгук, грядут Три Царских поколения, и люди могут быть в замешательстве. Итак, они начали 
волноваться и начали пытаться сорвать наше мероприятие. 

Это было в Токио, как вы видите здесь на карте. Именно там у нас было наше первое мероприятие, в 

присутствии Генерального инспектора. Воскликните Генеральному Инспектору Кук Джин ниму! Рад 
видеть Вас в Японии. Кук Джин ним одержал большую победу в борьбе с еретиками. Итак, Бог просто 

даёт победу, победу за победой. Как говорит Трамп: «Победа, победа, победа!» Но, конечно, это не ради 

нашей славы, опять же, вся слава должна достаться Богу. Трамп хочет присвоить славу себе, а нам не 
нравится это делать. Нам нравится отдавать всю славу Богу. Аллилуйя! Спасибо Тебе, Отец! Мы всегда 
так говорим. 

Итак, мы начали в Токио, именно там они творили сумасшедшие вещи. Нам пришлось переехать, но 
Япония большая, друзья, это не то, что крошечная Южная Корея, размером с Нью-Джерси. Япония 

довольно большая по сравнению с Южной Кореей, поэтому мы летали на самолётах, перемещались на 

поездах, в автомобилях и фургонах, объезжая всю страну. Из Токио нам пришлось проделать весь путь до 

Кюсю. Второе событие было в Фукусиме, на острове Кюсю, довольно близко к Тайваню, довольно близко 
к Китаю. Итак, нам пришлось проделать весь этот путь, это заняло около двух часов на самолёте. 

Теперь мы на Кюсю. Спасибо, что одолжили мотоцикл «Harley Davidson» и показали мне эту невероятную 
местность вокруг вулкана. Это была, наверное, одна из самых эпических поездок, в которых я участвовал 

за последнее время, это было просто невероятно. Итак, поприветствуйте зарождение «Всадников жезла 
железного» здесь, в Японии, где совершенно потрясающая местность! 

Но как только мы прибыли на Кюсю, что-то начало происходить. Мало того, что у меня была порвана 

мышца на спине, так ещё и прямо перед собранием на Кюсю сёстры, которые готовили нам еду, захотели 

подарить мне что-нибудь особенное с Кюсю. Чем известен Кюсю? Конина, ребята, Кюсю славится 
кониной, а я не люблю конину. Но они преподнесли это мне, потому что считали это блюдо особенным. 

Они просто хотели подарить мне что-то особенное. Я не знал, что это конина и съел её. Последовала 

ужасная реакция! Мне стало ужасно плохо, буквально с тех пор и до сегодняшнего утра, то есть до 

субботы. У меня началось самое нелепое заболевание – хроническая диарея, которую я когда-либо 
испытывал в своей жизни. Это было нелепо, это просто не могло прекратиться. 
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Теперь, оглядываясь назад, я понимаю, что у Отца была причина так поступить. Послушайте, я учу наших 

братьев и сестёр, что в аптечке бушкрафтера всегда должны быть лекарства от диареи, такие как Имодиум 

и так далее, потому что это поможет остановить её. В дикой местности очень опасна потеря воды в 
организме при диареи. Поэтому в наших аптечках у всех нас есть Имодиум А-Д против диареи. Обычно 

одна таблетка, и это прекращается. Но в моём случае я принял пять таблеток Имодиума, а это всё ещё 
продолжалось. Итак, я понял, что это уже ненормально, но я вернусь к этому позже. 

Итак, на мероприятие в Кюсю пришли 130 наёмных работников Федерации Семей! Вы понимаете, ребята? 

В Токио их было 7 человек, на этот раз они заплатили 130 членам своего персонала, чтобы они пришли. 

Теперь они не оповестили всех членов Федерации, так как они чувствовали, что члены будут 
засвидетельствованы слишком быстро если придут к нам. Итак, в Кюсю появилось 130 человек, они 

пытались сорвать встречу. И они создали систему: она группа должна была подождать 15 минут, после 

чего они начали кричать: «Эй, ты, ублюдок!» и тому подобные вещи, проклиная меня, в то время как 

вторая группа снимала это на видео, чтобы сказать, что они жертвы. Это совсем как Антифа или 
коммунисты. Вы же знаете, как они манипулируют людьми. Они скажут: «О, смотрите! Они действуют 

с применением насилия!» 

Они пришли на наше мероприятие, пытались его сорвать, они ругались и кричали, как сумасшедшие. В 
разгар этого их выводят, и они кричат: «Насилие, насилие, вы ведёте себя жестоко! Насилие, насилие!» 

Так же действуют и так называемые борцы за социальную справедливость – это молодёжь с промытыми 

мозгами прямо после окончания колледжа. Печально что среди пришедших были и те кому за 50 и 60 лет, 

и они привели с собой несколько молодых людей. Всё было так удивительно! Состоялся целый митинг, их 
было 130 человек, а у нас было около 400 сторонников Sanctuary, и мероприятие продолжалось. 

Выйдя, я сказал: «Я слышал, что здесь около 130 членов из Федерации Мошенников», я обратился прямо к 

ним. Я спросил: «Что вы, люди, делаете? Вы знаете, в каком веке мы живём?» Вот краткое содержание 

моих слов: «Послушайте! Вы не со мной боретесь! Почему вы так сильно меня ненавидите? Вы боретесь 
не со мной, вы сражаетесь с Отцом, который на Небесах. Он – Царь Небес, он полностью един с Иисусом. 

Он – Вернувшийся Иисус! Вы боретесь с ним, вы не боретесь со мной. Вы не сможете победить Отца! 

Вы те, кто предал его, вы те, кто продал его за деньги и власть. Вы – те, кто помогает и подстрекает 

мать Хан к разрушению её собственной личности и ведёт её в ад! Вы помогаете ей сделать это. Почему? 
Потому что вы её не любите. Вы не её сыновья, я её сын. Я чувствовал запах её мочи и испражнений, я 

сосал её грудь. Я её сын! Мне действительно не всё равно, попадёт она в ад или нет! Я не такой, как вы, 

ребята, которые просто хотят от неё денег. Я не работаю на неё. Я напрямую избран Истинным Отцом 
как наследник, и вы все это знаете!» 

 

Они были осуждаемы таким вот образом, несмотря на устроенную ими инсценировку. Группа 1 

восклицала: «У-ух!» в то время как группа 2 снимала, а затем группа 2 кричала «У-ух!», в то время как 
группа 3 снимала, а затем группа 3 кричала «У-ух!» Это было так трогательно, ребята! Вот насколько они 

были зомбированы, они делали это буквально с интервалом в 15 минут. К тому времени, когда должна 

была появиться группа 3, криков больше не было. Они почувствовали суд. Затем, сразу после этого 

события, президент Федерации Мошенников публично опубликовал памятку для всех членов, в которой 
говорилось: «Не ходите на его мероприятия, не отправляйте никого на эти мероприятия. Мы 

обнаружили, что отправка людей на мероприятия на самом деле очень сильно потрясает их духовно, не 

отправляйте их». Итак, они признали, что если бы люди пришли на наши мероприятия и услышали 

правду, которую они действительно могли услышать впервые, они были бы потрясены, и у них был бы зов 
совести… 

Это было потрясающе! Итак, на ралли в Кюсю их было 130. Следующее мероприятие состоялось в Осаке, 

через пару дней. Меня всё ещё мучила эта сумасшедшая хроническая диарея. Невероятно, ребята! Я не 
могу это описать, я никому этого не желаю. На следующее мероприятие пришли семь их ключевых 

сотрудников, чтобы они могли проследить, кто ещё нарушил приказ и пришёл к нам. Я получил отчёт о 

людях, которые пришли. На самом деле они вели себя тихо и в конце концов убежали. Вот что произошло 
в стане Федерации Мошенников. 

Согласно Божьему обетованию, на каждом мероприятии от Токио до Кюсю и Осаки происходили чудеса. 

Святой Дух двигался и изливался с Небес, огонь сходил, люди исцелялись. В Токио один человек был так 

сильно сражён Святым Духом! Я не могу так сильно сразить людей. Я сказал им: «Послушайте! Я всего 
лишь руки и ноги Отца. Не сосредотачивайтесь на мне. Всё, что происходит – это чудо, которое Отец 
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творит с Небес. Отдайте ему всю славу, мне не нужно никакой славы. Я всего лишь его руки и ноги, я 

всего лишь его придаток. Лишь воздавайте славу Богу, посвятите славу Ему. Воздайте славу Отцу, не 

воздавайте её мне. Не говорите: «О, я хочу получить молитву от Второго Царя!» Не говорите так, 
ладно. Я здесь, чтобы отдать любовь Отца и всё, что он хочет дать вам, как его руки и ноги, вот что я 

здесь делаю». 

 
Было много удивительных свидетельств исцеления, освобождения и всего такого, но одно невероятно 

выделяется. Одна сестра после токийского события, первого события, была очень сильно сражена Святым 

Духом. Когда она упала, её дух был так сильно поражён, что она сказала, что чувствовала себя как 

парализованная. И хотя встреча закончилась, она не могла пошевелиться, она объяснила, что чувствует 
себя бессильной. Итак, её муж и её семья забеспокоились, и они вызвали скорую помощь, и её пришлось 

срочно доставить в больницу. 

Во время этих сессий я просто касаюсь их лба, всё, что Отец хочет сделать, делает он. Я лишь касаюсь их 

лба, вот и всё. Физически просто невозможно, чтобы кто-то был парализован из-за того, что я касаюсь его 
лба. Нет! Это невозможно от прикосновения. Но Дух Божий действует через помазание Его прямого 

наследника, Его прямой линии крови, Его царской родословной, которую Он победоносно помазал. Хвала 
Господу! Происходят чудеса. 

Эта сестра была так сражена Святым Духом! Ни вы, ни я никогда не знаем, что произойдёт, кого коснутся, 

кто запылает огнём Святого Духа. Я так волновался за эту сестру. На следующий день нам пришлось 

позвонить и спросить, как у неё дела. Она сообщила, что у неё был величайший опыт, с ней случилось 
чудо. Она увидела Иисуса и Отца! Произошли просто невероятные вещи! Но она чувствовала, что её 

парализовало, и поэтому её действительно пришлось отвезти в больницу. Очевидно, это было не так уж 

плохо, Бог работал с ней, Бог оперировал её сердце. Позже она была так переполнена радостью и 
благодарностью Богу, в этом была цель. Пусть Ему достанется вся слава. Аминь! 

А теперь возвращаемся в Осаку! Итак, мы отправились с Кюсю в Осаку с перерывом в пару дней, потому 

что нам пришлось путешествовать. Я всё ещё был болен, как собака. Это не шутка, ребята, не шутка. Не 
смейтесь, хорошо! Я ел только хлеб, бананы, онигири и мисо-суп. Это, наверное, те продукты, которые я 

ненавижу больше всего, за исключением бананов. Но лучше мне не становилось, лучше не становилось. 
Каждый божий день всё было по-прежнему. 

Итак, мы поехали в Осаку. В Федерации Мошенников обнаружили, что попытка создать всеобщий шум 

оказывает на них самих негативное воздействие, поэтому теперь они послали всего несколько человек. Их 

было четверо или пятеро человек на задних рядах, которые прятались за масками. Их было очень легко 

определить, так как те, кто является членом Федерации Мошенников носят маску, они всегда носят знак 
раба. Все наши люди свободны от этого! Дышите! Ууу! Хвала Господу! Живя со Святым Духом. А они 

все ожесточённые и злые. Они ненавидят, когда их уличают в том зле и коварстве, которые они совершили. 

Это блудодеяния и прелюбодейные отношения с матерью Хан, с сатаной. Они ненавидят тот факт, что их 
разоблачают. Итак, мероприятие в Осаке прошло относительно без происшествий, они не подняли 
никакого шума. 

Но произошли некоторые удивительные вещи, и не только чудеса на сессиях Святого Духа. Куда бы мы 
ни пошли, мы запечатывали всех печатью Божьей, крещением огнём, крещением Святым Духом. Святой 

Дух двигался в каждом городе! Что было уникальным в Осаке, так это то, что там был христианский 

пастор, он хотел приехать, чтобы посмотреть, кто является преемником преподобного Муна. У этого 

христианского пастора была связь с нашим Движением, когда он был ещё очень молод и учился в 
колледже. Я думаю, что он когда-то слышал Божественный Принцип, но, очевидно, он не был тогда 

верующим. Его друг, с которым он окончил одну и ту же школу, пригласил его, и он решил: «Сын 

преподобного Муна приезжает после 12 лет отсутствия в Японии, так что я вполне могу съездить и 
повидаться с ним!» 

 

Я даже не знал, что он вышел вперёд, чтобы получить молитву во время сессии Святого Духа. И он 

получил Святого Духа, он засвидетельствовал, что он получил так много благодати и так много любви, и 
что он мог чувствовать силу Иисуса на такой высоте в этом месте! Христианские служители традиционно 
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называют нас еретиками за то, что мы верим в Отца. Это люди, которые преследовали нас последние 40 

лет, говоря нам, что мы попадём в ад! Этот пастор пришёл на наше мероприятие, и он почувствовал Дух 

Иисуса Христа в этом месте. Мы знаем, что Святой Дух един с нашим Истинным Отцом, но теперь это 
заявил он! Он заявил, что почувствовал Его! Он пожертвовал 400 долларов и сказал: «Я хочу 

поддерживать связь с вами, ребята, потому что я почувствовал Иисуса Христа прямо здесь!» Я не 

выдумываю это, друзья! 
Но я не хочу свидетельствовать здесь о себе. Это не из-за меня, это не из-за Третьего Царя, это не из-за 

кого-либо в царской линии крови! Смысл в том, чтобы мы опустошили себя и позволили Духу Отца, 

который есть Иисус, делать свою работу, делать всё, что он захочет! И вот почему опыт в Осаке был 
настолько драгоценен. Пастора коснулась рука Бога! Невероятно! 

Друзья, после Осаки мы должны были поехать в Нагою. Вплоть до этого момента, как вы помните, всё 

время после той конины у меня была аллергическая реакция. О, Господи, помилуй! Я знаю, что Царь Дэвид 

и Царица Мэг сегодня будут кататься по полу, услышав о моей аллергии на эту конину, но такова традиция 
в Японии, на Кюсю. Я их не виню, такое у них фирменное блюдо. Я просто не знал этого, у меня была 
ужасная реакция или что-то в этом роде. 

Как бы то ни было, я всё ещё страдал от этой кишечной инфекции или аллергической реакции. Итак, я 

пошёл к специалисту по кишечнику, который обучался западной медицине. Мне делали иглоукалывание 

на мышцах спины. Я уже пытался делать иглоукалывание чтобы избавиться и от диареи, но это не 

сработало, поэтому я пошёл к западному доктору, эксперту в районе Киото. Он сделал все анализы и дал 
мне все эти лекарства. Мне нужно было принимать все эти лекарства. Сколько примерно таблеток я съедал 

в день? 10-15 таблеток в день, и становилось лучше, а потом становилось снова хуже, лучше и хуже. А 

сильное, более сильное, чем отпускаемое по рецепту лекарство типа Имодиум А-Д не могло остановить 

это. Итак, я осознал: «Эй! Это ненормально. Отец позволяет этому случиться, по какой-то причине я 
обездвижен». 

Приближалось мероприятие в Нагое, и буквально в тот день я не думал, что я смогу туда отправиться. 

Утром я был прикован к постели, у меня не было сил. Я был обезвожен из-за этой болезни, я был 
обездвижен. Но я сказал: «Нет, я должен поставить условие, я должен пойти на мероприятие. Я должен 

быть руками и ногами Отца. Я просто должен появиться, вот и всё. Так говорил мне Отец, что я просто 

должен появиться, и он сделает всё остальное». Вы понимаете? Я не мог нормально стоять. Мне было 

так плохо, что даже японская церковь подготовила машину скорой помощи на случай, если мне придётся 
срочно уехать из-за этой ужасной кишечной инфекции. 

Мероприятие в Нагое прошло без особых происшествий. Пришли только пять человек из Федерации 

Мошенников, которые пытались мешать. На сессии Святого Духа происходили чудеса, люди были 

захвачены Святым Духом, рыдая, стеная и плача. Это происходило в Японии, там такое сложно 
представить, потому что это своего рода подавленное и угнетённое общество. Но люди под воздействием 

Святого Духа, начали разражаться стенанием и плачем, освобождаясь от узлов и боли. Бог оперировал их 
и вырывал эту дрянь или делал то, что хотел сделать. 

В тот вечер мы получили известие, что из пяти шпионов, пришедших из Федерации, а они послали своих 

основных сотрудников, но даже из этого основного персонала – один покаялся и вернулся к Господу. 

Теперь он получает Благословение для возвращения под авторитет Отца. Они возвращаются домой, 
ребята! Невероятно! Они потеряли 20% своих сотрудников на том единственном мероприятии, и это не 

просто обыватели, нет, это наёмные сотрудники. Это люди, у которых нет другого стимула вернуться к 
нам, кроме любви. 

Они не могут идти сюда за деньгами, ведь у нас их нет. Они не могут идти сюда за властью, у нас её нет. 

Они не могут прийти сюда за статусом, у нас его нет. Но они могут прийти за любовью, если они любят 
Господа, если они любят Господа и понимают Его благодать, они могут прийти за этим. 

Итак, даже их шпионы начали возвращаться к нам! Они наблюдали массовый отток не только среди 

молодых людей, которых они приводили, поскольку они были полностью потрясены услышанным, но 

даже их персонал начал сокращаться. Даже их сотрудники начали оборачиваться и признаваться: «Я 
больше так не могу! Я больше так не могу! Я возвращаюсь, я возвращаюсь под авторитет Отца». 
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Но что случилось потом? У нас было мероприятие в Нагое, а дальше мы должны были переехать на 

Хоккайдо. Произошло нечто невероятное, что потрясло весь мир. Восьмого июля Трамп Азии – так его 

называют в Америке – бывший премьер-министр или бывший президент на корейском языке – Синдзо Абэ 
был убит сумасшедшим. Это произошло в пятницу, восьмого числа. Мы все были потрясены, весь мир 

был потрясён. Полиция и японские СМИ не разглашали информацию о том, кто это сделал. К девятому 

июля, на следующее утро, они сказали, что это была какая-то своеобразная религиозная организация. Итак, 
мы подумали: «Хорошо, в Японии насчитывается более десяти тысяч религиозных организаций». Это 

страна с населением в 120 миллионов человек, поэтому здесь есть все виды религий: синтоистские, 

буддийские, христианские конфессии и т.д. Мы просто подумали: «О, Боже мой! Это сделали какие-то 

коммунисты! Так грустно слышать, что Абе скончался, он был как Трамп в Азии. Он выступал против 
красной волны китайцев, он выступал против захвата Японии коммунистами. Он поддерживал Трампа, 

помните, что он был самым большим сторонником Трампа во всей Азии. А теперь он мёртв! Он был 

убит! Невероятно!» 

 
Итак, в ту ночь, когда это произошло, они сказали, что это была какая-то религиозная организация и что 

они не собирались пока разглашать её название. Девятого июля я собирался в аэропорт, чтобы отправиться 

на наше следующее мероприятие на Хоккайдо, и Эрикава Кайчо, глава японской церкви Sanctuary подошла 

и сказала: «Произошли невероятные события. Этот парень, убийца Абе, он был ребёнком Иакова!» Что 
это значит? Его родители присоединились к Церкви, и он, будучи ребёнком, просто пришёл в неё – их 

называли детьми Иакова. Я ответил ей: «Что? Ты что, шутишь надо мной? Какова вероятность того, 

что из 120 миллионов человек этот сумасшедший окажется ребёнком Иакова? Ты что, прикалываешься 
надо мной? Ты шутишь?» А она добавила: «Мы обзваниваем всех лидеров, чтобы узнать, является ли эта 

семья членами Sanctuary или нет». Я ответил: «Что? Ты что, издеваешься надо мной? В Японии живёт 

целых 120 миллионов человек, как это может быть ребёнок Иакова? О, Боже мой! Ты что, издеваешься 

надо мной?» 
Можно ли себе представить ещё больше проблем? Мало того, что у меня разорвана мышца на спине, мало 

того, что сумасшедшие антифовцы из Федерации Мошенников пытаются мешать проведению и 

поднимают шум на каждом мероприятии, пытаются запугать наших людей. Но не только это, ведь у меня 

безумная хроническая бактериальная инфекция от конины с ужасным повреждением органов. Вдобавок 
ко всему убит премьер-министр, который является героем в Японии, и вдобавок ко всему оказывается, что 

убийца может быть ребёнком Иакова!!! Вы что, издеваетесь надо мной? Что, чёрт возьми, происходит? 

Ребята, я буквально не могу в это поверить. Что, чёрт возьми, происходит? Буквально мысленно я 

спрашивал: «Отец, что ты делаешь?» 
Я узнал об этом в часе езды от того места, где я был прикован к постели. Мы должны были переехать в 

другое место, но так как я был так болен после Нагои, я просто сказал: «Давайте останемся здесь ещё на 

пару дней, я как мёртвый». Мы были в Киото, а это случилось в Наре, которая находится по соседству, это 
соседняя префектура. Итак, я спрашивал: «Почему всё это произошло именно там? Что, чёрт возьми, 

происходит?» 

Как только мы получили эту новость, за этим последовало заявление из Федерации Мошенников и группы 

Квака: «Всё понятно, убийца был из семьи, принадлежавшей к Sanctuary! Это из-за их увлечения оружием! 
Оружие! Оружие! Оружие!» Итак, я сидел там и думал: «Ого!» Эти ребята уже активизировались. Члены 

Федерации Мошенников и люди из группы Квака, стали звонить нашим братьям и сёстрам и 

угрожать: «Почему вы это сделали?» Они пытались переложить вину на других. Вот что произошло 

вдобавок ко всем этим усугубляющимся проблемам! Невероятно, ребята! Просто невероятно! 
Конечно же, мы уже не дети, поэтому мы не стали эмоционально реагировать: «Бла-бла-бла!». Мы 

ответили: «Нет! Мы собираемся подождать, пока не раскроются все факты». Внезапно они начали 

проклинать нас круглосуточно, они распространяли всевозможные слухи. Они говорили, что это сделали 

люди из нашей организации и так далее и тому подобное. Это происходило 9, 10, и 11 числа, это 
продолжалось несколько дней. 

Вы понимаете? Это не что-то незначительное! Повсюду летали вертолёты. Этот сумасшедший убил 

бывшего премьер-министра, бывшего президента. Это как если бы кто-то убил Дональда Трампа, и этот 
человек оказался бы ребёнком Иакова, а потом изо дня в день они повторяли, что этот кто-то из нашей 

группы, потому что мы любим оружие и поддерживаем Вторую поправку! Я имею в виду, вы понимаете, 

насколько это было безумно, ребята! Итак, я думаю, вы понимаете, почему я не мог снимать для вас 

никаких видео всю прошлую неделю, теперь, я думаю, вы понимаете. Я просто должен был оставаться 
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тихим и спокойным, просто пребывать в молитве, пребывать в медитации. Это было крайне безумное 
время! 

По воле Божьей, в течение пары дней мы быстро обзвонили всех руководителей Sanctuary. Никто из них 

не знал ни этого парня, ни его семью, и ни один цент никогда не был пожертвован этой семьёй или этим 

человеком для нашей организации. Это был большой вздох облегчения. Затем Эрикава Кайчо 
опубликовала заявление поздно вечером девятого или рано утром десятого июля. Но, друзья, происходило 
одно безумие за другим! 

С нашей стороны было подтверждено, что этот парень не является частью нашей организации. Федерация 
Мошенников – это лживая, гнусная организация, а также и группа Квака. Обе эти группы обворовали 

непосредственно Истинного Отца. Обе они украли то, что им не принадлежит, миллиарды долларов, 

которые они забрали себе. Эти организации основаны на лжи, обмане и грабежах, поэтому, конечно, они 
собираются делать то, что делают все подобные организации, основанные на лжи, обмане и грабежах, а 
именно лгать и создавать обман, дезинформацию и пытаться лишить людей правды. 

Они это и делали. Они говорили: «Это Sanctuary! Это Sanctuary!» Они вывесили в Интернете фотографии 
убийцы в маске, которого вели в полицейскую машину, а затем поместили лицо убийцы в маске рядом с 

одним из наших людей, за которого мы молились на одном из наших мероприятий, заявляя: «Смотрите! 

Смотрите! Он был на мероприятии Царя с короной из пуль из Sanctuary». Конечно, оказалось, что нет, 

это был совершенно другой человек. Если вы сравните худощавого молодого азиата с каким-то парнем в 
маске, они могут показаться похожими. Это фото из Интернета было передано в полицию, и полиция 

подтвердила: «Это были совершенно разные люди, о чём вы говорите?» Полиция прогнала их. Дело в том, 

что они пытались переложить вину и сказать, что это были мы. 
Всё это происходило в Японии. Мог ли я предвидеть, что всё это произойдёт? Просто одно за другим, 

нескончаемый шквал безумия и сумасшествия! А теперь и этот случай с премьер-министром. Вы что, 

издеваетесь надо мной? Премьер-министр убит? Вы что, издеваетесь надо мной? А потом выясняется, что 
убийцей был ребёнок Иакова. А что же выясняется дальше? 

Одиннадцатого июля Федерация Мошенников должна была сделать публичное заявление. Они 

организовали пресс-конференцию с представителями средств массовой информации, которым они 

«доверяли», и они признали, что семья убийцы была частью их организации, они признали это по 
национальному телевидению. Полиция уже допросила убийцу и спросила его, почему он это сделал, и 

убийца ясно сказал, что он сделал это, потому что вся его семья сделала так много пожертвований. Его 

мама пожертвовала всё Федерации Семей. И именно это угнетающее пожертвование разрушило его семью. 
Его брат покончил с собой, и он хотел отомстить за него. Он хотел убить конкретного религиозного лидера, 

но он не мог получить к нему доступ, поэтому он решил, что убьёт Абэ, которого он видел на 

поздравительном видео в адрес Федерацией Семей. Абэ отправил поздравительное видео в Федерацию 
Семей, в UPF, и матери Хан. 

Но они кричали: «Это Sanctuary! Это Sanctuary! Посмотрите, сколько у них оружия!» 

 

Мы не знали всего этого. Мы всё ещё узнавали у братьев и сестёр информацию и я подумал: «О Боже! Ну 
вот опять! Я собираюсь лететь на самолёте из Хоккайдо обратно в Токио, там я включу  телевизор, и 

моя корона из пуль будет показана по телевизору!» О, Боже мой! Вы можете себе это представить? Я всё 

это не придумал, это такое безумие! Так безумно! Просто одно безумие за другим! 
Но пресс-конференция 11 июля была проведена, и всё стало известно. Они должны были признать, что это 

были их люди, это была их организация. Они солгали о нескольких вещах во время той пресс-конференции 

в отношении пожертвований и всего такого, но сейчас они находятся под пристальным расследованием 
всего аппарата японского правительства. 

После мероприятия на Хоккайдо мы вернулись в Токио. Это было 12 и 13 числа. Мы находились в центре 

для проведения семинаров Гунма. Чьё же лицо распространили все национальные СМИ? Не моё лицо, а 

лицо Хан Хак Джа! Этот парень, убийца, он сказал, что на самом деле хотел убить Хан Хак Джа, но 
получить к ней доступ было слишком сложно, поэтому он пришёл за Абэ. Нереально! Между тем, помните, 
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последние пять дней они говорили, что это из-за меня. Они говорили, что виновато наше движение. Эти 

люди настолько злы, и они будут судимы Богом и Христом, и группа Квака, и группа Хан будут судимы 
жестоко и сурово. 

Итак, что же произошло? Мы не могли предвидеть все эти безумные вещи, которые происходили. Итак, 

что же произошло? Теперь вы можете видеть, что Отец опустил молот, теперь он свершил свой суд на 
микроуровне. Федерация Мошенников подлежит суду, время их суда уже близко. Но это касается не 

только микроуровня, потому что даже на макроуровне, на мировом уровне осуждение всё ещё приходит, 

как мы вам и говорили. Друзья, вы помните, что на днях мы рассматривали 18-ю главу Второзакония. В 

ней говорится о лжепророках, о том, что если пророчества какого-то человека не сбываются, то вам не 
следует бояться этого человека. 

«Если пророк скажет именем Господа, но слово то не сбудется и не исполнится, то не Господь говорил 
сие слово, но говорил сие пророк по дерзости своей – не бойся его» 

 

Вот что они говорили! Если Отец не Мессия, если Отец не вернувшийся Христос, тогда все пророчества, 

которые я, как его преемник, давал в течение последних 10 лет, должны быть ложными, они не должны 
сбыться. Не должно быть никакого суда мирового уровня, не должно быть никакого суда над Федерацией 

Мошенников и их ересью и так далее. Этого не должно было случиться. На самом деле, если мать Хан 

была правдива в том, что она утверждает, что она – единородная дочь, что она родилась без первородного 

греха, и она Мессия, тогда все её пророчества должны были сбыться. Она пророчествовала что к 2020 году 
весь мир придёт чтобы поклониться ей в ноги. Но ни одно из её пророчеств не сбылось. 

Пророчество, которое Иисус дал перед своим распятием о том, что храм будет разрушен, сбылось через 

40 лет после вознесения Христа на Небеса! 40 лет! Это долгий срок. За этот срок люди начнут издеваться 
над вами. 

Мы уже пророчествовали и сказали  матери Хан прямо в лицо, что «Если ты пойдёшь по этому пути, 

произойдёт всемирный суд!» И в течение этих семи лет каронавирус – чума мирового уровня охватил весь 
мир, разрушая экономику, и это привело к Третьей мировой войне. Третья мировая война уже началась! 

Эти пророчества должны были провалиться, но за короткий промежуток времени от 7 до 10 лет эти 

пророчества сбылись, они сбылись. 

Теперь Отец по-настоящему обрушил свой молот. Начиная с события на Кюсю, куда пришли 130 членов 
из Федерации Мошенников, которые пытались расстроить и запугать наших людей и вели себя как 

сумасшедшие, вплоть до этой истории с Абэ. На что похожа эта история? Это происходило в течении 10-

12 дней. Это было не 40 лет! Это не было похоже на пророчество Иеремии о том, что Вавилон захватит 

Израиль! Не 70 лет! Это произошло за 10 дней. И бум! Этот молот упал, и с этим они ничего не могут 
поделать. Они не могут заплатить окружному прокурору, они не могут заплатить ни одному 

полицейскому. Уровень преступления настолько высок, и мотивом преступления была эта организация. 

Итак, всё японское правительство теперь преследует Федерацию Мошенников. Вы можете в это поверить, 
друзья? Я не могу поверить в то, что произошло за последние несколько недель. Я буквально ошеломлён, 

я не могу объяснить это словами. Как будто мы смотрим фильм или что-то в этом роде, это просто безумие. 
То, что произошло – это такое безумие! 

Итак, каким должен быть наш ответ? В этом весь смысл, каким должен быть наш ответ в это время? 

С точки зрения гуманизма, с моей стороны было бы полит-корректно сказать: «Ну, вы знаете, это 
действительно печально и трагично, что моя мама сейчас находится в центре внимания всей страны, и 

в отношении её организации будет проведено национальное расследование по обвинению в растрате, 

мошенничестве, рэкете и тому подобном». Это было бы полит-корректно сказать так. Но мы не можем 

быть полит-корректными, мы должны делать то, чего хочет от нас Бог. Точно так же, как некогда Давид и 
его войска убили Авессалома, который был сыном, пытавшимся узурпировать трон Давида. Когда его 

убили, Давид как человек, как личность сокрушался: «О, мой сын мёртв, я хочу пойти на его похороны». 

Но все лидеры ответили: «Нет! Вы не можете этого делать». Почему? Потому что это был враг народа 

Израиля. Даже если это ваш собственный сын, вы должны радоваться, вы должны праздновать, потому 
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что враг, предатель был убит. Видите ли, вы не можете вести себя просто гуманно, вы должны вести себя 

так, как того желает Бог. 

Как цари и священники, царицы и евангелисты, мы не можем вести себя в соответствии с 
политкорректностью. Нет! «Мы предупреждали вас, мы говорили вам об этом. Мы говорили вам не идти 

по этому пути, но печально, что это произошло». Нет! Мы не можем так себя вести! А как мы должны 

себя вести? Что ж, мы возвращаемся к Писанию, мы переходим к Откровению 19. Что там написано? 
«После сего я услышал на небе громкий голос как бы многочисленного народа, который говорил: аллилуйя! 

спасение, и слава, и честь, и сила Господу нашему!» Что они говорили после того, как вавилонская 

блудница была сожжена дотла, и её предали все люди, которые говорили, что любили её и 

прелюбодействовали с ней, согласились с её прелюбодеянием и ересями, а затем повернулись к ней спиной 
и нанесли ей удар в спину? В притоне воров нет чести, ребята! Они всегда поворачиваются друг к другу 

спиной и грабят друг друга, когда идут ко дну. Всегда! То же самое произойдёт и здесь. 

Вопрос в том, как народ Божий должен реагировать на это? Каков правильный ответ? Что мы должны 

сказать? Должны ли мы говорить: «О, это так трагично?» Нет! Мы не должны этого делать. Почему? 
Потому что это предатели Царства Божьего! Это люди, которые продали свои души, и 

прелюбодействовали ради власти, денег, зла, обмана и грабежа, и это должно быть осуждено. 

С другой стороны, это нужно отпраздновать. Что скажут люди на Небесах?  «Аллилуйя! Спасение, и слава, 

и честь, и сила Господу нашему! Мы восхваляем Его!» Почему? «…ибо истинны и праведны суды 
Его!» Видите ли, Его суд – это не какие-то наказания. Его суды истинны и праведны, это не случайные 

наказания. Почему? Потому что эти люди были злыми, и если не будет праведного наказания, что 

произойдёт? В этой стране нет справедливости. Кто хочет жить в мире, где нет справедливости, где с вами 
может случиться случайное зло, и правосудие не свершится? Нет! Почему? Божья природа справедлива, 

справедливость существует. 

«Ибо истинны и праведны суды Его: потому что Он осудил ту великую любодейцу, которая растлила 

землю любодейством своим, и взыскал кровь рабов Своих от руки её. И вторично сказали: аллилуйя! И 
дым её восходил во веки веков». 
Аминь! Аджу! Аллилуйя! 

Вот как мы должны реагировать, друзья! Что бы мы ни чувствовали, «О Боже! Это так печально, это 
так трагично!» Нет! Мы должны цитировать Священное Писание. Я имею в ввиду, что мы должны 

выучить этот стих Писания наизусть. Всякий раз, когда вы чувствуете, что хотите сказать: «О, это так 

грустно» – это всё равно, что плюнуть Отцу в лицо. Вы знаете, каким терпеливым был Отец, и вы знаете, 
как Ему тяжело наказывать людей, которые когда-то любили Его? Но Он делает это, потому что это 

праведно и истинно. 

Так что мы должны быть благодарны. Мы можем восхвалять Бога, мы должны благодарить Его, 

говоря: «Спасение, и слава, и честь, и сила Господу Богу нашему! Ибо истинны и праведны суды Его: 
потому что Он осудил ту великую любодейцу, которая растлила землю любодейством своим, и взыскал 

кровь рабов Своих от руки её. Аллилуйя, И дым от нее поднимался во веки веков». 

 

Друзья, мы молимся, чтобы мать Хан раскаялась после своего невероятного, невероятного, невероятного, 
невероятного предательства. Суд, конечно, сейчас быстро приближается и разрушается всё основание, 

которое они использовали, чтобы запугивать нас и подавать на нас в суд, пытаясь уничтожить наследника 

и преемника Отца. Но мы желаем, чтобы она покаялась и вернулась ко Христу. Она никогда больше не 

станет Истинной Матерью. Никогда! Но она может прийти, покаяться и стать рядовым членом. Это лучше, 
чем попасть в ад, лучше, чем быть навсегда отделенной от Бога. Это лучше, чем быть великой шлюхой во 

веки веков. 

Вот почему свобода воли так важна. Вот почему мы должны выбирать мудро, особенно в этот судный час, 
не только на микроуровне Федерации Мошенников, но и на макроуровне Третьей мировой войны, которая 
быстро приближается. 

Друзья, это такое сумасшедшее время! Мы благодарим вас за все ваши молитвы и за все чудеса, которые 
совершил Бог. Мы воздаём всю хвалу Богу. Мы благодарим Его за все удивительные вещи, за пророчество, 

которое сбывается, и за все эти вещи, которые происходят. Мы просто хотим продолжать помнить, что 

говорится в Священном Писании. Продолжать воздавать Ему славу! Продолжать оказывать Ему честь! 

Продолжать воздавать Ему всё поклонение, всю славу, благодарить Его за справедливость, благодарить 
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Его за Его истинные и праведные суды! И пусть дым вавилонской блудницы, этой нечестивой культуры и 
зла, горит, горит, горит вечно. 

Друзья, это время прославления, мы хотим отдать Богу благословения. Я обращаюсь ко всем вам, к царям, 

священникам, царицам и евангелистам. Мы благодарим вас. Мы собираемся вернуться через пару недель. 

Мы собираемся провести здесь некоторое время, пару недель, с нашими корейскими царями и царицами, 
и оказать некоторые услуги, о которых вам потом расскажем. Продолжайте молиться за нас, ребята! 

Конечно, битва ещё не закончена, она только начинается. Микро-макро движется, поэтому у нас так много 

дел. Мы должны укреплять наши сообщества и укреплять этот мир, потому что следующие пару сезонов 
будут тяжёлыми. 

Но мы никогда не должны жить в страхе, «…ибо дал нам Бог духа не боязни, но силы и любви и 

целомудрия». (2 Тимофею 1:7) Мы должны оставаться сильными, и мы должны понимать, что у нас есть 
надежда, у нас есть будущее. Бог приготовил Царство Божье, которое уже близко и которое быстро придёт 

на эту землю. Мы славим Бога! Давайте помолимся! 

Отец, мы благодарим Тебя за всё, что Ты делаешь. Мы благодарим Тебя за все невероятные чудеса, 

которые мы видели. Теперь мы понимаем, что даже те болезни, которые Ты мне дал, были предназначены 
для того, чтобы защитить меня от всех разных вещей и нападений дьявола. Мы благодарим Тебя за все 
невероятные чудеса, которые произошли со всеми нашими братьями и сёстрами по всему миру. 

Мы знаем, что Твои суды, которые сейчас обрушиваются на группу Хан и группу Квака – это истинные и 
праведные суды, ибо те, кто начал с обмана, лжи и блуда, погибнут в обмане, лжи и блуде. Но Твои дети 

и те, кто вернулся под Твой авторитет, Твой народ, теперь возведены в ранг царей, священников и 

сонаследников Христа. Мы потеряли всё физически, но Царство Божье близко, оно с нами и приходит на 
эту землю. 

Мы благодарим Тебя за Конституцию Царства. Мы благодарим Тебя за всех братьев и сестёр по всему 

миру, которые так усердно молятся и стоят вместе с нами в это критическое время. Мы благодарим Тебя 
за всё, что Ты делаешь по всему миру, и мы молимся, чтобы Твоя Воля была исполнена и Твоё Царство 
пришло. 

Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь вместе со всеми царскими родами, собравшимися здесь вместе с 
Царским родом Трёх поколений, и мы благодарим Тебя и воздаём Тебе хвалу. Аминь! Аминь! Аджу! 

Да благословит вас Бог, друзья! Увидимся на следующей неделе. Аллилуйя! 

  

 

Проповедь от 24 июля 2022 года. 

24 июля 2022 года, Корея 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Доброе утро, друзья! Добро пожаловать на воскресную службу! Мы проводим служение сейчас в Южной 

Корее, и через пару дней возвращаемся в Штаты. Спасибо вам за все ваши молитвы. Я сижу сейчас, потому 

что вы знаете, что происходит, когда я встаю и меня сподвигает Святой Дух. Я начинаю двигаться, и речь 
становится слишком быстрой, как это было на прошлой неделе. Нам нужно обсудить так много вопросов, 

поэтому сегодня я сяду и постараюсь оставаться хладнокровным и спокойным во время проповеди. Но я 
ничего не могу гарантировать, друзья, всё в руках Божьих. Аминь! 

Давайте перейдём к Священному Писанию. На прошлой неделе мы рассмотрели небольшие фрагменты 
книги Откровения из глав 18 и 19. Давайте перейдём к 17 главе и вернёмся к 18 главе сегодня. 
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«И пришёл один из семи Ангелов, имеющих семь чаш, и, говоря со мною, сказал мне: подойди, я покажу 

тебе суд над великою блудницею, сидящею на водах многих;  с нею блудодействовали цари земные, и вином 

её блудодеяния упивались живущие на земле.  И повёл меня в духе в пустыню; и я увидел жену, сидящую 
на звере багряном, преисполненном именами богохульными, с семью головами и десятью рогами. И жена 

облечена была в порфиру и багряницу, украшена золотом, драгоценными камнями и жемчугом, и держала 

золотую чашу в руке своей, наполненную мерзостями и нечистотою блудодейства её; и на челе её 
написано имя: тайна, Вавилон великий, мать блудницам и мерзостям земным.  Я видел, что жена упоена 

была кровью святых и кровью свидетелей Иисусовых, и, видя её, дивился удивлением великим.  И сказал 

мне Ангел: что ты дивишься? я скажу тебе тайну жены сей и зверя, носящего её, имеющего семь голов 

и десять рогов. Здесь ум, имеющий мудрость. Семь голов суть семь гор, на которых сидит жена,  и семь 
царей, из которых пять пали, один есть, а другой ещё не пришёл, и когда придёт, недолго ему быть. И 

зверь, который был и которого нет, есть восьмой, и из числа семи, и пойдёт в погибель. И десять рогов, 

которые ты видел, суть десять царей, которые ещё не получили царства, но примут власть со зверем, 

как цари, на один час. Они будут вести брань с Агнцем, и Агнец победит их; ибо Он есть Господь 
господствующих и Царь царей, и те, которые с Ним, суть званые и избранные и верные.  И говорит мне: 

воды, которые ты видел, где сидит блудница, суть люди, и народы, и племена, и языки. И десять рогов, 

которые ты видел на звере, сии возненавидят блудницу, и разорят её, и обнажат, и плоть её съедят, и 

сожгут её в огне». 
Откровение, 18 глава: «И воскликнул он сильно, громким голосом говоря: пал, пал Вавилон, 

великая блудница, сделался жилищем бесов и пристанищем всякому нечистому духу, пристанищем всякой 

нечистой и отвратительной птице; ибо яростным вином блудодеяния своего она напоила все народы, и 
цари земные любодействовали с нею, и купцы земные разбогатели от великой роскоши её. И услышал я 

иной голос с неба, говорящий: выйди от неё, народ Мой, чтобы не участвовать вам в грехах её и не 

подвергнуться язвам её; ибо грехи её дошли до неба, и Бог воспомянул неправды её. Сколько славилась она 

и роскошествовала, столько воздайте ей мучений и горестей. Ибо она говорит в сердце своём: «сижу 
царицею, я не вдова и не увижу горести!»  И восплачут и возрыдают о ней цари земные, 

блудодействовавшие и роскошествовавшие с нею, когда увидят дым от пожара её,  стоя издали от 

страха мучений её и говоря: горе, горе тебе, великий город Вавилон, город крепкий! ибо в один час пришёл 

суд твой». 
Друзья, это был такой сумасшедший тур! Это время в Корее было временем исцеления. Сейчас я 

практически полностью оправился от кишечного недуга, который у меня был из-за конины в Японии, и в 

этом смысле я вернулся к нормальной жизни, поэтому хвала Богу. Большое вам спасибо за ваши молитвы 

и, конечно же, спасибо Богу. Я также благодарю здешнего врача. Он – один из наших братьев, фармацевт. 
Он дал мне действительно эффективное лекарство для кишечника, и оно действительно помогло примерно 
за неделю, что я здесь. 

Это было такое невероятно сумасшедшее время! На прошлой неделе здесь, в Южной Корее, члены 

Федерации Мошенников мобилизовались и пришли, чтобы сорвать воскресную службу! Вот как отчаянно 

и как по-детски, по-ребячески, инфантильно ведут себя эти люди! Они ведут себя как дети или как 

окаменевшие от ужаса преступники. Очень печально это видеть, но они снова сорвали воскресную службу, 
религиозное богослужение. Была вызвана полиция, и их, конечно, вывели из помещения. Они, вероятно, 

попытаются сделать это снова сегодня. Пока вы смотрите это видео, наша воскресная служба уже 

закончится, так что к тому времени, когда вы будете смотреть это видео, мы будем знать, но мы ожидаем, 
что они, вероятно, попытаются что-то сделать снова. 

Правда в том, что вся их ложь, вся ересь и ужасные разрушительные верования матери Хан – всё это 

разваливается на части. Она воздвигла себе мраморные статуи и буквально кланяется им! Вот что нам 
пришлось увидеть, просто безумие, друзья! 

Мы предсказывали это 10 лет назад. Я сказал это ей, и мы единственные, кто это сделали, потому что мы 

действительно любим нашу маму и не хотим, чтобы она отправилась в ад. Мы не хотим, чтобы она 
отделяла себя от Христа, отделяла себя от Бога и совершала худший грех идолопоклонничества и пыталась 
превратить себя в Бога. Это никогда не приводит к добру, это всегда ведёт к разрушению. 
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Итак, поскольку мы её сыновья и действительно любим её, мы говорим правду. Мы не согласились бы с 

таким безумием, и, конечно, сказали ей: «Мама, ты не можешь этого делать, тебя будут судить. Суд 

обрушится на тебя, если ты сделаешь это. Пожалуйста, не делай этого!» Мы с Джастином умоляли её 
шесть месяцев, я был там шесть месяцев во дворце и умолял её: «Пожалуйста, не иди по этому пути, 

потому что это приведёт к разрушению». 

Но она была совершенно опьянена властью, и она отстранила меня из всех организаций. И теперь у неё 
была полная власть над всем, даже несмотря на то, что Отец не давал ей этого. Это был своего рода 

государственный переворот и кража всего. Она была так опьянена властью, когда я был там! Я много раз 

рассказывал эту историю: мы были там с Джастином в её кино-комнате, прося её и умоляя не идти по 

этому пути. Прежде чем говорить об этом публично, она рассказывала это нам, делая своего рода 
тестирование на нас, чтобы посмотреть, как отреагируют люди. Когда мы умоляли её, она закричала во 

всё горло в этом сумасшедшем мраморном дворце: «У меня есть абсолютная власть!» В тот момент её 

голова с таким же успехом могла кружиться, как в фильме «Полтергейст» или «Изгоняющий дьявола». 

Это было нелепо! Я никогда не думал, что за всю свою жизнь мне когда-нибудь придётся лично стать 
свидетелем подобных вещей. Она была буквально одержима демоном. 

Так грустно видеть это, но поскольку у людей есть свободная воля, они могут отдать свою душу сатане. 

Они могут оставаться спокойными и тихими в течение пятидесяти лет, но в последний час они могут 

предать Господа точно так же, как это сделал Иуда Искариот. Такова реальность, и Бог идёт на этот риск. 
Он идёт на этот риск, потому что без этого риска у вас не может быть любви. Вы не можете заставить кого-

то насильно любить вас, это было бы названо изнасилованием. Вы можете получить это только по доброй 

воле, они должны свободно выбирать любить вас. Они должны свободно выбирать служить Богу, быть 
нравственными и поступать правильно. Но большинство людей попадают в ловушку миллиардов 

долларов, мраморных дворцов, всех богатств и активов, и, как говорится в Библии, её роскоши, её великой 

роскоши. Люди «разбогатели от великой роскоши её» и тому подобного. Таким образом, большинство 

людей клюнут на эти богатства. 
Но подумайте об этом: чтобы получить эти богатства, вы должны продать свою душу, вы должны делать 

то, что, как вы знаете, является злом, и то, что, как вы знаете, аморально, и то, что, как вы знаете, предаёт 

Христа. Конечно, мы предупреждали её, и не только предупреждали, но и пророчествовали, что будет 

всемирный суд. Потому что её падение на уровне Истинных Родителей, на вселенском уровне, на уровне 
Адама и Евы, прямо перед тем, как она прошла последнее испытание, чтобы стать совершенной Евой, её 

падение на этом уровне будет иметь последствия для всего мира. Точно так же, как Ева, когда она пала с 

сатаной в Эдемском саду, это имело всемирные последствия. Её муж Адам согласился с этим, он пал и 

стал её объектом, когда он должен был увести её от греха и привести к Богу и покаянию, и тогда он сыграл 
бы роль Христа и был бы настоящим царём. Но он этого не сделал. 

Хан Хак Джа пала, но, конечно, Истинный Отец, как вернувшийся Христос, одержал победу. Он не 
склонился перед этим, как и его Три Царских поколения, установленные на земле в качестве его 

представительного органа здесь. Он выбрал меня, он возложил корону на мою голову и на следующее 

поколение – Щин Джуна, и мы выстояли. Мы не подчинились ей и не стали её жертвой, мы не подчинились 

ей и не стали её объектом-партнёром. Мы остались в позиции субъекта, потому что мы представляем Отца. 
Мы сказали: «Нет! Мы не можем этого сделать, несмотря на то, что мы любим тебя как личность, мы 

не можем согласиться с этим невероятным предательством Бога, Его Царства, Его учения, слова 

Божьего. Мы не можем этого сделать». 

Всё что она сказала нам тогда и чем мы поделились с людьми в то время казалось просто невероятным и 
нам никто не верил. Все называли нас лжецами, проклинали нас и отправляли в ад, и они утверждали, что 

мы намеренно пытались оклеветать нашу мать и так далее. Но это просто было клеветой. Мы говорили 

правду. На последней корейской службе члены Федерации Мошенников пришли и 
закричали: «Перестаньте проклинать маму». Но есть большая разница между тем, когда проклинают 

кого-то или произносят проклятия в его адрес, и тем, когда обличают его. Они говорят: «Перестаньте 

проклинать её!» Но мы не проклинаем её. Мы говорим правду о том, что она нам открыла, и, конечно, всё 

это было подтверждено её собственными устами, теперь она сказала это публично. Хотя я не был в Корее 
в течение последних 10 лет, она говорила все эти вещи. 

Она всё подтвердила, и на самом деле всё намного хуже, чем мы говорили. Мы никогда не предполагали, 

что она будет делать себе статуи из мрамора, кланяться им, а Отца нигде не будет видно. Мы никогда не 

ожидали, что она дойдёт до такого уровня. И не только это. Она сделала ещё более худшее зло, например, 
заявила, что Отец потерпел неудачу, что он родился с первородным грехом, а она родилась без 
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первородного греха. Следовательно, она, по сути, Мессия, и именно она спасла Отца! Это было намного 

хуже того, что мы слышали, когда она сказала нам, что она – Бог, и это было определенно плохо. И, 

конечно, я не мог последовать за ней после того, как она продолжала пытаться вбить нам это в голову и 
заставить нас говорить об этом публично. Мы не могли этого сделать. 

Прошло 10 лет с тех пор, как мы дали эти пророчества об уничтожении матери Хан и о суде, который 
обрушится на неё. Помните, мы сказали ей это, потому что мы её сыновья и любим её. Джастин и я, мы 

действительно любим её, мы не хотим от неё никаких денег, мы не хотим использовать её ради денег. Мы 

оставили всё! Я ушёл ни с чем. Отец поставил меня главой каждой отдельной провиденциальной 
организации, каждой. Это было беспрецедентно в истории церкви! 

Сейчас разворачивается ситуация с расследованием дела в отношении Федерации Мошенников. Вот и всё, 

молот грянул, и это невероятно. Мы поделились этим с вами на прошлой неделе. Какова была вероятность 
того, что во время нашего турне по Японии произойдёт нечто подобное? Это просто невероятно! Никто в 

целом мире никогда не смог бы предсказать, как будет действовать Бог! Он создал ситуацию, которая была 

настолько масштабной в национальном плане, что Федерация Мошенников теперь находится в центре 

внимания каждый Божий день. Каждый день телевизионные компании подобные CNN транслирую  эти 
новости. Каждый Божий день они атакуют мать Хан, каждый Божий день! Это во всех ежедневных 

заголовках новостей. Я имею в виду, что уровень преступления этого сумасшедшего настолько огромен, 
что Федерация Мошенников не сможет избежать такого пристального внимания. 

Что же происходит? Весь их денежный поток рушится! У них, вероятно, более 3000 сотрудников по всему 

миру, и все они получают в среднем около 50 000 долларов в год. Вероятно, что несколько сотен из них 

получают более 100 000 долларов. Есть все эти пожилые «члены церкви», которым за 80, все они находятся 
на церковных дотациях, им платят пенсию и так далее. Кроме того, все бизнесы, которые они пытались 

запустить, терпят неудачу. Все те бизнесы, которые выправил Кук Джин ним, жили за счёт остатков этого 

успеха, но теперь большинство из них стали убыточными, потому что ими руководят абсолютно 

некомпетентные коррумпированные воры, банда грабителей, набивших свои карманы деньгами. Все их 
организации рушатся, все они не подлежат финансированию, и теперь Бог обрушил молот на этот 

денежный поток и полностью разрушил его. Сейчас они никак не могут собрать 300 миллионов долларов. 
Итак, что же будет дальше? 

Забавно, как посреди всего этого группа Квака подняла свою уродливую голову. Они пьяны от грабежа, 

они грабители, они просто воры. Престон украл два миллиарда долларов у собственного Отца! Настоящие 

воры! Они вышли на пресс-конференции и сказали, как им жаль, что это произошло, и что они пытались 
остановить сбор пожертвований в Японии. Это полная ложь, потому что, когда они управляли 

организацией CARP, которая является коллегиальной организацией, они буквально руководили 

командами по сбору средств, заставляя этих молодых людей собирать средства для них изо дня в день в 
течение двух лет подряд, собирая миллионы долларов за счёт этих молодых людей. 

Когда Отец уволил его и назначил меня, своего наследника и преемника, международным президентом 

CARP, я немедленно прекратил эту программу сбора средств. Нелепо, что они говорят, что хотели 

прекратить кампании по сбору средств. У них были свои команды с Филиппин в Америке, которые 
занимались сбором средств для них! Дайте мне передохнуть! Эти люди такие нелепые! Они полные лжецы 

от начала и до конца. Так ведут себя разбойники в логове воров. Вот почему в логове воров нет чести, в 
конце концов они наносят друг другу удары в спину и в конечном итоге убирают друг друга. 

Подумайте об этом: поскольку они ограбили Истинного Отца, их дети будут грабить их, это мораль, 

которую они продемонстрировали. Они показали, что это нормально, вы можете сделать это, если это для 

ваших «детей». Но вы просто используете их как уловку. На самом деле вы делаете это не для своих детей. 
Вы просто делаете это, потому что знаете, что вы некомпетентны и не можете добиться успеха нигде, 

кроме как воровством. Они пытались провести пресс-конференцию, но, конечно, никто не верит в эту 

чушь, никто не верит в подобную ложь. Вы можете видеть, что это психопатия, вы видите людей, которые 

являются психопатами и социопатами, они будут лгать до конца. Я имею в виду буквально, что они будут 
пытаться лгать, чтобы выпутаться из чего угодно. 
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Это так невероятно и такое благословение, что мы смогли отделиться от их ересей, от их разрушительных 

действий и поведения, от всей этой среды и сказать: «Нет! Мать Хан трактует это таким образом, но 

мы не собираемся быть частью этого». И хотя мы потеряли всё в финансовом отношении, мы не потеряли 
наши души, мы всё ещё поддерживали и следовали за Христом. Вот почему мы богаты, и вот почему мы 

состоятельны. Мы духовно богаты, потому что мы не продавали свои души за деньги и миллиарды 

долларов, мы не крали у нашего Отца, мы не крали наследство. Он надел на меня корону! Я даже не 
выбирал себя чтобы быть на этом посту в качестве его представительного тела и наследника! Итак, у нас 

есть моральное превосходство, а у них его нет. 

Группа Квака ограбила Истинного Отца на два миллиарда долларов. Но интересно, как они 

провозглашают: «Слова Отца! Слова Отца! Нам абсолютно необходимо следовать словам Отца!» Пока 
он не назначил своего младшего сына своим наследником! Это очень удобно говорить, что Отец сразу же 

«впал в маразм», прямо в этот момент! Это так прискорбно! Конечно, это разваливающаяся и 

безжизненная организация, и именно поэтому они не могут расти, и им приходится платить людям за  

посещение их служб. 
Федерация Мошенников также полностью разваливается. Вы не представляете себе, что им приходится 

делать сейчас, чтобы управлять своей умирающей организацией, которая раздута. Она настолько 

коррумпирована, она наполнена людьми, которые грабят, воруют и набивают свои карманы. Она такая 

гигантская и коррумпированная! Мать Хан сказала, что собирается сделать корейский Чхонпён похожим 
на Ватикан. Она хочет сделать его таким, и это интересно, потому что она буквально превратила его в эту 

ужасную коррумпированную организацию, похожую на Ватикан. Какая невероятная ирония, потому что 

перед гигантским дворцом, который она построила, теперь у подножия холма она буквально строит копию 
собора Святого Петра, мраморное здание стоимостью в сотни миллионов долларов. Она буквально 

копирует базилику Святого Петра с площадью и большим зданием с куполом на вершине. Она требует, 
чтобы все её члены заплатили за это около 30 000 долларов в этом году в качестве налога. 

Удивительно, что всё это происходит во время этого невероятного международного кризиса в 

Японии.  Теперь Федерация Мошенников буквально в центре внимания, всё, что она делала, гигантские 
дворцы и так далее. Она живёт во дворцах, группа Квака живёт в особняках. 

Я живу в крошечном доме! Друзья, я буквально живу в крошечном доме, и я счастлив. Почему? Потому 

что мы живём не ради этих вещей. Мы живём, чтобы исполнять Божью волю. Вот что для нас ценно. Мы 

находимся в правильных отношениях с Богом, вот что ценно для нас. Почему? Потому что реальные 
активы Царства Божьего – это не просто материальные богатства, которые Он построил по всей земле, это 

не настоящие активы. Каковы реальные активы? Это принципы Царства Божьего, принципы верности 

Богу. 

Быть верным Богу, «противостать дьяволу, и убежит от вас». Не поклоняться маммоне, которая 
является денежным богом, а поклоняться Богу. Вы не можете служить двум господам. 

Эти ключевые принципы являются ключами к заповеди «люби Бога, люби ближнего своего». Это 

ключевые принципы Царства Божьего. Быть готовым к самопожертвованию, как Иисус на кресте, который 

был готов отдать свою жизнь за грехи других, такого рода вещи создают Царство и создают цивилизацию. 
Такая мораль самопожертвования на благо других, чтобы «любить Бога, любить своего 

ближнего», должна начинаться с чести. Всё должно начинаться с того, чтобы быть честным человеком, 

стремиться к добродетели, стремиться к чести, понимать этику. И не совершать злых поступков, не 
стремиться ко злу ради сиюминутной выгоды, потому что это никогда не оборачивается для них добром! 

За десять лет Федерация Мошенников пришла к разрушению. Они почувствуют это примерно в феврале, 

когда начинается год по корейскому календарю именно тогда они получают свои субсидии из «штаб-

квартиры». Все их организации расходуют деньги полученные в начале года, но когда наступит февраль, 
новые субсидии не поступят, потому что Япония сейчас отрезана от мира. Кроме того, Федерация 

Мошенников сейчас тотально осуждаема средствами массовой информации там, в Японии, каждый день 
их жёстко атакуют. 

Но не только это! Даже строительство гигантской копии собора Святого Петра, которую пытаются 

возвести на Чхонпёне, должно быть остановлено. Как они могут продолжать в том же духе? Им нужно еще 

180 миллионов долларов для этого к маю следующего года, и, конечно, это сейчас в новостях. На своей 
пресс-конференции они сказали: «Нет, нет, у нас нет целей». Но это было полностью опровергнуто через 

пару дней после того, как они солгали публично. Их цель – 180 миллионов долларов к маю следующего 
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года. Эти деньги не поступят! Конечно, они попытаются заставить всех членов привозить в Корею 

наличными не менее 10 000 долларов на каждого. Будет ужасно, если японские СМИ поймают их за этим 

занятием. Это будет для них большой проблемой. Вся эта организация полностью разваливается. 
Федерация Мошенников в Корее держится только на пожертвованиях. 

Послушайте, друзья, это так забавно! Отец выбрал меня своим наследником и преемником, и мы 

единственные под его руководством, кто работал над прекращением сбора пожертвований в провидении. 
Мы получили одобрение Отца, потому что мы могли бы собрать средства другими способами. Какими, 

например? Джастин развивал 27 бизнесов. В Движении было 40 бизнесов, и он продал некоторые из них, 

оставив только 27. Так вот, крупные компании, такие как курорты, гостиницы и другие по всей Корее, 

были неприбыльными. Он изменил всё и сделал их прибыльными. Тогда церкви не нужно было 
продолжать финансировать все эти 40 компаний. Церкви также приходилось финансировать десятки 

медиа-организаций, которые у нас были по всему миру. Для чего это было нужно? Чтобы бороться с 

коммунизмом? Да! Например, для «Вашингтон таймс» существовала субсидия в размере 40 миллионов 

долларов в год, которую мы должны были им направлять. Итак, Япония занималась сбором средств и 
зарабатывала эти деньги для остальной части организаций по всему миру. 

Конечно, мы знали, что это огромное бремя для японских семей, и мы с Джастином были первыми, кто 
предпринял шаги, чтобы начать облегчать это бремя. В то время, впервые в нашей истории корейская 

церковь направила японской церкви более 200 000 долларов! Беспрецедентно, такого никогда не 

случалось! Почему? Корейская церковь просто доила, доила японскую церковь. Она просто жила на 

субсидии, никогда ничего не платила и, по сути, превратилась в сплошь коррумпированную организацию, 
которая не участвовала в провидении. Очень просто доить японскую церковь и говорить: «О, они – нация 

Евы, они оккупировали Корею, поэтому должны платить репарации». Это ужасное высокомерие! 

Итак, под нашим руководством и с одобрения Отца мы смогли собрать деньги, сделав бизнесы 

успешными. Это был успех Джастина, он на 100% перевернул  Финансовое Основание, создав различные 
организации, которые стали успешными. Впервые корейская церковь начала делать пожертвования, 

начала участвовать в провиденциальной деятельности, начала развивать медиа-организации. Джастин 

сделал их прибыльными. Например, Segye Ilbo, это крупная газета здесь, в Корее, которая никогда не 

приносила прибыли за последние 25 лет своего существования. Первый раз, когда она когда-либо 
приносила прибыль – при Джастине! 

Вот такие дела! Мы начали облегчать то бремя, которое несла японская церковь. Каждый год мы снижали 
уровень пожертвований из Японии, и мы достигали этого благодаря успешному бизнесу и, конечно же, 
благодаря растущей церкви, которую мы создавали в Корее. 

Теперь всё больше людей могли внести свой вклад в различные провиденциальные проекты, которые 
должен был осуществить вернувшийся Христос, Истинный Отец. Например, в развитие гигантской 

всемирной сети средств массовой информации и создание образовательных групп в каждом 

университетском городке мира. Мы создавали тысячи антикоммунистических кружков по всему миру. 
Почему? Потому что мы знаем, что коммунизм, социализм, политический сатанизм – это оружие сатаны 

на земле, и именно поэтому мы вкладывали по 40 миллионов долларов в «Washington Times», чтобы 

бороться с «Washington Post», бороться с «New York Times», бороться со всей этой левой пропагандой – 

газетами, CNN и тому подобным. Почему? Потому что они настаивали на том, чтобы социализм, 
коммунизм и политический сатанизм пришли в США. Итак, это была масштабная операция, и в то время 
мы нуждались в этих денежных средствах, особенно когда Отец был здесь. 

Пока Отец был здесь так происходило. Но мы знали, что, когда Отца здесь больше не будет, это должно 
будет прекратиться. Нам пришлось бы создавать успешные бизнесы, нам пришлось бы создавать 

успешные антикоммунистические организации и обеспечивать их финансирование на нижнем уровне. Не 

просто субсидировать их все церковью, что было огромным бременем для церкви и, конечно, в конечном 
итоге стало бременем, которое должна была нести японская церковь. Мы хотели, чтобы японская церковь 
сосредоточилась на церкви и сообществе, и мы фактически строили организацию в соответствии с этим. 

После смерти Отца мы сказали матери Хан: «Мы должны прекратить это сейчас. Мы можем 
использовать другие способы, чтобы собрать средства, необходимые нам для продолжения работы по 
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продвижению провидения». Но она была против этого! Она буквально несколько раз говорила нам в 

лицо: «Я могу сделать всё лучше, чем Отец. Вы, мальчики, ни хрена не понимаете, вы молоды и 

глупы». Это было сказано Кук Джин ниму, которому было за 40, и он управлял десятками успешных 
бизнесов и заработал миллионы долларов самостоятельно! Это невероятно, какой уровень заблуждения! 

Поскольку это исходило от моей собственной матери, это было болезненно, и говорить об этом было 

неполиткорректно. Но в любом случае, как у наследника и преемника Отца, у меня не было выбора, я 
должен был сказать правду. Поэтому мне пришлось основать Церковь Sanctuary, и мы создали отдельную 

организацию. У нас нет компаний по сбору пожертвований, люди жертвуют в соответствии с тем, как ими 

движет Святой Дух. Даже для Церемоний освобождения предков или Благословения брака нет 

установленного пожертвования. Сами люди жертвуют в соответствии с тем, что подсказывает их сердце. 
Так и должно быть. Мы даже не передаём коробку для пожертвований на Службах. Некоторые ребята 

говорят: «Эй, ты должен передавать коробку из-под патронов, это было бы весело!» (Смеётся) Но вы все 
знаете, что я имею в виду. 

Вся их организационная структура разрушается, точно так, как мы ей и говорили, точно так, как мы 

предсказывали. Это и сладко, и горько потому что больно быть правым в таких вещах, но это не потому, 

что мы ясновидящие или что-то в этом роде. Нет! А потому, что это библейски обоснованно и библейски 
верно, и это просто здравый смысл. Если вы предадите Бога, вас будут судить за это, в какой-то момент 

вас будут судить. Это не принесёт вам ничего хорошего. Если вы ограбите своего собственного отца, вам 

это не сойдёт с рук, особенно если он Христос! Вам это не сойдёт с рук, вы украли Божье основание. Будь 

то группа Квака или группа Хан, они обе украли наследство, которое им не принадлежало. Обе эти группы 
– разбойники, они обе – притон воров, у них обеих нет никаких моральных принципов они действуют на 
криминальном уровне. 

Поэтому эти организации умирают и терпят неудачу. Всё, к чему они прикасаются – распадается, 
разваливается и умирает, потому что всё построено на безнравственности. Вся их организация построена 

на попытках оправдать безнравственность, а это никогда ни у кого не получится, это всегда потерпит 
неудачу. 100%! Их дети на самом деле в конечном итоге причинят им то же зло, что и они своим родителям. 

Когда я выступал здесь, в Корее, я сказал: «Послушайте, я отвечал за все эти организации. У меня под 

рукой были миллиарды долларов. Я мог бы взять эти организации, и у меня были бы миллиарды, никаких 

проблем». Я имею в виду, что Отец сделал меня главой каждой организации: Федерации Семей, UPF, 
CARP, Молодежной федерации – называйте как хотите. Я был главой каждой организации, не по своему 

выбору, а по помазанию Отца. Я не выбирал, я не мог просто сказать ему, чтобы он поставил меня во главе 

всех этих организаций. Никто не может приказать ему что-либо делать, он един с Отцом, он полностью 

един с Богом, и он делает то, что Бог желает, чтобы он делал. 
Итак, я мог бы забрать все эти вещи и оправдать это, сказав: «Ну, мне нужно заботиться о своих детях, 

вы же знаете, я должен делать это ради своих детей. Я должен сделать это для них. Я должен сделать 

это ради их стабильности и финансовой безопасности». Я мог бы привести эти аморальные аргументы, 
которые на самом деле являются ложью. Что бы я тогда сказал своим детям? Я говорил членам и своим 

детям, двое моих сыновей были там, и я сказал: «Что бы я вам сказал, мальчики? Что я сделал это для 

вас? Что я украл деньги у собственного отца ради вас?» Что ж, тогда теперь это их вина, если я совершил 

аморальный поступок! Вы понимаете, о чём я говорю? Это никогда не заканчивается хорошо. Вы продаёте 
своих собственных детей, вы используете их как оправдание своего аморального поведения. Так что, в 

конце концов, они чувствуют себя использованными. Группа Квака пытается так оправдать грабёж 

собственного Отца, а группа Хан – мужа. Их дети почувствуют себя использованными и разозлятся из-за 

этого в будущем, и в конечном итоге скажут: «Пошел ты!» и начнут забирать у них. Вы понимаете, о чём 
я говорю? Это никогда не заканчивается хорошо. 

В противоположность этому, мы сказали: «Нет! Мы не продадимся, мы не собираемся этого делать. Если 

они хотят забрать организации, пусть, если мать Хан так сильно этого хочет, мы не собираемся 

бороться за это». И мы тихо отступили, потеряли всё, мы были буквально бездомными, у нас буквально 
не было ничего, кроме того, что Отец благословил нас, когда мы поженились. Мы купили небольшой 

участок земли в Пенсильвании, и всё. Мне пришлось начинать с нуля. У меня не было дома, мы жили в 

подвале дома Кук Джин нима в Пенсильвании. Я начал служение из гостиной этого дома. И у меня ничего 
не было. 
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И как только мы начали говорить правду, все начали проклинать нас, проклинать нас гореть в аду, 

говоря: «Умри, ты, кусок дерьма! Ты такой бесчестный!» И всё в таком духе… Нет, нет! Мы не были 

такими! А они обвиняли: «Ты позоришь свою маму!»  Но она не Бог, она не Христос, это не то, что говорит 
Принцип. Не из-за этого все верят в Истинного Отца. Вопрос в том, кому вы преданы? Вы должны быть 

верны Богу. Если ваша мать выберет сатану, должны ли вы пойти за ней, молчать об этом и просто 

молчаливо и косвенно поддерживать её, когда вы должны быть преданы Богу? Нет, конечно, нет! Это не 
языческая организация. Это организация, ориентированная на Христа. Христос – это высшее. Он и есть 

тот самый. Вы не можете служить Богу и маммоне. Вы не можете служить обоим, вы должны служить 

одному. 

Когда здесь были Истинные Родители, когда здесь был Отец, был один центр. Хан Хак Джа знала это на 
сто процентов. Она никогда не извергала эти ереси, когда он был здесь. Но теперь она публично призналась 

перед камерой, что все эти последние 50 лет она не верила в эти вещи. Она хранила это молча, она жила 

во лжи. И тем не менее, Бог всё ещё мог использовать её, даже несмотря на то, что она жила во лжи, Бог 

всё равно использовал это. Отец смог установить свой Царский род, он смог установить свою линию крови. 
Теперь родословная Христа живёт на земле. Линия крови Христа и его Царский род находятся здесь, на 

земле, что, конечно же, является корнем и началом Царства Божьего. Из этого происходит Конституция 

Чхонильгук. Свобода и ответственность защищены для остального мира, поскольку страны подпадают под 
действие Конституции Чхонильгук. 

Правда в том, что мы умоляли её: «Пожалуйста, не делай этого, потому что это не принесёт тебе ничего 

хорошего!» Группа Квака – грабители. Они украли два миллиарда долларов, пока наш Отец был здесь, 
поэтому он заставил нас подать на них в суд, чтобы вернуть деньги. Он был так зол: «Поторопитесь и 

верните их!» Поэтому нам пришлось даже подать в суд на группу Квака, чтобы попытаться вернуть 

деньги. Итак, существуют три группы: группа Квака, группа Хан и Sanctuary. Из трёх групп мы 

единственные, кто не обворовал Отца, мы единственные, кто не выбрал безнравственность. 
Мы единственные, кто сказал: «Нет, мы не собираемся гоняться за деньгами, мы не собираемся гоняться 

за должностями, даже несмотря на то, что Отец дал мне все эти вещи, я не собираюсь гоняться за 

ними. Это не станет моим Богом. Я буду верен своему Богу, я буду верен Богу и Христу, даже если мне 

придётся терпеть побои и ненависть всего мира и всех этих людей, которые утверждали, что любили 
Отца, но затем предали его ради денег и власти». 

И как сказано в Библии, они «разбогатели от великой роскоши её», поддерживали её, помогали и 

поощряли, чтобы на этом пути заработать миллионы. Это был десятилетний период, и некоторые из них 
стали миллионерами, помогая и подстрекая её. В конце концов, им на неё наплевать. Это не их мама, им 

на неё наплевать! 

Как вы видели в 19 главе Откровения, вавилонская блудница сейчас начинает взрываться. Это как «Звезда 

смерти». Взрыв произошёл изнутри, и теперь это просто бах! Они ждали пару недель, и снова бах! И ещё 
раз бах! Вы понимаете? Ещё через месяц снова будет бах! К следующему году вся Федерация Мошенников 

будет полностью, полностью разрушена. Она будет разрушаться по всему миру. Почему? Потому что они 
больше не могут доить этих бедных людей в Японии. Хвала Господу за это! 

Мы должны делать то, что сказано в 19 главе Откровения. Как мы поделились с вами на прошлой неделе, 

что мы должны сказать? Мы должны сказать: «После сего я услышал на небе громкий голос как бы 

многочисленного народа, который говорил: аллилуия! спасение, и слава, и честь, и сила Господу 
нашему! Ибо истинны и праведны суды Его: потому что Он осудил ту великую любодейцу, которая 

растлила землю любодейством своим, и взыскал кровь рабов Своих от руки её. И вторично сказали: 

аллилуия! И дым её восходил во веки веков». 

Поэтому мы и устраиваем «Вавилонский костёр» на Фестивале Свободы Жезла Железного. Потому что 
это символ поражения зла. Это символ поражения падшей Евы – предательницы, объединившейся со 

своим мужем – сатаной. В конце концов, этот Вавилон, этот разрушительный блуд, эти прелюбодейные 

отношения устранены. Почему? Из-за победы Христа! Его родословная установлена на земле, его Царство 

установлено на земле, и от этого Царства происходят цари, священники, царицы и евангелисты, а также 
происходит распространение по горизонтали благословенных семей, которые становятся наследниками 

Царства Божьего. Они унаследовали такую прекрасную Конституцию, основанную на свободе и 

ответственности, Полицию Мира и Ополчение Мира, Царство Жезла Железного, где все являются 

участниками Полиции Мира и Ополчения Мира, и каждый любит Бога и любит своего ближнего так, как 
они любят себя. 
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Мы увидели великого героя в Индиане, который остановил того парня, вероятно, завербованного ЦРУ, у 

которого было оружие от Daniel Defense за 4000 долларов с прицелом Eotech за тысячу долларов. Такое 

же, было и у стрелка в Увальде, то же самое оружие  выпущенное правительством. Это дорогое оружие, 
эти DDM4, ребята! Daniel Defense AR 15 стоят примерно 4000 долларов со всеми аксессуарами Eotech! 

Боже мой! Это интересно, потому что Царь Девид нашёл мем, где они показывают оружие тех двух 

стрелков, совершивших массовые расстрелы. Это одинаковые винтовки! Как могут эти безденежные, 
безработные дети, живущие в подвальном помещении у своей мамы, приобретать самое дорогое оружие 
стоимостью в тысячи долларов? 

Интересно, что обе эти компании, Daniel Defense и Eotech, имеют правительственные контракты. А ЦРУ 
занимается международными психологическими операциями, международными убийствами, 

международными нападениями, операциями под чужим флагом в разных странах по всему миру, включая 

Америку. И разве не интересно, что у всех этих убийц есть какое-то психологическое заболевание? Потом, 

конечно, их вроде как приводят в порядок, и они каким-то образом получают оружие, и оказывается, что 
их оружие выглядит одинаково. Это AR-15 и очень дорогие, и у всех этих компаний есть государственные 
контракты! О, Боже мой! Дайте мне передохнуть! Это просто нелепо, ребята! 

Сатана промыл мозги стрелку из Индианы, открывшему огонь. Этот человек одержим демоном. Его 

готовили люди ЦРУ и преступного Глубинного Государства. Они помогали ему и подстрекали, вооружали 

его, для того чтобы продвигать свой контроль над оружием, что они и делают. А эти предательские, 

презренные двуличные политики, республиканцы из Нью-Йорка и, я полагаю, из Иллинойса, собираются 
подписать законопроект о контроле над оружием с номером HR 1808, который представляет собой 

фактически полный запрет на штурмовое оружие. Он буквально запрещает все полуавтоматические 

винтовки, я имею в виду, что это полный запрет, ребята! Они собираются начать гражданскую войну из-

за этого! Мы должны остановить это в Палате представителей, остановить это в Сенате. Надеюсь, этому 
закону будет трудно пройти. Но суть в том, что они продвигают эту историю с расстрелами и каждый 
месяц снаряжают новых стрелков. 

Поэтому так важно, чтобы культура Царства Жезла Железного была реальной, чтобы все христиане 
практиковались, все христиане были обучены и все христиане были готовы защищать своего ближнего. 

Тот 22-летний молодой человек в торговом центре не подчинился правилам этого дурацкого торгового 
центра, потому что эти правила не являются законом. Он не подчинился этому и спас много жизней. 

Наверное, в этом месте могла погибнуть сотня человек! Этот сумасшедший жалкий бета-самец, неудачник 

в маске Антифа, одержимый демоном, люциферианец или кем он там был, вышел из туалета в дурацкой 
маске, как будто это могло его спасти. У него было три магазина AR и 120 патронов, так что он мог бы 

положить убитыми 100 человек, которые были в том фуд-корте. Он вышел и начал беспорядочно стрелять 

в людей, но этот молодой человек выстрелил в него с расстояния 40 ярдов из своего пистолета CCW, 
поскольку Конституционный закон о ношении оружия был принят в Индиане всего две недели назад!  

Невозможно всё это придумать, ребята! Бог использовал этого молодого человека в качестве Полиции 

Мира и Ополчения Мира, чтобы любить своего ближнего. Он оперся на столб, нажал на спусковой крючок, 

сбил демона с ног и, возможно, спас десятки жизней! О! Да! Давайте поаплодируем этому герою, ребята! 
(Аплодисменты) 

Вот о чём я говорю! Это Полиция мира и Ополчение мира! Это вооруженные граждане с моральными 
устоями, которые ведут себя как хорошие парни, они взваливают на себя бремя ношения тяжёлого металла, 

оружия самообороны, а также защиты других. Так что, когда зло поднимает свою злобную голову, когда 

Зверь пытается поднять свою уродливую голову и вселить ужас в сердца и умы людей, а затем использует 

это в качестве политического контроля, чтобы затем разоружить цивилизацию, за чем, конечно же, следует 
геноцид, его можно остановить. Всё это могут остановить такие хорошие люди, как мы с вами, это могут 

остановить хорошие люди, такие как тот молодой человек, 22-летний герой, герой, герой, герой, герой, 

герой, герой, который не послушался правил этого дурацкого торгового центра, и он спас ситуацию. Он 
спас ситуацию! 
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В конце концов, когда нацистских убийц судили на Нюрнбергском процессе, что они говорили? «Ну, мы 

делали всё в соответствии с немецким законодательством, мы делали всё в рамках правил и контрактов 

организационных законов, которые мы приняли в нашей стране». 
Но, видите ли, должно быть что-то большее. Видите ли, законы людей – это одно, они могут принять 

законы, как это делают тираны, соответствующие любым целям. Например чтобы подвергнуть  людей 

геноциду, насиловать детей, организовывать группы секс-торговли, делать всё, что им заблагорассудится. 
Вы же знаете, что они могут оправдать что угодно человеческими законами. 

Но должен быть более объективный моральный законодатель, должен быть какой-то другой источник, из 

которого мы судим о морали в её конечном итоге, потому что люди грешны, и когда мужчины или 
женщины имеют власть, они могут создавать коррупционные законы, как мы сейчас всё больше и больше 

наблюдаем в США. Наступает момент, когда даже эти законы должны быть оценены, и именно это 

международное сообщество сделало на основе Нюрнбергского кодекса. Они заявили: «Нет! Возможно, 

вы приняли свои нацистские расистские арийские законы в Германии, потому что вы расисты, но это не 
считается. Мы будем судить вас по более высоким объективным моральным стандартам, потому что 

геноцид целой группы людей на основе их этнической принадлежности – это плохо». 

Вы понимаете, о чём я говорю? Не имеет значения, что говорит ваш немецкий закон, не имеет значения, 
что гласит ваш арийский закон. Вы совершили международное преступление против человечности,  вас 

будут судить, и  и вы будете казнены. Понимаете? 

Но как они это сделали? Как вы можете утверждать это? Вы можете утверждать это только в том случае, 

если у вас моральные стандарты выше, чем различия в культуре. Это не культурный релятивизм, где 
каждый может устанавливать свои собственные правила, где одни люди говорят: «Возлюби ближнего 

своего», а другие говорят: «Ешь ближнего своего». Нет! Это не одно и то же. Должен быть более высокий 

моральный стандарт, который мы получаем от Бога. Это объективные моральные критерии, подобные 

Христу, из которых мы понимаем, что «возлюби ближнего своего» – это хорошо, а «ешь ближнего 
своего» – плохо. Вы понимаете, о чём я говорю, друзья? Это не похоже на культурный релятивизм, когда 

каждый может создать свою собственную правду, и каждый может создать свою собственную культуру. 

Нет, это невозможно! Есть по-настоящему злые люди и есть по-настоящему злые культуры, и мы судим о 

них не по человеческому суждению, а по Божьему стандарту, который исходит из Его природы. Все 
заповеди, которые Он дал, исходят из Его природы. Они показывают, чего Он желает, чему Он хочет, 

чтобы мы следовали, и что Он ненавидит и презирает. 

Во всём этом безумии, которое происходило последние 10 лет, все пророчества, которые мы давали, в 
конечном итоге сбылись. В течение нескольких лет мы подвергались всемирному суду, всемирному 

карантину, который опустошил весь мир. На мир в буквальном смысле наложено проклятие из-за чумы, 

насылаемой Китаем. Конечно, Китай заработал на этом гигантские деньги, и теперь это меняет ход 

событий во всем мире. Китай сейчас становится сверхдержавой, а Америка падает и деградирует 
чрезвычайно быстро. 

Мы говорили, что это осуждение будет вынесено по всему миру. Конечно, они смеялись над нами, они 

издевались над нами, но через несколько лет – бац! Карантин по всему миру, запреты на поездки по всему 
миру, люди не могли покинуть свои страны, не могли переехать в другой город. Я имею в виду, что в Китае 

людей запирали, людей запирали в своих домах и буквально замуровывали. Вы даже не представляли себе, 
что когда-либо увидите такое. Но вы видели всё это, ребята, вы видели это. 

И мы увидели всю эту ложь: «Надень маску, сними маску! Маска надета, маска снята! Маска надета, 

маска снята! Церкви не могут собираться, не могут распространять Слово Божье!» Нет! Нет! Мы 

никогда не закрывали нашу церковь и никогда не закроем! Свобода собраний имеет решающее значение, 
и она подкреплена Конституцией Соединенных Штатов, она подкреплена Второй поправкой. Свобода 

собраний и свобода вероисповедания – это наше основное право, как людей! Итак, во время эпидемии 

ковида Церковь Sanctuary никогда не закрывалась, мы никогда не закрывали наши двери, мы никогда не 

навязывали мандат на ношение маски, и мы просто продолжали говорить правду. 
Они провозглашали: «Это научный консенсус, научный консенсус!» Тогда почему вы подвергаете цензуре 

всех учёных, которые с вами не согласны? У вас есть научный консенсус, потому что любого другого, как 

например доктора Роберта Мэлоуна, который кстати и создал вакцину мРНК с шестью патентами на неё, 
вы подвергаете цензуре! Любой, кто похож на вице-президента Pfizer, который выступил с 

предупреждением: «Не принимайте вакцину», подвергается их цензуре! Все эти учёные высшего уровня, 
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вы подвергаете их цензуре! Итак, конечно, у вас есть научный консенсус, если вы подвергаете цензуре 

всех учёных, которые придерживаются противоположных взглядов! 

Мы только что стали свидетелями этого невероятного, невероятного, драконовского тоталитаризма на 
подъеме за последние три года. Что это было? Это политический сатанизм! Политический сатанизм 

значительно усилился, поэтому что сейчас мы находимся на пороге Третьей мировой войны. Россия 

должна была вступить в союз с Трампом и Америкой, а затем уничтожить Китай! Теперь Россия 
объединилась с Китаем, и они собираются уничтожить США!!! Тем временем они пытаются развязать 

гражданскую войну в США до промежуточных выборов, особенно перед следующими президентскими 

выборами. Мы не знаем, продержится ли Америка вообще так долго. У нас впереди ещё три долгих года, 
друзья, при этой узурпаторской администрации! 

Поэтому мы говорили президенту Трампу – и мы молимся за него – «Не уходите в отставку! Введите 

военное положение! Они сжигают дотла города, они буквально украли выборы. Нужно ввести военное 

положение! Сделайте это!» Но у него не хватило напора сделать это! Это нарушение должностных 
обязанностей с его стороны. Бог может использовать его снова, но нам нужно пережить ещё три года этого 

безумия по всему миру, и я, честно говоря, не знаю, есть ли у нас это время. Итак, суть в том, что в это 

время мы должны быть стойкими и бдительными людьми. Мы должны держаться за Бога, мы должны 
цепляться за Его побуждения и за руководство Святого Духа, которое Он даёт нам. Мы должны быть 

готовы. 

Теперь они собираются подписать указы об изменении климата. Что это значит? Это означает запрет на 

удобрения, это означает, что фермеры не смогут выращивать органические продукты питания, это 
означает запрет на сельскохозяйственные товары, как в Нидерландах и Дании, где их экономика рушится, 

и теперь они не смогут получать газ. В Италии в некоторых местах люди не могут получить никакой еды, 

потому что теперь они даже не могут использовать удобрения. Фермеры взялись за оружие и проводят 
акции протеста вдоль всех автомагистралей. 

Всё это будет только усиливаться и усиливаться в Америке, поскольку они пытаются начать следующую 

гражданскую войну, чтобы Китай мог захватить Тайвань. Северная Корея может захватить Южную 
Корею, есть все эти тоталитарные империи. Россия может захватить Украину, Польшу, Молдову и разные 

страны в Восточной Европе. И, конечно, Китай сможет тогда сказать: «Смотрите, смотрите, смотрите, 

Америка, вы первые, кто применил ядерное оружие против северокорейцев, пытаясь остановить их в 

Южной Корее. Мы можем послать миллион солдат в Южную Корею, пытаясь убить всех, и сорок тысяч 
американских солдат никак не смогут это остановить». Итак, если они начнут применение тактического 

ядерного оружия, чтобы остановить северокорейцев от вторжения в Южную Корею, бум! Может 

произойти Третья мировая война, ядерная война. Китай говорит: «Америка, ты это начала» – и поражает 

нас своим арсеналом. Затем Россия обрушивает на нас свой арсенал. 
Доктор Питер Прай, бывший глава комитета ЦРУ по ядерным вооружениям и эксперт в ядерной области, 

объяснял, что, когда вы решаете начать ядерную войну, противник будет стрелять в вас из всего, что 

угодно. Они собираются стрелять в вас почти из всего своего ядерного арсенала, они не собираются 

поразить вас один раз, и тогда вы сможете поразить их один раз. Нет! Они не захотят ходить вокруг да 
около. Они будут уничтожать все ваши ядерные арсеналы, все ваши основные военные базы, о которых 

они осведомлены, чтобы фактически обезглавить вас, чтобы они могли держать ваши города в заложниках 

и угрожать им ядерными атаками, так что вам придётся сдаться и присоединиться к Новому Мировому 
порядку. Это то, к чему они стремятся, ребята, это их план! 

У нас есть только 400 МБР (межконтинентальная баллистическая ракета — прим. перевод.) или ядерных 

боеголовок во всей нашей Триаде. В России их более 3000, в Китае, вероятно, от 2000 до 5000, так что у 
них огромное преимущество. Сейчас Россия демонстрирует очень большую слабость в войне на Украине, 

они не в состоянии хорошо координировать свои действия, они сбрасывают бомбы на свои собственные 

подразделения. Там не очень хорошая координация, не та, которую мы видим в Вооруженных силах США, 

Военно-воздушных силах и различных родах войск. Они воевали последние 60 лет, поэтому их обучают 
намного лучше, и все эти люди – ветераны. В Китае много людей, у России не так много людей, чтобы 

послать их и захватить землю, поэтому, если они собираются захватить Америку, они собираются сделать 

это с Китаем и китайскими войсками через ООН, но можете ли вы представить, если бы это произошло в 
США? 
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Каждый «зелёный берет», каждый спецназовец, живущий на территории США, живёт в сельской 

местности. Они не живут рядом с армейскими базами. Они знают, что если идёт война, то эти базы 

являются целями. Они не живут рядом с атомными электростанциями, ядерными базами или городами, 
потому что они знают, что это тоже цели. Они находятся в сельской местности, и они собираются 

немедленно создать свои ополчения. Они собираются немедленно начать создавать войска повсюду, 

потому что это то, что они делали в Афганистане, Ираке, на Филиппинах и везде, где они были. 
Американский народ уже вооружён, они уже знакомы с оружием и при должной подготовке могут быстро 

превратиться в очень опасную боевую силу. И это их родное поле, у них есть моральное преимущество, 

потому что мы защищаем наших собственных внуков. Если  Коммунистическая партия Китая (КПК) 

пускает слюни через ООН, пытаясь прийти и убить нас, у них нет на это моральных оснований! Всё, что 
они сделают, это попытаются стереть нас с лица земли, чтобы они могли буквально править всем 

Тихоокеанским регионом. А вместе с Россией и всем миром чтобы стать следующими тоталитарными 
Чингисханами! Это не высокоморальная позиция, ребята! 

Когда китайцы начнут прибывать, патриоты в Америке будут организованы. «Зелёные береты» и ребята 

из спецназа, они собираются организоваться. Они начнут выходить из своего тихого образа жизни, они 

собираются начать обучать людей и они собираются начать наращивать силы. Это будет настоящая 
грозная сила, потому что эти люди сражались и свергали правительства по всему миру, и, конечно же, они 
постоянно тренировались. 

Китайские военные не имеют опыта военных завоеваний или сражений. Они не участвовали ни в одной из 
войн за последние 60 лет, в то время как наши боевые ветераны были на войне и вышли из неё бодрыми. 

Итак, вы думаете, что собираетесь избивать людей на их собственной родной территории, во всех их 

укромных уголках и закоулках, во всех их маленьких пещерах и во всех их маленьких системах, о которых 

только они знают, когда они недавно вернулись с войны? Вы думаете, что придёте сюда вместе с ООН и 
«синими беретами», и вы думаете, что перехитрите всех, потому что пришли с миллионом китайских 

«юнцов» из КПК, которые никогда не воевали, но являются злыми, опасными и которым КПК промыла 

мозги? Вы думаете, что сможете победить нас, когда у нас будет моральное превосходство, когда мы 
защищаем нашу Конституцию, защищаем свободу для всего мира, и мы защищаем наших детей и внуков, 
и это наша родная территория? 

Это будет нелёгкий бой! США пытались войти в Афганистан и победить их, но они проиграли через 20 
лет! Это нелегко сделать. Подумайте, как это будет трудно. Но, конечно, Китай сейчас создаёт новые базы 

в Венесуэле и Мексике. Они пытаются захватить Южную Америку, чтобы использовать её в качестве 

платформы для нападения на Запад. Россия теперь объявила, что они хотят захватить Аляску и двинуться 
через Канаду и так далее, чтобы взять США в клещи. 

События развиваются плохим и негативным образом. Однако мы должны всегда помнить, что 

исторические тоталитаристы всегда переоценивали свою силу, потому что они верят, что централизация 
приносит наиболее динамичную власть. Конечно, это не так, потому что, когда им приходится сражаться 

с настоящими людьми, которые обучены и воевали последние 60 лет и обучались сражаться с сотнями 

миллионов людей, и эти люди создадут группы сопротивления по всему миру, и у этих людей есть 

моральные принципы и они верят в Бога и не хотят угнетать людей, это не так просто, как думают эти 
тоталитаристы. 

 

Опять же, как сказано в Библии: поразит пред тобою Господь врагов твоих, восстающих на тебя, одним 

путём они выступят против тебя, а семью путями побегут от тебя. 
 

В конце концов, ребята, Бог победит, в конце концов, Бог разрушит все сатанинские системы. Вот почему 

мы знали, что должен был произойти суд мирового уровня. После предательства Христа на вселенском 
уровне матерью Хан мы знали, что это произойдёт. Начало этому было положено в течение 7 лет, и теперь 

всё переходит в стадию войны, теперь начало мировой войны начинает грохотать и вспыхивать. Итак, по 

мере того, как мы будем продвигаться вперед, это будет очень увлекательное путешествие. 

Но, в конце концов, у нас нет страха! Почему? Потому что мы живём не в «духе страха, но в духе силы, 
любви и целомудрия». (2 Тимофею 1:7) Почему? Потому что мы знаем, откуда берётся наша жизнь и наше 



161 

 

спасение, у нас есть уверенность во Христе Иисусе. У нас есть уверенность во Христе, который спас нас 

от нашего греха и привёл нас к престолу Отца. Не потому, что мы хорошие, не потому, что мы поступали 

хорошо. Нет! Но потому, что мы подчинились, мы сказали Богу: «Да!» И Бог по Своей благодати привёл 
нас в тронный зал Царства Божьего и Его любви. 

Друзья, нам так повезло, что мы есть друг у друга, мы так счастливы. Пожалуйста, поощряйте друг друга! 

Продолжайте тренироваться, потому что, суд уже здесь, и мир рушится, но мы всё равно должны быть 
полны радости, мы всё ещё должны испытывать эту воспламеняющую радость. Почему? «Радость 

Господня – сила моя!» У нас должна быть сила, которая приходит от того, что мы приносим радость Богу. 

Вот почему забота о наших супружеских отношениях, свидания с нашим супругом  – это прекрасное 

времяпрепровождение. Благодарите друг друга, благословляйте друг друга, на таких встречах. Постоянное 
благодарение Бога, проведение этих замечательных свиданий и супружеских тренировок строят Царство 

и приносят радость Богу. 

Также проводите свои дни со своими детьми, один на один! Подарите им эту особую встречу, по одному 

ребёнку в неделю. Благословите их, воспитайте их. Мы говорили братьям и сёстрам в Корее, что люди 
используя метафору растений, думают, что их дети похожи на разные растения. Вы должны поливать их, 

вы должны лелеять их, вы должны заботиться о них, удалять с них вредителей и тому подобное. Вы 

должны делать всё это так же, как фермер должен делать со своими растениями, которые он любит и 

собирается поддерживать. Но единственная проблема заключается в том, что многие родители думают, 
что все они яблони, и вы просто разбрызгиваете воду в одинаковом количестве. Нет! Одно – яблоня, другое 

– груша, третье – абрикосовое дерево, четвёртое – вишнёвое дерево. Вы понимаете, о чём я говорю? Все 

они разные, поэтому у них разные потребности, для них нужно разное количество полива. Для всех них 
разные способы поощрения, существует пять разных языков любви, так что все эти вещи разные. 

Поэтому время, проведённое один на один, так важно для того, чтобы инвестировать в наших детей, 

особенно сейчас, когда мир рушится, мы должны инвестировать в эти отношения. Наша семейная ячейка, 
а затем и наше сообщество верующих, это будет нашим оплотом. Это люди, которым мы можем полностью 
доверять, которых мы любим, и мы должны инвестировать в эти отношения в это критическое время. 

Друзья, пожалуйста, молитесь за нас! Мы скоро вернёмся. Мы благодарим вас за все ваши молитвы и за 

всё то, что вы, ребята, делаете по всему миру. Мы знаем, что Царство Божье грядёт, все царства сатаны 
рушатся. Эй! Царство Божье грядёт, и оно быстро придёт в этот мир. 

Благослови вас Бог! Счастливого пути и да приидет Царствие Его Небесное! Поаплодируйте всем братьям 

и сёстрам,  патриотам по всему миру! Пенсильвания, Теннесси, мы скоро приедем к вам, и мы благодарим 

вас. Воздавайте всю славу Богу во все времена и, конечно же, «Любите Бога, любите ближнего своего». 
Пожалуйста, присоединитесь к моей молитве! 

Отец, мы так сильно благодарим Тебя за этот прекрасный день. Мы благодарим Тебя за все обновления, 

которые Ты даёшь нам каждый день, и, конечно же, мы благодарим Тебя за то, что ты подарил нам этот 
момент, чтобы поделиться им со всеми людьми по всей земле. 

Мы молимся, чтобы в это критическое время истории все патриоты, все христиане, все люди с добрым 

сердцем, типа Авеля, смогли работать вместе с духовным миром. Чтобы духовный мир и физический мир 
могли быть полностью едины. Чтобы сфера ангелов и Святое Воинство могли быть вместе с нами. Чтобы 

все духи воинов могли спуститься, и все ангелы могли спуститься и помочь патриотам здесь, в Америке, 

чтобы мы могли бороться со злом, и мы могли разрушить траекторию, на которую они пытаются заманить 
и соблазнить нас. 

Пусть Новый Мировой порядок, царство сатаны и политический сатанизм рухнут и будут уничтожены! 

Да будет хаос в их лагерях, хаос во всех их махинациях и планах! Пусть все они сойдут на нет, и пусть все 
их раскалённые стрелы, которые были нацелены на нас, развернутся и разрушат то, что они строят, точно 
так же, как рухнули Скрижали Джорджии. 

Отец, мы благодарим Тебя за всё, что Ты делаешь. Святой Дух действует так мощно. Излей же огонь 

Святого Духа в сердца и умы людей прямо сейчас, всех тех людей, которые слушают нас прямо сейчас. 
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Чтобы мы могли наполниться огнём Твоей любви, огнём Твоей благодати и огнём осознания того, что мы 

можем любить Тебя с большой страстью и волнением, и любить нашего ближнего с большой страстью и 

волнением! Чтобы мы могли инвестировать в нашего ближнего, нашу жену, наших детей и нашу 
церковную семью, и укреплять эти отношения в это критическое время, чтобы мы могли двигаться вперёд, 
зная, что даже сквозь хаос и бури яркое и сияющее полуденное солнце ждёт нас за этими облаками. 

Мы очень благодарны Тебе. Мы воздаём Тебе всю хвалу, честь и славу вместе с царскими родами, 

собравшимися здесь вместе с Царским родом Трёх поколений. 
Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь, и молимся в Твоё драгоценное имя. Аминь! Аджу!  

Спасибо вам, друзья. Мы увидимся с вами очень скоро. Благослови вас Бог! Давайте все встанем и 
воздадим хвалу Богу! 

  

 

Проповедь от 31 июля 2022 года. 

31 июля 2022 года (Теннесси) 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Да благословит вас всех Господь! Большое спасибо Царю Кайлу, за воскресное Служение в Пенсильвании 

и спасибо всем братьям и сёстрам по всему миру.  Это было сумасшедшее время, сумасшедшее время! Но, 

друзья, мы наконец-то вернулись в Америку. Боже мой, это так невероятно – вернуться в Соединенные 

Штаты Америки! О Боже мой! Друзья, мы не осознаём, что мы имеем здесь, насколько невероятно ценны 
Соединённые Штаты, сколько у нас здесь свободы. Мы просто принимаем это как должное, в этом то и 

проблема всех этих сумасшедших молодых людей, которым промывают мозги  коммунисты в колледжах. 
Люди не понимают, насколько невероятно то, что мы имеем здесь, в Америке. Это удивительно! 

Представьте себе, что сейчас, в наше время, мы стоим на краю потенциальной гибели этой свободы! 

Гибель Америки происходит буквально на наших глазах. Это уже происходит, уже осуществляется. Вот в 

какое серьёзное время мы живём, ребята! Я не хочу впадать в отчаяние и уныние, потому что те, кто во 
Христе, не живут в страхе. У нас есть радость, у нас есть надежда, потому что Царство Божье грядёт. 

Аминь! Мы не живём в страхе, мы не живём в обречённости и унынии, но это не означает, что мы не 

осознаём, что происходит. Аминь! Мы осознаём, что происходит, и мы можем видеть козни дьявола, мы 
можем видеть зло, которое охватывает нашу страну и охватывает весь мир. 

Давайте перейдём к Священному Писанию. Сегодня у меня очень важная Рема. На самом деле я хотел 

проповедовать о чём-то другом. Я хотел проповедовать о пятой главе книги Иисуса Навина или о третьей 

главе книги Даниила, но Отец дал мне 21-ю главу Евангелия от Матфея, так что сегодня мы обратимся 
именно к ней. 

Евангелие от Матфея, глава 21, стих 33. Это важно, на самом деле это многое проясняет. Я хотел 
проповедовать о Христофании, и мы вернёмся к этому немного позже. Это очень интересная и 
увлекательная тема, очень мощная тема. 

Недавно мы вернулись из Японии и Кореи, в прошлую среду или четверг, и мы всё ещё не адаптировались 
к смене часовых поясов. Полтора месяца мы были на передовой линии фронта, на миссионерском поле 

деятельности. Движение Святого Духа было таким мощным! Я объяснял это во время еженедельных 

отчётов, надеюсь, они всем понравились. Мы старались предоставлять вам, друзья, еженедельные новости, 
чтобы вы были в курсе о том, что происходит в Японии и Корее. Это было невероятно! 

Хорошо, прежде чем я перейду к этому, давайте сначала обратимся к Писанию, потому что мы не знаем, 
как Святой Дух собирается проявиться! 
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Евангелие от Матфея 21:33-43: «Выслушайте другую притчу: был некоторый хозяин дома, который 

насадил виноградник, обнёс его оградою, выкопал в нём точило, построил башню и, отдав его 

виноградарям, отлучился. Когда же приблизилось время плодов, он послал своих слуг к виноградарям взять 
свои плоды; виноградари, схватив слуг его, иного прибили, иного убили, а иного побили камнями. Наконец, 

послал он к ним своего сына, говоря: «постыдятся сына моего». Но виноградари, увидев сына, сказали 

друг другу: «это наследник; пойдём, убьём его и завладеем наследством его». И, схватив его, вывели вон 
из виноградника и убили. Итак, когда придёт хозяин виноградника, что сделает он с этими 

виноградарями? Говорят Ему: злодеев сих предаст злой смерти, а виноградник отдаст другим 

виноградарям, которые будут отдавать ему плоды во времена свои. Иисус говорит им: неужели вы 

никогда не читали в Писании: «камень, который отвергли строители, тот самый сделался главою угла? 
Это от Господа, и есть дивно в очах наших»? Потому сказываю вам, что отнимется от вас Царство 

Божие и дано будет народу, приносящему плоды его. Аминь!» 

Друзья я даже не могу передать какое безумие там творилось. Полтора месяца мы были на миссионерском 

поприще, и это было сумасшедшее время. Это был первый тур по Корее за 10 лет, через 10 лет после 
смерти Отца. Мы не возвращались туда уже 10 лет! Во время корейского тура было довольно тихо со 

стороны падшей матери Хан или группы Квака, довольно тихо, потому что они, наблюдали за тем, что мы 

делали. Сторона сатаны пристальнее, чем кто-либо другой, следит за тем, что делает сторона Бога. Даже 

на макрокосмическом уровне люди, которые на стороне сатаны, следят за Трампом, Мастриано, Де 
Сантисом во Флориде, они следят за этими парнями пристальнее всего. Они следят за Стивом Бэнноном, 

Алексом Джонсом и даже Джо Рогансом. Сейчас он скорее консерватор, чем либерал, поэтому они следят 

за ним. Даже от микро до макро они следят за ними пристальнее всего, потому что всегда готовы нас 
уничтожить. 

О чём говорится в 21 главе Евангелия от Матфея? Сложилась такая ситуация, когда Отец, вернувшийся 

Иисус, выбрал своего наследника. Я не выбирал себя сам. Опять же, я не знаю, почему я должен 
напоминать всем об этом. Группа Квака и группа Хан просто игнорируют Церемонию, которую Отец 

провёл три раза, с коронами, и всем остальным. Я хочу подчеркнуть, что я не выбирал себя, я не хотел 

выполнять эту работу. Я не хотел, чтобы меня поносили и ненавидели во всём мире, проклинали, 

подвергали остракизму и выгоняли. Я не желал этого. Всё, чего мы желали – это чтобы Отец был счастлив, 
и чтобы Его желание исполнилось. Поэтому мы не продались за деньги, мы не продались за должности, 

мы не продались за власть. Миллиарды и миллиарды долларов, которые я контролировал, ничего для меня 
не значили. 

Выбрал бы я это вместо чести служить своему Отцу и исполнять его желания? Нет! Это ничего не значит. 

Это не настоящее основание Царства Божьего. Деньги, положение, знания, не являются настоящей 

основой праведности.  Не это основа праведности! Что же является основой праведности?  Любовь между 
Отцом и сыном! Это основа праведности! Это основа Царства! Это основа Божьей работы и Его Воли! Это 

то, что Отец называет 부자 (父子) 관계 (буджа кванье) отношениями отца и сына. Почему? Это те же самые 

отношения между Богом Отцом и Иисусом. Это важнейшие отношения, к которым должны быть привиты 
все мужчины и женщины. Аминь! В этом вся цель Благословения, друзья! 

Перед тем, как мы покинули Корею, у нас состоялась воскресная служба, которая длилась около восьми с 
половиной часов, но вы знаете, что по сравнению с 23 с половиной часами она довольно короткая. Должен 

сказать, я довольно жалок по сравнению с Отцом. Наше служение длилось восемь с половиной часов, оно 

было пропитано Святым Духом!  В тот день я не выпил ни капли воды, ни капли! Честно говоря, обычно, 

если я говорю больше пяти часов, у меня начинаются спазмы в рёбрах, как у обыкновенного человека. 
(Смеётся) Особенно когда я проповедую, кричу, улюлюкаю и ору! Я часто этим занимаюсь. Вы знаете, что 

азиаты должны быть сдержанными, но не Муны, мы не сдержанны. Мы раздражаемся, когда боремся с 
сатаной. 

Даже не знаю, как мне это удалось. Мы начали в 11 часов утра, а когда закончили, было уже 7:30 вечера. 

Я сказал: «О, Господи!» Темнело, люди возвращались в Сеул, поэтому в конце там было около 30% людей. 

Всем нужно было возвращаться, им нужно было успеть на поезда, автобусы и так далее. Служение в 
предыдущее воскресенье длилось, может быть, два или три часа или что-то в этом роде, относительно 

недолго. Если вы проведёте такую воскресную службу в Америке, потом никто не захочет приходить. Если 
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Бог захочет, чтобы я провёл восьми-часовое служение в Америке, я это сделаю, потому что я здесь не из-

за количества людей, я не служу просто ягодицам на сиденьях. Аминь! Мы служим живому Богу! Мы 

служим Живому Богу, и это Его Воля, которую мы желаем исполнять! Аминь! 
О, посмотрите на этих ребят сзади на полу! Давайте поаплодируем всем этим труженикам Чхонпёна! 

(Аплодисменты) Они прячутся за спинами других людей, сидящих высоко и надменно в этих креслах! 

(Смеётся) Иногда мне нужно пошутить. В Азии нельзя шутить, ребята, в Азии такое строгое общество, что 
шутить нельзя. Вот почему, вероятно, Отец так часто делал это во время службы, и его службы были 

такими долгими, потому что каждый раз, когда вы отпускаете шутку, вам приходится тратить около двух 

часов чтобы увязать её с контекстом. Перед тем, как мы покинули Корею, у нас было замечательное 

восьмичасовое служение, друзья, и дух был таким сильным в этом месте, там было так много радости, так 
много покоя и присутствия Отца. 

В течение полутора месяцев –  с самого начала тура по Японии Федерация Мошенников просто сходила с 

ума. Они обезумели. Они вели себя как дети, они вели себя как цыплята с отрубленными головами, 
бегающие вокруг как сумасшедшие. С самого первого богослужения они пытались сорвать публичные 
религиозные собрания, которые мы проводили. 

У них были команды, они действительно создали команды. Вы слышали об этом, верно, ребята? Они 

создали команды: у них была команда А, команда В и команда С. Команда «А» вставала и начинала 

улюлюкать и кричать, кричать и проклинать меня, а команда «Б» снимала это на камеру. Итак, когда наши 

молодые люди выпроваживали этих людей, они снимали всё на видео: «Смотрите! Насилие! Насилие! 
Насилие!»  Они кричали: «Посмотрите на насилие! Они прибегают к насилию! Насилие!» Они вели себя 

как Антифа, они вели себя как эти сумасшедшие коммунистические безумцы левые. Потом они 

успокаивались: «Хорошо, хорошо, хорошо, мы просто сидим, мы просто сидим!»  Вот какими 

сумасшедшими они были! Через 15 минут  поднималась команда «Б». Они были похожи на роботов и 
устанавливали свой таймер или часы. Не имело значения, что я говорил. Я мог бы говорить о звёздах, 

галактике и Поясе Ориона, а они всё равно бы встали через 15 минут и начали улюлюкать и 

кричать: «Уаааа! Перестань проклинать Мать!» или что-то в этом роде. Ладно, а потом команда «С» 
снимала это всё на видео и говорила: «Смотрите, смотрите, смотрите, какие они жестокие! 

Посмотрите, какая жестокость!» 

Кстати, это они совершали незаконные действия. Как в Корее, так и в Японии вы не имеете права срывать 

религиозную службу. Это преступление. Они приходили на религиозную службу в отели, которые были 
забронированы Японской церковью Sanctuary, они платили за гостиничные номера. Они приходили в 

конференц-залы, улюлюкали и кричали, вели себя как сумасшедшие, кричали и срывали мероприятия в 
чужой церкви. Очевидно, что мы не одна и та же церковь, мы определённо не одна и та же церковь. 

Теперь, когда они начали творить такое безумие, мы отреагировали: «Хорошо, хорошо, ребята, вы ведёте 

себя как дети», и когда они уходили, я спрашивал: «Почему вы так напуганы? Почему вы так боитесь, 

того, что я нахожусь здесь, в Японии? У наших людей нет денег, у нас нет никакой власти или 
должностей. Почему вы так боитесь, что у нас будет встреча? Почему вы так напуганы?» О! Потому 

что люди увидят правду. Люди увидят, что мать Хан подала в суд на своего собственного сына – то есть 

на меня – пытаясь уничтожить всё, что мы делали, и все виды служения, пытаясь запретить нам 

использовать знак Тонгил и всё такое прочее. Потому что вся их ложь за последние 10 лет будет раскрыта. 
У людей была бы возможность услышать различные отчёты Тима Элдера из Всемирного миссионерского 

центра и все подробности о судебных делах, различные отчёты из Кореи и Японии и т.д. 

Люди впервые смогли бы увидеть всё своими глазами после десяти лет правления матери Хан, когда все 

её пророчества провалились. Все её пророчества провалились, каждое из них провалилось. Библия 
предупреждает нас об этом. В ней говорится: «Если пророк скажет именем Господа, но слово то не 

сбудется и не исполнится, то не Господь говорил сие слово, но говорил сие пророк по дерзости своей,  не 

бойся его». Десять лет её тиранического эксплуататорского правления! 

Теперь они строят этот презренный отвратительный Ватикан, поклоняющийся совам, с десятками зданий, 
и в каждом из них на каждой колонне изображена сова. Согласно Библии сова – это символ сатаны. Это 

Молох, это один из антибогов в Библии, и он символизируется совой, которой они поклоняются. Почему? 

Потому что сатана поклоняется знанию, а в этих оккультных традициях сова является символом знания. 
Они говорят «мудрость», но это не истинная мудрость. Это особый тип знания, это культовое знание. Это 

то, что не видно, поэтому оно находится в темноте. Сова знает, что находится в темноте, вот почему эти 
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оккультные сатанинские традиции выбирают сову в качестве символа, потому что сова может 
относительно хорошо видеть ночью. Они могут охотиться по ночам и делать подобные вещи. 

Поэтому обычно эти оккультные религии рассматривают сову как птицу, обладающую какой-то 

мистической силой, которая может видеть там, где другие люди не могут видеть. Но, конечно же, это 

сатана! Сатана – это тот, у кого есть тайное знание, сатана – это тот, у кого есть знание. Он обещает вам, 
что если вы последуете за ним, он откроет вам внутренние тайны вселенной, он даст вам то, что вы сможете 
открыть, и тогда вы сможете стать Богом и управлять вселенной. Это полная чушь, это полная чушь! 

Итак, они строят эту чудовищную копию базилики Святого Петра, а вы знаете Католическую церковь, 
насколько она пала и насколько это злая и порочная организация! Обычные люди, католики, они введены 

в заблуждение, и, конечно, их нужно спасти от этой церкви. Но, по крайней мере, Католическая церковь в 

базилике Святого Петра поместила библейские фигуры на крышу своего здания! Даже если это падшая 
церковь, по крайней мере, они поместили Петра и Павла! Они не ставили сов и Молоха! О, Боже мой! Это 

верх безумия! Послушайте, я не пытаюсь просто высмеивать и издеваться над ними. Нет! Я просто 
констатирую исторические факты! 

Затем она сделала статую самой себя. Статую высотой  в 12-15 футов из мрамора, где все люди в мире 

буквально на коленях поклоняются ей, а Отец там, как маленькая фигурка сбоку тоже кланяется ей. Там 

они буквально совершают богослужения, и делают поклоны! Дайте мне передохнуть, ребята! Это верх 
идолопоклонничества, вершина, вершина идолопоклонничества! 

Мы знаем об их новой кампании по сбору средств благодаря многочисленным шпионам, которые у нас 

есть в этих организациях. Видите ли, вы никогда не сможете спрятаться от наследника Отца, потому что у 
нас повсюду много глаз. У нас есть праведные люди, которые не заботятся о деньгах и не заботятся о 

власти. Они собирались провести совершенно новую кампанию по сбору средств, и угадайте, какую 

статую они собирались воспроизвести, а затем продать по непомерным ценам? Вот эту, ребята! С матерью 

Хан, и где все поклоняются ей! О, Боже мой! Это верх ереси, верх идолопоклонничества, это мерзость! 
Библия предупреждает, что если вы сделаете это, вы получите всевозможные проклятия, все проклятия 
падут на вас. Это также важно осознать молодым людям в Японии. 

Итак, в Японии они начали вести себя как дураки. Почему? Потому что наследник вернулся, и я 

разговаривал с людьми и приводил доказательства. Они ненавидели нас, они проклинали нас в течение 10 

лет. Мы не вели себя как дети, мы приняли все эти оскорбления, приняли все эти проклятия и продолжали 

работать для провидения Отца ни с чем. Мне пришлось строить основание с нуля. Сейчас прошло 10 лет, 
и наше сообщество является крупнейшим в Пенсильвании. Мы начали развиваться в Теннесси, и у нас есть 

Себастьян Горка и высокопоставленные чиновники Белого дома, которые теперь приезжают на фестиваль 
Свободы Жезла Железного. 

Это не работа Шона и Джастина. Это работа нашего Небесного Отца, который открыл это освобождение 

и благословение Святого Духа, чтобы его сыновья Каин и Авель могли работать и продвигаться вперёд 

вместе со всеми царями и царицами Царства Божьего, которые объединились с ними и вернулись под 
авторитет Отца. Итак, вся слава и вся заслуга Отца в том, что всё это произошло буквально с нуля до такого 
уровня основания. Вначале у нас не было ничего, ничего, ничего, у нас просто ничего не было! 

Мы находились в Японии, а они вели себя как дураки, они срывали наши мероприятия, всё это 
планировалось из центрального офиса. На самом деле они говорили своим членам: «Не ходите на их 

мероприятия», потому что они боялись, что их засвидетельствуют, они боялись, что их осудят, они 

боялись, что они вернутся к Отцу и уйдут от ереси матери Хан. Что, конечно, происходит, когда вы 

начинаете слышать правду об этом и начинаете понимать: «Нет! Мы не мошенники, и нам не нравится 
воровать у людей. Нам нравится следовать и служить нашему Отцу». Вы понимаете, о чём я говорю? И 

мы проглотили все ваши проклятия, и мы проглотили все ваши оскорбления, и угрозы смерти, и всё такое, 

и это нас не смутило. Мы не кланяемся вам, мы не служим вам, мы служим Богу и Христу на Небесах. 
Аминь! Вот почему в конце концов люди прислушались к тому, кого Отец выбрал своим наследником. 
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Во втором случае они сделали то же самое. Я сказал им: «Эй! Вы такие жалкие! Почему вы пришли с 

семью людьми? Почему бы вам не привести 300 человек?» Поэтому они явились со 150 людьми, кстати, 

все они – их штатные сотрудники, штатные сотрудники. Они боялись, что если приведут обычных членов, 
то их осудят. Но сотрудникам платят, поэтому у них есть стимул остаться. Почему? Потому что им платят. 

Так что на самом деле это не вопрос веры. Предполагается, что у них самая большая вера, и именно 

поэтому их продвигают на эти должности, но на самом деле это не так. Речь идёт о сохранении их денег и 
их денежного потока. 

Итак, в тот раз у них было всего около 150 активистов я просил 300, но они не смогли привести даже 300. 

Пришло 150 человек, и они пытались вести себя как дураки. С самого начала мы знали, что там было 150 

человек из Федерации и что они собирались делать глупости, поэтому поднявшись на трибуну, я  
сказал: «Вы знаете, я слышал, что Федерация Мошенников находится здесь». Это первое, что я сказал. Я 

не сказал, например: «Привет, ребята, как у вас дела?» Нет! Я сказал: «Я слышал, что Федерация 

Мошенников здесь. Мы просили чтобы пришли 300 членов, но они привели только 150», или что-то в этом 

роде. 
Они сидели там и слушали в течение 15 минут, потому что таков был их план. Они как роботы, если лидер 

сказал «15 минут», они буквально будут ждать 15 минут. Итак, они слушали, как я в течение 15 минут 

говорил им: «Что вы, люди, делаете? Вы сражаетесь не со мной, вы сражаетесь с Отцом! У нас нет 

денег, у нас нет власти, у нас нет положения. Почему вы так боитесь, что мы здесь, вы должны 
игнорировать нас. Почему вы так боитесь, что мы здесь? Что у вас на сердце, почему вы обязаны 

приходить сюда и срывать наши встречи, когда мы всё равно говорим обо всём публично в Интернете? 

Вы слышали всё, что мы говорили. Мы не говорим о  чём-то новом. За последние 10 лет мы говорили одно 
и то же, чёрт возьми, так почему же вы так боитесь?» 

Они слышали, как я разглагольствовал о них. Я не кричал, я просто спрашивал: «Что вы, люди, делаете? 

Вы что сошли с ума? Вы предаёте Отца. Вы следуете за матерью Хан, которая говорит, что Отец 

потерпел неудачу, и что она спасительница, и что она – Бог и Мессия. Дайте мне перевести дух! Вы 
никогда в это не верили!» Я продолжал так в течение 15 минут. У них были свои маленькие секундомеры 

или что-то в этом роде, а потом они встали: «Уаааа! Хёнг Джин ним… Стоп! Остановись!» Они вели себя 

как дети и как сумасшедшие. Появилась команда «А». Поднялся шум, и наши молодые люди выдворили 

их оттуда. 
Давайте поаплодируем Виктору Муну и молодежи Японии! (Аплодисменты) Виктор Мун, кстати, потерял 

сознание в последний день во время восьми с половиной часовой проповеди после полутора месяцев 

работы главой службы безопасности, бедный молодой человек! Поэтому, я сказал ему: «Молодой человек, 

ты должен поехать повидаться со своей Царицей. Возвращайся в Японию и устрой замечательное 
свидание с абсолютным сексом и романтикой. Создайте романтическую обстановку и делайте все 

замечательные вещи, которые вам нужно делать». Потому что, если он не поедет сейчас, они не смогут 

увидеться ещё полтора месяца, а это нехорошо для молодого Царя. Вы не можете разлучаться со своей 
царицей. Дьявол пошлёт разрушительных блудниц и проституток, чтобы попытаться убить вас и 

уничтожить вас. Вы не можете разлучаться со своей царицей. Такова традиция, вы должны всегда 

оставаться полностью единым целым со своей царицей, особенно на этой ранней стадии брака. Итак, 

Виктор Мун застрял в Корее на неделю, потому что он ждёт японскую визу. Вскоре он получит визу и 
отправится в Японию, чтобы провести одну приятную неделю со своей женой, чего он очень заслуживает. 

Итак, наши молодые люди выдворили первую группу, а потом они снова замолкли и снова слушали, что я 

им говорю. Их группа из 150 человек сидела в дальнем углу, и я буквально смотрел на них: «Что вы 

скажете об этом? Почему вы следуете, когда мать Хан явно против Принципа, когда она проклинает 
Отца? О чём вы вообще думаете? Вы здесь только из-за денег?» Я разговаривал с ними таким образом 

еще 15 минут, а потом, как по команде, они вскочили и закричали: «Уаааа!» Они снимали и 

кричали: «Насилие! Насилие! Насилие!» Затем их выпроводили. Третья группа сидела там тихо, и когда 

прошли 15 минут, они были настолько слабы, что даже не кричали. Они встали, наши молодые люди 
подошли к ним ближе, и они ушли сами. Они потеряли всю свою духовную силу, кураж, мужское 

достоинство, и свой голос! Почему? Потому что они ведут глупую битву. Вы сражаетесь не со мной, вы 

сражаетесь с родословной Отца, с его царским родом, вы сражаетесь с его Царством. Вы не сражаетесь со 
мной! 

Сразу же после второго мероприятия, глава их церкви опубликовал памятку, в которой говорилось: «Мы 

рекомендуем не ходить на мероприятия в Sanctuary. Мы обнаружили, что если молодые люди 

присутствуют там, они испытывают сильное потрясение». Итак, в том циркуляре они приказали: «Не 
ходите!» Они это сделали на всякий случай, если люди не подчиняться центральному офису Федерации 
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Мошенников, и пойдут, то там будет пара шпионов, чтобы не срывать мероприятие, а фотографировать 

людей, идентифицировать их и доносить на их. Серьёзно, вот как это было! 

К третьему событию в Осаке они сдались, потому что обнаружили, что их люди были потрясены до 
безумия, посетив наше мероприятие, потому что я просто бросал им вызов: «Ну, как вы это объясните? 

Что вы, люди, делаете? Как вы можете говорить, что верите в Отца, когда вы делаете это для 

организации, которая учит совершенно противоположному, что Отец – падший Антихрист? Что вы 
делаете?» И я продолжал: «Кто-нибудь из вас присоединился из-за этого? Вы что присоединились 60 лет 

назад, потому что Божественный Принцип гласил, что Хан Хак Джа была единородной дочерью? Она 

говорит, что это кульминация христианской истории! Но единородная дочь не существует в 

христианском пророчестве! О чём вы говорите? Это самая антихристианская вещь, которую вы когда-
либо могли бы произнести в своей жизни». 

Я разговаривал с ними таким образом, и они дрожали, они пытались кричать и эмоционально 

заряжаться: «Я такой посвящённый», потому что они хотели снять это на видео, а затем отправить его во 

дворец матери Хан и сказать: «Посмотрите, как усерден наш персонал, сражаясь за Вас!»  По сути, они 
хотели устроить небольшое шоу. Но, в конце концов, мы были там не для того, чтобы помочь им сделать 

шоу или что-то в этом роде, они вели себя как сумасшедшие, а мы спрашивали их: «Что вы делаете? 

Почему вы не можете ответить на вопросы о вере матери Хан? Мы говорили вам об этом 10 лет назад, 

и вы все проклинали нас, ненавидели и приговаривали к смерти. То, что мы говорили, было правдой, и дела 
обстояли даже хуже, чем то, что мы говорили. Ситуация была хуже, чем та, о которой мы говорили!» 

Итак, они были расстроены, они вели себя как сумасшедшие. Почему? Потому что они были 

виноградарями, а теперь Отец послал своего сына навестить их, потому что он законный наследник, и он 
не выбирал себя. Они пришли к нам для того, чтобы попытаться убить сына и убить наследника. Отец 

выбрал, не я. Отец сделал выбор. Он имеет на это право, он Отец. Он – вернувшийся Иисус, он может 
выбирать. Ни у кого другого нет такого права, ни у кого. 

С самого начала и до конца всё проходило в том же духе, они просто пытались создать шум, и, конечно, 

вы могли почувствовать: «Вау! Эти люди окаменели, они напуганы». Потому что дело не в деньгах, у 

нашей организации нет денег по сравнению с активами на миллиарды долларов, которые они украли. 

Поэтому они не должны нас бояться. Мы такие крошечные, мы такие маленькие, ничтожные существа, у 
нас нет основания, ведь гораздо лучше просто нас игнорировать. Но, конечно, они вели себя как 

сумасшедшие, вели себя как дураки, выходя из ума на каждом из наших мероприятий. 

После третьего мероприятия больших групп больше не было, они присылали только ключевых 
сотрудников. Приходили всего около 5 или 6 человек, и это были люди, которые записывали, снимали на 

видео или фотографировали любых других членов Федерации Мошенников, которые не подчинились 

центральному офису и присутствовали. Они были там в основном просто для того, чтобы следить за 
другими, это люди из костяка их организации. 

В Осаке пришёл один христианский пастор, который сделал пожертвование. Он почувствовал Святой Дух 

и оставался там всё это время. Члены Федерации Мошенников наблюдали это, и они могли увидеть, что 

происходит нечто. Они просто окаменели. На четвёртом мероприятии их сотрудники пришли, кажется, с 
пятью людьми, и мы получили известие, что сразу после этого служения один из них сказал: «Я 

возвращаюсь под авторитет Истинного Отца!» Бам! Просто услышав меня! (Аплодисменты) Да! 

Давайте воздадим славу Богу. Аминь! Аминь! 
На пятое мероприятие пришли шесть человек, и снова появились люди, которые сказали: «Я собираюсь 

вернуться под авторитет Отца». Это основной персонал, которому платит Федерация Семей, это не 

просто члены, которые должны делать пожертвования. Им платят, поэтому предполагается, что у них 

больше веры, но каждый раз, кто-то прозревал. Почему? 
Потому что мы боремся не за активы, мы не боремся за власть или положение, мы отказались от всего 

этого. Всё, что у нас есть – это честь и праведность, и больше ничего! И наше желание состоит в том, 

чтобы исполнять волю нашего Отца на Небесах, вот и всё. Мы имеем лишь это, и люди смогли это 

почувствовать и понять. Их спрашивали: «Почему вы возвращаетесь под авторитет Отца?» «Ну, я 
почувствовал присутствие Отца. Я почувствовал присутствие Отца!» Появились люди из их персонала, 

которые пришли на наше мероприятие и раскаялись! 

А потом случилась вся эта история с Абэ! О Боже мой! Сумасшедший молодой человек! Некоторые 

японцы пришли в замешательство, думая: «О! Святой Дух Отца заставил этого сумасшедшего безумца 
убить Абэ». Нет! Не будьте глупцами! У вас должно быть библейское мировоззрение, библейское 
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мировоззрение! Что же это такое? Если вы выйдете из-под защиты Бога, что же будет вовне? Волки, львы, 

демоны и всё остальное, вас будут бить и проклинать. Почему? Потому что вы покинули Божью сферу 

защиты. Богу не нужно посылать за вами демонов, вы сами отправляетесь на их территорию. Вы понимаете 
друзья? Ему не нужно посылать их, чтобы уничтожить вас, если вы покинете сферу защиты Бога и 
отправитесь на территорию демонов, вы будете просто уничтожены! 

Вот что произошло с Федерацией Мошенников, молот суда опустился. Это произошло через 10 дней после 

того, как они пришли, чтобы испортить наши мероприятия, и мы сказали им: «Эй, вы сражаетесь с 

Отцом, вас будут судить. Что с вами не так, люди? Вы должны думать, используйте свой мозг. 

Прислушайтесь к своему сердцу, вы знаете, что это неправильно». Конечно, они смеялись. 
Мы размышляли так: «Наши мероприятия пройдут, и это будет медленный процесс поиска заблудших 

овец и спасения душ этих людей, это будет медленный процесс». Возможно, что они тоже чувствовали 

это: «Может быть, то, что мы так себя ведём на этих мероприятиях, принесёт нам пользу». Я сказал 

им: «Разве вы не знаете, в каком веке живёте? Мы транслируем это в прямом эфире, люди могут видеть, 
что вы ведёте себя как дети и вредите собраниям других людей. Мы предоставляем людям информацию 

о судебном процессе, который инициировали вы!» 

 Дайте мне передохнуть! Я предупреждал их: «Смотрите, смотрите, вы увеличите количество людей, 
которые смотрят нас, если будете вести себя как дети!» Всё произошло именно так, как мы и говорили! 

На каждой службе, где они вели себя как дураки, их смотрело в 8-10 раз больше людей. Обычно они 

набирали 1000 просмотров, но если они врывались в большом количестве, то это было 12 000 просмотров, 

буквально за два дня! 
Всё как я им и говорил! Я пытался помочь им: «Вы такие глупые! Я имею в виду, знаете ли вы…» и всё 

получилось именно так, как мы и говорили. Если вы собираетесь это сделать, у вас должны быть мозги в 

голове, вы не должны действовать эмоционально и следовать вспышкам гнева. Конечно, всё это имело 

неприятные последствия, и я думаю, что они начали понимать: «О Боже! Если мы появимся, мероприятие 
посмотрят в 10-12 раз больше людей». Вот почему они начали писать жалобы в YouTube: «Уберите это 

видео! Они распространяют информацию против вакцинации». Вот как они обосновывали свои жалобы. 

YouTube фактически закрыл эти сервисы, потому члены Федерации Мошенников пожаловались на это, 

заявив, что мы распространяем дезинформацию о вакцине! Вот какие они параноики! Они такие жалкие! 
Они жалкие, это просто нелепо! 

Их сотрудники ходили на наши мероприятия, поэтому обычные члены будут обязательно смотреть эти 

мероприятия, даже если вы скажете им: «Не смотрите это». Ваши сотрудники пошли на то, чтобы 
сорвать встречи, поэтому ваши люди будут смотреть видео! Я имею в виду, они просто идиоты! Глупые, 

глупые люди! Очень грустно, очень печально, что они пытаются вести добросердечных людей, которые 

введены в заблуждение и направляются в ад. Но многие люди просыпаются, потому что каждый раз, когда 

они поднимали шум, всё больше и больше людей видели это, и это имело неприятные последствия именно 
так, как мы им и говорили. Из-за этого сейчас сердца многих людей открываются, и они в поиске, они 

снова просят у Отца прощения и руководства. 

Конечно, мы никогда не думали, что такое грандиозное событие произойдёт в Японии. Вы понимаете, 

друзья? Мы находились в Японии, и вдруг на Абэ совершено покушение. Вы понимаете, ребята? Это не 
шутка! Люди в Америке и в Корее, вы этого не понимаете, он – бывший президент страны! Вы понимаете? 

Для вас, здесь, в Америке, он просто какой-то политик. Нет! Для японского народа он был бывшим 

президентом! Они называли его премьер-министром, но по сути он был президентом. Итак, это большое 
дело! 

Мы находились в Японии, и получили известие о том, что этот молодой человек скорее всего является 

ребёнком Иакова, и мы получили информацию о том, что его семья каким-то образом связана с Движением 
Объединения. Мы подумали: «Вы что шутите? Насколько это возможно? Сумасшествие!» Повсюду 

средства массовой информации, вертолёты, полицейские машины! Это как если бы в Америке был убит 

Трамп, и в новостях появилось сообщение, что это какой-то член Федерации Семей или кто-то в этом роде. 

Это невероятно шокирует, не так ли? И это во всех новостях. Вы понимаете, друзья? Абэ был там героем-
антикоммунистом, он очень решительно боролся с коммунизмом, поэтому он был на стороне Авеля. Этот 

лунатик хотел добраться до него, чтобы навредить Церкви Объединения и Движению Объединения в 

целом. 

Как только это появилось в новостях, без каких-либо доказательств, Федерация Мошенников и группа 
Квака заявили в Интернете: «Это Sanctuary! Смотрите, он застрелил его из пистолета! Это Sanctuary! Это 
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Sanctuary, потому что они культ оружия, они носят короны из пуль!» Представляете? Они распространили 

эту невероятную ложь! Эти две организации являются преступными организациями в буквальном смысле 

слова, они ведут себя совершенно как преступники. У них не было никаких доказательств! Последовал ли 
от нас ответ? Мы хранили полное молчание, мы ничего не говорили, и именно поэтому я не пошёл на 

воскресную службу на той неделе. Я не собирался ничего говорить, пока не появятся доказательства, 

потому что я взрослый человек и веду себя как взрослый, я не веду себя как сумасшедший, и мы не ведём 
себя как преступная организация. 

Итак, они распространяли ложь: «О! Это Sanctuary! Это Sanctuary!» Они делали это, они создали весь 

этот шум в Интернете, на своих страницах в Facebook и повсюду. Появилось множество людей, не 
связанных с Церковью от которых мы стали получать угрозы расправы! Наши сотрудники Sanctuary стали 

получать телефонные звонки с угрозами расправы: «Почему вы убили Абэ?» О чём, чёрт возьми, вы 

говорите? Этому не было абсолютно никаких подтверждений! Поэтому Эрикава Кайчо созвала всех 

руководителей Sanctuary в Церкви. Оказалось, что эта семья никогда не приходила в Церковь Sanctuary! 
Этот сумасшедший лунатик никогда не приходил, они не пожертвовали ни одной иены, ни одной! Затем 

она сделала своё публичное заявление. 

Тем временем члены Федерации вдалбливали это в Интернет, притворяясь, как коммунисты, что если они 
скажут это достаточно много раз, это станет правдой. Вы знаете эту стратегию коммунистов? Они лгут 

очень много раз, и это становится правдой. Но проблема в том, что это было неправдой. Вся эта семья 

была вовлечена в деятельность Федерации Мошенников! Это начало распространяться в новостях каждый 

день и продолжается и по сей день. Теперь, по-видимому, дело движется к притеснению примерно 120 
консервативных политиков, которые взаимодействовали с Движением Объединения в Японии. Есть много 

политиков, которые работали с Движением Объединения в Японии в течение последних 20-40 лет. Теперь 

всё больше внимания уделяется дворцам матери Хан и тому, как она создавала всё это, а также тому, как 
они связаны со всеми этими «консервативными» политиками в Японии. 

Вы понимаете, насколько злые, злые, злые эти люди! Они распространяли фотографии, где я молюсь за 

людей на нашем мероприятии и говорили: «Смотрите! Это убийца!» У них была фотография убийцы в 
маске, закрывающей 70% его лица. Затем они поместили фотографию худощавого японского подростка 

на нашем мероприятии, где мы молимся за него, и сказали: «Смотрите! Смотрите! Он был там!» Нет, 

это не он, вы идиоты, вы слабоумные, вы, преступники! Это не он! Это был совершенно другой подросток 

из Ямагути. Но им всё равно! Видите ли, они не беспокоились о правде, они просто хотели переложить 
вину на других. Почему? 

Давайте рассмотрим, почему! Что сделали обе эти организации? Они ограбили владельца виноградника, 

не так ли? Они ограбили Отца! Они воры! Группа Квака украла 2 миллиарда долларов, а группа Хан украла 

ещё больше. Обе эти организации являются преступными организациями, грабителями, ворами! Мы этого 
не делали! Несмотря на то, что Отец дал нам это, мы отказались от всего! Итак, у них нет моральных 

оснований, им не на что опереться, потому что они лишь гонялись за деньгами и активами, которые, 

конечно, они не могут сохранить. Все они обанкротятся, потому что они очень некомпетентны. Это логово 
воров, и они постоянно наносят друг другу удары в спину. 

Когда появились такие невероятно ужасные новости для Японии, первое, что они хотели сделать – это 

напасть на наследника Отца без каких-либо доказательств! Три дня спустя они провели пресс-
конференцию. Мы получили известие, что на пресс-конференции они попытались переложить вину на 

Sanctuary. Но доказательств этому не было, так что в конце концов им пришлось взять на себя 

ответственность. Они должны были признать: «Да, хорошо, эта семья связана с Федерацией 

Семей». Японские новости показали репортаж перед этой пресс-конференцией. Что они показали? 
Убийцу, этого сумасшедшего безумца, одержимого сатаной. Он взял свой самодельный дробовик и 

устроил стрельбу по Церкви, на которую был зол. Ну, и что же это была за Церковь? Он приехал и устроил 

стрельбу в церкви Sanctuary? Нет, в ночь перед тем, как он убил Абэ, он устроил стрельбу из автомобиля, 

чтобы проверить свой самодельный дробовик. Это была Федерация Мошенников из Нара в Японии! Он 
стрелял из машины в 3 часа ночи. 

Вы слышали об этом в новостях? Вы этого не знали, верно? Я забыл упомянуть об этом, потому что, пока 

я был там, мне пришлось передавать много информации. Это был один важный момент, который я забыл. 
Он стрелял из проезжающего автомобиля в их Церковь! Когда это стало известно, группа Квака и группа 

Хан заткнули свои рты, потому что стало совершенно ясно, что они лгут. И что они являются 
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мошенническими, преступными организациями, которые пытаются уничтожить невинных людей. 

Наследник Отца высокоморален, и мы не грабили его, как это сделали вы! Вот что они творили, 
происходили какие-то безумные вещи. 

Вы понимаете, друзья? В течение тех нескольких дней между ужасной трагедией, когда застрелили Абэ, и 

той пресс-конференцией, именно тогда они распространяли свою ложь, совершенно необоснованную, без 
доказательств. Они просто пытались свалить всю вину на нас. Поэтому теперь наши церкви стали получать 

угрозы расправы из консервативного лагеря, но консерваторам нравится якудза. У них есть гангстеры с 

обеих сторон, как и у любой партии. У демократов есть гангстеры, и у республиканцев тоже есть 

гангстеры. Именно так устроен мир! Итак, представители якудзы на стороне республиканцев сказали: «Мы 
собираемся, чёрт возьми, прикончить вас, ребята! Мы собираемся принести ножи и, чёрт возьми, мы 

убьём вас, потому что вы убили нашу надежду, надежду Японии, которой был Абэ». Мы сказали: «Нет, 

мы этого не делали! О чём вы говорите? Нет, мы этого не делали, этот человек даже не связан с нашей 

церковью». 
Это была своего рода ситуация повышенной опасности. Итак, каждую ночь наши молодые люди были 

настороже, каждую ночь существовала потенциальная угроза появления этих людей в фургоне с восемью 

парнями, выходящими с вакидзаси, или катанами, или ножами, или что там они производят. И мы были 
полностью обезоружены! В Америке, если вы придёте стрелять в меня, я буду стрелять в ответ, у меня 

есть оружие, и у моей команды есть оружие. Если вы попытаетесь делать глупости и вести себя как 

преступники, вы получите ответный удар. Но в Японии мы совершенно беззащитны. Мы безоружны, у нас 
даже нет ножа, мы совершенно беззащитны! 

Вы понимаете, ребята? Это как зона боевых действий. Люди этого не понимают, это трудно объяснить, 

если вы не переживёте это сами. Как будто вы оказались в зоне боевых действий, где вы полностью 

обезоружены, и у вас нет возможности защитить своих людей или своих детей, наш младший тоже был 
там. А как насчёт этих молодых людей? Что, если бы они пострадали от каких-то сумасшедших из-за лжи, 

которую распространили группа Кваков и группа Хан? Они необоснованно лгут, а сами являются 

грабителями. Они хотят переложить всю вину на нашу группу Sanctuary. Представьте себе, если бы наших 
молодых людей зарезали, убили, представьте себе это! Это могло случиться! Это со всей ясностью 

доказывает, что это злодеи, просто злодеи! Они не только безответственные, но и злые, они служат сатане! 
Они буквально подвергают риску жизни невинных людей, обманывают и распространяют ложь! 

В «левых» японских СМИ в конце концов прозвучали оправдания в наш адрес. Они также сообщили о том 

факте, что Отец действительно выбрал меня своим наследником и преемником. Они сообщили об этом, а 

также о том, что у меня фактически нет никакой власти, потому что мать Хан забрала всё. Они сообщили, 

что она завладела всем, и что на самом деле она является главой и что этот парень, этот номер 7 (меня там 
зовут номер 7) ушёл из Церкви и носит корону из пуль. 

Итак, начиная с этой трагедии, Бог использовал все события против них! Они пытались сорвать наши 
мероприятия, мы транслировали их в прямом эфире, и они были записаны на видео. Мы всё транслировали, 

и все это видели, поэтому они не могут сказать, что они являются частью нашей Церкви или что мы одна 

и та же Церковь. Совершенно очевидно, что они не стали бы срывать своё собственное церковное 

мероприятие. Итак, даже их противостояние стало юридическим доказательством того, что они были явно 
враждебны по отношению к нашей группе. Бог буквально всё перевернул, всю ложь, которую они 

пытались распространить. Они пытались убить нас, пытаясь настроить против нас консервативную якудзу. 

Помните, я был в Японии, я всё ещё находился там: «Сын преподобного Муна там! Он там, в Японии, 

идите и возьмите его!» Они пытались заставить этих людей убить меня. 
Но что же произошло? Даже «левые» СМИ полностью оправдали нас, и не только это. Есть видео, на 

котором этот сумасшедший стреляет в здание Церкви Федерации Мошенников накануне, в три часа ночи. 

И теперь вся мощь японского ЦРУ, Налоговой службы, ФБР, японской тайной полиции, всё японское 
правительство охотится за Федерацией Мошенников. 

Это молот суда! Я говорил им буквально за десять дней до этого: «Люди, что вы делаете? Вы сражаетесь 

не со мной, вы сражаетесь с Отцом». После этого, через десять дней на них обрушивается это 
разрушительное цунами суда! Это похоже на то, что описано в Откровение 19: «После сего я услышал на 
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небе громкий голос как бы многочисленного народа, который говорил: аллилуия! спасение, и слава, и честь, 

и сила Господу нашему! Ибо истинны и праведны суды Его: потому что Он осудил ту великую любодейцу, 

которая растлила землю любодейством своим, и взыскал кровь рабов Своих от руки её. И вторично 
сказали: аллилуия! И дым её восходил во веки веков». 

Это правильное отношение, которое должно быть у нас. Почему? Потому что мать Хан – это не просто 

человек. Мать Хан стала вероломной преступницей против Царства Божьего, в этом нет ничего личного. 
Из-за ужасного решения, которое она приняла против своих собственных сыновей и своего собственного 

мужа, который был Христом, она стала врагом Царства Божьего, вероломным врагом. Когда Авессалом, 

сын царя Давида, стал врагом Израильского Царства и попытался убить его, еврейские войска убили 

Авессалома, и что должен был сделать Царь Давид? Он должен был отпраздновать это событие. Почему? 
Потому что это не было личным. Его сын был убит, но его сын стал врагом страны. Сейчас тоже самое! 

Федерация Мошенников будет подвергнута тщательному расследованию за все ужасные вещи, которые 

они совершили. Федерация Мошенников подвергается нападкам каждый день, но также каждый день 
средства массовой информации пытаются атаковать всю историю Церкви Объединения, поэтому они 

также нападают и на Отца, они всё это сваливают в одну кучу. Представьте себе, что каждый день, когда 

вы включаете свой телевизор, CNN, MSNBC, то там говорят: «Церковь Объединения, Церковь 
Объединения, Хак Джа Хан, преподобный Мун». Вы понимаете? Это очень быстро надоедает и начинает 

становиться тяжёлым. Даже для нашей современной молодежи в Японии это тяжело. Это определенно 

нелегко, это их не воодушевляет. 

Всё это не имеет отношения к нашим чувствам, речь идёт о реальности измены, предательства, падения на 
таком высоком уровне, на космическом уровне.  В течение десяти лет мы говорили Федерации 

Мошенников: «Суд грядёт», и не только им, но и всему миру. Мы говорили об этом в течение десяти лет, 

все вы слышали это. И в течение семи лет произошёл всемирный экономический кризис и чума, созданная 

китайскими коммунистами, яд ковида, который распространился по всему миру и привёл к карантину. 
Авторитаризм усилился, все экономики рухнули, кроме Китая, поэтому сейчас все живут беднее и 

правительства стали более авторитарными. В то же время Россия находится в состоянии войны с Европой. 

Мы разговаривали с нашим континентальным лидером, который сказал, что сейчас, поскольку 70% газа 

поступает в Германию и Австрию из России, цены на газ там выросли вдвое и втрое, поэтому что они не 
могут получить газ. 

Итак, приближается Третья мировая война. Мы говорили людям об этом, мы говорили всем много лет 

назад, что грядёт суд мирового уровня. Это было тогда, когда всё шло хорошо, дела в мире шли хорошо. 
Все по-прежнему ходили по магазинам, ходили в «Ред Робин», ели гамбургеры и просто жили своей 

жизнью, думая, что всё будет хорошо, ничего не изменится. Что мы будем продолжать жить в таком мире 

процветания, в таком богатстве, которого никогда не видели человеческие сообщества, и которое у нас 
было всего около 60 лет, что мы будем продолжать жить также. Все в это верили! 

Вы помните, в 2012 году все думали, что всё будет продолжаться как и прежде, но мы сказали всем: «Нет, 

это не так! Произошло чудовищное вероломное предательство на космическом уровне». Мы сказали 

вам: «Грядёт судный день!» И мы не хвастаемся, это правда. Мы говорили вам об этом десять лет назад! 
Назовите хотя бы одного человека, который сказал бы вам это десять лет назад, кроме нас! Я имею в виду, 

что никто, никто этого не предвидел. 

Мы должны были сделать это с верой. Мы знали, что Отец тот, кто он есть. Он является тем, кого 
христиане называют «Вторым Лицом в Троице». Он – вернувшийся Иисус. Поэтому, если происходит его 

предательство на этом же уровне, будут и последствия. Посмотрите на Провидение. Есть последствия! 

Если вы не разрежете голубя пополам, будут последствия! Вы понимаете, о чём я говорю? Вы со мной, 

ребята? Особенно велика ответственность для центральной личности. Вы понимаете? Не все являются 
центральными личностями, центральная личность избрана Богом, а не человеком. Поэтому если этот 

человек промахнётся его ждёт страшный суд! Мы это знали. В то время у нас не было никаких 

доказательств этого, потому что дела в мире шли хорошо, у нас не было никаких доказательств того, что 
всё очень быстро пойдёт на спад. Мы просто провозгласили это с верой. 

Вы знаете, насколько опасным было провозглашение такого пророчества в то время? Только представьте, 

насколько опасным было это пророчество! Я буквально всё поставил на кон, всё, потому что казалось, что 
мир просто продолжает развиваться хорошо. Если бы мы дали неправильное пророчество, прямо сейчас, 

в 2022 году, я не знаю, что бы я делал. Возможно, я просто стал бы инструктором по джиу-джитсу или что-
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то в этом роде. Какой опасный риск и какое опасное пророчество было сделано десять лет назад, когда всё 
шло «хорошо»! Так опасно! 

Но мы сделали это верой. Суть была такова: если Отец действительно тот, кто он есть, тогда мы увидим 

то, что мы видим в Провидении. Если центральная личность или семья терпят неудачу на этом уровне, то 

последствия будут для всего мира. Если Божественный Принцип верен, если Отец тот, кто он есть, то 
будут последствия. Вот на чём мы основывались и у нас больше ничего не было. У нас не было 

хрустального шара, где мы могли бы предвидеть будущее. Нет! У нас была вера, вот и всё! И мы рискнули 
своей головой и выложили все фишки на стол, мы поставили всё это на кон. 

И вот, десять лет спустя все пророчества матери Хан провалились, а наши пророчества сбылись. Суд 

мирового уровня начинался семь лет спустя с началом эпидемий. Сейчас начинается мировая война, в 

которой Россия убивает десятки тысяч людей на Украине. И теперь всё распространяется при участии 
НАТО и США. Мне не нужно это объяснять, ребята, вы всё знаете. 

Тем временем, Китай претендует на Тайвань, а Пелоси хочет посетить Тайвань в этот невероятно 

напряжённый момент. Представитель Китая сказал: «Если вы это сделаете, мы собьём ваш самолёт». 
Они говорят, что собираются воспринимать это как активное вторжение, и теперь это приводит Америку 

в состоянии войны. С кем? С двумя сверхдержавами! С Россией через НАТО и с Китаем. Я говорил вам, 

что это очень плохо, это очень плохо, очень плохо! Речь идёт не о крошечных странах. Нет! Это 

сверхдержавы мира! Их всего три, и все три вступают в войну! И если вы знаете историю, если вы знаете 
что-нибудь о Первой и Второй мировых войнах, вы понимаете, что мы уже в процессе войны! 

Итак, Пелоси хочет отлично провести время и хочет поехать на Тайвань. Китайцы говорят, что собираются 

сбить её, потому что это будет активное вторжение, и они будут противостоять с помощью военной силы. 
Россия выступила с заявлением о том, что они поддерживают китайцев на 100%. Они говорят, что ни одна 

страна – а это означает Америка – не должна отнимать у Китая суверенитет. Итак, они говорят: «Мы 

поддерживаем китайцев». В то же время на прошлой неделе Северная Корея заявила: «Мы готовы 

нанести ядерный удар по Южной Корее». 
Вау! Отлично! Спасибо тебе, мама! Спасибо тебе за то, что ты сделала! Всё именно так, как мы и говорили, 

грядёт суд мирового уровня. Мы говорили вам это десять лет назад, когда вы были заняты тем, что 

проклинали нас, грабили Отца, крали деньги и набивали свои карманы, мы говорили вам, что грядёт суд. 

Мы рисковали всем, у нас ничего не было, но мы рисковали всем, включая нашу веру, нашу честь и всё 
остальное. 

Быть правым в этом случае и горько и сладко. Почему мы должны были пройти через такое испытание? 
Мать Хан могла бы просто сделать то, о чём она заявляла всю свою жизнь, что она любила Отца и 

повиновалась ему. Она могла бы почтить его память! Она могла бы просто почтить его и поддержать 

сыновей, которых он выбрал в качестве Каина и Авеля! И мы бы прославили мать Хан, мы бы прославили 

её. Не для того, чтобы она стала Богом! Мы никогда не превратили бы её в Бога! Чёрт возьми, нет! Мы бы 
никогда не превратили её во Христа, потому что это не так! Если она – Христос, то есть Мессия, спасшая 

Отца, и вся христианская история была ради её появления, как она утверждала, если это правда, то все её 

пророчества должны были бы осуществиться. Сразу после её узурпаторского правления не должно было 
произойти никакого краха, никакого суда мирового уровня. Ага! Видите? Это большая проблема! 

Итак, мы имеем дело с такого рода колоссальной духовной битвой, и она не только духовная, потому что 

нас реально могут убить, есть люди, которые пытаются убить нас. Если бы у меня не было диареи! Мы 
поняли это очень быстро после того, как всё это произошло. Какой-то парень написал мне в Интернете: «Я 

получил из духовного мира сообщение, что, если бы у тебя не было диареи, стрелок, возможно, пытался 

бы застрелить тебя». Я сказал: «Приятель, я говорил об этом две или три недели назад, ты не сказал 

мне ничего нового». У этих людей всегда есть послание из духовного мира. Как будто я не наследник Отца! 
Если Отец хочет поговорить со мной, он говорит со мной напрямую. Нам не нужен никакой медиум, у 

него есть царская власть. 

Итак изнурительная «сверхъестественная диарея» (смеётся) была просто безумной. Как же ещё это можно 

назвать? Я выпил пять таблеток Имодиума A-D! Кстати, если у вас есть Имодиум А-D, одной таблетки 
достаточно, чтобы избавиться от диареи. Одна таблетка убивает диарею. У меня всегда есть этот препарат 
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в моём наборе для бушкрафта, в моей аптечке первой помощи. Любой, кто обучен искусству выживания в 

лесу и выживанию, знает, что диарея убьёт вас, это основная причина смерти. Обезвоживание 

препятствует терморегуляции и т.д. А что является самой распространённой причиной смерти в дикой 
природе? Гипотермия, при которой вы не можете регулировать температуру, потому что часто 

подвергаетесь воздействию погодных условий и обезвоживанию. Диарея приводит к обезвоживанию. 

Каждый человек, выживающий в дикой природе, знает, что у него должно быть лекарство от диареи. Я 
никогда в жизни не принимал пять таблеток Имодиума, никогда, никогда, никогда! Вы понимаете? Это 
было полное безумие. 

В тот момент я спрашивал: «Что, чёрт возьми, происходит?» Я сказал Царице: «Это безумие! Но есть 
причина, по которой у меня эта «сверхъестественная диарея», этому есть какая-то причина. Я не знаю 

этого сейчас, но этому есть причина». Оказалось, что, о Боже мой! Я был в часе езды от того 

сумасшедшего, который стрелял в Абэ! Если бы я был здоров, я бы, вероятно, присутствовал на этом 

мероприятии и пожимал руку Абэ. Вы понимаете, о чём я говорю, друзья? Я, вероятно, был бы на этом 
мероприятии, и этот сумасшедший, вероятно, попытался бы застрелить нас обоих, или Царицу, или кого-
то ещё. Вы понимаете, о чём я говорю? 

У меня был просто безумный понос, какого никогда в жизни не было, потому что мне дали конину, но 

даже это использовалось для Божьих целей. Конечно же я не собираюсь заказывать конину и употреблять 

её в ближайшее время. Но мы оглядываемся назад и видим: «О Боже! Все эти вещи выстраиваются в 

ряд, это была рука Божья, рука Божья в Божьем Царстве. Рука Божья! Он защитил нас». Вы понимаете? 
Нам сказали, что мы не можем носить с собой никакого оружия, мы не можем взять ничего для защиты. У 

нас ничего не было! Мы были совершенно безоружные в этой среде! Буквально благодаря Божьей руке и 

защитной преграде, которую Он возвёл для нас, мы смогли выбраться из этой сумасшедшей ситуации. 

И вот что удивительно, вся эта история с Абэ послужила началом взрыва. Федерацию Мошенников 
каждый день обсуждают в средствах массовой информации. Затем нам позвонили из Кореи, лидеры 

настаивали: «Пожалуйста, пожалуйста, мы хотим, чтобы Второй Царь быстро покинул Японию, он 

должен быстро уехать. Быстро, быстро вытащите его оттуда! Увезите его, увезите его 
быстрее!» Они настаивали на этом, потому что были обеспокоены и не знали, что должно было произойти, 

мы тоже не знали, что должно было произойти. Мне сказали: «Второй Царь, ты должен уехать! У вас 

есть пять или шесть дней до отъезда, мы хотим поменять билеты». 

Я ответил: «Нет! Когда мои люди проходят через такое дерьмо, я останусь с ними, я не уеду! Мы уедем 
в ту дату, в которую планировали уехать, не меняйте билеты. Я собираюсь оставаться здесь до тех пор 

и уехать по обычному расписанию. Мы не сбегаем и не смываемся. Давайте посмотрим, что произойдёт 

в ближайшие пару дней, что сделает Бог, потому что Бог явно приложил к этому Свою руку. Бог 

использует даже нечестие и козни дьявола». 
 

Вы, молодые люди, не заблуждайтесь и не путайтесь! Богу не нужно заставлять злых людей совершать 

злые поступки, злые люди сами совершают злые поступки. Вы понимаете? Бог не заставляет поступать их 

тем или иным образом, они делают это сами. Но даже в этом злом действии есть последствия, которые Бог 
может затем использовать для Своей славы. Вы понимаете, друзья? Итак, Святой Дух Отца, Святой Дух 

Иисуса не заставлял этого человека совершить зло. Нет, не глупите, конечно, нет! Мать Хан покинула 

Божью сферу защиты, так что же теперь происходит? Все демоны вышли на свободу, все проклятия на 
ней, как мы и говорили ей! Богу не нужно заставлять людей делать что-то злое, Ему не нужно этого делать. 

Она покинула сферу Божьей защиты, она покинула Его благодать. Когда вы покидаете Божью благодать, 

у вас на спине появляется мишень для мира злых духов. Вы понимаете, о чём я говорю? 

Я обещал вам, что мы будем изучать Христофанию. Это очень интересно! Вы хоть знаете, что это такое? 
Богословы называют «Христофанией» явление, когда Иисус или Христос появляется в Ветхом Завете не в 

телесной форме, а обычно как «Ангел Господень». Он появляется в Ветхом Завете ещё до своего рождения. 

Теперь мы знаем, что Отец говорил о Боге Ночи и Боге Дня, о Боге до сотворения мира, и о Боге после 

сотворения мира. Тот же Бог, но когда начинается время, оно течёт с Богом Дня, но это тот же самый Бог. 
Отец сказал, что он происходит от Бога Ночи, то есть до сотворения мира. Он происходит от Бога Ночи, а 
все остальные происходят от Бога Дня. 

Теперь вспомните, что в прошлом, когда мы преподавали Божественный Принцип, мы этому не учили. Но 

Отец довольно часто учил этому в свои 90 лет, потому что он готовился к предательству матери Хан, 
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поскольку уровень её предательства и действий против Отца становился всё выше и выше и выше. Тогда 

многие люди, которые преподавали Принцип, спрашивали: «О чём говорит Отец? О чём он говорит?» А 

он говорил о том, что мы называем в теологии  высшей Христологией. Что он не просто человек, он и 
человек, и Бог. 

Вы помните Изначальный Божественный Принцип? Сумасшедшие учёные в Америке перевели это как 

Изначальная Субстанция Божественного Принципа, не так ли? В Корее это называется본체론 원리 — 

Бончерон Вонли. Угадайте, откуда взялся термин «Бонче», как назвал его Отец? Из какой книги это взято? 

Есть книга, которую мы все изучаем – Библия! Это слово 본체 Bonche взято из корейской Библии! 

Послание к Филиппийцам 2, стих 6: «Он, будучи образом Божиим, не почитал хищением быть равным 

Богу». Вы видите это выражение «образ Божий», в корейской Библии это слово – «Бонче» 폰체. Люди не 

понимали, когда Отец говорил так, что он использовал библейский термин. На самом деле, это не должно 
называться «Изначальной Субстанцией Божественного Принципа», это не имеет никакого смысла. Мы не 

знаем, откуда, чёрт возьми, это взялось, и это даже совсем не звучит по-библейски! На самом деле это 

называется «Образ Бога», так что это «Образ Бога Божественного Принципа». Вы видите, разницу? 

Изначальная Субстанция Божественного Принципа? Вы не знаете, что это значит, это дурацкий перевод. 
Кстати, в этом и заключается проблема с переводом. В «Изначальной субстанции» нет никакого привкуса 

библейской традиции, это звучит как какой-то даосский азиатский текст или что-то в этом роде. 

«Изначальная субстанция» – это звучит не по-христиански, не по-библейски. 
Отец назвал это «Образом Бога Божественного Принципа». На чём он делал акцент? Происхождение и 

что? Семя! Божье Семя, линия крови и Семя Христа, чтобы сделать весь мир семьёй Христа. Это 

происходит из этого стиха прямо здесь: «Бонче» 폰체, «Образ Бога». 

Итак, Христофания – это когда вы видите Иисуса в Ветхом Завете, это до того, как он воплотился в 

физическое тело ближневосточного еврея по имени Йешуа. До этого вы можете увидеть явление Иисуса в 
Ветхом Завете, это называется Христофанией. А с кем един Иисус? С Его Вторым Пришествием! Он един 

с Отцом. Поэтому, если мы видим Иисуса в Христофании в Ветхом Завете, Того, Кого христиане называют 
«Вторым Лицом в Троице», тогда мы видим и Отца в Ветхом Завете! 

Иисус Навин глава 5, стихи 13-15. Прежде чем они войдут в Иерихон, затрубят в трубы и уничтожат всех 

там, что происходит с Иисусом Навином накануне битвы вечером? Он видит видение, кто-то является ему. 
Давайте взглянем на это! 

«Иисус, находясь близ Иерихона, взглянул и видит, и вот стоит пред ним человек, и в руке его обнажённый 

меч. Иисус подошёл к нему и сказал ему: наш ли ты, или из неприятелей наших? Он сказал: нет; я вождь 

воинства Господня, теперь пришёл сюда. Иисус пал лицом своим на землю, и поклонился, и сказал ему: 
что господин мой скажет рабу своему?» 

Здесь переводится как «вождь воинства», но в других переводах говорится «командующий Божьей 

армией». Вот что означает «вождь воинства», это означает «командующий армией». Например, в Библии 
упоминается военачальник израильского воинства, военачальник сирийского воинства, это просто 

древнеанглийский способ сказать «командующий армией». Итак, он сказал: «Нет! Я – командующий 

армией Господа, и теперь я пришёл». И пал Иисус на лице свое на землю, и поклонился, и сказал ему: что 

скажет Господин мой рабу своему? «Вождь воинства Господня сказал Иисусу: сними обувь твою с ног 
твоих, ибо место, на котором ты стоишь, свято. Иисус так и сделал». 

Откуда мы узнаём, что это был Бог? Потому что в Библии, когда люди пытаются кланяться ангелам, ангелы 

их упрекают. Ангел на самом деле отвечает: «Не поклоняйся мне, встань!» Вы видите это даже в 

Откровении: ангелы не дают людям поклоняться им, потому что они созданы Богом для поклонения Богу 
– если только вы не сатана, поэтому ангелы обычно упрекают людей, которые падают и кланяются им. Но 

обратите внимание на этого парня, командира воинства, там прямо сказано: «Иисус Навин пал лицом на 

землю и поклонился». Иисус Навин преклонил колени и поклонился ему. Что сделал Ангел? Он принял 

поклонение, и он не только принял поклонение, но и сказал: «Сними свои сандалии, мальчик, ты 
грязный!» Ух! Только Бог может это сделать! Вы понимаете, друзья? Ангелы так себя не ведут, если только 

они не сатана. 
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Это один из примеров Христофании, когда Иисус явился этому человеку. Обратите внимание, что он не 

появился как калифорнийский светловолосый голубоглазый Иисус с пустыми руками, говорящий: «Мир, 

любовь, чувак! Хочешь немного DМТ? Давай возьмём немного грибов, чувак! Мы займёмся сёрфингом и 
будем кайфовать от поездки, чувак! Любите своего ближнего! Любовь, любовь!» Эти сумасшедшие 

хиппи! Так много хиппи горят в аду! 

Итак, вы понимаете, что видите эту фигуру, которая не похожа на ангелов. Он принимает поклонение 
Иисуса Навина, и он не только принимает поклонение, но и говорит: «Сними свои сандалии! Находиться 

передо Мной – свято, а ты осквернён и грязен». Ух! Только Бог может это сделать! Когда новозаветные 

христиане смотрят на это, они восклицают: «Вау! Иисус был там, на поле перед Иерихоном, разговаривал 

с Иисусом Навином до того, как он затрубил в трубы, и до того, как шесть раз обошёл город, и до того, 
как рухнули стены! Ух ты! Это был Иисус!» Вы видите? Это потрясающе! Это прекрасно, это 

удивительно! 

Это также прекрасно и для нас, христиан Завершённого Завета. Это прекрасно! Почему?  Это тот же самый 

Иисус, который вернулся, это Отец. Истинный Отец пребывает непосредственно в Писании, он 
разговаривает с Иисусом Навином. Хвала Всемогущему Богу! Он говорит ему с мечом в руке: «Я здесь с 

вами, и я командующий армией!» Ух ты! Вот почему точно так же, как христиане говорят, что Иисус 

написал Библию, мы утверждаем: «Что ж, если это правда и Иисус – Истинный Отец, тот же Дух, то 

же существо, тогда Отец тоже написал Библию!» Вот что прекрасно. Когда вы смотрите на это, вы 
можете увидеть: «Вау! Отец везде в Писании! Как Христос, он везде в Писании!» Он делает эти явления 

даже в Ветхом Завете, он присутствует там. В Исходе 33:20 говорится: «И потом сказал Он: лица Моего 

не можно тебе увидеть, потому что человек не может увидеть Меня и остаться в живых». Если вы 
посмотрите в лицо Бога-Отца, вы умрёте, но Христос пришёл, чтобы мы могли жить. Аминь! 

Когда Иисус пришёл, он был отвергнут своим собственным народом и должен был пойти крестным путём. 

Бог использовал это для спасения духа, его Царство было основано на учениках, приёмных сыновьях. 

Поэтому он пророчествовал, что должен вернуться. Когда он вернётся, он сам собирается основать своё 
Царство, со своими настоящими потомками, это Царство будет представлять его, и это Царство будет 
основано на верности между отцом и сыном, на царской родословной и верности Царю царей. 

Вот на чём держится всё, включая Конституцию Чхонильгук, которая является Конституцией свободы и 
ответственности, а не авторитаризма и тоталитаризма. Это скрепляется отношениями Царя царей как Отца 

и его сына из его царской родословной. Задача наследника и его обязанность – защищать эту Конституцию 

Царства Божьего и представлять своего Отца, не только как своего кровного наследодателя, но и как 
Мессию и Господа Бога, владыку, Царя царей и того, ради кого он живёт и за кого умрёт. Аминь! Хвала 
Господу Всемогущему, друзья! (Аплодисменты) 

Сейчас настолько безумное время, но оно такое, какое есть. На горизонте сгущаются ужасные грозовые 
тучи, мы должны знать об этом. Мы рекомендуем, и мы говорили об этом всем в Корее и Японии, что 

люди должны выработать привычку в повседневной жизни быть ответственными и подготовленными. Это 

означает, что каждый раз, когда вы идёте в супермаркет, вы покупаете пару лишних продуктов, чтобы 

создать запас еды. Почему? Ваш запас предназначен не только для вас самих. Худшее, что может 
произойти – это если вы станете обузой для других. Подумайте об этом, если все эти молодые люди и их 

пары просто думают: «О, хорошо, у Кук Джин нима много денег, у него много продуктов, которые он 

хранит, и так далее. Так что, вы знаете, если дела пойдут плохо, я просто буду есть у него». Нет, это не 
так! Это не так! 

Вы понимаете? Не будьте такими паразитами! Вы все понимаете? Вы должны выполнять свою 

ответственность. Это означает не быть обузой друг для друга! Это означает, что каждый раз, когда вы 

идёте в супермаркет, вы разрабатываете свой собственный план. Только в самом последнем, последнем, 
последнем случае, когда ответственные люди ясно доказали, что они несут свою ответственность, и если 

возникнет ужасная ситуация, худшая из худших, вот тогда эти люди будут защищены. Но если вы не 

несёте ответственности и просто делаете ставку на то, чтобы «доить» других людей, то вам не разрешат, 
вам этого не позволят! Чёрт возьми, нет! Вы понимаете, ребята? 

Это очень важно. Потому что это свобода и ответственность. Свобода и ответственность! В плохой 

ситуации вы не должны быть обузой для других. Кем вы, должны быть? Ценным активом! Ресурсом! Это 
означает, что вы должны приносить продукты на стол, а не пытаться их украсть. В противном случае вы 

нечестивы, и эти нечестивые не наследуют Царства, они будут изгнаны, изгнаны и будут плакать и 
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скрежетать зубами с собаками на внешних границах Царства, как сказано в Писании. Это очень важно. 

Поскольку всё это происходит, все наши люди по всему миру должны обладать этим сознанием. У нас есть 

свобода и ответственность, и мы должны действовать в соответствии с этим, не только знать об этом: «О, 
это замечательно, у нас есть свобода!» Нет! Но это означает, что вы несете ответственность. 

Я говорил об этом в Японии и Корее, в вашем окружении вы буквально должны стать царём и царицей 

любви. Что это значит? Вы должны любить своих соседей больше всего. Причина, по которой вы 
готовитесь и пытаетесь разбудить людей, когда вы идёте чтобы поговорить с ними, и пытаетесь создать 

связи, даёте им радио,  общаетесь, практикуетесь в этом, и вместе готовите барбекю, причина, по которой 

вы встречаетесь со своими соседями, любите их и тому подобное, причина, по которой вы это делаете, 

заключается не только в том, что в тяжёлой ситуации военного времени они вам нужны — да это так, вы 
на 100% нуждаетесь в своих соседях, но также, если вы ответственны, вы возглавите их, чтобы помочь им 
в обучении. 

В этом процессе обучения они поймут: «Вау! Эти люди не глупы! Они знали заранее, потому что слава 
Божья вела их, поскольку они знают больше, чем я, я хочу учиться у них. Я не просто хочу научиться 

готовиться, выживать и тому подобное. Нет! Я хочу знать, во что вы верите и как Бог вёл вас». Видите, 

они захотят услышать ваше свидетельство  и что тогда произойдёт? Это станет моментом евангелизации, 
моментом распространения Евангелия, моментом обмена любовью Христа. 

Это произойдёт, потому что вы не были кузнечиком, который пел и исполнял музыку хиппи и играл на 

своей гитаре, пока трудолюбивые муравьи готовились к зиме. Кузнечик не может просто прийти: «О, мне 

жаль, что я убил пару твоих приятелей, и мне жаль, что я просто играл, занимался сексом с девушками, 
занимался ЛГБТ-дерьмом, играл на гитаре и был хиппи. Извините! Позаботься обо мне сейчас же!» Это 

так не работает, ребята, это так не работает. Царство Божье так не работает! 

Свобода и ответственность! У людей есть милосердие, у людей есть сострадание, но если вы 

продемонстрировали, что вы безответственны, и своими действиями вы показали, что хотите «доить» 
других людей, тогда эти люди определённо не будут заботится о вас, вы будете подвергнуты остракизму. 

Так что не будьте таким человеком! Аминь! Не будьте такими! Будьте теми, кто несёт ответственность! 

Будьте теми, кто заранее подготовился! Будьте теми, кто является благословением для других! Будьте 
теми, кто может помочь нуждающимся людям в критический момент! Аминь! 

Но вы не сможете помочь всем, ваши ресурсы ограничены. Если у вас есть неограниченные ресурсы, то 

Бог укажет вам, что с ними делать. Но если у вас ограниченные ресурсы, это относится ко всем 
присутствующим в этой комнате и всем, кто смотрит нас в Интернете, то вы не сможете позаботиться обо 
всех. 

Я говорил корейцам и японцам, что, когда дела пойдут совсем плохо и начнётся Третья мировая война, все 
люди, члены вашей семьи, дети, которые оставили вас и проклинали вас последние 10 лет, которые 

служили сатане и устраивали оргии с геями и ЛГБТ, все они вернутся чтобы умолять вас о прощении и о 

ваших ресурсах. Что же произойдёт в это время? Я не буду их судить, вы будете судьёй. Точно так же, как 
Библия говорит в Откровении 20, сонаследники Христа и наследники его Царства будут судить ангелов. 
Что ещё они будут судить? 

Вы будете судьёй, и если вы не будете судить мудро, вся эта подготовка будет истощена 
безответственными людьми, извините, но она будет уничтожена. Все ваши инвестиции, все ваши усилия 

будут уничтожены безответственными эгоистичными злыми людьми. Ага! Вы видите, насколько трудна 

и жестока работа судьи? Потому что, как судья, вы не можете основываться только на семейных узах или 

чём-то подобном, вы должны основываться на действиях людей. Ах! Понимаете? Быть царём и царицей 
не всегда просто, это требует ответственности. 

Я знаю, что большинство людей в нашем сообществе ответственны, но опять же, не медлите. Вы же не 
хотите быть обузой для людей, когда дела пойдут совсем плохо. Вы хотите быть теми, кто инвестирует в 

будущее и инвестирует в надлежащую подготовку, чтобы, когда дела пойдут плохо, вы могли быть 
благословением для других. Аминь! Это очень, очень важно, очень важно. 
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Это важно, как для Японии, Кореи так и для всех остальных, потому что у них там тоже очень 

коммунистическое мышление: «О, правительство позаботится обо мне, церковь позаботится обо мне». 

Нет! У нас нет неограниченных ресурсов, у нас нет неограниченных средств и денег, поэтому это 
обязанность каждого человека. Это могут быть мелочи, например, каждый раз, когда вы идёте в 

продуктовый магазин, вы покупаете три, четыре, пять пачек дополнительных продуктов и убираете их 

подальше. В этом случае ответственные люди смогут увидеть: «О, ты действительно это делаешь. Я 
доверяю тебе. Я хочу, чтобы ты был в моей команде». Вот что происходит. Если вы этого не сделаете, 

люди будут наблюдать и поймут: «О, не работайте с этим человеком, не включайте этого человека в своё 

сообщество. Этот человек собирается уничтожить ваше сообщество». Вы понимаете, о чём я говорю? 

Это должно произойти. 
Так что не будьте таким человеком, не будьте таким человеком. Будьте ответственны! Думайте не только 

о том, чтобы заботиться о своей семье, но и о других людях. Возможно, вы сможете позаботиться об одном, 

двух или трёх, семи, может быть, десяти людях. Кто знает? Но даже если это всего лишь один или два 

дополнительных человека, которым вы сможете помочь из-за вашей подготовки и вашей ответственности, 
подумайте о том, каким благословением это будет  для них. Для них это будет огромным благословением. 

А затем подумайте о свидетельстве, которое вы можете дать в это время, подумайте об этом. Это очень, 
очень важно! Не будьте обузой, будьте ресурсом! Станьте ресурсом! 

Ладно, друзья, это такое сумасшедшее время, оно требует сильных умов, сильной воли и, конечно 

же, «Любви к Богу, и любви к ближнему своему». Мы не можем помочь людям, которым нельзя помочь, 

потому что им самим приходится выбирать. Когда наступают трудные времена, очень и очень важно 
хорошо подготовиться. Если вы будете неправильно обращаться с ними, они очень быстро исчезнут, и мы 

не хотим, чтобы это случилось с кем-либо. Мы хотим, чтобы все наши семьи были успешными и сильными 

даже в период скорби. 

Мы не должны жить в духе страха, не действуйте из-за страха. Когда вы делаете свои приготовления, 
ничто из этого не должно делаться со страхом и дрожью. Нет! Почему? Что такое страх и дрожь? Это когда 

вы убираете Христа из своего сердца и помещаете страх, бога страха в своё сердце. Что же потом вы 

совершаете? Вы совершаете прелюбодеяние с сатанинским божеством, которое является божеством 

страха. Так что не делайте этого, не прелюбодействуйте! Когда вы готовитесь, когда вы выполняете свою 
ответственность за своё будущее, вы делаете это не из страха, вы делаете это из любви, потому что вы 
любите людей и хотите помочь нескольким людям, когда дела пойдут совсем плохо. Аминь! 

Вы видите разницу? Есть гигантская, просто гигантская разница! Вы делаете это из любви, а не из страха! 

Вы делаете это из любви, а не из страха! Если у вас есть дети, которые проклинали вас в течение десяти 

лет, и вдруг, когда дела пойдут совсем плохо, они вернутся, умоляя вас и желая быть вашим лучшим 

другом, что ж, поскольку вы сострадательны, вы тоже готовы к такому исходу. Это тоже нормально, они 
ваши дети, и люди могут покаяться и измениться. Аминь! Но этого не произойдёт, если вы не 

подготовитесь, я вам гарантирую. Любые наши запасы, которые у нас есть как у сообщества, мы не будем 

использовать до тех пор, пока это не станет абсолютно критичным. Это будет последнее, самое последнее 
средство. Это важно! 

И помните: когда вы готовитесь, никогда не делайте этого из страха, всегда делайте это из любви. Цель 

сердца – помогать людям даже в это безумное время хаоса. И когда оно наступит, а оно наступит, вы 
сможете стать благословением для других людей. Сообщество таких людей, которые уже готовы из любви 

быть благословением для других людей, это сообщество сможет быть сильным и стойким в очень, очень 
трудные времена, которые приближаются. 

Итак, мы молимся за мир, мы молимся за всех, но также мы должны выполнять свои 5% и быть 
ответственными гражданами Царства Божьего. Аминь! Давайте все помолимся! 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот чудесный день. За то, что Ты благословил нас Своим Словом из 

Евангелия от Матфея 21, за изучение Иисуса Навина и Христофании и за то, что Ты присутствовал всё это 
время здесь. 
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Дорогой Боже, мы знаем, что Ты тоже стоишь с нами. Мы знаем, что Ты стоишь с нами в это критическое 

время, в это очень опасное время в истории человечества. Время, когда проклятие матери Хан теперь 

падает на весь мир, и теперь это невозможно отрицать, поскольку их организации разрушаются. Мы 
никогда не хотели праздновать подобные вещи, мы никогда не хотели видеть, как это происходит, но это 

Твоя воля, и в конце концов Ты победишь. Твои враги не могут победить. Они не победят, врата ада не 
смогут одержать победу. 

Дорогой Боже, Твои суды истинны и праведны, поэтому мы восхваляем Тебя и поём «Аллилуйя!» Мы 

благодарим Тебя за всё, что Ты делаешь. И даже несмотря на то, что падшие люди создают ужасную 

ситуацию, и есть проклятие мира, и даже Третья мировая война сейчас подступает всё ближе и ближе как 
на Востоке, так и на Западе, и во всём мире, мы молимся, чтобы мы не готовились в духе страха. 

Давайте изгоним этого демона страха с трона нашего сердца и вернём Тебя обратно. Давайте позволим 

Тебе царствовать в сердце, чтобы у нас всегда была сила, чтобы у нас была любовь и была надежда на 
будущее и вечную жизнь и на Царство, которое Ты обещал нам, Твоему верному народу! 

Давайте будем полезны друг другу, давайте будем благословением друг для друга. Давайте будем 
готовиться с любовью, чтобы мы могли помочь людям, когда наступят тяжёлые времена, а они наступят. 

Давайте будем теми мудрыми людьми, которые могут созидать во времена скорби, во времена, когда все 

обычно опускают руки. Позволь нам быть людьми, Твоими людьми, которые могут создавать в этот 

период. Давайте будем людьми, которые могут распространять Евангелие и евангелизировать в течение 
этого периода. Все эти души будут взывать к Тебе в покаянии, и все эти сердца начнут поворачиваться, 
когда они увидят неизбежную реальность мира, разворачивающуюся перед их глазами. 

Пусть Евангелие Иисуса Христа коснётся этих сердец! Пусть их коснётся сила Святого Духа! Пусть их 

коснётся спасение и покаяние! Пусть они преобразятся и станут новыми творениями во Христе.  Пусть 

они встанут у руля с Принципом, вооружённые железным жезлом и мечом истины, и встанут с Царём 

царей, Господом господствующих, вернувшимся Иисусом, нашим Истинным Отцом, ведущим нас по пути 
через армии сатаны и через орды зла, с командующим армией, стоящим у руля, сражаясь и пронзая тьму, 

пока мы продвигаемся вперёд к Твоему славному Царству свободы и ответственности, которое грядёт! 

Давайте мобилизуемся, и давайте воплотим эти вещи в нашей повседневной жизни даже в это самое 
критическое, критическое время! 

Мы благодарим Тебя за всё, что Ты делаешь, дорогой Господь, и благодарим Тебя за все семьи, которые 

собрались здесь. Пусть они примут это Слово и начнут действовать ужу сегодня! И не будьте вялыми ни 
в чём, но всегда будьте бдительны, сохраняя Твою Волю и Твоё Слово с любовью и честью. 

Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь вместе со всеми царскими родами, собравшимися здесь, вместе с 

Тремя поколениями Царей, и мы молимся во имя Твоё драгоценное! Аминь! Аминь! Аджу! Давайте все 
встанем, друзья, и воздадим славу Господу! Аллилуйя! 

  

 

Проповедь от 7 августа 2022 года. 

7 августа 2022 года 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Да благословит вас Бог, друзья! Спасибо тем, кто находится в  Пенсильвании и всем тем людям, которые 
стоят в вере. Скоро состоится Фестиваль свободы жезла железного, пожалуйста, будьте готовы к этому. 

Давайте перейдём к Священному Писанию! Мы читаем Деяния, глава 5. Это наша Рема на сегодня. Кстати, 

поблагодарите Брюса Коула за невероятное оформление этого патча. Я разместил это видео в Instagram. 

Он проделал феноменальную работу над Крестоносцем Царства жезла железного. Детали невероятны, это 
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абсолютно феноменально. Я собираюсь нанести его на свою шляпу вот тут. Итак, поблагодарите Брюса 
Коула! Он сделал феноменальную работу, она просто великолепна! 

Деяния 5:1-11: «Некоторый же муж, именем Анания, с женою своею Сапфирою, продав имение, утаил из 

цены, с ведома и жены своей, а некоторую часть принёс и положил к ногам Апостолов. Но Пётр сказал: 

Анания! Для чего ты допустил сатане вложить в сердце твоё мысль солгать Духу Святому и утаить из 
цены земли? Чем ты владел, не твоё ли было, и приобретённое продажею не в твоей ли власти 

находилось? Для чего ты положил это в сердце твоём? Ты солгал не человекам, а Богу. Услышав сии слова, 

Анания пал бездыханен; и великий страх объял всех, слышавших это. И, встав, юноши приготовили его к 

погребению и, вынеся, похоронили. Часа через три после сего пришла и жена его, не зная о 
случившемся. Пётр же спросил её: скажи мне, за столько ли продали вы землю? Она сказала: да, за 

столько. Но Пётр сказал ей: что это согласились вы искусить Духа Господня? вот, входят в двери 

погребавшие мужа твоего; и тебя вынесут. Вдруг она упала у ног его и испустила дух. И юноши, войдя, 

нашли её мёртвою и, вынеся, похоронили подле мужа её. И великий страх объял всю церковь и всех 
слышавших это». 

 Итак, мы рассматриваем пятую главу Деяний. Это было написано Лукой, и он рассказывает про 

обстоятельства ранней церкви. Помните, что в то время, Христос уже не находился в физическом теле, он 
являлся в духе с силой Святого Духа. Наступил церковный период, когда Святой Дух действовал так 

мощно и происходили все эти чудеса. Конечно, церковь росла, и мы видим это в пятой главе. Огромный 

рост! Многие хорошие люди были засвидетельствованы, они осознали, кем был Иисус, а затем полностью 

преобразились через веру и получили духовное спасение. 
Совершенно очевидно, что если бы у Христа была родословная на земле, и в этой родословной были бы 

его сыновья, которые распространяли бы Евангелие, тогда появилось бы реальное Царство, появилось бы 

реальное физическое Царство. Но поскольку ученики не были из его родословной, мы видим, как 

появляется духовное царство, которое, тем не менее, обеспечивает духовное спасение и соединяет людей 
со Христом. Конечно, именно поэтому Христос сказал, что он вернётся. Аминь! 

Это очень интересная глава, и мы должны рассмотреть её очень внимательно, потому что это Рема. Я 
люблю Ремы, потому что я их не выбираю. Вы не можете выбирать, какой отрывок Священного Писания 

вы будете изучать, Бог выбирает. Вот что я получил сегодня утром. Имя Анания означает «Бог верен», 

разве это не интересно? Теперь давайте посмотрим, что было незадолго до этого, давайте начнём со стиха 

32: «У множества же уверовавших было одно сердце и одна душа; и никто ничего из имения своего не 
называл своим, но всё у них было общее». 

Они жили буквально как в коммуне, они первопроходцы. Видите ли, друзья, стадия первопроходцев – это 

когда они должны были идти ва-банк. Поэтому первое поколение Церкви – вы все сильно страдали и 

должны были идти по пути служения Отцу. Суть в том, что это этап первопроходцев. Вы не можете 
сожалеть об этом, есть цена, которую нужно заплатить. Богу нужно, чтобы Его Царство расширялось, 

проповедовалось Евангелие, спасались люди и так далее. Даже в ранней Церкви был период времени, когда 

они буквально жили в коммунах. Почему? Потому что куда бы они ни пошли, на них нападали. Они были 

просто молодыми людьми подросткового или двадцатилетнего возраста. Может быть, некоторым из них 
за тридцать или сорок. У них не было множества ресурсов, поэтому они должны были объединиться, чтобы 

вести эту великую битву против сатаны. Но это не навсегда, и так не должно быть. В разгар духовной 

войны, когда у вас ничего нет и весь мир против вас, что ж, вы должны объединиться, вы по-настоящему 
должны объединиться, верно? 

«Апостолы же с великою силою свидетельствовали о воскресении Господа Иисуса Христа; и великая 

благодать была на всех их. Не было между ними никого нуждающегося; ибо все, которые владели землями 
или домами, продавая их, приносили цену проданного и полагали к ногам Апостолов; и каждому давалось, 

в чём кто имел нужду. Так Иосия, прозванный от Апостолов Варнавою, что значит — «сын утешения», 

левит, родом Кипрянин, у которого была своя земля, продав её, принёс деньги и положил к ногам 

Апостолов». 
Это прямо перед пятой главой. Этот человек продал большой участок земли и пожертвовал всё вырученное 

ранней общине Христа, очень бедной общине Христа. Он пожертвовал всю землю, которая у него была. 

Очевидно, что, когда он пожертвовал всю эту землю, он получил много похвал, ему дали имя Варнава, 
«сын утешения»! Они благословляют его и говорят: «Ух ты! Этот человек – человек Божий, посмотрите, 

как он великодушен!» 
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Что происходит затем, в следующей, пятой главе? Появляются Анания и Сапфира и внезапно говорят: «Эй! 

Мы тоже продали немного земли!» Они, конечно, хотят получить такую же похвалу, они хотят получить 

похвалу. Они были хорошими и верными людьми из бедной общины Христа, которая подвергается 
ужасным гонениям. Их преследовали, сажали в тюрьмы, их убивали, вешали вниз головой, распинали и 

так далее – сами знаете. И теперь приходит Анания и говорит: «Я тоже продал часть своей земли, и я хочу 

за это большой похвалы». Это интересно, посмотрите на это внимательно:  «Некоторый же муж, именем 
Анания, с женою своею Сапфирою, продав имение, утаил из цены, с ведома и жены своей, а некоторую 

часть принёс и положил к ногам Апостолов». 

Итак, незадолго до этого вы видели, как Варнава получал всевозможные похвалы. Он продал землю, он 

помог бедной общине Христа, которую преследовали, над которой издевались, людей сажали в тюрьму, 
пытали, вешали вниз головой и убивали — сами знаете. Затем появляются Анания и его жена, и что там 

написано? Они сказали: «Мы тоже продали немного земли! Вот большое пожертвование, которое мы 

собираемся сделать церкви. Вся община верующих во Христа, будьте благодарны нам, мы делаем большое 

пожертвование». Но что же случилось потом? У них был какой-то сговор. Какой? Пётр сказал: «Анания! 
Для чего ты допустил сатане вложить в сердце твоё мысль солгать Духу Святому и утаить из цены 

земли?» 

Вы понимаете, о чём я говорю? Не из-за пожертвования Бог был расстроен в лице Петра, а из-за чего? 

Анания пытался заслужить похвалу, и Анания пытался обмануть! Допустим, Варнава дал 100 000 
долларов, а Анания продал свою собственность за 300 000. Затем он пришёл к церковной общине и 

говорит: «Посмотрите, что я вам принёс – пожертвование в размере 120 000 долларов!» Это больше, чем 

у Варнавы, это на 20 000 долларов больше, чем у Варнавы, верно. Когда Иосия сделал большое 
пожертвование, они обрадовались: «Ух ты! Иосия, теперь мы дадим тебе имя Варнава, «сын утешения». 

Мы собираемся благословить тебя, ты удивительный, невероятный!» «Эй! Эй! Но у меня есть для вас 

пожертвование в размере 120 000 долларов!» Вы понимаете, о чём я говорю, друзья? 

Что же произошло? Он продал имение скажем за 300 000 долларов и пришёл со словами: «Я собираюсь 
отдать 120 000 долларов», обманывая людей и обманывая Бога. В конце концов, в Писании действительно 

сказано: «Почему ты лжёшь Святому Духу?» Несмотря на то, что Варнава пожертвовал  скажем 100 000 

долларов – это было всё, и он действительно жертвовал, чтобы сообщество верующих могло стать сильнее, 

и они могли вести духовную войну. Аминь! Потом появляется Анания, и чего же он хочет? Он обманывает, 
он притворяется только потому, что видит цифры: «О, он дал 100, а я даю 120». Но он удержал 180! Итак, 

он продал огромное имение, и он притворяется что он невероятно щедр, что отдал все деньги общине 

Христа. Вы понимаете, о чём я говорю? Тем не менее, он прикарманил 180 000 долларов – скажем, для 

примера. Всё это только гипотетически, мы не знаем точных цифр, но просто для того, чтобы дать вам 
представление. Аминь! Итак, он и его жена были посвящены в это, они оба! Что это показывает? Бога не 

волнует сумма пожертвования для поддержки общины Христа, не этого добивается Бог. 

В Евангелии от Марка 12:43-44 мы читаем: «Подозвав учеников Своих, Иисус сказал им: истинно говорю 
вам, что эта бедная вдова положила больше всех, клавших в сокровищницу, ибо все клали от избытка 

своего, а она от скудости своей положила всё, что имела, всё пропитание своё». Чего ищет Бог? Сердце, 

щедрое сердце. По отношению к кому? К Богу и Его общине, к Его детям. В данном случае это Его 

приёмные дети, они подобны сиротам, которых Бог воспитывает, чтобы вести Свою войну против сатаны 
и сил зла. Аминь! 

В чём же заинтересован Бог? Ради чего обманывает этот человек Анания? Ради репутации?  Ведь он сделал 

что-то хорошее, 120 000 долларов могут помочь церкви (это всё гипотетические цифры), это может помочь 

той ранней церковной общине, я уверен. Но он пытается заслужить похвалу, как будто, подобно Варнаве, 
он отдал всё целиком: «Я такой щедрый, прямо как Варнава. Дайте мне благословение, дайте мне 

почести, признайте меня, признайте меня!» Вы понимаете? Пытаясь сделать это, он обманывает! Он не 

только пытается обмануть Святой Дух, но и пытается обмануть своих собственных братьев и сестёр во 

Христе: «Поклоняйтесь мне! Эй, я справился лучше, чем Варнава, я пожертвовал больше, чем Варнава! 
Поклоняйтесь мне!» Это плохо! Это плохо, потому что, в конце концов, кому это причиняет боль? Это 

причиняет боль не только сердцу Бога, это причиняет боль не только вашим братьям и сёстрам, в конце 

концов, это причинит боль ему самому. Аминь! В конце концов, этот обманщик вредит себе, он саботирует 
себя. 

Бог хочет честности и щедрости, потому что нелегко быть щедрым, помогать другим людям и так далее. 
Это нелегко, но это должно быть сделано честно, а не ради похвалы. 
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Сам Иисус говорит давать и даже не упоминать о том, что вы отдали: «У тебя же, когда творишь 

милостыню, пусть левая рука твоя не знает, что делает правая, чтобы милостыня твоя была 

втайне».  (Матфея 6:3-4) 
Когда вы молитесь, идите в потаённое место и молитесь, чтобы ваш Небесный Отец услышал: «Ты же, 

когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь твою, помолись Отцу твоему, Который 

втайне» (Мф 6:6). 
Что делают фарисеи? Они ходят по дорогам и переулкам, они выходят на улицы, крича и вопя, громко 

молясь и оглядываются по сторонам. Они молятся долгими молитвами, как будто они святые. «И, когда 

молишься, не будь, как лицемеры, которые любят в синагогах и на углах улиц, останавливаясь, молиться, 

чтобы показаться перед людьми». (Матфея 6:5). «Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что 
поедаете домы вдов и лицемерно долго молитесь: за то примете тем большее осуждение». (Матфея 

23:14). 

Бог говорит, что не нужно обманывать ради репутации! Это не наш Бог! Наш Бог не такой: «Боже, сделай 

меня знаменитым, чтобы у меня была отличная репутация!» Нет! Он сказал: «Если ты последуешь за 
мной, тебе придётся нести свой крест». «Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за 

Мною, отвергнись себя, и возьми крест свой, и следуй за Мною». (Матфея  16:24). 

Будьте готовы к тому, что вас будут презирать, высмеивать, ненавидеть, убивать за имя Моё! «…и будете 

ненавидимы всеми за имя Моё».  (Матфея 10:22). «Тогда будут предавать вас на мучения и убивать вас; 
и вы будете ненавидимы всеми народами за имя Моё». (Матфея 24:9) 

Вот что он сказал. Он не говорил: «Приготовьтесь стать знаменитым и любимым сатанинским миром». 

Нет! Сатанинский мир возненавидит вас. 
Но даже несмотря на то, что мир избегает вас, вы приняты Создателем вселенной, а Создатель вселенной 

больше, чем мир и все те скептики и все те сумасшедшие, которые пытаются пристыдить вас. Лев – это не 
овца! 

Из-за этого Бог расстроен. И что же происходит дальше? Ананию сбивают с ног, его убивают? Бум! Он 

испаряется. (Смеётся) Нет, не это с ним происходит, он просто падает замертво. А потом его жена, она 

тоже была в этом замешана и тоже умерла. Бог говорит: «Мы создаём общину Христа прямо сейчас, это 

самые ранние этапы. Мы только формируем духовное сообщество Христа из-за неверия людей, они убили 
Иисуса, и теперь Провидение должно продолжать двигаться вперед, по крайней мере, принося 

духовное  спасение. Мы должны осуществить Царство, по крайней мере, в духе, поэтому мы должны 

двигаться вперёд». Всё только начинается, а потом происходит такое безумие. Бог делает серьёзное 
предупреждение: «Мы не собираемся начинать с такого рода стандартов. Мы не хотим, чтобы люди, 

которые приходят сюда, делали пожертвования, чтобы получить большую мемориальную доску. Мы 

хотим, чтобы здесь были люди, которые по-настоящему вкладываются, которые готовы бороться всю 

свою жизнь против дьявола, которые здесь по настоящей причине». 
Теперь подумайте вот о чём: даже на макрокосмическом уровне неоконы всегда провозглашают: «О! Да! 

Я за Конституцию! Да, я поддерживаю оружие и Вторую поправку!» Затем они идут и голосуют, пытаясь 

помочь левым убрать это. Всё, что они делают, это обман, но ради чего? Ради репутации. Как 

консервативные люди, мы ненавидим, когда политики так поступают! Они обманывают нас, говоря, что 
поддерживают Вторую поправку, или свободу слова, или что бы это ни было. Они говорят это, чтобы 

получить наш голос, и когда они попадают в Вашингтон, всё, что они делают, это просто разрывают его 

на куски и, конечно же, набивают свои карманы! Мы ведь ненавидим это, друзья? Это раздражает наши 

нервы, это заставляет нашу кровь кипеть, потому что вы знаете, что мы не должны этого делать. В 
репутации должна быть честность. Аминь! 

Обычно честных людей довольно сильно преследуют. Есть и лживые люди, но если вы честны перед 

сатаной, то обычно вас преследуют. Нам совершенно не нравится, когда кто-то использует обман ради 
репутации. Это выводит нас из себя. 

А теперь подумайте о Боге! Он может видеть все ваши грехи, читать все ваши мысли, замечать всю вашу 

падшую природу, всё! В Японии и Корее мы говорили о том факте, что, когда мы совершаем покаяние, мы 
следуем в обратном направлении. Мы не участвуем в такой игре, как: «О Боже, вчера я совершил десять 

плохих поступков. Мне жаль, мне жаль! Я такой честный! Дорогой Боже, я рассказываю тебе о десяти 

плохих вещах, которые я сделал прошлой ночью». А Бог отвечает: «Ага! Я видел 10 000 плохих поступков, 

которые ты сделал прошлой ночью, мальчик или девочка!» Вы не можете играть в эту игру с Богом, потому 
что Он может видеть всё. Он может видеть все грехи. Итак, покаяние – это не игра: «О, я такой святой, я 
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такой честный перед Богом! Я покаялся в десяти грехах, которые совершил вчера!» Нет, нет, нет, 

нет! «Метанойя» означает изменение сердца, изменение ума, это означает – отвернуться от греха. Вы меня 

понимаете? Это означает отвернуться от него. Что значит отвернуться? Вы начинаете ненавидеть грех! Вы 
ненавидите грех! 

Видите ли, прежде раскаяния, когда вы смотрите на грех, он вам нравится, вы наслаждаетесь им. Это 

удовольствия, это роскошь, подобные мерзости вавилонской блудницы, которую мы видим в 18 главе 
Откровения: «разбогатели от великой роскоши её», «блудодействующие и роскошествующие с ней». Вы 

наслаждались грехом. Люди получают такое удовольствие от греха из-за временного наслаждения, 

временного повышения уровня дофамина и т.д. Но Бог говорит: «Нет, если ты покаешься, ты должен 

отвернуться от греха, отвратись». Это означает, что вы отворачиваетесь от него, вы отвергаете его, вы 
ненавидите его. Тогда вы обращаетесь к Богу. 

Итак, речь не о том, что: «О, я такой святой, потому что могу упомянуть 300 плохих вещей о себе!» В 

японской церкви с этим много проблем, не так ли? Многие японцы пришли из буддизма или синтоизма, 

где всё основано на праведности, основано на труде. Поэтому сколько бы раз вы ни совершали покаяние 
или сколько бы раз вы ни хлопали в ладоши, а затем бинг-бинг (нужно звонить в колокольчик в 

синтоистских святилищах) сколько бы раз вы это ни делали, вы «очищаетесь и освящаетесь». Особенно в 

некоторых эзотерических формах буддизма, если вы повторяете мантру, если вы повторяете буддийские 

тексты для этого, тогда, пока вы повторяете, вы являетесь «совершенным Буддой». Даже если вы убили 
кого-то, изнасиловали, совершили прелюбодеяние, когда вы повторяете мантру, вы являетесь 

совершенным Буддой. «Совершенный Будда». Это и есть теология. В этом волшебном повторении всех 

мантр и всего такого вы становитесь совершенным? Дайте мне передохнуть! Это мифология, это смешно! 
Это не только буддизм, это синтоизм, анимизм… 

Всё совершенно по-другому, если вы являетесь последователями Христа, потому что наши отношения с 

Богом не основаны на ритуалах. Представьте Бог видит, как вы читаете Хундокхве или Библию, или 

звоните в колокольчик, и Он говорит: «Вау! Это мои хорошие и верные сын и дочь!» Представьте, что вы 
хотели бы таких отношений со своим сыном или дочерью, и ваш сын или дочь подошли бы к вам 

утром: «Доброе утро, папа!» Бинг-бинг! Можете ли вы себе представить, насколько это было бы нелепо? 

Подумайте об этом! Или вы даже не говорите: «Доброе утро!» Просто: «Оммммммм!» Бинг-бинг! 

Подумайте, как бы вы расстроились! «Дитя, зови меня просто папой! Обними меня!» Вы меня понимаете? 
Бог существует не только для ритуалов. У Него есть ритуальные традиции и литургические традиции, но 

они имеют смысл только в том случае, если вы любите Его в первую очередь. Если вы уже отдали Ему 
своё сердце и делаете всё это, чтобы доставить Ему удовольствие, тогда всё в порядке, верно? 

Но есть много проблем с тем, что многие представители первого поколения слишком ритуально 

воспитывают второе поколение. Ага! Часто они родом из Японии или Кореи, возможно, берут начало в 

шаманизме, анимизме, синтоизме или буддизме, так что для них всё дело – в ритуале. Ритуал обладает 
магической силой, ритуал делает вас совершенным, и делает вас Буддой, и делает вас совершенной 
личностью, или делает вас богом, или чем бы это ни было, в зависимости от этой языческой религии. 

Для них не важно, что Богу нужно ваше сердце, и Он действительно хочет, чтобы Вы любили Его, и Он 
действительно хочет иметь с вами отношения!! Нет! Дело не в этом! В центре внимания – ритуалы! «Все 

мои дети должны делать Хундокхве каждый день в 5 утра!» Большинство детей из таких семей убегают, 

потому что это просто становится ритуалом, это не становится реальностью. Родителей не интересует 
сердце ребёнка и его отношения с Богом, их интересуют ритуалы! Ах! 

Угадайте, что будет, если вас интересуют ритуалы? Сердце не следует только из-за ритуала. Ваши дети 

могут следовать этому, когда они молоды, и их характер по-прежнему остаётся открытым и покладистым. 

Когда они маленькие, это две главные черты характера для детей: открытость и покладистость. Вот почему 
педофилы охотятся за детьми, потому что они открыты и сговорчивы. Что это значит? Им не хватает 

проницательности. 

Итак, ваши дети могут следовать вашим ритуалам, могут ходить на воскресную службу. Если вы выросли 

в методистской или баптистской церкви, это вроде как ходить в воскресную школу или в летний лагерь, 
или в католическую церковь, может быть, как ходить на мессу, но это просто ритуал. 

В конце концов, Библейский Бог не похож на языческих божеств, Ему не нужны ритуалы, и люди просто 
подчиняются Его ритуальным требованиям. Языческие же божества обещают вам, что благодаря их 
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ритуалам вы обретёте силу, у вас будет магическое, мистическое влияние, посвящение в чёрную магию и 
так далее. Но Бога это не интересует. Бог заинтересован в сердце человека, Он хочет отношений с ним. 

Итак, многие семьи сосредотачиваются на ритуальных аспектах. Они говорят: «Ну, Отец сказал нам, что 

мы должны делать Хундокхве», поэтому они вдалбливают это своим детям: «Мы собираемся делать 

Хундокхве. Не имеет значения, что ты чувствуешь». Когда ребёнок становится старше, подростком, им 
приходится бороться с ним каждый день, и теперь в Хундокхве есть горечь и всё такое прочее. Конечно, 

они не думают о сердце ребёнка, они просто думают о том, насколько хорошо они могут выполнять 

ритуалы и хвастаться своим друзьям о том, как хорошо их семья делает Хундокхве.  

Но знаете что? Это начинает становиться бременем для детей, они начинают сходить с ума. Они 
понимают: «О! Папа и мама помешаны на ритуале, они пытаются использовать меня в качестве 

декорации. На самом деле я здесь не потому, что верю в это или люблю Христа, я здесь как реквизит для 

сцены». Вот как всё получается и эти семьи почти всегда терпят неудачу, потому что они не смотрят на 

это с точки зрения Бога, не смотрят на это с точки зрения изменения сердца, чего хочет Бог. Он хочет 
заполучить наше сердце! 

Вот почему, например, когда мы растили наших детей, мы не сосредотачивались на ритуалах. Несмотря 

на то, что мы – семья Отца, мы принадлежим к царскому родословию. Мы не зацикливались на ритуалах. 
Это не самое главное. Самое важное – это стараться свидетельствовать нашим детям, проповедовать 

Евангелие. Родители, как царь и священник, царица и евангелист, вы должны евангелизировать своих 

детей, вы должны проповедовать, вы должны вести их священническим путём, и вы должны стараться 
благовествовать им. Этого нельзя добиться, просто заставляя их выполнять ритуалы! 

Допустим, вы свидетельствуете кому-то, и он говорит: – О, конечно, да, конечно, я приду в вашу церковь. 

– Хорошо, хорошо, хорошо! Так что теперь я буду приходить к тебе домой каждый день в 4:30 утра, и 

мы начнём в 5:00 утра, мы будем делать Хундокхве каждый Божий день, и не задавай вопросов. Мы 
собираемся делать это целый час подряд, не разговаривая! 

Назовите мне хоть одного человека, который благовествует таким образом! Ни одного! Потому что этот 

человек скажет: «Эй! Я только что сказал, что собираюсь однажды прийти в вашу церковь. Я не говорю 
о том, чтобы приглашать вас в 4:30 утра. Вы понимаете, о чём я говорю? Мне пора на работу» – или 

что-то в этом роде. Вы понимаете меня? Мы бы никогда, никогда, никогда не стали бы так благовествовать 

человеку, свидетельствовать ему, молиться за него таким образом! Никогда! Мы бы спокойно относились 

к ритуальным вещам и сосредоточились на их сердце, молились бы за их сердце и пытались 
консультировать, когда у них возникали бы вопросы. Вы со мной, ребята? Мы беспокоимся о сердце! Это 

правда? Вот как мы будем благовествовать, вот как мы будем проповедовать Евангелие разным людям. 

Почему мы не делаем этого с нашими детьми? Когда они молоды, до десяти лет или около того, их главная 

черта характера – открытость и покладистость, поэтому они будут делать то, что вы им скажете. Вот 
почему эти сумасшедшие левые пытаются промыть мозги детям, когда им около пяти лет, и 

гиперсексуализировать их. Они внедряют в их сознание идеологию жестокого обращения с 

трансгендерами, чтобы самим извлечь из этого выгоду, дают им гормоны, которые приводят к химической 

кастрации, и разрушают их жизни. Я не собираюсь вдаваться в подробности, посмотрите фильм Мэтта 
Уолша «Что такое женщина?», и вы увидите. 

О! Это просто безумие! Левые и коммунисты знают, что должны воспитывать детей, пока они молоды, 
почему? Потому что они открыты к согласию, они доверчивы. Доверчивые люди обычно обладают низкой 

проницательностью. Люди, которые высоко ценят конфронтацию, они более конкурентоспособны, они 
хотят участвовать в соревнованиях и тому подобном. 

Итак, когда ребёнок мал, важно воспитывать его в путях Господних, не только в ритуалах Бога, религии 

или церкви. Нужно учить путям Господа. Каков Бог? Кто Он такой? Также нужно учить анализировать 

своё окружение. Скорее всего, они ходят в государственную школу, чему они там учатся? Даже если они 
учатся онлайн, чему они учатся? Они учатся культурному атеизму! Они изучают эволюцию в пять лет, 

теорию большого взрыва в пять лет! Они учатся тому, что Бога не существует. Что этой вселенной не 

нужен Бог, чтобы существовать, она полностью способна развиваться и развивается сама по себе, без 

Создателя. Они учатся культурному атеизму с самого раннего возраста, им промывают мозги культурным 
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атеизмом, то есть утверждением, что Бога не существует. Кроме того, они «изучают» биологию, 
геометрию, физику и всё остальное. 

Когда они приходят домой, они говорят: «Я даже не верю в Бога. Вы говорите мне о Божьем сердце, но я 

даже не уверен, что Бог существует!» Как родители, мы должны осознавать это, мы должны быть готовы 

к этому. Теперь вы проповедуете Евангелие кому-то, кто, по сути, является атеистом. Вы не можешь 
сказать: «Ты мой сын! Как ты смеешь!» Если вы скажете так, что это даст? Это, вероятно, усилит его 

атеизм, и, вероятно, целью его жизни станет – причинять вам боль. Если он будет атеистом, это даст ему 

столько боеприпасов: «Посмотри, что ты со мной сделал! Ты оставил на мне шрамы! Я собираюсь 

отплатить тебе тем же! Я буду ненавидеть Бога и спать со всеми девушками, с которыми захочу, и я 
отплачу тебе тем же, папа или мама!» Вы понимаете, о чём я говорю? Это становится нелепой глупой 

игрой в расплату, дело больше не в отношениях. 

Мы должны отдавать себе отчёт в том, что нашим детям будут промывать мозги в направлении 

культурного атеизма. Им будут промывать мозги, чтобы они ненавидели Бога и сомневались в Боге. Так 
же, как если бы мы проповедовали Евангелие кому-то, кто был культурным атеистом, мы должны 

подходить к ним по-другому, когда они начинают сталкиваться с этими идеологиями. Бессмысленно, если 

они борются с Богом: «Я даже не знаю, существует ли Бог». Они никогда не скажут вам этого, но вы 
просто должны знать, что это то, о чём говорят их друзья, об этом всегда говорит YouTube, этому их учат 

в каждой государственной школе. Они не собираются говорить вам, потому что боятся неприятностей с 

мамой и папой, но так оно и есть. Они будут культурными атеистами. Итак, они стали подростками и 

теперь пытаются понять: «Кому я могу доверять? Могу ли я доверять своим родителям? Могу ли я 
доверять своему учителю? Кому я могу доверять, чтобы найти свой путь в этом мире?» Что ж, в этот 

момент вы должны быть осведомлены о том, где они находятся. Аминь! 

Вы должны осознавать, что, когда вы говорите с ними о духовных вещах, вы говорите с культурным 

атеистом. Вы не можете просто начать с Книги Бытия и с Моисея, с Ноева ковчега, которые, по их мнению, 
являются шуткой, мифом. Потому что они видели библейские учебники для воскресной школы с 

маленькой лодочкой и всеми этими большими животными в ней. Таково их представление о Ноевом 
ковчеге, это пародия на то, что о Ноевом ковчеге написано в настоящей Библии. 

Итак, в подростковом возрасте они думают, что это глупо: «Папа, мама, вы говорите о Ноевом ковчеге, 

вы говорите о Моисее, которого, вероятно, даже не существовало». И, вероятно, они будут вдаваться во 

все аргументы атеистов, разных учёных, которые говорят: «Ну, Исход не совпадает по времени. Исход 
произошёл намного позже, и у нас нет археологических свидетельств того, что израильтяне даже жили 

в Египте». Во всяком случае, так говорят атеисты. Есть и другие христианские учёные, у которых есть 

тонны доказательств: «Нет! На самом деле существует период времени, когда евреи находились в Египте, 

и он совпадает с различными периодами египетской истории». Существует целая область апологетики, 
огромная область апологетики, но я не эксперт в этой конкретной области. 

Суть в том, что вы имеете дело с ребёнком, основной религией которого является культурный атеизм. 

Даже если он не называет это религией, это религия в его сознании. Это его доминирующая форма 

мышления и поклонения. Тогда, если вы проповедуете Евангелие таким людям, вы не можете 
приблизиться к ним, рассказывая об Иисусе и Деяниях. Это не имеет смысла, потому что они борются с 

вопросом: «Есть ли Бог?» Так что этим детям в этот период времени лучше начать учиться: «О! Есть ли 

Бог? Есть ли какие-нибудь веские аргументы в пользу Бога?» Давайте послушаем аргументы атеистов и 
давайте послушаем аргументы теистов, то есть аргументы, ориентированные на Бога. Есть ли веские 

аргументы, есть ли веские причины верить в Бога? Действительно ли это ненаучно? Действительно ли это 

иррационально? Неужели это правда, что если у вас низкий IQ, то вы верите в подобные вещи? Это правда? 

Что ж, интересно, что главный учёный, который открыл человеческий геном, он верит во Христа, и у него 
коэффициент интеллекта Менса, вероятно, около 200. Итак, один за другим, изучая эти вещи со своими 

детьми, вы начинаете приближаться к ним там, где они находятся, а не там, где вы хотите, чтобы они были. 

Мы все знаем, что родители хотят, чтобы их ребёнок был идеальным на каждом этапе жизни. Это то, чего 
вы хотите. Аминь! 

Но я гарантирую, что вы этого не получите! Ни за что! Почему? Потому что вашему ребёнку предстоит 

пройти это путешествие. Он или она также будут бороться. Он или она также будут искушаемы дьяволом. 
Они также будут искушаемы оставить Бога, возненавидеть Бога, думать, что Бог – это большая шутка. И 
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для родителей, как священника и евангелиста этой общины, маленькой общины, которую мы называем 
семьёй, мы обязаны быть эффективными, когда проповедуем Евангелие. Аминь! 

Но мы не рассматривали это как евангелизм! Мы просто думали: «О, просто послушайте, просто 

выполняйте ритуалы, и всё получится, они никогда не совершат грехопадение». Но 90 с лишним 

процентов «благословенных детей» совершали грехопадение, спали с кем попало, занимались сексом вне 
брака. Все те вещи, которые, по мнению первого поколения, никогда не произойдут, всё это произошло и 

это не единичные случаи. Подавляющее большинство пало, подавляющее большинство! Почему? Потому 

что мы просто думали, что они будут хорошими маленькими роботами, они просто будут следовать 

ритуалам, и они просто будут идеальными маленькими детьми. Это просто смешно! Это даже не 
принципиальное мышление, это просто ленивое мышление, честно говоря, это лень, это даже не по 

Принципу. 

В Принципе мы объясняем, почему Бог не хочет роботизированных людей или отношений. Я помню 

лекцию с появлением долбаного робота и всё такое прочее. Дайте мне передохнуть! Это было сказано на 
лекции по Принципу! Некоторые лектора учат этому в Принципе, и всё же они пытаются превратить своих 

детей в роботов. Ваши дети не будут следовать за Богом, потому что вы просто заставляете их выполнять 

ритуалы, ни за что! Наша работа как священника и евангелиста состоит в том, чтобы помочь им построить 
отношения с Богом. Это не значит просто говорить им, во что они должны верить, это означает, что вы 
помогаете им ориентироваться. 

«Хорошо, вы находитесь под влиянием культурного атеизма, так что давайте рассмотрим некоторые 
из атеистических аргументов, давайте рассмотрим их». Почему родители этого не делают? «Вы знаете, 

культурный атеизм довольно распространён в мире молодежи. Давайте рассмотрим некоторые из этих 

аргументов, давайте посмотрим на них и взвесим, сильнее ли они теистических аргументов». Почему мы 

так не поступаем? Мы говорим: «Как ты смеешь не верить в Бога! Разве ты не знаешь, как много дал 
тебе Бог? Разве ты не знаешь, через что мы прошли из-за Бога? Мы бы никогда не встретились, если бы 

не Бог, ты бы никогда не родился, если бы не было Бога!» Так что же должен был ответить этот 

ребёнок? «Ладно, я сдаюсь! Я сдаюсь!» 
Дайте мне передохнуть! Что он будет делать? Он просто больше не будет говорить об этом с вами, но он 

будет питать внутреннюю неприязнь к Богу, потому что, когда он пытался искать Бога, даже несмотря на 

то, что это был неправильный путь и, вероятно, ведомый культурным атеизмом, некому было направлять 

его. Родители просто сказали: «Нет! Ты просто должен сделать это», но никаких указаний не 
последовало. 

Не было никаких объяснений: «Хорошо, хорошо, давайте посмотрим! В современном мире молодежи, 

как вы знаете, трансгендеризм очень распространён. Хорошо, давайте посмотрим, есть ли 

действительно веские аргументы. Давайте пойдём и послушаем их аргументы». В этом вся суть фильма 
Мэтта Уолша «Что такое женщина?». Он идёт и разговаривает с этими сумасшедшими идиотами, он идёт 

и разговаривает с этими ведущими докторами наук, которые наживаются на злоупотреблении 

трансгендерами. Это означает, что они помогают детям менять пол в возрасте четырёх или пяти лет и 

зарабатывают кучу денег. Они дают им блокаторы полового созревания, которые являются мощными 
наркотиками под названием Люпрон. На самом деле их дают сексуальным преступникам, чтобы 

химически кастрировать их! Они дают этот препарат Люпрон детям, и это безумие! Это тот же наркотик, 

который вы даёте сексуальным преступникам, людям, которые насилуют детей. Его дают, чтобы 
кастрировать их, и вы даёте это детям! Вы что, издеваетесь надо мной? Конечно, доктор не хотела говорить 

об этом: «Я закончила с этим интервью». Она зарабатывает на этом деньги, ребята, деньги! 

Итак, что же он делает? Из их собственных уст он разоблачает идеологов, некоторых из ведущих учёных 

этого транс-безумия. По сути, транс-идеология завязана сама на себе. Она не основана на реальности, 
поэтому им приходится загонять себя в угол и делать ещё более возмутительные заявления. Мы тоже 

должны устроить вечер кино здесь, в Теннесси. Аминь! Где мы можем посмотреть «2000 мулов», и мы все 
придём сюда и будем есть попкорн, чайный гриб или что-то ещё. 

В таких видеороликах вы видите, как эти ребята пытаются поговорить с их ведущими идеологами. Вот к 

какому выводу они приходят: «Послушайте, мы поговорили с ведущими людьми этой идеологии, и они 

сумасшедшие. Они не могут продолжать в том же духе. Когда вы нажимаете на них: «О, он может 
стать девушкой, пол изменчив», когда вы нажимаете на них, нажимаете на них и нажимаете на них, им 

приходится делать более возмутительные заявления». Он спросил: «Итак, если курица несёт яйцо, это 
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курица женского пола?» И тот доктор ответил: «Ну, это может быть». 

«Вы же врач, верно и вы доктор философии. Значит, когда мы видим курицу, несущую яйцо, мы не можем 

сказать, что это курица женского пола?» 
В любом случае, это просто какое-то безумие. Когда вы посмотрите видео, вы увидите, насколько это 

нелепо, это так нелепо! Если вы его ещё не видели, подпишитесь на канал Мэтта Уолша на YouTube.  Он 

рассказывает об этом в своих собственных видеороликах. Он феноменален. Он, вероятно, один из ведущих 
активистов на стороне реальности, атакующих эту идеологию в лоб. Он очень умён, он очень умён, и он 

анализирует всё это. Он пытается дискутировать с этими людьми, и, конечно, они всегда убегают, 

забиваются в угол и заявляют: «Я закончил это интервью», так они всегда делают. 

Итак, когда ребёнок находится в подростковом возрасте, это не означает: «Хорошо, ты поедешь в летний 
лагерь и прочитаешь Библию десять раз подряд от корки до корки, потому что, когда я был маленьким, 

на меня снизошёл Святой Дух, и я прочитал свою Библию десять раз, так что теперь ты это 

сделаешь!» Они находятся в ситуации, которая полностью отличается от вашей тогда, и кроме того, им с 

пяти лет промывали мозги, что Бога нет, а эволюция — это всё. Им промыли мозги теорией Большого 
взрыва и всем подобным, и что в соответствии с природой Вселенной нам не нужен никакой Создатель. 

Им промывали мозги этим без проблем много раз в течение десятилетия. Мы должны понимать, что к 

подростковому возрасту им уже около десяти лет промывают мозги культурным атеизмом. Поэтому, когда 

мы имеем дело с такими людьми, мы должны делать это умело. Не нужно просто говорить:  «Ты 
ошибаешься!» Они ответят: «Почему я не прав?» А вы: «Потому что я так сказал!» или «Ты ошибаешься, 

потому что так говорит Библия!» 

 Они даже не верят в Библию! В этот момент вы не можете указывать на неё как на авторитетный источник. 
Они культурные атеисты, и что же нужно делать чтобы работать с культурным атеистом? «Хорошо, 

хорошо, давайте посмотрим на аргументы в пользу атеизма. Тогда давайте сравним это и посмотрим 

на аргументы в пользу теизма. Есть ли веские аргументы в пользу теизма?» 

 
Это будет настоящее путешествие. Будет сопротивление, будут пинки и крики, так сказать, внутри духа, 

потому что теперь им впервые в жизни придется бороться с культом и социальным атеизмом, которые им 

внушали последние двенадцать лет. Теперь впервые в жизни они должны посмотреть на это и по-

настоящему начать мыслить критически, и если папа и мама смогут помочь им сделать это с любовью… 
Но нет никаких гарантий! В жизни не бывает гарантий. Нет никакой гарантии, что вы выйдете из церкви 

в это воскресенье и не попадете под грузовик Мак и не умрёте, нет никакой гарантии. То же самое и с 

воспитанием детей. Нет никакой гарантии, что все будут спасены, что все выберут Христа, но есть 

вероятность этого. Если вы будете умело благовествовать им, вы сможете увеличить шанс, вероятность 
того, что они откроют своё сердце навстречу Богу. Почему? Потому что они чувствовали, что их родители 

серьёзно относились к их путешествию в поисках Бога, а не просто запихивали им это в глотку, 

говоря: «Соверши ритуал, мальчик, позволь мне хорошо выглядеть перед всеми остальными! Я двадцать 
лет делал Хундокхве со своими детьми». Господи, помилуй! Нет! Евангелизм – это совсем другое дело! 

Вы должны помочь им создать отношения с Богом. Это ведь потребует большой работы со стороны 

родителей. Это не произойдёт автоматически, это не будет сделано естественным путём, потому что они 

живут в сатанинском мире. 
Вот почему Бог дал нам свободу. Свобода позволяет людям выбирать плохое, но что мы видим, когда 
люди выбирают плохое? Мы видим последствия, и это важный момент для обучения. 

Мы видим Ананию и Сапфиру, они выбрали плохое! Они пытались обмануть, чтобы повысить свою 
репутацию, Бог разгневался, и они умерли. Итак, мы говорим: «Ну и дела! Ладно, у глупого поведения есть 

последствия». Это очень важное осознание. Если бы весь мир был совершенен и никто никогда не 

совершал ошибок, вы бы никогда не научились, вы бы никогда не осознали, что ваши действия имеют 
последствия. Но в том-то и дело, что есть свобода, и люди могут принимать плохие решения, так что у вас 

есть примерное исследование. Вы видите своими собственными глазами: «О Боже! Если ты 

пристрастишься к алкоголю, чувак, ты станешь таким же, как он». 

Почему мы не выпили ни глотка алкоголя? Наш старший брат, Хё Джин ним, был алкоголиком. Когда он 
был молод, его растлевал один из лидеров, так что его жизнь была разрушена. Он хотел покончить с собой 

и всё такое, он был развалиной всю свою жизнь. Я даже не знал об этом, пока он не умер, Кук Джин ним 

позже рассказал мне, что к нему приставали в детстве. Это разрушило всю его жизнь, и он стал 

алкоголиком и наркоманом. Несколько раз он попадал в тюрьму. В детстве мы видели, как он ведёт себя 
подобным образом, и мы думали: «Чёрт возьми! А-а, нет, я не собираюсь пить. Ты собираешься стать 



187 

 

таким же, как он? Нет! Я не пью, не употребляю наркотики, я не собираюсь пить, потому что не хочу 

стать таким, как он. Я вижу, что он делает. Он разрушителен, он страшен, все его отношения 

разваливаются и так далее». 
Вот что такое свобода, люди могут принимать плохие решения, и мы действительно учимся. Мы видим их 

и говорим: «Ого! Боже мой! Мне лучше этого не делать. Мне лучше не поступать, как тот человек, 

который верил, что может летать». (Поёт) «Я верю, что могу летать», и он спрыгнул с дурацкого 
моста, и он мёртв! Затем вы понимаете: «Ну и ну! Просто потому, что вы верите, что можете летать, 

это не означает, что вы на самом деле можете». Вы понимаете меня, ребята? Итак, вы узнаёте, что у 

каждого поведения есть свои последствия, и у действий есть последствия, и это очень важно. 

То же самое и с нашими детьми! Когда они проходят через тот трудный этап, когда они действительно 
сомневаются в своей вере, никто другой не может помочь им преодолеть это. На самом деле это должны 

сделать родители. Родители должны выступить в роли царя и евангелиста и вести их через это время с 

любовью, мягко. Часто, когда дети становятся подростками, они становятся очень чувствительными. Они 

очень легко чувствуют неуважение, потому что у них не так много компетенций, поэтому они чувствуют 
себя неадекватными. Они только начинают учиться различать, они знают, что в прошлом были наивны, 

поэтому пытаются обрести больше уверенности. Вот почему они во многих случаях сверхчувствительны, 

поэтому с ними нужно быть очень аккуратными. Что произойдёт если вы давите слишком сильно в этот 

период времени? Они срываются, они могут сойти с ума, они могут покончить с собой, они могут делать 
глупости. Дьявол может заманить их на глупые поступки. Самоубийство – это убийство, вы убиваете себя, 
то «я», которое дал вам Бог, вы убиваете его. Это реальность, верно? 

На этом этапе нужно общаться с этим ребенком как евангелист, как если бы мы свидетельствовали  кому-

то, очень, очень важному. Это должны делать родители, потому что они самые близкие. Церковь не может 

это сделать, пасторы не могут это сделать, старейшины не могут это сделать. Нет, это должны делать 

родители, это линия фронта в том маленьком сообществе, которое называется семьёй. Вы понимаете меня? 
Аминь! Поэтому так важно, чтобы родители изучали вопросы апологетики, изучали основы 

консультирования. Вот почему мы собираемся привлечь к этому обучению молодых царей и молодых 

цариц. Ваши дети определённо пройдут через это в подростковом возрасте, поэтому вам понадобятся 
основы консультирования, основы оказания помощи кому-либо, основы апологетики. 

В тот момент, когда они борются, их родители могут просто подать идею: «Да, есть аргументы в пользу 

атеизма и аргументы в пользу теизма». Просто представив эту идею, можно кардинально изменить их 
судьбу и жизнь. Просто потому, что родители не сказали: «О, глупый ребенок, что ты делаешь? Дьявол 

вселился в тебя, и теперь ты собираешься…» Он борется в своей вере, так что, если вы будете слишком 

усердствовать, что произойдёт? Это выстроит в нём твердыню, оставит эмоциональный шрам, разозлит 

его, и он захочет отомстить: «Сейчас я покажу вам папа и мама. Я собираюсь отплатить вам тем же! 
Так, как вы ненавидели меня, я буду ненавидеть вас всю оставшуюся жизнь. Я собираюсь всё испортить 

и уничтожить просто назло вам!»  Верно? Молодые люди так глупы, они могут быстро поддаться этим 

эмоциям, и дьявол, конечно, может руководить ими: «Да! Хорошо! Хорошо! Да!» Всё это быстро может 

произойти. 
Мы не хотим этого делать. Когда дети становятся подростками, мы хотим знать, чем они живут, и именно 

поэтому индивидуальное время один на один с ними так важно. С юных лет вы регулярно создаёте 

основание, общаясь с ними один на один, и когда они входят в подростковый возраст, вы можете 
почувствовать, где они находятся: «Какова твоя система убеждений?» Вы можете почувствовать: «Какие 

типы влияний ты получаешь в своей системе убеждений? Пусть папа и мама почувствуют это. Давай 

поговорим об этом, давай помолимся об этом». Вы понимаете, про что я говорю? В этом и заключается 

смысл консультирования, в течение этого периода времени, и родители должны быть терпеливы и верить, 
что Бог поведёт их ребёнка, не нужно слишком беспокоиться, не нужно становиться слишком нервными. 

Если вы видите, что ваши дети в подростковом возрасте больше не хотят вас слушать, это потому, что 

десять лет назад каждый раз, когда они обращались к вам, вы не отвечали. Не было ответа, в котором 

ребёнок мог бы почувствовать: «Я мог бы доверять этим людям». Итак, обычно в подростковом возрасте 
это начинает проявляться как бунтарство. Но если вы проводили время со своими детьми, 

консультировали их и строили с ними отношения один на один, даже в подростковом возрасте не 

возникнет большого бунта, потому что вы всё время обсуждали разные вещи, вы всё время 

консультировали их. Вы понимаете? 
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Но обычно родители этого не делают, и тогда «внезапно» они чувствуют: «Эй, что с тобой? Ты изменился, 

что с тобой теперь не так, мальчик? Почему ты так сильно изменился?» Нет! Нет! Этот мальчик тянулся 

к своему папе или маме последние десять лет! Но они просто говорили: «Нет! У тебя нет веры! Сатана 
вошёл в тебя и т. д.» Что начинает разрушаться? Доверие, которое они испытывали к родителям, а затем 

доверие, которое они испытывали к кому? К Богу! Вы понимаете, о чём я говорю? Это проблема. 

Видите, теперь это начинает причинять боль Богу, потому что родители не уделяли внимания воспитанию 
детей, они не тренировались, они не изучали, как воспитывать своих детей. Воспитание детей – это такой 

же навык, как и джиу-джитсу. Вы не рождаетесь с этим, вы не знаете этого от природы. На самом деле вам 

приходится бороться со всеми своими эмоциями, особенно по мере того, как ваши дети становятся старше 

и всё становится немного сложнее. Вы должны бороться со всеми своими эмоциями, со всем своим 
невротизмом, со всем своим беспокойством, когда вы консультируете их. Вы должны иметь власть над 
своей эмоциональной сферой, особенно мамам. 

Мамы, ваши личностные черты из основных статистических исследований в области психологии 
показывают, что у женщин повышенный невротизм! Это беспокойство. Хотя это неплохо, потому что вы 

сохраняете жизнь младенцам, когда они маленькие, поскольку женщины больше заботятся о здоровье и 

чистоте ребёнка, у ребёнка больше шансов выжить. Бог создал всё таким образом. Но по мере того, как 
ребёнок растёт, этот уровень тревожности необходимо снижать и контролировать. Мамы должны быть 

очень осторожны, чтобы вы не проецировали это беспокойство на своего ребёнка, потому что оно начнёт 
душить их, особенно мальчиков, это начинает убивать их, убивать, убивать, убивать их! 

Итак, мы должны быть осведомлены об этих вещах заранее. Когда мы знаем об этом заранее, мы гораздо 

лучше подготовлены к тому, чтобы справиться с ними, когда они появятся на горизонте. Вот почему 

тренировка очень важна. Итак, мы проходим обучение с Шигги, Виктором Муном и Щинманом, а затем у 

этих ребят будут свои группы, и они будут тренировать других молодых царей. В этом раунде мы 
собираемся заняться юными царями и привлечь их к воспитанию детей. Почему? 

Что произойдёт, если вы, молодые цари, не участвовали в этом? Семьдесят с лишним процентов женщин 
после рождения первого ребёнка чувствуют себя более подавленными, а также чувствуют себя менее 

удовлетворёнными в браке. Вы знали об этом? Семьдесят с лишним процентов! Почему? Были проведены 

исследования, и я рассказывал об этом много раз. Было ли это потому, что они были чёрными или белыми? 

Было ли это потому, что один был богат, а другой беден? Было ли это потому, что муж или жена были 
красивы или хороши собой? Ничто из этого не было важно.  Не имеет значения, богат ты или беден, не 
имеет значения, белый ты, чёрный или азиат, это не имеет значения. 

Почему 70% женщин были более неудовлетворёнными в браке? Почему 30% были больше удовлетворены 

браком? Когда они посмотрели на исследования и сосредоточились на 30% тех, кто был счастливее, 

угадайте, что? У каждой из женщин были мужья, которые занимались воспитанием детей, это означает, 

что у них был интерес к воспитанию детей, поэтому женщина не чувствовала себя одинокой. Вы 
понимаете? Потому что, когда ты имеешь дело со своим первым ребёнком, ты не знаешь, что делать. Ты 

не знаешь, как его держать, ты не знаешь, как помочь ему отрыгнуть, ты не знаешь, как менять подгузник, 

всё неаккуратно, всё плохо – почти! У вас могут быть добрые побуждения в сердце по этому поводу, но 
всё на уровне белого пояса. Просто так оно и есть. 

Женщина чувствует себя одинокой, тогда она чувствует себя подавленной, без поддержки, муж где-то там 

зарабатывает деньги. Но: «Почему он не помогает в жизни этого ребёнка или не заботится о будущим 
этого ребёнка?» Вы понимаете, о чём я говорю? Затем это превращается в негодование, гнев и ссоры, и 

тогда она больше не хочет иметь романтических отношений или близости с мужем, тогда он 

расстраивается, расстраивается и так далее. И вот теперь появляется супружеская измена. О, Господи, 

помилуй! Это чаяния сатаны, только и ждущего своего часа. Вы меня понимаете? 
Мы не хотим, чтобы это произошло в Божьем доме. Аминь! Вот почему молодым царям очень важно 

участвовать в воспитании детей, знать о воспитании детей и о некоторых подводных камнях, которые 

возникают в разные возрастные периоды. Это очень, очень вдохновляет, когда вы знаете это заранее. И 

знаете что? Когда молодые парни тренируются в этом… Я спрашивал их жён: «Эй! Вам, девочки, 
нравится, что эти мальчики тренируются?» Они все говорили: «Спасибо! Спасибо вам!» Они были так 
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счастливы. Почему? Потому что они в этом не одиноки. Их муж работает не только ради денег, он не 

просто мул, зарабатывающий деньги. Нет! Он любит свой дом, он любит своих детей, он любит свою жену, 

он любит Божью семью, и он участвует в этом. Он активно учится, он активно учится, готовясь к реалиям, 
которые встретятся на этом пути, и он готовится к этим вещам. 

Точно так же, как вы готовились бы к тренировкам по боевым искусствам. Существуют определенные 

реалии физического насилия, поэтому, готовясь к этому, вы хотите изучать настоящие, полезные 
искусства: джиу-джитсу, борьбу, бокс, муай-тай. Это настоящие боевые искусства, подготавливающие к 

потенциальному насилию. То же самое и в семье! Молодые цари пройдут подготовку к тому, как сатана 

будет нападать на их семью. Аминь! Так что они будут готовы к этому ещё до того, как это произойдёт. 

Это не значит, что они будут совершенны в этом, это не значит, что они всегда будут выигрывать, но 
вероятность возрастает. Некоторые быстрее усваивают эти вещи, а некоторые медленнее. Так же, как 

борьба. Кто-то усваивает это очень быстро, кто-то очень медленно, но даже если вы усваиваете это очень 

медленно, это лучше, чем не иметь этого навыка вообще. Вы всё ещё на гораздо более высоком уровне, 
чем если бы никогда этому не учились. Аминь! 

Итак, пройти такое обучение очень, очень, очень важно, потому что именно так дьявол собирается 

встряхнуть вас, пытаясь разрушить ваш брак, разрушить ваши отношения с вашими детьми, потому что, 
если он сможет это сделать, он уменьшит вероятность того, что они соединятся с Богом с помощью сердца. 
Аминь! 

Вот что воистину важно! Бог хочет видеть преображение сердца, духа. Он хочет видеть, как свободные 
мужчины и женщины отдают Ему свои жизни, потому что они любят Его, не потому, что они выполняют 

ритуалы или не потому, что им так говорят, а потому, что они решили: «Знаете что? Я пробовал свой 

путь, и это было не очень хорошо. Я пытался быть своим собственным богом, и я много раз терпел 

неудачу, и мне много раз наносили удары в спину, и у меня много, слишком много шрамов, чтобы 
показывать их. Но Всемогущий Бог смахнул все слезы с моих глаз и забрал всю мою боль. Почему? Потому 

что я отвратился от греха, отвратился от собственного идолопоклонства и сказал: «Боже, Ты всё 

контролируешь! Я отдаю Тебе свою жизнь свободно, свободно, по собственному выбору, потому что Ты 
многим пожертвовал ради меня, Ты истекал кровью и умер, чтобы я мог быть свободным, и я благодарен 

тебе за это, и я хочу сделать Тебя счастливым». 

Ух ты! Это так просто, это так просто, это так просто! Но в то же время это очень сложно. Большинство 

вещей высокой сложности на самом деле довольно просты, но они также и довольно сложны. Правда ли, 
что некоторые механики и братья знают, как обращаться с очень сложными механизмами? На самом деле 

это довольно просто с точки зрения воображения, но очень подробно и очень конкретно, не так ли? Аминь! 

Поэтому так важно иметь возможность тренироваться подобным образом. Так что, когда наши молодые 

пары Второго поколения воспитывают своих детей, они вооружены, они подготовлены, и они готовы с 
волнением и радостью сражаться за доброе дело и одержать победу за Бога и Христа. Не для их 

собственной славы, а для Бога и Христа! Возвышать ценности Царства, иметь крепкие, мощные брачные 

отношения, мощные отношения со своими детьми, вместе воздавать славу Богу. Полиция мира и армия 

мира помогает любить Бога и любить ближнего, быть сильными защитниками, быть добрыми искренними 
людьми, которые отвратились от греха и знают, что мы были спасены благодатью. Какому великому Богу 
мы служим! Какому любящему Богу мы служим! 

Итак, мы обсуждали всё это, прочитав пятую главу Деяний. Бог поразил этих двоих, потому что они 

пытались обмануть ради репутации. Вот почему, например, многие семьи пасторов терпят крах из-за того, 

что на них обращено внимание. Все люди следят за их детьми, поэтому дети испытывают дополнительное 

давление. Они испытывают дополнительное давление, потому что им приходится не только притворяться, 
что они верны своим родителям, но и притворяться, что они верны всем остальным в обществе. Поэтому, 

как домашний священник, если вы осознаёте это и действительно возглавляете общину, вы должны 

помогать своим детям. Говорите с ними об этих вещах и говорите: «О, папа понимает, что у вас на сердце, 

потому что я тоже через это прошёл». Я пережил это, находясь под большим давлением, как Истинный 
ребёнок в семье Отца, с самого раннего возраста мы всё время были перед камерами и всё такое. 

Но по мере того, как мои дети росли, я всегда объяснял им всё это, я открывал им своё сердце. Я делился 

такими внутренними вещами, которыми я ни с кем не делюсь. Я рассказывал это им. Почему? Потому что 
я хотел, чтобы они знали моё сердце. Я хотел, чтобы они знали, каково мне всё время было жить в 

аквариуме перед камерами и быть фальшивым реквизитом, без веры. Вы понимаете, о чём я говорю? Я 
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открывал своё сердце и хотел, чтобы они поняли, что они не сумасшедшие, они не странные из-за таких 

чувств. Я тоже это прочувствовал! Я тоже прошёл через это! Когда вы проповедуете кому-то Евангелие, 

вы также должны свидетельствовать, делиться своим опытом, объяснять, почему, и это очень важно, очень 
важно, потому что всё дело в сердце, ребята. Ритуалы? Если мы отдадим своё сердце Богу, то да! Когда 
люди, которые любят Бога, участвуют в этих ритуалах, это может сделать Бога очень счастливым. 

Как вы думаете, художнику нравится своя картина, или он любит своего ребёнка больше, чем картину? А? 
Кого? Он любит своего мальчика или девочку больше, чем картину. 

Леонардо да Винчи написал Мону Лизу, но неужели вы думаете, что Леонардо, глядя на эту женщину, 
сказал: «О, ты прекрасна?» Многие из этих художников – психопаты, они довольно извращённые и в 

конечном итоге совершают самоубийство. Но давайте предположим, что он нормальный человек, и он 

написал эту прекрасную картину, как вы думаете, что произведёт на него большее впечатление? Я уверен, 
что эти художники просто смотря на лист на дереве, восклицают: «Вау! Это намного лучше, чем моя 

картина!» 

 Многие из этих художников живут в нарциссизме, гедонизме, они занимаются сексом со всеми своими 

моделями, поэтому они очень развратны. Многие художники в мире очень развратны! Они занимаются 
этим просто ради гедонизма и удовольствия. Итак, если они такие, то они могут ненавидеть своих детей, 

буквально ненавидеть их: «Ты отнимаешь у меня свободу, ты такая обуза!» Это внутренняя ненависть к 

своим детям, внутренняя ненависть к ответственности и верности следующему поколению! Они уже 

возложили это на алтарь гедонизма, преследуя «творчество» и следующую модель, с которой они 
собираются заняться сексом. Какая жалость, они не более чем навозные жуки! (Смеётся) 

Но подумайте вот о чём: любой из этих художников, если у него есть сердце, увидит его, увидит своего 

ребёнка и скажет: «Вау! Мой ребёнок намного лучше, чем эта картина!» Очевидно! То же самое и с Богом! 

Бог может быть величайшим художником. Он создал этот мир. Он сделал все наши лица уникальными и 
всё такое. Но всё же, что Ему нравится больше всего, так это то, что мы любим Его, что мы Его дети, и мы 

любим Его. Ух ты! Это так просто, но в то же время так сложно! 

Итак, обучать наших детей или проповедовать им Евангелие – значит стараться помочь этому человеку 
как можно лучше. Мы не идеальны, но как можно лучше стараться строить отношения с Богом. Аминь! 
Очень важно! 

Вот что мы видим в этом эпизоде из Библии – не обманывайте ради репутации! Помните, это было в 
культуре Первого поколения, когда люди благовествовали кому-то, они хотели стать духовным отцом или 

матерью? Они дрались из-за них: «На этом листе моё имя! Я свидетельствовал этому человеку!» Вы с 

ума сошли? Что вы делаете? Почему вы пытаетесь прославиться из-за того, что сделал Бог? Очевидно, что 

Бог совершил работу в сердце этого человека. Вы не Бог. Мы можем только попытаться поощрить, мы не 
можем на самом деле проникнуть в сердце и преобразовать его. Почему вы пытаетесь связать своё имя с 

этим человеком? Это было такое безумие! Всё стало слишком мелочным, люди буквально ругались: «Моё 

имя должно быть на анкете этого человека, это был мой номер!» Вы что, издеваетесь надо мной? 
Это не то, о чём говорит Бог! Мы хотим видеть спасённые души! Мы хотим, чтобы люди полюбили Бога! 

Мы хотим, чтобы они познали Христа! Мы хотим, чтобы они были в восторге от того, что мужественно 

живут в условиях преследований и ненависти к вам всего мира! Мы хотим, чтобы они жили мужественно! 

Мы не хотим ссориться из-за того, чьё имя и кто станет их духовным отцом и матерью! Да ладно же! Да 
ладно! Духовный Отец – это Бог! Аллилуйя! Вся хвала Богу! Мы просто стояли рядом и пытались немного 

помочь на этом пути, вот и всё. Мы очень неуклюже помогали на этом пути, мы не ставим себе это в 
заслугу. 

Таким образом, это всё больше превращается в подобную нелепость, это становится обманом ради 

репутации: «В этом году я свидетельствовал десяти людям. В этом году моё имя значится на десяти 

людях!» Вы сошли с ума! Вы явно не заботитесь о Божьем сердце здесь. Люди не должны ходить с вашим 
номером. Они обращаются к Богу, а не к нам. Аминь! Это обман ради репутации: «Хвалите меня! Моё имя 

на десяти новых людях!» Как насчет: «Иди прыгай в озеро!» А? 

Вы понимаете, о чём я говорю? Это превращается в нелепый обман ради репутации, и Бог ненавидит это! 

Он ненавидит это! Он просто ненавидит это! Подумайте о том, насколько это ядовито, если это разрешено 
в церкви, насколько ядовитым это становится! Вы получаете самых сумасшедших психопатов, а затем 
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собираете и прогоняете всех добросердечных людей, это становится клубом очень странных людей, 

которые хотят поставить свой номер на всех. Что с вами не так, люди? Нет, нет, нет, нет! Бог получает 
славу. Аминь! 

Бог получает всю славу, тогда все свободны. Хорошо, вы немного работаете здесь и там, но слава достаётся 

Богу. Слава Богу! «Отец, большое Тебе спасибо за то, что ты это сделал. Мы пытались помочь на этом 
пути. Я знаю, что мы глупы, мы несовершенны, мы неуклюжи, но, Боже мой, Ты такой хороший Отец! 

Благодарю Тебя, Господи!» Вы видите, насколько это красивее! Это гораздо большая любовь, правильно 

направленная, и в такой атмосфере может снизойти Святой Дух. Аминь! Святой Дух может посетить нас, 

Он может обитать здесь, и Отец может быть счастлив. Хвала Господу! 
Что ж, сегодня мы собирались ещё изучать 32-ю главу книги Исход, сегодня мы собирались ещё изучать 

4-ю главу книги Даниила, но я думаю, что мы немного опережаем время. Нам нужно успеть ещё на 

«Барбекю и пули».  Мы вернёмся к этому, возможно, на следующей неделе. Бог ненавидит, ненавидит, 

ненавидит подобные вещи, когда люди пытаются обмануть ради репутации! Это не наш Бог. Мы не 
зарабатываем свою репутацию, мы отбрасываем её, когда служим Христу. Мы живём ради чего-то 
другого, не ради денег, власти, репутации, славы и т.д. Мы живём ради Его воли, Его славы и Его Царства. 

Пожалуйста, присоединитесь к моей молитве. 

Отец, мы благодарим Тебя за прекрасный день, которым Ты благословляешь нас сегодня. Благодарим Тебя 

за исследование, которым Ты благословил нас сегодня, и благодарим Тебя за то, что Ты собираешь народ 
Свой и тело Христово, чтобы мы помнили о Тебе в это критическое время в истории, когда так много 

вещей уходит. Похоже, что весь мир рушится, и это так, потому что твердыни сатаны должны быть 

разрушены, царства сатаны должны быть разрушены, и теперь мир должен быть восстановлен по образу 
и подобию Твоего Царства. Твоё Царство должно прийти. Какое Царство? Свободы и ответственности, не 

централизованное правительство и социализм, коммунизм, тоталитаризм и политический сатанизм, 
которые правят миром со времён Адама и Евы, со всеми тоталитарными режимами. 

Дорогой Боже, Ты освободил нас от этого. Сейчас, на земле появилась Конституция Царства Божьего. Твоё 

Царское родословие было установлено на земле. Твоё тело Христово было создано. Цари, священники, 

царицы и евангелисты теперь распространяются горизонтально, и Царство Божье теперь 

распространяется, и мы благодарны Тебе. Мы находимся в таком знаменательном времени в истории, в 
критической и эпической битве между добром и злом. 

Дорогой Бог, просвети нас, дай нам проницательность, дай нам мудрость и, главное, дай нам мужество и 
любовь. Позволь нам любить Тебя всем нашим сердцем, душой, силой и разумом, а также дай нам любить 

нашего ближнего. Дай нам защитить невинных, дай нам вступиться за тех, кто не может постоять за себя, 

и дай нам вести добрую борьбу, смотреть правде в глаза и противостоять: «Противостаньте дьяволу, и 

убежит от вас!» 
Дорогой Бог, мы просим, чтобы Ты благословил и укрепил каждого из присутствующих здесь сегодня 

братьев и сестёр, чтобы все цари и священники, все царицы и евангелисты укреплялись сегодня и на этой 

неделе с каждым днём. Чтобы они воздали Тебе славу во всём, чтобы они превознесли Твоё имя во всём. 

Чтобы мы понимали, что как Твои руки и ноги мы являемся участниками, но что тебе должна достаться 
вся слава. 

Ибо Ты – Тот, Кто трудится. Ты – Тот, Кто делает всё это, предпринимает все шаги. Ты –  Тот, Кто 
организует и открывает все двери и закрывает те, которые должны быть закрыты. Ты – Тот, Кто 

возглавляет боевую атаку против дьявола, мы стоим с Тобой, и мы с Тобой на поле боя, чтобы участвовать 
в этом оживляющем соревновании, и у нас есть сила и мужество в это критическое время. 

Мы молимся за Америку, мы молимся за весь мир, мы молимся за всех тех, кто пребывает в том же духе, 

духе Божьем. Мы молимся, чтобы было покаяние, и огонь Святого Духа снова распространился по этой 

земле, зажигая новые огни в сердцах мужчин и женщин, чтобы те стояли за Твои дары свободы, чтобы те 
стояли за Твои дары Царства и были смелыми, как львы в это критическое, критическое время. 
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Мы воздаём Тебе хвалу, славу и честь вместе со всеми царскими родами, собравшимися здесь, с Тремя 
поколениями Царей, и во имя Твоё драгоценное мы молимся. Аминь! Аминь! Аджу! 

Хорошо, друзья, давайте все встанем! Да благословит вас Бог! 

  

  

Проповедь о молитве от 18 декабря 2022 года. 

18 декабря 2022 год 

Преп. Хёнг Джин Мун 

Хвала Всемогущему Богу! Спасибо вам, царю Кайлу в Пенсильвании, и всем остальным. Давайте 

приступим, ребята. Мы находимся на 11-й главе Евангелия от Марка, начнём со стиха 20.  

Обращаюсь ко всем людям, которые слушали рэп-проповеди, и которым они понравились. Всем они 
нравится? (Да!) Хвала Господу! Они выходят каждую неделю. Так легче распространять послание, и, 

конечно, это более современная сфера, и мы можем многое так рассказать. Проповеди иногда длятся один, 

два, восемь часов. Но рэп-проповеди будут выходить, может быть, по три-четыре минуты, так что ими 
очень легко поделиться. 

Ладно, ребята, давайте перейдём к делу: Марка 11:20. Эти стихи говорят о молитве. Кто из вас знает, как 

важно молиться? Хвала Господу! Очень важно молиться, и молитва абсолютно необходима в это опасное 
время и всегда. Библия говорит: «Непрестанно молитесь». 

Давайте углубимся в Евангелие от Марка 11, со стиха 20 и прочитаем до конца главы. Давайте читать 

вместе: «Поутру, проходя мимо, увидели, что смоковница засохла до корня. И, вспомнив, Пётр говорит 
Ему: Равви! посмотри, смоковница, которую Ты проклял, засохла. Иисус, отвечая, говорит им: имейте 

веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей: «поднимись и ввергнись в море», и не 

усомнится в сердце своём, но поверит, что сбудется по словам его, — будет ему, что ни скажет. Потому 

говорю вам: всё, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, — и будет вам. И когда стоите 
на молитве, прощайте, если что имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил вам согрешения 

ваши. Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит вам согрешений ваших. Пришли опять 

в Иерусалим. И когда Он ходил в храме, подошли к Нему первосвященники и книжники, и старейшины  и 
говорили Ему: какою властью Ты это делаешь? и кто Тебе дал власть делать это?  Иисус сказал им в 

ответ: спрошу и Я вас об одном, отвечайте Мне; тогда и Я скажу вам, какою властью это 

делаю. Крещение Иоанново с небес было, или от человеков? отвечайте Мне. Они рассуждали между 

собою: если скажем: «с небес», — то Он скажет: «почему же вы не поверили ему?»  а сказать: «от 
человеков» — боялись народа, потому что все полагали, что Иоанн точно был пророк.  И сказали в ответ 

Иисусу: не знаем. Тогда Иисус сказал им в ответ: и Я не скажу вам, какою властью это делаю». 

          Хвала Господу! Хвала Всемогущему Богу! Давайте вернёмся к стиху 20. Я думаю, что именно 

Макартур и другие комментаторы Библии говорят об этом разделе молитвы. Они упоминают пять 
различных элементов, которые должны быть включены, когда мы молимся. 

Обычно мы совершаем просительные молитвы, и это слабо, это плохо. Библия это не поддерживает. Это 

стало обычным делом в ересях Евангелия процветания, которые распространены по всей территории США 

и западного мира. Все эти просветлённые фальшивые церкви учат такого рода безумию. По сути, они учат 
чему-то вроде закона притяжения. Допустим, вам нужна машина или что-то ещё, чего вы хотите: 

«Господи, дай мне машину, машину, машину, машину». Какая нелепость! 

Как учит молиться Иисус в Евангелии от Матфея? Он сказал: «Когда вы молитесь, молитесь вот так». Это 
говорит Христос, Бог во плоти, учащий нас молиться так: «Отче наш, Сущий на Небесах, да святится имя 

Твое. Да приидет Царствие Твое. Да будет воля Твоя на Земле, как и на Небе». 

Все молитвы должны начинаться с этой силы, этого фокуса, этого центра. Аминь! Итак, речь идёт не о 
«машине, машине, машине, Ламборджини, Ламборджини!» О, Господи! 
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        «Отче наш, Сущий на Небесах, да святится имя Твое. Да приидет Царствие Твое, да будет воля 

Твоя на Земле!» Так вот, даже в этой единственной фразе есть исторический элемент: «Отче наш, Сущий 

на Небесах». Мы понимаем историю Израиля, мы понимаем исторический контекст. Он освободил 
израильтян из Египта, фараон был побеждён, дух смерти был побеждён на Пасху, они пересекли Красное 

море. Он разделил Красное море, послал манну с небес, дал воду из скалы в пустыне. Очевидно, мы знаем 

о чудесах Божьих. 
В молитве есть исторический элемент. Итак, когда мы говорим: «Отче наш, Сущий на Небесах», мы 

помним об этом. Он сказал это и Иову: «Разве ты не знаешь, что Я Тот, кто сотворил все звезды на 

небесах» и т.д. По сути, Бог создал всю вселенную. Он говорит, что когда начинается молитва, вы должны 

начать с исторического элемента, то есть вспомнить, кто такой Бог. Вы не просто начинаете свою 
молитву: «О, дорогой Боже, я действительно, очень, очень хочу Ламборджини на Рождество. Во имя 

Иисуса. Аминь!» Он, очевидно, не будет слушать такого рода глупые молитвы, это совершенно 

эгоистично, и по вашему собственному желанию. Мы должны молиться с историческим воспоминанием 

о Боге: «Отче наш, Сущий на Небесах». Боже, я знаю, кто Ты такой. Я помню, кто Ты такой. 
Есть исторический элемент, а затем есть элемент веры, есть также элемент теологический и духовный. В 

молитве есть пять элементов: исторический, теологический, духовный, физический и моральный. Итак, 

давайте рассмотрим их прямо сейчас. 

         «Поутру, проходя мимо, увидели, что смоковница засохла до корня. И, вспомнив, Пётр говорит Ему: 
Равви! посмотри, смоковница, которую Ты проклял, засохла». Это одно из единственных разрушительных 

чудес Иисуса, все остальные конструктивны: исцеление больных, возвращение зрения слепым, слуха 

глухим, раздача рыбы присутствующим и т.д. Все они конструктивны. А это разрушительно, 
разрушительное чудо, разрушительная сила и проклятие. Что это показывает? Это показывает Божью силу, 

Его разрушительную силу, если Он так решит, Его сила суждения разрушительна – по отношению ко злу, 

конечно. И это справедливо. 

Помните, мы говорили о том, что в Библии Израиль представлен  смоковницей. Храм в Израиле, 
разрушенный в 70 году нашей эры, это ещё одно пророчество об этом. Он прикасается к смоковнице. Бум! 

Она засохла, уничтожена, одним прикосновением она исчезла, она может быть уничтожена. Это Божья 

сила и Божий суд. То же самое и в Последние времена, когда Бог судит мир, судом скорым и 

могущественным. 
Итак, в молитве есть этот исторический элемент, он связан с воспоминанием о том, кто такой Бог. Вопреки 

тому, во что люди хотят верить, молитва не сосредоточена на том, чего мы хотим, и на наших желаниях. 

Конечно, это молитвы, к которым Бог не прислушивается, Он не наш джинн. Аминь! Он – окончательный, 

абсолютный центр, Он – Отец, Он – Господь. Мы следуем за Ним. Вот почему мы говорим: «Да приидет 
Царствие Твоё, да будет воля Твоя!» Мы показываем, что помещаем своё сердце в нужное место, а не 

возлагаем веру на самих себя. Аминь! 

Это исторический элемент молитвы – мы помним, кто такой Бог.  «Боже, Ты – Единый, Бог Авраама, 
Исаака и Иакова. Ты тот, кто освободил израильтян от фараона. Ты тот, кто принёс манну с Небес. 

Ты тот, кто разделил Красное море. Ты Тот, кто воскресил Иисуса из мертвых». Аминь! 

Вы помните, кто такой Бог. И чем больше вы это помните благодаря изучению Священного Писания, 

пониманию и развитию веры, тем сильнее ваша молитва. Аминь! Чем больше вы помните, тем сильнее 
ваша молитва. Это всё равно что залить бензин в свой бак, это как топливо, которое вы заливаете, и тогда 

ваша машина может тронуться с места. 

Итак, это исторический элемент – помнить о том, что сделал Бог. Кстати, именно для этого и существовал 

Ковчег Завета. Вспомните, что сделал Бог. Он дал Десять заповедей, Он дал посох Аарона, Он дал манну 
небесную. Он поместил эти вещи в Ковчег, и народ Израиля должен был сосредоточиться на этом. Когда 

он двигался в Скинии, это символически представляло Христа, центр Израиля. Аминь! И что в ней было? 

Память. Это было историческое воспоминание. В Скинии был центр всего народа Божьего, это был центр. 

Вы должны были помнить, что сделал Бог. Это очень важно! Вы не просто идёте к Богу и просите: «Боже, 
Боже, Боже, дай мне это. Боже, помоги мне, помоги мне! Теперь мне по-настоящему страшно…» Есть 

способ приблизиться к Царю Царей. Аминь! Вы не можете просто подбежать к Нему. Есть путь. И конечно 

же – память. Это показывает, что вы помните, Кто такой Бог. Он не просто разговаривает с ребёнком, 
который ничего о Нём не знает, Он разговаривает с кем-то, кто любит Его, кто изучил Его историю, кто 

серьёзно относился к этим отношениям. 

Итак, когда мы обращаемся к Богу в молитве, тогда этот исторический элемент очень важен. «Ты Тот, кто 

воскресил Иисуса из мертвых. Ты тот, кто был с Истинным Отцом в тюрьме Хыннам.» Когда бомбы 
взрывались повсюду, только в пределах круга в десять метров вокруг Отца никто не погиб. Помните это? 
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Вот как Отец вышел на свободу вместе с заключенными, которые оставались рядом с ним. «Ты Тот, Кто 

сотворил эти чудеса». Этот исторический элемент очень важен в молитве – память. Аминь! 

Вот почему очень важно иметь в своей молитвенной комнате список молитв, на которые были даны 
ответы, и чудес, вещей, о которых вы молились, вещей, о которых вы просили Бога: «Боже, мне нужно 

руководство по этому поводу. Боже, покажи мне Свою Волю, Боже, покажи мне, что Твоё Царство 

будет делать в этом и в этом поселении». Необходимо иметь список, потому что, если мы не запишем 
их, часто мы забываем, что сделал Бог. Аминь! Тогда что мы делаем? Что мы теряем? Воспоминание о 

Боге. Вот почему очень важно, чтобы в своей молитвенной комнате вы писали, когда Бог отвечает на ваши 

молитвы или когда Он ниспосылает чудеса. Вы записываете их, вы запоминаете их и кладёте в свою 

молитвенную комнату. 
Итак, когда вы приближаетесь к Нему сейчас, вы вспоминаете о Моисее, вспоминаете о Ное, вспоминаете 

об Аврааме, вспоминаете об Иосифе, и вы вспоминаете об Иисусе, и вспоминаете об Истинном Отце в 

лагере смерти Хыннам. Вы вспоминаете о миллионе людей, собравшихся в Сеуле, и т.д. Когда вы 

вспоминаете все эти вещи, вы также вспоминаете свой молитвенный список. Это тот же самый Бог: 
«Спасибо тебе, Боже! Ты Тот же самый, и Ты ответил на эту молитву, Ты ответил на эту молитву, 

Ты ответил на эту молитву. Я молился за своего внука, или я молился за своего ребёнка, или я молился за 

свою тётю, больную раком». Вы должны помнить о таких вещах. 

Мы склонны рассматривать Бога как некую полезность, поэтому мы говорим: «О Боже, если Ты ответишь 
на эту молитву, если Ты исцелишь мою тётю, я отдам Тебе свою жизнь». Затем она исцеляется, и мы 

полностью забываем, мы забываем на следующий же день. Вот насколько слабы наши слова, вот насколько 

слабы наши обещания. 
Мы должны помнить. Этот элемент памяти в молитве так важен! Вы спрашиваете: «Почему Бог не 

отвечает на мои молитвы?» Но помните ли вы Его? Приближаетесь ли вы к Нему с воспоминанием, 

хвалой и благодарением? Аминь! Это критический элемент, это критически важно. В Ветхом Завете народ 

Божий описывал себя так: «Я – дитя семени наших отцов Авраама, Исаака и Иакова». Вот как они 
молились, они приходили к Богу, вспоминая, кем они были в обетовании о том, что семя Авраама будет 

умножено так же, как песок морской. Вы понимаете, друзья? 

Итак, исторический аспект памяти – очень важная часть нашей молитвенной жизни. Помните, Кто такой 

Бог. Чем больше вы сможете это делать, тем больше топлива, тем больше силы, тем больше радости вы 
испытаете в молитве, чем больше вы помните, тем больше радости и тем больше силы вы будете 

чувствовать во время молитвы. Аминь! Есть духовная сила в том, чтобы помнить, каким великим является 

Бог, не о том, каким великим был я, а о том, каким великим был Бог. Память – это важнейший элемент 

молитвы. 
         «Иисус, отвечая, говорит им: имейте веру Божию». Теперь, когда люди слышат это, они думают с 

личной точки зрения: «О! Я должен иметь веру!» Это не то, о чём мы говорим. Ключевое слово здесь – не 

вера, ключевое слово – что? Божью! Аминь! Ключевое слово здесь – Бог. Это теологическое утверждение, 
ключевое слово – Бог, а не вера. Ключевое слово – Бог. Это означает, что в этом предложении есть что-то, 

что говорит нам о Боге: «Верьте в Бога!» 

         Когда они наблюдали силу суда на смоковнице, которая является небольшим проявлением Божьей 

силы, тогда он сказал: «Имейте веру Божью!» Он говорит о Боге. Вы понимаете? Он не говорит о том, 
чтобы иметь веру. Он говорит о Боге: «Имейте веру в Бога!» Вы видите? Акцент делается на Боге. Почему? 

Потому что чем больше вы помните Бога, тем больше вы можете доверять Богу. Чем больше вы помните 

о том, что Он сделал, тем больше вы можете доверять характеру Бога. Вы можете помнить Его, вы можете 

знать Его больше, поэтому у вас есть уверенность в ключевом аспекте этого предложения, которым 
является Бог. Это теологическое утверждение, которое гласит: «Вы должны помнить, кто такой Бог, что 

Он сделал, а затем помнить, каков Он, характер Бога. Он справедлив, Он есть любовь, Он есть 

милосердие, Он верен и т.д.»  Аминь! 

Это хорошая тренировка – исторически помнить о Боге, теологически помнить о характере Бога. Что же 
является третьей вещью, связанной с этим? Давайте остановимся на теологическом аспекте. 

       «… имейте веру Божию, ибо истинно говорю вам, если кто скажет горе сей: «поднимись и ввергнись 

в море», и не усомнится в сердце своём, но поверит, что сбудется по словам его, — будет ему, что ни 
скажет». Он уже научил нас правильной перспективе, с которой мы должны приближаться к Богу. Мы 

не делаем этого с помощью чепухи типа закона притяжения, когда мы верим, что наши высказывания, 

наши слова меняют вселенную и обладают силой. Нет! Мы не являемся Творцом! Это чушь нью-эйдж, 

которую они пытаются вбить в головы молодежи, говоря, что это и есть христианство. Твои слова не 
имеют силы. Вы можете сказать это во имя Иисуса, но ваши слова не имеют силы. Аминь! Наши слова не 
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имеют силы. Своими собственными словами вы можете приказать этому маленькому холму прямо за 

стрельбищем двигаться, но он не сдвинется с места. Аминь! Наши слова не имеют силы. 

Даже одна наша вера не имеет силы, одна только наша вера, которая не связана с Богом, не имеет силы! 
Мы хотим верить: «О, Бог дал мне силу. И если я просто скажу это, и я поверю в это, и у меня не будет 

сомнений в голове, и я просто повторю это в соответствии с законом притяжения: Ламборджини, 

Ламборджини, Ламборджини, какой-нибудь джинн улетит на гору». Нет! Это не то, о чём он говорит. 
Вспоминая, кто такой Бог, исторический аспект, как Он спас Свой народ. В этом аспекте Отец всегда 

говорил нам помнить, каким печальным было сердце Бога. Сколько раз они отворачивались от Бога? 

Сколько раз они предавали Бога и поклонялись Ваалу, Ашере и всем этим демонам? Сколько раз? Итак, 

вот она, душераздирающая боль Божьего сердца. Это тоже часть памяти. Аминь! 
И теологическая твёрдость Бога, это Божий характер, Божья благость, что Он есть любовь, но что Он 

полностью справедлив, совершенно справедлив, и это причина, по которой Он должен судить. Он 

любящий и справедливый, и это причина, по которой Он должен судить зло.  

Плохой судья не наказывает зло, верно? В «голубых» городах плохие судьи не наказывают Антифа. 
Антифа просто продолжают разрушать. В Джоржии на прошлой неделе они бросали коктейли Молотова, 

и их не арестовали. Никто не освещал это. Сосе Призрак, один из наших друзей на YouTube с Демонз Роу, 

рассказывал об этом. Я думаю, что канал Фокс был единственным, кто сообщил, что Антифа бросали 
коктейли Молотова в полицейских. 

Кстати, это – взрывчатые вещества, они классифицируются как взрывчатые вещества, зажигательные 

устройства. Это может убить вас, на 100% может убить вас. Левые держатся в тени от СМИ, при помощи 
назначенных Джорджем Соросом окружных прокуроров. Он намеренно назначил окружных прокуроров, 

которые не будут преследовать этих сумасшедших преступников, особенно если они левые. Если вы 

левые, вы можете бросать бомбы, у вас может быть взрывчатка, и вас не арестуют. Если ты консерватор и 

вы не заплатили 32 доллара налогов: «Что ж, отправляйся в тюрьму, приятель. Мы должны научить 
тебя закону и порядку!»  В то время как Антифа может бросать зажигательные бомбы в полицейских! 

Дайте мне передохнуть! Ребята, мы живём в перевёрнутом мире! О Боже мой! Но вы понимаете, о чём я 

говорю? Это полное безумие, они – чокнутые, обезумевшие! Но это произошло на прошлой неделе в 

Джорджии. Антифовцы бросали бомбы в полицейских, они бросали в полицию зажигательные бомбы! Вы 
понимаете, ребята? И СМИ это не освещали. Вы можете в это поверить? И никого не арестовывали! 

Если бы там была кучка последователей Трампа, бросающих зажигательные бомбы, как быстро, по-

вашему, прибыла бы команда спецназа? А? Как быстро? Они добрались бы до них ещё до того, как те 
вернутся домой. Команда спецназа доберётся до них очень быстро. Дайте мне передохнуть! Но этого не 

случилось! Вы находитесь в «голубом» городе. Итак, что это такое? Это плохие судьи. Почему они плохие? 

Да, конечно, они получают финансирование от пособника нацистов Джорджа Сороса, социалиста, 

коммуниста, политического сатаниста и поклонника демонов. Ладно, это плохо, но они также не 
преследуют нечестивцев. 

Это несправедливое судебное преследование. Вы проводите мирный протест, за что отправляетесь в 

тюрьму Гулаг в Вашингтоне, округ Колумбия. Некоторые из этих людей, которые вышли 6 января, 

провели там уже 700 дней! Они были в одиночном заключении за то, что, вероятно, по закону является 
просто мелким правонарушением, и их держат под стражей неопределенный срок. Они живут в Гулаге, 

это есть  – Гулаг. Это на 100% является Гулагом, ребята, и у нас это есть в Вашингтоне! Что эти люди 

совершили? В чём их проступок! Они вошли в здание, которое было открыто, копы приглашали их войти! 

Дайте мне передохнуть! Все видео вышли в свет. Помните? Они пытались это запретить, и «Project Veritas» 
выпустил этот материал. Они пытались запретить видео, на котором полицейские говорят: «Просто 

заходите, но ничего не трогайте». Помните это? Копы впустили их внутрь. О, мой Господь! Дайте мне 

передохнуть! Совершенно нелепо! 
Мы знаем, что судья плох, если он не преследует зло. Такого судью мы называем плохим. Но Бог не таков. 

Бог справедлив, Бог совершенно справедлив. Таким образом, что должен делать совершенно 

справедливый судья? Судить зло! Он должен, иначе нет закона и порядка, нет цивилизации, нет 

справедливости. Справедливость – это аспект любви. Конечно! Абсолютно! Если вы любите людей, вы 
должны вершить правосудие над теми, кто пытается уничтожать людей. Если вы любите брак, вы должны 

проявить справедливость по отношению к тем, кто пытается разрушить брак. Вы меня понимаете? Это 

определенно аспект любви, не так ли? 
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Итак, есть такой теологический аспект Божьего характера – Бог справедлив. «Боже, ты справедлив! Боже, 

ты силён в битве! Боже, Ты – любовь!» Видите, здесь есть и то, и другое. Любовь и справедливость, и то, 

и другое. Его сила и Его милосердие, и то, и другое. 
Итак, есть теологический элемент, духовный элемент, и третий элемент – элемент веры. Это не просто 

сила нашей веры, которая позволяет Богу делать всё, что Он хочет. Мы не обладаем всей этой властью. 

Сила не в наших словах, как утверждает закон притяжения или буддийские мантры. В буддизме или 
индуизме верят, что нужно повторять определенную мантру, обладающую силой. В тибетском буддизме 

это «Ом мани падме хум», а в японском «Ничирен Шошу», и «Наму Мехо Ренге Ке». Они повторяют это 

снова и снова, фокусируя свою психическую энергию на Мерседесе Бенс, и им привозят Мерседес Бенс! 

Дайте мне передохнуть, ребята! 
Этому же учат и многие учителя Евангелия процветания, своего рода «Ничирен Шошу» или «Ом мани 

падме хум». «Бог хочет, чтобы у тебя был Мерседес Бенс! Бог хочет, чтобы у вас было…»  Нет, нет! Он 

сказал, что хочет, чтобы вы страдали. Он хочет, чтобы вы взяли крест, были ненавидимы и осмеяны. Если 

вы хотите назвать это «Мерседес Бенс», давайте сделаем это. Но всё же это не совсем то, что люди обычно 
имеют в виду, когда говорят: «Мерседес Бенс». Нет! 

Наш элемент веры должен начинаться с понимания того, что мы помним о Боге, а также с понимания Его 

характера. Мы возлагаем на Него нашу веру! Не в тех словах, которые мы произносим во имя Иисуса. Что 

они говорят? «Даже демоны знают, что Бог существует». Наша вера – это не какая-то сила для обмана 
разума, не произнесение слов силы и не какое-то заклинание, которое мы можем произнести. Нет! Наша 

вера и наши высказывания о том, что восхваляет Бога – это восклицания, свидетельствующие о доверии к 

Нему. Наши слова не имеют силу, это Слово Божье, имеет силу, и мы вкладываем в это нашу веру. Аминь! 
Итак, даже когда мы молимся, мы должны быть осторожны, чтобы не молиться «Ничирен Шошу» или «Ом 

мани падме хум» или по закону притяжения. Нет! Всё это языческие божества, языческие демоны, они 

ведут к самопоклонению. Наша вера основана на Боге, которого мы помним, который сотворил все эти 

чудеса, который победил смерть, который спас народ от фараона. Помните? И что всё это помогает 
вспомнить? Его теологическую природу, Его характер, Его справедливость, Его благожелательность, Его 

силу, то, что Он сотворил Небеса и Землю, Его обетования. 

       Есть ещё кое-что физическое, что мы должны сделать. «Потому говорю вам: всё, чего ни будете 

просить в молитве, верьте, что получите, — и будет вам». Итак, что мы должны делать? Мы также 
должны просить. Физический аспект заключается в том, что мы должны просить, но с правильной точки 

зрения. Это не вопрос типа закона притяжения, не вопрос типа «Ом мани падме хум», не вопрос типа 

«Наму Мехо Ренге Ке». Нет! Спрашивая в контексте памяти о том, кто такой Бог, как Он освободил 

израильтян, как Он послал манну с Небес, как Ковчег Завета и Скиния были центром, как Он разрушил 
Храм после неверия людей принять Христа и т.д. Ага! Теперь вы вспоминаете всё это, характер Бога, свою 

веру в это, и теперь вы просите. Вы видите, насколько это отличается? 

Это не вопрос типа «Наму Мехо Ренге Ке», это не вопрос типа «Ом мани падме хум», и это не закон 
притяжения типа «Ламборджини, Ламборджини, иди ко мне, иди ко мне», своего рода игра – поклонение 

себе в стиле нью-эйдж. Кстати, поклонение себе в нью-эйдж всегда приводит вас к поклонению демонессе, 

женщине. Происходит подмена Бога женщиной. О, Боже мой! Демонесса – это блудница. Это всегда 

приводит вас к поклонению женственности. Это теология падшей Евы, такая же, как Иштар и Ашера, а 
также сексуальный культ трансгендеризма и гей-изма с радужным флагом. Помните Иштар? Она – радуга, 

она – радужная Иштар. 

Что происходит, когда культура начинает поклоняться женскому началу? Что происходит, как только мы 

прославляем женское начало в Боге? Обнажённая женщина выходит на сцену, нормализуя обнажённое 
тело Иштар, женский центр плодородия. К чему это приводит в конечном итоге? Заканчивается это тем, 

что маленьких детей вовлекают в храмовые культы проституции. Это не защищает женщин, это 

заканчивается продажей девушек. А затем, как мы видели исторически в работах Джонатана Кана – 

мальчиков тоже. Мальчиков тоже продают, они становятся кезертус, или мужчинами-проститутками 
Иштар. Как они начинают одеваться? Они одеваются как женщина – дракон. В древнем мире они 

одевались как женщины, заплетая волосы в локоны. Помните всё это? Всё, что связано с нью-эйджем – это 
то же самое. 

Даже в современном мире такая выдающаяся личность, как Джо Роган, всегда предлагает молодым людям 

ДМТ и галлюциногены, потому что: «О, вы получаете этот невероятный мистический опыт и всё 

такое». Библия говорит: «Будьте трезвы умом и бодрствуйте». Будьте трезвы, а не одурачены и не 
введены в заблуждение. 
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Галлюциногены по своей природе и определению вызывают у вас галлюцинации. Теперь вы можете 

чувствовать, что они реальны, но это не значит, что они реальны. Люди, принимающие ДМТ, делятся в 

своих свидетельствах тем, что они преимущественно встречались с богиней. Они встречают женское 
божество. Разве это не интересно! Похоже, волшебные грибы заставляют вас встретиться с женским 

божеством, с падшей Евой. Разве это не безумие? К чему возвращает нас культура падшей Евы? Ко всем 
разрушениям Иштар. 

Суть в том, что это не тот тип вопросов, который используется в стиле «Наму Мехо Ренге Ке», или в стиле 

«Ом мани падме хум», или в стиле закона притяжения. Нет! Это не то, как мы просим Бога. Нет, нет, нет, 

нет, нет, нет! 
Мы просим Бога, Которого мы помним исторически. Мы просим Бога, Кого мы помним и Чьему характеру 

доверяем. Мы просим Бога, в Которого мы тоже верим. Теперь у нас есть сила просить! Теперь у нас есть 

сила просить! Но мы не бежим к Богу, как будто Он – джинн, и мы выбрасываем все наши какашки и 

дерьмо. Для чего мы идём к Богу? Да, наше сердце может быть переполнено тревогой и страхом перед 
будущим, это может быть. Это прекрасно. 

Стресс и давление делают хороший рис. Давление и стресс – это на самом деле хорошо. Это не плохо, 

совсем не плохо. Вот почему, когда Бог говорит: «Возьми свой крест», люди говорят: «О Боже! Это так 
тяжело!» Нет, нет! Прохождение через страдание созидает вас, это укрепляет вас. И это далеко не то, 

через что пришлось пройти Иисусу или Отцу. Нет! Это всего лишь небольшой опыт, и вся ненависть и все 

насмешки на самом деле укрепляют вас, они делают вас сильнее. В конечном итоге вы становитесь кем-

то, кто живёт не для того, чтобы угождать людям! Вас не волнует, что делают люди, что говорит Интернет 
или скольким людям нравится то или иное, вы не гонитесь за этими вещами. 

У вас есть Божья Воля в качестве вашей цели: «Боже, да будет воля Твоя! Боже, пусть Твоё Царство 

процветает! Используй это так, как Тебе нравится!» Такая вот перспектива у нас есть, когда мы читаем 

рэп-проповеди. Это музыка. Когда мы были моложе, мы не сосредотачивались на музыке. Почему? Если 
молодые люди просто сосредотачиваются на музыке, они становятся ленивыми, музыка связана с большим 

количеством гедонизма, большим количеством левизны, и тогда они не хотят тренироваться. Музыка – это 

не центр. 

В центре – воплощение любимых слов Отца «Чон Сон Сон», 정성성, что означает «актуализация Слова». 

Это приходит не от музыки, а от тренировок, а когда мы молоды, нам не нравятся тренировки, потому что 

это тяжело. Но тренировка так важна. Это формирует моторную память, это формирует характер человека. 
Это помогает им раскрыть то, что Бог дал им внутри, но это может быть раскрыто только через 

определенный уровень страданий, с которыми вы столкнётесь на тренировках. И благодаря этим 

страданиям, тренировкам, стрессу и давлению начинают формироваться эти алмазы. Их вам хватит на всю 
жизнь. 

Когда мы были молоды и занимались служением, лично мне никогда не хотелось вставать и петь, хотя я 

немного умею петь. Пусть лучше хор будет это делать! Я не хотел, чтобы молодые люди говорили: «О, 

посмотрите, кого Отец выбрал мировым президентом. Он там, наверху, всё время поёт – вот что такое 
центр». Нет! Я тренируюсь, обретаю навыки, я учусь, я каюсь и немного пою, но не для всех, а у себя 

дома. Я никогда не делал это центром служения, никогда. Многие люди, обладающие даром пения, могут 

встать и спеть, но их нужно обучить правильному отношению к пению и прославлению. Это не похоже на 

вечер караоке. 
Мы пытаемся доставить радость Богу в нашем пении. Аминь! Это песня о любви к Богу. Дело не в том, 

насколько сильное впечатление мы можем произвести на людей. Всё дело в том, насколько сильную 

любовь мы можем направить Богу и выразить коллективное сердце. «Хвала, как сказано в Библии, подобна 

приятному благоуханию для Христа». 
Итак, все эти вещи должны быть контекстуализированы. Когда вы размещаете материал в Интернете, будь 

то проповеди, видео со стрельбой или что-то ещё, вы получите ненависть, вы получите насмешки, вы 

получите всё это. Теперь, если вы делаете это ради лайков, или вы делаете это для того или иного, вы 
попытаетесь объединить правду с тем, чего хотят люди и что им нравится. Нет! Вас это не должно 

волновать, вы заботитесь о том, чтобы Бог использовал это: «Боже, пожалуйста, используй это так, как 

Ты хочешь». 

Этот аспект молитвы очень важен, если в этом контексте мы просим Бога о физическом, тогда в этом есть 
какой-то смысл. Бог знает состояние нашего сердца, и хотя, конечно, Он знает это глубже, чем мы, мы 

показываем Ему, что размышляем о себе, когда просим Его. 
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Тогда Бог сможет увидеть: «О, этот ребенок взрослый, он размышляет о себе, когда просит Меня о чём-

то. Он размышляет, он не просто реагирует на своё окружение. Он размышляет о том, Кто Я такой, 

он размышляет о Моей теологической природе, Моей справедливости, Моей доброте и Моей любви. Он 
также верит в Меня и с этой позиции просит». Тогда что вы можете подумать как отец? Этот ребёнок 

выглядит более зрелым, чем я, потому что он (она) проявляет молитвенную саморефлексию, он (она) 

может наблюдать за своим собственным сердцем, когда они разговаривают с Богом, что критически важно.  
Каков пятый аспект? Есть исторический аспект, есть теологический аспект, есть духовный аспект, есть 

физический аспект, и что мы получаем? Моральный аспект. Он сказал: «И когда стоите на молитве, 

прощайте, если что имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный простил вам согрешения ваши». 

Бог так добр. Аминь! Бог так добр. Мы не можем убежать, мы не можем подшучивать над Богом. Вы не 
можете сказать: «Боже, я помню Тебя. Я помню, что Ты сделал. Слава Богу, который на Небесах! Отец, 

я верю в Тебя и т.д. Я прошу об этом». В конце Бог говорит: «Да, да, но помни, теперь ты должен 

простить. Теперь ты должен простить. Если у вас есть хоть какое-то чувство враждебности по 

отношению к кому-либо, вы должны простить». Но это не означает, например, что вы прекращаете 
бороться со злыми людьми и педофилами в Вашингтоне, которые управляют этой страной и миром. 

Аминь! 

Вы всё ещё можете сказать: «Я не собираюсь позволять тебе жить безнаказанно в моём сердце. Если ты 

сделал что-то, что каким-либо образом повлияло на меня, я прощаю тебя за это. Но я всё равно буду 
бороться с тобой за справедливость». Это две разные вещи. Он не говорит: «Вспомни фараона и то, как 

он пытался убить Моисея, а затем прости его, как будто этого никогда не было». Нет, Он сказал: «Помни 

это». Он сказал: «Ты не забываешь этого». Ты не забываешь зло. Люди злые, и они совершают злые 
поступки, поэтому мы не забываем о зле, но мы не можем держаться за гнев и ненависть. Нет, нет! Вы не 

можете этого делать, это должно быть отпущено. 

Даже с учётом того, что мать Хан сделала то, что она сделала, и это опустошило землю, потому что это 

микро-макро, но в моём сердце у меня нет гнева. К сожалению, она сделала это, потому что сделала это по 
собственной воле. Очевидно, я не заставлял её делать это, я пытался заставить её не делать этого, но люди 

выбирают неудачные поступки по доброй воле. И когда её организация разрушается, получает проклятие 

и тому подобное, тогда вы, очевидно, знаете, что это то, что должно произойти, и это справедливо. 

В то же время они не могут просто жить в моём сердце бесплатно. Вы понимаете? Обо всём, что было для 
меня личным, обо всех именах, которыми они меня называли, или о чём угодно ещё, меня это не волнует, 

в конце концов, это не обо мне. Я должен был делать свою работу. Отец назначил меня на эту роль, чтобы 

я выполнял свою работу, я должен это делать. Если вы меня ненавидите, ну и что? В любом случае, мы 

делаем это не для себя. Мы делаем это ради Бога, родословной Истинного Отца, Царства Божьего, 
Конституции и так далее. 

Итак, в чём заключается моральный аспект молитвы? Мы не питаем никаких дурных чувств. Это очень 
важно и для нашего сообщества, особенно для молодежи, теперь, когда у вас есть дети и когда им 

исполняется два, три, четыре, пять лет, и они начинают играть друг с другом. Допустим, один ребёнок 

дерётся с другим ребенком. Одна мама злится на другую маму, потому что её ребёнок дерётся. Они 

используют пример дерущихся детей, для того, чтобы теперь злиться на эту маму или что-то ещё, когда 
их ребёнок тоже был частью проблемы. Но они не хотят злиться на себя. 

Это очень важно, по мере того, как ваши дети растут, не позволяйте им втягивать вас в глупые ссоры 

между родителями. Вы понимаете? Не позволяйте им этого делать. Вы – родители, вы не дети. Дети 

дерутся, дети обижаются друг на друга. Это обычная вещь, они так делают. Не торопитесь с этим, не будьте 
на уровне начальной школы. Аминь! Сколько людей понимают, о чём я говорю? Не будьте на таком 

уровне. Дети делают это, не принимайте всё близко к сердцу. Позвольте им разрешить это, это ничего не 

значите этим вещам заразить ваше сердце. Не позволяйте дьяволу использовать незрелых детей, которые 
просто естественным образом растут в два, три, четыре, пять лет, чтобы заставить вас вести себя как 

ребёнок. Вы понимаете? Не позволяйте этому случиться. Это очень, очень важно. Вы почувствуете, как 
эти эмоции приходят. 

Или, например, вы знаете, что у кого-то много проблем с воспитанием своих детей, и они приходят к вам, 

пытаясь рассказать вам, как воспитывать ваших детей. Это действительно выводит родителей из себя: 

«Подождите, подождите! Как вы справляетесь с этим?» Теперь, если вы видели другую семью, и они 

правильно воспитали своих детей, и они просто родители, и у них всё отлично, и вы можете видеть плоды 
в их детях, что ж, очевидно, вы прислушаетесь к этим людям. 
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Но я говорю о ком-то, возможно, вашего возраста, в возрасте 20 лет. Они не осознают, что они делают, а 

потом пытаются сказать: «О, ты должен сделать это так или этак». Кто ты? Я не спрашивал твоего 

мнения! Даже в такие моменты мы можем злиться из-за таких мелочей, но помните, что этот человек 
находится в процессе развития, как и мы. 

Вот почему этот элемент молитвы так важен. Сколько раз, когда мы обращаемся к Богу за поддержкой или 

помощью, мы в конце концов раскаиваемся в своих грехах и просим прощения? Почти никогда, почти 
никогда, верно? Почти никогда. И мы удивляемся: «Боже, почему Ты не отвечаешь на мои молитвы?» 

Мы задаёмся вопросом, почему. Но ответ прямо здесь.  Вспомнили ли мы о Его исторических победах? 

Вспомнили ли мы о Его природе, о Его божественном характере, о Его благости, Его справедливости, Его 

благожелательности, Его милосердии, благодаря которым мы спасены? Помнили ли мы о том, что нужно 
верить в Бога, а не в свои слова? 

Слова в стиле «Наму Мехо Ренге Ке», как мантры и вера в то, что наши слова обладают силой. На каком-

то уровне они это делают, но мы не Создатель. Мы не создаём Вселенную. Наши слова действительно 

имеют силу. Библия говорит, что «жизнь и смерть во власти языка». Итак, в нашем семейном царстве мы 
должны быть осторожны в том, что мы говорим, мы не можем просто болтать без умолку, кричать и 

вымещать всё, что мы чувствуем, на детях. Нет! Вот как ведёт себя ребёнок с истерикой в три года, и всё 

же есть такие мамы и папы, которые действительно ведут себя подобным образом. Тогда, в таком случае, 

как вы думаете, что произойдёт с этими детьми? Это будет плохо, плохо, плохо, плохо, плохо, плохо, 
плохо, плохо, плохо, плохо. Мы этого не делаем. 

Когда мы приходим к Богу, очевидно, что мы не приходим к Нему со словами: «Мои слова имеют силу, 

Боже, Ты должен повиноваться мне. Ты большой джинн. Ты должен следовать моей команде!»  Это 
полная чушь, это может отправить вас прямиком в ад. Плохая, плохая, плохая, плохая, порочная практика! 

Нет, мы никогда не приближаемся к Богу таким образом. Это самое большое неуважение, самое большое 

неуважение к Господу всего Творения. Вы хотите сказать, что мужчинам не нравится неуважение? Это 

безумное неуважение к Отцу! О, Боже мой! 
Итак, после того, как вы сделали всё это и вспомнили всё это, последняя часть молитвы – это просьба о 

прощении. Ух ты! Разве это не удивительно! В наших молитвах, когда мы просим чего-то у Бога, мы также 

должны просить прощения! Это невероятно! Почему? Потому что это помогает нам помнить: «О, я не 

идеален. О, я тоже грешник. Я забыл, что я грешник. Я просто подумал, что это была Мэри или кто-то 
ещё, она была грешница, а не я. Я позабыл». 

Итак, просить прощения очень, очень важно. Мы прощаем любого, кто есть в нашей голове или в нашем 

сердце: «Я прощаю тебя. Теперь ты свободен. Пожалуйста, убирайся из моего сердца, позволь мне 

наполнить его Божьим присутствием. Я больше не собираюсь переживать из-за тебя. Если ты сделал 
это, хорошо, я прощаю тебя». Это не означает, что вы перестаёте бороться с этим, если это зло. Это не 

означает, что вы не противостоите этому, если это зло. Вы понимаете, ребята? 

Вы всё ещё можете не питать ненависти к человеку, с которым сражаетесь. Если вы тренируетесь в боевых 
искусствах, вы знаете это очень хорошо, вы не испытываете ненависти к человеку, с которым сражаетесь, 

но вы всё равно сражаетесь с ним. Вы не ненавидите этого человека, но вы боретесь с ним. Это не 

противоречие. Если вы понимаете Пастуший жезл Христа, который является главнокомандующим 

Небесной армии, если вы понимаете этот контекст, то это не противоречит тому, чтобы не ненавидеть 
того, с кем вы сражаетесь, вовсе нет. И, конечно же, в конце нужно тоже просить у Бога прощения. 

Итак, обычно, когда мы видим это место Писания, мы слышим его и говорим: «О, Бог сказал, что я могу 

передвигать горы. Да! Да! Я должен верить в это без малейших сомнений в своём сердце». И мы просто 

пытаемся заявить: «Я заявляю этой горе «двигайся». Я заявляю этой горе «двигайся». Но помните ли вы, 
кто такой Бог? Вы пытаетесь сделать это с помощью своей собственной декларативной силы? Пытаетесь 

ли вы сделать это с помощью своего собственного высказывания и силы, или вы на самом деле пытаетесь 

сделать это для Божьей Воли или Божьего Царства? Вы меня понимаете? 

Обращаемся ли мы к Богу: «Боже, да святится Имя Твоё, да приидет Царствие Твоё, да будет воля Твоя 
на Земле, как на Небе! Да будет исполнена только Твоя Воля, Отец Бог. Если на то будет Твоя воля, 

пожалуйста… Я помню, что Ты сделал для израильтян, я помню, что Ты сделал для Моисея и Ноя. Я 

помню и знаю, что сила в Твоих руках, и Тебе даже не нужно слушать эту молитву или отвечать на неё. 
Но если это в Твоей Воле, дорогой Бог, Бог, который добр, справедлив и великодушен, Тот, Кто разверз 

Красное море, Тот, кто создал вселенную и звезды на небе, если такова Твоя воля, если это для Твоего 

Царства, если это для Твоей цели, я смиренно прошу об этом. И я также прошу прощения за свои грехи». 

       Вы видите? Это совсем другой тип молитвы, не так ли? Аминь! Совсем другой тип молитвы. Это не 
просто буддийская молитва-петиция или что-то, что мы видим в языческих религиозных молитвах-
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прошениях, которые, к сожалению, затронули большую часть христианского мира. Но эта молитва 

сосредоточенная на Боге, она не сосредоточена на нас. Молитва действительно сосредоточена на Боге. Это 

действительно похоже на: «Боже, Ты в центре, Ты исторически делал это. Боже, Ты сделал это. Боже, 
Ты невероятный, Боже, Ты удивительный, Боже, Ты великодушный». Это действительно от Бога. «И если 

это в Твоей Воле, Боже – если это не так, я совершенно не против, если Ты не ответишь на эту молитву 

– но если это в Твоей Воле, я просто смиренно прошу об этом. Если это в Твоей воле, если нет, то это не 
проблема. Кроме того, я каюсь в своих грехах, также я прощаю тех, кто согрешил против меня прямо 

сейчас». Я имею в виду, что это совершенно другой тип молитвы, не так ли? Энергетика такая разная. 

Поэтому обучение так важно. Даже когда мы молимся, мы можем тренироваться. Мы можем 

тренироваться во время молитвы, тренировать себя, чтобы лучше помнить, тренировать себя, чтобы 
думать о Божьем характере, размышлять о Нём, тренировать себя. Видите ли, тренировка – это так 

замечательно! Потому что тренировка делает это привычным, тренировка делает это моторной памятью, 

тренировка делает это автоматическим. Тренировка – это замечательно. Тренировка на самом деле 

освобождает. Люди, которые не тренируются, не понимают этого, тренировка – это освобождение. Если 
вы не тренируетесь, вы мечетесь как сумасшедший, и любой, кто тренируется, будет контролировать вас 
очень быстро и легко. 

Но если вы обучены, вы знаете, вы обучены делать вещи, которые неестественны для вашего тела. Для 

вашего тела, естественно либо борьба, либо бегство. Но вы тренируете себя совершенно по-другому. Вот 

почему Отец любил тренировки по боевым искусствам, особенно для молодых людей, чтобы заставить их 

пройти через какие-то страдания. Вы испытываете какой-то тип страдания, вас избивают, вас швыряют, 
вас душат, вас ломают и всё в таком духе. Вероятно, это будет первый раз, когда вы столкнётесь с 

переломом конечности, или с порванной мышцей плеча, или с чем бы то ни было ещё. Сколько травм мы 

получаем на тренировках? Мы получаем тонны травм, верно? Лопнули межпозвоночные диски, 

вывихнуты плечи, порваны связки колена. О, у нас есть всякая всячина. Но такого рода вещи закаляют 
характер. 

И, о да, вы будете жить с этой болью всю оставшуюся жизнь, но что с того? Это того стоит. Вы открываете 
важные вещи, которые вам нужно разблокировать! Итак, есть ли у вас боль? Это хорошо! Почему вы 

хотите жить без боли? Что это за сумасшествие такое? Это безумие, вы хотите жить без боли! У вас должна 

быть какая-то боль, на сто процентов. Боль делает нас сильнее, и мы можем делать такие вещи, как 
прививка от боли, когда наш базовый уровень выносливости к боли становится сильнее. 

Военные и бойцы обучаются с таким пониманием, это сильная сторона их психологии. Печально для 

человека, если он не хочет боли в жизни, потому что, сначала, он её не получит, а когда боль всё-таки 

придёт, он не будет к ней готов. Ужасно! Это всё равно произойдёт, так что, поскольку это всё равно 
произойдёт, лучше знать, как с этим бороться. Аминь! Лучше знать, как с этим справляться, преуспевать 

в этом, и иметь хорошее отношение к этому. Аминь! Намного лучше! 

Молитва – это тоже тренировка. Когда мы сталкиваемся с чем-то плохим, мы сталкиваемся с большой 
горой, но мы не собираемся оплакивать гору. Мы собираемся сразу перейти к воспоминанию о том, Кто 

Такой Бог. Мы собираемся сразу же вспомнить Его характер, Его Справедливость, Его любовь, Его 

благожелательность и Его милосердие. Мы собираемся сразу же начать верить в это. Мы собираемся 

перейти прямо к физическому акту, прошению, есть ли это в Его Воле, и мы также собираемся перейти к 
действию, прося прощения, потому что мы не совершенны. 

Это отличная тренировка, отличная тренировка, отличный способ тренировать нашу моторную память, 

наши рефлексы, поскольку мы сталкиваемся с трудностями, чтобы приблизиться к Богу надлежащим 
образом. Аминь! Вы понимаете меня? Итак, тренировка – это так весело, тренировка – это весело. 
Тренировка действительно доставляет удовольствие и освобождает. 

Вы же не думаете, что царь Давид, гоняющий овец, просто знал всё. Нет, он должен был тренироваться, 

он должен был тренироваться, как обращаться с этими животными, как руководить ими, как доминировать 

над ними своим голосом и как завоевать их доверие и всё такое прочее. Он должен был тренироваться, 

готовиться. Я уверен, что царь Давид, как пастух, пасущий этих овец, практикуясь, был похож на 
маленького шаолиньского монаха с посохом или с большим копьём. Он тренировался у дерева: «Если 
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придёт медведь, я убью его!» Вы можете увидеть подростка Давида, делающего это на фоне дерева или 

чего-то подобного. Вы можете видеть, как он делает это, тренируя себя. Это создаёт образ мышления 

война, который, действительно, пригодится на войне. Помните, у него не было никакого военного опыта, 
но всё же он должен был вести войска в бой. О, Боже мой! Господи, помилуй! 

Таким же образом, мы можем проводить тренировки. Мы молимся. Но не это нас спасает. Это не заставит 

Бога отвечать на нашу молитву так, как мы того хотим, только потому, что мы сказали: «Эй, Боже, я сделал 
это пятью способами, о которых мы узнали на воскресной службе. Так что Ты обязан это сделать».  Нет, 

нет, нет! Помните, что это в Его воле. Это Его воля. Аминь! Он не джинн, Он Бог, Он Отец, Который 

является абсолютным центром. Итак, если Он не отвечает на эту молитву, значит, на то есть причина. 

Но вы всё же совершили кое-что хорошее. Вы всё же получили своё прощение, вы всё же помнили, кем 
Он был, вы всё же получили хорошую подготовку. Несмотря на то, был ли ответ на молитву таким, каким 

вы хотели, или нет. Возможно, благодаря этой молитве Бог укрепил ваши мышцы, чтобы они справлялись 

со стрессовой нагрузкой. Вы понимаете меня? Хвала Господу Всемогущему! В этих коротких двух, трёх, 

четырёх, пяти стихах столько глубины, столько скрытого смысла! 
Ещё один очень важный момент, в сообществе у нас есть разные люди, и у них есть своя свободная воля. 

Один человек может раздражать другого, а другой раздражает третьего, тогда возникает небольшая обида 

и так далее. Но мы же не дети. К чему всегда ведёт нас Бог? Расти, расти, расти. Тренируйтесь, не 

действуйте инстинктивно, как мы будем вести себя, если будем похожи на детей? Действуйте по Писанию, 
это похоже на тренировку. Затем, благодаря тренировкам, мы будем действовать более зрело, когда 

столкнёмся с раздражением, когда мы столкнёмся с мыслью: «О, этот человек сделал это со мной». Мы 

подходим к этому по-другому, не только инстинктивно. 
Если вы никогда не занимались джиу-джитсу, никогда не занимались ММА, а мы вас начнём бить, вы 

будете вести себя как сумасшедший. Вы будете всё время поворачиваться спиной и плохо подставлять 

колени, вы не будете делать это должным образом, вы будете поворачиваться не в ту сторону и т.д. И даже 

белый пояс положит вас на лопатки, и вас будут душить снова и снова, ломать снова и снова. Конечности 
будут сломаны, если вы не сдадитесь, буквально ваши конечности будут сломаны. Это похоже на то, когда 

вы учитесь боксу и делаете это неправильно, вы получите удар. Когда вы пытаетесь побить парней более 

высокого уровня, их так трудно ударить. Их так трудно поразить, потому что они идеально управляют 

дистанцией, они знают все возможные атаки, вы с трудом можете поразить опытных нападающих.  
Но мы учимся через тренировки. Таким образом, даже в нашей молитвенной жизни мы также можем 

тренироваться. И если Бог не отвечает на молитву так, как мы этого хотим, Он не наш джинн. Он может 

отвечать так, как захочет. Он может сдвинуть эту гору или даже сделать её больше, если нам это нужно, 

если нам нужна гора побольше, Он может сделать её больше, и мы всё равно будем восхвалять Его. Аминь! 
Мы всё равно будем восхвалять Его. Мы собираемся принять этот вызов как забаву. Вызов – это весело, 

давление – это весело, ненависть – это не беда. Не мы ненавидим, но нас ненавидят. Вы понимаете? 

Итак, в это критическое время, когда Америка умирает, мы должны вернуться к молитвенному обучению. 
Молитвенное обучение очень важно. Нужно помнить об исторических победах Бога, помнить о Его 

природе и характере. Да, миром управляет элита из сети педофилов, но характер Бога не изменился. 

Аминь! Да, миром управляют сатанисты Бильдерберга и Ротшильда, но Бог по-прежнему верен. Он всё 

ещё побеждает смерть. Его Царство всё ещё грядёт. Мы просим прощения, и если это в Его Воле, мы 
просим, чтобы всё прошло так, как Он пожелает. И мы с энтузиазмом идём навстречу испытаниям, 

навстречу трудностям, через ненависть, через насмешки и все те забавные вещи, которые Бог даёт нам для 
формирования нашего характера. 

Мы смотрим на Его Царство, Царство свободы и ответственности, Царство царей и священников, Царство 

«любви к Богу и любви к ближнему» и воплощение этого в жизнь. Царство добра и славы и жизни с Богом. 
Новое небо и новая земля, которые будут распространяться и покрывать всю землю. Аминь! 

Давайте воздадим славу Богу! Давайте, ребята, воздадим славу Богу! (Аплодисменты) Не спите сегодня! 
Давайте помолимся! 

Отец Бог, мы благодарим Тебя за этот прекрасный день. Мы благодарим Тебя за то, что мы можем 

размышлять об этих замечательных аспектах молитвы в это критическое время. 

Боже, мы хотим помнить, кто Ты – Бог Авраама, Исаака и Иакова, Бог, Который разверз Красное море, 
Бог, который освободил израильтян от власти фараона. Ты провёл ангела смерти мимо, ради всех тех, у 
кого на дверях была кровь Агнца. 
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Дорогой Бог, Ты посылал манну с Небес, Ты был в центре Скинии в пути через пустыню, Ты вёл людей 

обратно в Землю обетованную, чтобы послать Своего Единородного Сына. И даже несмотря на то, что они 

были неверующими и убили его, Ты всё равно проложил путь для духовного спасения, для того, чтобы 
церковь и Святой Дух подготовили основание для Мессии. 

И Ты дал нам Истинного Отца, Ты дал нам Истинных Родителей. Ты сотворил чудеса во время 
бомбардировки Хыннама, в лагере смерти, где жизнь Истинного Отца и всех тех, кто верил и стоял в 

радиусе десяти метров от него, осталась совершенно невредимой, как он и предсказывал несколькими 

часами ранее. Когда это произошло, у него была свобода распространять Евангелие и истину о Твоём 

Слове. Истину о том, что сатана – это первый педофил и грумер, что он будет использовать это как свой 
главный инструмент, и что единственный способ бороться с этим – создавать истинные семьи, помазанные 

семьи и браки, чтобы они были могущественными, справедливыми и любящими, с Твоим характером, 
Боже. 

Это то, что мы помним. Мы помним так много невероятных чудес. Мы помним величие Твоего характера, 

Твою любовь, которую Ты излил на каждого из нас. Мы верим в Тебя, Бог, и во всё, что Ты делаешь и 
решаешь. 

В то же время, дорогой Бог, мы знаем, что это для Твоего Царства и Твоей Воли, поэтому мы просим, 

чтобы Америка и весь мир прошли через это ради Твоей Воли и Твоего Царства. Не ради наших 

собственных желаний процветания или богатства, материальных благ, особняков или подобных мирских 
вещей, но ради Твоей Воли и Твоего Царства. И мы молимся, чтобы она была сильной. 

Когда придёт Царство, и Ты сделаешь народ Божий судьями, пусть они будут добрыми судьями, которые 

преследуют зло. Пусть зло не убежит и не создаст ад на земле. Пусть люди будут сильными, когда они 
встанут в положение судей, чтобы наказать нечестивцев и творцов беззакония, которые разрушают и 
выбирают мишенью самых невинных – детей! 

Дорогой Бог, мы также просим прощения за наши собственные грехи. Мы просим, чтобы, если есть 
сокрытие какого-либо гнева или негодования даже по отношению к нашим врагам, пусть это будет 

выпущено сейчас, и пусть мы продолжим бороться со злом. Пусть мы продолжим противостоять 

беззаконникам и врагам, но будучи свободными от бремени ненависти и негодования. Пусть мы встретим 

их с праведностью, и чтобы Твоя благосклонность и добродетель распространялись, чтобы мы были 
руками и ногами Твоей Воли, дай нам силы. 

Мы любим Тебя, Отец, мы любим Тебя, Иисус, мы любим Тебя, дорогой Господь, и мы хотим стоять и 
ходить с Тобой, даже несмотря на то, что это время – время скорби. Мы переживаем волнующее время в 

истории человечества, драматическое время, но только под таким давлением могут быть созданы герои, 

не по нашему собственному образу и подобию, а по Твоему, дорогой Бог. Итак, мы принимаем это, мы 

принимаем давление, мы принимаем трудности, мы принимаем время скорби, потому что сейчас Ты 
производишь алмазы. 

Даруй нам сил пережить это время, дорогой Господь, и позволь нам всегда, всегда, всегда быть 
радостными и воздавать Тебе хвалу, потому что, в конце концов, жизнь коротка, и мгновения мимолётны. 

Но те моменты, которые у нас есть, давайте проведём с непрестанной радостью за Твоё Царство. 

Мы воздаём Тебе славу, мы воздаём Тебе хвалу, мы воздаём Тебе честь сегодня со всеми царскими родами, 

собравшимися здесь вместе с Твоим Царством в трёх поколениях, и мы молимся во имя Твоё драгоценное. 
Аминь! Аминь! Аджу! 

Хорошо, друзья, давайте все встанем и воздадим Богу славу сегодня! 
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